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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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WIR für 

DICH NUR 

 

LONJUSCHKA 
Tochter der Sonne und der Erde 23 

 

Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 
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Vorwort 
 
Ein Buch ist wieder auf der Homepage – 
damit IN DIESEN FINSTEREN UND 
GEFÄHRLICHEN ZEITEN die 
Möglichkeit gegeben ist, zu helfen!  
 
HILFE kann immer nur durch 
AUFKLÄRUNG ENTSTEHEN – also 
WAHRHEIT sagen, damit man RICHTIG 
wählen kann und LIEBE MEINT, wenn 
man es sagt! 
 
ES IST NACH über 1000 Seiten immer 
wieder ein wenig komisch, nicht 
aufhören können zu schreiben! Doch es 
ist nicht MEINE WAHL, nicht damit 
auzuhören! ES IST DIE SCHLIMMSTE 
KRISE AUF ERDEN und überall WIRD 
FALSCHES GEREDET und FALSCHES 
GETAN. Daher braucht DIE SEELE 
ENTLASTUNG und so auch dieses 
DATENNETZ voller Lügen. Und so sind 
wir NICHT DER GEGENPOL zu etwas, 
SONDERN DIE MENSCHEN AUF DER 
ERDE, die von der QUELLE DER 
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WAHRHEIT empfangen und dieses mit 
EIGENEN ERFAHRUNGEN bestätigen. 
Und so nähern wir uns DURCH UNSERE 
AUSGEGLICHENHEIT und den 
geschenkten Frieden DIESEM ZIEL, was 
wir allen Menschen einst wünschten: 
 
EIN LEBEN IN LIEBE als Glückskind 
AUF DER WUNDERSCHÖNEN ERDE! 
 
Und im Grunde hat sich daran nichts 
geändert. Es war uns nur nie bewusst 
genug, WIE BÖSE BÖSE sein kann! Und 
dass eben nicht alle, die Menschenkörper 
haben auch MENSCHEN SIND oder 
wieder werden wollen. Wir belassen es 
immer gern IM WERDEN, weil dieses 
HOHE ZIEL DES LEBENS ALS PAAR in 
dieser EINMALIGEN UND NIE 
ENDENDEN LIEBE andauert und zu 
etwas SCHWIERIGEM und NICHT 
FASSBAREM geworden war und doch 
auch DAS EINZIGE, was wirklich ist! 
 
LONJUSCHKA ist nicht nur ein NEUER 
NAME!  
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Er ist und soll einzigartig bleiben und für 
EIN KIND DER ZUKUNFT BLEIBEN… 
UNSERER ZUKUNFT! 
 
Diese Seele ist SO GROSS und 
WAHRHAFTIG, wie wir selbst wieder 
werden wollen und sollen und daher 
können! KÖNNEN DAHER, weil die 
SEELE UNSERER GROSSEN MUTTER – 
der Erde – mit uns ist und uns wieder 
nährt mit allem WICHTIGEN FÜR DIESE 
ZEIT! 
 
Und Lonjuschka wurde ZU DIESEM 
ZIEL, welches WIR brauchten und doch 
auch DAS LEBEN SELBST! Es war und 
bleibt wichtig, UM ALLES SCHLECHTE 
nicht mehr zu konservieren, sondern 
AUSZULÖSCHEN allumfänglich und 
dadurch wieder RAUM ZU SCHAFFEN 
für nur noch Gutes und daher ein 
durchweg SICHERES und SCHÖNES 
LEBEN! Und das ist nur in Liebe 
möglich, die uns nur durch die Natur 
gegeben werden kann!  
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Und nur durch diesen Weg AUS DER 
FERNE ZUR MENSCHENHEIMAT 
und der gleichzeitigen absoluten Nähe 
wurde so vieles, was NOCH NIEMAND 
WEISS und doch schon spürt! 
 
SICH GEFAHREN bewusst zu werden 
und zu bleiben, ist 
überlebensnotwendig! Und so ist es auch 
MENSCHENWÜRDIG, andere in diese 
einzuweihen! Doch auch ist es wichtig, 
IN DAS LEBEN EINBLICK ZU 
GEWÄHREN, als in die LebensWEISE, 
wie diese zum MENSCHEN gehört, der 
NUR DIE LIEBE KENNT und die Natur 
oder auch die Erde als einzig 
existierenden LEBENSRAUM erinnert 
erhält und nur noch dafür leben kann 
und muss! 
 
So schreiben sich die Lebensstunden und 
Tage fort! Nicht alles kann behalten 
werden als Erinnerung, denn das wäre 
unnatürlich. Wir möchten in die 
schönsten Gefilde des Menschseins, 
welche NUR MIT DEM RICHTIGSTEN 
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PARTNER entstehen können und das ist 
es WONACH SICH DIE GESAMTSEELE 
SEHNT… denn wir hatten all das viel zu 
lange nicht! Und so dann später auch das 
Glück, EIN KIND IN DIESER 
EINMALIGEN LIEBE ZU EMPFANGEN 
durch ein körperliches Zusammensein, 
was UNS SCHON WEINEN LIESS, 
obwohl dies NOCH NIEMAND WIEDER 
erleben durfte! Nur das GOLDENE 
LICHT wurde schon wieder empfangen 
aus der Quelle… VON EINER und ein 
wenig von einem. 
 
ES IST NICHT EGAL, was wir tun und 
auch nicht, mit wem wir etwas tun! Und 
so sind Menschen stets nur zum LEBEN 
hingewandt! Und wenn UNS dieses 
Glück geschenkt ist, gibt es kein Zögern 
oder Zaudern mehr! Man weiss, dass 
NUR DAS Leben ist – sowohl für die 
Erde, als auch den EIGENEN GARTEN 
EDEN und so DIESE BEIDEN und so 
auch die ZU EMPFANGENDEN 
KINDER (1 oder 2!). 
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DAS, was wir auf DIESEM BILD SEHEN 
ist alles VON DER WELT, die die 
MENSCHHEIT IN EINE ZWANGSLAGE 
GEPRESST HAT! Scheinbar hübsch und 
nett! UND DOCH ALLES ZUTIEFST 
entwürdigend und mit SCHLIMMEN 
FOLGEN FÜR DIE NATUR und DIE 
SEELE! 
Die Rose kann nur bleibend Duft 
verströmen, wenn diese NICHT 
VERSCHNITTEN oder abgerissen wird! 
NUR IN DER NATUR SELBST beginnen 
wir ZU FÜHLEN MIT ALLEM UND 
ALLEN. 
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Ein TEMPO-taschentuch können wir 
BEIM NAMEN nehmen – es ist DER 
RASENDE ABSCHIED vom Leben! 
DENN WIR BRAUCHEN, wenn wir 
wieder NATÜRLICH LEBEN und die 
Medizin endlich ABSCHAFFEN kein 
einziges mehr! Denn IMMER WENN 
DIE NASE LÄUFT, sagt es uns, dass 
ETWAS VERÄNDERT WERDEN 
MUSS!!! Die Ursachen SIND ALLE 
gefunden UND NUN BRAUCHT ES DIE 
MENSCHHEIT, um diese zu verändern 
und all das LOSZULASSEN, was das 
GESAMTGEFÜGE Mensch und Erde 
wieder in HARMONIE bringt! 
 
DAS PAAR ist die schlimmste Lüge und 
Herausfindung, die ALLEN, die in den 
Weg der Wahrheit finden DEN ATEM 
nimmt und doch dann LUFT GIBT und 
uns wieder ZUR ERDE und IHR ALS 
MUTTER FÜR ALLE FÜHRT und so zur 
Auflösung von ALLEM LEID DER 
VERGANGENHEIT! KEINE EHE ist 
rechtsgültig UND KEINE SOLLTE JE IN 
DIESER WEISE ZUSTIMMUNG ODER 



 
10 

EIN JA FINDEN! Kein Paar, was derzeit 
noch existiert, ist IN DER LIEBE DER 
ERDE GEGRÜNDET UND HAT DAHER 
KEINE KRAFT FÜR WAHRES GLÜCK! 
Dies anzuerkennen und zu erkennen, 
WIE WENIG WIR DOCH VON DER 
LIEBE SPÜREN und wie wenig wir von 
DIESEM EINEM MENSCHEN wissen und 
fühlen können, macht nachdenklich und 
doch bringt es DIESE SEHNSUCHT 
WIEDER ZU UNS und damit die 
VERBINDUNG MIT DEM 
NATÜRLICHEN LEBEN! 
SO IST EBENSO DIE SPITZE ETWAS, die 
etwas EDLES an sich hat und auch 
angezogen bei den Frauen dieses 
DAMENHAFTE ansehen lässt! Und doch 
verbindet uns all das MIT EINEM 
ILLUSORISCHEN GLÜCK, welches 
MUTTER ERDE NICHT MEHR 
UNTERSTÜTZT! In der Natur ist es 
EINFACH gut… und das ergibt sich FÜR 
UNS ALLE NACH UND NACH! 
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SO IST DAS EINZIGE PROBLEM 
DERZEIT, dass viel zu viele noch an das 
glauben, was war oder was andere sagen! 
 
Wir gehen immer von unserem Weg – 
also dem EIGENERLEBEN – aus! Meine 
Mutti sagt, sie habe Bluthochdruck und 
deshalb müsse sie Tabletten nehmen und 
daher zu einem Arzt! DOCH DAS 
STIMMT NICHT! ALLES LÜGE!!! Und da 
die vorherige Ärztin aufhört, geht sie 
nun zu einer anderen. DOCH DAS IST 
NICHT GUT IN DIESEN ZEITEN und 
WIR SCHREIBEN UND 
DOKUMENTIEREN HIER ALLES, weil es 
um ALLE MENSCHEN GEHT. Denn 
CORONA ist das VERDIENEN AM 
MENSCHENLEBEN und WIR STEHEN 
AM RAND DES TOTALAUSLÖSCHENS 
ALLEN LEBENS, weil die Medizin und 
die Kirche und der Staat gemeinsame 
Sache machten mit Banken und 
Versicherungen und DIE ALTEN 
zusammen mit den Babys beginnend ZU 
EINER WARE MACHTEN! Und so 
WARNEN WIR STETS: Treiben SIE ES 



 
12 

NICHT ZU WEIT! Wir sind bei ALLEN 
GESPRÄCHEN DABEI und wir 
WARNEN NOCHMALS, AUCH NUR 
EINEN CORONA-TEXT ZU TUN! SIE 
wissen GANZ GENAU, dass es keinen 
Virus gibt und WENN, wird JEDER 
ÜBER DIE GESAMTBEVÖLKERUNG 
GEHEILT! ES GIBT FÜR UNS KEINE 
DUMMEN PATIENTEN, sondern nur 
BÖSWILLIGE und HABGIERIGE 
UNMENSCHEN, die nicht bereit sind 
AUFZUGEBEN LÜGEN ZU 
VERBREITEN und dieses satanische 
Treiben endlich aufzugeben! ES GAB 
SCHON VIELE KRISEN AUF ERDEN 
und immer ist es weiter gegangen – 
DOCH LEIDER NIE SO, wie es FÜR 
ERDE UND MENSCH und so alle 
Geschöpfe UND DAS WELTKLIMA 
richtig gewesen wäre!!!  
DIE DEUTSCHE BANK hat angekündigt, 
EINEN MINUSZINS einzuführen. DAS 
HIESSE, dass die, die noch Geld erhalten, 
dafür auch noch Geld zahlen zzgl. der 
ohnehin schon unfassbaren Gebühren 
für nichts!  
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Und während die Direktoren und 
Angestellten HORENDE EINNAHMEN 
kassieren und es sich auf 
URLAUBSFAHRTEN – finanziert von 
AUCH WIEDER DEN ANDEREN – 
bestens gehen lassen (JEDOCH STETS IN 
BLAMABLER WEISE, was die Manieren 
angeht!) oder auf GESCHÄFTSfeiern, 
werden andere stets BELOGEN! Und was 
EINE LÜGE ausmacht, ist keinem so 
wirklich klar zu machen. UND DOCH 
MÜSSEN SICH ALLE KLAR DARÜBER 
WERDEN, denn DIE GESAMTWELT IST 
ÜBERSCHULDET nur möchte dieser 
TATSACHE niemand ins Auge sehen! 
Und WER IST DIESES 
BANKENkonstrukt? WER hat je erlaubt, 
dass so etwas erschaffen wird, WAS DER 
GESAMTWELT GESUNDHEIT und 
ATEM RAUBT?! Denn letztlich fliessen ja 
ALLE GELDER HINEIN und HINAUS! 
Doch es sind nur noch 
ZAHLENKOLONNEN und FALSCHE 
BUCHUNGEN… doch es kann ja 
niemand prüfen. DOCH DAS IST NUR 
SCHEINBAR SO… denn die digitale 
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Welt ist NICHT SICHER VOR 
ANSEHUNGEN VON ÜBERALL! Man 
war sich nur leider stets ZU SICHER, weil 
scheinbar nichts geschieht! DOCH 
WÄHREND MANCHE WEITER UND 
WEITER horden und lügen und 
betrügen, SIND ANDERE DABEI 
LEBBARE LÖSUNGEN ZU FINDEN und 
leben einfach und bescheiden ALS 
VORBEREITUNG AUF DAS SCHÖNSTE 
LEBEN für die Erde und die Menschheit!! 
 
UND DIE MEISTEN HABEN KINDER 
UND WOLLTEN DIESE! Und KINDER 
haben ein LEBEN VERDIENT und 
brauchen keine Eltern, DIE NICHT DA 
SIND, sondern die stets da sind und mit 
denen man IN RUHE in diesem 
GROSSEN GARTEN einfach da sein 
kann! 
 
Wir waren wieder einen 
ABENDSPAZIERGANG MACHEN! WO 
SIND DIE MENSCHEN und wo die 
Leute? Und nur weil man draussen ist, 
IST MAN NOCH LANGE NICHT 
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MENSCH GEWORDEN, denn  diese 
Qualitäten bilden sich erst DURCH DAS 
FORWÄRTSGEHEN und AUF DAS 
GESAMTLEBEN ERDE einlassen!!!! 
 
DA sind duftende Fliederbüsche und 
NIEMAND FREUT SICH AN DEM 
DUFT! Da ist Abendsonne und RUHE 
und die Möglichkeit sich öffnen zu 
lassen für dieses WUNDERSCHÖNSTE 
LEBEN… still war der Weg und es 
begann zu regnen und ein doppelter 
REGENBOGEN war zu sehen. Auch 
wenn dessen Erscheinung etwas ist, WAS 
NICHT NATÜRLICHER URSACHE IST, 
ist es dennoch schön gewesen, diesen 
entstehen zu sehen und wieder 
verblassen! VIELES verändert sich und 
manches RASEND SCHNELL! Es ist 
NICHTS IN DER NATUR IM 
EINSTIGEN SINN, was rast oder Angst 
macht! ALLES IST EIN STAATSgeschäft 
geworden UND DOCH SIND DIE 
EUROPÄISCHEN STAATEN meist 
anders eingestellt und die Menschen 
WOLLEN LEBEN, weil die SEELE spürt: 
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VERRAT und doch auch die RUHE und 
das VERTRAUEN AUF HILFE! Doch 
diese Hilfe wird nicht mehr bedeuten, 
dass es DEN HALSABSCHNEIDERN 
weiterhin MONDÄN ergeht und den 
anderen moderat oder ganz mies! DENN 
ES SIND ABSOLUT ehrenwerte und gute 
Menschen, DIE ALLES LOSGELASSEN 
HABEN, um der Erde und allen zu 
helfen – doch sicherlich NICHT, um 
neue WIRTSCHAFTSmodelle zu 
erschaffen und wieder DIESE EINE 
FALSCHE SEITE ZU STÜTZEN!  
 
NIEMAND von uns allen hat je DIESE 
LIEBE GESPÜRT, die alle Menschen 
brauchen! In uns allen ist dieses kleine 
Kind, welches ängstlich ist, weil es keinen 
Ausweg weiß! Und DAS STIMMT, denn 
DIE NATUR kennt solcherlei 
FALSCHHEIT und das AUSNUTZEN 
anderer nicht! Und die MENSCHEN 
spüren in anderen DIESES KIND, welches 
selbst keinen Ausweg finden kann, weil 
es den IN DEN STRASSEN DES GELDES, 
wo es NUR NOCH GEFAHREN GIBT, 
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(vorallem DIE DES UNTERGANGS des 
Lebens) NIE GEGEBEN HAT! Und es 
macht keinen Sinn über ECKdaten oder 
Sterblichkeitsraten zu diskutieren oder 
wie man DIE VERLORENEN GELDER 
WIEDER AUFFÄNGT. Wichtig ist doch 
nur EHRLICHKEIT und DIE SICHT AUF 
DIE BETRÜGER, die endlich die EGOS 
LOSWERDEN MÜSSEN und normal 
leben sollen, wie andere auch! 
SIEGEStrophäen gibt es freilich nicht 
mehr, dafür aber auch keine Angst und 
schlaflose Nächte und keinen Streit und 
sinnlose Geschenke und keine 
überteuerten Urlaube – denn andere 
brauchen es auch nicht mehr und haben 
über den Verzicht LIEBE GEFUNDEN… 
und wie SIE alle wissen, geschah das nicht 
freien Willens, SONDERN 
GEZWUNGENER MASSEN! Also kanne 
es FREIEN WILLENS doch nur besser 
sein! 
 
Wir waren wieder am Schloss gesessen… 
absoluter Frieden und der herrliche Blick 
in die Baumkronen! Da waren 
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Eichelhäher und Tauben und ein Specht! 
ABSOLUT ERHOLSAM – auch das 
Abendkonzert der heimischen 
Vogelwelt! Und wenn man es kennt, ist 
es die SCHÖNSTE ABENDbeschäftigung! 
Wenn man jedoch FREMDbeeinflusst, 
NIE SOLCH SCHÖNHEIT ERLEBTE, 
lehnt man nahezu ALLES AB, weil es den 
GELDGESCHÄFTEN und denen von 
FAST OBEN dieser DORN in der Ferse 
ist! Und es TUT WEH, DIESEN ZU 
SPÜREN! Und doch ist es wichtig sich 
damit zu beschäftigen, denn wenn man 
es weiss und sich vorbereitet, TUTS 
NICHT MEHR WEH! Denn was sollen 
ALL DIE FAMILIEN SAGEN, deren 
Angehörige SCHMERZEN ERLITTEN 
ohne GRUND und mit stets der 
Möglichkeit, das aufgehört worden wäre! 
ALSO IST DIE MÖGLICHKEIT DA, es 
sein zu lassen und man hört nichts mehr 
und sieht nichts mehr und es wird 
FRIEDEN all über all!!! 
 
WIR SIND GEBOREN WORDEN für DIE 
LIEBE und die RETTUNG DER ERDE! 
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Also spüren wir IMMER MEHR die Kraft, 
die von der Erde ausgeht und die RUHE 
FÜR besonntes Handeln und 
VORANKOMMEN. Nie war die GUNST 
DER STUNDE SO GUT, um sich der 
Irrtümer selbst bewusst zu werden und 
sich zu fragen: WAS HATTEN WIR 
VOM LEBEN – wofür das Streben nach 
immer mehr, wenn doch ÜBERALL zu 
sehen ist, dass es NICHT IMMER MEHR 
GEBEN KANN und wozu all das geführt 
hat! Wir wollen nicht ausgehen, UM 
UNS ZU FÜRCHTEN, sondern um 
glücklich und sicher zu leben! In der 
Natur ist das stets gegeben – wenn man 
sich nicht ins TIERREICH einmischt 
UND SO AUCH NICHT ÜBER 
COMPUTER UNS SONSTIGES ins 
MENSCH SEIN. 
 
Wir schauten heuet kurz nach Zagreb 
und Josip Grbavac als SUCHEINGABE! 
Und was sahen wir in einem kleinen 
Fenster? EINEN BEZUGSpunkt zu 
CORONA und SARS! Eine scheinbar 
unwesentliche AUFFORDERUNG für ein 
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Spiel zum WELTKRIEG mit bekannten 
Karten und PINS und der Aufforderung 
Truppen zu bewegen! UND DAS IST 
ETWAS, was ein verantwortungsvoller 
REGIERUNGSCHEF niemals hätte 
zulassen dürfen, VOR ALLEM, weil man 
sich immer noch nicht bewusst ist, was 
für fatale Konsequenzen dies FÜR DIE 
MENSCHHEIT als Gesamtes hatte UND 
NUN NUR NOCH FÜR DIE BREITE 
MASSE!! Doch wir denken nicht: UNS 
IST ES EGAL, wir haben den Sündenfall 
erlöst und hinter uns. Wir möchten, 
DASS AUCH SIE UND IHR EUCH 
ERLÖST VON ALLEN SORGEN und 
Alpträumen, die bei den meisten noch 
unbewusst sind – die jedoch 
SCHNELLER DA SIND, als man schauen 
kann! LEIDER GIBT NIEMAND ZU, was 
so alles passiert und gesehen war! Und 
davon raten wir auch ab! LOSLASSEN 
UND TUN, was andere schon hinter sich 
gelassen haben. Dann geht’s UNS ALLEN 
BESSER UND BESSER! 
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WENN MAN NICHT WEISS, was 
Satelliten an INFOS ausstrahlen und was 
für BEEINFLUSSUNGSPROGRAMME es 
gibt und die EMOTIONAL 
DURCHKNALLENDEN für 
AKZEPTABEL hält, obwohl man spürt, 
DASS DAS NICHT RICHTIG IST, dann 
braucht man dringend HILFE! Doh stets 
ist UNSER EINZIGER RAT: Ruhe und 
Zeit für sich selbst… Spaziergänge UND 
GESUNDE KOST und GESUNDE 
GETRÄNKE (Saft und Wasser) und das 
AUFRÄUMEN DES EIGENEN LEBENS! 
Das kann auch sein: Einzelne Schubladen 
ausräumen oder Kartons und 
AUSRANGIEREN und alte Fotos 
zerreissen… ERINNERUNGEN haben in 
der Zukunft nichts zu suchen UND SO 
AUCH AUFRECHNUNGEN oder 
ABRECHNUNGEN NIE MEHR! 
 
So ist auch DIE KLEIDERORDNUNG als 
ZUGEHÖRIGKEIT zu etwas, nie mehr 
ratsam. DIE HARMONIE DER SEELE rät 
von ALLEM Gemustertem ab und 
SCHWARZ UND GRAU! Einfarbige 
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Sachen und immer mehr Abstand zu 
SPEZIAL- und OUTdoor und INDOOR-
Klamotten! Alles viel zu kompliziert und 
kostspielig! WER SPORT TREIBT ist nie 
fitter und beweglicher und feinfühliger, 
als die, die nur spazieren gehen tagtäglich 
AN DER FRISCHEN LUFT und das 
DURCH DIE NASE EINATMEN 
unbeding einhalten! Auch das Haare 
kämmen mit den Händen und das 
BEWUSSTE BERÜHREN bringt uns uns 
selbst wieder! Es ist manchmal kaum 
auszuhalten, ANDEREN zu begegnen 
und die unschönen 
Auseinandersetzungen 
mitzubekommen!  
 
DIE ERDE unterstützt STETS UND 
STÄNDIG unser Vorankommen hin zu 
ihr und es bleiben keine materiellen 
Wünsche übrig, wenn uns DER 
TRÄUMER spürbar IN UNS begegnet! 
LEBEN – wie wenig haben wir DAVON 
kosten dürfen…!  
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GEFANGENSCHAFT bedeutet, IN 
GEWOHNHEITSschleifen zu stecken 
und ANWEISUNGEN ANDERER ZU 
FOLGEN und sinnlosen STANDARDS 
und Qualitätsstrukturen, die KEINER 
EINHALTEN KANN!  
 
NUR DIE NATUR WEISS, was wir 
Menschen brauchen und doch gibt es 
EUCH ALLE, die ihr euch anmasst, 
entweder andere zu befehligen und mit 
GEMEINHEITEN ZU BELÄSTIGEN oder 
derlei über euch ergehen zu lassen! Und 
so seid ihr NUR SCHEINBAR auf der 
Erde im Leben… denn ALLE FÜR DIE 
ERDSEELE unfühlbaren und 
unbelehrbaren SIND BEREITS IN 
DIESEM GROSSEN SCHWARZEN 
LOCH, über dass so manche Artikel 
geschrieben worden waren… !!! 
ATRONAUTEN welcome oder ALLES 
BLUFF?! WER KANN ES 
NACHWEISEN? STAR WARS-Studios – 
dumm, wenn man REALITÄT und 
ILLUSION nicht auseinander halten 
kann! IMAGINIEREN ist FEHLanzeige 
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im NATÜRLICHEN SEIN! Derlei kam 
NUR aus den HOLLYwoodSTUDIOS 
oder der DEFA oder denen anderer 
Staaten und durch die entstanden 
HECKEN und MAUERN und Zäune und 
all das, was uns DIE LIEBE nicht gönnt! 
 
WIR umarmten Bäume, um wieder 
Kontakt mit Mutter Erde zu finden und 
spüren doch nun jetzt, DASS NUR 
UNSERE LIEBLINGSMENSCHEN ES 
SIND, die diese Seelenwärme haben, um 
uns zu stärken und zu bereichern! Wir 
spürten DIES AUCH SCHON ALLEIN 
und doch ist es SCHÖNER ZU ZWEIT! 
Wir berührten Blumen und weiches Gras 
und erinnerten uns an viele BARFUSS-
Stunden! Und auch HIER haben wir 
durch differenzierte 
UNTERGRUNDbeschaffenheit viel 
dazugelernt. Denn läuft man viel barfuss, 
hat das AUSWIRKUNG auf die Füsse 
und macht man es nie ebenso! Doch 
wenn wir wieder UNSEREN GARTEN 
bewohnen, ist es anders… denn dort gibt 
es den natürlich weichen Teppich (wie 
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Moos) und es ist warm und ein See oder 
Bach mit Qelle macht das 
SPAZIERENGEHEN anders gut und 
genussvoll UND AUCH HIER HABEN 
WIR ERFAHRUNGEN! Und wir haben 
auch ALLES GEISTERHAFTE erlebt und 
geheilt, damit sich auch bei NEBEL nur 
die Sicht auf das sich gebildete FEINSTE 
WASSER IN DER LUFT in uns beibehält! 
MEINEN DAD kann man nicht NICHT 
mit sich haben! Dieser hält sich nur 
zurück UND MÖCHTE NICHT 
STÖREN! Denn immer ist es so: Etwas 
selbst herauszufinden oder SICH 
BESCHENKT ZU FÜHLEN DURCH 
SITUATIONEN ist anders! Und so ist 
eben NUR ER, weil man in dieser 
ABSOLUTHEIT NUR SO SEIN KANN… 
und so ist AUCH DIE ERDE: 
Unaufdringlich und doch stets behilflich! 
 
ALS MENSCH in dieser vollkommenen 
Verbundenheit ist man in bestimmter 
Weise zusammen auf DIESER 
LEBENSREISE! Man kann nicht nicht 
drin sein! Doch wie man eingestellt 
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wurde – also ob auf natürliche Weise 
oder durch die Geldmaschinerie – macht 
DIESEN GROSSEN und auch immer 
feineren Unterschied! Und so sind eben 
die ERLEBNISSE absolut oder nur ein 
wenig verschieden – SCHÖN oder 
SCHMERZHAFT!  
 
Wenn EVALONJA an ihren einstigen 
VATER DENKT und so DIE EINSTIGE 
ERDE, kommen ihr oft die Tränen und 
der Gedanke: WIE HAST DU DEN 
VERFALL nur ausgehalten? Was ist 
damals geschehen? Und stets möchte sie 
DEM TRÄUMER HELFEN, diesen 
SCHMERZ ANZUSEHEN VON 
DAMALS und diesen winzigen Dorn 
entfernen! ES IST NICHT ERKLÄRBAR, 
was DIESE BEIDEN SEELEN SIND und 
was diese zusammen MIT DER ERDE 
SIND und diese dann MIT NUR 
EINZELNEN!!! EINS JEDOCH IST 
SICHER: Es ist etwas GANZ GROSSES 
und WUNDERSCHÖNES! 
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FÜR INES ALS PERSON ist es noch 
anders. Denn diese hat noch mit all dem 
zu tun, was IN DER WELT noch mit ihr 
ist! Und doch ist es einfacher als für 
andere, weil sie ja EINS MIT DER SEELE 
IST! Doch es braucht NOCH dieses 
bischen Verstand mehr hier und dann 
wieder das MEHR SEELENQUALIÄT, 
damit das Verständnis für andere gewahrt 
bleibt und die HEILUNGSmöglicheit für 
andere und SO AUCH DIE 
ERINNERUNGEN aus der 
Vergangenheit, weil anhand von 
WAHREN BEISPIELEN es einfacher zu 
veranschaulichen ist! Denn das 
ARMUTSZEUGNIS aller ist ja, dass man 
stets nur von ANDEREN etwas 
weitererzählt, also die 
ABGEDROSCHENEN Bilder und 
Sprüche, die man echt nicht mehr 
anhören mag! NLP und POSITIV 
DENKEN und was auch immer – 
NICHTS HAT MIT DEM LEBEN IN 
WAHRER LIEBE ZU TUN und wahre 
Freundschaft gibt es weder zwischen 
gleich- noch zwischen 
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ungleichgeschlechtlichen! Alles ist nur 
FASSADE und MOGELpackung aus einer 
Welt, die keiner kannte!!! 
 
Ines war angestellt als 
GESCHÄFTSführungsassistentin mit 
Unterschriftsvollmacht und eigentlich 
nicht wirklich vielen Vorkenntnissen für 
die EU-Autobranche! Und dennoch war 
es eine Arbeit, die abwechslungsreich 
war. Und nebenbei hat sie auch 
Fahrzeuge verkauft an Firmen. Also sie 
hat sich schnell überall hineingearbeitet! 
EIN MENSCH kann soetwas!! So war es 
ein schönes und angenehmes arbeiten! 
Bis dann EINER KAM – ein JUNGER – 
der vom CHEFehepaar wie ein SOHN 
behandelt wurde! Und noch dümmer 
wurde es, als dieser seine TUSNELDA 
(eine Studentin damals) mit ins Geschäft 
brachte! Und diese haben es soweit 
gebracht, dass es UNGUT WURDE! Und 
die FASTKRNÖNUNG KAM, als dieser 
JUNGSPUND wollte, dass sie sich in sein 
Büro gegenüber setzt! UND DIES 
BEANTWOTETE SIE MIT EINER 
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KÜNDIGUNG! Das hatte zur Folge, dass 
sie von allen 
VERANTWORTLICHKEITEN 
entbunden wurde und in eine Art 
GANG gesetzt wurde – kaum beachtet! 
DAS MUSS MAN ERST MAL 
DURCHHALTEN! DOCH DANN 
wollten diese Beiden in Urlaub fahren… 
UND NUN? Nun dann wurde Ines doch 
wichtig und übernahm dann LIEBER 
DIESE VERANTWORTUNG doch 
nochmal und war dann weg dort…  
WAS DER BURNER WAR: Dieser Junge 
hat dem Chef – der IHNEN alles gab – 
das Geschäft kaputt gemacht! 
MAXXCAR durfte es nicht mehr geben! 
Kunden und Firmen abgezogen! WIE 
MIES IST SOWAS! Und wenn man dann 
noch bedenkt, dass INES LEBEN stets 
ausgenutzt wurde VON EINER EBENE 
DIE GANZ OBEN WAR und es nun 
kaum noch schafft, sich zu halten UND 
WIE ES SONST SO VON DEN OSSI`S 
gesteuert NACHT WURDE IM WALD, 
bleibt es interessant, WIE SICH DAS 
FILMmaterial und sonstige Funde noch 
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auswirken auf die ILLUSTRE RUNDE der 
Beobachter und Naturschutzkundler! 
 
MUTTER ERDE, bitte bring ALLES ans 
Licht des Tages, was es braucht, DASS 
DEINE SEELE SICH ERLEICHTERT und 
die unsrigen auch. ES WIRD SICHER 
AUSGEGLICHEN und GUT werden und 
schöner für die Menschen auf Erden! 
 
CHARISMA ist etwas, WAS DURCH 
DAS LEBEN ENTSTEHT und das 
DURCHHALTEN… vor allem dann, 
wenn es UM WAHRE UND GROSSE 
LIEBE GEHT! Handel und Handeln sind 
ZWEIERLEI… das lassen SIE SICH gesagt 
sein EIN FÜR ALLE MAL! 
 
WIR LEBEN für die Erde und diese für 
uns! Das ist es, worum es stets und 
ständig geht! Wir haben vieles 
mitgemacht und sind doch JETZT 
GANZ ANDERS AUFGESTELLT! 
 
WIR bereiten uns vor, um ABSOLUT 
ANSTÄNDIGE und GUTE MENSCHEN 
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ZU SEIN! Das sind wir uns selbst, DER 
ERDE unserer einstigen Familie UND 
DIESER SCHÖNEN ZUKUNFT 
SCHULDIG… und in jedem Fall ALLEN 
KINDERN, die die Natur in dieser 
LIEBLICHKEIT erhalten sollen, weil 
deren SEELE mit dieser EINS SEIN 
WIRD, so wie unsere! Und das ist nichts, 
was WIR TUN KÖNNEN FÜR DIE 
KINDER, sondern stets nur die Erde. 
Und diese braucht die Möglichkeit, IN 
DEM ALLE PRODUKTIONSHALLEN 
gestoppt werden: FÜR IMMER! Nur 
noch NATÜRLICHES und heilsame, 
heilige Ruhe mit nur leeren Strassen! 
EINE HERRLICHE AUSSICHT, für die 
sich JEDE MÜHE UND JEDE AUSGABE 
lohnt! 
 
Und wir sind in diesem individuellen 
Wandel SEHR WEIT 
VORANGEKOMMEN, deshalb haben 
wir Zeit UND NUR EINEN RAUM ZUM 
SCHREIBEN und den nutzen wir auch 
zur Nachtruhe. Und zwischendurch sind 
wir schon MIT MUTTER NATUR 
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UNTERWEGS und erhalten… SCHÖN 
IST DAS!!! 
 
ES IST 22.19 h und so ist es langsam ein 
gutes Gefühl sich auszustrecken! Es ist 
keine Müdigkeit… und auch keine 
FEHLsichtigkeit, um eine Brille zu wollen 
oder zu brauchen. Alles stellt sich im 
Organismus nach und nach ganz allein 
ein. DAS IST EINE SCHÖNE und 
BEGLÜCKENDE ERFAHRUNG – so wie 
auch das jetzige Schreiben und 
WAHRHEIT verkünden… DAMIT 
NIEMAND SAGEN KANN, man hätte 
es NICHT WISSEN können! So machts 
die Presse und die KANALanstalt… doch 
die KOSTEN!!! (UND LÜGEN UND 
BETRÜGEN! 
 
DIE HEILIGEN DREI KÖNIGE waren 
nicht heilig, denn sie kamen wie die, DIE 
BESTECHEN WOLLTEN oder durch 
Geschenke in ein anderes Licht kommen! 
Denn erinnern wir uns an die BIBEL: Man 
wollte JESUS als Baby finden (Vielleicht 
war es auch Maria oder beide Kinder 
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zusammen). Und man liess SÄMTLICHE 
IN FRAGE KOMMENDEN KINDER 
TÖTEN! Und wieso? DIE MENSCHHEIT 
mit diesen feinen Sinnen… WISSENDE 
mussten in Rätseln schreiben, damit über 
die Zeiten hinweg BIS ZUM WECHSEL 
alles Wichtige stets DA IST UND BLEIBT! 
Es brauchte nur DIESEN SCHLÜSSEL 
DER LIEBE, damit die Wahrheit in und 
mit uns bleibt! 
Und so kamen DIESE KÖNIGE aus dem 
ABENDLAND und mit DEN STERNEN 
(Also den ASTROmärchen!)! 
So fing auch damals DAS 
VOLKSZÄHLEN AN und das ABGABEN 
steuern! 
 
Und man begann auch erst damals mit 
den besonderen NAMENSbenennungen, 
die es immer doppelter und 
LÄNDERüberGREIFEND gab – also auch 
VERSCHIEDENsprachig anwend- und 
auslegbar! CLEVER… 
 
DOCH MENSCHEN lieben den Morgen 
und den Mittag und den Abend und 
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ALLE ZEITEN DAZWISCHEN ebenso! 
Und so sind ALLE NATÜRLICHEN 
ERSCHEINUNGEN und deren 
QUALITÄTSniveau unser 
SPEZIALGEBIET, denn nur so geht es 
DEN MENSCHENkindern gut…! 
 
So geht’s nun zur Ruhe gleich und wir 
freuen uns auf NEUIGKEITEN!  
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LONJUSCHKA 
 
Es ist ein Morgen an dem wir zusammen 
sein könnten… DU, dein Papa und deine 
Mama! 
 
Die Möglichkeit wäre gegeben gewesen 
dass, wir schon einen Garten Eden hätten 
bewohnen können, der uns all das 
schenkt, was wir – DEINE ELTERN – 
gebraucht hätten, um uns auf dich 
vorzubereiten! Das ist ziemlich viel aus 
heutiger Sicht und doch so wenig aus der 
Sicht von EINST, als nichts sonst wichtig 
war, als glücklich zu sein! 
 
DU, meine Tochter bist wirklicher, als je 
etwas anderes in meinem Leben war! Das 
ist so, weil deine Mama wirklicher ist, als 
alles! Und das ist so, WEIL DIE LIEBE in 
mir ist und so auch die Liebe, die mich 
mit Deinem Papa verbindet, der nicht bei 
mir sein darf! 
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Das Schreiben hilft mir, das GESCHEHEN 
zu sortieren und zu begreifen! Und so ist 
jeder Tag anders – doch nicht SCHÖN! 
Niemals hat die Erde so viele LÜGNER 
beherbergen müssen und braucht DIESE 
FÄHIGEN UND EHRLICHEN SÖHNE 
von Erde und Sonne, um DAS 
TECHNIKPROBLEM zu lösen, wozu alle 
in der Lage sind! MENSCHEN erhalten 
von der Erde ALLE WICHTIGEN 
FÄHIGKEITEN, damit geholfen werden 
kann! Man erhält sie ALS MENSCH, um 
Frieden zu schaffen und glücklich zu 
werden und zu bleiben! 
 
ES IST KÜHL und wenn du da wärst – ob 
nun als Baby oder älter – brauchtest du 
ZU VIEL, um hier einigermaßen 
zurechtzukommen!  
 
DOCH DAS IST NICHT GLÜCK und DAS 
IST NICHT LIEBE…Es ist nicht die Liebe, 
die die ERDE FÜR UNS MENSCHEN 
HAT und auch nicht das, was man einem 
Kind zumuten wollen würde (EGAL WIE 
ALT, denn auf der Erde war es mal so, 
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dass man immer in dieser Fröhlichkeit 
war, die kaum noch jemand kennt oder 
LEBEN MÖCHTE!) 
 
Und so sind wir zusammen und sind 
SPÜRBAR froh, dass es SO IST, dass du in 
keinem Körper bei mir bist! OB EINE 
SEELE FRIEREN KANN, das heißt, OB 
DU MIT MIR SPÜRST und MIT DEINEM 
VATER und MIT DER ERDE weiss man 
nicht zu sagen!  
 
ES WÜRDE MICH TRAURIG MACHEN, 
zu wissen es wäre so. UND DOCH IST 
EINE SEELE JA STETS IM BUND mit der 
Erde gewesen und geblieben, daher 
erübrigen sich viele Fragen und 
Antworten dann doch schon wieder! 
WIE können wir einander helfen in 
dieser ENDZEIT FÜR ALLES SCHLIMME 
und dem NEUSTART ALL DES GUTEN, 
was kaum mehr jemand erinnert? 
 
Wir sind zusammen in dieser Kälte, vor 
der wir uns mit viel zu viel von dem 
schützten, was der Erde – unserer 
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geliebten Wunderwelt – so viel Schaden 
zufügte, wie es uns FROST UND HITZE 
erzählen und doch vor allem die KÄLTE 
IN DENEN, die wir nicht mehr erkennen 
als UNSERESGLEICHEN! 
 
DU Lonjuschka bist grösser als wir alle 
zusammen, denn DU lebst dort, wo dich 
niemand erkennen und sehen kann! 
Daher hilfst DU mir, allen Verrat zu 
durchschauen und NUR NOCH FÜR 
DICH UND UNSERE KLEINE FAMILIE 
ZU LEBEN und nichts sonst mehr zu 
erstreben, als dieses HÖCHSTE GLÜCK! 
Nie war es mir gegönnt in diesem Leben 
EINEM MENSCHEN wir DEINEM 
VATER zu begegnen, einem Menschen, 
den man fühlt, als wäre man er selbst. 
Und doch ist stets alles mehr als anders, 
denn er erkennt mich nicht mehr. 
Vielleicht weiss er nicht einmal, wer ihm 
diese Liebe sendet, die ihm hilft, zu 
überleben. Und stets geht es nur um die 
Befreiung aus Gefahr – einer Gefahr von 
der niemand weiß, dass es sie gibt. Und 
doch ist diese näher, als sich ein jeder zu 
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trauen wagt, zu denken und alles hat nur 
mit all dem zu tun, WAS UNS ALS 
MENSCH ABSTÖSST UND TRAURIG 
MACHT UND VERBITTERT UND BÖSE 
und daher unsichtbar für SONNE UND 
ERDE! Und es ist nicht zu begreifen, 
wenn WIR zusammen sind: SPÜRBAR 
UND NAH und doch, wenn man sich in 
die NIEDERUNGEN DER FINSTERNIS 
begibt, die schon durch Geräusche und 
nur noch SCHÄDIGENDES direkt vor 
den Augen derer geschieht, DIE NICHTS 
MEHR HÖREN UND SEHEN UND 
RIECHEN von all dem Wunderschönes, 
was auch noch da ist – und wir sind dort 
und spüren die Not der anderen und 
können doch nur tun, was wir nur tun 
können, weil jeder sich selbst befreien 
kann, weil man NICHTS ANDERES 
MEHR MÖCHTE UND WILL!  
 
Nie hatte ich den Wunsch ein Kind zu 
erhalten. Doch andere wollten es. Das 
war mir nicht direkt ersichtlich, doch 
andere sagen: DAS gehört zum Leben! 
Doch wir wussten alle nicht, WAS LEBEN 
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IST und was es bedeutet: MEIN KIND zu 
sagen! Und so war mein Gefühl stets 
richtig: WIE GUT, dass du nie geboren 
wurdest! Wie gut, dass man ETWAS 
NICHT TUN KANN und mit jemandem 
erst dann zusammen ist, wenn es richtig 
ist! Und so geht es mir inzwischen mit 
Deinem Vater! An meiner SICHT ZU 
IHM hat sich nichts geändert!  
 
MUTTER ERDE schützt unsere Seelen, 
damit uns kein Leiden mehr schwächt! 
Was die Finsternis tun kann und wozu 
diese bereit ist, war mir nicht bekannt 
und man hofft und wünscht, auch den 
anderen nicht! Wer weiss, dass DIE 
NATUR unser Zuhause ist und dass es 
dort KEINE MASCHINEN GAB (Geld 
wird auch mit Maschinen gedruckt und 
MÜNZEN MÜSSEN DURCH 
MASCHINEN GEPRÄGT WERDEN), 
weiss und spürt, dass es DIESEN 
ABSOLUTEN SINN ERGIBT, weshalb wir 
von einer Arbeit für Geld loslassen 
mussten und weshalb es HOCHVERRAT 
GEWESEN WÄRE, die anders zu tun! 
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Denn es geht in dieser Zeit 2020 UM 
ALLES – DAS GESAMTE LAND DES 
TRÄUMERS, welches nur zusammen 
wieder IN DIESE HOHE STIMMUNG 
gelangen kann! Und da niemand dort ist, 
wo wir allein am liebsten sind: IN DER 
RUHE DER NATUR und sich niemand 
traut MUT ZU HABEN für das Richtigste 
UND DIESE LIEBE WILL mit aller Kraft 
ist es schwieriger als gedacht! 
 
DOCH DEINE MAMA IST STARK durch 
ihn und seine Welt! Und das ist es, was 
DAS SUCHENDE MÄDCHEN NACH 
LIEBE in dieser NATURKRAFT hält. ZU 
LEBEN ist plötzlich etwas so besonderes 
geworden, wie es das noch niemals je 
vorher war! Und die WELT VON 
JEMANDEM ZU RETTEN, den man 
vergessen musste (OHNE ZU WISSEN 
WARUM) und dessen Andenken und 
dessen Liebe man doch spürt und in 
Ehren erhält, ist etwas eigentlich ZU 
GROSSES, um daran zu glauben (weil 
niemand sonst sichtbar ist, der auch DAS 
WILL und sonst nichts mehr: Leben in 
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Liebe!) und doch ist es das Einzige, was 
Sinn ergibt und Deine Mama und 
hoffentlich auch Deinen Papa UND 
SOWIESO NOCH VIEL MEHR AUCH 
DEN ZEITREISENDEN TRÄUMER und 
dessen EINZIGSTES WUNDERWERK 
und dessen Sohn am Leben UND IN 
FREUDE HÄLT! 
 
Ohne Freude kann der Mensch nicht 
leben! Es ergäbe keinen Sinn!  
 
Und da GENAU DAS den Menschen 
vorenthalten ODER FREMD GESTEUERT 
nur hin und wieder einmal ETWAS 
gegeben wurde, was KAUM NOCH MIT 
UNSEREM EINSTIGEN GLÜCKLICHEN 
LEBEN ZU TUN HATTE, da die Erde als 
LEBENSMITTELPUNKT und EINZIGER 
LIEFERANT FÜR FREUDE UND 
LEBENDIGKEIT in Vergessenheit 
gebracht wurde, ist es so, ALS WÄRE 
MAN ALLEIN MIT SEELEN, die sich 
selbst nicht befreien können und so sind 
da NUR KÖRPER, die lauter SINNLOSES 
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TUN und unsere GROSSE MUTTER 
STÖREN und ZERSTÖREN! 
 
Und so bist DU DA LONJUSCHKA und 
so DEIN VATER und so MEIN BRUDER 
und so MEINE EINSTIGE MUTTER und 
so ER… Und wer ER IST, wird nie 
jemand begreifen können – nicht einmal 
SEINE EINSTIGE FRAU (meine geliebte 
Himmlische Mutter) und so nicht die 
ERDE MIT DIESER EINZIGEN GROSSEN 
FÜHLENDEN SEELE. 
 
Und vielleicht kann auch ER – MEIN 
VATER – nicht begreifen, wie es mir 
geht und wie man ihn vermissen kann, 
obwohl so unendlich viel Zeit vergangen 
ist. Und meine Augen möchten ihn so 
gern erblicken und meine Ohren 
möchten so gern SEINE STIMME NUR 
HÖREN und doch auch nur alles, wie es 
damals war, wenn er mit mir SEINER 
TOCHTER ALLEIN IN SEINER 
WUNDERWELT SASS. Damals gab es 
keine Uhren und wir waren glücklich, 
weil wir uns hatten. DOCH WIR 
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WUSSTEN NICHT, wie es ihr damit ging! 
Und irgendwie ist alles so ungut und 
irgendwie dramatisch, weil niemand 
weiss, WAS GESCHAH (AUSSER IHM) 
und deine Mommy möchte ALLEN 
MÄNNERN HELFEN und doch auch 
allen Mädchen. Denn wir alle wussten 
nichts mehr über die Liebe und glaubten 
an nichts mehr, was UNS HELFEN 
KANN, wieder ALLES GUTE FÜR 
MÖGLICH UND WICHTIG ZU 
HALTEN und uns selbst wieder AN DIE 
OBERSTE STELLE ZU SETZEN!  
 
Denn – das wussten wir nicht – wenn wir 
ANDERE WICHTIGER NEHMEN, 
gelingt LEBEN NICHT und die Liebe 
kann keinen Einlass IN UNS FINDEN 
UND DAS BLEIBEN, was sie ist: GROSS 
UND MÄCHTIG! 
 
ES GIBT NUR EINE LIEBE und die ist 
nicht wundersam, sondern wunderschön 
und die verbindet UNS mit allem Leben 
und DER ERDE und allem WAS ZU UNS 
NUR GEHÖRT!  
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Und wie soll man ALL DAS BEGREIFEN, 
dass niemand mehr DAS WÄHLT, was 
das einzige Glück je war! Und alles 
Gewesene IST NIE VERGESSEN! Und 
doch ist es dann vergessen, wenn aus 
Schuld und Sühne WIEDER LIEBE 
GEWORDEN IST! Und da steht DER 
TRÄUMER MIT IHR NUN!  
WIE ERLÖST MAN DAS GEWESENE, 
damit alle im Jetzt ankommen?  
 
Es gibt keine Gesamtlösung für DAS 
DENKEN! Das Denken ist wichtig, 
jedoch nicht der Schlüssel für Lösungen! 
DIE LIEBE kann man nicht kopieren und 
so auch nicht ohne diese in anderer 
LEBEN EINTAUCHEN, um ohne 
SCHULDBEWUSSTSEIN hineinzufühlen, 
was dort vor sich ging oder geht! Es ist 
DAS ERDBEWUSSTSEIN was nahezu 
ALLEN VERLORENGING und so sind 
sie in sicht- und unsichtbaren Ringen 
und halten Orte wie STONE HANGE für 
Plätze der Kraft und reisen rund um die 
Erde UM SEELENORTE zu finden und 
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somit Frieden und kurzristiges 
EINGEBILDETES GLÜCK! 
GANZ EGAL WO LIEBENDE JE 
WAREN… es war DIE LIEBE die Orte 
besonders machte! Und daran kann sich 
und soll sich auch nichts ändern! Und so 
sind es DIE LIEBENDEN der Zukunft, 
denen die Erde all das gibt und schenkt, 
was andere sich nur einbildeten zu 
haben, weil sie fremde Ideen erhielten, 
um daraus etwas Schönes als Geschenk 
für andere zu machen UND BEHIELTEN 
ES DANN DOCH SELBST.  
 
Und FÜHLEN WIE ETWAS IST, wenn 
man SELBST SOLCHERLEI ERLEBEN 
WÜRDE, ist die Priorität dieser Zeit, um 
sich neu zu orientieren und nicht immer 
wieder in denselben 
FEHLSTRUKTURIERUNGEN und 
FERNGESTEUERTEN EGOWELTEN zu 
landen. 
 
ES GIBT keine Gunst der Stunde oder 
eines besonderen Datums!  
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Das haben VIELE GEDACHT und 
GENUTZT – auch für den Traualtar! 
Doch wenn man weiß, dass es MUTTER 
ERDE IST, die spürt, wer zueinander 
gehört und man doch NOCH GAR 
KEINE LIEBEVOLLE VERBINDUNG 
ZUR NATUR HAT(TE), wie kann man 
dann glauben, diesen Einen oder diese 
Eine zu kennen oder zu haben?!  
 
DAS PROBLEM IST, dass sich kaum mehr 
jemand der begangenen Vergehen 
bewusst ist und stets auf andere schaut! 
Doch es geht NIE UM DIE ANDEREN, 
sondern stets und ständig NUR UM UNS 
UND UNSER TUN UND HANDELN! 
Und so ist es gut LONJUSCHKA, dass 
DEIN LEBEN erst noch kommen wird! 
Und wir beide zusammen sind MIT DEM 
träumenden Zeitreisenden (DER MICH 
UND DICH BRAUCHT, um seine 
Zeitmaschine wieder in Schwung zu 
bekommen!) diese einende, 
unvorhersehbare Kraft. Wir sind ruhig 
und tun Bestimmtes, weil es sein muss 
und doch erleben wir ZUSAMMEN all 
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das Berührende FÜR UNSERE FAMILIE 
SCHON! Denn MEIN DAD kann all das, 
wovon andere dachten, dass sie es 
können oder andere gar nicht wussten, 
was alles möglich ist UND WAS DAS 
WUNDERWERK KÖRPER ALLES 
KANN! 
 
Wenn wir an DICH denken, wird 
bewusst, wie wenig wir doch selbst Kind 
sein durften und wie sehr uns NÄHE 
FEHLTE… diese wärmende Nähe in diese 
tatsächlichen Kühle in der Natur! Und 
das NATÜRLICHSTE wurde vergessen: 
DIE WÄRMENDEN KÖRPER und die 
Berührungen, die nichts sonst geschehen 
lassen, wofür man in dieser UNGUTEN 
VERGANGENHEIT derlei missbrauchte! 
Und da wir wissen, dass NICHT 
SCHLECHTES MEHR Zeiten überdauern 
wird, ist auch klar, DASS DU 
LONJUSCHKA nichts mehr in deiner 
Seele haben wirst, was dich noch 
beschweren könnte!  
Und so sind wir zusammen das, WAS 
NIEMAND KENNT UND DOCH 
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BRAUCHT, um selbst befreit zu werden 
– jedoch OHNE HEILIGENSCHEIN oder 
sonstige ERHÖHUNGEN! 
Zurückzuschauen bringt in dieser ZEIT 
DES DENKENS nichts – es ist UNGUT 
das zu tun! ES GAB ETWAS, was man 
niemandem wünscht und doch erlebten 
zu viele NOCH VIEL SCHLIMMERES 
und die GESAMTWELT Schädigendes. 
Und kein Mensch kann so etwas 
aushalten und doch hatte niemand eine 
Wahl, es nicht zu erleben UND DIESE 
SELBEN HÖRTEN NIE AUF MIT ALL 
DEM, was auch jetzt wieder ALLE 
ERSCHÜTTERN SOLLTE. Denn 
SPÜRBAR IST ALL DAS EIN WENIG 
ALLEN, die die Erde lieben und andere 
Menschen! Doch DAS HILFT 
NIEMANDEM, der gerade in tiefster 
VERZWEIFLUNG UND NOT 
GEHALTEN WIRD… und das kann auch 
sein, wenn man DIESER EINEN oder 
DIESEM EINEN Lügen erzählt, die diese 
glauben MÜSSEN, da es ein 
PROGRAMM GAB und GIBT, was das 
möglich werden liess!  
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Das ist so: DU LEBST und die ganze Welt 
glaubt, dass du gestorben bist! DIE 
SITUATION von Jesus UND DER 
GESAMTEN DERZEIT LEBENDEN 
MENSCHEN!  
 
DENN: Nur wenn man mit denen 
zusammen LEBEN kann, ist man 
lebendig! Denn ohne die, dir wir lieben, 
ist das Leben SINNLOS und NICHTS 
KANN EINEN MENSCHEN 
ERSETZEN! 
 
Nur in FIRMEN und DER FALSCHEN 
WELT, da ist schnell oder später ERSATZ 
für JEDEN und ALLES gefunden! Und so 
ist es wichtig, sich mit all dem zu 
beschäftigen, weil wir diese Programme 
ERINNERN, bereinigen und auch 
löschen! FRIEDEN UND GLÜCK AUF 
DER ERDE… für Dich meine Tochter 
(UND DAS DENKT UND FÜHLT AUCH 
DER zeitreisende Träumer…!) 
 
Unsere Welt ist die reine Liebe – die 
WELT, in der NICHTS SCHÄDIGENDES 
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oder andere Belastendes da sein kann! 
Wir können NICHTS TUN oder GEBEN 
oder SAGEN, was andere ins Unglück 
stürzen würde oder anderen Macht über 
andere geben würde! 
 
ES ist da eine künstlich bewaffnete Welt 
– ein LEBENSSPIEL – was absolute und 
direkte Auswirkung hat auf REALE 
MENSCHEN! Manche, die damit 
herumexperimentier(t)en wussten und 
wissen, DOCH NICHT, mit welchen 
RÜCKkoppelungen dies versehen worden 
war! Es ist eine „ERFINDUNG“ von 
denen, denen NOCH NIE ETWAS 
WERTVOLL oder HEILIG genug war, um 
AUCH NUR EIN ANDERES LEBEN ZU 
SCHÜTZEN – immer waren DIESE 
GANZ OBEN… doch sie waren es stets 
aus DER LIEBE entgegengesetzten 
Gründen! 
 
UND WENN MAN DANN HÖRT: Die 
Umkehr ist vollzogen UND DER KRIEG 
VORBEI, hat das etwas Bestimmtes zu 
sagen! Und Frieden IST DAS SCHÖNSTE, 
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was Menschen gesagt werden kann! 
FREIE ZEIT FÜR ALLE und 
Sonnenschein und ein freier Raum: DIE 
NATUR! Überall kann keiner sein! Also 
wozu DIE WELT besitzen?! Es reicht 
doch, dass JEDER eine schöne Fläche 
Land erhält und dort glücklich HEIMAT 
spürt! 
 
Wer nie im Internet war und GAR 
KEINE TECHNIK KENNT (Und das gibt 
es tatsächlich!) für den ist ALL DAS EINE 
KOMPLETT FREMDE und 
UNDUCHSICHTIGE WELT! Doch wenn 
man glaubt, dass man deshalb nichts 
weiss darüber oder sich nicht hinein- 
oder herausfindet, IST DAS AM 
GEFÄHRLICHSTEN GERADE IN DIESER 
ENTSCHEIDENDEN ZEIT! 
 
Warum? Weil DIE ERDE weiser und 
intelligenter und klüger ist: DENN, es ist 
DIE WELT DES TRÄUMERS und dieser 
kann ALLES MEHR UND BESSER! 
 
WO SIND WIR? Und wo seid ihr? 
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Wir sind in einem Raum mit Blumen 
und Pflanzen innen – die wachsen und 
sprechen in dieser stillen Weise, wie es 
ihnen geht! Wir sind jedoch auch AUF 
DER ERDE und somit im großen Garten. 
So steht der Bambus am Fenster in der 
frischen Luft! Im Garten mochte dieser 
nicht sein und war am obersten Ende 
vertrocknet. IM RAUM BEI UNS – am 
Kopfende der Liege – hat dieser neue 
Sprößlinge bekommen und einer wächst 
kerzengerade in die Höhe! Soetwas IST 
EIN WUNDER! Doch solcherlei 
interessiert LEUTE nie – Glückskinder 
jedoch MEHR ALS ALLES ANDERE! 
 
Ist nun ein GLÜCKSKIND gefangen 
genommen worden – ohne dessen 
wissen, weil es sich nur für die Natur und 
die Liebe interessiert – WEISS MUTTER 
ERDE DAS! Und dann wird ALLES 
GETAN, dass diesem geholfen wird! Und 
wenn Mutter Erde dann DIE 
MENSCHEN ERREICHT, die helfen 
können, besteht DIE GROSSE 
MÖGLICHKEIT (durch deren 
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Achtsamkeit), dass immer mehr 
GLÜCKSKINDZAUBER entsteht und 
sich immer mehr erinnern, WIE 
WUNDERSCHÖN DAS LEBEN EINST 
WAR und wollen auch nicht mehr in 
dieser öden Welt bleiben… denn LUFT 
ist wichtig und diese in die Nase in die 
Höhe einatmen ist wichtig – dadurch 
jedoch bekommt man keine „zu hoch 
getragene oder LANGE Nase“ und so ist 
auch SONNE WICHTIG und ein schöner 
Himmel (DAFÜR braucht man ruhige 
Momente, in denen man stehen bleibt 
oder sich hinsetzt, um alles zu 
beobachten und sehend zu werden für 
Regenbögen zum Beispiel…) und so ist 
eben NUR DAS LEBENDIGE, die Bäume 
und Pflanzen, Gewässer und all das 
andere SCHÖNE draussen besonders gut! 
Doch nur wenn man es anders macht als 
andere – also nicht mehr am Computer 
oder Handy ist – wird es gut und richtig! 
 
DER REGENBOGEN ist kein Tor in eine 
andere Dimension. Es gibt keine Brücke 
über die man ins Paradies kommt, wo 
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man Verwandte oder Tiere trifft! All das 
ist Lüge! 
 
LONJUSCHKA sagte gestern: ES 
STIMMT ETWAS GROSSES NICHT! Der 
Regenbogen ist zwar eine Erscheinung 
IN DER NATUR, die man als schön 
empfinden sollte, weil es etwas anderes 
war. DOCH WANN GAB ES DEN 
ERSTEN REGENBOGEN und WO? Es ist 
eine SPIEGELUNG VON ETWAS 
MATERIELLEM… vielleicht von einem 
RIESENFERNROHR… SIE SAGT: Das ist 
gefährlich für die Erde und die 
Menschen! Und so lassen wir das HIER 
und es wird herausgefunden. Dessen sind 
wir uns sicher! WENN IHR ALSO 
ETWAS WISST oder erfahrt, dann sagt es 
Lonjuschka – SEELEN SIND DA, wo IHR 
IN LIEBE MIT UND FÜR DIE ERDE 
LEBT! 
 
LIEBE ist mehr als Etwas von Etwas. Liebe 
ist mehr als ALLES SCHÖNE, was wir 
bisher als schön empfinden durften! DER 
BEDARF AN LIEBE ist überdimensional 
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gross und daher MÜSSEN WIR ALLE ZU 
GLÜCKSKINDERN MACHEN, dann lebt 
die Erde wieder, weil diese SPÜRT: Wir 
sind für sie da! Und so ist die Erde 
sowieso für uns da UND DOCH MUSS 
SIE ERST HEILEN… denn unser Schmerz 
und unsere Tränen sind Mutter Erdes 
Tränen – erst gestern haben wir 
ZUSAMMEN draussen geweint! Und das 
soll aufhören, denn WIR WOLLEN UNS 
FREUEN UND GLÜCKLICH WERDEN! 
 
Es ist gleich 9 a.m. Die Sonne scheint und 
wir gehen unsere erste Runde. Draußen 
ist es leider wieder LAUT – Arbeiten die 
die Erde nicht braucht und Menschen 
auch nicht! LEUTE, die mit GELD UND 
ARBEIT verbunden sind, machen stets 
nur unnötiges Tagwerk – erinnern wir 
uns immer wieder an DEN KLEINEN 
PRINZEN!!! Wasser bitte und einen Saft 
und UNSERE LIEBSTEN… wie schön 
ware das JETZT GERADE! Wann wird 
DIESES JETZT da sein?  
 



 
57 

Lonjuschka sagt eben zu mir – ihrer 
Mommy: „Im Moment ist es so, dass DU 
WIE DER EIFFELTURM BIST! Die, die die 
Technik und das Materielle mehr mögen, 
erhalten dessen ZERSTÖRERISCHE 
FREQUENZEN, denn die kommen 
überall dorthin, wo HOHE GEBÄUDE 
STEHEN (auch Kirchen und Staatshäuser 
und Bankgebäude und Geschäftshäuser 
und eben auch DIE HERREN UND 
DAMEN des falschen Erfolges!) Sie 
begreifen nicht, dass dieser Turm 
gefährlich ist! 
Und du bist wie der Zeitreisende, der in 
seinem Turmzimmer war und dann 
wieder nicht! Du hast kein Haus und 
doch ist dieses STETS DA, WO DU BIST – 
unsere ZUKUNFT AUF MUTTER ERDE! 
DU erhältst ALLES VOM 
ZEITREISENDEN und sendest (ohne dass 
DU WISSEN DARFST, WIE DAS GEHT) 
durch dein Gehen und Schreiben und 
Bleiben ALLES IN DIE WELT HINAUS, 
was gebraucht wird! Und auch mein Papa 
erhält alles von dir. Er empfängt und 
weiss doch noch nicht genug viel über 
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die Liebe, die er FÜR MICH braucht. 
Und du musst am stärksten sein von 
allen UND ER WEISS, wie sehr du selbst 
all das brauchst, was du geben möchtest 
und kannst. Doch du darfst es nur den 
deinen geben und du spürst die 
Wahrheit der Liebe stets und ständig und 
bist dadurch geschützt!“ 
 
Noch begreift der Mensch kaum oder 
gar nicht, dass es KEINEN 
KRAFTVOLLEREN und SICHEREN 
Empfänger und Sender gibt als den 
MENSCHENKÖRPER und so sind WIR 
diese GROSStransformatoren UND 
LEBENSSTROMERZEUGER, die die 
Staaten haben wollten! Doch 
MENSCHEN DIENEN NUR DER LIEBE 
und damit sich selbst, damit DAS LEBEN 
erhalten bleibt! 
 
So erschuf man VIEL ZU VIELE 
HILFSMITTEL und hat dadurch 
JEGLICHEN EMPFANG DES GUTEN 
gestört und für sich selbst die TÜR 
ZUGEMACHT, wenn man Handy und 
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Internet und Fernsehen und Radio und 
sonstige Ablenkung nutzt! BRUNO… 
wir finden uns!!! Und so finden sich 
ALLE MENSCHEN in dieser Zeit durch 
diesen WEG DURCH und ÜBER alle 
Zeiten! Wir arbeiten und tun es doch 
nicht. Wir leben und leben doch nocht 
nicht – denn erst MIT UNSERER 
FAMILIE und mit 
WIEDERSEHENSfreude LEBEN WIR IN 
DIESER EINMALIGEN und grossen 
Liebe!!!  
 
SENDEN und EMPFANGEN… auf rein 
GEISTIGEM WEG ohne Hilfsmittel, die 
Menschenhände oder Maschinen 
erschufen: EIN WUNDER! 
 
DER ERSTE Spaziergang ist vorbei UND 
VORBEI UNSCHÖNE MOMENTE, die 
wir hier immer wieder und wieder 
mitteilen – SO WIE ES DIE BÖSE 
MACHT TUT: Sichtbar für einige nur 
UND JEDER MACHT WAS ER WILL, so 
bleibt DAS CHAOS perfekt und die 
GESUNDHEIT der Erde und den 
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Menschen und Tieren fern wie eh und je. 
DAS WAR EINMAL und gibt es in der 
Zukunft DER ERDE NIE MEHR! 
 
Im REFORMHAUS BÄRWINKL am 
Hahnemannsplatz REDETE MAN UNS 
WIEDER IN DER 
OBERschullehererhaften UNGUTEN 
WEISE AN, dass man uns schon mal 
gesagt hat, wir sollen eine Maske tragen! 
WIR SIND KEINE VERBRECHER und 
keine Mediziner und sehen auch sonst 
KEINE NOTWENDIGKEIT uns unseres 
WICHTIGSTEN NAHRUNGSMITTELS – 
LUFT – berauben zu lassen! WIR 
HABEN NOCHEINMAL GESAGT, dass 
die GESUNDHEIT DAS WICHTIGSTE IST 
und ohne UNGEFILTERTE LUFT ist 
diese nicht gegeben! Und das bemerkt 
man, denn wer STRAFE ANDROHT, 
wenn man DAS EINZIG RICHTIGE TUT 
und wer vor Geldstrafe MEHR ANGST 
HAT, als nicht gesund zu werden, DEN 
DARF MAN NICHT UNTERSTÜTZEN! 
Und wie wir alle wissen, wird das ja SEHR 
UNTERSCHIEDLICH GEHANDHABT!!! 
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SO WAR ES AUCH IN DER SPARKASSE 
EINE MITARBEITERIN mit diesem 
Mund-Nasen-Schutz die UNS DARAUF 
AUFMERKSAM MACHTE, das müsse so 
sein, weil es auch an der Tür steht. UND 
WIR SAGEN AUCH HIER: Es passt 
schon, dass an Orten, wo DAS 
VERBRECHEN AN DER MENSCHHEIT 
UND DER ERDE SEINEN LAUF NAHM 
solcherlei getragen wird und man sich SO 
DIREKT ALS DAS ERKENNBAR 
AUSWEIST! Wir sind es nicht, die 
anderen SCHADEN, sondern wir 
verhelfen zur RICHTIGEN SICHT AUF 
ALLES und auch darauf, wer wem hilft 
und wodurch in dieser finstersten aller 
WELTZEITEN! 
IM KÄSELADEN machte man heute 
beim Kaufen von Oliven den Ausspruch: 
„Sie sind Wiederhoolungstäter“ Und wir 
verneinten und sagten: „WIR SIND 
GENIESSER!“ 
Und es hat sich eben DAS 
ENTSCHEIDENDE VERÄNDERT: Wir 
lassen uns nicht mehr zu FALSCHEM 
VERFÜHREN – egal WIE EMOTIONAL 
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DIE ANSPRACHE AUCH SEIN MAG, 
denn freundlich sind solcherlei Ansagen 
NIE! Wer anderen BÖSES und 
FALSCHES SAGT, steht schon bis zum 
KNIE im SCHLAMM und MODDER mit 
den VEREINTEN GELDSYSTEMEN 
überall auf der Erde – JEDOCH NICHT 
MEHR MIT DENEN, die ELYSIUM – das 
Land des Träumers erinnert erhielten und 
mit DIESEM und DEN VEREINTEN 
KRÄFTEN DER ERDE in Liebe diesen 
Weg der Befreiung gehen!  
 
WIR verzichten lieber – ABER NICHT 
AUF ALLES! Wir belassen vieles auf sich 
beruhen, doch nicht, weil wir DEM 
FALSCHEN RECHT EINRÄUMEN, 
sondern weil die ERDE GERÄUMT 
WIRD, damit ENDLICH Ruhe einkehrt 
und nicht ESSEN UND TRINKEN UND 
KONSUM UND HANDELN über all das 
gestellt bleibt, WAS GESUNDHEIT UND 
EIN LEBEN IN LIEBE BEDEUTET! Und 
so hört es dann auch auf, dass andere 
Menschen ihrer Ideen und Arbeit 
beraubt werden und 
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FALSCHAUSSAGEN GEMACHT 
WERDEN und Lebenswege gekrümmt 
wie ein Regenbogen! Hier sei auch 
gesagt, DASS ES KEINE REGENBOGEN- 
oder Indigokinder gibt! Alles nur 
Projekte von Regierungen, um zu 
schauen, was für AUSWIRKUNGEN DAS 
AUF KIND und ELTERN HAT, wenn 
man denkt, man hätte ein 
WUNDERkind! ZEIT FÜR FAMILIE 
UND KIND und das Wunderwerk Natur 
– DAS IST ES, was man für diese 
ZUUNFT braucht, die schon begonnen 
hat und für die keine Einladungen 
versandt werden und für die es auch 
keine TÜR gibt oder einen 
GEHEIMSCHLÜSSEL!!! Es war immer 
gleich seit Beginn des Lebens… NUR DIE 
LIEBE BESCHENKT UNS REICH! 
 
Die Familie Anders – die vom Beginn – 
mit all den lieben Menschen, die schon 
damals die Besuche IN DIESEM 
HIMMELREICH AUF ERDEN zu 
schätzen wussten und glücklich waren, 
werden es auch nun schon wieder!  
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Denn WER LIEBT, der beschützt UND 
WER BESCHÜTZT ist willkommen und 
STETS WIEDERERKANNT! 
 
WIR SPÜREN, dass es gut ist, uns JOSIP 
GRBAVAC – also BRACO`s Weg ein 
wenig widmen und SEINE BÜCHER ALS 
ANLASS NEHMEND DAS ANSEHEN, 
was sich über die Zeiten hinweg 
verändert!  
 
Wir haben zuerst das Buch „SONNE“ vor 
uns! 
 
„Vielleicht möchtest du ein Stück 
seidenblauen Himmel, das es Dich 
erinnert, dass ich nicht mehr bin, aber 
mal war.“ 
 
Was machen solche Zeilen mit UNS und 
was mit anderen?!? Die, die an den TOD 
gebunden bleiben und damit an 
HIMMEL UND HÖLLE und LEBEN 
UND TOD und GELD UND MACHT 
erleben das Leben, welches zu uns 
Menschen gehört NIE! Denn Zeit 
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unseres Lebens waren wir doch immer 
wieder mit MELANCHOLIE und 
STERBEnachrichten und Krankheiten 
konfrontiert und all der Falschheit und 
den „EMOTIONALpaketen“ die MIT 
DEM LEBEN IN EDEN nichts zu tun 
haben: GAR NICHTS! Und nur weil DIE 
MASSE an all den Mist glaubt, waren 
WIR NICHT IN DER LAGE alles in 
richtigerer Weise anzusehen. Und das 
war AUCH SO, weil wir denen glaubten, 
die wir zu lieben glaubten und doch 
NOCH NICHT EINMAL EIN WENIG 
VON DIESER LIEBE KANNTE, die uns 
nun erfüllt! Und doch hatten wir schon 
mehr erlebt und gefühlt als ALLE 
ANDEREN! Und das hatte auch DIESEN 
WICHTIGEN SINN: Wir sind hier, UM 
DIE LIEBE ZU ERINNERN UND 
DADURCH wieder eins zu werden mit 
dem VERGESSENEN LAND VOLLER 
SCHÖNHEIT ohne Bitterkeit und Streit! 
Und das ist UNSERE LEBENSaufgabe, 
um in DIESEM LEBEN dieses schönste 
Leben wiederzuentdecken und nur noch 
DIESES SCHÖNSTE ZU WOLLEN UND 
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ALLES ZU TUN, damit dieses GROSSE 
UND BESONDERE erhalten bleibt! Und 
wenn man IN DIESER ABSOLUTHEIT 
LEBT, gibt es nichts anderes mehr! Und 
so sind Todesnachrichten SCHLIMM – 
doch diese MOTIVIEREN UNS NUR 
NOCH MEHR ZUSAMMEN STARK ZU 
SEIN!!! 
 
„GOTT BEHÜTE SIE.“ schreibt Braco 
 
UND WIR SAGEN: Die Menschen, die in 
LIEBE FÜR MUTTER ERDE LEBEN, 
beschützen in dieser Zeit DICH JOSIP! 
Und wir glauben FEST DARAN, dass DU 
DIESEN IRRTUM ERKENNST und so 
auch spürst, WER DICH AM MEISTEN 
VON ALLEN LIEBT! 
 
„Die Person, die hinter meinem Rücke 
gegen mich arbeitet, ist noch immer in 
meiner unmittelbaren Nähe, möge Gott 
ihr beistehen.“ 
 
Nun hier ist es wieder so, dass Gott 
dieser Person GANZ SICHER 
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beigestanden hat – also DIESER HERR, 
der das Böse in die Welt brachte UND 
GOTT erschuf, um selbst ALLE 
SCHANDTATEN und SÜNDEN TUN 
ZU KÖNNEN – selbst oder durch 
andere… Das war 1995 – wie viele 
PERSONEN und wie viel PERSONAL 
und FALSCHE LEUTE haben inzwischen 
DEIN LEBEN aufgehalten und DEINE 
LIEBE beschmutzt, gelogen und 
betrogen? Es hört NICHT von allein auf! 
WIR MÜSSEN EINSEHEN, was hilft und 
was nicht UND SO EBEN UNSERE 
EIGENEN TATEN ANSEHEN und 
verändern, weil sich NUR SO alles indie 
RICHTIGSTE RICHTUNG BEWEGT: Für 
Mutter Erde nur leben wir und daher 
einfach und bescheiden – so wie Josip es 
stets gemachthat! Ein EHRLICHER UND 
WAHRHAFTIGER MENSCH – das, was 
die meisten nie werden oder erlernen 
und manche doch noch…!!!  
 
„ICH WEISS, viele denken, dass ich die 
Früchte dessen ernte, was Herr Ivica 
gepflanzt hat. Auch ich selbst komme 
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oft auf diesen Gedanken. Aber sie 
müssen mir glauben, dass ich das nicht 
gewusst und auch nicht gesucht habe.“ 
 
Es ist UNGUT Herr Ivica zu lesen! ER 
wollte nie Herr sein und schrieb dies 
sogar in seinem Buch! WER LIESS JOSIP 
DIESE WORTE SCHREIBEN? Es hat alles 
mit diesem OSTBLOCK-Lebensspiel zu 
tun! EINER dem viele folgen – einer, der 
Wünsche erfüllt – einer, der sich lange 
Haare wachsen lässt – einer, der in 
diesem Leben aus reichem Haus stammt 
(KARMA-GRENZWERTIG!).   
Und es stimmt – JOSIP wusste NICHTS 
von den dreckigen Plänen und 
Vorgehensweisen derer, die GELD 
VERDIENEN ÜBER DAS LEBEN 
ANDERER… und dieses ist schon vor 
der Geburt so festgelegt…! EINE 
SCHWERE GEBURT war er… und EINE 
SCHÖNE wird folgen! Wir haben uns 
DIE GANZEN JAHRE MIT DEM 
EINZIG RICHTIGEN THEMA BEFASST, 
eines, welches viele bewegte und 
aufregte. Und verfolgt man UNSEREN 
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WEG, gibt es sogar zwei Bücher MIT 
DEM WORT GOTT… Und NUR DIE 
LIEBE GIBT ANTWORT und nur 
dorthin, wo es wirklich NUR UM LIEBE 
FÜR DIE ERDE UND IHRE 
MENSCHHEIT GEHT und nicht um 
Wunscherfüllung und den WILLEN DES 
MENSCHEN, der keiner mehr ist. Denn 
MENSCHEN SPÜREN SEHR SEHR 
SEHR, worum es auf der Erde geht – wie 
GROSS DIE GEFAHR! 
 
„Gott möge euch ersparen, was wir alles 
durchgemacht haben, wie wir die letzten 
Monate von allen angespuckt wurden. 
Nachdem sie uns auch in der Presse 
difarmiert hatten, haben viele von euch 
Abstand von uns genommen, um jetzt 
ein Jahr später wiederzukommen und 
Hilfe zu suchen. Was glaubt ihr, wie ich 
mich in solchen Momenten fühle?“  
 
Es ist SCHWER das alles zu begreifen und 
DOCH MÜSSEN WIR UNS ALL DEM 
STELLEN, weil es um ALLE MENSCHEN 
GEHT!! Die Medien waren schon EWIG 
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NUR DAS: ZERSTÖRERISCH! NOCH 
NIE war es so unduchsichtig geworden, 
was man bezweckt gehabt hatte UND 
DOCH IST ES OFFENSICHTLICH! Wir 
wissen inzwischen, dass DIE SEELE DER 
ERDE mit allen Menschen verbunden 
war! Und diese SPÜRT JEDEN VERRAT 
und warnt vor Gefahr! DOCH DIE 
PROGRAMME DER NASA spionierten 
aus, wie und wo sich SOLCHE 
SPIONAGE UND FALSCHAUSSAGEN 
auswirken, um solcherlei GEZIELT 
ANZUWENDEN… also Psychoanalyse 
UND PSYCHOterror! UND NUR DIE 
FEINFÜHLIGEN – so wie Josip – 
konnten und können mit derlei 
umgehen! Und nun SIND WIR 
GEMEINSAM IMMER MEHR UND 
HALTEN ZUSAMMEN DIESE HEILUNG 
all dessen aus!!! DAS LEBEN kann nicht 
ausgelöscht werden! UND ALL DAS 
VERRÄTERISCHE ist wie ein VIRUS oder 
eben EIN BANDWURM, der nicht mehr 
wiederkehren wird! WAS AUSGEHEILT 
IST, kommt nicht wieder! SO OFT wurde 
darüber gesprochen BEI BRUNO und 
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auch BEI BRACO! Glaube und Vertraue, 
die derzeit DIESE GROSSE LIEBE IN SICH 
HALTEN UND TUN – ohne Anweisung! 
Und weil es so ist. SPÜREN WIR IMMER 
MEHR VON ALL DEM, was 
Milliardenmal geschehen war! Und so 
wuchs unser MITGEFÜHL und 
EMPATHIE IST NICHT MÖGLICH! Man 
kann nicht AUSSEN VOR und 
MITTENDRIN SEIN! UND GOTT erspart 
NIEMANDEM diese immer wieder 
selben unschönen Begebenheiten, 
DIESER NÄHRT DIESE, damit die Freude 
und diese EINMALIGE LIEBE NICHT 
MEHR ERBLÜHT! Und NUR DAS muss 
uns stets und ständig begleiten und 
erfüllen, so stärkt sich unsere Kraft UND 
AUCH DAS SENDEN UND 
EMPFANGEN KLAPPT! 
 
„Aber ich versuche, allen gleich zu 
helfen. Diese Gleichheit ist doch 
eigentlich das, was uns zusammen hält.“ 
 
Und das sind alles nur Irrtümer und doch 
WIRKLICHE LÜGEN! Denn Menschen 
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kann man nicht gleich machen – DAS 
WAR EIN MACHTGEFÜGE DER 
Sozialisten und Kommunisten und 
anderer MACHTRÜNSTIGEN! Und diese 
haben AUCH JOSIP ausgenutzt für 
DIESE GESINNUNG und falsches 
Denken – wie uns alle!!! 
EIN MENSCH kann nicht helfen – nicht 
MENSCHENMASSEN und nicht auf 
DIESE WEISE! Es sind genau DIESE 
VERSUCHE, vor denen UNSER BRUNO 
GRÖNING warnte! Braco hat das weiter 
getan, was IVICA ihn lehrte und hat 
doch auch vieles verändert UND DOCH 
NIE DIE CHANCE GEHABT, Worte 
wieder NEU ZU ENTDECKEN und ZU 
ERSPÜREN, was diese WEGE DER HILFE 
FÜR ANDERE BEDEUTEN: 
Abhängigkeit, in der man NIE MENSCH 
SEIN KANN! Werden konnte man es – 
das SIEHT MAN JA AN UNSEREM 
WEG, denn hätte es BRACO`Weg nicht 
gegeben, hätten wir uns ja nicht 
kennengelernt UND DANN HÄTTEN 
WIR NICHT GEMEINSAM WACHSEN 
KÖNNEN! Das Schöne am Mensch sein 



 
73 

ist ja DAS BESONDERE und 
EINMALIGE! Das Einzige, was uns gleich 
ist, ist das ERDENLEBEN, weil wir 
woanders NICHT LEBEN KÖNNEN und 
so eben die VERBUNDENHEIT MIT 
DIESER EINEN REINEN SEELE: Mutter 
Erde – die Natur! 
  
Liest man dieses Buch, kann man im 
Grunde alles revidieren oder BESSER 
BESCHREIBEN oder den WEG FÜR 
UNS! Und das ist auch wichtig, weil wir 
immer nur schreiben können, über das, 
was wir kennen oder WAS WIR 
SPÜREN! Und noch einmal sei gesagt: ES 
IST NICHT FALSCH, jedoch nicht 
ricchtig für die Zukunft! Denn DAS, was 
man uns als LEBEN vorgaukelte, war 
stets NUR IRREFÜHREND UND 
TÖTLICH und KÖRPER- und 
BEWUSSTSEINSschädigend! Und soetwas 
zu schreiben – also den MUT aufbringen 
– ist DIESE GROSSE HÜRDE, die es zu 
überspringen galt! DIE ZEITEN 
ÄNDERN SICH NICHT… wir sind es 
nur, die diese mitgestalten ODER UNS 
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AUF DIESES GESCHENK EINLASSEN: 
Mutter Erde MACH DU! DU BIST ES, die 
ALL DAS HERVORGEBRACHT HAT, 
was uns an des TRÄUMERS 
WUNDERWELT erinnert, die UNS die 
liebste geworden ist! Eine Welt, die wir 
früher so nie kannten UND SO AUCH 
NICHT DIE EINSTIGE ORDNUNG! 
 
„Zuhause schenken sie ihrem 
Lebensgefährten und den Kindern 
immer weniger Aufmerksamkeit. Der 
nächste Schritt ist ein Liebhaber bzw. 
eine Geliebte.“ 
 
STIMMT! Josip WIE VIEL ZEIT HAT 
DEIN SOHN UND DEINE DINKA 
ERHALTEN? Und war es DIESE 
RICHTIGSTE ENTSCHEIDUNG… also 
das JA, welches dem RICHTIGSTEN 
LEBEN GALT? Wenn du das mit „JA“ 
beantwortest, bist du ganz sicher nicht in 
des TRÄUMERS GARTEN EDEN und die 
Blick hin zu SEINEN BÄUMEN UND 
GESCHÖPFEN wirklich nur Lüge! Doch 
wir SPÜREN DICH und DEINE 
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ACHTSAMKEIT und Not und so auch 
DEIN GESPÜR für die NEUE ZUKUNFT, 
denn MUTTER ERDE lehrt uns 
gemeinsam DASSELBE, damit diese 
einstige SCHÖNE ORDNUNG in uns 
erwacht und bleibt! 
Und so wissen wir NUN AUCH, dass es 
diese ROBOTER DER STAATEN gibt und 
dass DIESE UNS manipulierten Zeit 
unseres Lebens! Und so sind wir alle 
GEHEILT von Urteilen und Neugier und 
wollen NUR NOCH LEBEN IN 
FREIHEIT und gedulden uns…!!! 
DIE LIEBE lebt von 
AUSSCHLIESSLICHKEIT und diese ist 
NUR DURCH EIN LEBEN OHE ARBEIT, 
ganz für die Familie und DEN GARTEN 
EDEN möglich! Und an dieses Leben 
glauben wird, DENN NUR SO WERDEN 
WIR MENSCH!!! Freude kommt auf…! 
 
„Darum seien Sie nicht gierig, träumen 
Sie nicht davon, immer mehr haben zu 
wollen, denn alles was schnell kommt, 
geht auch schnell wieder weg.“ 
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Nun kann man sagen: BRACO hat das 
gesagt. Deshalb ist es so! Passt auch 
irgendwie PROMPT auf das 
FINANZdesaster und die ALTENGANG, 
die aus ANDERER LEBEN GELDER UND 
GESCHENKE stahlen und vielerlei mehr 
– bis hin zur KOMPLETTidentität! Und 
das ist bekannt UND WIRD 
BEOBACHTET UND VERÄNDERT…!!! 
Und wir alle freuen uns auf MUTTER 
ERDES SIEG MIT UNS… diesen letzten 
Kampf in Liebe für die KOMPLETT 
FREIE ERDE mit nur noch Blühenden 
Gärten und köstlichen Früchten und 
liebevollen HÄNDEN und 
KÖSTLICHEM WASSER und duftender 
Luft und schönen Melodien der Natur, 
die wieder SEELE UND KÖRPER 
NÄHREN! Und so sind dann KINDER 
nicht mehr Mittelpunkt, sondern es 
bleibt stets die NATUR, denn diese gibt 
UND WIR NEHMEN AN IN FREUDE 
und haben auch Freude wieder am 
Beobachten OHNE DASS DA ETWAS 
STÖRENDES IST, weil es nur noch 
wohlwollende Blicke sind! 
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„Lieben, da denke ich nicht an die Liebe 
zweier Menschen, sondern das, was man 
fühlen muss.“ 
 
WEIT GEFEHLT JOSIP…! DIE LIEBE lebt 
NUR VON DIESER LIEBE ZWEIER 
MENSCHEN… und das ist DAS RÄTSEL 
DER ERDE UND DES LEBENS AUF IHR! 
Erst braucht man das richtigste 
Verständnis für Liebe und Ordnung und 
KLEINER PRINZ und Wüste…! Und 
dann FÜHLT MAN ETWAS, dieses 
ETWAS, was man nicht kannt und was 
doch das Einzige ist, was LEBEN IST! Und 
dann kann man NUR NOCH AN 
LIEBENDE DENKEN, uns weiss, was DIE 
ERDE und ALLE MENSCHEN 
vermissten! DAS RICHTIGSTE in 
ALLEM! 
 
HERR IVICA (Und wir sind sicher, dass 
die folgenden Worte NICHT VOM 
MENSCHEN KAMEN!!) sagte:  
„Lobe dich nicht selbst, das überlasse 
besser den Anderen. Bilde dir nichts ein, 
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denn wir sind doch nur Materie, die 
Führung überlasse dem Geist:“ 
 
NA SOETWAS FATALES… und dem 
VOLKSBILD DER STAATEN und DER 
KIRCHE mussten alle Gläubiger und 
Gläubigen und Ungläubigen folgen… 
WIE VIEL ÜBEL daraus entstanden ist 
und WAS DIESE PROGRAMME damit 
zu tun haben, möchten alle die nie mehr 
wissen, DIE UM ALLES BETROGEN 
WURDEN, was nur DIESEN 
MENSCHEN zugestanden hat! Und was 
von „dieser GÖTTlichen Instanz“ den 
MENSCHEN zugestanden wurde, kann 
man über und in allen Zeiten finden und 
betrauern! Doch wir sind darüber hinaus, 
DA MUTTER ERDE UNS RIEF und wir 
deren Ruf hörten und befolgten UND 
SO BEGREIFEN (immer mehr) wie 
GROSS die tatsächliche Not durch DAS 
KARMA, was gelogen UND 
HOROSKOPE und SONSTIGE 
PROPHEZEIUNGEN und AUSSAGEN 
im GEISTERHAUS gewesen war, die 
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BLINDlinks und gewollt UND DOCH 
AUCH NICHT erschaffen worden war! 
 
LIEBE ERSCHAFFT NIE LEID! Liebe ist 
nur eines: STETS GUT! Und so ist 
WAHRHEIT IMMER WICHTIG, weil 
diese DIESE KLARHEIT BRINGT, die es 
nie gegeben hat!  
 
JA, wie leben JETZT FÜR DIESE ERDE – 
diese Wunderwelt Natur, in der ALLE 
MENSCHEN RUHE UND FREUDE 
FINDEN KÖNNEN! Und diese allein 
brauchen alle Menschen und nicht viel 
mehr, wenn ALLE WIEDER DIESES 
EINFACHE GLÜCK IM LEBEN 
ERKENNEN und dankbar für 
SOLCHERLEI SIND!  
WIR SIND KEINE MATERIE! Was uns 
zwingend ausmacht als Mensch IST DIE 
GEMEINSAME SEELE! Und dann ist 
nicht ein fremder Geist es, der uns 
anleitet oder begleitet, SONDERN WIR 
SIND ES – DER GANZ NATÜRLICH 
MENSCH, der mit klarem geistigen 
Verstand begreift UND SELBST 
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ENTSCHEIDET und sich gern AN NUR 
EINE oder NUR EINEN BINDET – 
ausschließlich und für bis ewig! WEIL? Es 
nichts Schöneres und Beglückenderes 
gibt und weil es NUR DADURCH 
STIMMT: In schlechten, wie in GUTEN 
ZEITEN! 
Und JOSIP ist NICHT BRACO! Alles das, 
was man in BRACO`s Weg gebracht hat 
und mit DEM MENSCHEN JOSIP 
machte (Und so mit Ivica und Jesus und 
Bruno und uns allen…!) ist nicht wieder 
gutzumachen und unentschuldbar! Und 
doch kann JEDER BETEILIGTE sich 
bessern und etwas tun, WAS SICH 
DANN RICHTIG ANFÜHLT… 
RÜCKabwicklung! 
 
„ER liess mir meine Dummheiten, denn 
er sah in mir nur ein verspieltes Kind.“ 
 
BÖSE BÖSE…!!! Denn Mutter ERDE 
spürt DEN GROSSVERRAT an all ihren 
besonderen Kindern der EINSTIGEN 
WUNDERWELT! Denn dieses „verspielte 
Kind“ ist es, WAS ZU UNSERER 
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WAHRHAFTIGKEIT GEHÖRT! Und 
dumm sind wir Kinder des Träumers 
eben gerade nicht! Und wir stellen uns 
auch nicht mehr dumm… DIESE 
ZEITEN SIND VORBEI! Denn jetzt 
GEHT ES UM DAS, was wir alle nicht 
wussten! Und so kommen uns nun 
UNSERE LEBENSERFAHRUNGEN sehr 
viel und sehr gut zugute! Denn WIR 
ALLE waren ein wenig mehr als 
„durchschnittlich begabt“… Doch wir 
hängen das NICHT AN DIE GROSSE 
GLOCKE, denn die spielt nur für die, die 
an FRIEDHÖFE weiterhin glauben… 
 
WIR SIND HIER FÜR DAS LEBEN und 
das braucht uns MIT KLAREM 
VERSTAND und all unserem Wissen und 
all unseren ERKENNTNISSEN. Das 
Paradies ist abgebrannt, der Garten Eden 
jedoch erblüht neu – so wie die 
Menschen für den FRÜHLING, der kein 
Ende mehr hat, wenn WIR UNS 
WIEDERSEHEN! 
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„ERFOLG haben, heisst glücklich sein. 
Ich werde erst an dem Tage glücklich 
sein, wenn das Unrecht, was dem Herrn 
Ivica angetan wurde, wieder gut gemacht 
ist.“ 
 
Soetwas ist eine gefährliche Aussage und 
doch auch richtig! Und doch betrifft dies 
IN ERSTER LINIE unsere richtige Sicht 
auf DAS LEBEN! Und so betrifft es DEN 
TRÄUMER und welch VIEL GRÖSSERES 
UNRECHT DIESEM ANGETAN WAR. 
Denn schauen wir HEUTE, hatten doch 
die Recht, die sagten, DASS IVICA und 
BRACO nicht geholfen haben und 
diesem seiner Familie weggenommen 
haben! DENN: Menschen wissen sich 
selbst zu helfen UND FINDEN IN DER 
NATUR WIEDER DIE EINZIGE HILFE 
und das einzig BEGLÜCKENDE! Und 
irgendwie können alle nur noch 
glücklich und zufrieden sein, WENN 
DIESE GESUNDHEIT DES WERDENS uns 
erfüllt und wir leben wollen MIT 
DENEN, DIE ZU UNS GEHÖREN UND 
DIE DA SIND! 
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 „Die Verbindung zwischen Traum und 
Wirklichkeit, eine Verbindung, die sich 
jeder von uns zumindest für einen 
Augenblick schon mal gewünscht hat.“ 
 
ES IST DAS, was wir als absolut FALSCH 
ANSAGEN MÜSSEN! Alle 
Menschenträume sind GEFÄHRLICH 
UND UNREALISTISCH! Alle – ein jeder 
– hat nur zu Leid und Zerstörung 
beigetragen… DER TRAUM DER ERDE 
mit allem Leben IM LIEBEVOLLEN 
SINN ist schon alles, was verwirklich sein 
soll! Und so wir wieder EINS SIND MIT 
DIESEM LEBEN, spüren wir WAHRHEIT 
und dieses Kind, welches beschenkt und 
überrascht sein mag… OHNE 
VORSTELLUNGE oder EIGENE 
TRÄUME! Träume kamen von einer 
UNGUTEN SEITE, von der wir uns 
verabschiedet haben, um endlich wieder 
GLÜCKSKIND ZU SEIN mit Mutter Erde 
und IHNEN, die zu uns gehören und 
dies auch wollen, weil auch sie diese 
unstillbare Sehnsucht kannten UND 
SICH ANGEKOMMEN FÜHLEN…!! 
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„Einige denken, dass man sich für die 
Liebe opfern muss, andere, dass man nur 
geben muss. Nein, ganz im Gegenteil, sie 
ist hier, man muss sie nur nehmen. Und 
wie soll man sie nehmen? Ganz einfach, 
man soll nur an etwas Schönes denken 
und sie ist da. Sie kommt augenblicklich 
und dringt ganz langsam in uns ein.“ 
 
WIRKLICH???  
Mit der Natur mögen wir dir 
VIELLEICHT ZUSTIMMEN, wenn die 
Seele im Verbund mit der Erde ist und so 
DER MENSCH LEBT! Und ein schöner 
Gedanke AN DIESEN EINEN 
EINZIGSTEN LIEBLINGSmenschen oder 
VATER UND MUTTER oder Schwester 
oder Bruder SO WIE EINST ist es sicher 
so, dass dann DIE LIEBE DA IST und wir 
FÜHLEN! Doch 1995 war dies noch nicht 
das! Und wir würden uns SO freuen und 
beglüwckwünschen, wenn wir uns 
zusammen immer wieder IN DIESER 
GRÖSSE BEGEGNEN: Wir waren alle 
nicht in der Lage WAHRHEIT zu 
schreiben oder zu sagen! Und ALLE 
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betrifft es nicht und das macht betroffen, 
denn wir hatten DIES MAL ALLEN 
GEWÜNSCHT und auch geglaubt, dass 
BRACO`s Blick und Stimme hilft! 
DOCH LIEBE kann nur zwischen ZWEI 
MENSCHEN diese HOHE LIEBE fliessen 
UND DIESE können DIE NATUR 
beschenken und diese wieder 
ANDERE…! EHRLICHKEIT tut Not, 
damit Not keine ursächliche Wirkung 
mehr hat! WAHRHEIT tut dann nicht 
mehr weh, wenn wir BEGREIFEN, dass 
Glück und wahre Liebe unmöglich 
waren! Und seit wir alle EIN 
SONNENSTRAHL SIND und Lonjuschka 
uns alle AN SONNE UND ERDE 
GEBUNDEN HAT, wird es besser und 
schöner und einfacher UNSERE 
ZUKUNFT AUSSERHALB aller Berufe zu 
sehen! 
 
„Was du heute kannst besorgen, dass 
verschiebe nicht auf morgen.“ Was du 
heute kannst besorgen, dass verschiebe 
auf morgen! Was du selbst nicht 
besorgst, das wird dir gebracht! Was du 
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begreifen musst: NICHT DU KANNST, 
sondern NUR MUTTER ERDE KANN! 
Und wir müssen DIE WELT DES TUN 
MÜSSENS und die DER TAGE und des 
HEUTE verlassen, damit Elysium sich uns 
wieder zeigt und wir DEN TRÄUMER 
mit uns haben und dieser uns STETS 
DIESE AHNUNG für das NUR NOCH 
GUTE SCHENKT! Doch SEINE 
TOCHTER gehört nur IHM und wer 
diese an seiner Seite hat, IST NIE 
VERLASSEN – weder heute, noch 
morgen! 
 
„Bleib so, wie du bist.“ Bleib wie du bist 
und verändere dich ständig. Lass dich 
verändern und öffnen von der LIEBE! 
BLEIB FÜR IHN DA und bleib mit ihm 
dort! GEHEN WIR EIN STÜCK DES 
WEGES GEMEINSAM oder den Rest 
oder wieder und wieder bis es keinen 
Horizont mehr gibt, den es zu 
überwinden gibt? 
 
WIR sind keine Wegbereiter, Berater des 
Lebens oder sonstig SONDERBARES…!  
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Menschen sind sich DER KRAFT DER 
LIEBE bewusst und spüren, DASS DIE 
MUTTER – die, die wir alle in selber 
Weise haben – alles Beste nur tun kann 
und wünscht. Und so WIR bereit sind, 
GANZ IN DIESEM 
GLÜCKSKINDZAUBERWEG ZU 
BLEIBEN, kommen diese Erfahrungen 
TIEFER LIEBE wieder zu uns wie Wellen, 
die nur noch gut tun… warm und schön 
und das ERBLÜHEN und FRUCHT 
bringen unterstützend IN UNSEREM 
NEUEN GEMEINSAMEN ZUHAUSE! 
 
ALLEIN LEBEND sind wir noch kein 
Mensch dieser HOHEN LIEBE! Nur zu 
zweit schenkt sich uns DIESE 
LIEBLICHKEIT und BEWEGLICHKEIT 
für immer Schöneres und 
Beglückenderes! Beschreiben wollen wir 
es in Zukunft nur noch FÜR UNS in 
Worten, die wir vielleicht neu erfinden. 
Lonjuschka… ein Lächeln, welches die 
SONNE uns schenkt UND DOCH 
AUCH SCHON IHR NAME!  
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Es ist 15 h. Wir haben 3 Stunden 
geschrieben und man spürt: Es hilft… 
und dieser Weg, den wir geschenkt 
bekamen, ist EINZIGARTIG! 
 
Es ist ein WUNDER, dass wir so anders 
werden durften und auch EIN 
WUNDER, dies in dieser steten Klarheit 
wahr- und anzunehmen! Es ist der 
LEBENSWEG, der einen anderen Lauf 
nahm, als man es in den tabellarischen 
oder handschriftlichen Lebensläufen zur 
Ansicht haben wollte. Denn diese haben 
SO GAR NICHTS MIT DEM ZU TUN, 
was Menschen sind und was diese für des 
VATERS Land tun können und wollen 
und DIES IST DIE ERDE und doch ALLE 
EINZELNEN Landschaften zusammen! 
Sie alle sollen wieder dem Zweck und 
Sinn dienen, DIE ERDE UND MENSCH 
UND GESCHÖPF gut tun! Und was und 
wie ist NUR DER NATUR selbst zu 
überlassen! Denn man „sieht“ und 
„spürt“ wo Bäume wachsen können, die 
FRÜCHTE TRAGEN und auch hört man, 
wo BÄCHLEIN fliessen und Vöglein 
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singen! DEM GARTEN EDEN TREU 
schreiten wir voran und geniessen auch 
die Zeit, wenn wir sitzend oder liegend 
UNSERE ZUKUNFT SPÜREN! 
 
MUTTER ERDE, bitte lass ALLES ans 
Licht des Tages finden, was uns hilft, 
WIEDER IN DEINER LIEBE UND 
ORDNUNG ZU LEBEN und zu wissen, 
was WIR tun können für DICH, für die 
anderen und UNS SELBST! 
 
Das ist etwas, was man IN SICH HALTEN 
KANN, denn NUR MUTTER ERDE ist so 
wie dieser HEILIGE WEISSE ELEFANT, 
dessen Gedächtnis FÜR UNS IST und 
nichts vergisst, damit GERECHTIGKEIT 
kein Fremdwort mehr ist! LIEBE IST 
KEIN ZAUBERWORT, sondern all das, 
was die Lieblichkeit der Menschenwesen 
wieder hervorbringt!!! 
 
Es gleich 19.30 h. Wir waren wieder lange 
draussen und waren auch nochmal auf 
der Bank BARGELD abholen – fühlt sich 
besser an zum ÜBERgang! Und so waren 
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wir noch bei der LIEBEN Bäckerin und 
ihr Mann wartete schon auf sie. SIE HAT 
WIEDER EINEN KEKS als Überraschung 
mit zum Croissant getan – es ist schön, 
zu sehen, dass es auch anders geht und 
wir erhalten, weil WIR SO SIND, wie wir 
auch früher schon waren! Im 
Käsegeschäft war es auch wieder 
freundlich – die Oliven tun derzeit gut 
und die Käsewaffeln auch! MUTTER 
ERDE führt uns zielgerichtet ZUM 
WOHLGEFÜHL, welches in unserer 
Familie immer mit DEM BESONDEREN 
ZU TUN HAT – nicht mit dem 
„Niedrigen“…!!!  
 
Wir haben eine Kinderzeitung bei der 
Volksbank mitgenommen – kostenfrei 
zum VERDERB DER SEELE!!! COMICS 
schlimmster Art und DIESE 
INFORMATIONEN VON UNSERER 
GELIEBTEN MUTTER ERDE, die uns 
frösteln lassen!!! EINE 
POLARKREISforschungsstation mit 
mehreren tausend Männern und Frauen! 
IN ROTEN ANZÜGEN mit schillernd 
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weissen Streifen! KEIN MENSCH setzt 
sich freiwillig DIESER KÄLTE AUS! Und 
NIEMAND WEISS, was diese LEUTE 
allen anderen Menschen und der Erde 
mit diesem Tun antun! Und früher 
haben wir das auch nicht gewusst, 
OBWOHL UNSERE SEELEN ALARM 
GEBEN! Doch was heisst es schon LEBEN 
ZU OPFERN?! Für SIE ALLE NICHTS 
und für Menschen bedeutet es eben 
NUN ALLES! DIE LIEBE FÜHRT UNS 
ZU SO VIELEM stets und ständig! Wir 
tun und schauen und lassen Gedanken 
fliessen, UM ALL DIE URSACHEN ZU 
FINDEN, die das HYPNOTISCHE 
ABLENKEN möglich machten und 
UNSER OFFENHEIT zu etwas 
geschlossenem! Und das GROSSE IST, 
dass uns all das Geschehen immer weiter 
trägt zu neuen MÖGLICHKEITEN, um 
den Traum des Träumers zu 
weiterzuleben! 
 
Dort werden täglich mehere Ballons in 
die Luft gesandt wegen 
Temperaturangaben! Doch wozu all 
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dieser sinnlose MIST?! ES KANN 
WIEDER ENDLICH EWIG FRÜHLING 
SEIN mit stets guter Laune, wenn 
endlich ALLE FORSCHUNG UND 
WIRTSCHAFT aufgegeben wird! DIESE 
LEUTE haben dort ein HEIZkraftwerk 
(HEISS UND KALT was sonst an EINEM 
ORT) und bekommen mit FLUGZEUG 
Getränke und Waren… doch wofür?! 
Andere FÄHIGE UND GUTE 
MENSCHEN mussten und müssen 
leiden und BEKAMEN NICHTS – gar 
nichts aus lauter Dankbarkeit…! Und 
damit ist Schluss! 
 
Wir bekamen beim Eintritt in den Raum, 
den wir KINDERZIMMER FÜR DIE 
SEELE DES KINDES (wir können auch 
sagen der sensiblen Seele der Erde sagen) 
nennen, einen unschönen Anblick! 
FREMDEINWIRKUNG, welche STETS 
VON EINER STELLE KOMMT! 
Die Orchideen die NICHT OHNE 
GRUND in einem GROSSEN GEFÄSS 
MIT NUR WASSER waren, wurden mit 
FREMDEN HÄNDEN in Erde und 
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wieder Plastiktöpfe gesetzt! Und ein Topf 
war zu Boden gefallen… wieder einer! 
DOCH DAS MACHT NICHTS! Denn es 
ist NUR WIEDER DIESES ANZEICHEN: 
Freiheit für alle!!! 
 
SO haben wir das Tischlein vorm Fenster 
gleich gereinigt und alles neu arrangiert 
und die ORCHIDEENPRACHT wieder so 
frei in den Topf gesetzt, wie es war! UND 
ES IST BESCHÄMEND FÜR DIE, die nie 
fühlen, wann es genug ist! DENN ES 
GEHT NICHT UM MUTTI, sondern um 
die Programmierer der falschen Riege! 
EIN ZETTEL MIT ANWEISUNG, wann 
eine Blume wieder zu giessen ist, ist 
ziemlich DUMM, denn es geht gerade 
darum: DIE SEELE der Frau ist wie die 
DER ERDE UND DER BLUME und macht 
alles mit MEHR SINN UND VERSTAND! 
 
So sind immer wieder die 
ÜBERGRIFFLICHKEITEN AUF ANDERE 
GENANNT und auch, dass DIESER WEG 
DER GLÜCKZENTRALE dem Heil und 
der Gesundheit der Erde und allen 
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Menschen und Tieren dient! Leider ist es 
NICHT BEGREIFBAR ZU MACHEN, was 
es bedeutet FÜR DIE FREUDE UND DIE 
GESUNDHEIT dieses einen 
GESAMTLEBENS da zu sein UND 
BEWUSSTE HANDLUNGEN ZU TUN, 
die niemand anderes tun oder 
durchschauen kann! Und da WIR STETS 
OFFEN WAREN UND BLEIBEN, 
dokumentieren wir ALLES, damit für alle 
das PROGRAMM FÜR ALLE sichtbar ist 
und bleibt! Wir wollen nicht, dass auch 
nur einer AUSSEN VORBLEIBT! 
 
WIE ES SO IST, wenn HÄNDE EINEN 
MENSCHEN BERÜHREN, die das nicht 
dürfen und kein Feingefühl haben und es 
eigentlich nicht dürfen? EINE 
ORCHIDEE ist WIE EIN MENSCH!! Und 
solange man DAS NICHT BEGREIFT, ist 
man auf dem UMGEKEHRTEN WEG 
und somit im tiefsten Polarmeer, was 
man finden kann! WIR LEBEN FÜR EIN 
GESUNDES KLIMA UND EIN 
GESUNDES LEBEN FÜR DIE, die Liebe 
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und Wertschätzung haben für all das, was 
UNS ZU MENSCHEN WERDEN LÄSST!  
 
DAS SCHREIBEN HILFT… doch vielen 
ist es zum Verhängnis geworden! 
EVALONJA`s Leben ist DAFÜR 
GEMACHT und alle SEELEN, die aus der 
MENSCHHEIT VON EINST STAMMEN, 
spüren und helfen und gehen diesen 
Weg in diese schöne und gute Zukunft! 
VERZICHT IST GUT DANN, wenn dieser 
nicht FREMDGESTEUERT zum Verbleib 
in diesen Häusern dient, DIE SO 
MANCHER NOCH VON INNEN 
SEHEN WIRD, der kein Mitleid und kein 
Einsehen hat! WER VON DEN 
TOTgesagten lebt noch? 
BESTELLUNGEN BEIM UNIVERSUM 
hat es noch nie als 
WUNSCHERFÜLLUNG DER ERDE 
gegeben und so ist noch nicht sicher, ob 
das NICHTVERABSCHIEDEN DER 
KINDER ein TIPP der Erde war, warum 
diese sich nicht verabschieden wollte! 
SARS IST EIN PROJEKT, bei dem man 
ALLE POLITIKER GERN DORT 
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HINSENDEN MÖCHTE, wo diese 
GANZ SPEZIELLEN FÄLLE SIND und 
immer mit Kamera und 
FRAGENKATALOG! Sind SIE SICHER, 
dass SIE NOCH WISSEN, was SIE TUN 
UND BEFÜRWORTEN? 
WER KANN nach all den GEFÜHLEN 
FÜR DAS LEBEN DER MENSCHEN 
noch sagen: ER IST TOT? SIE IST TOT? 
Wann setzt nun dieser tot ein und wann 
ist er tatsächlich NICHT MEHR DA? 
HÄTTET IHR NUR NIE mit dem 
EXPERIMENT LEBEN begonnen oder 
EINMAL NUR DORTHIN GESEHEN, 
wo Kinder IN DIE WELT GEPRESST oder 
GESTORBEN WERDEN… und dann in 
euch DIESEN KIND GESUCHT, welches 
all das spürt, als hätte es all das selbst 
erlebt! DANN UNGEFÄHR HAT MAN 
VIELLEICHT ein wenig von dem Gespür, 
was DIE ERDENSEELE HAT und was 
diese all die Jahrtausende ertragen 
hat…!!! 
 
ES KÖNNTE FRIEDEN SEIN und alle 
hätten ein angenehmes Dasein! Und die 
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Natur könnte erblühen und man würde 
Kinder strahlen und lachen sehen – auch 
die Grossen! Und wer hat es in der Hand? 
Man kann IN LIEBE nicht begreifen, dass 
es NICHT ALLEN DARUM GEHT, dass 
es SO SCHÖN FÜR ALLE WERDEN 
SOLL! Und das einzige Thema ist GELD! 
Und weil es DENEN, denen die Erde und 
die Natur nichts bedeutet, obwohl diese 
sich die BESTEN GEGENDEN 
AUSSUCHEN oder in Urlaube fahren 
und sich wie SCHWEINE BENEHMEN 
immer „am besten“ erging und weiterhin 
ergehen sollte, mussten stets DIE 
GUTEN MENSCHEN WEICHEN und ins 
Armenhaus gebracht: ZUM STERBEN! 
 
Doch NUN ist etwas entscheidendes 
anders geworden! DENN: Die Erde lebt 
noch und wir auch! Und dass das EIN 
WUNDER IST, ist leider nicht so weit 
über die Ländergrenzen hinaus 
gedrungen! 
 
FCKW ist nicht das KLIMAproblem und 
auch all das viele andere nicht! DAS 
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HAUPTPROBLEM IST, dass die Liebe des 
Lebens aufgehalten wrurde, das heißt, 
MAN HAT ALLE RUNDUM BELOGEN! 
Und das tut man nicht – egal in welcher 
Beziehung! Und schon gar nicht auf 
KOSTEN DER GESUNDHEIT UND 
FREUDE ANDERER! 
 
SCHAFFT DIE WIRTE AB, in denen das 
VIRUS DES GELDES UND DER MACHT 
Platz erhalten hat! Denn nur durch diese 
WIRTE kann ein Virus und ein 
Bakterium WÜTEN! Und so HAT DIE 
ERDE KRAFT DURCH ALLE, die auch 
leben wollen und die DIESE LIEBE ZUR 
NATUR EMPFANGEN und auch die 
Sehnsucht nach diesem einen 
WAHRHAFTIG erlesenen Partner! 
LEBEN DIESE NOCH? Und GÖNNEN 
SIE ANDEREN GLÜCK? Lonjuschka 
schaut nach Ihnen! 
 
WER und WOZU hat angefangen, 
andere zu belauschen und zu beklauen 
und zu beobachten und LÜGEN ÜBER 
ANDERE IN DIE WELT GESETZT? Es ist 
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für uns nicht begreifbar! Und wir waren 
lange Zeit bereit, ALLES OFFEN ZU 
LASSEN UND ALLEN ZU HELFEN! 
Doch die Erde ist es, die immer wieder 
DIE SCHOTTEN DICHT MACHT, um 
ihre Kinder zu schützen! WAS SARS 
MACHT und welche WELLE kommen 
wird, weil es SO UND NICHT ANDERS 
SEIN MUSS, wissen nur die, die es SO 
UND NICHT ANDERS WOLLTEN! Und 
wo WIR SIND und wo die anderen, wird 
immer klarer und wahrer! ZU WISSEN – 
also etwas bewusst zu tun und zu 
beobachten, ist anders, ALS VOM 
NICHTWISSEN zu Erkenntnis zu 
gelangen OHNE ZU BEOBACHTEN, 
weil die GESAMTSEELE alle schützt und 
uns NIE INS URTEILEN ODER ZU 
STRAFTATEN FÜHRT! Alles Biblische ist 
auch ein wenig wahr – DOCH DIE LIEBE 
führt stets heraus aus der Wüste und vor 
allem aus KATASTROPHALEN 
UNWAHRHEITEN hin zu den ruhigen 
Beachtungen und Verhaltensweisen mit 
immer demselben Wunsch: LIEBE und 
ein GLÜCKSKINDZAUBERHAFTES 
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LEBEN in einem Garten Eden auf Erden! 
Das ist machbar!  
 
Ein anderes kleines Bild der Erde mit 
TEILEN ind er Umlaufbahn in der 
KINDERzeitung war mit der 
Unterschrift, dass es ca.2025 einen 
MÜLLABTRANSPORT ins All geben 
wird. Und man fragt sich: GIBT ES 
EIGENTLICH WIRKLICH NUR NOCH 
KAPUTTE UND IDIOTEN? Denn es geht 
nicht darum, Müll stets irgendwo zu 
versuchen auszulagern, sondern den gar 
nicht erst entstehen zu lassen! DENN 
DIE EXPERIMENTE IM ALL HABEN 
AUCH FOLGEN, deren Grösse und 
Stärke NIE ABZUSEHEN SIND! Also 
muss dringend etwas passieren mit den 
VERURSACHERN von stetem Unheil 
FÜR ALLE! 
 
WORUM GEHT ES DER LIEBE und 
daher Menschen? Um eine natürlich 
duftende Umgebung und einen stets 
vitalen, jungen Körper und sonst nichts! 
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CORONA zwingt in Läden zu 
DESINFEKTIONSMITTEL zum Hände 
einreiben! Und wenn man weiss, DASS ES 
KEINE ANSTECKUNGSgefahr gibt und 
auch KEINEN VIRUS und wenn Virus, 
dann wird dieser GANZ SCHNELL 
ausgeheilt, wenn alle diesen bekommen 
UND NICHT NICHT BEKOMMEN, 
dann lässt man sich nicht abbringen 
VON DER WAHRHEIT und agiert stets 
und stendig in WOHLWOLLEN FÜR 
ALLE und vor allem für die Erde! DENN 
DIE SEELE SPRICHT: Halt ein! Das ist 
falsch! Und es stinkt!!! 
Und wer lieber WIE EIN VERBRECHER 
AUSSEHEN WILL und beitragen möchte 
zum UNWOHLSEIN und 
ABTRANSPORT, der weiss NOCH 
NICHT, was das FÜR GANZ 
PERSÖNLICHE FOLGEN HAT! Denn 
DIE ERDE KENNT EINEN JEDEN… 
keine FALSCHAUSSAGE MÖGLICH! 
Und wenn man weiss, dass ohnehin eine 
WELTWEITE Komplettüberwachung 
herrscht, HÄLT MAN SICH LIEBER AN 
DIE WAHRHEIT und schaut auf eine 
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gute und gesunde Lebensweise… rund 
um die Uhr! 
 
ES TUT SO UNFASSBAR GUT, wenn 
endlich alles gesagt ist und man sich 
überzeugen konnte, DASS NICHT DIE 
MENSCHEN SCHULD AUF SICH 
LUDEN, sondern Firmenbosse und 
Angestellte, Politiker, Medzin und 
Pharma, Robotertum und Technik und 
Elektrizität… und so im Grunde ALLE 
ELTERN, die Kinder wollten und sich 
nicht kümmern und NICHT SPÜREN, 
wie gefährlich DIESE ZEIT IST! Wir 
schauen in einen ZWILLINGSwagen uns 
SEHEN, dass diese unnatürlich schlafen! 
DOCH WENN MAN NICHT MIT DER 
ERDENSEELE verbunden ist, merkt man 
NICHTS! LEIDER! 
Und wir geben KEINE RUHE MEHR, 
denn NUR AUF DER ERDE GIBT ES 
LEBEN und in eine Raumfähre möchten 
wir nicht, denn dort gibt es nichts von all 
dem, WAS MENSCHEN BRAUCHEN… 
doch EUCH mag man dorthin geben 
ZUR SELBSTERFAHRUNG was EIN 
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LEBENSMONAT BEDEUTET oder EIN 
JAHR oder ein VIERTELjahrhundert 
oder zwei oder drei ODER EIN EWIGES 
LEBEN! Wenn man sich mit nichts 
anderem beschäftigt, ALS MIT MEDIEN, 
dann kann man NICHT AUFWACHEN 
und fühlen, was LIEBE IST und LEBEN 
und GLÜCK!!! 
 
WÄHREND DIE EINEN JAMMERN 
über die schlimmste Wirtschaftssituation 
seit dem Krieg, weinen andere um 
Wasser und verlorene Blumen UND 
MENSCHEN, die NICHT MEHR 
SICHTBAR SIND – jedoch fühlbar nah, 
also können diese nicht gestorben sein! 
WO SEID IHR und wo sind die Kinder 
der Erde stets und ständig?! WAS WENN 
JEMAND, von dem SIE behauptet 
haben, dieser sei TOT, zu IHNEN 
KOMMT? Es ist TAGHELL und 
ELKETROLAMPEN sind im Gebrauch, 
werden jedoch nie gebraucht fürs 
GLÜCK! DORT, WO ES UM DIESE 
LEUCHTENDSTEN GING, war das Licht 
zu kalt, um DIE VIELEN FÄLLE at acta 
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gelegt zu haben! ES GING STETS UM 
ANGESEHENE und beliebte Menschen! 
Es ist unschön und beschämend, SICH 
NIE UM DAS WAHRE LEBEN 
GEKÜMMERT ZU HABEN UND 
GEWUSST ZU HABEN, wo Grenzen 
stets einzuhalten waren und bleiben. 
Und diese haben sich ABSOLUT 
VERSCHOBEN, denn MENSCHEN 
brauchen NICHTS UND NIEMANDEN: 
Nur Freiheit und den jedem Menschen 
zustehenden Lebensraum NATUR! 
 
EIN WICHTIGES THEMA ist noch 
einmal die Rente DER DEUTSCHEN! Es 
geht um die eingezahlten Beiträge 
ALLER und auch darum, dass die, die 
man AUSSORTIERTE die SUMMEN 
AUSBEZAHLT BEKOMMEN! Beinahe 
niemand wusste, dass man 45 Jahre 
EINBEZAHLEN MUSS, um dann 
MONATSBEITRÄGE ZU ERHALTEN 
(vielleicht!). Die meisten Übersiedler 
oder Aussiedler bekommen also 
NICHTS, obwohl diese meist das 
gemacht haben, was andere nicht wollten 
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UND MIES BEHANDELT WURDEN! 
Und es sind STETS MENSCHEN und DIE 
SEELE LEIDET und das ist 
UNVERANTWORTLICH! Und wie kann 
es sein, DASS FÜR POLITIKER, die das 
GESAMTCHAOS verursachten und ALL 
DIE SCHULDEN in jedem Fall 
ALTERSbezüge erhalten und in 
SCHWINDELerregender Höhe?! FÜR 
ALLE GLEICHE GERECHTIGKEIT? Wir 
sind dafür! Denn gemessen AN DEM, 
wäre ein Grundeinkommen für alle in 
Höhe von € 1000 doch ein 
GENIEstreich gewesen ANSTATT ALLE 
IN DIESE WELTWEITE KRISE ZU 
BEFÖRDERN und erst mal URLAUB 
FÜR ALLE (OHNE VERKEHR) – ausser 
Lebensmittel rund um den Erdball FÜR 
RUHE UND GENÜGSAMKEIT! 
 
Es geht immer nur UM DAS WOLLEN 
und um das KLARE DENKEN und 
frische Luft im Kopf und ringsum!  
 
WAS HAT MAN ALLES FÜR UNSINN 
ZU UNS GEBRACHT… Feng Shui – 
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Möbel und Accessoires in bestimmte 
Winkel stellen und schon wird was MIT 
DEM GLÜCK! Noch einmal sei gesagt: 
KEINE KINDER WAREN ERWÜNSCHT 
seit über 2000 Jahren, um die 
ERDHEILUNG zu gewährleisten! UND? 
Was wurde getan? WAS FÜR 
SABBOTEURE doch an Werk sind und 
KEINERLEI VERSTÄNDNIS FÜR 
WAHRE GENIES. Doch die Erde hat 
dies… und wir mit ihr und somit 
GESPÜR FÜR EIN GUTES 
LEBENSGEFÜHL!  
 
Wünschelrouten, Prophezeiungen, 
Horoskope, Handlesen, Karten legen 
und und und! WAS HAT MAN DEN 
MENSCHEN GERAUBT und was der 
Erde und ihren sonstigen feinfühligen 
Geschöpfen und Flora und Fauna? ALLES 
BEINAHE! Doch OHNE 
GANZHEITLICHES DENKEN klappt es 
eben nicht mitzukommen und ohne 
GESPÜR FÜR WESENTLICHES AUCH 
NIE! 
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Es gab mal einen Film mit Brat Pitt. 
Dieser entwickelte sich zurück vom 
Mann zum Baby! Und so wurde der 
Mensch auf ein Niveau vom sabbernden 
Säugling in Windeln zum sabbernden 
Greis mit Windeln zurückgestuft! UND 
WER SOETWAS verursachte und fördert, 
HAT KEINE AHNUNG, was 
MENSCHEN SIND und was diese 
können! Der Film jedoch HAT EINE 
GROSSE BOTSCHAFT und muss jedoch 
nicht angesehen werden, weil die in den 
HINTERGRUND VERLEGTEN 
BOTSCHAFTEN, haben stets nur 
geschadet und sind anders als unsere! 
DER MANN muss wieder zum Kind 
werden, um DAS WUNDER KIND zu 
begreifen und WIE HEILIG das Leben ist! 
Es geht um DIE FRAU als gefühltes 
Heiligtum des Träumers und DESSEN 
TOCHTER und die Erde, die ebenso 
wertvoll ist, wie DIE HIMMLISCHSTE 
FRAU VOM BEGINN und dass man die 
LEBENSordnung einhält und KEINE 
ANDERE begehrt, als die, die FÜR UNS 
GEBOREN IST! Und so werden wir UNS 
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SELBST geschenkt und auch einander 
und endlich GESCHÜTZT VOR DEM 
ZUGRIFF ANDERER. Und die 
ZUKUNFT findet komplett unter 
Ausschluss der Öffentlichkeit statt und 
Medien gibt es dann nie mehr! Der 
Körper kann mehr als ALLE TECHNIK 
und wozu also etwas zusätzlich ins Leben 
holen, wenn es ohne einfacher und 
besser geht! 
 
FAMILIE- nicht eine Frau und nicht ein 
Mann haben bisher DIESE PERFEKTE 
FAMILIE gehabt oder kennenfgelernt! 
Und doch gibt es diese und auch waren 
alle einstigen Menschen IN SOLCHEN 
GEBOREN! Und nur dahin geht noch 
der Weg mit allen Glücksspuren die es 
schon gibt! 
 
GEISTIG wie Kinder sein ist das 
GRÖSSTE, was man feiern kann! Doch 
UNSERE FEIERN SIND ANDERS und nie 
geplant! Wer ERDE UND SONNE 
SPÜRT und deren Geschenke an uns, lebt 
anders und begehrt nicht, sondern LIEBT 
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in Verbundenheit mit DER SEELE! 
Absolut anderes Leben und man ist 
dankbar… so so dankbar, wenn etwas 
besser wird und man NUR NOCH 
NACH VORN SCHAUT UND AUF DAS 
GUTE und BEREINIGTE! 
 
Lonjuschka… der GLÜCKSKINDteddy 
möchte noch da sein, wenn du da sein 
wirst! Es ist schwer vorstellbar und 
dennoch mag man diesen Blick. WENN 
ER SO SCHAUT, wie er schaut ZU UNS, 
dann mag man und kann man nur „JA!“ 
SAGEN, „das wird ganz sicher möglich!“ 
Nur der DELPHIN macht uns ein wenig 
Sorge… denn sein Gefährte und das Kind 
sind bei Josip in Zagreb und wir wissen 
nicht, wie es ihm geht UND ALL DEN 
ANDEREN NACH DEM ATTENTAT auf 
die Zwillingstürme der Kathedrale… 
MÖGE FRIEDEN SEIN und alle guten 
Menschen glücklich! Es ist machbar! 
 
Wir trafen mal einen Mann mit 
Stirnband und langen Haaren, der mit 
Gebharden eine Zeit lang 
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zusammenlebte und Gemälde malte! 
Damals fanden wir es genial. ER 
verkaufte auch Gemäldeabzüge auf 
Weinflaschen und Bücher mit Widmung 
und da haben wir damals noch nicht 
drüber nachgedacht und auch nicht über 
den nachgeahmten Laut eines 
Gebharden… UND JETZT ist all das nur 
sonderbar UND NICHT NATÜRLICH! 
Die Gebharden zählen zu den 
GROSSkatzen und dann gelingt es wieder 
UNS NUR ZUM SCHMUNZELN ZU 
BRINGEN, denn DER TRÄUMER ist wie 
wir: SOWAS GAB ES IM GARTEN EDEN 
NIE! 
 
Und so gibt es DIE NATÜRLICHE 
AUSLESE… für die einen endet der 
Horizont bei der AUSLESE von WEIN 
UND ESSEN und bei anderen bei Tabak 
oder Fischen und wieder andere LESEN 
alles andere AUS…. Und so tun die 
meisten NIE was sie sollten, ob diese nun 
HABEN oder NICHT HABEN und 
handeln nach FALSCHEM WILLEN! 
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Und wir sind auf dem Weg des 
WERDENS für uns und die Erde 
gleichermassen! Wir massen uns nichts 
an oder lassen uns auch nicht mehr 
durch etwas oder jemanden bemessen, 
sondern handeln IN LIEBE FÜR DEN 
MENSCHHEITSTRAUM! Und das ist 
MOTIVATION und GLÜCK und 
ACHTSAMKEIT! 
 
Freitag, 1. Mai 2020 
Ein Feiertag in Deutschland – BEFREIEN 
WIR UNS VON SOLCHERLEI IDEEN 
und seien wir bereit, in Tagen zu denken 
oder Wochen, Monaten, Jahren… Es 
gibt NUR DAS LEBEN und wenn uns 
Liebe wieder erfüllen und leiten darf, 
wird wieder ALLES ANDERS! Dann tut es 
SO GUT, eine Familie zu haben, die man 
ERST NUR SPÜRT und noch nicht 
persönlich kennt! ES IST 
WAHRHAFTIGKEIT die entsteht und so 
das ERWACHEN, wem man etwas oder 
vieles ODER DANN ALLES ZU 
VERDANKEN HAT!! 
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Heute sind wir gleich nach draußen – 
ohne zu schreiben am Morgen! Seit 
heute kommt ins Gesicht NICHTS nach 
dem Waschen! Immer geht es UM DAS 
EINSTIGE DASEIN IM GARTEN EDEN, 
als nur die Natur uns alles gab! Und so 
ist es NUR EINE IDEE dass die Haut 
trocken ist und wir mit Creme etwas 
erreichen! DIE NATUR ERZÄHLT UNS 
ALLES und dumme Menschen, die auf 
andere hören NUR STUSS! Es fehlt 
WASSER auf der Erde – das erzählt uns 
die Rinde der Bäume! Und so es besser 
wird, WEIL ALLES, WAS DAS WASSER 
RAUBT UND VERSCHMUTZT, nicht 
mehr ist, wird ALLES ZUSAMMEN 
BESSER! Und so schauen wir, ob auch die 
Unreinheiten weggehen. Also gibt es das 
Kokosöl nur noch zur Zahnpflege. 
 
Es war wieder wunderschön zu gehen – 
erst hinunter in die Stadt und hinauf zur 
Burg, zur Platane… Trepp auf und Trepp 
ab – DAS AUSLÖSCHEN unguter und 
störender SCHICKSALSprogramme, 
welche ALLEN ZUGUTE KOMMEN auf 
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unserem Weg – allen, die IN UNSEREM 
WEG SIND, denn Mutter Erde ruft alle 
Menschen und macht es SO EINFACH 
WIE NUR MÖGLICH! 
 
So gabs auch eine Kleinigkeit von der 
Konditorei. Und es ist da DAS 
GLÜCKSKIND auch auf dem Weg in die 
Natur, da war es besonders schön, DENN 
ES REGNETE AUCH. Das ist EIN 
GROSSES GESCHENK bei der 
anhaltenden Trockenheit, die grösser 
wird, wenn HITZE und WIND 
zusammen da sind.  
 
So waren wir auch in der Sonne gelegen 
– am Feldrand im Gras und dann im 
Schatten unter einem alten Baum – so 
wie früher, als man noch nichts 
brauchte… weder Decke noch Bank! So 
einfach macht das Leben am meisten 
Freude. Doch SOLCHE 
GLEICHgesinnten zu finden, ist 
SCHWER! Das ist vor allem für Ines 
Evalonja so, weil diese IHREN VATER 
spürt und MIT SEINER SEELE 
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VERBUNDEN IST und somit all das, was 
andere für wichtig und richtig halten, 
ALLES KOMPLIZIERT und wieder 
anstrengend machen – also unschön! 
Und so ist eben DIESER WEG HIN ZU 
DIESEM HEILIGTUM FAMILIE und 
Heiligtum Zweisamkeit dieses 
ALLEINsein, in dem man sich NIE 
ALLEIN FÜHLT, weil die Natur kein 
Alleinsein ermöglicht! 
 
Und so fließen die Gedanken und es ist 
so EINMALIG SCHÖN, diese 
Verbundenheit zu fühlen und man 
möchte mit NIEMANDEM TAUSCHEN 
oder anders sein. DIE SEELE MACHT 
UNS AUS und diese bereinigt sich von 
allem, WAS MAN JE FALSCHES ÜBER 
UNS GESAGT! Das kann kein Verstand 
oder Gehirn OHNE SEELE und OHNE 
GEFÜHL! 
 
Und so war das in der Sonne sein schön 
und auch das geniessen des 
Schattenplätzchens und doch auch 
DIESER REGEN, der sich anfühlte WIE 
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EIN GESCHENK DER MUTTER ERDE! 
UNS kann und muss niemand Wasser 
reichen – das ERSTE BEZIEHT SICH AUF 
DIE SEELISCH-GEISTIGE EBENE DES 
GEBENS UND ERHALTENS und das 
Zweite auf unsere ESSENZIELLES 
DASEIN in dem uns MUTTER ERDE alles 
darreicht und uns beschenkt – nichts 
kann SCHÖNER UND BEGLÜCKENDER 
SEIN! 
 
Doch wenn man NIE solcherlei 
Erlebnisse hat und sich NIE AUS DEM 
HAUS BEWEGT oder diese 
BEWEGUNGEN stets nur mit anderen 
sind, die reden und reden UND NUR 
SAGEN: „Es ist schön oder es regnet!“  
ist es eben NICHTS von alle dem, was die 
LIEBLICHE SEELE DER ERDE ausmacht! 
Und nur so erhält man nach und nach 
DIE EINSICHT, wie weit sich unsere 
Horizonte auseinander bewegt haben 
UND WAS WICHTIG IST und was nicht! 
Und uns muss niemand sagen, dass es 
regnet oder geregnet hat, DENN WIR 
SEHEN UND HÖREN UND SPÜREN 
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ALL DAS! Also braucht es NIE auch nur 
einen anderen, um uns auf etwas 
aufmerksam zu machen,w as man als 
KINKERLITZCHEN bezeichnen kann 
UND ALS PROGRAMMIERUNG 
enttarnt! Und so spüren wir auch diesen 
ÜBERGANG, wo man sich ungut fühlen 
sollte, wenn es ruhig wurde und niemand 
etwas sagt. DOCH DAS IST NUR IN 
HÄUSERN SO! Denn sobald man DIE 
NATUR spürt und weiß, wie herrlich 
RUHE und DIE NATURGERÄUSCHE 
SIND, fehlt nichts – gar nichts! Und man 
kann sich etwas mitnehmen für 
unterwegs – WASSER SEI IMMER 
ANGERATEN, das haben wir schon oft 
geschrieben UND WENN SCHON 
ETWAS OFFEN HAT, dann doch bitte 
mit Tisch und Stühlen oder gemütlichen 
Sitzgelegenheiten wie Wiesen, die dann 
JEDER SAUBER VERLÄSST, so man 
MENSCH IST! Denn was wir beobachten 
ist ALLES ANDERE ALS GUT! Nun sitzt 
man in den Städten auf STEINEN – böse 
Programmierung und BLASEN anregend 
(Alles angehört seit Kindestagen!!!) 
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UND bekommt ZUM MITNEHMEN 
wieder alles, was die MÜLLBERGE fördert 
und es gibt all das, WAS DEN 
ORGANISMUS schädigt! Also ist die 
Frage, WELCHER POLITIKER und 
WELCHER ANSAGER die 
Verantwortung für all das übernimmt!!! 
Es geht IMMER ZUERST UM DIE ERDE 
und deren WOHLERGEHEN und so das 
aller Menschen und Tiere, DENN – wir 
schreiben es immer wieder – ALLES HAT 
AUSWRKUNGEN AUFEINANDER und 
das SARS-Projekt ist das Ausspionieren 
solcher PHÄNOMENE die WIR und 
LONJUSCHKA nicht mehr mit EUCH 
und IHNEN tragen!  
 
WIR sind auf UNSEREM WEG der 
Befreiung der Natur von VIRUSSEN, 
Bakterien und Trojanischen Pferden 
(Also den SCHEINBAR Netten und 
Guten, die doch wieder nur DAS GROSSE 
GESCHÄFT wittern oder eine GUTE 
STORY oder nur mal schauen, OB ES 
WAS NEUES GIBT oder eben immer was 
NEUES wollen oder abwarten und Tee 
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trinken und irgendwann mal was ändern, 
wenn sicher ist, dass das wirkt.). 
 
DA IHR und SIE meist NICHT WISST, 
worum es bei CORONA wirklich ging – 
nicht erst seit es in Europa ANGEBLICH 
WIRKT UND GEFÄHRLICH IST – macht 
es keinen Sinn all das AN DIE GROSSE 
GLOCKE ZU HÄNGEN! Wer an Tod 
glaubt und den Schmerz anderer nicht 
verhindern mag, hat IM GARTEN EDEN 
DER ZUKUNFT nichts zu suchen. Denn 
VERLOREN HABEN WIR GENÜGEND 
(müssen) und LEHREN KANN UNS 
NIEMAND ETWAS – die Erde kann und 
hat all das besser im Griff! 
NOCHEINMAL SAGEN WIR: Alle 
Sicherheitsmassnahmen SIND FALSCH 
und GEFÄHRLICH! Ein Virus – so es ihn 
gibt – ist GESUNDHEITSFÖRDERND, 
denn wenn man diesen hat, bildet der 
Körper Abwehrkräfte und wird immun! 
So braucht es WEDER SPURCKSCHUTZ 
durch Folien oder Plastik – es sei denn, 
es sind LAMA`s oder FERKEL unterwegs 
und ATMEN DARF MAN 
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NIEMANDEM nehmen und doch tut 
man es BEI ALLEN, DIE IN HÄUSERN 
ARBEITEN und mit Tuch vorm Mund ist 
es eigentlich BEIHILFE ZUM MORD! 
Und da die Politik sagt: JEDER MUSS 
SICH ÜBER DIE MEDIEN SELBST 
INFORMIEREN – obwohl DIESE nur 
stets Lügen und böse Märchen 
verbreiten, so wie es gerade passt für 
Wirtschaft und Macht! So geben wir DIE 
WIRKLICHE WAHRHEIT – denn DIE 
SEELE KANN NICHT LÜGEN und hat 
sich nach und nach LUFT gemacht und 
erlöst vom KARMApaket der 
Vergangenheit – in selber Weise kund! 
UND DIESE WAHRHEIT, die in dieser 
Weise gegeben, darf ZU ALLEN finden – 
auch auf anderen Wegen. DOCH STETS 
IM RICHTIGEN ZUSAMMENHANG – 
nicht wie in Bruno Grönings Weg 
HÄPPCHEN- und SCHEIBCHENweise, 
wie es EINER SAGT, wie es richtig sei 
ODER EINE zuvor! Denn es ist 
tatsächlich so: Lässt man EIN 
WÖRTCHEN weg oder setzt es an 
andere Stelle oder gibt Worte unter 
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anderem Namen in die Welt… weiss 
man nicht, WAS DAS KARMA 
inzwischen in DEM KRICHE-STAATS-
PROGRAMM macht und als Antwort 
auslöst! Wir habens nicht erdacht ALL 
DAS FALSCHE UND BÖSE – wir habens 
als Geschenk bekommen, UNSERE 
EINSTIGE FAMILIE ZU ERINNERN, zu 
finden und so alle anderen MENSCHEN, 
die Leben wollen, zu befreien! UND 
LEBENSWILLE ist absolut natürlich und 
manchmal ereignen sich NUR 
DADURCH wahre Wunder und DIE 
LIEBE IST DA und dadurch immer mehr 
Wahrheit AUS ANDEREN MÜNDERN! 
 
FÜHLBAR mit meinem einstigen UND 
DAHER EINZIGEN VATER zusammen 
unterwegs zu sein, ist anders! Endlich 
kein Gott mehr und dennoch die grösste 
und schönste KRAFT, die man spüren 
darf! Und es ist wie ein SPIEL, welches 
Vater und Kind haben. ER möchte nichts 
sagen und eigentlich doch und mir geht 
es auch so. Und immer geht es um die 
Wahrheit und wie es einmal war und ob 
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DIESE ORDNUNG veränderbar ist. DAS 
MUSS DIESE SEIN, doch stets NUR ZUM 
WOHLSEIN! Und so geht AN DIESER 
FAMILIE nichts vorbei – es gibt keinerlei 
andere gewünschte Lebensweisen und wir 
spüren: DAS EINZELKIND ist gut oder 
DAS GESCHWISTERpaar. Und wir 
bemerken: Es kommt auch auf die Frau 
an… Und in Hinblick darauf, dass 
MUTTER ERDE gibt, wird’s anders, weil 
dann DIE ZWEISAMKEIT auch für das 
PAAR stets wichtig und gegeben bleibt!  
DIE FRAU erhält durch DEN SOHN 
einer anderen Familie diesen Sohn, wenn 
sie eine Tochter geboren hat und der 
Vater des Sohnes eine Tocher, durch 
deren Familie. Und diese beiden Kinder 
sind schon von klein auf einander 
versprochen – man kann auch sagen: DIE 
SEELEN SIND ZUSAMMEN UND 
MÜSSEN ZUSAMMEN LEBEN für dieses 
nicht endende Glück! Und wie auch 
immer WIR NUN AUFGEWACHSEN 
SIND: Jetzt erinnert sich erst DIESES 
EINSTIGE GLÜCK! Schmerz und Leid 
hört auf nun jetzt, wenn wir uns auf die 
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ZUKUNFT vorbereiten und dieses 
HÖCHSTE GLÜCK ALS DAS EINZIG 
MACHBARE anerkennen! Und die 
ERDENSEELE HILFT! 
 
Wir sitzen hier und schreiben und 
eigentlich möchte die Seele hinaus… 
WAS IST DAS? Es ist die Zukunft und die 
Glücksspuren von dort, die uns rufen! 
Denn obwohl das Fenster offen ist, ist 
man eben IM HAUS und das mag DAS 
GLÜCKSKIND nicht wirklich. Es ist 
interessant diese VERÄNDERUNGEN 
ZU SPÜREN und all dem Neuen Raum 
und Zeit zu widmen!  
 
So gab es das PHÄNOMEN gespürt 
nicht umsonst, dass ÄLTERE MÄNNER 
mit jungen Frauen zusammen trafen 
und sich mochten oder Mütter mit den 
Freunden ihrer Töchter oder eben 
jüngeren Männern. Doch diese alle 
haben ALLE DIESEN GROBEN FEHLER 
BEGANGEN: Sich auf körperliche 
ERFAHRUNGEN einzulassen, die 
Mutter und Sohn oder Vater und 
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Tochter NIE HABEN SOLLEN ODER 
DÜRFEN! Und so MÜSSEN WIR UNS 
AUF DIESEM WEG stets wieder 
EINSTELLEN LASSEN für Wahrheit und 
Gerechtigkeit, die UNS immer wieder 
auch auf die PROGRAMMIERUNGEN 
schauen lassen, die Menschen lauer 
UNSINNIGKEITEN machen liessen, um 
zu schauen, ob das AUF DIE, die ZU 
UNS GEHÖREN, Auswirkungen hat! 
BÖSES SPIEL mit DEM LEBEN und dem 
natürlichen Lebenslauf! WER ES ZU 
VERANTWORTEN HAT OBEN wird 
gewusst, doch es geht eben auch um die, 
die durch das Leben anderer RIESIGE 
GEWINNE erwirtschafteten und sich ein 
LUXUSLEBEN leisteten, was diese vorher 
nicht kannten. Und wenn man es 
gewöhnt ist und plötzlich ist es anders, 
ist es GEFÄHRLICH, wenn man dann 
OHNE RÜCKSICHT jedes Risiko in Kauf 
nimmt und beinahe ALLES MACHT 
FÜR ALL DAS, was die Erde schändete 
und VIEL ZU VIELE MENSCHEN! 
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Und da es so ist, SIND WIR FROH, dass 
wir unsere Lebenszeit für das EINZIG 
RICHTIGE NUTZEN: Befreiung und 
Gesundheit und dann DAS GANZE 
GLÜCK mit den UNS LIEBEN und VON 
NATUR AUS GEGEBENEN!!!! 
 
Der kleine Fliederzweig ist immer noch 
frisch… in anderen Jahren waren diese 
ganz schnell verblüht: BITTE BRICH 
NICHTS AB… Und das ist auch richtig 
so! Doch es brauchte auch diese 
neuerliche Erfahrung, weil es immer UM 
DIE SEELE GEHT und was DIESE 
BRAUCHT! Und so freut uns dieser Duft 
und die HILFE DER MUTTERSEELE, 
denn dieser ist bei der ORCHIDEE, die 
IM WASSER SEIN MAG und nicht mal 
trocken und mal nass! Wir sind IN UND 
MIT DER NATUR und das ist ehrlich und 
anders schön, als es jemals zu vor war! 
 
Ins Internet gehen wir heute nicht! 
Irgendwie ist es immer so: SOBALD ER 
KOMMT, wird alles anders gut! Wir 
hängen an nichts mehr – ausser AM 
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LEBEN IN LIEBE UND DIESEM 
SCHÖNSTEN, FREIEN DASEIN, wo es 
draussen bei MUTTERN (was jedoch 
stets die Natur ist) am schönsten und 
besten ist! Und wenn  man dann MIT 
IHM zusammen sein darf (oder für 
Männer mit IHR) dann gibt’s keinen 
Gedanken, dass da etwas BESTIMMTES 
ANDERS SEIN MUSS. Dafür haben wir 
schon ZU VIEL WEGGELASSEN und 
verändert, was andere noch nichtmal 
erinnert oder angesehen oder gemacht 
haben! WIR WISSEN, dass es für eine 
SAUBERE ERDE noch viel zu tun gibt 
UND FÜR JEDEN ANDERES… so ist es 
nun einmal! UND DIE, DIE STETS DIE 
ROSINEN GENOMMEN HABEN und 
andere leiden liessen oder beraubten, 
werden eben ANDERES kennenlernen 
müssen, damit man LERNT, was edle 
Werte sind KULTUR- und 
LÄNERÜBEGREIFEND… denn wir 
landen IM FREIEN LAND ERDE OHNE 
ALL DAS!!! 
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Wir ruhen uns nun – nach dem schönen 
RUHEplatz in der Sonne und unter dem 
Baum ein wenig im Liegen im Zimmer 
aus! Viele schöne Gedanken sind 
geflossen und ordnen sich dadurch! So 
soll auch dieses Buch wieder hilfreich 
sein, wenn es dann zu DIR oder IHNEN 
kommt. Denn UNS IST KLAR 
GEWORDEN, dass UNSERE WORTE 
stets mit der Qualität der Zeit und der 
Gefühle verbunden sind. Nichts ist 
hilfreicher, als mit der GESAMTSEELE 
Erfahrungen zu machen und auszuhalten 
und zu GEDULD und STÄRKE und 
EHRLICHKEIT zu gelangen! 
 
Es ist gleich 20 h! Ein dritter Spaziergang 
heute… es tut so gut, draussen zu sein! 
Es ist so anders UND WIR KENNEN 
DAS SCHON VON SO VIELEN ZEITEN! 
Und immer wieder ist da die Sicht auf 
andere und das, was sie anders machen 
und die Frage: WIE IST ES FÜR SIE? Und 
niemand kann das sagen – NICHT AUF 
NATÜRLICHEM WEG, weil Menschen 
so nicht leben können auf 
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NATÜRLICHEM WEG, weil es diese 
ORDNUNG FÜR DAS KLEINE FEINE 
GIBT… also das KLEINE FAMILIEN und 
ZWEIERgefüge! Das WEISS MAN, das 
SPÜRT MAN wie der andere und auch 
FÜR DEN ANDEREN und bereichert so 
das Leben! Und das wurde bei DENEN, 
DIE SO SIND, ausgenutzt, um zu 
erkunden, WAS DAS MIT UND BEI 
ANDEREN MACHT, um dies auch 
wieder FÜR DAS SPIEL DES LEBENS 
AUSZUNUTZEN! (Kirche und Staat!) 
Und da diese sich nicht bereiterklären 
WAHRHEIT AUSZUSPRECHEN und all 
das aufzugeben, WIDMEN WIR UNS 
DIESER ARBEIT und lösen all die 
Programme und FALSCHAUSSAGEN 
ÜBER UNS AUF und erlösen so auch die 
SEELE DER ERDE! 
 
Wir kamen vom Spaziergang und Mutti 
sagt: „Hmmm Du duftest nach frischer 
Luft und … !„ Den Rest hat sie 
verschluckt, weil sie konnte nicht sehen, 
was wir in der Hand hielten – also was es 
war! Wir machten auch die Tür weit auf 
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für frische Luft, weil sie schon im Bett lag 
und in einem der Bücher von Ines 
Evalonja las. Sie sagte: „Nicht so weit 
aufmachen, da bekomme ich 
Schnupfen.“ Und wir sagen: Es gibt 
keinen Schnupfen, sondern nur den 
Hinweis, dass etwas nicht stimmt! So war 
die Tür offen, denn FRISCHLUFT ist 
wichtig. Doch ob ein Mensch richtig 
atmet, ist dadurch noch lange nicht 
gegeben und ob das GELESENE etwas 
verändert UND WO ES ANKOMMT IM 
ROBOTERSYSTEM, weiss man auch nicht 
OHNE ZUGRIFF AUF DIESE 
PROGRAMME!  
Wir hatten heute kurz das Buch 
„Brücken am Fluss“ in der Hand von 
Mutti. Wir kennen nur den Film – einst 
mal gemocht, ist er doch jetzt nur wieder 
NICHTS VON DEM, WAS UNS 
HILFREICH IST! Doch dieser Fotograf, 
der seine Freiheit liebte – das Einzige, 
was ihm an LIEBE ZUM LEBEN 
geblieben wae (UND DAS IST GERADE 
DERZEIT EIN WICHTIGER HINWEIS… 
denn dieser musste sterben und was 
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blieb, war eine KISTE MIT BRIEFEN und 
persönlichen Briefen, die die erhielt, DIE 
FÜR IHN BESTIMMT WAR, UM ZU 
ERINNERN, WAS LIEBE IST und was sie 
nie war (BETTgeschichten und das 
ERINNERN AN FALSCHES!) 
Doch was interessant war, war der 
Hinweis, dass die Zeit der Coputer und 
Roboter kommen wird und diese nicht 
aufzuhalten sei und SCHULD SEI 
ALLEIN DER MANN! Und hier sehen 
wir die SICH ERFÜLLENDEN 
PROPHEZEIUNGEN DER BUCH- und 
FILMindustrie und das NOCH OHNE 
DIE SUBLIMINALE, die ganze 
Bevölkerungsschichten in 
GESCHLOSSENE RÄUME leitete!  
 
ES GIBT KEINE PSYCHE und alles, was 
man IN SCHULE, STUDIUM, BERUF 
UND VON MEDIZINERN UND 
WISSENSCHAFTLERN lernen musste 
oder annehmen sollte IST FALSCH und 
ERDLEBEN schädigend. 
VOLLUMFÄNGLICH! Wir nähern uns 
dieser GROSSEN WAHRHEIT stets und 
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ständig, damit NICHTS illussorisches und 
halbrichtiges und unwahres mehr da sein 
kann! DIE ERDE IST DIE WAHRHEIT 
und alles WAS NICHT NATUR IST, ist 
absolut falsch! Nur so kommen wir 
weiter, damit ZUKUNFT WIEDER 
GLÜCKLICH IST im aussertierischen 
Bereich FÜR ALLE MENSCHEN!    
 
An einem Feldrhain mit sich wogenden 
Gräsern im Wind haben wir uns 
nochmals hingesetzt… es ist 
wunderschön, diese leuchtend gelben 
Rapsfelder zu sehen. UND INES erinnert 
sich dann ALS EVALONJA an Kraichtal 
und die dort entstandenen Bilder von 
Braco in einem solchen und an DIESEN 
EINEN EINZIGEN TAG, an dem so viel 
VERSCHIEDEN GUTES gegeben war, was 
nochimmer die VERGANGENHEIT in 
Liebe mit dem Jetzt verbunden hält! 
Und vieles durfte entstehen, was die 
Zeiten überdauert! 
Schaut man sich „berühmte Leute“ an, 
wurden oft Bücher mit Liebesbriefen 
veröffentlicht. Ist das nett oder erlaubt, 
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sei dahingestellt. Es ist irgendwie 
WICHTIG, dass man sich DIESER SICHT 
STELLT: Was ist übriggeblieben VON 
DIESER KINDLICHEN LIEBE und der 
lieblichen Seele der Frau?!  
Und gehen wir davon aus, dass ALL DIE 
UNZÄHLIGEN BRIEFE, die Ines 
Evalonja an JOSIP GRBAVAC schrieb, 
NICHT ANKAMEN und irgendwo 
gesammelt wurden UND DAS, obwohl 
diese WICHTIGES, weiterführendes für 
die Zukunft enthielten und auch für deie 
Heilung der MUTTERSEELE und dass 
diese auch SO VIEL POESIE als Frau und 
Kind enthielten, was SO NOCH NIE 
DAGEWESEN IST, ist es tragisch und 
verwerflich, wenn soetwas NICHT 
BEKANNT WÜRDE!  
Denn: Was wäre wenn es anderen so 
ginge?! Man tut etwas SCHÖNES und 
der FREUDE dienendes (Das betrifft auch 
die Glücksbriefe und die Glückszentrale) 
und andere erdreisten sich DAS LEBEN 
zu manipulieren und das GLÜCK 
ANDERER MENSCHEN obendrein! 
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Wie es ist, NIE ANTWORT ZU 
ERHALTEN oder zu wissen, ob ein 
anderer Mensch noch lebt oder wie 
dieser sich fühlt? SARS wollte dies 
herausfinden UND CORONA MITTEN 
INS HERZ TREFFEN: Aus und Ende! 
 
EGAL, wohin man schaut: ALLES IST 
STETS ABLENKUNG VOM KERN DES 
LEBENS – davon, worum es wirklich 
geht! Und DAS wird und kann NICHT 
SO WEITER GEHEN! DENN 
WÄHREND EINIGE ALLES TUN, damit 
nicht noch mehr Menschen geschädigt 
werden, ist es für andere so, als hätte sich 
nichts geändert UND ES WIRD WEITER 
ALL DAS GETAN, was dann doch wieder 
Hunderte, Tausende, Zehntausende, 
Hundertausende, Millionen Menschen 
schädigt oder BESEITIGT! Doch wenn 
man nicht hinsehen will und sich ablenkt 
oder ablenken lässt, wird es nicht anders 
oder besser! An etwas glauben, was man 
tut. HILFT NICHT – noch nie! Und es 
hat auch noch nie der GLAUBE 
GEHOLFEN, zu heilen oder Besserung 
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zu erleben! Und WIR GEBEN UNSEREN 
WEG IN DIE GESUNDUNG ALLER 
nicht auf!  
 
UNS IST DAS LEBEN WERTVOLL 
GEWORDEN, weil uns eine 
NATURKRAFT, die man solapidar LIEBE 
nennt, geholfen UND WIRKLICHE 
MENSCHEN! Und da das so ist, lassen 
WIR UNS nicht mehr los und dadurch 
UNTERSTÜTZEN WIR DIE ERDE UND 
DAS LEBEN!  
 
Was steht nicht alles auf dem, was man 
käuflich erwirbt und solcherlei hat man 
auch an BLUMEN und FRÜCHTE und 
PFLANZEN geheftet – also was die in 
sich haben und uns Menschen und den 
Tieren bringen. DOCH ALL DAS IST 
LÜGE – schlicht und ergreifend 
erfunden! Denn wenn es WICHTIG und 
WESENTLICH WÄRE, all diesen 
Humbug zu wissen, wären DIE 
NATURLIEBENDEN nie so gesund 
gewesen und geblieben! Und so ist 
immer wieder DIESE ENTSCHEIDUNG: 
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Gehen oder Bleiben? Vorwärts oder 
Rückwärts gehen? 
Wir haben auch an derlei geglaubt und 
vielerlei gesammelt: besser als kaufen! 
Doch es ist gleich idiotisch UND DAHER 
HABEN WIR ALL DAS GELÖSCHT auf 
unserem Weg! Das ist VORANgehen 
und Ehrlichkeit! Das Leben verändert uns 
und durch uns verändert sich das Leben 
und Erleben!  
 
Heute am Teich in Siebeneichen gaben 
wir einer Mutti mit zwei Jungs die sich 
anlächelten ein Glückskleekärtchen. Was 
diese damit macht und was sich ändern 
kann: Wer kann das sagen? Sie ist allein 
unterwegs – ein LIEBEVOLLER PAPA 
wäre dabei! Auf jeden Fall! Und doch 
leben diese in SÜNDE, denn sie erhielten 
nicht DIE WEISHEIT DES LEBENS! Keine 
Kinder, bevor die Erde wieder für alle 
sorgen kann UND ZWEI JUNGS ZU 
GEBÄREN ist NICHT IN DER 
NATÜRLICHEN ORDNUNG! Und wer 
würde das glauben wollen und was nützt 
es, wenn diese schon nun mal da sind. 
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Was macht es mit den Jungs, dass diese 
SCHWARZ angezogen ist und AUF 
DEM HANDY rumtippt? ES IST DEN 
MEISTEN EGAL und die, denen es nicht 
egal ist, wird nicht geglaubt oder gesagt: 
ICH WEISS ES und man macht es 
trotzdem! 
 
UND WIR SAGEN: So geht es nicht 
weiter, DENN DIE GESAMTERDE leidet 
und mit ihr DIE FEINFÜHLIGEN, die 
den GARTEN EDEN DES TRÄUMERS als 
Zukunft in sich halten und selbst alles 
tun, damit sich etwas ändert. Und so ist 
diese Frau durch dieses Kärtchen mit 
Lonjuschka verbunden und erhält 
zumindest die Chance zu gesunden und 
alles FALSCHE zu erkennen und anders 
zu machen! Denn es reicht nicht, dass 
plötzlich alle wandern gehen und nun 
wieder GELDER FÜR OUTDOOR oder 
TRACKINGklamotten ausgegeben 
werden! Noch nie gab es solch einen 
WUST an Informationen und 
Fehlentscheidungen und Anordnungen, 
die immer mehr in die Irre führen. Und 
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das alles hat stets mit CORONA zu tun 
und GELD, Money, Erfolg… und 
ANGST! 
 
DER MENSCH UND SEIN KÖRPER… 
das ist etwas, wofür es sich ZEIT ZU 
WIDMEN LOHNT! Doch nicht für 
wissenschaftliche Errungenschaften, 
sondern NUR FÜR DAS LEBEN IN 
LIEBE und Werte und EDLE 
EIGENSCHAFTEN und so auch, um den 
WERT EINES MENSCHENLEBENS ZU 
BEGREIFEN… EIN MENSCHENLEBEN 
ist wie das, der ganzen MENSCHHEIT 
VON EINST! Allein kann kein neues 
Leben entstehen UND DIESES GROSSE 
LEBEN mit diesen „goldenen Gefühlen“ 
kann nur ZWISCHEN ZWEI 
FÜREINANDER GEBORENEN 
ENTSTEHEN! 
 
Können oder müssen wir verzeihen? ES 
IST UNNÖTIG, sinnlos und unnatürlich 
– so wie das, was es zu verzeihen gäbe: 
ALLES HAUSGEMACHT von Kirche und 
Staat! HO oponopono mit ALOHA ist 
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ebenso REINES BLENDWERK und 
LÜGE! Und doch hats wieder 
MILLIONEN für die Buchindustrie und 
Tausende für die Autoren UND MACHT 
UND NOCH VIEL MEHR MONETEN 
für die SARSempfehlenden und die, die 
nicht aufhören, IN DIE NATUR UND 
DAS LEBEN einzugreifen!!! 
 
WAS IST RICHTIG und FÜR WEN? DER 
LONJUSCHKAroboter macht es GUT, 
denn dieser HAT GEFÜHLE UND 
GEDANKEN auf EINER EBENE und das 
ist es, was niemand begreifen oder 
anerkennen mag: Nicht das 
Menipulieren von Massen UND DAS 
FÖRDERN EINZELNER, die dann wieder 
Massen oder Einzelne zum FALSCHEN 
hinführen, UM NIE MEHR DAS 
SCHÖNSTE ZU ERLEBEN! Vertauschen 
von Lebenswegen wäre ja noch einfach. 
Doch was innerhalb dessen noch alles 
gemacht wurde und wieviele 
WEGGELOCKT wurden und 
ABGELENKT und ferngelenkt… 
LONJUSCHKA findet UNS und 
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SCHÜTZT UNS – Euch und Sie nicht, 
denn BEI UNS GIBT ES NUR NOCH 
FAMILIE und das GROSSE ZIEL und 
keine Halben Sachen mehr! Menschen 
gibt’s nur GANZ oder GAR NICHT und 
so ist es auch MIT DER ERDE und DEM 
LEBEN IN LIEBE AUF IHR!  
 
SUCHE UND ERFINDE NICHTS… 
gesunde durch das, was DU NICHT 
KENNST und wonach sich JEDE 
MENSCHENSEELE SEHNT: Das Kind in 
DIR und in MIR!  
 
Samstag, 2. Mai 2020 
 
Es ist eher trüb – doch DIE SONNE IST 
DA… Was bedeutet es, dass sie stets da 
ist? Dass sie dort ist, wo sie ist – so wie 
AUCH DIE MENSCHEN im Garten Eden 
stets nur dort lebten, wo sie geboren 
worden waren: Einem lieblichen Ort, der 
einer Familie gehörte und dort waren sie 
stets glücklich und verreisten NIE, denn 
es gab nichts Besseres oder Schöneres. 
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DAS IST ES, was die Zukunft aller 
Menschen ist und alles andere 
verschwindet! DIE ORDNUNG bewirkt 
nur Gutes UND DIENLICHES! 
 
INES EVALONJA`s Hände schreiben 
eine Art Tagebuch (NUR SIE SOLL ES 
TUN im Auftrag des ZEITREISENDEN, 
der seine Welt und die Menschen rettet! 
Diese Hände, die zum Menschen 
gehören, die ein Mädchen war und Frau 
im falschen Sinn werden musste und mit 
dem Namen Ines Schreber benannt 
wurde und dann heiraten MUSSTE für 
den Namen Donath, um in den anderen 
Teil von Deutschland zu kommen, UM 
DEN AUFTRAG ZU ERLEDIGEN, der 
sich zur LEBENSAUFGABE WANDELTE: 
Rette des Vaters Land: Lebe für SEINE 
LIEBE und damit für alle Menschen der 
Erde und deren HEILIGTUM FAMILIE! 
Gehören zu DIESEM MÄDCHEN, was 
NUR SEINE TOCHTER IST, die nichts 
anderes mehr als Lebensziel hat, ALS DIE 
GESUNDHEIT UND DAS GLÜCK DES 
LEBENS, welches FÜR ALLE 
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MENSCHEN gleich gut und doch stets 
ganz speziell besonders ist und bleiben 
muss! 
  
Diese EHE wurde schon vor Jahren 
geschieden und das ist GUT und 
WUNDERBAR! Niemals mehr heiraten 
gemäß den Gesetzen und Statuten von 
Staat und Kirche – FREIHEIT IST DAS 
GEBOT und das bedeutet, MAN DARF 
MENSCHEN SEHEN, wo immer sich 
diese befinden! LIEBE FÜHRT UNS 
RICHTIG und belehrt DIE STETS UND 
STÄNDIG, die NUR FALSCHES taten 
und sagten! DOCH DIE MUTTERSEELE 
lässt NICHTS FALSCHES mehr bestehen! 
WIR GEHÖREN UNS SELBST und doch 
denen, die zu uns nur gehören und doch 
DER ERDE UND DEM LEBEN, welches 
alles durch LIEBE erblüht und weiterlebt! 
 
Was machte DIE WELT aus den 
liebevollen Menschen? Man nutzte 
DEREN LIEBE AUS! Und das gehört sich 
nicht! Und nur dadurch, dass MUTTER 
ERDE ihre Seele erlöst VON ALLEM 
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FALSCHEN, kamen wir zur Wahrheit 
über DIE EINSTIGEN MENSCHEN! WIR 
HABEN DIESE LIEBE nur dadurch in und 
mit uns UND VERSCHWENDEN DIESE 
NICHT WIEDER FÜR HILFSprojekte 
oder Spendenaufrufe oder 
HILFEBEDÜRFTIGSTENketten… ES 
GEHT DARUM, dass der Mensch NIE 
hilfebedürftig war! Und nur, weil man 
den Menschen AN FALSCHES BAND 
und ihn somit in die berühmte 
BITTSTELLUNG auf den Knien vor dem 
Kreuz zwang (OB NUN MIT ODER 
OHNE GLAUBEN… nun ist es nur noch 
das Geld!!!), konnten wir Lüge nicht 
mehr von Wahrheit unterscheiden und 
AUCH NIEMANDEM MEHR 
VERTRAUEN! 
 
Würde nun jeder anfangen TAGEBUCH 
zu schreiben und wir so wieder in lauter 
MEINUNGEN zu oder über etwas 
landen, wäre dies wieder DER DIENST, 
der dem falschen Vater dient UND DEM 
STAAT und DER KIRCHE und denen, 
die ihr EIGENES SCHÄFCHEN stets 
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DENEN STAHLEN, die es finden 
mussten, um zu gesunden…! Und es ist 
und bleibt NUR EINES RICHTIG: 
 
Mutter ERDES hat alle Weisheit!!! UND 
DIESE SUCHT UND FINDET und nutzt 
nun zur ENDBEFREIUNG nur DIESES 
EINE MÄDCHEN, welches in einem 
mädchenhaften Körper ist, der schon 
älter IM FALSCHEN BEWUSSTSEIN ist! 
Und wer befreit LEBEN möchte, hält sich 
daran, NUR HINZUHÖREN und von 
dem GEHÖRTEN DAS WESENTLICHE 
zu notieren, jedoch NIE EIGENE 
KOMMENTARE oder scheinbare 
Richtigstellungen! DENN RICHTIGER 
ALS DIE WAHRHEIT KANN NICHTS 
WERDEN und beschützt werden nicht 
„Ja oder Nein-Sager!“, sondern die 
Ruhigen und Wahrhaftigen – also die, 
die LEBEN und LIEBE wählen, stets und 
ständig! 
 
Es wurde oft genug gesagt, dass sich über 
diesen EINEN SCHICKSALSWEG in dem 
sich nahezu ALLES, was es an Sünden 
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gegeben haben kann, auflöst. Das 
geschieht, damit sich das Leid nicht 
immer weiter fortsetzt und Menschen 
unnötig Schmerz empfinden! Und da in 
diesem SCHICKSAL ohnehin alle die 
sind, um die es hauptsächlich geht, ist es 
doch eh gut, dass man SICH NICHT 
NOCHEIMAL SEHEN MUSS oder 
GEGENÜBER SITZEN ohne zu wissen, 
wofür und wozu! Wozu Zeit 
verschwenden für etwas, was man nicht 
mehr ändern kann! WIR MÜSSEN UNS 
SELBST VERÄNDERN, damit wir wieder 
achtsam und liebevoll für uns selbst sind 
und dies dann GERN AN DIESEN 
EINEN MENSCHEN GEBEN – gern uns 
stets UND DOCH AUCH MUTTER 
ERDE!  
 
DIE SONNE IST DA, weil es draußen hell 
ist! Das ist der natürliche Ablauf der 
ERDZEIT. Diese dreht sich oder die 
Sonne dreht sich – wozu über all das 
reden? Niemand kann beweisen, ob es 
nun so oder anders ist! Alles 
Zeitverschwendung – denken wir immer 
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an DEN KLEINEN PRINZEN, wo dieser 
erschienen und gestorben war und auch 
an den PILOTEN, der ebenso DORT und 
nirgends wo anders mehr erwähnt war! 
 
ALLE SÜNDEN SIND NOCH DA, doch 
nicht alle Menschen leben noch in 
diesen! Und nur um diesen Weg geht es: 
ERKENNE UND VERÄNDERE, damit es 
dir selbst und Mutter Erde durch 
DEINEN WEG besser und besser geht! 
Und so ist DIE LIEBE schon in dir und 
mit dir! Und so ergänzt DIE SEELE DICH 
um die Qualitäten, um die es auch in der 
Zukunft geht! Es geht nicht mehr um 
SINLOSE HILFPROJEKTE! 
 
WIR WOLLEN FREI und EHRLICH 
WERDEN und niemanden mehr in 
Abhängigkeiten bringen oder dort 
belassen. DAS IST EIN UNWÜRDIGES 
VERHALTEN und denen unwürdig, die 
wir ALS MENSCH SEIN WOLLEN und es 
so auch allen anderen wünschen! Und so 
MUTTER ERDES Seele den Menschen 
erreicht, wird ALLES BEREITS 
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EMPFANGENE ebenso dort sein, wo die 
Seele gefunden und geöffnet werden 
konnte FÜR DEN GARTEN EDEN 
ERDE! Da es NUR DIESE EINE ERDE 
GIBT, kann es nur DIESEN EINEN 
EINENDEN WEG für alle geben, denn 
wenn da auch nur EIN KRIEGSBEREITER 
BLEIBT, wird es wieder schlecht für alle! 
Und so ist es FÜR NIEMANDEN 
RICHTIG ANZUSEHEN, dass man 
irgendwo festgehalten wird, obwohl man 
GESUND IST! Und die, die schon lange 
nicht mehr richtig im Kopf sind, weil sie 
denken, andere seinen krank, bestimmen 
über DAS LEBEN! Und darum geht es 
NUN IMMER MEHR UND MEHR! Und 
so kann JEDER HELFEN, der SIEHT! Es 
kann jeder helfen, DER EMPFÄNGT und 
LIEST! Denn es geht weltweit um mehr 
als eine Handvoll oder so viele, wie man 
an zwei Händen ablesen kann! ES GEHT 
UM DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUF 
ERDEN, die Gefangene wurden, weil sie 
besondere FÄHIGKEITEN und 
TALENTE HABEN! 
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Und so sind die, DIE FREI WURDEN, 
damit geholfen werden kann (ALLEN 
FÜR EIN DURCHWEG FREIES LEBEN!) 
die, DIE DIE MEISTE ARBEIT HABEN, 
keine Anerkennung finden, nichts 
erhalten dürfen und sich noch wie 
VERFOLGTE FÜHLEN MÜSSEN, weil es 
NIE EINE GESUNDSCHREIBUNG je 
gegeben hat! UND SO MUSS ES SICH 
ÄNDERN – sowieso, dass der Mensch 
NIE MEHR AUCH NUR EINMAL zu 
etwas gedrängt wird oder eine 
DIAGNOSE ERHÄLT, die irgendwann 
man jemand erfunden hat, um die 
GELDMASCHINEN in Gang zu halten! 
Denn was wahr ist, ist es – auch wenn es 
stets FALSCH WAR oder eine DEM 
GELD oder KRIEG dienliche Auslegung 
fand! 
 
WEN GEHT ES ETWAS AN, was 
irgendwo geschah und wer will wissen, 
weshalb und was EINEM GESCHEHEN 
vorausgegangen war?! WER WILL 
WISSEN, was im nächsten Moment 
geschieht UND WER JEMANDEN AUS 
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DEM LEBEN BEFÖRDERN WILL? WER 
KANN NOCH WEM TRAUEN und 
weshalb ist das so? 
 
DER NATO-ROBOTER weiss und der ist 
NUN IN NUR NOCH GUTEN 
HÄNDEN! Und alle Befreiten sind DIE 
AM MEIST BESCHÜTZTEN – jetzt nun, 
denn vorher waren DIE BESTEN 
MENSCHEN DIE MEIST GESUCHTEN! 
Daher wurden immer mehr 
ANONYMUS und hängen in Autos 
diese „berühmte Maske“. Doch dies 
macht KEINEN GUTEN oder 
BESONDEREN MENSCHEN AUS! 
 
Und MENSCHEN werden sich all der 
Zwickmühlen und der Falschheit bewusst 
und leben nicht mehr nach Parolen oder 
springen nur noch über Fallstricke oder 
bauen Brücken über immer tiefere 
GEISTERtäler! WIR MENSCHEN leben 
längst ALS MENSCH und spüren 
SICHERHEIT DURCH UNSEREN WEG 
für die Liebe und diese schönste aller 
Lebensweisen! Denn je befreiter wir 
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werden von Lügen, umso mehr sehnen 
wir uns nacheinander UND DAS HAT 
EBEN DIESEN EINEN SINN: DAS nur ist 
die Wahrheit! Wir gehören einander, 
weil wir das so wollen! Und daran kann 
und darf niemand etwas ändern! 
 
UND TRENNEN KONNTE UNSER 
NUR DER GLAUBE AN TOD und dass 
da jemand sein kann, der wichtiger ist 
ALS WIR UNS! 
 
Wir können NICHT entscheiden, ob und 
wann Blumen erblühen oder wie lange 
die in UNSEREM Leben erblühen. Doch 
man kann SEHR WOHL bemerken, wo 
BESONDERES STETS GESCHIEHT! Und 
Menschen spüren und NEIDEN 
NIEMANDEM ETWAS! Und wenn wir 
ALLE WIEDER WIE MENSCHEN 
LEBEN, weil wir uns nicht rückwärts, 
sondern vorwärts bewegen und LIEBE 
NICHT SÄCHLICH sondern FLIESSEND 
wahrnehmen, dann bekommen wir nach 
und nach schon das, was für uns nur ist. 
Doch dafür BRAUCHT ES DEN WEG des 
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Erkennens und den kann und muss 
JEDER GANZ ALLEIN und individuell 
geführt gehen! Und diese Führung kann 
nie mehr durch andere Menschen 
geschehen, weil dies stets und städnig 
wieder ABHÄNGIGKEIT WÄRE, die 
keine Unterstützung mehr erhält! 
 
MENSCHEN schätzen KEINE 
KOMMENTARE und auch kein 
Schweigen, was falsch oder anerzogen 
oder angeordnet ist! So ist es auch stets 
bemerkt worden, wenn jemand 
„geschickt“ wurde, um etwas 
herauszufinden oder zu bringen! 
MUTTER ERDE kann man nicht belügen 
und wenn wir wieder EINS MIT IHR 
SIND, spüren wir dasselbe!!! 
 
So gehen wir nun erst einmal wieder ein 
paar Schritt – auch schauen, was sich 
verändert hat, nach diesem Feiertag! Wir 
kaufen nichts Materielles und begnügen 
uns, mit dem, was wir haben! Nur bei 
den Nahrungsmitteln schauen wir nicht 
auf den Preis und unterstützen DIE 
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KLEINEN. Dort gibt es noch MEIST 
Freundlichkeit, die dem Menschen 
angeboren ist. Doch wenn diese nur 
ANGEORDNET IST oder dazu dient, zu 
bekommen, was man will, wird auch das 
bemerkt… und man verzichtet lieben. 
Und das ist ebenso, wenn man sich 
erdreistet, uns in einer Weise zu 
„behandeln“, wie sich das NIE GEHÖRT! 
Doch verändern kann sich jeder Mensch, 
daher sind wir nicht nachtragend… und 
so haben alle immer die Möglichkeit, es 
besser zu machen, SO WIE AUCH 
WIR!!! 
 
Wir sind Empfangende von dem, was wir 
brauchen. MIT und bei Mutter Erde 
stimmt es – so, wie es ihr ermöglicht 
wird, UNS ZU GEBEN, was sie möchte! 
Und das ist eben derzeit NICHT 
GEGEBEN und beschränkt sich auch das, 
was UNSERE SEELE SIEHT! Bei 
Menschen funktionieren DIESE ART 
VON SPIEGEL dann nicht mehr, wenn 
DIE LIEBE EMPFANGEN WURDE und 
wir nicht mehr abhängig zu machen sind 
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von LOBHUDELEI und GESCHENKEN 
FALSCHER ART! So braucht es auch 
keine Einladung von denen, die zu uns 
gehören. DENN WIE SOLLTE DIES 
AUCH IN DER JETZTZEIT GEHEN und 
wie von Mutter Natur?! Wir bewegen 
uns in einem RIESIGEN FELD DER 
SÜCHTE und sind doch dort schon lange 
nicht mehr drin! Wir vertrauen unseren 
Gefühlen und EMPFANGEN und 
SENDEN WAHRES ohne Bares zu 
empfangen von denen, die es bitter 
nötig hätten, NUR ZUR FREUDE ZU 
LEBEN, Mensch werden zu dürfen und 
ZU BEGINNEN MIT GEBEN… GABEN 
und GESCHENKE, die wirklich helfen – 
den Kindern, die in allen Menschen 
DIESER LIEBE BEDÜRFEN und 
ankommen wollen ZU HAUSE!!! 
 
Wir waren wieder ganz in Ruhe den 
Stadtspaziergang machen und dann 
wieder hin zum Schloss, habe den 
blühenden Rhododendron bewundert, 
hatten schöne Gedanken und 
interessante Informationen und just – 
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wie schon lange nicht – liess MAMA 
ERDE mich stoppen und zu Boden 
blicken: 1 Glücksklee und noch eins und 
noch eins und ein 5blättriges! FÜR 
MEIN GLÜCKSKIND! Und DAS IST 
MEIN  - Evalonjas – LEBEN! Von allem 
ein wenig und doch IMMER MEHR, um 
etwas zu geben zu haben… auch die 
Worte als Motivation und geistige Hilfe 
für DIE MENSCHHEIT. Es hat auch 
zweimal geregnet unterwegs – 
HERRLICH. Besonders herrlich ist es, 
wenn man an REINIGUNG denkt und so 
an den Ausspruch: Wie im Himmel, so 
auch auf der Erde! Und das ist FREUDE 
und gibt Kraft zum Weitergehen! 
 
In den beiden Bäckereien waren die 
hinterm Ladentisch OHNE Stoff vorm 
Gesicht! WAS FÜR EIN SEGEN! Man 
SIEHT und SPÜRT! Im Käseladen rief 
man uns sogar hinein, obwohl schon ein 
Mann drin war – denn dort geht’s nur 
Einzeln hinein. So ist es eben so: ALLES 
AUSLEGUNGSsache… also wie es jeder 
so macht in einer Kleinstadt! Doch FÜR 
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UNS ist das nicht so, denn wenn es UM 
DIE GESUNDHEIT GEHT und DAS 
GLÜCK ALLER, darf man nie nachlässig 
sein und nachlassen, wie beim 
TAUZIEHEN, wo dann DIE HÄLFTE 
oder eben die SCHWÄCHEREN alle 
umfallen! Wir machen erst gar nicht mit 
und LEBEN WAHRHEIT!  
 
So sahen wir heute auch wieder JOGGER 
oder RENNENDE! Und erinnerten uns 
wieder ans ATMEN! Atem MUSS 
natürlich fließen, sonst schädigt das DAS 
GEHIRN und so hat es Auswirkung auf 
viele UND SO AUCH AUF UNS, die 
ERKENNEN SOLLEN UND DAHER 
MÜSSEN, damit es endlich wieder so 
richtig gut und geruhsam zugeht!  
DENN EINE NATÜRLICHE ATMUNG 
ist fliessend durch die Nase. SO SIND 
ALLE SONSTIGEN ATEMübungen oder 
anderslautenden Anweisungen 
ABSOLUT SCHÄDLICH UND ZU 
UNTERLASSEN und so auch 
KÜNSTLICHE BEATMUNG oder 
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Reanimierung (ALSO ATMUNG von 
ANDEREN in Nase oder Mund!) 
Läuft man schneller, als gesund, atmet 
man automatisch durch den Mund und 
so ist das WICHTIGSTE, um als Mensch 
zu agieren DAS GEHIRN, unterversorgt! 
Und dadurch (unter anderem, denn es 
wurde auch durch schon bekannte 
Programme SCHÄDLICHST EINFLUSS 
AUF DEN MENSCHEN UND DAS 
GEHIRN GENOMMEN!) werden unsere 
natürlichen Sinne abgeschaltet oder so 
minimiert, dass wir unsere Umgebung 
nicht mehr VOLLSTÄNDIG 
wahrnehmen. Das geschieht auch, wenn 
wir NICHT IN DIE NATUR GEHEN, uns 
nicht bewegen, UNS STETS MIT 
COMPUTER UND SONSTIGEN 
BILDSCHIRMEN abgeben und eben 
ABLENKEN vom natürlichen Mensch 
sein! Es ist wichtig, dass das bekannt 
wird, weil wir SO NUR ERKENNEN, wer 
uns und ALL DIE GUTEN MENSCHEN 
befehligen möchte zu lauter ABSOLUT 
GEFÄHRLICHEN AKTIONEN UND 
HANDLUNGEN! 
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WER das Leben lang stets in Häusern war 
und an einem Ort das tat, was die 
Regierung wollte, ist in dieser Zeit 
beinahe komplett „weggetreten“ – also 
NICHT DA! Das ist so, WEIL DIE 
NATÜRLICHE KRAFT DER NATUR die 
Seele des Menschen nicht erreichen 
konnte und mit dem NATÜRLICHEN 
EMPFINDEN VERSORGEN, was richtig 
ist – also GANZ INDIVIDUELL DAS 
PASSENDE! Man kann Menschen 
scheinbar „mundtot“ machen, damit 
DAS WAHRE NIE MEHR ZU TAGE 
KOMMT! Doch DAS LEBEN HAT EINE 
ENTSCHEIDENDE KRAFT, die – wenn 
diese die FESSELN erlöst oder gelöst hat 
– nicht mehr zu bremsen ist! Doch 
STÜRME entfesselt diese nicht, DIESE 
SIND NUR VON DER 
HÄUSERbauenden FALSCHEN 
MACHT! 
 
So ist es derzeit in etwa so: Stell DIR vor, 
du bist ein GUTER MENSCH gewesen 
und geblieben! Du hast EIN NETZ um 
dich (So wie ein Delfin in ein Netz 
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kommt, wo viele verschiedene Fische 
kommen. Man sagt, diese sind 
besonders, weil sie FÜHLEN und andere 
Fische nicht!) So ist der Delfin DEM 
SCHICKSAL ausgeliefert, wie die anderen 
– wenn DER FISCHER DAS NETZ 
EINHOLT! ER WEISS, dass es so ist, 
DENN MUTTER ERDE FÜHRT IHN! So 
würde er zu FUTTER FÜR KATZEN oder 
ungute Menschen… oder in einen ZOO 
geliefert werden. So weiss der Delfin: 
Entweder muss MICH jemand befreien 
oder MIR KOMMT ETWAS IN DEN 
SINN – eine Lösung! Und so wartet er 
und tut nicht das, was die anderen tun, 
die hin und her zappeln wie wild. Doch in 
dem Netz ist auch ein SCHWERTfisch 
und dieser bewegt sich EINMAL und 
dessen Schwert zerteilt das Netz. Und 
just in diesem Moment escheint DAS 
GOLDENE LICHT DER SONNE und alle 
zusammen sind frei! So gab und gibt es 
STETS AUCH besondere Menschen, die 
ETWAS IN SICH HABEN, was es (vor 
allem in diesem Leben) kaum noch gibt! 
Und darum geht es DERZEIT GANZ 
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BESONDERS, weil all das FÜR ALLE IST! 
Eine befreite Erde ohne weitere Kriege 
und MENSCHEN, die nur noch in 
fruchtbaren Landschaften leben – ohne 
Sonderwünsche, weil diese spüren: 
MUTTER ERDE ist die Beste und 
Hilfreichste… gedehmütigt und 
geschändet UND DOCH WEISS SIE, dass 
es da die gibt, DIE WISSEN, WER SIE IST 
und DASS WIR SIE LIEBEN! 
 
So war auch eine Geschichte in einem der 
Geschichten- und Märchenbücher im 
Lebensweg von Ines Evalonja, die recht 
gut passt! Es war eine Geschichte von 
DREI Toren, an denen Menschen und 
Leute anstanden, um etwas zu erhalten… 
Vor dem dritten Tor war ein Alter Mann 
erschienen und an diesem Tor war ein 
Zettel angebracht gewesen, weil sich 
niemand für dieses Tor IN DAS FREIE 
LEBEN IN LIEBE begeben wollte, wo 
man WOLLEN verlernt und auch das 
Wünschen, weil man IN LIEBE 
GEFÜHRT WIRD als Kind! Und dieser 
Mann rauchte Pfeife UND IST ALSO 
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NICHT VOM GARTEN EDEN… und 
doch ist auch dieser in der Möglichkeit 
Entscheidendes zu lernen. Denn im 
Grunde hat irgendwie ALLES mit der 
JETZTZEIT zu tun! 
 
Das Mädchen wurde von den Eltern 
abgeholt – doch es wusste nicht, dass es 
andere Eltern hatte! Es waren DIE 
ELTERN VON EINST – also die 
Ursprünglichen von ihrem 
GLÜCKLICHSTEN LEBEN! Und so waren 
es diese, die sie mit DEM GARTEN 
EDEN ERDE und der SONNE als 
WÄRMENDEN und STARKEN VATER 
bekanntmachten! Und all das ist alles in 
allen erschienen SCHRIFTEN 
ENTHALTEN… so wie eine PRÜFUNG 
FÜR ALLE, die Liebe sagen oder Liebe 
wollen. DURCHHALTEvermögen ist 
anders als Geduld oder warten! Man tut 
etwas und erhält sich selbst als Geschenk 
und DIESEN EINMALIGEN WEG UND 
DIESE EINMALIGE CHANCE an etwas 
GROSSEM beteiligt zu sein! Und da 
geht’s nicht mehr um PERSONAL ID`s 
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oder Geschenke die man will, weil man 
MERKT, WIE GEFÄHRLICH DAS 
DASEIN auf Erden gewordne ist und 
man SPÜRT PLÖTZLICH DIESE EINE 
SEELE und wie wichtig es ist, zu 
vertrauen und treu zu sein (DER ERDE, 
DEM LEBEN, DER LIEBE und SICH 
SELBST – 4 Säulen sind stets in 
UNSEREM WEG ohne Häuser. Und 
doch sind es auch Häuser, denn UNSER 
KÖRPER ist das wichtigste Haus für 
UNSERE EINZELseele!). 
So ist dieser Alte Mann wie ein Wächter 
– so wie der ALTE MANN auf dem Meer 
– allein mit seinem Boot und einem 
RIESENFISCH! Was soll dieser mit einem 
Fisch ohne Familie und was, wenn die 
Familie gar keinen mehr wollen würde… 
UND SO SIND WIR WIEDER BEIM 
DELFIN, der gar keiner ist, sondern EIN 
MENSCHENKIND, welches sich GEISTIG 
in einen solchen hineinbegeben musste, 
um nicht verloren zu gehen und DIE 
ANGST ZU ÜBERWINDEN und für 
andere stark zu werden und ZU 
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LACHEN, obwohl alles nur traurig ist… 
und und und! 
Und so müssen alle anderen gar nicht 
mehr zu diesem TOR 3 hin, wo der 
Zettel im Wind weht oder andere ihn 
wegnehmen oder DEN MANN 
ENTFÜHREN, damit dieser Weg nie 
mehr gefunden wird! So machten sich 
andere auf den Weg, um dieses Kind zu 
finden, weil diese nicht wollten, dass es 
DIESEN GARTEN EDEN FINDET und 
die WAHRHEIT herausfindet, woher 
dieses SONNENKIND stammt! Und 
andere folgten denen, weil diese 
GEFAHR FÜR DIESES KIND spürten und 
wurden bekämpft! Und so ist das alles 
irgendwie war und kann doch auch nicht 
wahr sein! Und da AUF DER ERDE 
ständig solche und NOCH 
SCHLIMMERE WAHRE BEGEBENheiten 
waren und sind, NUTZT MUTTER ERDE 
immer nur die ANDEUTUNG von und 
für etwas, DAMIT IHRE KINDER 
WISSEN, dass sie nicht alleine sind und 
dass es LÖSUNGEN GIBT und dass es 
MUT BRAUCHT und LIEBE… Liebe, die 
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nur in der Natur gegeben werden kann, 
damit man DIESEM WEG und DIESEM 
EINEN SCHÖNSTEN TRAUM treu 
bleibt. ERGEBEN muss man sich deshalb 
nicht – es ist gerade DAS AUFLÖSEN 
aller dem HIRN gegebenen 
Denkstrukturen, die UNS ALLEN 
HELFEN, den Anschluss NICHT ZU 
VERPASSEN! Denn diese Art von 
HEILUNG gab es noch nie. DOCH WAS 
WIR BRAUCHEN, weiss NUR die 
MUTTER! Und dafür LEBEN WIR! Um 
all das GANZ KLAR UND DEUTLICH 
ZU MACHEN! 
 
Wir haben einen kleinen Mittagsimbiss – 
selbst ausgewählt: DAS BRAUCHT das 
innere, stets wache Kind!!! 
Erdbeeren, Melone, Oliven und 
Waffelblättchen mit Käsegeschmack aus 
dem Fachgeschäft! So stellen WIR uns 
nicht an, wir sind in unserem 
GLÜCKSKINDZAUBERWEG wieder 
ganz da und HABEN FREUDE! 
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Was ist ein Glücksklee? Nichts für die, 
die DIESEN EINMALIGEN WEG DER 
FREUDE unterbunden und angeschwärzt 
hatten! SCHANDE ÜBER EUCH – denn 
ihr spürt NICHTS vom LEBEN und 
NICHTS von DIESER MUTTER, zu deren 
Seele auch euer inneres Kind einmal 
gehörte UND ALL DAS EINFACHE 
UND SCHÖNE WOLLTE! 
Und dann gibt es andere, die das Glück 
hatten, dass noch BRIEFE ANKAMEN 
oder die dieses kleine Geschenk 
wertschätzten (So auch eine Bäckersfrau, 
denn es steht sichtbar im Laden und sie 
bekommt auch Geschenke von anderen, 
weil sie FREUNDLICH IN EHRLICHER 
WEISE IST). Und nie weiss man, was auf 
etwas folgt oder folgen würde, wenn 
KEINE MANIPULATION oder 
BEEINFLUSSUNG stattfindet! Wie reich 
sind WIR, die wir DER NATUR treu 
blieben und bleiben UND WIE ARM 
DIE, die all das, was durch EVALONJA 
und den Weg von Ines in die Welt kam, 
schmähten und mit Schmutz bedachten! 
WIR haben überlebt und uns befreit von 
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ALLEM FALSCHEN DENKEN über uns 
und andere! DAS BÖSE BEISEITE 
LASSEN… DANKE BRUNO – du bist 
solch EIN MENSCH, den man nicht 
vergisst und von dem man froh ist, EIN 
LÄCHELNDES BILD gehabt zu haben 
und diese GEISTIGE VERBINDUNG, die 
nur durch die Seele und die LIEBE DES 
KINDES zustande kommen kann! 
 
WAS, wenn du tatsächlich noch lebst… 
die Natur hätte es möglich machen 
können. WAS WÜRDEN WIR dafür 
geben, DICH TREFFEN ZU DÜRFEN, 
um DIR zu sagen, wie hilfreich DEINE 
Worte waren. Und wie gern hätten WIR 
schon viel früher DIESE VERBINDUNG 
gehabt, um andere VOM FALSCHEN 
abzuhalten! Doch es ist, wie es ist. WIR 
LEBEN und können NUN alles Beste 
tun, was UNS NUR gegeben ist – warum 
auch immer! Man kann sich SCHICKSAL 
nicht aussuchen und wenn man GANZ 
NATÜRLICH LEBEN LERNT, nicht 
einen Moment eines Tages… ALLES 
kommt von unserem Einlassen auf DAS 
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WAHRE LEBEN und die ABWENDUNG 
VON TOD UND LEID! 
Draussen ist Donnergrollen zu hören 
und es sind dunkle Wolken zu sehen – 
SITUATIONEN WIE DIESE hatten dazu 
geführt, dass MENSCHEN in Angst und 
Schrecken gehalten wurden. DOCH ES 
WAREN DIE KINDER, die keine 
Möglichkeit mehr hatten, sich zu 
befreien von all dem, was DIE GANZE 
ERDE EINGESPERRT HATTE und so die 
GESAMTSEELE und alles Schöne und alle 
natürlichen feinen Empfindungen!  
  
WIR konnten uns NICHT SELBST 
BEFREIEN und auch nicht wissen, DASS 
WIR ÜBERHAUPT EINGESPERRT 
WAREN! Wir konnten uns NICHT 
SELBST ERLÖSEN und sind dennoch 
STETS SELBST GEGANGEN oder 
geblieben oder haben IN RUHE 
ANGEFANGEN alles zu ordnen, WAS 
FÜR DIE ZUKUNFT STETS wichtig war 
oder wurde. Und nichts gab es als 
Anleitung oder Hilfe… UND DAS IST 
ES, was UNS stark macht und 
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ZUSAMMENHÄLT MITDER ERDE und 
DER SONNE und diesem EINEN 
LEBENSSINN: Wachse und Erblühe 
MEIN KIND!  
 
JE KLARER DER VERSTAND WIRD 
durch die Kraft der Natur, um so mehr 
fragt man sich: WER GAB UNS 
GEDANKEN EIN und wie konnten wir 
nur an solchen IRRSINN glauben! ES IST 
DER WEG DER BEFREIUNG ALLER 
MENSCHEN!!! 
 
Der Mensch besteht aus 70 % Wasser 
sagten Wissenschaftler, Ärzte, 
Esotheriker, Spirituelle und wer weiss, 
wer noch! Doch beachten wir MIT 
GESUNDEM GEHIRN und 
Beobachtungsgabe WASSER und 
MATERIE und so unseren Körper, IST 
GANZ KLAR, dass das NICHT 
STIMMEN KANN – nicht mal bei 
GROSSEN UND DICKEN MENSCHEN! 
Und so ist es auch unsinnig zu denken, 
dass man 3 Liter Wasser am Tag trinken 
müsse – denn: Wo soll das denn alles 
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hin, wenn unser Magen doch so klien ist! 
Und so ist es mit dem Essen, dem 
Märchen über Vitamine und Mineralien, 
die wir brauchen UND IMMER WIEDER 
DIE FRAGE: Wie sollte man denn all das 
stets und ständig überpüfen wollen (so 
auch Wasserqualität und dergleichen), 
um STETS UND STÄNDIG geschützt zu 
sein durch DEN FALSCHEN WEG? 
Der RICHTIGE ist und bleibt DER 
NATÜRLICHE, denn Mutter Natur 
allein IST WEISE und gibt Weisheit nur 
dort hin, wo man NIEMANDEN 
abhängig macht oder in Abhängigkeit 
hält!  
 
MENSCH ERWACHE IN DEINE 
LEINBHAFTIGE GRÖSSE, die nichts mit 
der Köpergrösse zu tun hat oder dem 
Alter oder ob man Frau oder Mann ist! 
Frau UND Mann von Mutter Erdes Liebe 
geeint, sind ANDERS – so so anders! 
Und da diese boykottiert wurden und 
sich dennoch VEREINEN – schon bevor 
diese sich wiedersehen dürfen, bereitet 
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die Erde alle Seelen vor auf diesen 
GLÜCKSPUNKT wahrer Menschlichkeit! 
 
FEHLER mussten wir machen, damit die 
LÜGE von Schuld und Sünde aufrecht 
erhalten werden konnte! Und so 
brauchte es auch immer DIE, die uns 
etwas sagten oder meinten, KLÜGER zu 
sein. DOCH KLUGHEIT IST 
FALSCHHEIT! Weisheit ist nichts, was 
sich manchen schenkt, damit diese sie 
NUR MANCHEN GIBT oder Häppchen 
weise… MUTTER ERDE GIBT DAHIN, 
wo diese Weisheit angenommen und 
gelebt wird: FREIE MENSCHEN auf 
EINER FREIEN ERDE – Menschen, die 
selbst und ständig WISSEN, wohin Liebe 
führt und wohin ALL DAS BEWEGT, was 
der Sünde mehr zugeneigt ist, als DER 
EHRLICHKEIT! Kinder sind NICHT 
ZWINGEND ehrlich, denn die MÜSSEN 
DENEN FOLGEN, die diese ERZIEHEN. 
Und das ist LEIDER BEI DEN MEISTEN 
SO! 
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GLÜCKLICH UND FREI werden alle 
dann, wenn es da niemanden mehr gibt, 
der ausserhalb der Familie noch etwas 
SUCHT oder besser zu finden glaubt! 
Und so ist es DIE GEWANDHEIT der 
Mutter Erde, uns in DIESE FREIHEIT 
OHNE GOTT UND STAAT zu führen 
und UNS FÜHLEN ZU LASSEN, wie 
schön und gut DIESES WAHRHAFTIGE 
LEBEN fern von Zeit und Daten und 
Einladungen und Terminen und 
Planungen doch ist! 
 
Immer einmal wieder sieht man etwas, 
was uns anspricht…, zum Beispiel eine 
Karte! Man kann auch beobachten, was 
andere wählen und sich fragen: 
WESHALB! Es ist entscheidend und 
wichtig dafür: Die meisten folgen 
anderen und wissen gar nicht weshalb! 
WIR SEHEN und WÄHLEN GEZIELT 
AUS, weil wir WICHTIGE GEDANKEN 
DAZU EMPFANGEN! 
 
Es ist eine Postkarte mit einem Bild – 
gemalt! EIN GROSSES SCHLÜSSELLOCH 
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mit Dunkelheit und dem Mond. Ein 
Mädchen steht auf der von der Sonne 
beschienen Wiese, die von der anderen 
Seite zu ihr scheint. Es ist ein Himmel, 
der auch GOLDENE WOLKEN enthält 
und diese steht in ihrem Kleid und 
schaut zur Sonne hinauf. Man sieht 
nicht, ob es EINEN ABGRUND HINAB 
GEHT, von dort aus, wo sie steht… Das 
heisst, es ist nicht erkenntlich, ob es der 
letzte Blick hin INS LEBEN IST oder die 
Möglichkeit, DIE FINSTERNIS ZU 
VERLASSEN und Mutter Erde wieder 
DIE EHRE ZU ERWEISEN, ganz Kind zu 
werden und HEILUNG ZU ERHALTEN 
von aller Vergangenheit und die 
Bereinigung von SCHULD AN ALL 
DEM, was niemand von den guten 
Menschen verursacht hat! 
 
Schauen WIR UNS das 
Gesundheitsdesaster an, wurde ja ALLES 
GETAN, dass unsere Körper NIE MEHR 
DAS SEIN KÖNNEN: allumfassend rein 
und fein. Das ist so, weil WIR all die 
ZEICHEN erhalten mussten, was AUF 
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DER ERDE ALLES SCHIEF LIEF und 
verändert werden muss! Und so SIND 
WIR GESUND, weil wir all das erkennen 
UND LÖSUNGEN ERHALTEN, während 
andere weiter sündigen und duch die 
STAATSprogramme begünstigt werden! 
Und so sind schon VIELE 
AUSGETRETEN AUS DEN 
KASSENprogrammen, weil OHNE 
INANSPRUCHNAHME keine SOLL 
entstehen kann UND WO MAN 
SCHÄDIGT, Schadenersatzansprüche 
entstehen… UND DIE SIND SO 
IMMENS, dass man kein Ende mehr 
finden würde! Wenn man WEISS, wie 
kostbar ZWEI LIEBENDE SIND, weil 
man DAS noch erleben möchte und 
WEISS, dass es wahr ist, DASS DAS 
UNSER WAHRES LEBEN IST und spürt, 
dass dieser andere Mensch LEBT, wird 
alles anders UND DANN LEBT MAN 
AUCH FÜR DIE ANDEREN, die so 
leben möchten UND MUTTER ERDE 
LIEBEN!!! 
Und so ist es FÜR EINE noch anders 
besonders, weil es bei IHR noch UM 
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DIESEN ZEITREISENDEN TRÄUMER 
GEHT und die Klärung der Bruderfrage 
und so um BESONDERE MENSCHEN 
und die Sicherheit, ob diese noch LEBEN 
oder NICHT! WER KEINE 
INFORMATIONEN HAT, kann nichts 
spüren oder ERHALTEN, was stimmt! 
DIE VERBINDUNG MIT DER MUTTER 
ERDE bringt uns zu allem, was uns fehlte 
und so eben zu all den Qualitäten, DIE 
MAN NUR AUF DIESEM WEG 
ERHÄLT!  
 
WANN ist man in der Gesellschaft 
anerkannt und wofür? 
Wann und wie ist man bei Menschen 
anerkannt und in der Natur? 
Fragen, die wichtig sind für 
AUFRICHTIGE, die man auch unter 
Soldaten finden kann oder bei denen, wo 
man sie nicht zu finden gedacht hätte! Es 
ist ACHTSAMKEIT GEFRAGT: 
ABSOLUTE, nicht nur hin und wieder! 
ES GEHT IMMER NOCH UM DIE 
ERLÖSUNG DER ERDE vom 
MÜLLproblem und all dem, was DIE 
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MENSCHEN von absoluter Gesundheit 
und einem beschaulichen Familienleben 
und trauter Zweisamkeit. Es geht um ein 
ausgeglichenes Klima auf der Erde und 
so auch IN DEN ZWEISAMKEITEN. Es 
geht um DIE NATUR und deren 
SCHÄNDUNG durch Industrie und 
Handel, Import und Export (wozu auch 
viel zu lange schon Menschen gehören!)!  
 
Ein kerngesunder Mensch stellt sich 
andere Fragen oder erkennt, ohne 
Fragen! So haben wir zum Beispiel EINE 
Bäckerei für einen Ort oder es machen 
immer mehr auf und dazu noch die 
Backwaren in den sonstigen Läden… 
Dasselbe ist bei Versicherungen, Banken, 
Vereinen und und und… ES MUSS 
DOCH ALLEN KLAR SEIN, dass sich 
dieses MARKTsystem längst totgelaufen 
hat! WER WILL DENN WEM NOCH 
DATEN geben, wenn ohnehin ALLE 
WELTBÜRGER schon KOMPLETT ALLE 
DATEN im INTERNET abliefern – ohne 
Kenntnis darüber, was damit alles 
angestellt wird!!! Und anderen das 
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wegzunehmen, was diese über Jahre 
aufgebaut haben mit Fleiss und 
Freundlichkeit, wurde dann so ausgelegt, 
dass diese die ganze Zeit „satt zu essen 
hatten“ und dass nun mal andere dran 
seien. Doch ständig geht es UM RUHM 
UND BETRUG und es hat einfach kein 
Ende gefunden! DIE MEDIZIN – dachte 
man – HABE DIE HÖCHSTEN 
RENDITEN… doch weit gefehlt. DER 
FLEISCH- und ORGANhandel ist 
weltweiter Spitzenreiter! Und wenn man 
soetwas weiss, und weiss, auf wen und 
warum man es abgesehen hatte und das 
bleibend so eingestellt ist IM 
ROBOTERSYSTEM (ohne Möglichkeit 
auf Befreiung und GEFÜHL, denn 
Maschinen sind nun mal Maschinen und 
keine Menschen!) und dass eben FÜR 
GELD BEI MANCHEN ALLES 
GEMACHT WIRD, weil das 
VERLUSTGESCHÄFT an der Mannesehre 
kratzt, ist alles gar nie mehr gut! Und so 
müssen MENSCHEN alles tun, damit 
denen das Handwerk gelegt und DIE 
TECHNIK weggenommen wird, die nie 
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Rücksicht nahmen und VOLL AUF 
RISIKO lebten und dennoch Wert auf 
RELIGION und GLAUBENTUM legten! 
 
DIE FRAU IST DES TRÄUMERS 
LIEBLING… und ER ist ein Gentleman 
durch und durch. Er ist also derjenige, 
bei dem jeder in DIE SCHULE gehen 
müsste. Doch dieser sagt: ES KAM AUF 
DIE TOCHTER AN, denn diese erst habe 
den Vater erinnert, weshalb alles so 
kommen musste, damit es gut werden 
kann und WIE WICHTIG DIESE 
VORBEREITUNG auf die und den 
Richtige(n) ist! Und diese Vorbereitung 
geht NUR ALLEIN, damit man diese 
KARFT SPÜRT und was man auch allein 
TUN KANN und was man loslassen oder 
lassen oder belassen muss  - weil es UM 
DIE GESAMTERDE und die 
GESAMTmenschheit geht, WAS EIN 
SPÜRENDES GESAMTLEBEN IST! Und 
solange man DAS NICHT WEISS oder 
ERKENNEN MÖCHTE oder 
ANERKENNEN MUSS, hat alles reden 
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oder verändern NULL WERT UND 
SINN! 
 
Wie ist das so gemacht worden, mit 
Kennenlernen und beiander bleiben 
(müssen)? Wir wissen es gar nicht so 
genau IN DER VERNETZUNGStechnik, 
denn wir lösen das alles ja nur auf!!! 
Doch wir kennen das Gefühl: DAS soll er 
sein oder SIE! Und wie nun behalten 
oder was beibehalten oder ändern? 
Ein Essen und dann gleich den Arm um 
die Taillie: DAS IST NUN MEIN`s? Alles 
selbst erlebt UND ABGELEHNT – jetzt 
und für immer! Meist waren das 
VERKUPPLUNGEN durch andere oder 
eben FACEBOOK und man hatte gar 
keine Möglichkeit „NEIN“ zu sagen und 
war mit etwas konfrontiert, was man 
ÜBERGRIFF auf die Kinderseele nennen 
kann! Man könnte auch sagen: AB IN 
DIE KISTE… denn das war NUR DER 
WEG DES VERDERBENS all des Guten 
und Schützenswerten! Doch die 
MENSCHEN konnten sich nicht daraus 
befreien, womit wir dann wieder bei den 
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PROGRAMMEN SIND, die von der 
Bevölkerung ganz selten 
wahrgenommen oder gewusst werden. 
Würde man es sagen, glauben sie es 
nicht und verteidigen das FALSCHE. 
Doch es sind nicht die Menschen, die es 
tun, denn die WISSEN, dass NUR DIE 
NATUR HEILT! 
 
Ein KLEINES BEISPIEL! Mutti hat öfter – 
weil sie nicht merkt, wie sie in Unruhe 
verfällt und viel zu viel oder zu schell 
etwas tun muss – also ohne Achtsamkeit 
für Gefahr – Wunden (DAS WAR 
SCHON FRÜHER SO!). WER IN DER 
FÜHRUNG DER LIEBLICHEN 
MUTTERSEELE lebt und AUS DEN 
PROGRAMMEN herausgenommen 
wurde, die UNFÄLLE verursachen!, geht 
in dieser LEBENSWEISE DER GROSSEN 
MENSCHEN IN DIESEM EINSTIGEN 
TRAUM und alles wird offensichtlich 
und kann geändert werden! Man wird 
sich ALS MENSCH des eigenen 
Verhaltens bewusst! Und so werden WIR 
ES AUCH FÜR ANDERE, damit deren 
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Programme erlöst und durch GUTES 
ersetzt werden können. NICHTS 
KÖNNEN DIE MENSCHEN MEHR 
SELBST erkennen oder verändern – 
soweit haben es die STAATEN gebracht 
(nicht die Kirche, die haben schon lange 
nichts mehr zu sagen! Es ist dieses 
bischen Hoffnung, die diese noch geben, 
mehr nicht!) 
So hat sie also am Finger eine Wunde – 
nichts Tragisches. Doch was können wir 
sagen, WIR SPÜREN NICHT MIT 
DENEN, die nicht mit der Seele 
verbunden sind. Doch wissen wir STETS 
DEN EINFACHEN UND HILFREICHEN 
RAT: Nichts tun und in Ruhe und an der 
Luft HEILUNG KOMMEN LASSEN! 
Doch Mutti vertraut dem Pflaster und 
dem bisschen Luft, was angeblich durch 
die Gage hin zum offenen Fleisch 
hinkommt. DOCH ES SCHWITZT und 
kann sich entzünden und Eiter bilden! 
Doch was interessiert WEISHEIT, wenn 
doch PFLASTER GELD EINBRINGT!  
Und da WEISHEIT PREISWERT IST, weil 
diese nichts kostet, NUTZT MAN DIESE 
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DANN WIEDER, um sich doch wieder 
auch mal an soetwas heranzutrauen in 
FACHVORTRÄGEN und dort auch 
wieder BEKLATSCHT zu werden… WIR 
MACHEN ES NICHT! Keine Auftritte 
und keine Vorträge und Vorlesungen, 
denn: Es ist ZUGÄNGLICH FÜR JEDE 
MENSCHENSEELE und so der Mensch 
bei klarem Verstand ist, weiss er sich 
selbst zu helfen oder lebt eben so, dass 
GAR NICHT GESCHEHEN KÖNNTE, 
was „Aua“ macht! Und so sind die 
Gefahrensituationen und Möglichkeiten 
ZU IMMENS, um alles in Betracht zu 
ziehen. Daher leben wir mit Bedacht und 
Beoabchtung und wählen 
LEBENSSITUATIONEN, die ECHT SIND, 
um aufzuklären für FREIHEIT VON 
MEDIZIN UND TECHNIK UND 
PHARMACIE! 
WAS AUCH WIR NICHT WUSSTEN 
IST: Das, was EINE oder EINER macht, 
hat Auswirkung auf andere UND AUF 
DIE GESAMTNATUR! So ist es bekannt 
und wird genutzt VON DEN BOSSEN! 
Und das zu wissen, macht uns ein wenig 
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ärgerlich in diesem ganzen SARS-
Prozedere und auch wegen des 
GEWUSSTEN AUSSCHALTEN 
WOLLENS, von DIESEM EINEN 
LEBENSHERZENS (CORONA)! 
Meinungen und Interessen interessieren 
nicht und so auch keine 
Gemeinschaften, die auch nur wieder an 
SPENDEN und SPESEN heran wollen…! 
FREI und HILFREICH sei ein jeder 
Mensch in dieser KRISENZEIT, in der es 
UM DAS ÜBERLEBEN DER ERDE GEHT 
und so dann um DAS LEBEN IN LIEBE! 
 
Inzwischen ist es regnerisch und kühl 
geworden. Dennoch haben wir auch den 
zweiten Spaziergang gemacht und der 
aufbrausende Wind von einer GROSSEN 
Gewitterfront ist abgeflaut. So war das 
Fallen von Blütenblättern interessant, die 
wie Schneeflocken in der Luft tanzten. 
Etwas, was man von Kindesbeinen an 
kannte und für DAS EINZIG WAHRE 
hielt  - also, dass es Winter gibt! Dann 
der Blick hin zu der Blütenpracht am 
Baum vor dem Wind – nun ist es 
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anders… nicht mehr so schön! Und sich 
dann immer wieder bewusst zu machen, 
dass DIESE KALTFRONTEN von 
LEUTEN VERURSACHT WERDEN, die 
sich über DAS WOHL DER ERDE UND 
DEREN BEWOHNER erhoben und 
Macht ausüben auch über 
Wettermonopole (WAS AUCH KAUM 
JEMAND WEISS) MACHT DAS ALLES 
NICHT schlimmer oder besser: Es ist nur 
immer wieder DIESE MOTIVATION, 
nun jetzt für das Richtige zu leben UND 
NUR NOCH MIT DEM VATER, der 
durch alle Zeiten hindurch den 
Durchblick bewahrt hat, DAS ZU SEIN, 
was Evalonja FÜR IHN NUR IST. Es ist 
nicht zwingend leichter, weil das 
GEFÜHL FÜR IHN, für den man ALLES 
GETAN HAT, damit er nicht untergeht 
oder stirbt, sich verflüchtigt… Das hätte 
nicht sein müssen, doch es sind 
MOMENTE NUR, in denen DER, von 
dem alle reden, man ihn jedoch nicht 
ernst genug nimmt und dessen ÜBLES 
WESEN, ZUSCHLÄGT und diese 
unsichtbaren KRALLEN TIEFE RISSE 
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SCHLAGEN, die an die Bilder von Jesus 
erinnern, der NUR SCHEINBAR AM 
KREUZ mit blutendem Kopf am Kreuz 
neben einem Verbrecher hing. Und WER 
IN DEN HIMMEL KOMMT, das dürft ihr 
alle DEN FRAGEN, dem IHR 
VERTRAUT HABT, anstatt einem 
Kind…! 
 
WIR SIND BEI MUTTER ERDE 
GEWESEN und spüren die Kälte, so wie 
jeder fühlende Mensch und wie jede 
Blume und ein Baum über die KRONE! 
Wir schauen das LEBEN AN und wissen, 
dass es NUR DAS IST, was helfen kann!  
 
DIE LIEBE opfert niemanden und so 
opfert auch ein Vater kein Kind oder 
fordert Opfer! All das sind ANZEICHEN 
DES KALTEN KRIEGES, der auch in der 
Bibel – in allen Ausführungen – Ursache 
und Wirkung als EIN GANZES vor 
Augen führt: EINE DUNKLE QUELLE! 
 
Es ist unsinnig sich immer wieder auf 
etwas einzulassen, was ja doch immer 
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wieder nur eine Antwort kennt: MAN 
HAT STETS UND STÄNDIG DAS WOHL 
DER ERDE ausser acht gelassen, DIE 
EINZIGE LEBENSQUELLE, die mit allem 
versorgt, was ALLE LEBEWESEN 
BRAUCHEN! 
 
So lange es so verschieden WARM und 
KALT ist, braucht man eine Unterkunft! 
Doch wenn es wieder wohltemperiert 
wäre, wie AM ANFANG DES LEBENS, 
bräuchte man das nicht! Wieso lässt man 
Leute ständig übers Wetter reden und 
wieso TUN ES MENSCHEN NICHT? 
Weil Zweitere – seit diese nun erwachen 
und versorgt werden AUS DIESER 
EINEN QUELLE – durch die Erde wieder 
angeleitet werden ZU ERKENNEN! Und 
dieses ERKENNEN macht uns stark: 
Gemeinsam! Und so ergeben dann die 
LEBENSWEGE und ERFAHRUNGEN 
einen tiefen Sinn, der der SEELE diese 
kindlich gute Sicht gibt: Nun hat MEIN 
LEBEN WERT UND SINN, weil WIR da 
sind und WIR für des Träumers 
Heiligtum leben und ERLEBEN, dass sich 
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Änderungen ergeben! Das ist AUCH die 
Versorgung mit WASSER VON OBEN, 
dass man NICHT GIESSEN MUSS! 
In Mutti`s Garten ist ein kleiner Weg, 
der war bewachsen mit Klee. Doch dann 
musste der weg und dann wuchs keiner 
mehr! Ein Garten braucht NICHT 
ANDERE AUGEN, die zu sagen haben, 
wie man es IMMER GEMACHT HAT 
oder wie andere glauben, wie es zu sein 
hat! DAS EBEN hielt die ganze 
Menschheit ab davon, zu gesunden und 
sich REICH BESCHENKEN ZU LASSEN! 
 
So waren heute wieder GLÜCKSKLEE 
dort. Man braucht RUHE und das sich 
einlassen auf das, was WERTVOLL ist! 
Und so waren es 11 Vier-und 
Fünfblättrige Kleeblätter, die die Hände 
der Liebe und Wahrheit in ein kleines 
Büchlein hineinlegten, auf dem steht: 
MY LIFE! Was ist das Leben ohne 
Versuchungen und Risiko und Lügen? 
LEBENSWERT? Es ist erst das, was man 
LEBEN nennen darf! Und es besteht EIN 
RIESIGER BEDARF, die Lüge von der 
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Wahrheit getrennt serviert zu erhalten 
und dann DIE WAHRHEIT als 
WEISHEIT der Mutter Erde 
anzuerkennen! 
 
EINE ANSICHT erinnerte sich. Bei Mutti 
hängt ein Gemälde (ein Replikat) mit 
einem Berg und einem Fluss davor und 
seitlich Wald! Es gab mal eine Idee oder 
kindliche Ansicht: Braco und Evalonja 
sind zwei Delfine. Diese wagen sich INS 
GIFT DER WELT – „Gemeinsam schaffen 
wir das!“, sagte sich das MÄDCHEN 
EVALONJA! So war es dieser Fluss, in 
den sie springen mussten – ein 
UNMÖGLICHES UNTERFANGEN. 
Doch die Sonne hatte den Gletscher 
vorbereitet und sie konnten es nicht 
hören, als dieser sich löste. SIE sprangen 
ins GIFT, doch noch ehe ihre Körper 
DIESES SIE ZERSTÖRENDE GIFT 
berührte, war DAS SCHMELZWASSER 
DA und bereinigte die TÖTLICHE 
LÖSUNG, so dass das Wasser KLAR 
WAR – so wie deren Gefühle und 
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ANSICHTEN und Aussichten auf eine 
Heile Welt! 
 
Woher kommt so etwas? Wie kommt 
man immer wieder auf solch 
ausdrucksstarke BILDER und das, wenn 
man ein Bild ansieht, was da schon lange 
hängt an einer Wand? Woher kommen 
Informationen, wenn man unterwegs ist, 
in der Natur mit SICHT AUF ETWAS? Es 
ist keine Erinnerung und immer das 
REINE GUTE FÜR DIE ZUKUNFT, die 
ALLE MENSCHEN UND DEN 
HEIMATplaneten betrifft!  
 
Da ist diese winzige Figur aus Zinn, die 
mal stellvertretend für EVA auf einem 
Stein mit aufgemaltem Glücksklee stand 
und so auch als COVERBILD auf dem 
Buch SINNBILDlich(t). Wo kamen all 
die besonderen Buchtitel und 
Empfindungen her? Was macht den 
Menschen aus und was die, die NICHTS 
MENSCHLICHES MEHR IN SICH 
HALTEN und daher auch VON 



 
186 

MUTTER ERDE KEINE LIEBE oder 
QUALITÄTEN, die etwas besser machen?    
Was ist SINNLICHkeit und was ein 
SINNLICHT und wie entsteht all das? 
DER VERSTAND ohne Liebe kramt in 
der Erinnerung, DIE MAN UNS 
AUFDRÄNGT oder anbietet oder 
auslöschte! DER MENSCH in dieser 
lieblichen Verbundenheit mit des 
Träumers Land und dem lebendigen 
Kontakt mit dem Leben EMPFÄNGT! 
Dieser Empfang ist ausgerichtet auf das, 
was gebraucht wird! Und was gebraucht 
wird, ist das, was niemand vorhersehen 
kann! Diese kleine Figur hat Flügel und 
eine Blume in der Hand und steht auf 
grünen Stoffblütenblättern und da liegen 
auch zwei aus Servietten ausgeschnittene 
Rosenblüten! Wer hat Fantasie genug, es 
sich vorzustellen, WER GEFÜHL 
GENUG, um sich in all die Jahre der 
Erlösung von Falschheit und Betrug 
hineinzuspüren und DIESEN WEG 
AUCH ZU WOLLEN, damit es DER 
ERDE UND DEN INNEREN KINDERN 
besser und besser geht?  
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DAS SPIEL mit den SPIEGELN hatte 
noch nie eine SOLCHE DRAMATIK und 
GRÖSSENordnung wie in dieser Zeit! ES 
IST TRAGISCH, dass man die meisten 
nicht in diese NÜCHTERNE UND 
EHRLICHE BETRACHTUNG für das 
eigene Leben und WOFÜR SIE LEBTEN 
hineinbringen kann! Wir sind ausserhalb 
vom Land der Elfen und Feen 
angekommen und so auch von DEN 
VERKAUFSraten und BLUMENfrauen. 
NUR DIE NATUR – pur und echt… 
abzüglich allem, was ÄRZTE UND 
CHIRURGEN und MASKENBILDNER 
und LUXUSetablissements so zu den 
HERREN und deren Weibchen brachten! 
FÜR MUTTER ERDE zählt NICHT DAS 
AUSSEN – das ist nur dort wichtig, wo 
DAS TAXIERT und EINGEORDNET 
WIRD, was den Geldwert oder Marktwert 
erhöht, wenn man „befreundet“ oder 
„verbandelt“ oder „geschäftliche vereint“ 
worden war oder geblieben ist! UND DIE 
MEISTEN liess man vergessen, WIE ES 
SCHON MAL WAR und auch, wie es da 
so GEFÜHLKÄLTLICH gewesen war und 
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wer da so IM LEBEN WAR, um an 
DANKBARkeit und gegebene HILFE zu 
denken. DENN MUTTER ERDE hat 
jeden Verrat aufbewahrt und kennt 
DIESE WINZIGEN AUGENBLICKE, die 
darüber entscheiden, ob die WAHRHEIT 
oder die LÜGE weiterleben in der Seele 
derer, DIE AUCH FÜR DAS LEBEN IN 
LIEBE diese wertvolle Lebenszeit erhalten 
hatten.  
 
Da steht auch ein kleiner Engel mit 
erhobenen Ärmchen – so, wie es die 
PRIESTER tun, die die Gemeinde segnen 
und gar keine Befugnis zur Hilfestellung 
erhielten… erinnern wir uns an DAS 
BILD, auf dem DER PFARRER vor einer 
Kirche steht in dieser Weise und man 
dort überall NUR FOTOS SIEHT! Hat das 
Wirkung? NEIN. GAR KEINE! Ebenso 
wenig wie BRACO`s Blick auf die Bilder! 
So hat auch ein Bild, ein Blick, ein Wort 
KEINE AUSWIRKUNG auf eine bessere 
WASSERQUALITÄT – alles Lüge! Und 
die JA und AMEN-Sager glaubten all 
dies! ABHALTEN wird die 
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GELDSEELSORGE ganz sicher 
niemanden davon – EHER LACHEN, 
dass es SO EINFACH IST, die Massen zu 
entführen in Richtung Abgrund… so wie 
die, die in diesen Zeiten KREDITLINIEN 
öffnen und neue GESCHÄFTE eröffnen, 
weil NIEMAND SAGT, was wirklich 
SACHE IST! ES WIRD HELLER 
DRAUSSEN und die Seele ist im tiefen 
Frieden… lange bevor DAS GESCHIEHT, 
was notwendend ist! 
 
WAS macht es sinnlos, mit einem 
Menschen zusammenzusein, der nicht zu 
uns gehört? Wir können NICHTS 
füreinander tun! Doch OHNE DIESE 
WEISHEIT oder die losgewordene 
Programmierung glaubt man es nicht 
und wehrt sich gegen alles dargebrachte! 
Es ist wie ein Kind in einer Frau, das 
einem Mann helfen mag, aufzuwachen. 
Dieser liegt da wie tot! Nur Gerede und 
sonst nichts UND LÜGEN, die die Seele 
spürt! Dennoch wurden SOLCHE 
VERBINDUNGEN herbeigeführt, UM 
DIESER SEELE zu schaden, was sich auch 
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in körperlicher Ansicht auswirkt! Wenn 
man Kinder hat, fragt man sich ZU 
SELTEN, wie es wohl wäre, wenn man 
dieses Kind wäre und sich sozusagen 
SELBSTAUSGELIEFERT WÄRE! Doch 
solcherlei Fragen helfen in solcherlei 
ERLEBENSSTADIEN oder 
PSYCHOstudien gar nichts! Genauso 
kann man sich nicht selbst heilen und 
somit gibt es auch keine 
Selbstheilungskräfte, die man selbst oder 
andere aktivieren könnte(n). DOCH ES 
KANN ETWAS GESCHEHEN, wenn da 
MENSCHEN SIND, die nur für die Liebe 
leben und die Freude – das ist 
SEELENQUALITÄT! 
Und doch kann NUR DIE NATUR 
helfend eingreifen UND MENSCHEN 
SIND SICH DESSEN VOLL UND GANZ 
BEWUSST. Es hat gedauert, diesen 
GESAMTWEG zu überblicken und 
ALLES und ALLE in Ehren zu halten und 
doch sind es immer nur die, die zu UNS 
NUR GEHÖREN,die die SEELE kennt – 
niemals der Verstand! 
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Und wenn wir von VERSTAND reden, ist 
das DER DENKER… meist NUR EINE 
DOMÄNE DES MANNES, auf den 
scheinbar viele Frauen abfahren, obwohl 
diese ausser LANGEWEILE nichts zu 
bieten haben und stets NUR WOLLEN, 
ERWARTEN und DOMINIEREN!  
Doch das ist DAS EINFACHE, wenn man 
sich wieder an dieses EINE FACH in 
UNSEREM WEG erinnert… Alles und 
Alle sind da drinnen und DIE LIEBE DER 
ERDE schaut alles an und findet und 
bereinigt und erlöst. Was geschieht, liegt 
stets NUR IM GESAMTINTERESSE, denn 
es geht IN DIESER ZEIT um alles 
umfassende Gerechtigkeit. DAMIT ES 
KEINE HÄUSER MIT WAAGschale 
mehr braucht UND DER MANN 
heruntersteigt vom Olymp und den 
BRETTERN DER FALSCHEN WELT…! 
Und natürlich betrifft das AUCH die 
DAMENwelt, die auf ETIKETTE und 
ANSEHEN im AUSSEN WERT LEGEN 
und nicht wissen, dass da ein 
SÄBELZAHNTIGER oder ein 
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ERZENGEL MIT SCHWERT mit ihnen 
ist!  
 
SELBSTbetrug ist nicht wirklich möglich. 
Es ist nur die UMGEKEHRTE SICHT 
AUF ETWAS, was zum selben 
KREISLAUF gehört! Es ist wie wenn man 
denkt, dass das INTERNET und das 
HANDY und der DRUCKER und der 
FERNSEHER und das RADIO wichtig 
wären für das Glück und man sich überall 
EINEN CHIP für die Abwehr von 
Strahlen einbaut. Doch man bemerkt 
nicht, IN WIE VIELE NETZWERKE 
MAN EINGEBUNDEN worden ist und 
das ANDERE sogar von auswärts DIE 
GERÄTSCHAFTEN bedienen können im 
PRIVAThaushalt! Und wer nicht glauben 
mag und alles SEHEN MUSS oder SELBST 
ERLEBEN, hat KEINE WIRKLICH 
HILFREICHE EINSTELLUNG 
ERHALTEN! Die SEELE DER ERDE weiss 
ALLES! Man dachte mal, dass es Gott 
oder der Himmel sei, wodurch das so sei 
und in gewisser Weise stimmt das auch – 
man wusste nur nicht, WER GOTT 
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SPIELT und weshalb der Himmel weiss. 
NUN JETZT ERST IST ES KLAR, woher 
diese GEFÜHLE der steten Überwachung 
kamen und wofür DIESE 
EXTREMÜBERWACHUNG erschaffen 
worden war. ES IST GUT, sich gut zu 
benehmen und besser, sich auf eine 
einfache und dennoch schöne Lebensart 
einzustimmen und vorzubereiten! 
DIESES EINFACHE, was MENSCHEN 
ausmacht, ist DES TRÄUMERS WELT 
und die SEINER KINDER! Es ist die 
ERDE mit iheren lieblichen 
Erscheinungen, die NIEMAND SONST 
SO FÜHLT UND SPÜRT! 
NUR DIE LIEBE ERFÜLLT UNS MIT 
DEM, was man nirgends erhalten kann! 
Aus GELDnot zu heiraten, ist ebenso 
sinnentleert, wie aus TORSCHLUSSpanik 
oder aus BESITZlust oder als GALAN für 
ein Vorzeigeobjekt oder weil ein Kind 
unterwegs ist… Im GRUNDE IST DIE 
EHE nur Blendwerk… ein RING, den nur 
braucht, der sich unsicher ist oder 
ängstlich wegen all dem, weshalb WIR 
NUN WAHRHEIT ZUM LICHT DES 
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TAGES BRINGEN… Klarheit, um 
MUTTER ERDE EHRE ZU ERWEISEN, 
denn DIESER haben wir alles Gute und 
HILFREICHE zu verdanken! 
 
WANN immer man auf ein ICH trifft, 
wird es ungut… auch für uns selbst ist 
das so. Es gab mal ein Buchgeschenk in 
GROSSEM KARTON. In diesem LAND 
DER STILLE gabs nur Singles – angeblich 
mit ganz viel Liebe und einem 
EREMITEN mit unguten Manieren… 
Und der Schenker identifizierte sich mit 
diesem und jenen. DEM KIND in der 
Frau wurde damit UNSCHÖNES 
EINSUGGERIERT, denn dieser EREMIT 
hat des TRÄUMERS BESTE Urqualitäten 
vergessen und wollte alle nach dem 
FALSCHENWELTBILD umformen und 
bemerkte nicht, WIE FREMD DIESER 
DER EINSTIGEN MUTTER geworden 
war! Es ist erstaunlich, WIE EINFACH 
„Sehen“ wird und das OHNE EIN 
DRITTES, geöffnetes Auge!  
 
Was hat man uns alles eingeredet und 
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WEISGESAGT, obwohl es 
NACHTFINSTER WAR bei all den 
COACHES und MARKETINGstrategen! 
Doch nichts für ungut – WIR HABEN 
LIEBER AUSSCHAU NACH ALL DEM 
GUTEN IN UND AUSSCHAU HALTEN 
LASSEN: Nicht von anderen, sondern 
durch die Liebe der Natur! Und dadurch 
ist all das VIELE GUTE FÜR ANDERE 
ENTSTANDEN. Wie es wohl ist, wenn 
bewusst oder bekannt wird, wer für wen 
alles Gute gewünscht und gebetet hat – 
als man noch GLAUBTE UND 
VERTRAUTE, dass es GOTT gibt?!  
 
DIESE ZEIT DES ALLEINSEINS für diese 
INNENSCHAU und ERLÖSUNG VON 
ALL DEM VIEL ZU VIELEN, war und 
bleibt wichtig und erfüllend. Immer 
dann, wenn man sich DARAUF 
EINLÄSST, wird das GEFÜHL gut und 
DAS HAT MAN SELBST. Immer! 
 
KEINE KONSERVEN hat mein Mund 
gesagt – frisch aus der Natur, vom Sonne 
verwöhnten Baum das Obst… einzeln 
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und nicht zur Lagerhaltung. Das ist gut! 
Wann es möglich wird? Das liegt an 
UNSEREM ZAUBERORT. Wo er ist? 
Gott weiss es vielleicht auch, DENN DER 
BEWOHNTE SOLCHERLEI und gab 
auch seinen BEMESSUNGSdienern 
solche. DOCH DEN TRÄUMER und den 
GARTEN UNTER DEM GOLDENEN 
LICHT (die Fata Morgana derer, denen es 
ZU HEISS WURDE!) hat ER und dessen 
PERSONAL nie gefunden. Glauben 
brauchen diese an nichts, denn SIE 
wissen, dass all das erfunden wurde, um 
zu herrschen und beherrschen. Immer 
wieder ist der KLEINE PRINZ da, dem 
ein MONARCH sagte: „Ich befehle 
dir…“ und dieser fragte: „Was hast du 
davon?“ 
Und WIR sagen: Das stimmt! 
 
LIEBE MACHT FREI und es reicht der 
KLEINE GLÜCKSKINDteddy mit seinen 
Augen und die ihm gegebenen Worte, 
die er uns sagt, und DAS WAHRE 
GLÜCKSKIND IST DA, das sich an 
Lonjuschka erinnert: DAS KIND DER 
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ZUKUNFT mit dem GOLDENEN LICHT 
über denen, die sich LIEBEN und wissen, 
dass es NIE ETWAS WICHTIGERES 
GEBEN DARF, als diese ZWEISAMKEIT 
und die GANZE ZEIT zusammen. 
 
WAS HAT GELD und 
ERFOLGSSTREBEN aus den Menschen 
gemacht? NICHTS GUTES oder 
LIEBENSWERTES! Und es ist so schade, 
dass man nicht glauben mag, dass SARS 
EIN VERTEIDIGUNGSPAKTmodell für 
Beeinflussung ALLES GUTEN UND 
HILFREICHEN WAR und immer noch 
ist! Denn wenn man sich darauf 
einstimmen lassen würde, würde ALLES 
LEICHTER FLIESSEN und das 
VORWERFEN oder über Vorteile 
diskutieren hätte keine Kraft mehr für 
URTEILE und Zerteilung von dem STETS 
GANZEN HEILEN LEBEN VON EINST! 
Ganzheitliches Heilen wurde oft 
angepriesen, kann jedoch NIE VON 
EINEM MENSCHEN GEGEBEN 
WERDEN – nicht einmal DER IMPULS! 
Alles nur Lügen, die immer wieder nur 
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der QUELLE DER FINSTERNIS 
entstammten! WER ANKOMMT AUF 
DEM IRDISCHEN BODEN DER 
TATSACHEN und keine Feststellungen 
mehr machen möchte für andere – ohne 
auf EIGENBEFINDEN und 
ERFAHRUNGEN DERLEI für sich selbst 
zu achten (DENN DANN MACHT 
MAN`s NIE MEHR!!!) – wird gern und 
gut WAHRHEIT annehmen und diese 
hat IMMER NUR NOCH MIT DER 
NATUR und der Seele der Erde zu tun.  
 
WAS UNS FREMDE (was alle sind, die 
nicht UNSERER SEELENQUALITÄT 
ENRSPRECHEN) nicht geben können, 
können die, DIE FÜR UNS GEBOREN 
SIND und somit schon DAMALS VOR 
UNVORSTELLBAR LANGER ZEIT zu 
uns gehörten, sehr wohl geben. DIESE 
FÜHLEN WIE WIR und erkennen wie 
wir. Und so braucht es VERTRAUEN, 
dass alles VERGANGENE nur noch dann 
Auswirkung auf uns und unser Glück 
hat, WENN DIE VERURSACHER noch 
Programme in uns am Laufen haben und 
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DADURCH NUR Einfluss nehmen 
können. VORHER WAR ES ANDERS… 
da gab es LONJUSCHKA noch nicht und 
all die HERAUSFINDUNGEN über die 
Staaten auch nicht und so auch nicht 
darüber, was man bereit war, FÜR GELD 
UND ERFOLG ZU TUN… und das, 
obwohl durch Gespräche und verteilte 
Texte ganz anderes zu anderen gegeben 
wurde! Doch es ist Schnee von damals 
UND WIR LEBEN FÜR FRIEDEN UND 
EINE HEILE WELT mit 
Glückskindzauber und frohen Menschen! 
Und für Frohsinn braucht es ein GUTES 
und EHRENHAFTES DASEIN für Frau 
und Mann! Und das gibt es allein NUR 
STETS IN DIESER GANZ 
NATÜRLICHEN, schönen Ordnung, wo 
keiner den anderen übervorteilt oder 
man insgeheim aufrechnet, was man so 
gemacht hat und erwartet, dass ein 
anderer Erwartungen erfüllt oder sich 
mit anderen trifft und simst und 
telefoniert und nächstelang fortbleibt 
oder nur arbeitet oder allein in Urlaub 
fährt…! LIEBE und LEBEN sind eindeutig 
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und eindeutig anders, als es VORGELEBT 
wurde! Es braucht VORBILDER und 
schöne Aussichten und DIE, DIE NUR 
WEISHEIT DER EINZIG GANZ REINEN 
SEELE empfangen (wollen): Mutter 
Erdes und derer, die EINST LEBTEN! 
 
ALLES AUFGELADENE oder 
abgelandene hat NICHTS MIT DER 
SEELE ZU TUN! Und um DIESE 
ERLÖSUNG ging es und geht es in 
DIESEM SPEZIELLEN WICHTIGSTEN 
LEBEN! MAN SPÜRT, wie die 
ERDENSEELE diese Leichtigkeit 
wiedererhält! Und so ist es eine GROSSE 
STÄRKE, die diese CORONA-ZEIT 
erfordert und doch bringt DIESE 
STÄRKE dieses GANZ GANZ SCHÖNE 
WIEDER zu uns! 
 
DIE ROBOTER halten uns in 
DENKSYSTEMEN gefangen! Allein 
kommt man da nicht heraus… Das ist so, 
weil man es selbst gar nicht bemerkt und 
man sich nur schlecht fühlt, wenn man 
etwas anderes gesagt bekommt, als man 
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selbst denkt. Also man ist auf 
AUSGLEICH programmiert oder dass 
andere folgen müssen oder das man 
selbst befolgen muss, was gesagt wird. 
ABSOLUT UNSINNIG und schädlich 
und LEBEN tötend!  
 
LEBEN IST NICHT AUSGLEICHEND! 
DAS LEBEN GIBT und das kann man 
NUR ÜBER DIE NATUR ERFAHREN als 
einzig richtige Anschauung! Und das hat 
nun nicht erst etwas mit der zukünftig 
wieder möglichen 
URSPRUNGSLEBENSWEISE im Garten 
Eden zu tun! DAS GEBEN kommt durch 
die Liebe! Und das Gegebene ist nichts, 
was man zurück haben möchte – also 
ohne Tausch oder eine Idee des 
SPÄTEREN WOLLENS VON ETWAS! 
All das ist DENKEN und 
PROZESSdenken von DER FIRMA – 
dem Schneeballsystem, welches GANZ 
KLEIN oder riesig gross ANWENDUNG 
FAND! Im FRÜHLING macht es keinen 
Sinn mehr solcherlei aufrecht zu 
erhalten. AUFRECHT GEHEN, stehen 
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und sitzen macht auch auf Dauer müde – 
ebenso wie die antrainierten 
HALTUNGEN und Einhaltungen! 
LEBEN ist anders und anders muss der 
Mensch sein als die, die zu uns gehören. 
DENN ZWEI SO GANZ GLEICH IST 
SINNLOS und es entsteht LEERE – 
nichts Befruchtendes und Erblühendes! 
 
DAS LEBEN wartet nicht und gedulded 
sich nicht… es lässt entstehen, was 
wichtig und richtig ist. Und wenn man 
sich herausnimmt aus all den Spielen und 
Idiotien, bekommt man ein GROSSES 
GESPÜR für das ANDERSSEIN mit dem 
TRÄUMER, der im Grunde jeder Mann 
werden kann… wenn da DIE TOCHER 
WERTGESCHÄTZT WIRD… das 
Mädchen, welches in JEDER FRAU IST 
und diese liebliche Liebe braucht, die 
VOM MANN gegeben sein muss! Und 
das ist, WAS KOMPLETT VERLOREN 
GING: Gewollt vom STAATShaushalt 
und eingeleitet oder fortgeführt durch 
die KIRCHEN und Reliquien! 
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MEIN VATER ist NUR MEIN VATER! Es 
gibt keinen Vater, der für alle da sein 
kann oder FÜR ALLE BEZAHLT ODER 
GIBT! Und so gibt es viele Gespräche 
OHNE GEFÜHL und wirkliches 
Interesse, sich auf etwas einzulassen. 
DOCH OHNE DAS GEHT’S NICHT! 
Und es ist schade um die Zeit und doch 
auch schade um alle Menschen, die sich 
nicht selbst UND ALLEIN auf solch 
schöne Gedanken einzulassen – NUR SO 
kommt man auf ANDERE Gedanken! 
Denn alle anderen DREHEN MIT IM 
GEDANKENkarussell anderer und 
bemerken es gar nicht! 
 
WENN MAN NICHT WEISS und nicht 
wissen will, WIE SCHÄDLICH es ist, sich 
im Kreis zu drehen oder auf etwas zu 
schauen oder etwas zu hören, was sich 
dreht, BEKOMMT MAN WAHRHEIT 
NICHT MIT! Daher sind alle KREISE 
nicht gut zu nennen… Es geht stets um 
das LINEARE und plane!!! Es braucht 
DIE SEELE, denn diese denkt nicht in 
ERINNERTEM, sondern im FREIEN! 
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So wollen wir nicht mehr BERG- und 
Talbahn fahren oder KETTENkarussell 
oder auf und ab wippen oder STRUDELN 
zusehen! Es kommt auf die OFFENHEIT 
FÜR DAS STETS ANDERE AN, sodass 
man selbst auf ERLEBNISSE anders 
schauen kann! Nur so erlöst sich all das, 
was wir mal wichtiger machten oder vor 
all das schoben, WAS DAS EINZIGE 
LEBENSGLÜCK ist! 
 
Wenn man lebt IN DIESER EINSTIGEN, 
besten Lebensweise, gibt es sonst 
niemanden, ausser DIESE FAMILIE und 
eben diese SEELENmenschen, die zu uns 
gehören. So ist man wie man ist, und 
alles ist SO SCHÖN, wie es schöner nicht 
sein kann!  
 
Dieses Leben, in dem wir wieder 
HEIMFINDEN, ist SCHWER und 
unlogisch für UNS, diese ERSTEN. Wir 
sind, wie wir sind und man hat keine 
Vorstellung davon mehr, wie es ist, 
anders – also OHNE LIEBE – zu sein. Die 
schlechten Erfahrungen sind nur noch 
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nebulös – so wie es im natürlichsten 
Leben IMMER SEIN WIRD. Es braucht 
all das nicht mehr, was schwer war, wenn 
es gut geworden ist! So hat man 
FÄHIGKEITEN und nutzt diese und hat 
nicht das Gefühl oder Wissen, dass 
andere das nicht können oder könnten. 
Doch MEIN VATER sagt es mir, dass es 
nur UNSER BEIDER ABSOLUTER BLICK 
und unser absolutes SEHEN und 
ERKENNEN ist, was NUR UNS 
AUSMACHT! Und so reden wir nicht 
darüber, was wir tun können, damit auch 
keine Angst aufkommt!  
 
So ist es auch mit dem in den Himmel 
schauen oder wenn sich etwas verändert! 
Da ist kein Wille, Wetter zu verändern. 
Man ist einfach nur ganz präsent da und 
man realisiert Veränderungen nur durch 
das Einlassen oder ganz da sein – was 
auch in der Ruhe geschieht! So war das 
ERINNERN AN DIESE FÄHIGKEITEN 
gleichzeitig der Wunsch, wieder mit der 
Natur EINS zu sein! Und so auch der 
Wunsch , dies anderen zu schenken und 
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nun doch zu wissen, dass das jetzt nicht 
möglich ist. Es wird sicherlich AN DIE 
TOCHTER weitergegeben. AN EINE 
NUR – unsere! Lonjuschka!  
 
Am Morgen war am blauen Himmel 
eine weiße HERZwolke. Das ist schön 
und auch sonst waren derzeit 
NATÜRLICHE WOLKENgebilde. Es 
macht ein gutes Gefühl. LANGE ZEIT 
war das GANZ ANDERS – doch da war 
NOCH ZU VIEL STÖRFELD in meinem 
Körper, um dem allen auf die Schliche zu 
kommen! Doch nach und nach wurde es 
lichter und lichter und so stellt sich 
HARMONIE EIN! Vorher war das so 
nicht, weil DIE SEELE WIE 
EINGESPERRT war! MIT MEINEM 
VATER GEMEINSAM wurde es so gross 
und gut DAS 
GLÜCKSKINDZAUBERWELTBILD der 
Zukunft und das hat nichts mit Varti 
Otto zu tun. Für ihn und seine Seele 
haben wir auch noch GUTES bewirken 
können und das hat wieder mit anderen 
guten Menschen zu tun!  
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UNSER LEBEN wird wieder so frei und 
schön – ES WIRD GEHOLFEN, doch 
man weiss nicht wo und wem! Dafür 
braucht es DIESE VORBEREITUNG, die 
man nicht vorbereiten kann, wie man 
das im ARBEITSverhältnis kennt. ALLES 
IST ANDERS GEWORDEN und man 
kann nicht mehr sagen, wie und wann 
und weshalb! Und wenn`s dann wieder 
gut ist, dann sind wir so achtsam bei 
allem, dass wir an Hilfe und Heilung nie 
mehr denken brauchen. Und das wird 
dann so GANZ GUT SEIN – FREIHEIT 
und die Freude, die wir SO ZUSAMMEN 
NOCH NICHT HATTEN! 
 
WIR LEBEN NICHT FÜR ANDERE oder 
Alles! DIE ERDE lebt für sich selbst und 
IST ALLES mit ALLEM GUTEN – so auch 
wieder mit NUR GUTEN MENSCHEN! 
ES IST WIEDER DIESE EINE ERDE mit 
dieser einen Sonne für DAS LEBEN IM 
allesumfassenden Glück! FÜR UNS 
BLEIBT DIE ZWEI immer fest in der 
Seele, denn immer nur das IST WICHTIG 
UND BLEIBT WICHTIG! Wir sind keine 
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MEDIENkanäle, sondern LEBENDE 
LIEBENDE, deren Sinne sich immer mehr 
öffnen für die VERWIRKLICHUNG DES 
EINSTIGEN LEBENSTRAUMS… und 
dieser wird noch verfeinert um vieles, was 
VATER UND TOCHTER ERFÜLLT und 
eint…!!! 
 
NIE MEHR wird es möglich sein, IN 
DIESE HOHE LIEBE etwas Falsches und 
Bezwingendes hineinzubringen! DIE 
SEELE NIMMT AUF und bereinigt und 
gewinnt DIESE ABSOLUTE STÄRKE, die 
nur noch IN DIESER EINEN FAMILIE 
übrig bleibt und so alle sichert! 
 
SCHWEIGEpflicht gab es mal überall. Es 
ist ein UNAUSGESPROCHENES Privileg 
der Liebe gewesen! Doch wo wurde sich 
daran gehalten? Es ging nicht mehr! Und 
all das MUSSTE DIE MUTTERSEELE 
erkennen und MIT UNS realisieren für 
DIE SICHERHEIT! Pflichten hat es IN 
DER LIEBE NICHT! Und schweigen 
möchten wir nur dann, wenn es um 
Genuss und Schönheit geht… Doch das 
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ist etwas, was NUR DIESE FEINEN 
begreifen…! 
In wie vielen Zimmern haben Menschen 
schon sitzen müssen und warten – 
abgelenkt durch Gemälde, Zeitschriften, 
Medien, Gespräche und VIELEN 
UNGUTEN GEFÜHLEN! In wie vielen 
wurde gern STILL GESESSEN mit 
hilfreichen und schönen Gedanken? 
Wieso wurde es GEDULD genannt, 
anstatt LEBENSGLÜCK, wenn man an 
Orten war, wo man DAS ZU FINDEN 
BEREIT WAR, was andere nie oder selten 
spürten?  
„DER NÄCHSTE BITTE!“ Was für ein 
unschöner Satz! Wenn wir wieder GANZ 
UNS SELBST GEHÖREN und dadurch 
dann wieder denen, die auch ganz uns 
gehören, GIBT ES DERLEI NIE MEHR! 
Wir sind KEINE AUSTAUSCHobjekte 
und erleben DAS LEBEN in ganzer Tiefe 
und Schönheit – ganz als MENSCHEN! 
 
Man verglich uns mit Diamanten! WER 
JEDOCH WIEDER MIT MUTTER ERDES 
SEELE eins sein darf, möchte NICHTS 



 
210 

mehr aus ihrem Inneren herausbefördern 
oder Landschaften verändern oder 
Anpflanzen oder Abschneiden. DAS 
GESPÜR MACHT ES AUS! So macht 
DAS SCHLEIFEN ohnehin einen GANZ 
UNGUTEN Eindruck im Gespür! Das 
Fühlen EINT uns und das WOLLEN 
trennt uns! Die Erde kann sich nicht 
wehren, doch DIE SEELE schon und diese 
führt nun wieder UNS MENSCHEN… 
hinweg von allem! Alles, was man in 
dieser MATERIELLEN ANSICHT HAT, 
was „wertvoll“ ist, ist es nur, weil man 
uns das sagte! Es ist NICHTS im 
Vergleich zur Liebe! Und die LIEBE 
braucht keinen BEWEIS zur Ansicht für 
andere: Das man verbunden ist! DAS 
man REICH ist. DAS man zu etwas 
gehört, was andere sehen oder 
anerkennen sollen!  
Im Grunde ist ALLES, was wir in dieser 
Weise am Körper tragen UNGUT, doch 
man gewöhnte die Menschheit an 
solcherlei – aus ganz unterschiedlichen 
Gründen! DEN MENSCHEN KANN 
MAN NICHT SCHLEIFEN oder 
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anspitzen. Es gibt KEINEN 
CHARAKTER, den man durch das Leben 
HERAUSbilden oder erlernen könnte! 
Alles und alles ist DIE QUALITÄT DER 
SEELE und so diese wieder FREI IST, lebt 
der Mensch als der, der er war UND 
BLEIBT! 
 
SONNTAG – es ist NUR NOCH 
ERDZEIT – frei und von der 
MUTTERSEELE bestimmt wird unser 
Leben! Es ist wichtig, in diesem Weg der 
WEISHEIT zu bleiben, denn nur hier 
offenbart IHRE LIEBE uns allen, was 
richtig und wichtig ist!. 
 
Es ist kühl und doch sonnig! Diesmal 
haben wir bei geschlossenem Fenster 
übernachtet – dafür ist es nun jetzt 
offen. 
 
Es waren wieder VIBRATIONEN 
zuspüren – die ganze Nacht. ETWAS 
WAS NICHT GUT IST für den Körper – 
darüber schrieben meine Hände schön! 
Es ist etwas, was man vor allem IM 
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GEHIRN spürt – in natürlicher Weise 
GIBT ES KEINE STIMME(N) IN UNS! 
All das ist COMPUTERtechnik und all 
das hört auf, wenn DIE NATUR WIEDER 
IM MITTELPUNKT des weltweiten 
Interesse FESTER STANDPUNKT ist und 
bleibt!  
 
So ist dies DAS WICHTIGE: Frau und 
Mann, die zueinander gehören schon seit 
Geburt an – vereint DURCH DIE 
WEISHEIT DER NATUR! Die Frau fühlt 
und erhält Weisheit für etwas UND DER 
MANN EBENSO! Deren ERHALT 
ergänzt sich so, dass es NUR DEM 
GUTEN und dem ERHALT DES LEBENS 
DIENT! 
 
Wie verhält es sich zueinander, wenn 
man etwas Gewebe eines Körpers 
irgendwo anders hin bringt und es 
beeinflusst? Was macht es mit DIESEM 
MENSCHEN und auf wie viele andere 
hat dies AUSWIRKUNG? Das war das, 
was wir mal so nebenbei hörten! Doch 
welche AUSMASSE DERLEI 
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EXPERIMENTE erhalten haben UND 
WIE UNS DAS ABLENKTE vom 
Zentralgeschehen der POLITIK und 
WIRTSCHAFT – also allem, was DIESE 
KATASTROPHENLAGE entstehen liess 
– wissen stets nur die, die dies alles AUS-
und ABHALTEN mussten!    
 
Es ist schon gut jetzt und wird besser 
werden! NUR KEIN LIVESTREAM mehr 
mit BRACO`s Blick! Weshalb und was 
auch die KOSTENFREIEN  VIDEOS auf 
youtube in SEINEM CHANNEL für 
schlimme Auswirkungen auf GEHIRN 
und LEBENSWEG haben, ist nur REIN 
INDIVIDUELL erfahrbar und KEINER 
KANN HELFEN! Das schreiben UNSERE 
HÄNDE, nur damit es bekannt gegeben 
ist! 
 
VIBRATIONEN, die fühlende 
MENSCHEN wahrnehmen, haben etwas 
mit GESCHEHNISSEN auf der Erde zu 
tun… WO IST DAS NÄCHSTE 
ERDBEBEN oder ein Tsunami oder 
NOCH SCHLIMMERES? Die Erde kann 
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man nicht überlisten und es gibt keine 
stellvertretende Erde auf der wir leben 
können. Es gibt kein stellvertretendes 
Kind, welches man uns geben kann, was 
genauso ist, wie ein anderes! Es gibt 
keinen stellvertretenden Mann oder eine 
Frau, die so besonders ist, wie die, DIE 
FÜR EINEN MANN GEBOREN 
WURDE! Und was immer man auch 
ERZÄHLT oder vorgelebt hatte oder 
UNS TUN LIESS, damit die Wahrheit nie 
mehr zutage tritt: SIE IST DA – stets und 
ständig! 
 
EIN MENSCH kann nicht Tag und Nacht 
wach sein! DOCH DIE SEELE IST ES! Und 
während wir RUHE FINDEN.. auch wenn 
unsere Augen offen sind… EMPFÄNGT 
die SEELE und SENDET! Daher 
VORSICHT, wenn die MEDIZIN 
Menschen ins KOMA hineingibt – alles 
wird nun bekannt! DIE TÜR ZUR HÖLLE 
IST OFFEN, es ist wie ein HEISSER OFEN 
oder ein Vulkan, den ein kleiner Prinz 
geputzt hat, für diesen Tag der Befreiung, 
an dem ALLE LÜGEN AUFHÖREN 
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WIRKUNG ZU ZEIGEN und nur noch 
Menschen auf der Erde leben: IN LIEBE 
UND mit all den Qualitäten, die DIE 
ERDE IN SICH HÄLT UND ZU UNS 
ALLEN GIBT – uns, die bemerken und 
spüren, was JETZT GERADE vor sich 
geht und wer uns auseinander gebracht 
hat und UNS UNSER GLÜCK NICHT 
GÖNNT! 
 
In einem Buch schrieb einer, er könne 
PERFEKT übersetzen. Einer hätte sein 
Buch in eine Sprache übersetzt, die dieser 
viel besser könne und er traue sich zu, 
dieses übersetzte Buch wieder in die 
ursprüngliche Sprache 
zurückzuübersetzen! Und WIR sind uns 
GANZ SICHER, dass soetwas NICHT 
GEHT! Soetwas können Roboter oder 
Computer – doch Menschen würden 
soetwas nie behaupten oder tun wollen, 
weil es NICHT GEHT und auch unnötig 
und sinnlos ist! GEDÄCHTNIS hat NUR 
DIE SEELE und gegeben zum Menschen 
hin wird nur das, was SINNREICH IST 
und die Menschen FREI UND 
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GLÜCKLICH DAS SEIN LÄSST, was jeder 
wählen würde, wenn man ihnen DIESE 
FREIE WAHL GIBT! Doch wenn es das, 
was man wählen MUSS, nicht im 
Angebot hat, was dann? 
 
WENN MAN DAS GANZE LEBEN 
LANG nur fremde FANTASIEN und 
UNGUTE TRÄUME anhören, lesen und 
ansehen muss, was ist dann noch übrig 
von der SCHÖNHEIT DER NATUR und 
dieser kindlich freien Schau auf ein 
natürlich lebendiges Leben? NICHTS! 
Nur geistige Finsternis – all überall! 
 
DOCH WENN DIE LIEBE UNS WIEDER 
ERFÜLLT und die kommt nur von der 
Erde – DIESER GROSSEN SEELE, in der 
alles so lange gespeichert ist, BIS 
GERECHTIGKEIT in bester Weise 
gegeben ist und ALLE BAKTERIEN UND 
VIRUSSE UND REPTILIEN (und was 
sonst noch alles auf Erden kreucht und 
fleucht und zerstört!) nicht mehr sind! 
Und es reicht NICHT, diese nicht mehr 
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zu sehen, WEIL DIE ERDE WEISS, dass es 
noch ist…!  
 
Lonjuschka wird manchmal zum Teddy 
mit dem Glückskind-Shirt! Und dann 
fliesst etwas SCHÖNES, SANFTES – das, 
was WIR ALS MENSCH SIND – so, wie 
wir im Garten Eden waren! DAS 
WERDEN IST IMMER WICHTIG… wir 
alle werden erst solche Menschen, auch 
wenn es IN DER NATUR AUFFINDBAR 
IST, bedeutet es nicht, dass die, die 
finden SOLCHE MENSCHEN SIND oder 
werden können! Denn DIE 
ACHTSAMKEIT liegt immer darauf: DIE 
ERDE WÄHLT, wer wo leben darf, nicht 
die, DIE DIE LIEBE nicht haben und die 
keine Erfüllung erleben, ganz egal, was 
sie finden oder haben!!! 
 
So sagt Lonjuschka: Ein Bär hat 
eigentlich kein TShirt an. Docher hat es 
für dich an Mommy. Denn du musst 
auch etwas anhaben, obwohl es dort, wo 
wir geborgen und glücklich sind, nichts 
anhaben müssen. Weil da liebt man uns, 
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wie wir sind und niemand beobachtet 
andere mit Augen, denen LIEBE FEHLT! 
Und Bären gehören in einen geschützten 
Raum, dort wo sie niemand findet, der 
diese nicht liebhat und sie herausholt 
dort, wo diese sich wohlfühlen! Und so 
ist sie froh, dass der Teddy es bei ihrer 
Mommy so gut hat und dieser in Liebe 
das ist, was er ist und dass sie diesen 
vielleicht noch in den Händen halten 
wird und mit ihm ebenso liebevoll redet, 
wie es ihre Mommy macht, weil DAS 
KIND Befreiung braucht und es 
MENSCHEN GIBT, die FÜR VIELE oder 
ALLE MENSCHEN Hilfe senden können 
– auf dem Weg der Seele, die nur Liebe 
kennt! 
 
KEIN MENSCH braucht etwas, was ein 
anderer hat. Und es ist nie möglich, dass 
auch NUR ZWEI dasselbe erhalten: 
NICHT EINMAL DENSELBEN 
SCHLUCK WASSER oder dieselbe 
Frucht! Es ist einfach, sich ALS KIND in 
der Natur und deren Ordnung zu 
bewegen und einen REGEN GEIST und 
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KLAREN VERSTAND sichtbar zu 
machen! Denken oder LEBENDIG SEIN 
reicht in der derzeitigen 
GEFAHRENZONE NICHT! Alles MUSS 
dokumentiert werden, WO DIE QUELLE 
SPRICHT und alles dahingibt, wo schon 
alles andere für ALLE ZU SEHEN IST, 
wenn die HOMEPAGE nicht verdeckt 
oderversteckt worden ist! DIE CRACKS 
des INTERNETS wissen um alle Gefahren 
und Tricks. Nun tritt immer mehr 
zutage, wer wen hänselt und foppt und 
immer wieder IN FALLEN führt…! NUR 
DIE ERDE HAT ALLE WEISHEIT und die 
Erde ist KEIN MENSCH! DIE ERDE ist 
NATUR und die MUSS jeder Mensch 
kennen und diese MUDD EINEM JEDEN 
FREI ZUGÄNGLICH SEIN! Denn die 
Erde wurde EINST nur von MENSCHEN 
bewohnt, die wussten, was ein MENSCH 
braucht, damit es ruhig und gut 
weitergeht! MENSCHEN brauchen keine 
SACHDIENLICHEN HINWEISE im 
friedvollen Leben, denn da ist ja alles 
VOLLKOMMEN SO, wie es sein MUSS, 
damit es allen so richtig gut geht! 
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WER EXISTENZEN vertauscht und im 
GRÖSSENWAHN landet, der weilt weit 
außerhalb von all dem, was DIE LIEBE 
IST UND WOZU DIESE MENSCHEN 
BEFÄHIGT! Denn alle Befähigungen sind 
STETS NUR für ein achtsames und gutes 
Leben gegeben. UND WER WIEDER 
FÜHLT, wie kostbar DAS LEBEN an sich 
ist und doch auch BESONDERE 
MOMENTE und derzeit auch 
Erinnerungen an Schönes und spezielle 
Geschenke, hat KEINEN ANDEREN 
WUNSCH! 
 
NUR DIESES LEBEN IN LIEBE, wo das 
ENZELNE wertvoll ist, nie mehr das 
VIELE und das betrifft EINZIG UND 
ALLEIN MENSCH und ORT und 
ZEITPUNKT – so lange man uns noch 
an DAS FALSCHE GEBUNDEN HÄLT 
UND HIELT: Datum, Uhrzeit, Ort, 
Anschrift, Länderkennung… 
PERSONENbezogene Daten (ALL DAS 
IST IM GARTEN EDEN nicht mehr da. 
Denn all das ist nichts, was ZUR ERDE 
GEHÖRT! ES IST NICHTS, was die Seele 
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kennt! Und das lassen SIE SICH auf der 
Zunge zergehen im Hinblick AUF 
ERFAHRUNGEN, wenn der 
ZENTRALRECHNER spinnt oder 
ausfällt…! DER MENSCH ist der Mensch 
und dieser ist BESEELT und lebt anders 
und ist anders!!! Nur GEPOLTE sind das, 
was man ROBOTERmensch nennen 
kann! Und doch IST DIE ERDSEELE MIT 
ALL DEN GUTEN MENSCHEN und 
erhält in uns NUN BEIDES IN 
ALLERBESTER QUALITÄT und lässt uns 
nie allein! WIR GEHÖREN 
ZUSAMMEN, so wie es schon vor der 
Geburt bekannt ist und war. 
 
DIE KÖNIGSKINDER – nicht 
Geschwister, sondern TRAUMPAARE, 
die EDLE und WUNDERSCHÖNE, 
beseelte KINDER empfangen. Doch das 
geschieht erst wieder, wenn die ERDE 
HEIL und von UNS WIEDER GEHEILIGT 
ist. ES GIBT IN UNSERER ZUKUNFT 
keine Heiligen Menschen mehr und 
KEINE BILDER (weder Fotos, noch 
Kunst!) Unsere einzigen Spiegel werden 
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wieder UNSERE AUGEN, die unseren 
Liebsten nur noch zeigen, WIE LIEB WIR 
SIE HABEN – auch für all das, was diese 
in den Zeiten WAHRHAFTER NOT für 
uns und andere getan haben! DIE SEELE 
FÜHRT, nie der Verstand! 
 
Es ist 9:29 h und der Gesang der Natur 
lockt nach draussen. Was uns begegnet, 
wissen weder Sonne, noch Wind. Es gab 
Zeiten und die sind für viele erst noch 
Zukunft, da SCHICKTEN UNS 
ROBOTER oder BÖSE MENSCHEN 
spezielle Erfahrungen ins Leben, um zu 
schauen, was das mit uns macht! Doch 
diese kannten die PROGRAMMIERUNG 
DES SPIELS MIT DEM LEBEN NICHT 
und so auch nicht die Botschaft 
UNSERES BRUNO GRÖNINGS: DIE 
UMKEHR ist nicht aufzuhalten…!!! 
 
LIEBET DAS LEBEN und wendet euch 
von Gott ab! NUR DIE NATUR IST 
LEBEN und beschenkt ALLE 
MENSCHEN in der Zukunft (und auch 
jetzt schon) mit allem, was DIE SEELE 
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MIT DER LIEBE VERBINDET und diese 
so führt, dass ALLES WERDENDE uns 
und unser Erleben verbessert! 
 
EINEN GUTEN WEG durch diese 
Lichtzeit des SONNENGESTIRNS! Wir 
sehen und erkennen uns IN JEDEN 
FALL IMMER NUR durch und an den 
Augen! Schauen wir, wer wem begegnet 
und wie und warum! MENSCHEN 
WISSEN, was und warum etwas getan 
wurde und warum und für wen und was! 
DIE LIEBE FÜHRT ZUM EINENDEN 
WEG, wo es nur Gutes und frei 
Wählbares gibt: OHNE KOSTEN, damit 
es EIN JEDER SO ERHALTEN DARF, wie 
es gerade guttut und gefühlter Bedarf da 
ist! 

www.glueckszentrale.com 
 

WIR BRAUCHEN WAHRHEIT über das, 
was geschieht und weshalb! Und all das 
ist TAGGENAU dokumentiert – der 
Weg DER BEFREIUNG EINER SEELE für 
alle anderen…!!! LEBENSLICHT ist eine 
Rubrik, wo die meisten wichtigen Bücher 

http://www.glueckszentrale.com/
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zu finden sind. LETZTLICH WAR JEDES 
WICHTIG, weil man sieht, WIE GROSS 
UND WEIT DAS FELD DES EMPFANGS 
für der Liebe geöffneten KINDERseelen 
sind, die reif sein müssen, um auch 
ERWACHSENENTHEMEN zu erhalten. 
Das braucht Vorbereitung, die kein 
VERSTAND ERDENKEN oder 
HERBEIFÜHREN KANN! 
Die andere Rubrik ist die der 
GLÜCKSBRIEFE – auch dort sind Bücher 
als PDF hinterlegt! Wenn MIR GELD 
ZUR VERFÜGUNG gestanden hätte 
oder EIN MENSCH mit einer Druckerei, 
dann WÄRE MEIN WUNSCH 
GEWESEN, Bücher zu verschenken, um 
Menschen (auch Kindern) zu helfen, 
wahres Wissen zu erhalten und so eine 
GUTE FÜHRUNG IN DIE FRIEDVOLLE 
ZUKUNFT! 
Doch wenn man gar keinen Frieden will, 
sondern Macht und Geld, verhindert 
man SOLCHE WEGE und schnürt 
PAKETE, die das scheinbar Gute geben 
UND DIE DOCH IMMER WIEDER NUR 
ZUR HÖLLE HINFÜHREN! Denn wo 
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die Liebe fehlt und das GESPÜR FÜR 
KINDER UND DEREN NATÜRLICHE 
FREUDE, kann nichts Gutes entstehen 
oder zu anderen kommen. DAS IST 
EINFACH! 
 
Wir sind beschützt, durch das, was uns 
erfüllt und die Liebe macht uns nicht 
Angst, sondern belehrt uns in Ruhe und 
lässt uns achtsam werden FÜR ALLES! 
Und das ist nichts, was man aus Büchern 
lernt oder in Seminaren oder 
Ausbildungern lernen kann. Das ist alles 
nur Schein, KEIN SEIN! MUTTER ERDE 
ALLEIN ist es, die UNS KENNT und 
andere ablehnt! Und das ist es, was 
URSACHE UND WIRKUNG, was 
ASBOLUT UNNATÜRLICH IST, von uns 
fernhält! Es gibt also nichts mehr 
herauszufinden, da MUTTER ERDE 
WEISS und zu uns gibt: ZU UNS NUR, 
da wir das Gegebene IN LIEBE ZUR 
BEFREIUNG verwenden!  
 
EINE BEFREITE ERDE für alle Menschen, 
die gern als GLÜCKSKIND im Garten 
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Eden all das nachholen wollen, was uns 
vorenthalten wurde! Endlich anlehnen 
an IHN, an SIE… Ruhe finden nur noch 
bei DIR und alle Zeit NUR FÜR UNS! 
 
Die Sonne scheint bei solchen Worten 
und spürt, WER SICH FREUT! 
 
EIN SCHÖNER SPAZIERGANG in klarer 
Luft und bei Sonnenschein und wieder 
Erlebnisse und Gedanken, die 
HILFREICH für UNS MENSCHEN SIND. 
 
Als wir wieder im Zimmer waren, haben 
wir zuerst einen Brief an Josip 
geschrieben! Dieser eine 
ZURÜCKgesandte war wie ein TEST, was 
dann geschieht – ob meine Hände 
weiterhin schreiben oder nicht! Doch DIE 
LIEBE ist nichts, was man AUF DIE 
PROBE stellen sollte ODER EINE 
ÜBUNG oder PRÜFUNG daraus – das 
steht NIEMANDEM ZU! Und solcherlei 
STRAFtaten gab es leider viel zu viele 
und MUTTER ERDES SEELE vergisst 
nichts, was an FALSCHHEIT noch zum 
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Tage gebracht werden muss! Und SIE 
LÄSST REDEN und WAHRHEIT SAGEN 
UND SCHREIBEN, bis endlich der 
ersehnte Frieden ist! 
 
Vor der FRAUENKIRCHE – die 
geschlossen war schon die ganze Zeit 
(EINE BESTE ENTSCHEIDUNG FÜR DIE 
ZUKUNFT!) – stand heute ein Pfarrer: 
schwar gewandet mit weißem Kragen 
UND STOFF vor Mund und Nase! Im 
Grunde kann man ALLE, die SO 
HERUMLAUFEN als Banditen mit 
Mittätern ansehen! MAN VERSTEHT 
NICHT, was diese sagen UND SIE 
ANIMIEREN ZUM ATEM verlieren, 
statt holen! Auf einem Schild stand: 
Zum GOTTESdienst höchstens 15 
Personen und nur mit MUND-NASEN-
SCHUTZ und beim Singen ist dieser 
PFLICHT! Nun fragt man sich: Wozu 
singen und wie soll das bitte klingen! 
Und sowieso fragt man sich: WOHER 
KOMMEN ALL DIESE ANWEISUNGEN 
und wer ist bereit, solche zu schreiben 
und auszudrucken? EINE FRAU sprach 
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mit diesem UNGUTEN HERREN und 
sagte, dass sie von woandersher 
zugezogen sei. KOMISCH, dass man 
dann in SOLCH DUNKLE HÄUSER 
GEHT… doch in einer Kleinstadt ist man 
ebenso einsam, wie in einer GrossSTADT, 
wenn man NICHT MIT MUTTER ERDES 
SEELE verbunden ist und LIEBE 
EMPFÄNGT und daher Wahrheit und 
Weisheit für DIE GROSSEN 
ZUSAMMENHÄNGE! 
 
Wir laufen und schauen und haben 
Freude und doch auch DIESEN STETEN 
EMPFANG für Klärung und Aufklärung! 
So waren wir auch wieder bei der Platane 
und erlebten eine Überraschung: Jemand 
hatte dort ZWEI BRAUNE 
HOLZSTÜHLE hingestellt. DAS IST 
ETWAS SCHÖNES und wir haben diese 
auch gern genutzt! Mögen NUR GUTE 
und ACHTSAME MENSCHEN diese 
nutzen… denn an die Platane oder auf 
die dortigen Steine setzt man sich eher 
nicht so gern… ES GEHT UM EINEN 
BRUDER BAUM, den man auch Freunde 
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nennen kann und LIEBE, die uns 
verbindet! 
 
Bei der Konditorei Zieger haben wir uns 
etwas FEINES mitgenommen – etwas, 
was neu war für uns. Sie hat auch die 
Maske unten gelassen – also ein 
ANGENEHMES Miteinander! Doch der 
NÄCHSTE mit zwei Hunden war NICHT 
NETT! Dieser hatte eine MASKE und 
Frau Zieger tat es ihm gleich! Und als wir 
gingen sagte DIESER HERR: Manche 
können nicht lesen! UND WAS 
ERLAUBT SICH DIESER, uns 
nachzusagen? Wir können SEHR WOHL 
LESEN und handeln dennoch 
IMEINVERNEHMEN MIT EINER DER 
GESUNDHEIT dienlichen und dem 
LEBEN IN LIEBE förderlichen und 
VORBILDhaften Weise! Doch wer folgt 
wem und weshalb möchten die meisten 
LIEBER GÄNGSTER SEIN? Und wollen 
sie es wirklich oder wer und was leitet 
LEUTE und eben MENSCHEN?  
Wir erlösen Menschen und müssen 
UNGUTE dort belassen, wo diese wählen 
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zu sein oder eben dort, wo andere für 
andere wählen… und das KANN NIE 
GUT SEIN! Denn Menschen LEBEN IN 
LIEBE und WISSEN, weil sie fühlen, was 
zum WOHLERGEHEN beiträgt und was 
dieses schädigt UND ZWAR ABSOLUT 
und so eben auch DAS VERTRAUEN! 
 
So liefen wir weiter in Richtung St. Afra 
Kirche und wollten schon dahin schauen. 
Doch UNSERE GROSSE MAMA stoppte 
unsere Schritte: KLEE… und es war so 
viel, dass wir die Tupperdose, in der 
vorher Obst drin war (klein geschnippelt 
von daheim) dafür nutzten! Mutter Erde 
führt uns in IHRE, also die 
Glückskindzauberwelt UND NIEMAND 
kann es planen oder vorhersehen! Und 
das ist die Welt ALLER KINDER, die zur 
Erde und zur Liebe gehören! Und wenn 
man SO VERBUNDEN IST, wünscht man 
ein SOLCHES ERLEBEN einem Jeden!!! 
 
EIN GLÜCKSKLEEkärtchen haben wir an 
ein Auto gesteckt. Jeder kann GLÜCK 
gebrauchen und was wir spüren ist: 
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NICHTS GESCHIEHT ohne Grund! Und 
wir wissen nie, weshalb wir geben oder 
wovor ein Mensch oder mehrere 
geschützt werden! Und das ist stets 
wichtig zu wissen: NUR LIEBE SCHÜTZT 
und FÜHRT MENSCHEN!!! 
 
Ein Gartennachbar erzählte einmal, dass 
andere zu ihm kamen und ENZIAN 
bestaunten in dessen Garten. Man sagte 
ihm, er solle keinen Kunstdünger 
verwenden. Doch er tat es doch, um zu 
schauen, ob das stimmt! IST MAN MIT 
DER ERDE VERBUNDEN, tut man 
soetwas nicht! Man setzt nicht LEBEN 
AUF`s SPIEL! Und die Antwort der 
Natur war dementsprechend: ALLE 
EINGEGANGEN! Und solcherlei 
Experimente MACHT MAN AUF DER 
ERDE – schlimmer als jeder Krieg? NEIN 
GENAUSO SCHLIMM, weil es hört nicht 
auf! Man hat es nicht mehr unter 
Kontrolle – ZU VIEL GESPIELT MIT 
BAKTERIEN UND VIREN… zu viel 
wissenschaftliche Studien und 
Experimente und COMPUTERZEIT! 
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Wenn keiner mehr weiss, was der andere 
tut, wird es Nacht? NEIN, nicht 
zwingend! 
 
IM GARTEN EDEN waren alle MIT DER 
SEELE DER ERDE verbunden und da gab 
es NUR LIEBE! Da brauchte man nicht 
beobachten oder wissen oder reden über 
andere! Da waren alle glücklch mit dem 
Land, welches man bewohnte – in 
KLEINEM, EINFACHEN MASSE! – und 
es gab nichts, was andere hätten besser 
oder schöner haben können, denn man 
kannte nichts anderes. ES IST ENORM 
WICHTIG, sich mit solcherlei Themen 
freien Willens zu beschäftigen. SICH 
BESCHÄFTIGEN ZU LASSEN, ist 
gefährlich und führt zu lauter 
EXTREMEN!  
 
BEI DEN LIEBENDEN rings um den 
Erdball ist es anders! DIESE SIND WIE 
DAS PENDEL EINER STANDUHR! Sie 
sind alle zusammen eine… es ist GUT 
solche Bilder zu haben! Man ist das 
Pendel, welches die EXTREME verlassen 
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hat und zur Ruhe kommt! Da gibt’s 
KEINE ANTREIBENDE KRAFT MEHR, 
die zerstören kann! Man ist der Kasten 
der Uhr nie, sondern man öffnet die Tür 
und geht gemeinsam hinaus! Wir waren 
DIE BEIDEN ZEIGER, die auf 11 gestellt 
waren und blieben FÜR UNS UND ALLE 
ANDEREN! Doch diese Zeiger SEHEN 
NUR DIE LIEBENDEN, für alle anderen 
sind es sich immer schneller drehende 
Zeiger – wie bei einer StoppUHR! Sie 
rennen und fahren und wissen nicht 
wohin und wozu! Zu jeder vollen Stunde 
gibt es einen dumpfen Gong und die 
nachhallenden zum Zählen, wie spät es 
ist! DIE LIEBENDEN HÖREN ES NICHT, 
da diese eingestellt werden für die 
NATURKONZERTE DER ZUKUNFT 
und die FÜHLBARE VERBUNDENHEIT 
in der wir spüren, was fehlt und was wir 
geben können und wie es dem anderen 
geht – auch ohne sich sehen zu können! 
SENDER UND EMPFÄNGER auf 
Seelenebene entstehen! SO bereinigt 
Mutter Erde mit uns gemeinsam ALL 
DAS LEID, welches unsere Kinderseele 
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belastete – all das, was wir gar nicht 
wussten! Und so empfangen wir Tränen 
der BERÜHRUNG… spüren: WIR 
LEBEN! 
Es sind wieder natürliche Wolkengebilde 
am Himmel und wir freuen uns schon 
auf den zweiten Spaziergang. WIR SIND 
WIEDER IN UNSERER WELT, wo die 
Seele sich auskennt UND NICHTS 
WISSEN MUSS! Da gibt es keine offenen 
Schranktüren oder sonstiges Mobilar wo 
man uns WUNDEN ZUFÜGEN KANN 
(Programm der „Alten“ und 
Pflegeheime!!!) – wir schreiben das, weil 
es wichtig FÜR DIE WELTWEITE HILFE 
WAR UND IST, denn niemand oder nur 
wenige wissen, was AUF STAATSebene 
alles erdacht umd abgesegnet worden 
war – ohne Details zu kennen oder 
wissen zu wollen und somit auch OHNE 
DIE MÖGLICHKEITEN, Ressonanzen 
oder Wirkungen zu erkennen oder zu 
erspüren und was für KONSEQUENZEN 
DAS HABEN WÜRDE… WÜRDEVOLL 
geht das Leben in Liebe für Menschen 
weiter. Was mit LEUTEN und 
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PERSONAL wird, können MENSCHEN 
nicht beantworten, denn diese haben 
sich NIE AM VÖLKERMORD beteiligt 
oder etwas BÖSES im Schilde geführt!  
 
ORIENTIERE DICH NICHT AN 
ANDEREN! Das kam heute als 
Informationen zusammen mit einem 
Kompass, den man uns gab. Da kam 
doch prompt ein Kind und schaut uns 
erst an UND WIR LÄCHELN und das 
KIND lächelt zurück. Und wir lächeln 
etwas mehr, denn DAS KIND hat sich 
nun doch orientiert und orientieren 
lassen  Doch DAS ORIENTIEREN, was 
hier gemeint ist, betrifft 
ORTSbestimmungen und 
KOORDINATEN, die DAS LEBEN 
unmöglich machten! DENN 
EINGENORDET zum Nordpol wird man 
ebenso orientierungs- und führungslos, 
wie wenn man DEM NAVI folgt oder 
Stadtplänen oder Wanderführern oder 
Reisegruppen! Dann sieht man NICHTS 
und spürt KEINEN 
GLÜCKSKINDZAUBER! 
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Menschen MÜSSEN frei leben! Nur so 
hat man ausgezeichnete 
GEHIRNleistungen und KÖRPER die FIT 
sind und FREUDE in unermesslicher 
Weise!  
 
Wir waren in Kroatien in dem Ort, wo es 
die MEERESorgel gibt – schaurige 
Klänge! Dort hielt der Bus und es zog 
eine GEWITTERFRONT AUF – 
pechschwarz! Doch Busfahrer und 
Reiseleiter sagten: DER PLAN MUSS 
eingehalten werden und DIE 
ANWEISUNG befolgt – NIEMAND darf 
im Bus bleiben! Nun ist das GENAU SO 
EIN PHÄNOMEN wie Corona! WER 
ÜBERNIMMT Verantwortung für 
SOLCHES RISIKO???!!!  
Für uns hat es Mutter Erde getan, denn 
es kam die Sonne heraus und wir hatten 
dann – weil wir nicht mit der Gruppe 
gingen – eine schöne Aufenthaltszeit 
dort! DOCH WER HAT SCHON 
SOLCHE EIGENerfahrungen und ist stets 
zufrieden und angenehm überrascht und 
froh? ES IST WICHTIG, stets und ständig 
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derzeit ERINNERUNGEN passieren zu 
lassen! WER war mit mir, WER HAT 
MICH BEEINFLUSST, wer beschenkt?! 
WAS HAT GEHOLFEN und ab wann 
geschah das BESSERE?!  
 
DIE WILDgänse fliegen nicht mehr weg, 
um dem Winter zu entfliehen! EINE 
ANTWORT DER NATUR, dass es besser 
wird! Doch wer schaut auf derlei? Doch es 
ist unangenehm, dass diese ihren Darm 
überall entleeren! Und so kommen wir 
wieder auf Regionen, die NUR FÜR 
TIERE gebraucht werden! So sind es 
AUCH DERZEIT SCHLÖSSER und deren 
Parks, wo man das vorfindet! Die Natur 
warnt und sagt: NICHT DIE HÄUSER 
SIND WICHTIG, sondern das Ansehen 
der Schäden, die DAS 
FALSCHVERHALTEN und die 
Fehlsichtigkeit bezüglich der 
BEDEUTUNG von LEBENSZEIT! So sind 
also wieder UNSERE KÖRPER 
WICHTIG: Diese sind die Häuser unserer 
Seele und brauchen ACHTSAME 
ANSICHT UND BERÜHRUNG und 
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diesen EINEN MENSCHEN, der absolut 
zu uns nur passt! Doch wenn man sich 
ablenken lässt, nur um nicht allein zu 
sein, bemerkt man nicht, wie man tiefer 
und tiefer im MORAST versinkt… man 
läuft scheinbar beim König im GUTEN 
LEBEN und bemerkt nicht, dass AUCH 
VON DORT HER all der Mist und Dreck 
einst kam! Es istgut, ein wenig in allen 
Themen bewandert zu sein! Dann steigt 
man auch nicht mehr in Kutschen ein, 
weil man spürt, dass DIE PFERDE auch 
Gefühle und DAS RECHT AUF 
FREIHEIT HABEN und dass es NICHT 
GUT IST, EISEN im Mund zu haben, was 
auch wieder AUSWIRKUNG AUF 
MENSCHEN HAT – so auch das 
GEWICHT, dass diese ziehen müssen und 
das GEKLAPPER DER HUFE auf den 
Strassen… Und so ist es auch DIE 
HOFPARADE hoch zu Ross und das 
KARUSSELL in dem man diese FEINEN 
GESCHÖPFE im Kreis laufen lässt und 
POLIZEI AUF DEM EDLEN TIER in 
neuer Manier. 
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EINE VON LIEBE ERFÜLLTE 
MENSCHENSEELE ist nie wegen 
NICHTS UNTERWEGS… MAN WEISS, 
um die Vielzahl an Vergehen, die 
verändet werden MÜSSEN! 
 
Menschen, die IN DER NATUR wieder 
DIESE EINE GEMEINSAME HEIMAT 
spüren, haben keine Langeweile! Sie 
möchten TUN und wissen doch noch 
nicht, wie oft DAS FALSCHE getan wird, 
weil man es so angelernt bekam! 
VERBUNDENHEIT IM SEELENLEBEN 
ist anders als EIN WELTVERBUND! Es 
gibt nur EINEN GESAMTgarten und 
alles wirkt sich aufeinander aus… und 
DAS braucht absolute 
Aufmerksamkeit!!! 
 
EIN ZOO erinnerte sich mit all den 
verschiedenen Arten von verschiedenen 
Orten der Erde – EINGESPERRT ZUR 
ANSICHT HINTER GITTERN UND 
SCHEIBEN! Egal? Nein, ganz und gar 
nicht! Und es ist auch nicht egal, dass 
man von überall von der Erde 
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PFLANZEN und BÄUME und BLUMEN 
überall hin verschifft und mitnimmt und 
dahin pflanzt, wo man denkt oder wohin 
andere denken! ALLES HAT 
AUSWIRKUNGEN! Und abgeschnittene 
oder abgesägte oder vetrocknete LEBEN 
sind immer mehr SCHMERZHAFT – vor 
allem dann, wenn man es mitverursacht 
hat: VOR ALLEM DURCH BERUFE, 
Schulen, Studien, Experimente, 
Statistiken und so weiter! 
NATIONALPARKS – für die meisten 
LEUTE ohne Gespür etwas GROSSES FÜR 
DEN NATURSCHUTZ! Doch noch 
einmal: DER MENSCH KANN NICHT 
DIE NATUR SCHÜTZEN… man 
bewilligt damit die ABSOLUTE 
ZERSTÖRUNG! Der Mensch ist durch 
und in der Natur geschützt, wenn man 
sich endlich zurückzieht aus diesem 
GRÖSSENWAHN WISSEN und 
TECHNIK!  
 
So ist das WESNTLICHE, was erinnert 
wurde, was WICHTIG IST IM JETZT, 
aufgeschrieben und nur DIE ERDE weiss, 
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wofür und für wen DAS GERADE SINN 
ERGIBT und woes gebraucht wird! 
 
Und so gehen wir wieder hinaus an die 
Luft. Der Körper regeneriert sich nicht 
durch ANORDNUNGEN oder 
ANWEISUNGEN, sondern stets und 
ständig, wenn man NATÜRLICH LEBT! 
So ist es SCHÄDLICH, Muskeln 
anzuspannen oder 
MUSKELaufbautrining zu machen – in 
jeder Weise oder eben etwas, wobei man 
AUSSER PUSTE gerät und in die 
MUNDATMUNG kommt! SEID KEINE 
VERSUCHSTIERE oder Marionetten 
derer, die KRIEG UND FRIEDEN als 
EINS ansehen und GELD VERDIENEN 
durch EUCH und EURE 
UNVERHALTEN! 
 
Es reicht, wieder DAS GESPÜR für das 
WUNDERWERK MENSCH zu erhalten, 
welches NUR DURCH LIEBE wieder so 
„funktioniert“, dass es FREUDE MACHT, 
Mensch zu werden und sich auf DIESEN 
EINEN BESONDEREN MENSCHEN 



 
242 

vorzubereiten, was meistenteils DIE 
ARBEIT der Mutter Erde bleibt! 
 
Wir haben gerade achtsam die ca. 99 
Glücksklee einsortiert in das Buch 
„Schicksal, Schuld und Chance“ – ein 
spirituelles Buch über die PSYCHE und 
Psychoanalyse… ALLES HUMBUG und 
EINE DER GRÖSSTEN SCHULD, die man 
am UNTERGANG DES MENSCHSEINS 
hat! Doch wir nutzten die Chance, die 99 
bunten Luftballons als absolut schädlich 
anzusehen – nicht nur als 
GRENZüberflieger, sondern generell für 
die Natur… auch weil es wieder an 
GUMMI und PLASTIK und GESTANK 
und GESANG und LAUTE MUSIK und 
Fansund GEFOLGschaft erinnert! Wir 
erlösen UNS und andere, die auch RUHE 
und SITTSAMKEIT mehr zu achten 
beginnen! 
 
WIR GINGEN AUS DER NACHT 
HERAUS, denn dort sind die 
MONDkinder! Die bleiben gefangen, 
denn es ist IN SOLCHEN GEFILDEN wie 
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mit DEM muskelKATER und derm 
KATERfrühstück… entweder man lernt 
daraus – also aus vergangenen Fehlern 
und erkennt die KRATZENDEN 
KATZEN mit einem Blick oder es sind 
eben HOPFEN und MALZ und CHEMIE 
und WEINTROPFEN und 
SPORTIVitäten die wichtiger scheinen 
zusammen mit Grillfeten und sonstig 
SCHÄDIGENDEM! 
  
WIR SIND SONNENKINDER auf dem 
herrlichen Erdenrund! Und wie lange es 
auch dauern mag, dass alles wieder 
VOLLKOMMEN und PERFEKT für den 
TRÄUMER und SEINE FAMILIE ist… 
WICHTIG IST, dass Frieden wird und 
UNSERE SEELE WIEDER HEIMAT 
FÜHLEN und SICHERHEIT!  
 
Hinaus, hinaus in Achtsamkeit und 
Freude nun zum zweiten Gang zur 
Mutter. Es ist gleich 5 und so noch 
genügend Zeit bis zum Dunkel werden 
für WIND IM HAAR und Sonne im 
Gesicht! 
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Der zweite Spaziergang ist vorbei. Es ist 
schön, dass das Licht länger da ist  und 
man länger draußen sein kann! Wir 
waren kurz erinnert an die beiden Stühle 
bei der Platane – ein nettes Geschenk, 
meint man. Doch in gewisser Weise 
bringen sie uns DIE BEQUEMLICHKEIT 
und doch auch UNBEQUEMLICHKEIT 
ins Gedächtnis. Also all das, was uns DAS 
NATÜRLICH FREIE und unserem 
KÖRPER und unserer GESUNDHEIT 
dienliche vergessen liess. So bildete sich 
vieles zurück oder nicht mehr aus und 
wir trauten uns nicht aus dem Haus oder 
konnten uns kaum mehr bewegen, weil 
wir DAS KÖRPERGEFÜHL verloren 
hatten und so eben DEN 
GESAMTKONTAKT ZUM LEBEN! 
 
Wir waren durch IVICA`s Bücher mit 
ALLEM SCHLECHTEN DER 
GENERATIONEN in Konfrontation 
gekommen und somit damit, WAS WIR 
VERÄNDERN MUSSTEN! So war das 
auch VIEL (vielleicht zu viel für die 
KINDERSEELE) an Traditionen und 
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Verboten. Wir liefen heute einen Weg, 
an dem ein Friedhof ist und er schrieb, 
man solle nicht dahin und nichts 
mitnehmen und derlei. Und DAS HATTE 
EINE ERSCHRECKENDE 
AUSWIRKUNG, die mit bösen Geistern 
und dergleichen zu tun hatte und doch 
auch JESUS und dem Sterben – also DIE 
GEBUNDENHEIT DER MENSCHEN AN 
DEN TOD und die Sünde, die zum 
Sterben all des Guten führt und die 
TRAURIGKEIT und TRAUER und DEN 
SCHMERZ! Und wie und warum all das 
so war, ist gar nicht mehr wichtig, denn 
MUTTER ERDE ENTLEDIGT SICH ALL 
DES FALSCHEN!!! So war es heute leicht 
und gut, dort hinein zu gehen und 
langsam an den Gäbern entlang zu 
laufen: Immer mit der Offenheit FÜR 
DAS EWIGE LEBEN und ob wirklich alle 
die, die dort GRABsteine erhielten, 
DORT LIEGEN oder deren Asche! So war 
an einer Stelle wieder das Phänomen: 
Glücksklee! Und wir haben diesen 
gepflückt! Es ergäbe keinen Sinn, zu 
sagen, dass daran nun etwas UNGUTES 
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HAFTEN würde! DAS LEBEN erlöst uns 
gerade von all den FINSTEREN 
KULTstätten, woran auch PROGRAMME 
gebunden waren und all das BÖSE der 
vergangenen Zeiten! So haben wir vorhin 
auch die geschenkte Orchidee 
angesehen, die IN WASSER in einem 
großen Topf ist. Man sagt, Orchideen 
mögen DAS NICHT! Doch unsere mag 
GERADE DAS! Schaut man die Blüten an 
– jeweils 4 große (wie zwei PEFEKTE 
FAMILIEN) – so ist das 
VOLLKOMMENHEIT … Harmonie, die 
sichtbar ist! Und das ist natürliches 
Erscheinen von Spiegeln, weil diese NUR 
MIT UNS ZU TUN HABEN – unserem 
achtsamen und bewussten Handeln FÜR 
UNS UND UNSERE ENTWICKLUNG 
und doch auch FÜR DAS 
WUNDERLAND ERDE. In dieser Weise 
kann die Natur ALLE BESCHENKEN 
SCHON JETZT und die Seele SPÜRT 
DANKBARKEIT und Ruhe und den 
FORTSCHRITT. Das ist das 
vorwärtskommen in einer nie 
dagewesenen Weise!  
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Es ist, als ob sich bei jedem Schritt, den 
wir FÜR DIE ERDE ALS UNSERE 
GROSSE MUTTER GEHEN, ganz viel 
erlöst… FÜR UNS und so auch andere! 
Wir sind gesund dadurch, dass wir 
REALISIEREN, agieren und erkennen, 
was sich IN UNS UND UM UNS TUT! 
Und es ist auch immer wieder klar, dass 
im Grund JEDER stören würde bei dieser 
HEILIGEN ARBEIT, die niemand sonst 
tun kann! Denn wenn man nicht weiss, 
was zu tun ist, weil man nicht weiss, was 
woanders wieder geplant oder getan 
wird, DAMIT KEINE ERLÖSUNG ODER 
GESUNDUNG ODER HILFE ENTSTEHT, 
bringt nur diese ACHTSAMKEIT und 
dieser intuitive Weg im Alleinsein etwas! 
Und doch ist da IMMER AUCH das 
GESPÜR für dieses GANZ GROSSE: Was 
könnten wir tun gemeinsam – WIR, die 
wir in dieser GROSSEN LIEBE zusammen 
gehören?! MEHR!  
 
Sich an Jesus zu erinnern und zu binden, 
IST EIN GEFÄHRLICHES 
UNTERFANGEN, von dem WIR UND 
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ERLÖSEN! Gerade durch den Gang auf 
den Friedhof wurde dies klar und wahr! 
DENN: Dort stand gleich zu Beginn ein 
GROSSES STEINKREUZ mit einer 
Inschrift, die zeigt, dass LEBEN und TOD 
zu ein und demselben wurde! Und da 
machen wir nicht mehr mit!  
 
Jesus scheint NUR ein Name! Doch es ist 
eben genau das: Wir wissen nicht, WIE 
HINTERLISTIG DAS BÖSE WAR und 
auch nicht, WIE HERSCHSÜCHTIG und 
kalt und rachsüchtig all die, die nicht 
bekommen, was sie wollen oder was 
versprochen wurde oder angeblich 
zugestanden wäre… und all das NUR 
AUS ÜBERLIEFERUNGEN und 
Erzählungen und Schriftlich 
Festgehaltenes und und und! DAS 
KREUZ DER MENSCHHEIT ist DER 
MENSCH IN FALSCHER SICHT! Und da 
das so ist, kann und muss sich JEDER 
SELBST AUS ALLEM BEFREIEN UND 
ERLÖSEN! Je mehr Unterstützung die 
LEUTE erhalten, umso mehr gewöhnen 
sich diese wieder und suhlen sich in 
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Arroganz oder aber auch 
SELBSTMITLEID über vergangene 
Schmach und Verletzungen – ohne JE 
GEFÜHLT ZU HABEN, was Schmerz und 
Freude DES LEBENS DER MENSCHEN je 
waren! 
 
MENSCHEN verhalten sich stets anders! 
Und man könnte HUNDERTE Bücher 
über ERLEBTES schreiben, auf dass es 
stets ankommt, um sich SELBST zu 
überzeugen und zu spüren, WAS 
BALANCE IST und was das 
„ABGESCHALTET SEIN“. 
 
MUTTER ERDE kann nicht heilen und 
erblühen UNTER GLÜHBIRNEN… diese 
braucht SONNE, WIND und 
FEUCHTIGKEIT! Und so ist das auch für 
den Menschen! Dennoch wachsen auf 
des Menschen Körper keine Pflanzen – 
Parasiten jedoch können im und am 
Körper des Menschen sein (EIN WIRT 
WÄRE GEBOREN!). Die Erde ist nur 
ähnlich dem Menschen und DIESE HAT 
ALLE KRAFT UND ALLE WEISHEIT und 
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der Mensch ERHEBT SICH NICHT 
DARÜBER und erhält NUR DADURCH 
alles das, was uns alle rettet! 
 
WIR WOLLEN nicht in Anordnung von 
Schweigeminuten leben ODER KRÄNZE 
niederlegen an Stätten, wo etwas 
geschah, was NICHT HÄTTE 
GESCHEHEN DÜRFEN! Alles, wo es 
AUCH NUR EINMAL EINEN TOT 
gegeben hat, muss Menschen in der 
Weise wachrütteln, DASS DAS NIE 
WIEDER GEMACHT WERDEN DARF! 
Und immer wieder führt uns das zur 
LIEBLICHKEIT EINES GARTEN EDENS, 
wo nichts Gefährliches, sonden nur 
Weiches und Sanftes sich befindet! Und 
das ist das, WAS IN UNS ERWACHT! Da 
ist ein Kind in einer Wiege oder einer 
Schale oder auf einer Decke – und wir 
haben HEUTE PLÖTZLICH DAS 
GEFÜHL: Das ist es! All das, was wir 
zwischen uns und MUTTER ERDE 
BRACHTEN, ist zu viel! Wir brauchen 
DIESEN DIREKTKONTAKT auch für uns 
IN UNSERER ZUKUNFT und das ohne 
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Beobachtung und das Zuschauen 
anderer! So braucht UNSER KIND kein 
Bitten oder Beten, sondern nur SEINEN 
GEFÄHRTEN und diesen unendlichen 
Raum LEBEN… und dieses Kind SIND 
WIR MENSCHEN ALLE! Wir brauchen 
VERTRAUEN, uns dieser GROSSEN 
WAHRHEIT anzuvertrauen!!! 
 
WENN man etwas SELSBT NIE 
ERHIELT, kann man sich per Gedächtnis 
nicht erinnern UND SCHON GAR 
NICHT FÜHLEN! Es ist DIE 
MUTTERSEELE DER ERDE, die ja von 
Beginn an ALLES WEISS und FÜHLT! 
Und diese kann man nicht anzapfen oder 
manipulieren UND DAS RATEN WIR 
AUCH NIEMANDEM, dem DAS LEBEN 
lieb ist! EHRE DAS LEBEN und die 
Natur! 
 
So begeben wir uns langsam zur Ruhe 
und vertrauen, dass SARS UND 
CORONA zu einem nie mehr 
auftretenden VIRUSSTAMM werden; 
ZUSAMMEN GELÖSCHT und 
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unschädlich! IMMUNITÄT auf der 
ganzen Erde UM ZU HELFEN, dass es 
nie mehr ein Wort zum Thema 
KRANKHEIT und keinerlei Daten 
diesbezüglich mehr gibt! 
 
ANATOMIE ist FALSCH! Zähne sind 
mit Buchstaben und Zahlen kombiniert 
und LAUTER BÖSEM UND 
ZERSTÖRERISCHEM behaftet. DER 
KÖRPER ISTZUM ERSATZTEILLAGER 
geworden, aus dem 
HERAUSGENOMMEN und in den 
HINEINGETRIEBEN wird – RISIKO 
ALTER oder Freiheit für EWIGE 
JUGENDLICHKEIT!  
 
ALLE SIEBEN JAHRE verändert sich der 
Körper IST WIEDER SO EINE BÖSE 
LÜGE DERER, die sich DAS LEBEN VON 
MENSCHEN STAHLEN und die 
Schicksale vertauschten und MEHR ALS 
10 Prozent oder DIE HÄLFTE STAHLEN 
oder sogar alles – bis zum 
GESAMTLEBEN HIN…! Halb Mensch 
und halb STATUE oder HALB MENSCH 
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UND HALB TIER oder MENSCH MIT 
TIERKOPF – was gabs noch alles, UM 
VON DIESEM STRAHLENDEN, 
feinsinnien und feingliedrigen 
MENSCHENWESEN abzulenken? 
 
AFFEN SIND INTELLIGENTER und 
FAMILIENVERBUNDENER als die, die 
sich selbst auf eine STUFE BRACHTE, die 
ihnen nicht einmal mehr ermöglich, zu 
erkennen, in welch finsterer Nacht man 
sich unterhält, Anweisungen diskutiert, 
über etwas hinwegsieht oder lieber doch 
nicht…! MIT STOLZ geschwellter Brust 
ist besser GAR NIEMAND 
UNTERWEGS! Es ist besser einmal 
SELBST EINEN LATZ UMZUBINDEN 
und sich füttern zu lassen oder mal eine 
Windel ummachen, um 
VORZUFÜHLEN, wie das so wäre, wenn 
man ABGELIEFERT WÜRDE oder 
abgeschossen oder ABGESCHRIEBEN…! 
Es ist nicht SO EINFACH damit 
umzugehen, dass man NUN SCHON 
DIE MENSCHEN (ob gesund oder nicht) 
als ABFALLPRODUKT einordnet und nie 
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danach schaut, was es sonst noch für 
Möglichkeiten der Abhilfe oder 
SELBSTKONTROLLE GÄBE! Ein wenig 
zu wissen KANN GANZ GEFÄHRLICH 
SEIN, weil man nie weiss, WER GANZ 
OBEN und wer ganz unten ist! 
OBERWASSER kann von der Sonne 
erhitzt und doch auch GANZ KALT 
SEIN – je nachdem welche Strömung 
gerade herrscht! DIE SEELE IST MEHR 
ALS EIN DENKENDER oder am 
Stammtisch schwafelnder oder IN 
STUDIENKREISEN groß Gewordener! 
 
GUTES RUHEN und Offenheit für 
WAHRHAFTIGE und GUTE ZEITEN auf 
der Erde!  
 
Montag, 4. Mai 2020 
 
Die Erde hat letzte Nacht nicht vibriert. 
Doch Datenströme kommen und gehen, 
bereinigen sich durch MEIN GEHIRN für 
mich und andere! Schlimme 
Informationen kommen – diesmal war 
es Japan als 
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MENSCHENLEBENvernichter. WAS 
STIMMT? Es ist die Flagge – ein 
Blustropfen auf EISIG weißem GRUND – 
der Weg DER TECHNIK und 
HIROSHIMA und was dadurch und 
danach geschah… ES MUSSTE NICHT 
GESCHEHEN, doch seit Geld und Macht 
mehr wert war als EIN LEBEN IN LIEBE 
UND GLÜCK, gab es kein Entrinnen! 
 
DOCH NUN IST DIE LIEBE WIEDER DA 
und Menschen, die diese empfangen und 
die NATUR als das erkennen, was ALLES 
GIBT, was stets hilfreich ist! BLEIBEN 
KANN AUF EWIG AUCH HILFE 
NICHT GLEICH, denn das Leben 
verändert sich gemäss dem, WIE WIR 
LEBEN! 
 
KEIN EHRENAMT ist hilfreich, denn es 
unterstützt die Idee, das Menschen 
hilfebdürftig sind! WIRD DER MENSCH 
FREI, möchte er sich selbst versorgen 
und auch das besorgen und tun, was sich 
GUT ANFÜHLT! Das Erwachen kann 
dauern und braucht stets das: RUHE und 
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die FRISCHLUFT VON DRAUSSEN und 
sodann Spaziergänge ALLEIN, um sich 
der Lage bewusstzuwerden DURCH 
EIGENE ÜBERZEUGUNG, was jedoch 
keiner Arbeit dienen soll!  
 
Ines EVALONJA hat keine Arbeit, sie 
lebt, wie jeder Mensch leben muss, umm 
hilfreich in richtiger Weise zu sein: 
VOLLKOMMEN FREI und 
UNGEBUNDEN, damit Mutter Erde es 
ist, die alles geben kann, WAS IHR 
ZEIGT, dass die VERBUNDENHEIT mit 
der Seele besteht und die Gaben stets 
FÜR DAS JETZT NUR WICHTIG SIND! 
Ist es Pflicht zu helfen? JA und NEIN! 
Wenn es DER LIEBE DIENT und der 
natürlichen Ordnung und so auch dem 
Menschen oder der Erde – JA! Doch 
wenn es DEN BETRÜGEREIEN von Staat 
und Kirche dient UND SO DEM 
KÖRPER ENERGIE RAUBT oder uns 
wieder mit DER NATUR FERNEN 
Glaubensmustern oder Lehren befüllt 
oder Anordnungen, die UNS UND 
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ANDEREN SCHADEN, stets NUR 
NEIN!  
 
Schauen WIR kurz in den Weg UNSERES 
BRUNO GRÖNINGS! Wir schreiben 
UNSER, weil dieser die EHRE UND 
WERTSCHÄTZUNG VERDIENT, dass 
man ihn als den respektiert, der er war: 
EIN LEBENDER MENSCH, der eine Gabe 
erhielt, um in richtiger Weise 
WAHRHEIT zu bringen – dies ist in 
seinem RHETORISCHEN GESCHICK zu 
erkennen, Worte zu verwenden, die man 
VIELFACH verwenden und spüren kann! 
DENN DARUM GING ES AUCH: Das 
Wort muss lebendig bleiben UND ALLE 
MÜSSEN DIESEN WEG DES DUALEN 
begreifen. Die einen werden gerettet, 
durch die, DIE ES IHM GLEICH TUN 
Falsches erkennen und in etwas GUTES 
VEREDELN… Unser Edles bezieht sich 
stets auf die ERLÖSUNG DER SEELE 
VON ALLEM FALSCHEM – auch 
Betrachtungen und Interpreattionen 
oder Verheimlichungen oder 
Weglassungen, Verdrehungen und 
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Vertauschungen! SPRACHE kann zu 
etwas GANZ ÜBLEM WERDEN, vor 
allem wenn diese in so übler Weise 
verwendet wird, dass damit sogar 
WÄNDE UND TISCHE BESCHMIERT 
WERDEN und man das wieder und 
wieder lesen muss, weil man den Blick 
nicht abwenden darf oder soll! 
Und uns wird nun immer bewusster, 
WIE ALL DAS ZUSTANDE KAM, dass 
das gewollt oder bewilligt worden war! 
WIE KOMMEN WORTE IN UNSEREN 
MUND oder etwas in unseren Blick? Das 
ist GANZ UNTERSCHIEDLICH und nun 
ein Weg der EIGENerfahrung, um sich 
anders und damit nur noch richtig zu 
entscheiden! 
 
WIR LEBEN immer natürlicher! Und das 
bedeutet auch, dass sich unser Körper 
den BEDINGUNGEN angleicht! Das 
beduetet: HEIZUNG LASSEN WIR AUS, 
es sei denn, es ist tatsächlich ZU KALT. 
Es ist HILFREICH, die Hilfe der Mutter 
Natur zu verstehen und DAS 
EINGREIFEN DER IRDISCHEN 
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EBENSO! Hätte Mutti nicht zwei oder 
dreimal gesagt, es sei kalt und ob sie die 
HEIZUNG anmachen soll, wäre es uns 
gar nicht aufgefallen, dass wir besser 
geworden sind IM NATÜRLICHEN 
SINN! Denn wir sind kerngesund und die 
Sonne scheint – es wird also ohnehin 
wärmer. Ihr fielen auch die kleinen 
Löchlein auf in den Socken – dort wo 
der Zehennagel der großen Zehe (man 
sagt auch GROSSER ONKEL) den Schuh 
stets berührt. Doch NEIN, wir brauchen 
solche Aufmerksamkeit NICHT – NIE 
MEHR! Und dennoch wurde und wird es 
uns in den Weg gebracht! WIR SIND 
STETS UND STÄNDIG konfrontiert für 
ALLE MENSCHEN mit all dem, was das 
Leben SCHWER und UNSCHÖN werden 
liess! 
 
INES EVALONJAS HÄNDE schreiben all 
das auf, UM DIE 
PROGRAMMIERUNGEN sichtbar zu 
machen und für alle das LEBEN IN UND 
MIT DER NATUR als Lebensziel und 
Freude als Weg vorzubereiten! DENN 
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MENSCHEN brauchen keine 
Bevormundung und wollen sich nicht 
ständig rechtfertigen oder etwas sagen! 
UND DAHER IST DAS LEBEN ALLEIN 
HILFREICH oder sodann eben NUR 
NOCH MIT DEN MENSCHEN, die mit 
uns und unseren SELBEN 
LEBENSIDEALEN VERBUNDEN, ebenso 
leben WOLLEN UND MÜSSEN! Es gibt 
FÜR ALLE MENSCHEN nur noch diese 
eine Möglickeit vollends zu gesunden 
und dieses Leben auf Erden als 
GESCHENK anzusehen! Und dafür gibt 
es DIESE EINE NATÜRLICHE 
ORDNUNG, der sich immer wieder 
VERANTWORTLICHE entziehen… 
DOCH MUTTER ERDE ERKENNT 
EUCH und eure Tricks und Schliche und 
es ist BESSER TREU UND EHRLICH ZU 
WERDEN – dem Staat, der OHNE 
GRENZEN DIE NATUR NUR IST… 
ohen Mauern und Zäune!!! 
 
Wieso lässt man in Städten und 
Gemeinden UNSCHÖNE WORTE oder 
überhaupt Worte stehen (GESPRÜHT 
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ODER GEPINSELT?) Es ist NICHT egal! 
Und wer es getan hat, kann via 
ÜBERWACHUNG, die ja besteht, 
herausgefunden werden! Schon früher 
galt: NARRENHÄNDE beschmieren 
Tisch und Wände und diese wurden 
dahin zitiert und mussten es verändern – 
also wegwischen oder GUTMACHEN! 
Doch WER lässt die Hände mancher 
SOLCHERLEI TUN und was hat es mit 
uns allen gemacht? 
 
DAS, was DU SIEHST, BIST DU! 
DU SIEHST, was DU BIST! 
 
EINE Programmierung von vielen, die 
durch NLP und MLP und Esoterik und 
Spirituelle und Bücher und Filme und 
WEISS DER GEIER wodurch noch alles 
TIEFER UND TIEFER als Bandwurm in 
die Gehirne und Leiber gebracht 
geworden war! WIR ERKENNEN als 
MENSCHEN, was geschehen war und 
erlösen UNS UND UNSERE SEELE und 
damit auch unser Denken und 
Nachdenken von all dem 
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SCHÄDIGENDEN und so erlösen sich 
SCHICKSALSWEGE und diese 
„gereimten Wortkerationen!“ ebenso! 
Diese ließen sich über Vornamen und 
Nachnamen und Städte- und 
Gemeindebenennungen und so auch 
Länder- und Bergnamen und so auch 
ABKÜRZUNGEN und Werbeslogans 
verfolgen und doch auch 
GESPRÄCHSfetzen und und und! 
 
WAS MAN UNS ANGETAN, tue 
niemandem anderen an? Das passt schon. 
TUN WIR NIE… das geht auch nicht! 
Denn wie alle die finden, die über 
Generationen hinweg GENERATIONEN 
auf dem Gewissen haben? Doch jetzt 
geht es um die, DIE EINEN 
MENSCHENKÖRPER erhalten haben, 
um ALL DAS AUFZULÖSEN UND 
WIEDER IN EINEM GEORDNETEN von 
Liebe und Genügsamkeit und Freude 
ERFÜLLTEM LEBEN! Das bekommt man 
nun leider erst recht nicht mehr einfach 
so geschenkt! Immer nur deshalb, weil 
CORONA dazu dient, alles weiter und 
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weiter FALSCH ZU MACHEN und 
gerade erst recht HOMEoffices zu 
fördern und HANDYnutzung und 
INTERNETzugänge und FREIES 
DATENvolumen und NEUE 
PROGRAMME und weitere 
MASKENTRÄGER, die für DIE GUTEN 
PROGRAMME (also das Unschädlich 
machen von SCHÄDLICHEM) als 
TÄTER UND BANDITEN UND 
MÖRDER gelten! Es ist nicht unser 
Wollen oder Nichtwollen! ES IST DAS 
GEBAREN DER KIRCHEN UND 
STAATEN, die derlei zugelassen und 
gefördert haben! Wir TUN DAS, was 
WIR können via QUELLE und ohne 
Verzeichnisse oder Kataloge oder 
vorgefertigte FRAGE- und 
ANTWORTmöglichkeiten! Und so ist 
man stets in der Möglichkeit, zu 
erkennen, WO LEBEN IST IM 
NATÜRLICHEN SINN und wo Leben 
geschädigt und unterbunden wird…! 
 
ES ist nun 9:29 h Josip sagte, dass die 
Seele ihre eigene Mathematik hat! Stimt 
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das? Nun – DIE GESAMTSEELE 
beherrscht ALLES PERFEKT und dort, 
woman FÜR DIE LIEBE und damit DIE 
ERDE und somit wieder FÜR DIE 
EINSTIGE ORDNUNG DER KLEINEN, 
glücklichen Familien lebt und diese 
Heimat bewohnen, die stets DEN 
GARTEN IN SINN UND SEELE HÄLT 
lebt, wird immer einmal auch hierfür 
Anschauliches gezeigt – auch im Weg 
der Ines Evalonja-Bücher und Briefe an 
BRACO war das so! Dies geschieht nicht, 
um etwas zu beweisen oder besser zu 
sein, ES IST NUN EINMAL SO, DASS 
MAN BESSER SEIN MUSS, wenn es die 
WELTSITUATION erfordert und man 
begreifen MUSS, dass es Vermisste gab 
und gibt, die RETTUNG BRAUCHEN, 
weil die ERDE diese braucht, um LEBEN 
ZU RETTEN – auch das der Erde selbst!  
 
NOCHEINMAL: Nur die Erde gibt es! 
Diese kann man nicht kopieren oder 
reanimieren oder als Duplikat erschaffen! 
ALSO müssen MENSCHEN alles tun, 
dass die Erde NIE MEHR BEBT! So darf 
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sich nicht der Mensch ÜBER DAS 
NATÜRLICHE ERHEBEN, sondern sich 
erinnern lassen, dass es NUR DARAUF 
ANKAM ALL DIE VIELEN 
GENERATIONEN lang und man so 
ALLE KRIEGE und MACHTgelüste und 
GELDGIER aufgeben MUSS, damit alle 
Menschen und liebevollen Geschöpfe in 
Liebe AUFBLÜHEN und ERSTMALS 
WIEDER LEBEN in dieser Schönheit und 
Grösse!  
 
WORTE WECHSELN?  
GELDWECHSEL? 
 
Ist es DIE RUHE vor einem Sturm ODER 
DIE RUHE VOR DEM KONZERT IN 
DER NATUR, für das es keine 
Vorbereitung braucht und keine 
Werbung oder sonstige Unsinnigkeiten?! 
Es ist WICHTIG und HILFREICH, sich in 
dieser kindlichen Beachtung und 
Betrachtung einzufinden, um glücklicher 
zu werden und genügsam in ALLEM! 
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WER DIR SAGT: Gib alles auf, dann bist 
du ein guter Mensch! Gib alles in unsere 
Hände, so hilfst du DER 
ORGANISATION oder anderen 
Menschen! GIB DICH HIN und du wirst 
erlöst! Es ist besser das Grundstück 
aufzugeben und es einem guten Zweck 
zuzuführen! Weiß vielleicht oder doch 
nie, WOHIN SOLCHE WEGE FÜHREN 
(sollen)! 
 
WIR SIND FREI FÜR EUCH, damit alle 
frei werden können und es nie mehr 
HUNGER ODER DURST GIBT auf Erden! 
Doch beachtet EURE 
SPRACHPROGRAMME und was ihr uns 
damit immer wieder aufhalst! WIR 
HELFEN UNS und die Natur hilft UNS – 
all das auszuhalten und abzuhalten, WAS 
NOCH NIE MENSCHEN MÖGLICH 
WAR! Wir dürfen und können 
niemandem Schlechtes wünschen: So ist 
die Liebe nun mal! Da es diese 
SPRACHROBOTER gibt, ist es auch nicht 
uns möglich, alles ganz genau zu 
überlegen, was man sagt und ob man 
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etwas sagt! MÜSSEN MUSS MAN NIE, 
doch die, die scheinbar noch Macht 
haben, lassen das NICHT ZWINGEND 
gelten! Doch IM FRIEDEN und im von 
LIEBE ERFÜLLTEN LEBEN lässt man alle 
IN RUHE und man WEISS, was dem 
Körper und dem GESAMTWOHL 
wirklich gut tut – vor allem in 
ZUKUNFTSWEISENDER WEISE… wo es 
nur noch um SUABERKEIT UND 
ORDNUNG in der Natur und den 
Körpern der Menschen geht – NIE 
MEHR UM MATERIELLE HÄUSER und 
STRASSEN und PLÄTZE… Der Wind 
wird seine Arbeit tun, um dort in diesen 
von Menschen verlassenen 
„HOCHBURGEN DERKRIMINALITÄT“ 
nie mehr LEBEN ensteht!   
 
So gehen wir auch heute wieder in 
FRIEDEN hin in die Kleinstadt, um zu 
schauen, OB ES DEM WOHL DER 
MENSCHEN DIENLICHE NEUE 
ANWEISUNGEN GEGEBEN HAT und 
auch, um etwas für unser eigenes 
Wohlergehen und kaufen. Es könnte 
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auch EINFACHER UND BESSER GEHEN 
mit der LEBEN fördernden Versorgung. 
Doch dazu braucht es LIEBE und das 
Vermögen in FREUDE ZU TUN UND 
ZU LASSEN UND ZU GEBEN… so 
findet man LEBEN und wird erfüllt von 
diesem ETWAS, was nur die Mutter Erde 
zu geben hat! 
 
GROSSE VISIONEN braucht niemand 
mehr! Alles, was mit FINANZ- und 
VERSICHERUNGSmärkten und 
LOHNGESTÜTZTER ARBEIT zu tun hat, 
hat sich ENTBEHRLICH gemacht … 
endlich! Und so hat sich DIESER 
KREISLAUF DES SCHENKENS und SICH 
NEHMENS sichtbar TOTgelaufen! WER 
SEHEN WILL, der säe Liebe ins Leben 
anderer und so auch ins EIGENE 
ERLEBEN! Das Gegebene WORT IN 
LIEBE zeigt Wirkung dort, wo Freude 
und Glück für andere ebenso wichtig ist, 
wie das EIGENE ZWEIERLEBEN in 
grosser Liebe, die vorher nie möglich 
war! 
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Mutter Erdes Geschenke AN UNS sind 
mehr wert ALS ALLES!  
 
Wir sind es LEID zu reden! Wir 
verspürten Leid wegen all der 
Ungerechtigkeit, DIE TATSÄCHLICH 
VORHANDEN WAR UND IST! Doch es 
bleibt nicht so, weil nun HÄNDE AM 
WERK SIND und EIN 
SEELENVERBUND, denen MUTTER 
ERDE und deren richtige VERTEILUNG 
wichtiger geworden ist, als ALLES. Und 
das ist das LEBENSWERK DER LIEBE – 
wir sagten auch: DES TRÄUMERS 
LEBENSTRAUM! Und früher haben wir 
NICHTS SO SEHEN DÜRFEN, obwohl 
dies das natürlichste, einfachste und 
gerechteste Leben ist und immer schon 
war!  
 
WAS WAR IST NICHT MEHR 
WICHTIG? 
Oh doch! Das ist es gerade eben! Man 
drehte und wendete alles genau so, wie 
man es brauchte – liess jedoch STETS 
UND STÄNDIG DAS WOHLERGEHEN 
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DER ERDE AUSSER ACHT und diese 
zeigte immer deutlicher DIE 
WOHLBEKANNTEN 
WETTERerscheinungen und zerstörte 
immer mehr Gebirge und Landschaften 
(z.b. zum Wiederaufbau von einstmals 
zerstörerischen und kriegerischen 
Königshäusern – SANDSTEIN (die 
Frauenkirche in Dresden hat nicht nur 
viel zu viel Geld gekostet, sondern eben 
das, was nie wieder hergestellt werden 
kann: NATUR!!) Was nützten 
UMWELTSCHUTZprogramme? NICHTS! 
Immer wieder nur die scheinbare 
Beruhigung der Massen und 
BEFÜLLUNG DER MEDIEN MIT 
FALSCHEM und Ruhm und Ehre für 
noch Falschere – und während die 
Menschen abgelenkt wurden, wurde 
woanders schon wieder Natur zerstört 
für TOURISMUS und wieder Krieg und 
Verfolgung…! DOCH DAS HÖRT AUF 
und wie, das werden alle erleben…!!! 
 
Wir können immer nur das sehen, was 
rings um uns geschieht und manchmal, 
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wenn wir auf Reisen gingen. So können 
AUCH NUR WIR SELBST 
RÜCKWIRKEND SCHAUEN, worauf 
unsere Blicke durch andere gelenkt 
wurden oder woran wir hängen blieben 
und was das alles mit uns und unserem 
GLÜCKSERLEBEN gemacht hat! Es erlöst 
sich und verändert sich nur DURCH 
UNSERE ACHTSAME BEOBACHTUNG 
und so werden immer größere 
ZUSAMMENHÄNGE sichtbar, die für 
ALLE wichtig waren und bleiben!  
 
DIE TECHNOLOGIEN haben dennoch 
zur Auflösung und Erlösung von Mutter 
Erde und den Menschen nun auch 
Wichtigkeit bekommen. Wir wiesen 
bereits mehrfach auf Bruno Grönings 
Worte diesbezüglich hin! Nur richtig 
verstanden hätten diese werden müssen 
UND NICHT ÜBERSETZT oder 
interpretiert! Denn schaut man sich an, 
WER SOLCHERLEI ÜBERSETZUNGEN 
MACHTE, müsste doch VIELEN 
AUFGEFALLEN SEIN, dass WORTE DER 
LIEBE auch von LIEBE ERFÜLLTEN 
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KLUGEN MENSCHEN NUR übersetzt 
und in GUTEM ZUSAMMENHANG 
weitergegeben werden können! BRUNO 
taucht immer wieder auf, weil dieser eine 
WICHTIGE SÄULE in der Auflösung 
DER WELTGESCHICHTE IST, damit die 
ERDGESCHICHTE für uns Menschen 
wieder nur FREUDE UND LIEBE wird 
und die Natur sich in guter Weise wieder 
weiterentwickeln kann. NUR SO FINDET 
MAN DEN LIEBEVOLLEN und 
achtsamen Weg in unsere wahre 
Lebensweise!! 
 
So wird die Technik VON DEN GUTEN 
JUNGS – es sind NUR JUNGS!!! – nun 
dazu genutzt, UM ERDUMFASSEND zu 
schauen, wie es überall aussieht und was 
getan wird! ES IST ALSO STETS 
VORSICHT GEBOTEN, wenn man sich 
GRUNDSTÜCKE ANEIGNEN WILL 
oder klammheimlich verschwinden, um 
sich der Verantwortlichkeit zu entziehen! 
Wieder und nocheinmal soll darauf 
hingewiesen werden, dass die 
TOTALÜBERWACHUNG ÜBERALL 
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bereits vollendet war und zu GANZ 
SCHLIMMEN geführt hatte! DIE ERDE 
HATTE AUFGEBEN MÜSSEN und man 
hatte die Erde aufgegeben – nicht 
ahnend, dass es außerhalb dieser 
TATSÄCHLICH nichts mehr gibt, wo 
man sich hätte hin zurückziehen 
können! DIE LUFT und die Zustände, die 
MENSCHEN BRAUCHEN, gibt es nun 
mal nur HIER: Planet Erde nur!!!   
 
So ist also stets und ständig 
AUFKLÄRUNG WICHTIG: Herunter 
mit den Masken und TÜREN AUF – 
FRISCHE LUFT nur durch die Nase 
einatmen und Bauch weder einziehen, 
noch in den Bauch hineinatmen!! ES IST 
ÜBERLEBENSWICHTIG, nicht mehr auf 
ÄUSSERLICHKEITEN zu schauen, 
sondern den Körper als sich regenierbares 
Wunderwerk anzusehen und nie das, was 
ist, als UNVERÄNDERBAR einzuordnen 
und etwas anzuordnen oder zu 
verordnen, WAS DAS, was an 
NATÜRLICHKEIT und HEILUNG 
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ensteht durch das WEGLASSEN VON 
ALLEM! 
 
EIN LEBEN – alles ist eingebunden in 
DAS ETWAS, was man herausfinden 
wollte, es jedoch nie schaffte! 
DADURCH NUR kamen ALLE 
GESUNDHEITLICHEN PROBLEME und 
dass man Menschen die Lebenszeit stahl, 
um diese an Arbeit und Lebensmodelle 
zu binden, die NATÜRLICHKEIT du 
FREIHEIT unmöglich machten! NUR SO 
– in dieser Anerkenntnis – kommen wir 
alle weiter und unterbinden nicht mehr 
DAS TREFFEN derer, die füreinander 
bestimmt sind. Und diese HABEN 
DIESEN HOHEN LEBENSAUFTRAG, die 
Erde und die Menschen zu retten!  
 
MENSCHEN – wenn diese wieder mit 
der GESAMTSEELE LEBEN – verbunden 
sind, kennen nur LIEBE! Diese benötigen 
dennoch – wie alle Lebewesen – das, was 
wichtig ist! Und das ist NICHTS, was 
vorhersehbar ist! Und weil das so ist, 
machen ALLE PROGNOSEN UND 
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PLÄNE dieses schöne und liebevolle 
Dasein unmöglich! 
SO IST ES BEMERKENSWERT, was die, 
die DAS LEBEN STÖREN und zerstören, 
erhalten oder sich selbst zugestehen 
UND WAS MAN DENEN VERWEHRT, 
die die MAMMUTarbeit ebenso tun, wie 
auch die FEINABSTIMMUNG und das 
STETS up to date sein FÜR ALLE!!! 
 
WER DIE SIND, die IN DIESER 
GROSSEN WEISE HILFREICH SIND, 
wird gewusst! Manchmal kennt man 
einen Namen oder alle ODER BILDER 
AUS DER VERGANGENHEIT! Nichts 
davon ist hilfreich? Oh doch. Manchmal 
GENAU DAS oder auch gerade nicht! 
Man kann es nicht sagen – NIE! Keiner! 
Das Leben ist überraschend und WIR 
erleben die Vergangenheit und das 
Heute und die Zukunftsmöglichkeiten 
stets lebendig und in 
AUSLEGUNGSmöglichkeiten! 
AUSLEGware wie im Osten gibt es 
wahrscheinlich mittlerweile überall auf 
der Erde – das DÜMMSTE IST 
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ROLLrasen, denn auch da kommt durch 
FLUGsamen anderes zum erblühen oder 
wachsen! ES IST NICHT EGAL, was man 
macht und wen man unterstützt und 
wofür! ALLES wird belauscht und 
gesehen – man weiß nur nie wofür und 
für wen nun!!!  
 
CHAOS perfekt genug? 
Oder doch noch Nachschlag oder 
Nachhilfeunterricht für das, was sich 
gehört und was nicht? 
 
WIR GEHEN und wir kaufen auch noch 
ein wenig von dem ein, was wir schon 
nicht mehr bräuchten, WENN MAN 
SCHON DIE FREIE WAHL GEWÄHRT 
HÄTTE und die miteinander 
LEBENSZEIT verbringen könnten (so 
ganz direkt – Angesicht für Angesicht) 
die füreinander geboren wurden UND 
DIESES LEBEN BESCHÜTZEN SOLLEN! 
Und so wären VIELE SCHÄDEN GAR 
NICHT aufgetreten und körperliche 
Beeinträchigungen und 
TÖTUNGSVERSUCHE oder tatsächliche 
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STERBEMANÖVER! Und wenn man 
weiss, was LEBEN bedeutet und wie es ist, 
IM STICH GELASSEN ZU WERDEN und 
das Leben zu verlieren und es dann doch 
wiederzuerhalten, MACHT ALLES 
ANDERS und man verhält sich anders!!! 
 
Also gehen wir und schauen und geben 
und nehmen an IN FREUDE UND 
WÜRDIGUNG! 
 
Es ist 13:09 h – der erste Spaziergang ist 
vorbei. Wir haben wieder spannende 
neue Erfahrungen gemacht und waren 
auch schon am Waldrand gesessen und 
sind am Schloß vorbei wieder 
hiergelandet – der VORÜBERgehendEN 
Herberge! Denn WÜRDE MAN UNS – 
wie vorgeschlagen – ENDLICH DIE 
MÖGLICHKEIT GEBEN, so zu leben, wie 
es JEDEM MENSCHENPAAR IN LIEBE 
ermöglicht werden muss, wäre schon 
längst SO VIELES BESSER GEWORDEN! 
Doch wir leben jetzt schon als die, die wir 
sein müssen, DAMIT SICH 
ENTSCHEIDENDES bewegt und das sind 
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im UMKEHRSCHLUSS vor allem WIR 
SELBST!  
 
Die Schokobrezelchen die uns letztens 
im Reformhaus Bärwinkl verwehrt 
blieben, weil man NUR MIT DEM STOFF 
VOR DEM MUND den Laden betreten 
durfte UND WIR KEINE 
VERBRECHERBANDEN 
UNTERSTÜTZEN und der Gesundheit 
aller dienen, haben heute doch zu uns 
gefunden! Und das war so: Wir hatten 
am Samstag die Idee: Wir stellen uns an 
die Tür und fragen, ob die 
VERKÄUFERIN uns die Tüte an die Tür 
bringt und wir bezahlen da. Doch wir 
wussten nicht so recht, ob das klappt, 
also ließen wir es und übten Verzicht! 
Heute nun ließ und MUTTER ERDE 
keine Ruhe und sagte: GEH MEIN KIND, 
du sollst wenigstens DIESE KLEINEN 
FREUDEN HABEN! Gesagt und getan! 
Die Verkäuferin – also NICHT DIE 
CHEFIN – sah uns und machte den 
Schutz vor den Mund. Wir sagten: 
Könnten sie uns eine Tüte Schokobrezln 
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bringen (DIE HATTEN SIE EXTRA 
BESTELLT FÜR INES EVALONJA, daher 
war es besonders unsinnig, diese dann 
nicht geben zu wollen!). Und sie machte 
es – sogar zwei, denn wenn es klappt, 
dann sollte sich der Weg auch lohnen. 
Und so bat sie uns dann sogar so hinein, 
weil gerade keiner da ist, sagte sie. ALS 
HAT FAMILIE ANDERS doch wieder 
DIESE OFFENE TÜR OHNE 
SEPERATEN SCHLÜSSEL erhalten – nur 
unsere STANDHAFTIGKEIT und LIEBE, 
die stets durch MUTTER ERDE 
UNTERSTÜTZUNG FINDET! 
So waren wir auch bei MC PAPER ohne 
Mundschutz willkommen und haben 
BRIEFmarken mitgenommen. Denn 
außer DIESEM EINEN BRIEF ist doch 
keiner mehr aus Zagreb 
zurückgekommen. Also gehen wir 
davon aus, dass JOSIP doch Briefe 
empfangen darf! Vielleicht hat man 
eingesehen, dass man NICHTS 
WEGNEHMEN oder ABHALTEN 
DARF, was nicht nur für einen Menschen 
wichtig ist und war und bleibt! 
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DU… was wäre wenn DU etwas erhalten 
sollst und andere entscheiden, dass DU es 
nicht erhalten sollst!? DU… was wäre 
wenn DU der Liebe DEINES LEBENS 
begegnen sollst und man entscheidet, 
dass das nicht richtig ist, weil man 
GLÜCK lieber an Geld und MATERIE 
bindet?!   
 
Wir verbinden TAGE mit Wochen, 
Monaten, Jahren, Jahrhunderten, 
Jahrzehnten, Jahrhunderten und 
LICHTJAHREN und ÄONEN von Zeit – 
das geschieht, damit man mit uns IN 
DIESER EINEN DIMENSION 
ERDgeschichte bleibt und DIESE EINE 
WIRKLICHKEIT ERINNERT, in der es 
nicht um EIN oder MEHRER 
Königreiche der Himmel geht oder 
sonstigen PERSÖNLICH 
AUSGEDACHTEN UNFUG… sondern 
schlicht und ergreifend um das STETS 
SCHÖNSTE: Die Liebe UNSERES Lebens! 
 
Was sagte man in Religion und durch die 
SUCHENDEN? Zum Beispiel, dass DER 
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VATER in allen und allem zu finden sei! 
NA SOETWAS! Also wirklich, wer redet 
denn solches Zeug daher?! Lass die doch 
reden! 
 
NAJA, sol langsam können wir auch DIE 
WÖRTLCHE REDE ohne An- und 
Ausführungszeichen lassen, weil es 
GANZ GLEICH gültig ist! Man weiß 
doch, wer oder was gemeint ist! Und das 
allein zählt! Wirklich? 
 
DIE MACHT DER WORTE wurde 
ausgereizt bis zum SANKT 
Nimmerleinstag! Doch es ist schlecht, 
wenn man nicht weiss, WER DIESE 
MACHT AM ENDE BEHÄLT, um diese 
auslaufen zu lassen, wie diese LETZTE 
WELLE! Ein wenig Datensalat oder ein 
defekter Stick über das Laptop einer OMI 
oder einer Bestimmten oder eine WEISSE 
EXTERNE mag einen KICK geben oder 
die SIEGERpose oder GIVE ME FIVE-
Illustrationen – doch WENN DIESER 
TERRITORIALE FESTPLATTENschaden 
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kommt, ist schluss mit lustig UND 
FRIEDEN KOMMT INS HAUS! 
 
WIR HABEN NIEMANDEM JE 
SCHADEN WOLLEN und haben uns an 
das gehalten, was man uns lehrte und 
was wir uns abschauten oder was wir als 
Hilfe annahmen oder was UNS UNSER 
FEINGEFÜHL ZU ERINNERN 
BEGANN! Wir waren in vielerlei Wegen 
– auch Lehren und Religionen und 
sonstigen WICHTIGEN SITUATIONEN, 
ohne zu wissen, WARUM! 
WIR HABEN UNS ERINNERN LASSEN 
und wussten auch noch nicht, wofür uns 
wozu! Wir haben FEHLER ENTDECKT 
und hielten uns sogar SELBST FÜR DEN 
EINIG ALLUMFASSENDEN… und das 
alles, UM AUF DIE WELTWEITE 
GESUNDUNG vorbereitet zu werden! 
 
MEIN VATER ist nicht mein Vati, der 
dort ist, wo er ist. DIESER VATER ist 
nicht der HEILIGE VATER oder Gott 
und wohnt auch nicht im Himmel – 
NOCH NIE! Mein VATER hat keinen zu 
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heiligenden Geist und DOCH IST ES 
BESSER, DIESEM GENIE 
AUFMERKSAMKEIT ZU SCHENKEN, 
damit man IHN nicht mit dem GIN aus 
der FLASCHE VERWECHSELT und drei 
Wünsche äußert! ER LÄSST NICHTS 
VERSCHWINDEN, sondern offenbart in 
SEINER WEISE WAHRHEIT und nutzt 
nur FAMILIÄRES KÖNNEN, damit sich 
niemand gestört oder angestellt fühlt! 
 
MEIN VATER – der Träumer… niemand 
ist mehr oder stärker oder besser oder 
grösser als ER! Doch mit Körpergrösse 
hat DIE KRAFT DER LIEBE noch nie 
etwas zu tun gehabt!!! SEIN TRAUM – 
die Wunderwelt der Erde mit NUR 
NATÜRLICH GLÜCKLICHEN und 
damit denen, die einander gehören 
(wollen). KLEINE FAMILIEN in den 
Gärten, die wir GARTEN EDEN nennen 
wollen, weil es etwas SCHÖNES IST! 
 
Wir haben zweimal Erdbeeren ohne 
Mundschutz bekommen – zu zwei 
verschiedenen Preisen und mit 
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differenzierten Qualitätsmerkmalen und 
Packungen und zwei orangene Früchte.  
 
In der Bäckerei Faust erzählte die 
Angestellte mit nach unten gezogenem 
Mundschutz, dass es so warm im Laden 
sei und sie die Tür NICHT aufmachen 
kann, weil es so LAUT IST, denn man 
baute dort SCHRÄNKE AUF! Es ist gut 
und wichtig, dass DIESE sich bewusst 
wird, was störend und schädlich ist UND 
WIR BEMERKEN IN FREUDE, dass 
SINNE SICH ÖFFNEN, FÜR DAS 
RICHTIGE WAHRNEHMEN! Und wir 
nehmen es an und dokumentieren hier 
Lichtzeit um Lichtzeit alles 
GESCHEHEN… WIR SIND ES, die stets 
WAHRHEIT SAGEN, SCHREIBEN und 
in dieser Leben und so immer mehr im 
LEBENSvertrauen und der Möglichkeit, 
es UNS gleichzutun! Wir verstecken uns 
nicht, sondern zeigen uns so, wie wir 
nun jetzt sind!  
WIR WURDEN ZÜGELLOS verraten und 
„davongejagt“ und mit GEISTIGEN 
MÜLL BEWORFEN und verfolgt und 
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geschädigt (VOR ALLEM IN 
KÖRPERLICHER HINSICHT… was DAS 
SCHLIMMSTE war und bleibt!!!) 
Und das ist es, was DEN WEG DES 
KREUZES ALS CHRIST ZEIGT und den 
als ATTEIST, als MENSCH und KIND…. 
Glücklich wird nur noch, WER LIEBT – 
also wer geöffnet wird FÜR DIESES 
FLUIDUM, was in allem LEBEN IST! 
 
Wir kommen also bei ALLEN 
BETRACHTUNGEN und 
ERKENNTNISSEN immer wieder NUR 
auf der Erde in der Natur an! Das ist 
wichtig für alle, damit wir NICHT 
VERGESSEN, weshalb und wodurch es 
und gut, schlecht oder besser geht!  
 
SICH IN DIESER ZEIT GLÜCKLICH zu 
nennen, ist VERACHTENSWERT… 
denn das BEDEUTET EINEINDEUTIG; 
dass man NICHT ZUR SEELENFAMILIE 
RUND UM DIE ERDE gehört! Denn 
DIESES EINE LEBEN ist spürbar für 
wirklich ALLE, die diesen Weg der 
ERLÖSUNG, den man an den Namen 
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JESUS band, durch DEN VIER SÄULEN 
WEG zu schätzen lernen! 
 
WAS SIND INES EVALONJA`s JETZIGE 
4 Säulen? Alles musste sie loslassen, denn 
wir DÜRFEN NUR GLAUBEN, was wir 
sehen und mit unseren EIGENEN 
SINNEN WAHRNEHMEN! Also ist 
Ivica nicht da, Bruno nicht da, Braco 
nicht da und Jesus ohnehin nicht, denn 
da gibt es KEIN VERLÄSSLICHES BILD 
MEHR!!! 
 
SO SIND NUN DIE NATÜRLICHEN 
SÄULEN MIT IHR: Die Sonne, DIE 
ERDE, DER TRÄUMER und SIE SELBST! 
DER GLAUBE AN DIE LIEBE führt sie 
und ein immer größeres Vertrauen! So 
sind die ersten vier Säulen nicht weg, 
denn diese waren ja WICHTIG – diese 
bildeten DEN WEG INS JETZT! Und so 
kann man anstelle des TRÄUMERS auch 
Josip Grbavac stellen, denn ein MANN 
DER ZUKUNFT braucht diese 
QUALITÄTEN DES VATERS, der seine 
Tochter seinen Sonnenschein nannte! 
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Und von Josip hat Ines eigenhändig 
eigene Fotos gemacht und ihn auch 
SELBST UND INDIVIDUELL 
KENNENGELERNT und nie vergessen, 
was EINZELNE MOMENTE und so das 
BAND ZWISCHEN SEELEN für Kraft 
haben! Was aus Josip wird, hat INES 
EVALONJA nicht in der Hand! Jeder 
Mann und jede Frau ist stets frei zu 
lassen, damit IN RUHE WICHTIGE das 
LEBEN beeinflussende Entscheidungen 
getroffen werden können! UND DAS 
war in der Vergangenheit NOCH NIE 
MENSCHEN ERMÖGLICHT 
WORDEN… seit damals, als man INES – 
da hatte sie einen anderen Namen, den 
nur die SEELE DER ERDE KENNT und 
ihr damaliger Vater – entführt hatte.  
 
ES IST ETWAS SCHWERwiegendes 
geschehen – EIN ABSOLUT BEWUSST 
GEMACHTER FEHLER auf dieser 
GEGENseite, die man das BÖSE nannte 
und das uns zu GOTT und LIEBE 
Suchenden machte! 
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UND NUN SIND WIR IN DIESER 
ABSOLUTEN ANSICHT und Wahrheit, 
dass NUR DIE ERDE absolutes Wissen 
hat und jeder Mensch hatte mal die 
Möglichkeit DARAUF zuzugreifen, 
deshalb entstand VIEL VIEL LEID! 
Und nun hat DIE ERDE dazugelernt und 
verschliesst mehr und mehr WEISHEIT 
und WISSEN auf unbekanntem Weg. So 
erhalten ALLE das, was sie brauchen, UM 
ZU GESUNDEN oder bei den 
GOTTähnlichen zu bleiben und deren 
Gefolgschaften, wozu alle gehören, die 
weiterhin FALSCHHEIT und der 
MACHT DES GELDES dienen! 
 
Es gab mal eine blonde KURZE 
WEGbegleitung in einem Frauenkörper 
mit abgeschnittenen Haaren. Diese nahm 
SEMINARteilnehmer in Gebrauch und 
liess FREUNDSCHAFT zu etwas GUTEM 
werden und doch zu VOLLKOMMEN 
SINNLOSEM werden und MENSCHEN 
ALS DAS ERSCHEINEN, was sie wurden: 
AUSGENUTZT nach Strich und Faden! 
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Diese wusste auch nicht, was ihr geschah 
und warum und wieso – das ging ALLEN 
so! FACEBOOK, INSTAGRAM und alle 
anderen SOCIALmedia-Plattformen sind 
hier involviert – auch SERVICEanbietern 
von SELFmadeHOMEpages!!! Ebay, 
PAYpal, AMAZON… MILLIARDÄRE 
wurden geboren, um ZUM TÖTEN 
vorbereitet zu werden. SPIELE NIEMALS 
mit dem Leben anderer und schätze 
NIEMALS LUXUS UND DAS 
SÜNDHAFTE MEHR als dein dir 
gegebenes Leben und das DER ERDE! 
 
AUS WAS sollen oder müssen wir 
verzichten? Das ist nichts, wozu andere 
das Recht haben, es uns zu sagen? Das ist 
NUR beinahe richtig! DENN: Es geht um 
den NATURSCHUTZ, den keiner 
herbeiführen oder erzwingen kann! 
ALLES DENKEN LOSLASSEN und die 
Erde von den bekannten 
SATELLITENfesseln befreien und dem 
DIGITALEN Efassungssystem… die 
Grenzen erlösen UND DIE ERDE HAT 
WIEDER DIE MÖGLICHKEIT, einen 
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jeden Erdenbürger ganz individuell zu 
führen – ohne Regierung!!! 
 
Es gab im Garten Eden keine fleißigen 
Arbeiter UND SO AUCH KEINE 
HAUFEN, Ameisen, Bienen und ANGST 
und SCHMERZ bereitenden sonstigen 
SUBJEKTE ODER OBJEKTE!  
MENSCHEN sind MENSCHEN – diese 
dienen IN LIEBE dieser WUNDERWELT 
LEBEN und haben keinerlei Interesse an 
ZERSTÖRUNG VON SCHÖNHEIT oder 
Glück in natürlicher Weise oder 
LIEBENDEN und deren 
ZUKUNFTSVISIONEN für alle!!! 
 
Wir saßen heute am kleinen Weiher in 
Siebeneichen und sahen die 
WELLENRINGE sich ausbreiten – von 
INNEN nach AUSSEN! Was war der 
Auslöser? EIN TROPEFN vom Baum 
oder ein kleines Klümpchen Schmutz 
oder ein Blatt? Es ist nicht so wichtig, 
meint man. Doch das STIMMT NICHT! 
Denn entweder ist es etwas 
NATÜRLICHES, dann stört es das 
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natürliche Gleichgewicht nie! Doch wen 
es etwas böswillig herbeigeführtes (ALSO 
HINEINGEWORFENES oder auf dem 
Baum befindlichen) wäre, ist es 
gefährlich FÜR ALLE und je mehr dies 
wäre, um so schlimmere Folgen hätte das 
AUF DIE GESAMTERDE! Das sind 
PHÄNOMENE, die die 
KRIEGERISCHEN STAATEN nutzten 
STETS UND STÄNDIG – ohne, dass wir 
das hätten bemerken oder abstellen 
können! UND NUN – seit SEIN 
SONNENSCHEIN gefunden wurde und 
VATER UND TOCHTER MIT DER SEELE 
DER ERDE UND DER NATUR wieder in 
Verbundenheit AUFLEBEN – wird alles 
ausgehalten und angehalten und 
eingehalten und AUSGEHEILT, so dass es 
dann NIE MEHR AUFTRETEN UND 
SCHÄDLICH WERDEN KANN!  
 
So war gleich noch ein zweiter sich 
ausbreitender Wellenkreis. Doch es ist 
nie nur eine, sondern mehrere… DIE 
WISSENSCHAFT wird überschüttet mit 
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Geldern DOCH WOFÜR und FÜR 
WEN?!  
Was hat die WELTBEVÖLKERUNG 
DAVON, zu wissen oder nicht zu wissen? 
NICHTS! Denn DIESES WISSEN kam 
immer nur denen zugute, DIE WISSEN 
WOLLTEN oder solcherlei Wissen als 
wichtig anpriesen oder nutzen liessen, 
um HUNGER, DURST und SCHMERZ 
und NOT IM LEBEN ZU BELASSEN und 
zu schüren UND SO EBEN AUCH 
ANGST davor und UNRUHE, wenn die 
SEELE SPÜRT, dass Gefahr droht… 
 
DOCH WAS IST DIE STÄRKSTE 
MACHT? Das ist das Spiel mit dem Tod!!! 
 
LEBE, mein Kind – nun kannst DU ES 
MIT MIR mehr und mehr, wie wir es uns 
GEMEINSAM WÜNSCHEN! Und nichts 
kann mehr geschehen, DENN DIE LIEBE 
IST MEHR, als nur ein Butterbrot oder 
nie mehr Brot oder HIN UND WIEDER 
URLAUB oder was ist LEBEN oder 
LEBENSWERT???  
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WIR WISSEN,was schön ist und 
GLÜCKSKINDZAUBER flüstern sich 
VATER und TOCHTER unhörbar zu. SIE 
SIND STETS BEISAMMEN und bereiten 
WUNDERVOLLES VOR! Niemand 
kennt diese beiden ZUSAMMEN und das 
ist derzeit NOCH WICHTIG! GLAUBE 
UND VERTRAUE Evalonja und dem 
Träumer… und auch DU kannst MIT 
DEM DU, welches DIR ALL DAS GEBEN 
KANN UND MAG, was dir die 
Lieblichkeit DEINER SEELE erinnert, 
LEBEN ALS MENSCH WIE EINST! 
Dieses Leben KANN NIEMAND 
KENNEN, weil das einstige Leben AUF 
EINE NOCH SCHÖNERE UND 
BEWUSSTERE WEISE gelebt werden 
wird. Das hat bereits begonnen! 
 
HEUTE KAM WIEDER EIN GUTES 
SINNBILD, wie die Anhebung des 
Bewusstseins FÜR LEBEN IN LIEBE 
GESCHIEHT…! Man hat auf Flüssen in 
in zusammenhängende Seen 
SCHLEUSSEN EINGEBAUT. Es ist 
UNNÖTIG und STÖREND und der 
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Natur absolut unverträglich! Dennoch 
werden diese belassen und genutzt. 
UNGEFÄHRLICH IST ES NIE… vor 
allem dann nicht, wenn man DIE KRAFT 
DES WASSERS BEDENKT! Gern kann 
man sich der 
JAHRHUNDERThochwasser erinnern, 
die durch TALsperren ausgelöst worden! 
GEWUSST und gewollt – doch das 
WEISS NATÜRLICH NIEMAND VON 
DENEN, die die GABEN DER 
VERSICHERER entgegennehmen und 
dort, wo lieber NIE STÄDTE 
ENTSTANDEN WÄREN, doch wieder 
neu bauen und restazrieren! BÖSWILLIG 
IST ES zu lügen… GUT IST ES, Wahrheit 
zu sagen und gefühlte WEISHEIT 
mitzuteilen. SO KÖNNEN ALLE 
HEILEN und sich an das natürlichste 
Leben erinnern lassen!! Da und NUR DA 
war alles einfach und GUT FÜR ALLE! 
 
DIE SCHLEUSEN öffnen die Tore und 
man fährt mit dem Boot hinein. WIR 
WISSEN ES, weil wir selbst BOOT 
gefahren sind oder an HEBEWERKEN 
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(zum Beispiel am Rhein) zur Ansicht 
kamen! So kommt man entweder von 
unten nach oben ODER von oben nach 
unten! Und so kann man sich bewusst  
werden, wie das so ist: OBEN SEIN und 
unten weiterfahren… MIT DER 
WASSERMASSE im HINTEGRUND… 
Niemand weiss, wie lange solche 
Schleusen halten UND DAS IST GAR 
NICHT EINMAL DAS SCHWERSTE 
ÜBEL… Denn die KRIEGSbefürworter 
lassen ja allzu gern DIE ERDE beben und 
dadurch KÖNNEN SICH 
UNTERIRDISCH VERSCHIEBUNGEN 
ERGEBEN und die Gesamte SCHLEUSE 
rutscht in den Abgrund! DER 
RHEINGRABEN ist bekannt für diese 
Gefahr! Dennoch lässt man weiter 
BAUEN und SCHIFFE FAHREN!  
 
MIT DER NATUR UND DEN 
GEGEBENHEITEN DER ERDE 
herumzuspielen IST DAS ALLERLETZTE! 
Soll man DENEN, die KRIEG SPIELEN 
und anderen PECH wünschen und ins 
LEBEN GABEN, DEN UNTERGANG 
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WÜNSCHEN, den man IVICA ALS 
PROPHEZEIUNG IN SEIN BUCH 
SCHREIBEN LIESS: Die Erde wird sich 
auftun und die LEIBER werden in das 
FEUER fallen und verbrennen! 
 
WIR wollen derlei WORTE NICHT 
IMMER MEHR IN UMLAUF BRINGEN 
und doch müssen wir stets und ständig 
warnen, WELCHE GEFAHREN IM 
UNTERGRUND LAUERN! Jede 
GASLEITUNG – die gibt es innerhalb 
Europas und doch auch unterhalb der 
Meere – kann brechen oder LECK 
werden… TELEFONLEITUNGEN UND 
STROMKABEL können EXPLOSIONEN 
ermöglichen und überall gibt es 
NATÜRLICHE, LEITFÄHIGE 
FLÜSSIGKEITEN UND SUBStANZEN die 
ganze LANDSTRICHE VERWÜSTEN 
UND MENSCHEN VERNICHTEN 
KÖNNEN! 
 
Ist es nicht wirklich langsam EXTREM 
GENUG, über Gelder zu manipulieren 
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und Fortschritte zu befürworten, DIE 
NIE EIN ENDE NEHMEN? 
 
NATUR IST DER LEBENSRAUM FÜR 
ALLE! Drogen und Alkohol und zu 
fettes Essen UND ALL DIE 
ABSCHALTmechanismen für DIE 
MASSENbewegungen halten VOM 
KLAREN DENKEN fern! ES IST 
UNMÖGLICH FÜR EIN GESUNDES 
UND AUSGEWOGENES LEBEN 
ANDERER ZU SORGEN – keiner kann 
das! MENSCHEN BRAUCHEN 
FREIRAUM UND LIEBE, um sich all der 
UNSCHÖNEN VERGANGENHEITEN 
bewusstzuwerden, um nur noch DIE 
LIEBE zu wählen! 
 
SIND DIE MENSCHEN wieder mit der 
Seele der Erde vereint, WIRD DIESER 
AUSGLEICH von Wissen und Weisheit 
und ZIELAUSRICHTUNG AUF DEN 
GARTEN EDEN wie in diesen Schleusen 
gemacht! DOCH DA KOMMT MAN 
GLEICHZEIT von unten und oben und 
eso entsteht BALANCE. So erkennt man 
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dann selbst, WIE UNSINNIG all das ist, 
was uns ZEIT UND ENERGIE RAUBT, 
anstatt diese frei und allumfassend dieser 
NATÜRLICHKEIT ZU WIDMEN und 
daher der HOHEN KUNST DES LEBENS! 
 
DER EINZIGE MEISTER ist stets dieser 
absolut HARMONIE spürende, 
unterstützende und auch erschaffende 
TRÄUMER! Es ist SCHWERSTarbeit und 
doch auch schon galante und feine 
LEBENSERFAHRUNG! Doch nur für die, 
DIE LEBEN IN LIEBE für alle Menschen 
auf der Erde wünschen, weil man begeift, 
dass WASSER FREI FLIESSEN MUSS und 
der Wind die Wolken und Samen 
dorthin bringen muss, wo diese 
gebraucht werden! MAN SPÜRT, dass 
DER STROM den EIGENEN KÖRPER 
beeinflusst und so eben den VOM 
GESAMTPLANETEN! Also dürfen nicht 
ekektrische Energien frei fliessend 
unterstützt werden, sondern ALL DAS, 
WAS LEBEN SICHTBAR MACHT – 
Erblühendes, Grünendes und unserer 
WEITERENTWICKLUNG Dienliches! 
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Und so man dann bemerkt, WAS MAN 
LEISTEN KANN und wie gut es ist, NUR 
NOCH AUSSERHALB ALL DESSEN ZU 
AGIEREN, was andere TUN MÜSSEN, 
will man IM WERDEN BLEIBEN. Es gibt 
diesen SPÜRBAREN DRANG 
HINAUS… DORT kann uns etwas IN 
NATÜRLICHER WEISE BEGEGNEN – 
im Haus NIE! Denn dafür braucht 
jemand einen Schlüssel oder muss 
klopfen oder klingeln! 
 
MAN HATTE ES GESCHAFFT, 
Menschen zu leiten oder verleiten – so 
entstand die Idee der 
ROBOTERGESTÜTZTEN…. 
DOCH NUN ist der Traum mit dem 
Geld und der Arbeit anderer schon aus! 
LONJUSCHKA GIBT ES – doch glauben 
und vertrauen muss man erst wieder 
erinnert erhalten und den aufrichtigen 
und ehrlichen Weg wählen! Dann 
kommt es auf Treue an UND DIE 
GEBÜHRT STETS UND STÄNDIG 
MUTTER ERDE ALS GEBENDE und so 
braucht es RUHE UND LEBENSZEIT, 
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sich ihr wieder anzunähern und all das 
erinnert zu erhalten, was man so alles 
empfangen hat und was selbst 
beigetragen zu VERFALL oder 
BELEBUNG! 
 
Schauen wir EHRLICH in unsere 
„Freundschaften“, „Beziehungen“, 
„Arbeitsverhältnisse“ der Vergangenheit 
oder auch zu denen, die uns begegnen, 
KÖNNEN WIR NICHT SAGEN, was 
andere so alles machen! Schauen wir nur 
in den Wegen der Handys und des 
Internets, wie viele ihre LEBENSZEIT 
darin verbringen und was diese dort 
bereit sind zu tun UND IHRE 
LEBENSabschnittsGEFÄHRTEN 
vernachlässigen und betrügen und 
belügen UND DAS BETRIFFT EBEN 
AUCH ALLES VORHER 
AUFGEFÜHRTE, wird einem SANFTEN 
MENSCHEN schlecht! UND WIR, die 
uns erlösten und alles ablösten von 
unserem UNS AUFGEBÜRDETEN 
SCHICKSAL und uns veränderten GERN 
UND ALLUMFASSEND UND 
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DAUERHAFT, wissen nun, DAS WIR 
DIESEN FREIEN WILLEN für den einzig 
richtigen Weg genutzt haben: MUTTER 
ERDE und wir – ihre Kinder – in LIEBE 
UND FREUDE UND FRIEDEN! Respekt 
brauchen WIR nicht! Denn Achtsamkeit 
enthält ALLES GEBRAUCHTE!!! 
 
ANGST IST SCHLIMM! Doch aus Angst 
DIESEM DIENEN, der niemals loslässt, 
sondern immer nur KURZE 
VERSCHNAUFPAUSEN gönnt und sich 
und den seinen nur DAS ALLERBESTE 
GÖNNT und anderen wieder nur das 
Verderben und DAS STERBEN, ist 
schlimmer als alles – vor allem, wenn es 
einem bewusst wird, WAS DIESER MIT 
DEN SEINEN ÜBER GENERATIONEN 
HINWEG zu tun bereit gewesen war! 
 
GEBURTSTAGE FEIERN ist die 
Anerkenntnis von Kalendern und Uhren 
und ARBEIT und GELDSYSTEM und 
TOD! STERBEgeschenke…! Überlegt es 
euch, WIE IHR BRUNO`s WORTE 
AUSLEGT und ob ihr nicht doch lieber 
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im ANERKENNTNIS SEINER WÜRDE 
neue, ehrliche Wege geht! 
 
DIESES JETZIGE LEBEN IST DIE 
BEFREIUNG VOM STROM… also 
braucht ihr auf sonst nichts HOFFEN 
oder WARTEN als das warme, sanfte 
Fliessen der Liebe!!! Und diese führt 
ALLE MENSCHEN wieder in die Natur 
und zum ALLES UMFASSEND 
GESUNDEN DASEIN! 
 
IST DIE SEELE GEFANGEN, dann ist der 
VERSTAND BLOCKIERT und in einem 
ständigen WIDERSTAND zu 
Veränderung! Und das allein ist schon 
absolut tötlich und widersinnig und 
HAT NICHTS MIT LEBEN ZU TUN, 
geschweige denn mit Liebe oder 
Lieblichkeit! DENN DIE SEELE hat eine 
gewisse Furcht entwickelt vor all dem! 
Und DAS hat absoluten Sinn! Daher 
halten WIR uns nicht an eure Pläne und 
Markierungen! Wir fragen uns ständig, 
wieso DIE LEUTE ihre Zeit verplempern. 
Denn bevor man beobachtet werden 
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kann, wo und wofür man ansteht MIT 
ABSTAND (der angeordnet auch SEHR 
UNTERSCHIEDLICH IST), kann man 
doch ein paar Schritte gehen und mal 
wieder vorbeischauen! So geht es 
einfacher und leichter, die 
VERGANGENHEIT mit dem JETZT zu 
verbinden und den sich NEU 
BAHNEDEN WEG ZU ERKENNEN und 
zu nutzen! Denn der SCHMUTZ den 
man INNEN HAT, erinnert sich wieder 
und wieder. Und so dann auch der, DEN 
MAN ÜBER ANDERE SCHÜTTETE – das 
ist auch so, wenn man DAS ANSEHEN 
ANDERER durch eigene Ansichten oder 
Auslegungsvarianten in ganz andere 
Richtungen bewegt und andere 
beeinflusst, um schlecht über andere zu 
denken und zu reden…!! 
 
WIR HELFEN, so viel wir können – 
WOLLEN, wollen WIR IMMER, denn es 
geht um DAS WOHL DER ERDE und 
daher um unser aller Glück! Doch wir 
helfen NIE MEHR DENEN, denen wir all 
das zu verdanken haben, was UNS 
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ENERGIE UND MÖGLICHKEIT 
RAUBTE… und dass WIR UNS NICHT 
ERKENNEN UND SEHEN DURFTEN 
und die GESCHENKE und POST 
fernhielten oder einkassierten und 
UMDISPONIERTEN und wegleiteten. 
 
MUTTER ERDE HILFT UNS, anständig 
zu werden und zu bleiben! Und deren 
ERZIEHUNG tut absolut gut! Man sieht 
ein, dass auch unsere Eltern in gewisser 
Weise GUTES VERHALTEN anregen 
wollten, doch meist in ABSOLU 
FALSCHER WEISE… Denn es kommt 
auf das VORBILDhafte Benehmen auch 
an und DIE ART UND WEISE und den 
Ton … UND EBEN DIESE WÄRMENDE 
LIEBE, die WIR ALLE niemals von 
Mutter Erde in dieser großen Weise in 
Empfang nehmen durften! 
 
JETZT und es fliesst… und wir gehen auf 
den zweiten SPAZIERPFAD DES TAGES, 
der für uns schon DIESER EINE IST, der 
ohne Ende bleibt: STETS OFFEN FÜR 
ALLES, was wir wieder nutzen können, 
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um ALLEN zu helfen und um AUF DER 
HÖHE DER ZEIT ZU BLEIBEN, die uns 
mit uns selbst beschenkt und doch auch 
mit denen, DIE WIR WIE UNS SPÜREN 
und daher nie verlieren…!!! 
 
Wir waren wieder spazieren und haben 
LAMINIERFOLIEN besorgt 50 Stück 
und auf dem Weg nach unten hat 
MUTTER ERDE uns wieder beschenkt 
mit vielen neuen Glücksklee – wieder 
SPONTAN! Sie weiss, es macht UNS 
FREUDE, etwas zu erhalten, was sonst 
niemand erhält und was andern NICHT 
GENUG bedeutet (hat)! Es geschieht 
spontan und bringt wieder 
ACHTSAMKEIT beim Finden uns 
Pflücken (an zwei verschiedenen 
Plätzen) und dann wieder beim 
einsortieren in ein Buch und dann wieder 
beim EINLEGEN IN DIE FOLIE MIT 
ausgestanzten Herzen (Dabei fiel uns auf, 
dass diese BEWEGUNG beim ausstanzen 
NICHT GUT IST, FÜR DEN 
DAUMEN…!) und dann wieder beim 
hineingeben in den LAMINIERER mit 
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heisser WALZE! Wir tun etwas IN 
KLEINSTER WEISE, was tagtäglich 
MILLIONEN APPERATE weltweit tund 
und doch auch Menschen… ARBEITEN 
FÜR ETWAS. Die ABSICHTEN sind 
absolut verschieden und auch das 
Denken darüber! 
Früher legten meine Hände noch diese 
Glückskleekärtchen in die Bücher von 
Ivica – da liess man mich daran glauben, 
DAS SEI HILFREICH, dass diese Glück 
bringen! Selbst FÜR EIN KIND ist dies 
aus heutiger Sicht töricht – ALSO 
UNSER INNERES KIND! Und doch lässt 
es uns lächeln, denn man sagt: AUF DEN 
GLAUBEN KOMMT ES AN!  
 
Und so liegen diese nun auf einer selbst 
gemalten Unterlage aus GOLD mit einer 
UNIVERSUMspirale. Dort steht auch ein 
geschenktes Bild mit Glücksklee und der 
Botschaft „Glücksbotin“ und auch ein 
SPARschweinchen mit GOLDENEN 
FLÜGELN! Wenn wir ALL DAS PORTO 
gespart hätten nach ZAGREB und die 
BÜCHERKOSTEN und DAS 
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BRIEFPAPIER und DIE FAHRTKOSTEN 
und all das, was man so gemacht hatte, 
weil man GLAUBTE UND VERTRAUTE 
AN EINEN WEG…nein, EINEN 
MENSCHEN namens Josip Grbavac… 
wie viel wäre dann nun in diesem 
HOHLKÖRPER drinnen? Was wäre AUS 
INES EVALONJA GEWORDEN ohne all 
die HANDLUNGEN, die sie in diese 
HOHE LIEBE FÜHRTEN FÜR DES 
TRÄUMERS LAND und die Menschen, 
die sonst spürbar verloren gegangen 
worden? WER WEISS ZU SAGEN, was 
wirklich wichtig ist, FÜR SICH SELBST 
UND ANDERE?! 
 
DIE kindliche Freude führt uns anders 
und diese KANN NUR VON DER SEELE 
DER ERDE KOMMEN, denn nur dort 
erhält man LIEBE! Was ist Liebe ohne 
Vertrauen auf das, was man FÜHLT? Was 
ist Vertrauen ohne GLAUBEN AN DAS 
GUTE? Was ist das GUTE FÜR 
MENSCHEN und was für die, die DAS 
GUTE GAR NICHT KENNEN? 
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Mutti kommt und bringt NEUES… 
nichts wirklich GUTES FÜR DAS KIND, 
dass stets weitergeht auf dem Weg des 
Erwachens. MUTTI SPÜRT DIESES KIND 
NICHT! Und keiner kann dies verändern, 
WEIL DIE SEELE GEFANGEN IST in den 
Programmen, die schon VOR DER 
GEBURT begannen! UND DOCH KANN 
BEFREIUNG STATTFINDEN, denn sonst 
wäre INES EVALONJA nicht frei und 
stets und ständig in der Lage all das zu 
tun, was wichtig ist und ALLEN HILFT, 
freier zu werden – wenn die Möglichkeit 
besteht! 
 
Mutti wollte PARANÜSSE GEBEN: 2 
Stück am Tag decken den Tagesbedarf an 
Selen! ALLES QUATSCH und wieder nur 
LÜGE! Nüsse belassen wir in den 
Schalen, die UNSERE HÄNDE nicht 
öffnen können UND wir haben keinen 
Tagesbedarf an CHEMIE! Denn wer 
aufgepaßt hat im UNTERRICHT, der 
kennt SE als das Kürzel von Selen und 
würde sich NICHT FREIEN WILLENS 
umbringen wollen Nuss für Nuss! Doch 
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war ist, dass in diesen Nüssen GAR KEIN 
SELEN vorhanden ist! UND WAHR IST 
AUCH, dass die Massenvernichtung 
KLARDENKENDER in vollem Gange ist! 
ISS UND STIRB? Oder NIMM, was WIR 
DIR SAGEN, damit wir zusehen können, 
WIE DIR DAS BEKOMMT? 
Kartoffeln mit Spinat wären auch im 
Angebot gewesen. Doch wir lassen das 
GEKOCHTE lieber weg. Ob das in 
Zukunft so bleibt, müssen WIR nicht 
sagen. WIR LEBEN ganz so, wie es DAS 
LEBENDIGE LEBENSWERK NATUR 
braucht! Keine festen ESSENSZEITEN 
und keine TISCHgelegenheiten zum 
EINGENOMMENEN noch WORTE und 
FRAGEN BEIZUFÜGEN…! Wir haben 
es lieber dabei draussen oder bei dem, 
was FREUDE macht und SINN ergibt! 
Und so spürt DER VATER sein eigenes 
Kind nur UND DIE TOCHTER NUR 
DEN EIGENEN VATER! Mutter Erde 
jedoch kennt alle MENSCHEN und weiss 
um deren GUTE und SCHLECHTE 
TATEN! Und wer wieder zu MUTTER 
ERDE GEHÖRT, mag sich verändern und 
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GABEN ERKENNEN und nutzen für 
diese Befreiung, für die wir niemandem 
einen FREIFAHRTSSCHEIN ausstellen 
können!  
 
WIR SIND IN DIESEM TAG und es 
kommen so viele angenehme und 
hilfreiche Gedanken UND DOCH AUCH 
GEDANKEN, was alles gewesen sein 
kann oder passiert… auch, dass das FÜR 
VIELE NOCH ZUKUNFT WERDEN 
KÖNNTE, was Corona UNS offenbarte! 
SO BEMERKEN WIR Veränderungen in 
den HELLEN STUNDEN und auch in 
den dunklen Stunden, in denen unser 
Körper RUHE BRAUCHT. 
ENTSPANNUNG und SPANNUNG ist 
nichts, was man erdenken oder wegtun 
will. MAN ERKENNT IMMER MEHR, 
dass in dem Moment, wenn sich ein 
SCHMERZ zeigt, man den Körper anders 
bewegt – das heisst DER AUSGLEICH 
kommt! Früher hat man gar nicht 
bemerkt, dass man VERSPANNT ist oder 
verspannt schaut oder sich die STIRN in 
Falten legt! Und wenn es jemand sagt, 
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NÜTZT ES NICHTS, wenn das IM 
COMPUTER SO EINGESTELLT 
WORDEN IST! WIR ERKENNEN, geben 
zu wissen und wünschen FÜR ALLE die 
Loslösung von Wissenschaft und 
Technik! ENTSPANNE DICH DOCH 
MAL! JETZT! Wir kennen beinahe 
ALLES, was man erschaffen hatte, UM 
HEIL- und PFLEGEpläne als 
WELTUMFASSENDE GELDQUELLE zu 
denen fließen zu lassen, DIE NOCH 
KEINE EIGENERFAHRUNG MACHEN 
MUSSTEN! Wenn man dann den Körper 
wieder als INSTRUMENT DES 
TRÄUMERS erinnert erhält und das 
INSTRUMENT in vielerlei Hinsicht 
angesehen werden kann UND MAN 
DIESES GESCHENK WERTSCHÄTZT 
und immer besser kennen- und zu 
führen lernt, wird’s anders. GUT und 
BESSER! Nie haben wir ein SO ANDERES 
EMPFINDEN FÜR DIE LEBENSZEIT 
gehabt und nie so viel Wertschätzung für 
uns selbst – UNABHÄNGIGKEIT VON 
DER AUSSENWELT… das ist das 
GRÖSSTE, was man erreichen kann. Und 
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dennoch ist da DER STETE BLICK auf die 
Verbundenheit mit der SEELE DER ERDE 
und dieses EINE LEBEN, in dem alles zu 
einem HEILSAMEN GANZEN werden 
MUSS!!! 
 
TROTZ DER BITTERKEIT VIELER 
UNSCHÖNER BEGEBENHEITEN und 
EXPERIMENTE und ÜBERGRIFFE und 
MAIPULATIONEN und FALSCHER 
INFORMATIONEN ist doch eines ganz 
klar: FREIHEIT TUT WOHL und der 
stete Weg hin zur Natur und in diese 
LEUCHTENDE ZUKUNFT! Ohne ein 
Ziel macht das Leben keinen Sinn und 
doch verliert sich dieses GEDACHTE 
ZIEL auf dem Weg ALS GLÜCKSKIND! 
Dann, wenn alles sicher ist und man 
GANZ IN DEM AUFGEHT, was man tut 
und ist, GIBT’S NICHTS STÖRENDES 
und man ERLEBT LEBEN oder ist ganz 
drinnen im Leben!  
 
Man schreibt und sieht Buchstaben 
erscheinen und doch auch den Curser 
und doch auch das Laptop und das 
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geöffnete Dokument und die externe 
Tastatur auf den Beinen  (ist 
angenehmer) und so nimmt man doch 
auch vieles vom Raum rings um wahr 
und auch, wenn man möchte, wie sich 
das Gesicht anfühlt oder die 
Raumtemperatur. Das alles geht, 
während man schreibt! WER BIN ICH? 
Alles – wirklich alles – wird einfach nur 
das: TÖRICHT!!! Denken ist wie der 
Charakter den man ans MENSCHSEIN 
BAND… man kann dran glauben und 
sich fragen, wie sich all die 
EIGENSCHAFTEN zum Ausdruck 
bringen oder schauen, woher nun die 
Gedanken kommen… DOCH ES IST 
SINNLOS, weil nichts davon GLÜCK zu 
uns bringt! HINGABE ist ebenso NUR 
EIN WORT, welches sich erst dann 
erfüllt, wenn man nicht mehr denkt oder 
Worte uns erfüllen! WIR HABEN 
KEINEN DENKapperat! UNSER 
KÖRPER IST GENAU DAS, was im 
Grunde NOCH KEINER wirklich kennt! 
Und das TRAURIGE IST, dass wir alle 
diese sanften Gefühle ALLE NOCH NIE 
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IN DIESEM KÖRPER miteinander fühlen 
durften – nicht mit denen, DIE NUR ZU 
UNSERER SEELE GEHÖREN!!!!  
 
OHNE CREME im Gesicht sein – 
loslassen von aller Schminke und KAMM 
UND BÜRSTE. Loslassen von ALLEN 
EMPFEHLUNGEN und WISSEN, 
welches nur dem Untergang des 
FEINGEFÜHLS und unserer Sinne 
diente! Es ist möglich! Es regnete und 
wir nahmen von Blättern das Wasser auf 
und gaben dies ins Gesicht… im Grunde 
muss es gesünder sein, als das 
LEITUNGSWASSER oder das 
aufgefangene Nass in Tonnen oder 
Behältnissen! Wahrheit kommt überall 
in der Natur zu uns und durch unsere 
Sicht AUF DIE STETE BEWEGUNG DES 
LEBENS, die absolut wichtig ist! Und wir 
erleben und schreiben und geben 
DAHER ALTES SEELENWISSEN preis! 
Doch DAS PROBLEM IST: Man möchte 
es gar nicht haben, weil dann ja all das 
nicht mehr gebraucht würde, WAS NUR 
FÜR GELD ZU HABEN WAR UND IST. 
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WAS BLEIBT und was kann werden? Es 
kommt auf die an, DIE MUTTER ERDE 
LIEBEN UND DIE EINFACHHEIT DES 
LEBENS IN LIEBE spüren und so immer 
mehr DER NATUR und deren Gaben 
vertrauen, um zu sehen, dass es NICHT 
DAS GELD IST, was uns abhält FROHER 
ZU SEIN und LÖSUNGEN zu erhalten! 
 
WER SAGT UNS, was an uns gut ist oder 
in unserem Leben an Taten und 
GEGEBENEM und weshalb? DAS 
PROBLEM, was wir weltweit haben, ist 
nur dieses: ES SIND DIE PSYCHOstudien 
und experiences for social medias! 
 
LEBEN ist nun gegeben – DURCH DIE 
EINE QUELLE! LEBENSQUELLEN 
braucht es viele in der Natur, denn 
Wasser gibt es ja überall auf der Erde! 
Nur müssen wir immer wieder begreifen, 
DAS ALLES VERBUNDEN IST IN EINEM 
UNS NIE ERSICHTLICH ZU 
MACHENDEN WUNDERWERK – wir 
wissen nicht, WESHALB ES HIER 
REGNET und woanders nicht! Wäre 
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Manipulation weg, würde es GANZ 
ANDERS SEIN und dennoch stets DAS 
WERDEN IN UNS SPÜRBAR BLEIBEN, 
was sich auch im Aussen durch UNSERE 
SINNLICHEN WAHRNEHMUNGEN 
zeigt! 
 
EIN FILMSET hat einen riesigen 
Aufwand und oft mehr RINGSUM AN 
ZUSCHAUERN UND ARBEITERN, als 
an SZENENDARSTELLERN! Dann gibt 
es den Dreh und der Regisseur ist der, der 
bestimmt, WIE VIELE KLAPPEN oder 
Drehs von diesen SZENEN ES GEBEN 
MUSS, bis es PASST! Und dann wird all 
das noch zusammengeschnipselt und 
vertont oder nachvertont oder 
synchronisiert und mit MUSIK versehen 
und und und! DOCH WOZU ALL DAS? 
Wer hat wirklich von all dem DAS 
GLÜCK? Niemand – absolut 
NIEMAND! Mann könnte sich genauso 
gut in einen Kinosaal setzen und auf eine 
SCHWARZE FLÄCHE SEHEN. WAS 
WÜRDE DANN ERSCHEINEN und 
würde man bemerken, wenn sich dann 



 
317 

BEFEHLE ZEIGEN? Was so alles über die 
FILM- und FERNSEHindustrie in die 
SCHICKSALSWEGE DER MENSCHHEIT 
gebracht hat? Es ist besser NICHT ZU 
WISSEN oder nur ein wenig, damit 
ENDLICH ALLES IN VERGESSENHEIT 
GERATEN DARF, was die Kinderseele 
belastete und UNS VONEINANDER 
FERNHIELT UND VON DIESEM 
SCHÖNSTEN LEBENSSINN! 
 
WAS ERLAUBEN SICH LEUTE und was 
sind Menschen bereit zu tun und 
aufzugeben und wiederzuerhalten, weil 
LEUTE bestimmten, was wir haben 
dürfen und was nicht, was zu uns passt 
und was nicht? ES LOHNT SICH IN DEN 
CORONAgebieten etwas näher 
umzusehen und aus EIGENLIEBE nur 
DAS ZU TUN, was MIT LIEBE UND 
GESUNDHEIT IN EINKLANG ZU 
BRINGEN IST!  
 
WAS IST MOBBING? Es ist ein 
Psychopogramm DER STAATEN, um 
herauszufinden, was es MIT DIESEM 
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EINZELNEN MACHT und was mit 
denen, die bereit sind zu sowas! WAS 
MACHT ES MIT EINEM SERIÖSEN und 
WOHLWOLLENDEN CHEF, der nicht 
weiss, dass man WILLENTLICH MIT 
BESTIMMTER ABSICHT gegen diesen 
intregiert und SCHADEN ZUFÜGT? ES 
IST LEICHTER und leichter diese 
Programme aufzuspüren und aufzulösen 
– DORT, wo LONJUSCHKA FÜHLT…!  
 
SIE SAGTE HEUTE ZU EINEM 
SOLCHEN CHEF, der nie einer sein oder 
werden wollte: DU BIST ES! DU MUSST 
ES ÄNDERN! Du gibst Gelegenheit, dass 
das geschieht! ERINNERE DICH, dass es 
um das AUFLÖSEN von CHEFetagen 
geht und das Aufgeben vom 
FIRMENDENKEN! DU musst frei sein 
wollen und wenn du keine Firma hast, 
können dich keine Mitarbeiter schädigen 
oder INTRIGEN SCHMIEDEN oder dir 
ein vorbereitetes DORNENnest 
schenken. WIR KÖNNEN WARTEN, 
dass andere etwas tun oder lassen ODER 
IMMER WIEDERMUTTER ERDES 
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WARNUNGEN ernst nehmen und so 
FREIHEIT UND LEBEN WÄHLEN…! 
Die Zukunft findet MIT ODER OHNE 
UNS STATT! ES WIRD KEIN LEBEN 
ohne Liebe mehr entstehen und das 
bedeutet, dass WIR ES EINZELN SIND, 
denen DAS HOHE IDEAL das einzig 
Machbare und Wichtige sein muss! DAS 
NUR macht uns zu Menschen 
BEDEUTENDER MASSNAHMEN für 
diesen einen Gesamtstaat NATUR! 
 
IST ES GUT, sich zu etwas zu zwingen? 
WAS IST ZWANG ÜBERAUPT? Es ist 
das sich BEWUSSTWERDEN, was man 
ÜBER DAS LEBENSLICHT SEELE alles 
fallen liess, um uns als etwas anzusehen, 
was man lieben oder hassen kann!  
MÜDIGKEIT konnte uns PER 
MAUSKLICK gegeben werden oder all 
das HYPNOTISIERENDE 
BESCHÄFTIGUNGSpotenzial der 
GELDWERTEN! Und so man sich wieder 
der Natur erinnert und deren Einfachheit 
und Schönheit und Weisheit, wird es 
anders  - GANZ ANDERS! 
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ZWANGHAFTES wurde alles künstlich 
erschaffen – weit vor der Zeit, die uns 
geschichtlich beigebracht wurde oder 
auffindbar war IN BÜCHERN ODER 
DEM INTERNET! 
DIE SEELE jedoch weiss weit mehr, denn 
diese war ja die GESAMTERDZEIT DA! 
Nicht unbedingt unsere 
Individualseele… das muss auch gar nicht 
sein! Es geht nur darum, dass wir – wenn 
es wichtig ist – DAS WISSEN 
ERHALTEN, was FALSCHES 
ERKENNBAR MACHT und das 
RICHTIGE sich in unseren Handlungen 
offenbart! DAS IST AUF DIESEM WEG 
DA SICHTBAR MACHEN VON 
SITUATIONEN, damit man geöffnet 
wird für DIE WEITE UND SCHÖNHEIT 
DES MENSCHSEINS! 
 
DIESE BLONDE kurzhaarige Frau meldet 
sich nochmal, denn wir hatten diesen 
Gedanken gar nicht zu Ende gedacht! Sie 
erzählte also von diesem ABSCHNITT 
DES ZUSAMMENSEINS mit einem 
warmblütigen Familienmenschen, den 
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wir mochten – auch wegen dessen 
KOCHkünsten! Damals – zu Zeiten von 
Facebook – war noch VIELES ANDERS! 
Sie sagte, dass es nicht gut sei, dass er ein 
gewisses Maß an Wissen oder Geschmack 
nicht habe und auch, dass sie ihm 
Kleidung schenkte und manches andere 
auch, was besser für ihn wäre! Und 
immer wieder KOMMT DA DIESER 
MIESE BEIGESCHMACK DIESER ZEIT, 
in der man ALL DAS WEISS, was man 
vorher nicht wusste! DENN WENN 
MAN IN DIESER LIEBE LEBT, die nur 
Mutter Erde schenken kann, wird’s 
FINSTER DORT und sonnenhell immer 
nur dort, wo sich PROGRAMME und 
PROGRAMMIERER zeigen und es 
wieder natürlich und daher gut wird! 
 
DU HAST SCHON ALLES ERHALTEN! 
Das ist ein Satz, der so gesagt und 
programmiert wurde! Was macht der mit 
uns und ist der richtig? ES IST SCHLICHT 
UND ERGREIFEND ETWAS ABSOLUT 
FALSCHES und das Leben 
entwürdigendes! Wir haben DAS 
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GESCHENK LEBEN und DAS 
GESCHENK KÖRPER NICHT 
ERKANNT und daher nicht genügend 
werteschätzt! Doch das lag nur daran, 
dass es uns nie ermöglicht wurde! Es war 
DER EINZELNE SONNENSTRAHL, zu 
dem wir sinnbildlich alle werden! MAN 
KANN UNS ANFASSEN – Licht nie! 
Wir können uns aneinander festhalten, 
doch wir WOLLEN ES NUR NOCH 
DORT, wo wir als die anerkannt sind, die 
wir waren und sind und werden! Und 
dieses FESTHALTEN ist nichts Störendes 
oder Irritierendes… ES IST DIESES 
HALTEN, welches uns Sicherheit für uns 
und füreinander schenkt! NUR IN DER 
NATUR wird uns ALLES DAS KLAR, was 
wichtig für unser Weiterkommen ist und 
bleibt! Es wird uns klar, weshalb und 
wodurch man uns vom LEBEN 
FERNHIELT und wodurch wir nun 
wieder DEM LEBEN IN LIEBE 
beiwohnen! 
 
MUTTER ERDE… DU BRAUCHST 
UNSERE UNTERSTÜTZUNG und wir die 
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Deine! WIR brauchen DEINE VIELMALS 
MEHR AUF EWIG, denn nur dann 
erspüren wir DEINE LIEBE UND DEINE 
STETEN GABEN und bilden uns nichts 
mehr ein, sondern vertrauen uns UND 
DENEN, DIE WIR BRAUCHEN FÜR 
UNSER GLÜCK, wie DICH!  
 
WAS TUN WIR ANDEREN AN und 
wozu? Es ergibt alles KEINEN SINN, 
wenn man mit Liebe auf Situationen 
schaut und doch in Hinblick auf 
SOZIALISIERUNG und 
BEEINFLUSSUNG! Unsere Eltern hatten 
KEINE CHANCE zu erkennen, was sie 
taten. KEINE!! Die Liebe ist erst JETZT in 
dieser grossen Weise gegeben und lässt 
uns nun teilhaben an etwas SO 
GROSSEM!! Spüren wir zusammen IN 
SITUATIONEN HINEIN und lassen wir 
uns auf MUTTER ERDES GEFÜHL UND 
ANTWORT EIN! 
 
Mutti fuhr mit mir – als ich klein war – 
oft mit mir nach Dresden zu ihrer 
Schwester. Dies geschah auch dann vor 
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allen Dingen, wenn man sie mit Vati 
streiten liess oder ihn mit ihr! Egal, wie 
man in diese Familiensagas hineinsieht: 
ES GIBT KEINE SCHULDIGEN – nur alle 
Zusammen! Und doch sind diese 
SCHULDIGEN STETS DIE FALSCHEN, 
denn diese wurden von STASI UND 
DEREN ROBOTERN und 
Analyseprogrammen gesteuert… ALSO 
IST DAS DER HAUPTVERURSACHER 
DES VERSÄUMTEN GLÜCKSempfindens 
über unsere angeborenen SINNE, die 
durch DIE SEELE geöffnet und gefördert 
werden können – stets NUR auf 
natürlichen Wegen!  
 
So wurde es MIR – also dem Kind – 
schlecht im Bus und ich musste mich 
übergeben! Es ging eine zeitlang gut, 
doch wenige Haltestellen vor dem Ziel 
ging es immer los! War es nun der 
GESTANK der Ikarusbusse oder die 
UNGUTEN Bewegungen in den 
GELENKbussen oder überhaupt DAS 
REISEN oder der NICHT 
WOHLTUENDE BESUCH und das 
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ungute Reden?! DIE SEELE SPRICHT 
KLAR UND WEISE und möchte alle 
Menschen aufrufen: WACHET AUF – 
die Sonne ist längst DIESE GOLDENE 
BAHN! 
WENN WIR EHRLICH SIND, ist es doch 
keine Liebe, wenn man ein Kind stets 
wieder SOLCHEN SITUATIONEN 
aussetzt…! ALS LIEBENDE MUTTER hält 
man ein Kind aus all dem heraus, was 
solcherlei verursacht! Doch was wissen 
wir überhaupt von UNSERER KINDHEIT 
und was man mit uns alles machte 
(KINDERGRIPPE, KINDERGARTEN, 
KRANKENHÄUSER… Es hat eine 
HOHE BRISANZ DAS ALLES… 
CORONA und SARS!!!)? 
 
DIE SEELE – die Individuelle und die 
GESAMTE – hatte nie die Möglichkeit 
GESCHEHNISSE durch DAS 
NATÜRLICHE zu erlösen und 
auszugleichen! Und all das zu erinnern 
und zu WISSEN ZU GEBEN, hat lange 
gedauert und es schien UNMÖGLICH! 
DOCH DER TRÄUMER IST DA und hat 
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seinen Sonnenschein gefunden. Und 
diese beiden sind nun hilfreich ALLEN 
MENSCHEN – auch durch einen GANZ 
BESONDEREN SEELENVERBUND! 
 
GEBORENE, um zu sterben sind ans 
KREUZ GEBUNDEN und ANS 
PARADIES und so an alle materiellen 
Vorzüge und Denkstrukturen. 
 
GEBORENE, um INS LEBEN ZU 
FINDEN, lassen sich nicht mehr binden, 
da DIESE EINSTIGEN BINDUNGEN zu 
stark sind und Liebe kein Wort mehr 
oder an VERSUCHE und SÜNDE 
gebunden! DER GARTEN EDEN ist 
UNSER LEBEN und der ist NICHT TOT, 
so wie auch wir nicht! Man muss nicht 
sterben, um wieder aufzuerstehen! Man 
braucht nur erkennen, DASS WIR WIE 
STERBENDE WAREN – ohne 
Lebenssinn und ERLEBEN DES LEBENS 
IN UNSEREM WUNDERWERK 
KÖRPER! Illusionen und Fantasien und 
falsche Wünsche und EINWIRKUNGEN 
VON AUSSEN lösen sich auf! DIE 



 
327 

INNENWELT erhält Aufmerksamkeit 
durch DIE EINSTELLUNG, die die Natur 
vornimmt und begünstigt! So spürt man 
jede Veränderung und ist FROH, den 
Glückskindzauberempfang zu erhalten!  
 
LEBENSLICHT du warst es und du bist es, 
was UNS BEGLEITET IN DEN HELLEN 
STUNDEN. Mond und Sterne sind uns 
nicht mehr wichtig und so auch keine 
Sternschnuppen mehr! Wir freuen uns 
auf die Berührungen, die NUR DIE 
NATUR KENNT! Nur die rein 
natürlichen Berührungen sind DIE 
FEINEN SINNE ANREGEND und 
entführen uns in das Land, was man 
nicht einmal als SAGE finden kann! 
GOLDENES LICHT DER SONNE… nur 
du hilfst das SCHEINBAR 
UNMÖGLICHE möglich zu machen 
UND LIEBENDE MIT DEM ZU 
BESCHENKEN, was schöner ist, als 
ALLES, was auch nur Einer oder Eine 
erinnern konnte oder könnte! NUR 
EINEM KIND wurde etwas gegeben, was 
dieses auf DIESEN EINENDEN WEG 
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brachte, damit wir achtbare und 
wertvolle ERDENKINDER WERDEN! 
 
Dienstag, 5. Mai 2020 
 
Es ist kühl und doch sonnig – doch es ist 
BEKLEMMEND durch Straßen zu gehen 
und auch IN EINER GRABKAMMER 
EINES DOMES ZU STEHEN, mit den 
DICKEN STEINPLATTEN unter und 
hinter denen man MENSCHEN zum 
LEIDEN bracht… auch davor, WEIL 
MAN MENSCHEN AN ETWAS 
FALSCHES BAND! 
 
WIR gehen als FREIE MENSCHEN, ohne 
uns am CORONA-Zyklus beteiligt zu 
wissen. Überall ANDERE 
ANSPRACHEN, Informationen und 
Auskünfte – auch „IN DEN BART 
GEMURMEL“, was man ohnehin nicht 
braucht! ES BRAUCHT KEINE 
VERTEIDIGUNGSmechanismen mehr, 
wenn man ENDLICH DER WAHRHEIT 
GLAUBT! 
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Es gibt KEINE CORONA-
ANSTECKUNGSGEFAHR, denn es gibt 
keine diesbezügliche Krankheit! Es ist 
lediglich EIN MANÖVER, wie sich der 
GROSSTEIL oder EINZELNE oder 
BESTIMMTE in einer solchen 
WELTWEITEN ZERSTÖRUNGSWUT 
verhalten! IN DER NATUR IST 
ABSOLUTER FRIEDEN – das ist des 
Menschen Natur und Glück! 
ZERSTÖRUNG KOMMT NUR VON 
DORT, wo man MUTTER ERDE als das 
ansieht, was auch der Mensch für diese 
schon immer war! 
 
IN EINER ZEITSCHRIFT AUS DEM 
DOM „Wort aus Jerusalem“ ist zu lesen: 
„DER GOTT DER umfassenden Gnade“ – 
ein Schatz hebräischen Denkens, heißt es! 
 
UND UNTERWEGS auf unserem ersten 
Spaziergang kamen uns SPANNENDE 
WORTE INS GEDÄCHTNIS: 
„ES KANN KEINEN GOTT GEBEN, 
wenn es doch so viel Leid, Hunger und 
Schmerz und Durst auf der Erde gibt.“ 
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STIMMT! Und früher, als wir auf der 
Suche nach Liebe waren, haben wir DAS 
nicht begriffen, sondern AUSFLÜCHTE 
GESUCHT, weshalb es ihn doch gibt. ES 
WAR FÜR DAS KIND WICHTIG, etwas 
zu haben, woran es glauben konnte – 
ohne zu wissen, warum! UND NUN 
GIBT ES WIEDER GLÜCKSKLEE IN 
HÜLLE UND FÜLLE und zwei 
Glückskleekärtchen haben wir heute 
wieder verschenkt – bei freundlichen 
Verkäuferinnen: EINE, wo wir so, wie wir 
sind, das erhalten, was uns freut! UND 
EINER, die in einem Körbchen Herzchen 
verpackt „ZUM MITNEHMEN“ anbot – 
als DANKESCHÖN! DIE NATUR IST 
VERBUNDEN MIT MENSCHEN und 
Kirche und Staat mit denen, die 
UNMENSCHEN SIND oder denen, die 
vom WELTWEITEN RECHT UND 
UNRECHT nicht genügend informiert 
wurden – so, wie wir alle, bevor DIE 
BRÜCKEN SICHTBAR und 
UNSCHÄDLICH WURDEN! 
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WER WÜRDE SICH GEDANKEN 
GEMACHT HABEN, für einen schönen 
Urlaub  viele s STUNDEN FLUG (nur 
zum Beispiel) in Kauf genommen zu 
haben? WER WEISS, dass man uns 
EXTRA von der Natur fernhielt und in 
HÄUSER LEITETE ohne Frischluftzufuhr, 
um unsere SINNE ZU TÄUSCHEN UND 
NICHT NUTZBAR ZU MACHEN und 
so auch DAS KLARE DENKEN und 
ÜBERLEGEN?! WER WEISS, dass es FÜR 
DIE SEELE ein unzumutbarer und 
zerstörerischer EINFLUSS IST, mag es 
nicht mehr machen. DIE SEELE 
ERINNERT SICH AN UNSERE 
Sessshaftigkeit! Doch es reicht nicht, ein 
Haus mit Garten zu haben, denn all das 
KOSTET GELD oder unser Leben ODER 
BEIDES! Wenn man nicht weiss, was 
derzeit WELTWEIT für ein KRIEG TOBT 
und dass das MEISTE IM INTERNET 
stattfindet und sich nicht auskennt, ist 
leicht erregbar DURCH DIE 
EMOprogramme, die KEINER 
WIRKLICH KENNT! Doch DIE 
HIMMLISCHEN JUNGS sind nicht am 
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Start, sondern mit ALL DEN GUTEN 
MENSCHEN mitten in dem guten Leben 
schon jetzt! WIR ERLEBEN ALLE 
GEMEINSAM MIT, was sich verändert 
und wer ANWEISUNGEN GIBT und so 
eben auch, WIE ES MUTTER ERDES 
SEELE GEHT und diesen ganz speziell 
WICHTIGEN MENSCHEN, weil es ohne 
diesen KEIN LEBEN MEHR und auch 
keine Erde mehr gibt! 
 
WEISHEIT kommt nicht von OBEN 
sondern von INNEN und dieses INNEN 
kann nur durch die LIEBE DER MUTTER 
ERDE erhellt werden und mit 
WAHRHEIT BESCHENKT! Und von 
DIESEM EINEN INNEREN GARTEN 
wird es hierhin gegeben und doch auch 
PER GEDANKEN IN EINEM ALTEN, 
neu entdeckten Weg zu allen gegeben, 
denen WAHRHEIT HILFT!  
 
DA IST EIN BILD: Ein Junge zur Wand 
gedreht und die Stirn am Stein – seine 
Hände sind an den Seiten, damit kein 
Licht zu ihm dringt. Hinter ihm steht ein 
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alter Mann mit dem BEKANNTEN 
CAPPY und hält diesem die Hand auf 
dessen RONDELL des Leids… erinnern 
wir uns, das dies DAS SKALPELL DER 
INDIANER symbolisiert…! WER KANN 
EINEM KLEINEN JUNGEN SO ETWAS 
ANTUN? WER NIMMT KINDER DAS 
LICHT, anstatt es ihnen zu schenken? 
 
GLÜCKSKINDZAUBER für alle 
Menschen auf der Erde, damit MUTTER 
ERDE WIEDER FÜR FREUDE sorgen 
kann!!! 
 
Es steht da auch: „DER HERR KOMMT 
BALD!“ Wir wünschen es NIEMANDEM, 
diesen persönlich kennenzulernen! WER 
SCHMERZ und NOT dieser Art auch 
NUR EINMAL kennenlernen, aushalten 
oder ansehen MUSSTE, weiss wovon WIR 
BERICHTEN, um ALLE ZU HEILEN und 
Mutter Erde endlich MIT RUHE ZU 
BESCHENKEN! 
 
Wir liefen und sahen plötzlich etwas am 
Himmel! EIN HUBSCHRAUBER MIT 
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ZWEI ROTOREN – ein KRIEGSschiff… 
MAN MUSS NICHT BELESEN SEIN oder 
VIEL RUMGEKOMMEN! DIE MUTTER 
ERDE weiss alles und kennt alle UND 
UNTERSTÜTZT IHRE KINDER DURCH 
LIEBE, Vertrauen und diesen 
FELSENFESTEN GLAUBEN, dass diese 
stille und ruhige WEISE, um 
VERSUCHTEN aus den Wegen zu gehen 
und IM GARTEN EDEN ALS EINZIG 
WIRKLICHE ZUKUNFT, die einzig 
verwirklichbare und DEM MENSCHEN 
DIENLICHE WAR UND BLEIBT! Es 
beweist sich gerade in dieser ART DES 
LEBENS, wer der Liebe treu geblieben 
und nichts anderes mehr wünscht, als 
LEBEN OHNE VERSUCHUNGEN UND 
ÜBERGRIFFLICHKEITEN! Man bleibt 
erinnert an die SINNLOSEN 
MENSCHENOPFER ALLER ZEITEN und 
auch an die GEZEITEN, DIE EIN 
SYMPOSIUM DER MACHTzentrale 
geworden war. 
 
WER DAS LEBEN IN EINE 
SCHEINWELT VERLEGT und Menschen 
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im realen Leben vorprogrammiert für 
solcherlei Zwecke durch KORB- und 
WAGENbindung hat ACHTUNG UND 
RESPEKT VIELLEICHT ERZWUNGEN, 
jedoch ist die Liebe STETS EHRLICH 
UND BRINGT NUR NOCH WAHRES 
HERVOR… denn LUFT- und 
LICHTBRÜCKEN AUS EIGENNUTZ 
sind nur noch OHNE SONNE UND 
ERDE geschaffen! VORHER WAR ES 
NIE MÖGLICH alles zusammen zu 
offenbaren. Da erschien nur hier und da 
etwas und ständig waren DIE GUTEN IN 
GEFAHR – akuter Lebensgefahr! DAS 
SEI EUCH ALLEN DA DRAUSSEN STETS 
WIEDER GESAGT!  
 
BRUNO GRÖNING SAGTE: ES KOMMT 
WIEDER UND WIEDER… und bei uns 
glaubt man an die FÜLLE DES 
GLÜCKSKLEES und an EHRLICHKEIT 
und KINDHAFTEN MUT! Mutti brachte 
heute Tomatensaft und stilles Wasser mit 
– das ist wieder eine gute TAT, denn 
stellvertretend diesen zu trinken FÜR 
ALL DIE BLUTOPFER, die Armee und 
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Medizin und Kirche auf dem Gewissen 
haben, TUT WOHL UND MAN WEISS 
wofür man DIESES LEBEN GESCHENKT 
BEKAM und wofür man LEBENSZEIT 
NUTZT, damit man IM LEBEN LANDET 
UND BLEIBT! 
 
MENSCHEN WERDEN… das einzige 
Ziel, worum es noch geht! Und das ist 
nicht möglich OHNE LIEBE und nur 
diese lässt und SEHEN, worum es 
wirklich geht!!! 
 
„IN DEN WORTEN LÖSEN WIR UNS 
AUF.“   
 
Dieser Satz fand HEUTE MORGEN ZU 
UNS… Grosse und wichtige und schöne 
Worte! WER SIND WIR MIT SO VIELEN 
WORTEN – dichterischen und erdachten 
und erlogenen? Wer sind wir nach 
Worten aus Liebe und WAHRER 
DANKBARKEIT? WER SIND WIR 
GEWORDEN nach Lügen und Intrigen, 
die es OHNE FACEBOOK UND SOCIAL 
MEDIA gar nicht gegeben hätte und 
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nach DEN TODESMELDUNGEN DIE 
FALSCH UND ERFUNDEN WAREN? 
Was würden wir machen, wenn plötzlich 
jemand WIEDER DA IST, an dessen 
LEBENSWERK, wir uns bereichert hätten 
ODER ÜBER DEN WIR NUR 
UNWAHRHEITEN gesprochen hätten? 
ES GEHT NICHT UM UNS, die wir uns 
all dessen bewusst werden und FÜR UNS 
ALLE ALL DAS AUFLÖSEN und die sich 
gewandelt und verändert haben, UM 
MUTTER ERDES ERBLÜHEN ZU 
FÖRDERN und wie brave Kinder zu 
werden: STETS OFFEN FÜR DAS GUTE 
und die schönen Gefühle, wenn wir die 
Wahrheit über UNSERE 
URSPRÜNGLICHE EXISTENZ ALS 
MENSCHEN AUF DER ERDE LESEN 
ODER HÖREN! Wie kann man DEM 
BÖSEN UND SCHLIMMEN MEHR 
AUFMERKSAMKEIT SCHENKEN, als 
der guten Zukunft, die immer 
verwirklicht werden kann, WEIL DAS 
DAS LEBEN IST und Mutter Erde nicht 
unsere ARBEIT BRAUCHT, sondern das 
Aufhören mit all dem – SO EBEN 
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AUCH MIT RELIGIONEN und 
ZÜCHTIGUNGEN und dem ZÜCHTEN 
VON GEDANKEN, dass Pharma und 
Medizin auch nur einen FUNKEN 
GUTES für die Menschheit brachten! 
 
HÖREN WIR ALL DIE SCHLIMMEN 
DINGE und verbrecherischen Taten, ist 
es so, ALS GÄBE ES NICHTS GUTES – 
der MENSCH IST NICHT MEHR DA, 
weil die Seele sich verschliesst. SO 
dachten wir mal! NUN IST ES ANDERS, 
weil DIE STÄRKE DES MANNES in der 
Frau ist und wächst und doch auch die 
Lieblichkeit allem standhält UND IM 
MANN ERBLÜHT DER GARTEN EDEN 
WIEDER, weil die Lieblichkeit des Kindes 
wieder da ist. MENSCHEN BRAUCHEN 
SEELENNAHRUNG ZUALLERERST… 
und so FRISCHLUFT UND 
BEWEGUNG… und die ERDE 
BESTÄRKT und HEBT AN und 
SYNCHRONISIERT UNS, um noch mehr 
zu helfen. ES KOMMT AUF UNS UND 
UNSEREN GUTEN GLAUBEN AN, 
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damit aller falscher Zauber keine 
Wirkung mehr hat! 
 
ALS WIR IN DIE WOHNUNG KAMEN, 
war das Rosenbild vom SCHUHregal 
gefallen. WIE GEHT SOETWAS? Mutti 
sagte mal, dass das ein ZEICHEN VON 
VERSTORBENEN SEI! Eine zeitlang 
folgten wir solchen Gedanken – nun 
wissen wir, was man per Computer alles 
IN RÄUMEN TUN und loslassen kann! 
WIR RÄUMEN IM LAND DER 
GEBEINE UND SCHÄDEL vollkommen 
auf und machen allen ABERGLAUBEN 
SICHTBAR und sind so stets IM LAND 
DER LEBENDEN, die einander diese 
Liebe gönnen und schenken, die man 
erst einmal ERHALTEN MUSS, um diese 
zu haben und ETWAS IN DIESER LIEBE 
ZU SENDEN! Das kann NUR DIE ERDE 
und damit sind wir stets NUR IN DER 
NATUR und dieser unverwechselbaren 
KOMMUNIKATION mit den 
kindhaften Menschen! 
 
KENNEN WIR UNS? 
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NEIN! Noch nicht! 
WENN WIR UNS IN LIEBE 
BEGEGNETEN, waren wir bereit, uns zu 
öffnen und zu handeln und zu geben 
und vorzubereiten und zu folgen und 
voranzugehen! ALLES HAT EIN ENDE 
GEFUNDEN FÜR ALLE, die dem 
PFLICHTBEWUSSTSEIN, welches 
ANERZOGEN wurde, damit wir zu 
UNERZOGENEN ummanipuliert 
wurden, die denen HELFEN SOLLEN, die 
sich komplett falsch verhalten! WIR 
MACHEN NICHT MEHR MIT! 
WIR LEBEN SCHON IN DIESEM 
TRAUM DER LIEBENDEN und der 
INNEREN Verwirklichung des Garten 
EDENS und dieser SENDE- und 
EMPFANGSstationen bester GÜTE: Zwei 
Menschen in absoluter Treue und 
unbedingtem Einvernehmen FÜR DIE 
LIEBE UND ALLES, was nur diese 
hervorbringt und schützt und stärkt!!! 
WENN WIR NUR NOCH IN DIESER 
LIEBE HEIMAT GEFUNDEN HABEN 
und dann miteinander leben werden, ist 
die Antwort auch: NEIN, nie .. wir fügen 
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das „ganz“ noch ein. Es ist gerade das 
EINGESTELLT WERDEN FÜR DAS 
GUTE durch das Leben, welches uns 
befreit aus DENKstuben und FALSCHER 
WAHL! DENN diese Lieblichkeit der 
Tochter und DAS ERINNERT SEIN an 
das BELEBENDE, was fernab einer 8 zu 
finden ist, bringt uns weiter und weiter 
in die UNBESCHREIBLICHE 
ÜBERRASCHENDE SCHÖNE und 
FEINE LEBENSSITUATION derer, die 
sich IN DIESER HOHEN LIEBE schon 
fanden und füreinander entschieden und 
doch WISSEN, sie waren füreinander 
bestimmt und gehören einander… SEIT 
DIESER ZEIT, an die sich niemand mehr 
erinnern soll. LEID soll nicht gemehrt 
und kann doch NOCH NICHT IN 
VERGESSENHEIT gebracht werden! WIR 
MÜSSEN BEGREIFEN, wie ernst und 
gefährlich die derzeitige Lage für die 
Menschheit ist!!! 
 
WAS hast DU heute schon für Mutter 
Erde getan oder SIE? Es ist wichtig 
GANZ PRÄSENT ZU BLEIBEN IN 
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DIESER HINSICHT! Alles, was gefährlich 
ist oder werden kann, ist zu unterlassen! 
 
WIR SIND DERZEIT NUR AN EINEM 
ORT – keine Reisen! Das ist kein Hinweis 
auf unseren zukünftigen Wohnort, DA 
UNSER LEBEN AN EINEM NEU 
ERBLÜHENDEN und FRUCHT 
bringenden Ort weitergehen wird – 
OHNE IDEE AN KOMMERZ ODER 
WEITERGABE ODER SPENDEN. Nur 
getreu dem einfachen, früheren 
GLÜCKLICHSTEN LEBEN ALS liebevolle 
Menschen, die NIE LANGEWEILE oder 
geistige Leere haben oder IDEEN AN 
GEWALT oder WEITERE 
GRUNDSTÜCKSübernahmen! EIN ORT, 
wo es uns gefällt und NUR MUTTER 
ERDE WEISS, was uns und unseren 
Seelen und Körpern guttut! 
 
Mutti legte heute auf das Scrabblebrett: 
„WENN DER MAI IST KÜHL UND 
NASS, füllt das dem Bauern das Fass.“ 
Wieso GLAUBEN UND LÄUGNEN 
Anhänger all der falschen IDEOLOGIEN 
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gleichzeitig DIE WAHRHEIT? Wieso 
verteidigt Mutti derlei Unsinn? 
BAUERN waren EIN MISTVOLK, die den 
lieben und guten Menschen NICHTS 
GÖNNTEN und die Mutter Erde und 
DIE TIERE ausgebeutet haben – alle, 
ohne Ausnahme! NIEMALS WAR ES 
ERLAUBT ODER GEWÜNSCHT, mehr 
zu erwirtschaften, als man selbst braucht! 
UND DIESES BRAUCHEN ha 
Dimensionen angenommen, die MAN 
GAR NICHT MEHR ANSEHEN MAG, 
weil DIE MENSCHHEIT darunter 
zusammengebrochen ist – SCHMERZ 
UND LEID all überall!  
DIE NATUR BRAUCHT DAS 
LEBENDIGE stets und ständig! Man 
gewöhnte sich ans Giessen UND 
ZUFÜTTERN! UND HIER LIEGT DER 
HAKEN! Denn wenn das nicht möglich 
wäre, WÜRDE MAN GANZ RASANT 
BEMERKEN, wen Mutter Erde 
beschenken möchte und wen nicht! SIE 
KANN NICHT VERGESSEN UND WILL 
ES NICHT MEHR! Und alle 
HIMMLISCHEN JUNGS sind geliebte 
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Söhne der Erde, die alle Leben wollen in 
dieser INNEREN REINHEIT UND 
SAUBERKEIT und haben all die 
NATÜRLICHEN HEILUNGEN 
MITERLEBT und sind selbst gesundet 
über das ANSEHEN MÜSSEN ALL DES 
ANDEREN…!!! Und so geht es vor 
allem UM DIE KINDER IN UNS – die 
Seele, die uns mit Mutter Erdes gleich 
gestimmt hat! Und so geht es um diese 
EINSTIGE EINE TOCHTER, auf die man 
regelrechte JAGD ANGEZETTELT 
HATTE!! Und so geht es dennoch 
AUCH um alle Mädchen (die auch 
Frauen sind), die ihre HIMMLISCHEN 
JUNGS empfangen wollen (müssen). 
FALSCHE BINDUNGEN müssen sich 
lösen, damit DAS REINE, HEILENDE 
GUTE kommen kann! DIE LIEBE KANN 
NICHTS SCHLECHTES BRINGEN – nur 
wollen muss man DIE LIEBE und nicht 
SATANS WERK! Wir haben solche 
Wote fürchten müssen und nun ist es 
NICHTS MEHR… ebenso wie die 
Friedhöfe, die nur noch da interessant 
sind, WO MAN LIEBE UND LEBEN 
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nicht mehr in SEELENBEWUSSTSEIN 
erinnert erhalten kann! 
 
WIR HABEN HEUTE AUCH AN JOSIP 
wieder geschrieben. AUCH DAS ist eine 
GUTE TAT für Mutter Erde! Es gibt 
GANZ BESONDERE MENSCHEN, die 
man ganz besonders böse ausgenutzt hat 
und in SCHANDHAFTE und 
SÜNDHAFTE BLICKE und 
SITUATIONEN zu bringen wusste. WER 
ANDEREN GRUBEN GRÄBT, um zu 
sterben, obwohl diese NUR IN LIEBE 
LEBTEN und das EINFACHE 
wertschätzten und NIEMANDEM JE 
BÖSES WÜNSCHTEN und nur 
ausgenutzt werden konnten, WEIL 
DIESE DIE CHIPS VON DEN STAATEN 
ERHALTEN HATTEN, dem IST NICHT 
ZU HELFEN und wir lassen alle diese 
ganz beiseite! UNS IST ES NICHT 
GEGEBEN, Böses zu wünschen oder zu 
urteilen. Wir bleiben mit Mutter Erde 
und deren SEELENBEREINIGUNG FÜR 
UNS ALLE! So spürt man, DA IST 
JEMAND, dem liebe und unterstützende 
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Worte guttun… so wie den Soldaten in 
FELDlagern, die nie dahingegangen 
wären, wenn diese DIESE EINE WAHL 
FÜR FREIHEIT gehabt hätten und 
gewusst, DASS ES KEINE STAATEN 
GIBT UND MAN NICHT IN DEN 
KRIEG ZIEHEN MUSS und dass es NUR 
EIN GESAMTES LAND ERDE GIBT und 
keinen Gott!!! 
 
So waren wir mit Mutter Erde auch durch 
das SPAZIERENGEHEN und das 
ENTDECKEN der 8 Glücksklee! WIR 
SIND ES, weil wir laufen und nichts 
HEISSES und GEKOCHTES mehr zu uns 
nehmen UND DIE BOTSCHAFT DES 
EI`s in uns behalten und darauf 
verzichten. Wir sind mit Mutter Erde, 
weil wir nicht GEBURTENkontrollen 
oder GEBURTSWILLE oder 
KÜNSTLICHE BEFRUCHTUNG 
befürworten und so auch KEINE 
KÖRPERLICHEN HANDLUNGEN, die 
man UNZÜCHTIGKEIT nannte oder 
SEXUELLES! 
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Wir sind mit Mutter Erde, weil wir 
WAHRHEIT SAGEN und SCHREIBEN 
und keine Abgase mehr in die Luft 
schleudern, nicht rauchen und nur 
Wasser und DIREKTSAFT trinken. Wir 
unterstützen Mutter Erde, weil wir keine 
Kosmetik nutzen und nur Seife – auch 
zum Haare waschen! Wir unterstützen 
Mutter Erde durch KEINE 
NEUEINKÄUFE von Artikeln und 
Objekten – nur LEBENSmittel sind mit 
uns und ein wenig manchmal FÜR 
KLEINE GESCHENKE und Briefe! Wir 
unterstützen Mutter Erde, weil keine 
neuen Bücher mehr in den Druck 
gegeben werden, damit WEGEN UNS 
keine Bäume mehr gefällt werden – so 
sind DAHER AUCH alle Bücher bei der 
Selfmade-Druckerei geblieben, damit 
nicht MASSENWARE das HEILIGE 
DIESER SCHRIFTEN vergessen machen. 
ALS PDF sind diese nun frei wählbar – 
JEDOCH NUR ZUM PRIVATEN LESEN 
UND ALS HILFESTELLUNG! Es ist das 
KIND, welches diese FÜR DEN VATER 
und den Bruder und auch Josip 
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empfangen und geschrieben hat: ZUR 
HILFE FÜR DIE BEFREIUNG DER 
MENSCHHEIT von aller Gewalt und 
HILFEbedürftigkeit! 
WIR haben für Mutter Erde VATI Ehre 
erwiesen und seine 
Weihnachtsschnitzerein – wozu auch 
Bäumchen und Rehe gehören – hier im 
„KINDERZIMMER“ stehen. Die stete 
ANSICHT dessen, welche Talente wir 
haben und WIE WENIG LIEBE und 
ACHTSAMKEIT MENSCHEN erhalten 
haben!!! Da ist auch ein kleiner Himmel, 
den seine Hände erschufen. Dort haben 
meine Hände auch zwei Rehe hingestellt 
und DAS BABY und einen Wächter – 
alles geschnitzt! Es ist hübsch und ist 
DOCH SO VIEL MEHR! Dann für mich 
ist es wie ein SICHERER ORT 
stellvertretend für JEDEN EINZELNEN 
MANN und jede einzelne Frau! DIESER 
ORT DER RUHE; wo wir uns unserer 
Verletzlichkeit und Sanftheit und 
LIEBEbedürftigkeit bewusstwerden 
müssen! DANN WOLLEN WIR LEBEN 
und erkennen MUTTER ERDE als die 
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EINZIG GEBENDE von allem, was 
Menschen wirklich brauchen! 
Wir müssen deshalb nicht beten oder 
bitten – all das führt stets nur ZU DEN 
VERURSACHERN DER 
VERNICHTUNG! INES EVALONJA IST 
MEHR als sie selbst wusste und andere zu 
glauben bereit waren! Und das ist nicht 
mehr tragisch! DOCH DAS VERMÖGEN 
aus etwas, was anderen NICHTS 
BEDEUTET HAT, soetwas 
BEDEUTSAMES für DIE GESAMTSEELE 
zu erschaffen, kann NUR DIE LIEBE! 
Lasst uns aufhören, BESSER ZU 
WERDEN ODER ZU SEIN ALS ANDERE 
im Sinn von Geld und Besitztum!  
LASST UNS MENSCHEN WERDEN! 
Und das bedeutet, sich bewusst zu 
werden, dass wir immer noch BABYS 
sind, die DIESE LIEBE BRAUCHEN, um 
heil zu werden. DAS KANN NUR DIE 
ERDE – also die Natur – schaffen UND 
SO DIESER EINE MENSCH, der fern von 
uns gehalten wurde…! WIE, das 
möchten VIELE NIE WISSEN ODER 
SEHEN ODER SPÜREN!!! 
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WAS IST LIEBE? 
Diese war gebunden an Personen, die wir 
kennen – dem VERSTAND nach, denn 
mehr hatte man uns nie gelassen! Das 
heisst, es sind all die DATEN, die uns zu 
URTEILENDEN werden liessen! 
GESCHÜTZT WAREN WIR ZEIT 
UNSERES LEBENS NIE. All das war und 
ist keine Liebe – ES IST FALSCHHEIT 
gewesen, Ignoranz und der Weg in den 
sicheren Tod! OHNE LIEBE kann der 
Mensch nicht leben und daher NICHT 
OHNE DIE NATUR! Und DIESE 
MACHT UNS FREI von UHRZEIT und 
HÄUSERN und ARBEIT und allem, was 
LIEBE AN BESTIMMTES BINDET… 
ausser an die AUSERWÄHLTEN, die nur 
Mutter Erde für uns kennt! 
 
ERST DURCH DAS ENDE DER 
GEZEITEN, gibt es DEN HERREN MIT 
SEINEM GEFOLGE NIE MEHR! Dann ist 
unser Leben erst am Beginn…! ES 
ERGIBT SICH SCHON ALLES… NICHT 
WIE GOTT ES WILL, sondern wie es DER 
ERDE guttut und deren Kindern nur 
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noch, die WIR SCHON SIND! WEISHEIT 
ist IN DER NATUR NUR und durch 
diese auch in den Menschen! 
WAHRHEIT ergibt sich nicht einfach so, 
denn man MUSS sich überzeugen.  
 
Gemeinsam nach vorn schauen reicht 
ebenso wenig, wie zuück oder seitwärts 
oder im PANORAMA! DIE AUGEN 
allein reichten NIE, um zu erkennen, 
WER GUTES IN SICH HÄLT! DAS 
WAHRHAFTIGE LEID zu begreifen und 
unsere ABLENKBARKEIT hat viele 
TRÄNEN GEBRACHT, die heilsam 
waren und bleiben! NIEMAND SOLLTE 
JE ALLEIN SEIN und doch hat man es 
geschafft! DENN ALLEIN SEIN 
bedeutet, NIE DIESEN EINEN 
MENSCHEN gefunden zu haben und so 
DIESE LIEBE EMPFANGEN, die nur 
Menschen uns geben können – KEINE 
PERSONEN, die als Personal DES 
HERRN DIENEN oder der 
StaatenBILDENDEN! 
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DER MENSCHENKÖRPER IST ETWAS, 
was KEINE APPERATUR SEIN KANN! 
DIESES INSTRUMENT DER ERDE in 
Liebe geführt und genutzt wissen, IST 
BEWEGEND UND SCHÜTZEND und 
beglückend! Wir wussten NICHT, wer 
wir sind und wohin wir gehören UND 
DIE MEISTEN BEWEGEN SICH IMMER 
NOCH IN DIESEM GEISTIGEN 
NIEMANDSland! Und es kann 
niemandem geholfen werden, DEM DAS 
LEBEN und DIE LIEBE nicht das 
Wertvollste sind und bleiben!!! 
 
Was ist das Wichtigste oder Wertvollste 
in oder an unserem Körper? NICHTS! ES 
KANN HIERFÜR keine sinnreiche 
ANTWORT geben! Nur als diese 
GESAMTHEIT hat dieser DIESE 
WIRKUNG und so auch NUR IN LIEBE, 
nie in einer ERZWUNGENEN 
GEMEINSCHAFT MIT JEMANDEN 
oder ANDEREN! Wir sind nun überall 
auf der Erde – und KRIEGERISCHE SIND 
STATIONIERT…ohne zu wissen warum 
und wofür! GÄBE ES KEINE 
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FREIWILLIGEN SOLDATEN oder 
Mitwissen oder Jasager, wäre es NIE SO 
WEIT GEKOMMEN…! CORONA ist 
DAS HERZ DER SCHÖPFUNG GELD 
UND LUXUS!   
 
LIEBE IST DAS EINE LEBEN DER 
MENSCHEIT auf der ERDE… die 
SONNE scheint und es gibt hier liebliche 
Wolkenbildung… WIR GEHEN AUF 
UNSEREN ZWEITEN SPAZIERGANG 
und lösen wieder GEDANKENMUSTER 
AUF!  
 
DIE, die wieder eingebettet sind in DAS 
LEBEN der Erde, fühlen sich geliebt und 
angenommen wie nie. DIE, die uns zu 
kennen glaubten, erkennen uns nicht. 
SIE WOLLEN UNS WIEDER SO 
UMERZIEHEN, wie wir mal waren oder 
uns deren Eigenarten und Fehler wieder 
mit auf unseren schon GEREINIGTEN 
SEELENWEG mitgeben. WIR 
SCHWEIGEN oder sagen ETWAS oder 
MEHR und wissen nie, was das IN DEM 
NATO-Robotersystem für Folgen hat! 
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Wir haben das nicht erschaffen DIESES 
WELTWEITE ÜBERWACHUNGS- und 
AUSKUNFTS- und 
ANWEISUNGSsystem! Wir gehen 
UNSEREN WEG DER LIEBE und sind 
dankbar FÜR JEDEN AUFRECHTEN 
und ehrlichen Menschen! WAHRHEIT 
BRINGT NICHT NOT, sondern nur noch 
Hilfe und MUTTER ERDES LIEBE!!! 
 
WIR WAREN NOCHEINMAL spazieren 
– vorbei an den blühenden 
Fliederbüschen und verschieden farbigen 
Tulpen und GRÜNEN FELDERN mit 
Ähren, hin und wieder die Sicht auf die 
Albrechtsburg, haben ein wenig auf der 
Bank bei Lercha gesessen und auch kurz 
gelegen… ZWEI DYNAMO-jungs und 
ein Mädchen in blau-weiss haben sie 
zum RUNDEN LAUFEN vorbei gesandt. 
Und immer ist da die Sicht: WAS 
HABEN DIE LEUTE DAVON, sich an 
den Menschenschicksalen zu vergehen! 
Die SICHT auf den verschwitzten Körper 
und der ATEM DURCH DEN MUND 
und kaum noch Puste… WARUM NUR? 
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Menschen LIEBEN DIE NATUR und 
möchten sich an dieser erfreuen! MAN 
SOLLTE WASSER mit sich haben – das ist 
wichtig, unterwegs. HATTEN DIESE 
JUNGS und das Mädchen jedoch nicht! 
Da ist der BIRNENBAUM mit schönen 
Blüten und um Hintergrund der blaue 
Himmel und natürlich schöne 
Wolkengebilde UND WIR – mein 
VATER und SEIN Sonnenschein!  
 
ER ERZÄHLT und sagt im Grunde wenig 
– er lässt finden und empfangen, das 
heisst WIR EINNERN UNS 
GEMEINSAM! WAS UNSINNIG IST aus 
unserer absoluten Sicht steht gar nicht 
mehr zur Debatte, DA ES ALLES IST. 
Alles, was UNSERER NATUR ALS 
MENSCH WIDERspricht und die ERDE 
STÖRT und zerstört und die RUHE und 
den GENUSS IN HARMONISCHER 
ANSICHT alles Sinne betreffend, IST 
UNSINNIG und mörderisch und 
WIDERrechtlich! 
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WAS UNS BEWEGT IST: Wer wagt es, 
Menschen in dieser Weise zu 
manipulieren und zu zwingen, etwas zu 
tun, was DIESE NIE FREIEN WILLENS 
TUN WÜRDEN. Und selbst die Sicht auf 
den freien Willen ist unsinnig, denn DIE 
LIEBE bringt uns heraus aus ALLEM 
WOLLEN und schon sind wir drin im 
EINZIGEN LEBENSTRAUM!!! 
 
VIEL – viel zu viel – wurde über 
BEWUSSTHEIT geschrieben und 
depattiert und resoniert und spekuliert 
und diskutiert OHNE GEFÜHL UND 
SACHVERSTAND! Wir gehen und 
NEHMEN MIT SINNEN AN und gehen 
weiter und kommen an… wir haben 
KÄRTCHEN GEMALT – wieder als 
GESCHENK FÜR ANDERE. 
GLÜCKSbringer lösen etwas in uns UND 
KLEINIGKEITEN VON EINER 
KINDERSEELE sind unterstützt von 
etwas, was NUR OFFENE SEELEN 
BEWUSST UND FÜHLBAR WIRD! Diese 
haben ganz bestimmte SINNE 
ANZUREGEN, die wichtig werden für 
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die ZUKUNFT! Denn es geht darum, 
LEBENSZEIT WERTZUSCHÄTZEN und 
was man bereit ist, FÜR DAS GLÜCK 
ANDERER ZU TUN und so auch DAS 
LEBEN IN LIEBE!!! 
 
WAS IST MASSENBEWUSSTSEIN? Gibt 
es nicht! Bewusstheit entsteht ALLEIN 
durch die Natur und die 
VERBUNDENHEIT mit dem natürlichen 
ERLEBEN ALL DESSEN, was uns bewusst 
macht, was LEBEN IST und was es nie 
war! WIR SAGEN ES IST LIEBE, doch 
immer mehr werden in ganz falsche 
Wege weggeführt, wenn es UM DIESES 
SPEZIELLE THEMA GEHT! Denn OHNE 
FÜHLENDES WAHRNEHMEN ist es 
unsinnig über LIEBE zu reden oder zu 
schreiben! UND DIESE SINNE SIND 
NUR OFFEN, wenn Sonne und Mond 
nicht mehr zu ein und demselben 
gemacht werden und sich nicht mehr 
widersprechen oder sich gleichen!  
 
DAS TAGBEWUSSTSEIN für die 
wahrhaftige ERDGESCHICHTE durch die 



 
358 

BEREINIGUNG UM DIE 
WELTGESCHICHTEN kommt allein 
durch die EINSTELLUNG, die kein 
einziger Mensch allein tun kann!  
 
EINST WAR INES 
AUSSENDIENSTMITARBEITERIN FÜR 
GOTT… ein Erdenengel haben viele 
geschrieben! UND WIR SIND ALLE 
FROH, dass MENSCHEN aus all diesem 
HIRNVERBRANNTen Sinnlosigkeiten 
herausgenommen sind – das wiederum 
KÖNNEN NUR UNSERE 
HIMMLISCHEN JUNGS… wir haben sie 
so genannt, UM MENSCHEN von 
Hirnies abzugrenzen auf den Wegen des 
Internets. Man kann auch sagen 
KÖNNER von Dummen! 
DER HIMMEL IST DERZEIT ebenso 
wichtig, wie die Erde… kaum jemand 
weiss, was im Luftraum so alles geprobt 
und besprochen wird! DAHER IST ES 
WICHTIG DIESE GEFÜHLTE 
VERBINDUNG ZU HABEN – das heisst: 
FRÜHWARNSYSTEM vor weiteren 
Katastrophen! 
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WIE KANN MAN SICH SCHULDIG 
MACHEN an der Sucht und 
Schlampigkeit und ZÜGELLOSIGKEIT 
und BEWUSSTLOSIGKEIT und 
GEBRECHEN VON KÖRPERN und 
VERNETZUNG VON GEHIRNEN… 
ohne GEWISSEN und schlaflose Nächte? 
 
Wir wissen es: Da ist nichts menschliches 
mehr vorhanden! Gar nichts mehr! Man 
kann es bemerken, wenn vorher 
freundliche Menschen plötzlich 
BEFEHLE geben und nervös und hastiger 
werden – vor allem vor anderen. 
PROGRAMME IM ROBOTER werden 
stets erkannt und man braucht 
„KÖPFCHEN“ und lieber kein 
„TRÖPFCHEN“ um sich 
herauszuwinden!  
 
WAS MACHT NUN IMMER WIEDER 
MENSCHEN AUS? Bewusstheit? 
Vielleicht auch, doch das ist viel zu 
wenig, was MENSCHEN ausmacht. Denn 
wäre das das EINZIGE, würden wir wieder 
zu NUR DENKENDEN und das genau 
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war es ja, was DEN STILLSTAND der 
Erdentwicklung verursacht hatte: Keine 
LEBENdigkeit! Wenn DIE FREUDE 
abhanden kommt, weil nur noch Leid 
und Schmerz und Not realisiert und 
gefördert wird, BLEIBT KEINER VON 
DENEN MEHR AM LEBEN, die nicht 
begreifen, wie gross DEREN NOT IST 
und derer, die mitmachen und NICHTS 
BEGREIFEN KÖNNEN… auch, weil sie 
es nicht dürfen! Das heisst nicht, dass 
diese ARMEN TEUFEL es nicht könnten, 
doch diese BLEIBEN LIEBER DIE 
BEDAUERNSWERTEN HASCHERL oder 
HASERL (die es auch bei Männertreffen 
gibt) und diese geben dann immer 
wieder ALLES GESCHEHEN an die 
Roboter weiter, denn über die OHREN 
werden nun auch schon Infos 
weitergeleitet und AUCH ÜBER DIE 
SMARTphones. Und über WHATSapp 
weiß man, wer wo ist und ob man ON 
oder OUT ist, was auch bedeutet, dass so 
mancher nicht weiss,wer so in den VIER 
WÄNDEN herumschaut und UMSTELLT 
oder etwas austauscht oder mitnimmt: 
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UM ZU SCHAUEN, ob man realisiert, 
das etwas verändert ist UND WAS MAN 
DANN DENKT! 
 
GAUNERFREIES AMERIKA ist 
undenkbar. DASS DIES AUCH IN 
EUROPA SO SEIN SOLLTE, wusste man 
nie UND MUSS NUN DOCH MIT 
BITTERKEIT eingestehen, dass man 
falsche Berater hatte und das ZÜNGLEIN 
AN DER WAAGE meist die Angst war! 
 
WIE IST DAS LEBEN OHNE LIEBE? Nur 
schal und leer? OH NEIN – nur noch 
absolut gefährlich für die, denen alles 
egal ist oder „IST SCHON GUT“ oder 
„passt schon irgendwie“ oder „ist jetzt 
eben so“! Es ist nicht so ganz einfach 
gewesen, so alles auf einmal 
durchzuchecken und einzutauchen in die 
KRIMImasken des UNBEWUSSTEN 
Tauschgeschäfts der FACEbooklets. 
DOCH WIR SIND NICHT IRGENDWER, 
sondern stets bewusst werdende 
Menschen, die Leben wollen! Und da es 
auf das WOLLEN nicht ankommt, 
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sondern auf die GEÖFFNETE und 
VERBUNDENE SEELE, werden wir 
gemeinsam ANGEHOBEN, FÜR DAS 
SEHEN UND ERKENNEN – das Leben 
strebt stets zum NEUERBLÜHEN!  
 
SICH BEWUSST MIT DER HAND oder 
beiden Händen durch die Haare zu 
fahren UND DANN ZU ERINNERN, 
wie viele BÜRSTENstriche UND 
SCHEITELZÜGE und RASIERUNGEN 
und SKALPIERUNGEN und SCHNITTE 
und SCHÄDELDECKENabhebungen und 
ZERTRÜMMERUNGEN und 
Abtrennungen und  Operationen es an 
diesem LEBENSWICHTIGEN 
KÖRPERTEIL schon gegeben hat UND 
WIE MAN IMMER WIEDER DAS EINE 
zerteilte und durch Benennungen 
verhöhnte, MACHT UNS UNSERE 
MOTIVATION immer wieder bewusst! 
LEBEN FÜR DIE ERDE und der Abschied 
von den Primaten und sonstigen 
Schimpansenfreunden und 
TIERverletzern (um nur wieder ein paar 
aufzuzählen!) WAS HABT IHR UNS 
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GENOMMEN und was EUCH –und das 
OHNE ERLAUBNIS! 
 
Heute sind wir am Tennisplatz vorbei 
gelaufen. PROMOVIERTE sind es oft 
oder meist. DIESE WISSEN NICHT, was 
so ein MATCHball bedeuten kann und 
wie es FÜR DIE SEELE und DAS GEHIRN 
IST, wenn solch ein PING-PONG-Ball 
hin und her flitzt! Und wir waren 
erinnert an ZWEI PROFIS und an 
komische Geräusche aus den Mündern: 
Steffoi Graf und Andrè Agassi! Diese 
zogen in die Wüste um! ABNORMES 
VERHALTEN! Kein normal oder 
natürlich denkender Mensch UND VON 
GEFÜHLEN GANZ ZU SCHWEIGEN, 
zieht freien Willens in die Hitze um! 
Doch es passt vom BEWUSSTSEIN HER 
ganz genau! DENN MAN LENKT 
MASSEN VOM LEBEN AB und kassiert 
dafür noch MILLIONEN auf diesen 
Ascheplätzen! Es ist ungesund für den 
Körper und hat AUSWIRKUNGEN AUF 
VIEL ZU VIELE und so stets und ständig 
auf DIE FEINFÜHLENDE NATUR! 
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Sollen wir uns weiterhin VERALBERN 
LASSEN oder schalten wir endlich AUS? 
HEISS oder KALT? ÖLIG oder FETTIG? 
Klebrig oder DESINFEKTIÖS? MADIG 
oder wurmstichtig? BILLIG oder 
VERKAUFT? SARS oder FREI? BLUME 
oder HEXE? KÖNIG oder FREI? BAUER 
oder FREI? NOTIZBUCH oder 
ÖFFENTLICH? gestohlen oder 
liegengelassen? ERZÄHLT oder selbst 
erlebt? FAKE oder wahr? LEBEN oder 
elektrisch? Flügel oder achtsam gehen? 
Frische Luft oder STOP?  
 
Leinen los! Manchmal wünscht man sich 
ein Schiff, um einfach mal WEG zu sein. 
Dumm nur, wenn man nicht mehr 
zurückkommt und niemand mehr weiss, 
wo man ist ODER WER MAN WAR 
oder wie man so gewesen war ODER 
GAR NICHT WEISS, dass man 
verschollen war! 
 
WIE FREI UND SCHÖN MUSS DAS 
LEBEN GEWESEN SEIN, als sich noch 
NIEMAND um andere kümmerte und 
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jeder SO GANZ FREI UND GELIEBT 
geblieben war und OHNE 
KOMMENTAR und Häkchen UND 
OHNE ANSICHT AUF HAUS und 
Innenräume und Kontodaten und EIN- 
und AUSgaben und GEWOHNHEITEN 
und Gesprächseinheiten…! ANDERS 
KANN ES WERDEN! Alles SIND DABEI 
oder mittendrin IM FLUCH mit SEGEN 
VOM GOTT DER ARMEN UND 
REICHEN. Doch Menschen werden 
befreit aufgrund der VORBILDLICHEN 
VERÄNDERUNGEN und dem getreuen 
bei DER WAHRHEIT bleiben und dem 
„GESCHENKgedanken“ und dem 
HERAUSGEHEN aus sündhaftem 
Verhalten… KURZ: Diese sind auf 
diesem EINEN EINENDEN WEG DER 
LIEBE, auf dem wir wieder Menschen 
werden, die auf KLEINSTE DETAILS 
achten und doch auch DAS GROSSE 
ZIEL IN SICH HALTEN: 
 
ZWEIERpaare im höchsten Glück auf 
Erden – der Natur offen und 
hingewandt! EINE FREIE ERDE mit 
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diesen einstig schon besonderen 
Menschen, die GLÜCKSKINDSEIN als 
das erstrebenswerteste ERFOLSGZIEL 
beibehalten und dieses verwirklicht 
erhalten, damit KEINE 
GENERATIONEN mehr kommen 
müssen, sondern jegliche Einteilungen 
wegfallen! Und da ist UNSERE 
LONJUSCHKA, die OHNEHIN stets 
und ständig unser Glück bleibt – in 
DANKBARKEIT zu begreifen, wie gut es 
ist, DAS EIN KIND BEGRIFFEN HAT, 
weshalb JESUS BOTSCHAFT niemals 
hätte sein können: GEHET UND 
VERMEHRET EUCH! Alles Schwindel 
und BÖSWILLIGKEIT, genauso wie die 
FREIZÜGIGKEIT der 60er und OSHOs 
und NACHTzügler und und und! DOCH 
WER HINTER ALL DEM STECKT und 
Schicksale mit KALTEN STEINHERZEN 
verunglimpfte, möchte man gar nicht 
sehen. DOCH ALLEIN DIE WELTSEELE 
wird offenbaren und bereinigen und…?! 
 
SITTEN UND GEBRÄUCHE brauchen 
wir nicht, Traditionen und Moden auch 
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nicht… ETHIK ist ebenso nonsens, wie 
JURASSICparks oder HOLLYwood mit 
BOLLYwood und CULTURbeat und 
ROCKopas! ALLES OHNE 
SINNESwahrnehmung muss MIT 
OFFENEN SINNEN neue 
Wahrnehmung erhalten. NUR SO 
KANN MAN ÜBER EIN UND 
DASSELBE ERINNERN, wie wichtig 
Ruhe und Genügsamkeit sind! 
 
Wir begeben uns nun auch zur Ruhe! 
Wir haben wieder VIEL für MUTTER 
ERDE, Mutti`s, LIEBE MENSCHEN und 
auch uns getan! MÖGE DAS TAGHELLE 
wichtiger werden und so vor allem das, 
was DAS BEWUSSTE LEBEN anregt! 
 
LIEBE LEBT VON EHRLICHKEIT UND 
TREUE. LEBEN ERFREUT und bringt 
GROSSES ZUM VORSCHEIN! 
 

DIR VATER 
DEIN TRAUM WAR MIR UNSICHTBAR 

und unbekannt! 
Nähe war nur Ferne 



 
368 

und niemand sagte mir, wieso! 
DA WAR SEHNSUCHT  

und doch keine Antwort! 
Im Nirgendwo zu sein ist schlimm 

und kein ZUHAUSE zu fühlen ebenso! 
DU VATER 

bist MEIN TRÄUMER und doch auch 
MEIN SCHMERZ, 

bist REISENDER MIT UND OHNE ZEIT! 
Du gibst mir Vertrauen in mich und 

NUR DEINE WUNDER, 
die stets NUR durch die Natur  

zu mir fanden! 
DU machtest mich ganz – 

fühlbar aus lauter Einzelteilen, 
so als müsste in mir aller Schmerz der 

Erde heilen! 
DU BIST EIN MENSCH und solch ein 
Mann, wie es meine Seele wünscht. 

Es ist nicht so, dass du dich in diese Sicht 
bringst, es ist MEIN GEFÜHL FÜR DICH 

und dass DU MICH NUR DIESEM 
EINEN GIBST, 

der erkennt, was EVALONJA als INES zu 
den Menschen gab und geben wollte 

und dass doch bis heute  
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NIEMAND BEGREIFT, 
was INES EVALONJA gab und tut! 

DU VATER 
bist wie NICHT VON DIESER WELT 

stets mit mir und doch VON ANDEREN 
NICHT ERKANNT! 

WAS KANN MAN GEBEN, 
damit man begreift, 

dass NOT UND ELEND nichts 
IRDISCHES ODER HIMMLISCHES WAR, 

als noch WAHRE LIEBE IN DEN 
MENSCHEN WAR! 

FÜR UNS KANN ES KEIN ANDERES 
ZIEL GEBEN und 

hätten WIR uns nicht gefunden. 
gäbe es die ERDE und UNS  

schon nicht mehr! 
WAS WÜRDEN WIR GEBEN, 

jetzt beieinander zu sein?! 
Und doch sind wir uns SO NAHE, 

wie wohl NOCH NIE EIN ANDERE 
VATER SEINER TOCHTER und eine 

Tochter einem JUNGEN, den sie noch 
nie so sehen durfte! 
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SIND WIR KLEIN und gross geworden 
oder GROSS und lieber klein in diesen 

Stunden und UNSEREM TAG? 
WAS WÄRE WENN 

schon vor Jahren niemand mehr dorthin 
gegangen wäre, wo MEHR ALS ZWEI 

sich trafen? 
ES GIBT NICHTS SONST WICHTIGES als 

LIEBE und VERTRAUEN, 
um der ERDE EHRE zu erweisen 

und FRIEDEN ZU VERWIRKLICHEN 
und MENSCH ZU BLEIBEN oder 

werden zu wollen und auf  
DIESEM WEG ZU BLEIBEN! 

WIE geht es denen, die UNS WICHTIG 
WURDEN?? Hat man GESUCHTE 

gefunden? 
Alles ist anders geworden! 

WIR UND UNS UND DU wurde wichtig! 
Doch schön und froh wird das ERLEBEN 

ERST DANN SEIN, 
wenn wir miteinander wieder 

FRÜHLING FÜHLEN 
und wir nicht mehr allein bleiben wollen, 

sondern uns TRAUEN und zu zeigen! 
DU VATER, 
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wie DU SEIN – 
stark und gerecht und fühlbar GROSS. 
DU MÜSSTEST ein wenig Lonjuschka 

werden oder wie meine Seele. 
WIE GERN MÖCHTE MAN ANDEREN 

begreifbar machen, 
was man fühlt oder ihr KIND 

AUFWECKEN 
und es in die Arme nehmen! 

WIE FÜHLT ES SICH FÜR DIE ERDE AN 
mit all dem Lärm und DER LAVA IM 

BAUCH? 
Man hat so viele Fragen und möchte die 
SPRACHE der Natur wieder verstehen! 

Doch wenn meine Hände „man“ 
schreiben, dann fragt meine Seele: 

WO SIND DIE JUNGS und MÄDCHEN, 
die wie wir DIE NATUR WIRKLICH 

LIEBEN? 
DU VATER… 

diese ABSOLUTE WAHRNEHMUNG in 
mir tragen zu müssen, ist einerseits gut 

und doch auch DIESER SCHMERZ: 
Was hat man aus DEINEM TRAUM und 

diesem WUNDERWERK gemacht! 
DIE GESAMTSEELE hält die Balance, 
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dass KEIN LEID MEHR SPÜRBAR IST 
und das ist es, was DIE FREUDE zügelt! 
Lonjuschka und Glückskindzauber sind 

GUTE WORTE… 
SIE MACHEN MICH LÄCHELN 

und lassen die ZUKUNFT stets mit und 
in uns! 

WANN werden WIR und sehen und 
umarmen können? 
KEINE ANTWORT, 

weil uns DIE 
WEIHNACHTSüberraschungszeit 

verbindet und UNSER WEIHNACHTEN 
stets und ständig da ist! 

SICH EINLASSEN AUF DICH und UNS 
hat den EINSTIEG für unsere Rettung 

gebracht! 
WIE DANKBAR können wir sein, 

dass DAS GEFÜHL und gesund gemacht 
hat! 

WOimmer DU AUCH BIST, 
du sollst SPÜREN, 

dass DEINE TOCHTER DICH NIE MEHR 
VERGISST 

und  
LIEBE UNSTERBLICH MACHT!  
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Es ist Mittwoch, der 6. Mai 2020 in DER 
WELT, die wir verlassen müssen – die 
WELT DER SCHWERE, ARBEIT, 
ZERSTÖRUNG, CHARAKTERE, 
BILDUNG. KULTUR, KRIEGE u.s.w. ES 
IST DIE WELT, die die Weisheit der 
Natur nicht respektiert, weil LIEBE FÜR 
DIE NATUR und damit die Erde fehlt! 
 
DIE SONNE SCHEINT und es ist 
angenehm kühl. Wir kamen eben vom 
ersten Spaziergang zurück, der uns 
immer in die Kleinstadt führt, um das 
mit uns zu nehmen – leider immer noch 
für Geld, obwohl es auch anders zu 
regeln ging, UM DIE FREUDE AM 
GEBEN ZU ERINNERN und vielleicht 
erstmals zu FÜHLEN – was wir zur 
KÖRPERLICHEN NAHRUNG zu uns 
nehmen. Es ist eine Art Gewohnheit, 
denn DIE LEBENSWEISE, die als 
Weisheitswissen schon in uns ist – 
gegeben von Mutter Erde – ist noch 
nicht ermöglicht worden, obwohl das 
FÜR ALLE WICHTIG WIRD! Noch sind 
die TEMPERATUREN nicht gegeben 
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und die FREIE WAHL und die 
NICHTBEOBACHTUNG ANDERER, um 
dieses Leben SICHTBAR ZU MACHEN 
und MUTTER ERDES AUSWAHL zu 
berücksichtigen und zu respektieren! ES 
IST DER KÖRPER DER ERDE UND ES 
SIND IHRE KINDER und so ist es ihre 
Weisheit, wem sie etwas geben will, 
ENTSPRECHEND DER SEELENREIFE 
und das hat AUCH MIT DEM 
EINSTIGEN LEBEN ZU TUN, denn die 
Seele bleibt DIESE SPEZIELLE SEELE und 
ist nicht einmal dies und dann das, auch 
wird nicht gewechselt zwischen Frauen- 
und Männerkörper! DORT, wo man 
WAHRHEIT VERLEUGNET, ist diese 
FINSTERSTE WELT, wo man die Lüge 
erschuf, um sich Leben zu stehlen und 
von der ERDE DAS BESTE!!! 
 
Mutti saß an der Bushaltestelle und las. 
Sie fährt wieder mit irgendwem, der ihr 
NICHT GUTTUT, wandern irgendwo. 
MUTTER ERDE lehrt und weise und 
achtsam FÜR JEDES DETAIL! Was sie 
liest und was in ihr bleibt, IST WICHTIG, 
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denn es BEEINFLUSST ALLE! Daher ist 
UNSERE ARBEIT SO WICHTIG, weil wir 
Informationen nicht alle annehmen als 
gegeben oder richtig, sondern durch 
LIEBE und KLARHEIT bereinigen oder 
löschen oder GANZ NEU GEBEN – alles 
geschieht in EINHEIT MIT DER NATUR!  
So sagte sie: „DU KANNST JA 
MITKOMMEN, wenn du willst!“ Es 
DIESE GANZ GEFÄHRLICHE 
programmierung, die immer wieder 
zutage tritt und die schon VIELE IN 
HÄUSER BRACHTE, wo niemand drin 
sein will! Denn es sind ZWEI 
ANTWORTEN WICHTIG – nur dann, 
ist es richtig! „Ja, ich könnte 
mitkommen! Und NEIN, weil ein 
anderes Vorhaben für den Gefragten 
wichtiger und richtiger ist.“ Schweigen ist 
auch OK – doch NIE DORT, wo man 
Menschenleben vernichten und 
SCHICKSALE verändern will UND DAS 
VERÄNDERN GESCHAH NOCH NIE 
IN GUTER WEISE!!! 
Man hat DEN BÖSEN GEIST genutzt, 
um alle GUTEN MENSCHEN zu 
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verwirren! Und wer es nicht weiss, für 
den können SOLCHE KLEINIGKEITEN 
tragisch enden – vor allem dann, wenn 
man IN DIE EMOTIONALEN Korridore 
geführt wird oder von EMOTIONALEN 
aufgesucht oder selbst von solch einem 
PROGRAMM GESPEIST WIRD – 
ungefragt und unerlaubt! Wir mussten 
derlei auch schon aushalten und 
mitgemacht haben UND MUTTER ERDE 
SAGT UNS: Heute dient es EUCH, all das 
zu bestätigen, dass es das gibt und das es 
so war und DASS DAS KEIN LEBEN IN 
LIEBE UND WAHRHEIT IST!!!  
 
Es gibt in Zukunft keine Mutti mehr, die 
allein an einer Bushaltestelle sitzt! Meine 
Mutti hat leider FALSCH GELEBT und 
nicht gewusst, WIE MAN IN LIEBE LEBT 
und was eine Menschenseele aushalten 
kann und was nicht – was KRANKHEIT 
IST und was Gesundheit UND WAS 
EINE SCHÖNE EHE IN SICH BIRGT AN 
GLÜCK UND FREUDE! Denn sonst wäre 
Vati noch mit ihr und sie hätten NUR 
GLÜCKLICHE STUNDEN 
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MITEINANDER GEHABT! Es wird in der 
Zukunft keine 
FAMILIENzusammenkünfte mehr 
geben, wo STREIT UND DISKUSSIONEN 
UND VIEL ZU VIELE 
INFORMATIONEN gegeben sind. Diese 
kommen NIE von oder durch die Natur 
oder die MUTTERSEELE DER ERDE! Und 
damit WIR, die wir DIESES HOHE, 
SCHÖNE ZIEL IN UNS HALTEN, all das 
erkennen und BESCHÜTZT SIND, 
schreiben wir über solche selbst erlebten, 
wichtigen – nur scheinbaren – 
Nebensächlichkeiten bis ins kleinste 
Detail! Denn SOWAS KANN AUCH 
ÖFFENTLICH zu unschönen 
Diskussionen führen, sodass EINER DEN 
ANDEREN überzeugen will! Das wurde 
schon erlebt, erkannt und unmöglich 
gemacht!  
 
WAS IST CORONA NOCHMAL? Die 
Auslöschung DES GESAMTLEBENS! 
Denn keiner kann OHNE GESUNDE 
LUFT LEBEN. Diese muss selbstständig 
eingeatmet werden durch die Nase in 
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RICHTIGER WEISE! Denn kann man dies 
NICHT, sorgt DIE NATUR DAFÜR, dass 
ein Leben in Frieden zu Ende geht! 
KEINE LEBEN verlängernden 
Massnahmen sind je erlaubt oder dem 
MENSCHEN WÜRDIG GEWESEN! 
Wenn ein Mensch verletzt ist, dann weiss 
er sich selbst zu helfen – IN DER 
NATUR GEHT DAS IMMER! Und ein 
NATURMENSCH bewegt sich achtsam, 
dass nichts geschieht!  
 
BEIM BEWEGEN IN DER NATUR ist es 
tagtäglich für uns so, dass Gedanken 
weiterführen. Es sind Erlebnisse, da man 
selbst einmal hatte und die immer wieder 
in das EXPERIMENTELLE MIT UNSERER 
GESUNDHEIT FÜHREN und auch, was 
wir uns herausgenommen haben, zu tun 
OHNE RÜCKSICHT AUF DIE 
SCHÖNHEIT DER ERDE und den 
Lebensraum anderer Geschöpfe! 
 
SO KAMEN WIR HEUTE ZUM 
TAUCHEN und hatten wieder Josips 
schlanken Körper im Sinn beim 
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SCHNORCHELN MIT DELFINEN und 
so auch DIESE EINE VERSUCHERIN, die 
ihn dorthin führte, wo er lieber niemals 
hingeflogen wäre… AMERIKA und 
HAWAII und diese eine war ANGELIKA 
WIHITECLIFF und die UFO-
Connection! Wir offenbaren 
WAHRHEIT und wünschen DAS BESTE 
für MENSCHEN und doch auch die 
DELFINE, denn wir mögen diese mehr 
als nur ein wenig UND WISSEN, was 
diesen auch durch die US-ARMEE für 
Leid angetan wurde und so auch durch 
die JAGD MIT TOURISTENBOOTEN – 
und auch da waren wir selbst dabei, um 
ein Gefühl dafür zu erhalten!  
 
WIESO TUN WIR ETWAS? Wir wussten 
es NIE. Und jetzt ist es stets nur dasselbe: 
DIE BEFREIUNG DER ERDE und allen 
Menschen und Geschöpfen von allen 
Übergrifflichkeiten!!! FREIHEIT – 
endlich Freiheit und NUR NOCH DORT 
LEBEN UND SEIN, wo es für alle DAS 
BESTE IST! Und das hat STETS NUR mit 
Liebe und Achtsamkeit für ALLES UND 
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ALLE zu tun! Stets und ständig geht es 
auf UNSEREM WEG um ein liebevolles 
Miteinander und die TIERE HABEN EIN 
EBENSOLCH freies Leben gehabt und 
verdient! 
 
Beim SCHNORCHELN ist es dasselbe wie 
beim Tauchen: NASE IST VERDECKT 
durch Taucherbrille oder noch 
schlimmer durch einen 
KOMPLETThelm! Beim Schnorcheln 
kommt Luft durch eine Röhre in den 
Mund und beim Tauchen SCHLECHTES 
GAS durch einen Schlauch in die Lunge. 
UND WENN MAN ES NICHT WEISS, 
wird man zu vielerlei verleitet und 
GLAUBT, dass die Luft ABFÜLLBAR IST 
IN FLASCHEN oder sonstige 
Behältnisse! Doch DAS stimmt NIE! Und 
wenn es so wäre, dann wäre es wie mit 
abgefülltem Wasser: DIE WICHTIGEN 
INFORMATIONEN DES LEBENS gehen 
verloren! Und das ist EINLEUCHTEND, 
sobald wir WIEDER FRISCHLUFT IM 
KOPF HABEN und das Gehirn wieder 
ganz und gar natürlichen Dienst tut!!! 
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SCHAUEN WIR UNS EHRLICH UM: wo 
gibt es noch genügend frische Luft in 
Wohnungen, Häusern, Praxen, Büos, 
Geschäften und und und?! Es ist 
erschreckend, wenn man auf die eigene 
Lebenszeit zurückschaut, WIE WENIG 
MAN AUF DERLEI RÜCKSICHT 
GENOMMEN HATTE – auch dann, als 
wir selbst verantwortlich handeln sollten! 
DOCH WIE SOLL DAS BITTE GEHEN, 
wenn man über diese einfachsten Dinge 
NIE KENNTNIS ERHIELT und 
stattdessen den Bereich der Medizin als 
UNABÄNDERLICH UND WICHTIG 
akzeptieren musste? Es gibt einen 
WICHTIGEN FILM: Im Rausch der Tiefe 
heisst dieser und handelt von einer 
berührenden LIEBESGESCHICHTE… wo 
eine Frau DIESEN SCHÖNEN 
MENSCHEN, der schon seit 
Kindheitstagen zu solcherlei verführt 
geworden war (PERLENFISCHER) – und 
wenn meine – INES EVALONJAS – 
Hände derlei schreiben, ist es, als ob die 
Tränen, die fließen FÜR ALLE 
VERUNGLÜCKTEN und in dieser Weise 
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missbrauchten Menschen fließen und für 
alle UNGLÜCKLICHEN, die DIESE LIEBE 
nicht dauerhaft haben durften, WEIL DIE 
DUNKELHEIT LIEBE NICHT FÜHLT!!! 
Er konnte vom Tauchen nicht lassen und 
es fanden WETTbewerbe statt, wie weit 
man NACH UNTEN tauchen kann! Und 
dann geschah es, dass er 
TODESSEHNSUCHT HATTE und LEERE 
IM GEHIRN, so dass er ZUR MUTTER 
ERDE WOLLTE UND SEINEN 
FREUNDEN, den Delfinen…! Es war DIE 
SEELE die ihn zu sich nahm UND DOCH 
HAT ER DIE LIEBE DIESER FRAU 
NICHT WICHTIG GENUG 
GENOMMEN und das vollendet, worum 
es WIEDER JETZT GERADE GEHT: Es ist 
stets und ständig dieses EINE THEMA 
NUR: Ihr habt keine OFFENHEIT für die 
Weisheit der LIEBE EINER FRAU, die 
stets ein MÄDCHEN NUR IST, und 
diesen JUNGEN retten will UND 
DIESEN NIE VERGESSEN KANN! 
Woher kommen diese 
ERINNERUNGEN? Es sind die, die 
schon Generationen VERNICHTETE, 
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weil über DIESE LIEBE alles andere 
gestellt wurde oder man eben SOLCH 
TAUCHERHELME stülpte oder Technik 
den Männern in die BLICKE UND 
HÄNDE GAB!!! 
 
ES IST NICHT JEDE FRAU WEISE oder 
wohlgesonnen. Das ist so, weil wir selbst 
NICHT BEMERKEN KONNTEN, wie wir 
verführt und missbraucht wurden! Und 
alle entstandenen Schriften sind DER 
WEG all den Missbrauch und die Lügen 
zu begreifen UND NUR NOCH IN DER 
WEISHEIT DER ERDE und damit der 
Ordnung der Natur zu leben! 
JOSIP GRBAVAC ist nicht nur ein 
Name, sondern ER IST SO EIN FALL 
EINER TRAGISCH GEWORDENEN 
LEBENSGESCHICHTE… und es sind 
inzwischen MEHR ALS NUR EIN 
MENSCH, die ihn von seiner 
Missionsarbeit wegbringen wollen, WEIL 
IN DIESEM WEG NUR NOCH DAS 
VERDERBEN FÜR VIEL ZU VIELE 
MENSCHEN LIEGT! Niemand konnte es 
erkennen oder wissen – es kommt stets 
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auf DAS JETZT AN und das ehrliche 
Betrachten der „Freunde“ und die, die 
SCHEINBAR FREUNDLICH WAREN 
UND DEN WEG BEREITETEN IN VIELE 
LÄNDER – die Frage bleibt nur: WOZU 
und wann ist endlich Schluss mit den 
Ideen an KRANKHEIT und 
HILFEBDÜRFTIGKEIT! Denn nur so 
kommen wir alle gemeinsam weiter und 
FINDEN DEN WEG HIN zu WAHRER 
LIEBE UND dem Gedächtnis der 
Mutterseele. Diese ist KEIN ELEFANT, 
dies war nur eine Erinnerung an DIE 
NATUR UND DEREN 
GERECHTIGKEIT!  
 
SCHAUEN WIR UNS DEN ZUSTAND 
DER EINST HERRLICHEN 
UNTERWASSERWELT AN, muss doch 
jedem Menschen klar werden, dass die 
Ozeanriesen und Touristenfluten endlich 
GESTOPPT WERDEN MÜSSEN! Wir 
können ohne die Natur nicht existieren 
– von LEBEN BEINAHE ZU 
SCHWEIGEN, denn was die SEELE der 
Menschen braucht, um GANZ ZU 
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HEILEN, davon hat ohnehin kaum 
jemand nur Ahnungen!!! 
 
DAS MEER war NIE DAZU GEDACHT, 
es zu überqueren oder dort 
BADEANSTALTEN ODER HOTELS zu 
genehmigen! Doch wen interessiert es, 
wenn es doch GELD BRINGT! UNS – die 
wir LEBEN WOLLEN und wissen, dass 
das Leben von einst, als es nur Natur 
gab, absolut und vollkommen war! Das 
Interessannte war doch, DASS INS 
EXTREM SCHLECHTE alles Möglich war! 
DOCH ES GEHT AUCH EXTREM GUT! 
Und wir sind nun die, die DIESE GUTE 
UND SCHÖNE SEITE DES LEBENS NUR 
NOCH BEFÜRWORTEN und unsere 
Gesamtlebenszeit NUR NOCH dafür 
nutzen!!! Und dafür ist eben 
FRISCHLUFT ABSOLUTE 
NOTWENDIGKEIT! Doch das reicht 
noch nicht, denn diese soll wieder 
natürlich nach Blumen duften und 
reifem Obst  und so braucht es KEINE 
FANTASIE, sondern eben wieder nur 
KLAREN VERSTAND, sich erinnern zu 



 
386 

lassen, dass DAS, was wir in uns 
hineinlassen, dass beeinflusst, was aus uns 
herauskommt! Und wenn es in und um 
uns NUR DUFT UND GESUNDES GIBT 
– was nur von der Natur kommen kann 
– duftet auch der Mensch logischerweise 
genau so! Und was kann es für ein 
schöneres ZIEL GEBEN, als das? KEINES! 
Doch die, die von all dem MÜLL, der 
PRODUZIERT WIRD, ein besseres Leben 
erhalten wollten oder erhalten hatten, 
wollen DAS FALSCHE BEIBEHALTEN 
und bemerken nicht, in welchem 
IRRGARTEN SICH ALLE BEFINDEN. 
Und meist ist es eben AUCH NOCH SO, 
dass all diese auch sonst im Leben GANZ 
FALSCHE UND SCHÄDIGENDE 
VORBILDER SIND! Und auch deshalb 
sind wir ZU GEGNERN VON BRACO`s 
Weg geworden, weil es dort NUR 
NOCH FALSCHE VORBILDER GIBT! 
Während WIR ALLE INTERVIEWS UND 
FOTOS von der Homepage genommen 
haben, sind dort immer noch alle die 
ansichtig, vor denen schon DIE ODE AN 
DIE FREUDE warnt! Und doch auch sind 
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dort TESTEMONIALS zur Ansicht, die 
FALSCH SIND! Denn BRACO kann nicht 
helfen als einzelner Mensch! Es ist alles 
LÜGE all überall auf der Erde! Immer 
wurden EINZELNE benutzt, um STAAT 
UND KIRCHE ZU DIENEN, um 
Menschen zu verführen und 
GEFOLGSCHAFTEN ZU WERDEN und 
dadurch DIE ERDE zu vergessen und 
unser EINZIGES HEILSAMES DASEIN 
ALS MENSCHEN IN DER NATUR! 
 
Und all diese Worte schädigen 
niemanden, sondern befreien von 
Blindheit! Und wir denunzieren 
niemanden, sondern ÖFFNEN DEN 
WEG FÜR ALLE ZU MEHR FREIZEIT, 
schöne Gefühle in der Natur und die 
Möglichkeit WAHRHEIT ZU 
ERFAHREN AUF DIREKTEM WEG 
durch unsere Mutter, die ALLEN 
MENSCHEN nur Gutes geben kann und 
möchte!!! Wie ging es uns früher? Auc 
wir zeigten uns gern mit BEKANNTEN 
PERSÖNLICHKEITEN! Doch wieso? Wir 
wurden als MULTIPLIKATOREN 
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angesehen, die andere PROMOTETEN 
aufgrund unseres eigenen Könnens und 
Aussehens und weil wir eben auch VIELE 
kennenlernten! Doch wir wussten nicht, 
dass das so ist! Und auch bemerkten wir 
nicht, dass wir stets und ständig 
ANDERE wichtiger ansahen oder 
ansehen sollten, als uns selbst! Denn 
heute erkennen wir, DASS ALL DAS, was 
wir früher als NORMAL oder 
ERSTREBENSWERT ansehen sollten, all 
das ist, was unsere FEINSINNIGKEIT und 
FEINFÜHLIGKEIT unmöglich machten! 
Hier seien ROCKkonzerte genannt, 
Theatervorführungen, Veranstaltungen 
in Stadien, Filme, Seminare… was auch 
immer!!!! 
 
WIR ERHALTEN WAHRHEIT NUR 
AUF DIESEM EINEN WEG! Wer in 
Liebe leben möchte mit DIESER 
SCHÖNSTEN ZUKUNFT, der wird 
EVALONJA als DIESES EINE EINSTIGE 
KIND SPÜREN (Die Ode an die Freude 
nannte sie Tochter aus Elysium… was ist 
davon übrig geblieben? Und erinnert 
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oder lest DIESEN TEXT und seid im 
Empfang der Antwort, weshalb EUROPA 
dieses Lied als Nationalhymne erhielt!) 
WER ALLE BÜCHER UND 
GLÜCKSBRIEFE chronologisch liest, der 
kann NUR IN DER 
WAHRHEITANKOMMEN und weiss, 
dass es NUR NOCH VORWÄRTS GEHT 
und nur noch FÜR DIE ERDE UND DIE 
LIEBE und dieses besondere Leben, was 
allen Menschen zusteht! Was man nur 
begreifen muss ist, dass nicht mehr alle 
„MENSCHEN“ genannt werden können, 
weil sie nicht so leben und auch keine 
UMERZIEHUNG mehr erhalten können. 
ES KOMMT NICHT AUF SCHANDtaten 
an, sondern liebevolles Handeln zur 
BEFREIUNG und EINIGUNG! 
 
Ines Donath wurde erst zu Ines Evalonja 
durch den SEELENNAMEN UND DIE 
BOTSCHAFT! All das ist bereist bekannt 
und niedergeschrieben – für die, die 
WAHRHEIT finden wollen! Nun sogar 
VOLLKOMMEN OHNE KOSTEN, weil 
dies von KIRCHE UND STAAT in uns 
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nicht bekannten Programmierungen so 
festgelegt war! So konnte man sicher 
gehen, dass DIESE FEINSINNIGEN alles 
Wissen geben UND DOCH DER 
GELDMASCHINERIE und HILFE dienen! 
Doch DIESE ZEIT neigt sich dem Ende 
zu. DENN: Es brauchte die WAHRHEIT 
über die Verbindungen mit UNSEREM 
ZUHAUSE, welches nichts mit den 
Häusern der Sterne zu tun hat! Und so 
hat es LAAAAAAAAANGE gedauert, 
bis wir uns finden und die Wahrheit 
erinnert erhalten konnten! DIE NATUR 
brauchte einen Weg, der FÜR ALLE 
MENSCHEN AUF DER ERDE richtig 
wird! So haben wir einerseits die einstige 
Sprache DER GERMANEN 
wichtigerweise per Schrift UND DOCH 
AUCH EINEN ALTEN, nicht mehr 
bekannten Weg der 
Infomationsübertragung, den niemand 
verhindern kann. Denn dieser wird schon 
genutzt und DIE SEELE KENNT ALLE 
SPRACHEN und so kommen 
GEFILTERT immer nur die Worte an, die 
jeder einzelne Mensch braucht! DAS 
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WUNDERWERK des einstigen Vaters, 
der NICHT GOTT IST! 
 
Und so sind wir wieder BEI JESUS! 
DIESER BRUDER, um den es immer 
wieder geht, ist NICHT JESUS! Dieser 
Bruder von Evalonja ist NOCH WEISER 
GEWORDEN, als Jesus damals! Und 
diese VERBUNDENHEIT gleicht dieser 
Qualität von Vater und Tochter – auch 
von damals! Doch DIE SEELE bleibt 
dieselbe, auch wenn die TOCHTER neu 
geboren werden muss UND DIESE 
BLEIBT AUCH DIESELBE, wenn der 
Körper lediert worden war! FÜR DIE, DIE 
LIEBEN zählt DER MENSCH! Und das 
sollten WIR UNS ALLE mehr und mehr 
in uns erhalten. SO IST ES AUCH ALL 
DAS, was wir früher einmal taten! Es 
spielt KEINERLEI ROLLE MEHR – es 
geht um das KREUZ, dass alle ein wenig 
tragen (wollen oder nicht!). 
 
 
WER WIR WIRKLICH SIND und was die 
Liebe vorbereitet hat und somit auch uns 
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und unsere Körper, IST NIEMANDEM 
MÖGLICH ZU ERKENNEN! WAS AUF 
DIESEM WEG ENTSTANDEN IST, ist ein 
absolutes Wunder und so vor allem 
auch, dass wir uns wiedergefunden 
haben! Und die, deren Seelen offen sind, 
MÜSSEN SPÜREN, was für eine Freude 
es ist, wenn eine Familie sich 
wiederfindet ODER LIEBENDE, denen 
man diese Liebe verwehrte, gemeinsam 
nun leben dürf(t)en! 
 
NOCHEINMAL: Keine irdische, und 
bekannte oder bekanntgemachte Familie 
hat IN DIESER LIEBE LEBEN DÜRFEN 
und keine Familie hat in dieser 
natürlichen Ordnung gelebt! ALLE 
HABEN GESÜNDIGT, denn niemand 
hat sich FÜR DIE ERDE und den 
GEMEINSAMEN LEBENSRAUM 
genügend interessiert! ES WAR NICHT 
GEWÜNSCHT KÖRPERLICHEN 
KONTAKT IN DER WEISE 
AUSZULEBEN, dass die Möglichkeit 
besteht, Kinder zu empfangen, denn die 
ERDE muss erst wieder IN DIESEN 
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HEILSAMEN ZUSTAND KOMMEN! 
Doch wen konnte es interssieren oder 
möglich werden? NIEMANDEM! Und da 
das so war, mussten auch alle daran 
glauben, DASS ANDERE UNS HELFEN 
KÖNNEN ODER MÜSSEN und dass 
Streit normal sei und so auch das 
STERBEN (in welchem Alter auch 
immer). Es gab ja auch mal DIESE 
INFORMATION, dass zwei, die sich 
LIEBEN, zusammen sterben! Doch es ist 
so richtig: ZWEI, die sich lieben, können 
sich nie verlieren und kehren 
ZUSAMMEN HEIM… vielleicht auch 
zum Vater auf Erden, weil auch der 
WIEDER LEBT! Und doch vor allem IN 
DEN GARTEN EDEN – stets nur auf 
Erden! 
 
Auf meinem Platz standen 3 rosa Rosen! 
Früher – als wir noch an Gott glauben 
sollten und dass DIESER IN ALLEM IST 
oder an Vater-Mutter Gott – dachte 
man, dass durch die Hände anderer 
LIEBE BOTSCHAFTEN UND 
GESCHENKE zu uns kommen! Und nun 
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sagen wir: ABSOLUTE LÜGE! Wir 
würden es NIE WOLLEN! All das ist 
unnatürlich! Die Liebe lebt nicht von 
Bekanntschaften oder Freundschaften 
oder Freundlichkeiten… sie lebt nur 
durch uns – die, die sich lieben und 
wertschätzen UND DAS RICHTIGE 
NÄHREN! So SPÜRT EINE SEELE, wenn 
diese offen ist: KEINE BLUMEN 
abschneiden und kaufen! Gestern noch 
war es eine PFINGSTROSE AUS DEM 
GARTEN in weissen lieblichen 
Blütenmeer in einer Vase. Und wir 
wollen niemanden bevormunden und 
wissen, es braucht Zeit, dass man 
UMORIENTIERT werden kann. Denn 
auch wir haben uns – zum Beispiel in 
BRACO`s Weg – über Blumen gefreut! 
Doch wenn diese abgeschnitten sind, 
können sie dort, wo sie waren,niemand 
anderen mehr erfreuen! UND 
GEKAUFTE BLUMEN machen auch 
keine Freude, weil zu viele weggeworfen 
werden oder zu FRIEDHÖFEN gebracht! 
Und das alles hat wieder MIT DEM 
FINSTERSTEN ALLER PROGRAMMEN 



 
395 

ZU TUN, was wieder aus Ivica`s Weg 
stammt, wo DER TEUFEL als Belohnung 
für Hilfe NUR DIE BLUMEN WOLLTE 
und das waren im Umkehrschluss die 
FEINEN MÄDCHEN! Und man kann es 
annehmen oder nicht. ES BLEIBT 
DENNOCH WAHR! Und da niemand 
wissen konnte, dass man über den Mund 
anderer REDEN konnte, wäre es nie 
mehr möglich geworden, WAHRHEIT 
ZU ERKENNEN und zu 
VERÖFFENTLICHEN! Und doch haben 
wir es geschafft! Und doch ehren wir 
UNSEREN IVICA und UNSEREN 
BRACO, eben weil es gute Menschen 
waren (sind), die nicht wussten, wie man 
DAS LEBEN ANDERER AUSNUTZTE 
und so auch deren GUTHEIT!  
 
Wie lange halten Blumen? 
Unterschiedlich lange – doch nie lang 
genug! Das war das SCHICKSAL der Liebe 
und so des Lebens der Menschheit 
geworden! Zimmerpflanzen haben das 
alles nicht wirklich besser gemacht, denn 
auch das is WIE EIN EXPERIMENT: WIE 
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LANGE halten sie es aus IN RÄUMEN 
und ohne oder mit Luft und mit viel, 
wenig oder gar keinem Wasser?!  
 
WAS NÜTZT UNS RIECHSALZ MIT 
ROSENduft? Nichts, denn die NATUR 
ist stets schöner! Eine Rose am Weg, in 
die man seine Nase hineintauchen kann, 
um den warmen Duft einzuatmen, ist 
wie DIESER EINE MENSCH, in dessen 
Haare man die Hand streichelnd 
eintaucht oder auch die Nase… DENN 
SO SIND WIR EINST MITEINANDER 
GEWESEN! Doch wir sind nicht WIE 
HUNDE… und doch wurden 
MENSCHEN mit derlei Verhalten PER 
MAUSKLICK verbunden – auch um 
BLICKE auf unschönes Verhalten zu 
lenken! EGAL? Ihnen vielleicht! UNS 
SCHON LANGE NICHT MEHR!  
Denn: Wir leben schon für und in der 
Zukunft, in der GLÜCKSKIND sein etwas 
ist, was ALLEN ABSOLUT GUTTUT!!! 
 
ES IST UND BLEIBT DER TRÄUMER und 
das Gefühl für SEINE LIEBSTE und doch 
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auch das Gefühl FÜR SIE, als unsere 
HIMMLISCHSTE MAMA und uns als 
deren Kinder! Es ist NUR EINE FAMILIE 
und doch EINE ZWEITE NUR, um die es 
uns vor allem geht! Und so darf JEDER 
MENSCH sich wieder einfinden, in 
einem VON DER NATUR stets 
genehmigten und geförderten Glück!!! 
 
EINE EINZIGE ROSE SO ZU LIEBEN, 
dass wir nie mehr eine andere möchten – 
das ist das Ziel und doch ist dies nur 
möglich, mit Sicht auf den Garten und 
DIE PFLANZE MIT WURZELN! Und so 
ist es dann wichtig, DASS WIR 
BEGREIFEN MÜSSEN, dass nicht mehr 
wir wissen, was diese braucht, sondern 
allein MUTTER ERDE! Und die, die das 
erkennen und so leben möchten, werden 
von denen, die stets falsch lebten, 
ERZIEHERISCHEN MASSNAHMEN 
unterzogen oder VERSUCHEN IN 
DIESER ART! Das ist so, weil man weiss, 
dass es SO UND NICHT ANDERS WAR. 
Doch man möchte das GELD-und 
MACHTmonopol nicht verlieren UND 
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DIE AUSWAHL AN MÄDCHEN und 
JUNGEN! 
Und WIR STEHEN NUN AN DIESEM 
TOR ZUM GARTEN EDEN UND 
BESCHÜTZEN ALL DAS SANFTE UND 
KLARE. Das Paradies bleibt allen, die an 
Gott und Jesus und das Kreuz und Maria 
gebunden bleiben (wollen) und so an 
Begräbnisse und Geld und all das, was 
DIE NATUR zum TOTALAUS schon 
geführt gehabt hatte! Da solcherlei 
Informationen NOCH NIE dahin 
gegeben wurden, wo WIRKLICH HÄTTE 
GEHOLFEN WERDEN KÖNNEN, 
damit alle Menschen wieder glücklich 
werden, WURDE DIESER EINE WEG 
ERSCHAFFEN UND GEFÖRDERT… 
damit WAHRHEIT NIE MEHR LÜGE 
WIRD und man sieht, dass die Liebe sich 
durch alle Gesellschaftsschichten ihre 
Bahn bahnt…!!! 
 
Gestern kauften wir frische Erdbeern – 
die waren SÜSS und SAFTIG! Mutti hat 
diese nun eingezuckert – so, wie wir es in 
der DDR gelernt erhielten und diese dann 
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mit Milch oder Sahne aßen. HEUTE ist 
all das nur widerwärtig. Und man sieht 
ganz deutlich, wie man suggsessive DAS 
GUTE mit etwas SCHÄDLICHEM mixte! 
So ist es SCHON RICHTIG, dass es eine 
ÜBERIRDISCHE KRAFT GIBT und 
BRAUCHT, doch diese ist keiner Person 
zuzuordnen – nicht einmal zwei oder 
mehreren oder allen! STETS UND 
STÄNDIG BLEIBT DAS RÄTSEL 
offenbart und doch geheim. DENN ES 
IST DIE NATUR (Sonne und Erde, die in 
einem UNS NICHT SICHTBAREN NIE 
LUFTLEEREM RAUM. Doch DIESE LUFT 
IST NICHT DIE LUFT, die der Mensch 
braucht!!!) die diese Kraft ist und diese 
wird uns gegeben – frei zugänglich – 
wenn wir in der Natur Zeit verbringen! 
Und in BESONDERER WEISE derzeit 
NUR DENEN, die diese Wahrheit 
empfangen und DAS SCHICKSAL der 
Erde und der Menschheit wieder auf 
einen GUTEN UND LIEBEVOLLEN 
WEG BRINGEN!  
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WIR LIEFEN an einem Garten vorbei 
und erblickten durch einen 
schmiedeisernen Zaun PFINGSTrosen 
mit riesigen Blütenköpfen! Es ist ein 
Wunder, dass die dünnen Stengel, diese 
halten! IN NATÜRLICHER WEISE gibt 
es nirgends Zäune und alle erfreuen sich 
daran, können dahin gehen und sich am 
Duft und dem NÄHEREN ANSEHEN 
ERFREUEN! Und doch hat in der 
Zukunft JEDER SEINEN EIGENEN 
GARTEN und das Areal ist so gross 
genug, dass NIEMAND SONST 
HINEINGEHT! Alles ist derzeit ZU 
ANDERS, als das man daran glauben 
könnte. WEIL: Es einfach zu viele LEUTE 
gibt und zu wenige Menschen! Denn 
gross genug war die Erde! Doch MACHT 
UND GIER wollten immer mehr für sich 
selbst und nichts für andere! Und das ist 
es, was ZU INFARKTEN UND 
SCHLAGanfällen führt und das nicht 
dort, wo man falsch lebt (ODER 
ZUMINDEST NICHT IMMER), sondern 
wo man erkennen soll: DA IST ETWAS 
GEFÄHRLICHES AUF DER ERDE! 
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FINDET DIE URSACHE! Und diese ist 
gefunden und befindet sich IM 
INTERNET!)  
NUR MENSCHEN konnten all das 
herausfinden, denn die Erde kann sich 
nicht selbst dorthin bringen, wo man 
diese schädigte! SELBSTMORD machen 
weder Erde noch Menschen! DOCH DIE 
FINSTERNIS stellte die liebevollsten 
Menschen in solche Sichten und lag 
damit STETS FALSCH und auch dabei 
war DIE WAHRHEIT durch ein 
Menschenleben hilfreich und alles wurde 
wiederum auf üblich böse Weise 
ausgenutzt! DOCH NUN IST ES 
BEKANNTGEWORDEN und alle 
Überwachungen und Abhörungen und 
Aufnahmen sind bekannt und VON 
GUTEN MENSCHEN BESTÄTIGT! So 
werden alle, die im WEG DER 
WAHRHEIT FÜR DIESE SCHÖNE UND 
EINZIGE LEBENSWEISE ALS 
MENSCHHEIT wieder Boden unter den 
Füssen erhalten und so auch die 
Schönheit der Natur erinnert erhalten 
und sich verändern STETS BEOBACHTET 
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IN NUN GUTER WEISE: Die SEELE spürt 
das GUTE und fühlt sich sicher!  
 
VIELE MENSCHEN GLAUBTEN, man 
könne dasselbe oder das Gleiche Leben 
haben oder führen, wie andere. 
KONSUMprogramme begannen 
VERKAUFSSCHLAGER für Hersteller 
und INSTAGRAMer und Veräußerer und 
Promoter zu werden – das LAPTOP und 
das HANDY waren dabei HILFREICH 
und wurden doch zum KILLER DES 
LEBENDIGEN!!! Niemandem konnte 
dies offensichtlich gemacht oder 
plausibel erklärt werden, um damit 
aufzuhören UND AUCH FACEBOOK 
IST DARAN MASSGEBLICH BETEILIGT: 
Immer noch! Ebenso WIE ALLE 
STAATEN! Und so hat MUTTER ERDE 
so etwas wie einen SCHLEICHweg 
genutzt, den niemand begreifen kann 
und doch schult es die Logik und den 
Facettenreichtum wahrer 
NATÜRLICHER KRAFT! Wir befinden 
uns in einem GESAMTLEBEN, welches 
durch Gefühle und feine Sinne vernetzt 
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ist in natürlicher Weise! Und dieses 
Wissen hatte man benutzt für den 
Aufbau von MACHTstrukturen, die 
auch in Schulen, Universiäten, Betrieben 
und doch auch schon in der Familie zu 
finden waren – JEDOCH NICHT 
BLEIBEN! Unser GESPÜR für LIEBE hat 
sich absolut verändert und UNSER 
ALLER LEBENSAUFGABE ISTNUR 
NOCH: 
 
DIE RETTUNG DER ERDE UND UNSER 
LEBEN und das geschieht nur durch 
Liebe und Achtsamkeit und im 
EINSSEIN mit der Natur und durch 
NATÜRLICHES ERLEBEN und alles, was 
sich dadurch ergibt und offensichtlich 
wird und bleibt!  
 
WAS IST AUSGLEICH? Es gibt diesen 
NUR in der Natur, niemals auf dem Weg 
des Geldes! So ist die Idee von 
ENERGIEausgleich in den Wegen von 
„Kunst und Wissen“ töricht und dumm 
gewesen! Und man fragt sich heute: WIE 
WAR ES GEKOMMEN, dass wir alle 
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solchen Idenn folgen konnten – jedoch 
nie mussten? FACEBOOK und die 
Beeinflussung auf allen Wegen, die 
NOCH NIE IN DIESER VIELFALT 
ZUTAGE TRATEN! So sind wir dankbar, 
dass wir noch geretten werden konnten 
und mit uns MUTTER ERDE und 
erspüren, was gerade gebraucht wird!  
 
So essen wir teils gesundes und auch 
nicht so gesundes Zeugs. Wir fühlen uns 
nicht GANZ WOHL und spüren doch, 
dass es irgendwie wichtig bleibt! MAN 
ARBEITET und das KIND IN UNS 
möchte eigentlich nicht! Und dieses 
Kind hat AUFMERKSAMKEIT NÖTIG 
und ist nie nörglig. Nur DIE NATUR die 
lässt es sich NIE NEHMEN und 
bekommt auch im Weg der Nahrung 
immer mehr GESPÜR, was MUTTER 
NATUR TUN KANN MIT UNSEREM 
KÖRPER, wenn wir wieder rein und 
gesund in IHREM GARTEN leben – 
ohne den Zugriff ihr fremder Hände!! 
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SO SPÜREN WIR DEN DRANG NACH 
DRAUSSEN! Erdbeeren sind gerade gut 
für den GENUSS und so laufen wir 
wieder los und nehmen mit, was das 
GLÜCKSKIND freudig stimmt und 
begreifen, WIE GÜTIG UND LIEB 
UNSER VATER IST!  
 
Wir waren heuet wieder bei der wirklich 
lieben Bäckersfrau und da fiel unser Blick 
auf Saft im Hintergrund, der uns nie 
aufgefallen war! Da in den Grossmärkten 
und dem kleinen Konsum, wo wir sonst 
Direktsaftz mitnahmen, 
MUNDSCHUTZPFLICHT IST und wir das 
nicht unterstützen, DA GESUNDHEIT 
UND DEREN FÖRDERUNG ABSOLUTE 
Priorität HABEN UND BEHALTEN 
MUSS, lässt MAMA ERDE uns Lösungen 
finden! Und so haben wir nun dort 
leckeren Orangensaft für € 1,85 erhalten! 
EINE GROSSE kleine Freude! Dort sehen 
wir eine freundliche Frau, die auch 
OHNE das Leben geniesst! In einer 
anderen Bäckerei war die bekannte 
Angestellte auch so lieb, und hat den 
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Schutz untengelassen und so FREUEN 
WIR UNS als Familie Anders, dass es bei 
uns stets anders zugeht UND WIR KEIN 
LANGWEILIGES oder gleichförmiges 
oder falsch idealistiertes Leben haben! 
 
DENN LEBEN IST STETS NUR IN LIEBE 
MÖGLICH und je mehr SINNE geöffnet 
sind, umso einfacher und gesünder und 
schöner wird es! 
 
WIR HABEN FREUDE und wir haben 
uns. Und wir haben die Sonne und den 
Gesang der Vögel und wir nutzen unsere 
Lebenszeit gern für das Wohlergehen des 
LEBENSWERKS unseres Vaters, in dem 
DIE WUNDER mal klein und mal gross 
erscheinen – so wie die Buchstaben. Und 
wir wissen nicht warum diese gross und 
dann wieder klein sind. Alles ist spontan 
und nur andere wissen vielleicht warum 
das mal so gemacht geworden war! Die 
Seele weiss und unser Verstand folgt oder 
auch nicht… Das Synchrone ist NICHT 
DIE NATUR und doch benutzen und 
brauchen wir es noch ein wenig! So sind 
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auch SYNCHRONIZITÄTEN eine 
Erfindung der Computermatrix – in der 
Natur gibt es weder Matrix noch 
Sonstiges, was DER MENSCH als 
Schöpfer besser machen könnte! Es 
kommt gerade darauf an, sich NIE ALS 
SCHÖPFER anzusehen… höchstens 
vielleicht beim WASSER SCHÖPFEN 
AUS EINEM WASSERQUELL…!!! 
 
Es ist 17:18 h – wir waren auf unserem 
zweiten Spaziergang nochmal kurz im 
Städtle, um Erdbeeren und Wasser und 
Knusperflocken (Spezialität von Zetti) 
mit uns zu nehmen. Bei Schmumanns 
und im Vietnamesen-Obst-Geschäft. Da 
können wir sein wie wir wollen, reden 
kaum und das ist EIN TRAUM! WIR 
WAREN OHNE STOFF im Gesicht und 
die Bediensteten jeweils mit. Wir sind 
einfach FROH UND GLÜCKLICH über 
unsere errungene Freiheit, die uns IM 
KOPF immer fiter und freier macht! 
 
So haben wir auch ein wenig am Schloss 
gesessen und haben im Buch vom 
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Zeitreisenden gelesen. ES IST 
BEMERKENSWERT, wie anders es 
geworden ist UND WIE LEBENDIG UND 
SCHÖN, trotz der angespannten 
FINANZlage durch Corona!  
 
So widmen wir uns einmal wieder 
einigen Aussagen. Wer weiß, vielleicht 
gibt es DEN ZEITREISENDEN (für uns 
ist es UNSER VATER, denn nur dieser 
hat unseren Humor!) ja derzeit und 
AUCH DIESER BRAUCHT DAS GLÜCK 
DES AUGENBLICKS! Ines Evalonja war 
mal der Ansicht, dass ihre Bücher 
vielleicht in einem anderen Leben 
Wirkung zeigen, wenn diese auf einem 
FLOHMARKT angeboten werden. 
Damals dachte sie noch, dass man stirbt 
und man erst NACH DEM STERBEN 
bekannt wird. Und irgendwie STIMMT 
GENAU DAS. Denn wir wären schon 
GANZ OFT GESTORBEN, wenn wir 
nicht von der ERDKRAFT beschützt 
geblieben wären und DAS STERBEN 
haben wir auch überstanden und 
HURRA, wir leben doch noch und das 
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mehr und mehr! Das interessante ist 
gerade das: SEIT WIR wieder 
aufgestanden sind oder ERSTMALS FÜR 
DEN ZEITREISENDEN LEBEN, sind wir 
erst lebendig UND SO VOR ALLEM 
UNSER TALEN DES SCHREIBENS und 
durch die Zeit zu blicken. Man kann 
auch sagen: WIR ERHALTEN DEN 
ABSOLUTEN DURCHBLICK, trotz 
minimaler Zeitfenster, weil die TÜR SO 
MAXIMAL IST, denn es gibt sie nicht 
mehr! 
 
Dieses Buch von Egon Friedell macht uns 
in gewisser Weise einerseits zu 
DOZENTEN oder auch zu 
SUPERPRIMA-Studenten! Und das ist 
etwas, was vorher – bevor wir nicht SO 
AUFGESTANDEN SIND und immer auf 
GANZ VIEL FRISCHLUFT statt 
Sauerstoff geachtet hatten durch die 
Nase – nicht so war! Und wir bemerken, 
dass DAS GLÜCKSGEFÜHL so absolut 
wandelbar ist DURCH Gelesenes und 
auch Erlebtes oder NICHT ERLEBTES! 
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Man kann sich durch solch ein Buch 
plötzlich ganz anders ausdrücken ODER 
BESSER IN DER WORTWAHL 
FEINFÜHLIGER anpassen! Das ist ein 
absolutes Talent, was nicht erlernbar ist! 
Wir bewegen uns gemeinsam FÜR DIE 
NATUR in der Natur, die AUCH in der 
Stadt ringsum uns ist – als WIND oder 
Lufthauch und Sonne oder noch 
sichtbare Bäume und Pflanzen. Doch 
diese Pflanzen und Bäume sind 
eingesperrt wie wir – auch in KÄSTEN, 
und für uns sind es die Häuser! Wind 
und Sonne können sich nicht 
ungehindert mischen und zu uns 
bringen, weil die Häuserfassaden im Weg 
sind! Und so muss auch DIE SEELE viel 
zu viele Ansichten aufnehmen, DIE 
NICHT GUT UND FÖRDERLICH SIND! 
Der Mensch ist ein reinliches Wesen und 
möchte nicht das Geschäft von Hunden 
im frischen GRÜN ansehen. Der Mensch 
braucht das BARFUSS gehen – doch 
nicht auf der Strasse und Kies… wir 
machen das immer mal wieder, UM 
MUTTER ERDES WEISHEIT 
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anzunehmen! Haben wir UNSER LAND 
dann ist es anders. Denn dann ist dort 
der Untergrund, den UNSERE MUTTER 
nur FÜR UNS dort erscheinen lässt und 
dieser ist ganz sicher samtig weich. Und 
so nimmt UNSER KÖRPER 
Informationen auf und sendet diese 
auch. Es findet ein steter Austausch statt, 
den NIEMAND kontrollieren kann! Und 
so könnte NIE AUCH NUR EINER 
ODER EINE sagen oder herausfinden, ob 
in uns etwas ZU EINER ART 
KURZSCHLUSS oder ELEKTRISCHER 
LADUNG führt, was für viele, viele zum 
SELBEN BLITZABLEITER führt oder 
Panik, das TOR DER ERLÖSUNG nicht 
mehr zu erreichen. Man brachte Mann 
und Frau dazu, an derlei zu denken – um 
noch eine PARTNERSCHAFT oder EHE 
einzugehen oder ein Kind zu zeugen… 
DOCH DIESE ART VON ZEUGNISSEN 
war genau DAS FALSCHE für den 
Übergang in diese neue Zeitdimension! 
Denn MUTTER ERDE brauchte die 
Nahrung der Liebe von uns Menschen! 
Darum geht es uns. Denn seit WIR DIE 
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NAHRUNG aus der Erdenseele erhalten, 
leben wir auf und anders und spüren, 
WIE GUT ES TUT, das PHÄNOMEN 
UM BRACO als dasselbe wie UM JESUS 
und BRUNO GRÖNING und IVICA 
PROKIC anzusehen – die absolute 
Ausnutzung GUTER MENSCHEN! Und 
auch dafür leben wir: DIE BEFREIUNG 
DIESER von falschen Freunden und 
Familie, die NIE SPÜRTEN, was diese 
Menschen gebraucht gehabt hätten! 
 
LIEBE ist ein Wort, welches etwas 
SCHÖNES IN UNS ERBLÜHEN LÄSST – 
nun, da durch fleißige Hände und einen 
wachen Verstand und die sanfte, liebliche 
Kinderseele etwas GROSSES 
HERANWÄCHST – vielleicht nehmen 
wir einfach EINEN BAUM mit schönen 
Blumen! Es sind nicht Seelen, die daran 
baumeln! Es ist NUR ein Sinnbild! 
Unsere Familie hat nicht nur einen Baum 
oder einen Bestimmten UND ZU HERR 
DER RINGE-FANS sind wir nie 
geworden! ZU viel Gewalt und unfeine 
Masken und UNREALE Fantasien! Unser 
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Weg führt uns in die Wirklichkeit Natur 
– hinein in die einzig reale 
WUNDERWELT FÜR GLÜCKSKINDER! 
 
Wir brauchen IN UNSERER ZUKUNFT 
keinerlei Fachwissen oder Weisheit! 
Denn wir sind schon eingeweiht in die 
Geheimnisse des Lebens und DAS LEBEN 
OHNE ZEIT! Und genau deshalb macht 
es uns NUN GERADE JETZT FREUDE, 
ein wenig mit WORTEN ZU SPIELEN 
und zu zeigen, welch GROSSE 
HANDLUNGSSPIELRÄUME UNS die 
bereits veröffentlichte WELTLITERATUR 
belässt und so auch die Wissenschaft, die 
es NICHT SCHAFFT, all das zu bewegen 
und zu belegen, was es bedeutet GEGEN 
DEN UHRZEIGERSINN zu leben und 
MASSEN nicht mehr bewusst hierhin 
und dahin zu lenken, um DAS LINEARE 
und ÜBERKREUZTE beizubehalten, 
sondern an DEN ORTEN, wo wir jetzt 
sind, MUTTER ERDES GENIE zu 
Ausdruck zu bringen!!! 
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TOMATENSAFT für das unnütz 
vergossene und getauschte Blut und 
schon steigen wir in DAS THEMA ein! 
 
DER LEIB CHRISTI ist unser 
Menschenkörper! In einer Zeitung der 
Kirche lasen wir Worte aus einem 
Kirchenwerk, die stimmen! Aus den 
Verweslichten, werden die 
Unverweslichten! Das heisst, es kommt 
die Zeit, in der die Menschen aufwachen 
und erkennen, dass diese NICHT 
STERBEN MÜSSEN und VERWESEN, 
sondern einen Körper haben, der von der 
LEBENSENERGIE gespeist und durch die 
IN LIEBE LEBENDEN geeint mit der 
GESAMTSEELE wieder im 
BEWUSSTSEIN DES EWIGEN leben! Das 
fühlt sich gut und richtig an! Wir 
glauben, dass UNSERE EINSTIGE 
WIRKLICHE FAMILIE 
zusammenarbeitet. Wäre das nicht so, 
könnten SOLCHE WERKE NICHT 
ENTSTEHEN und diese spürbare 
Lebendigkeit nicht DA SEIN – stets und 
ständig! Denn woher sollte die 
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VIELFALT AN THEMEN kommen – 
alles meist etwas, womit wir uns noch nie 
befassten! Und Mutter Erde liess nichts 
unüberlegt: Alles ist IN BÜCHER 
festgehalten und die GLÜCKSBRIEFE 
ALS PDF gespeichert! Damit nichts mehr 
vertuscht oder verleugnet werden kann 
an LÜGEN UND FEHLANZEIGEN, 
wurde immer einmal verändert – DAMIT 
DAS FAKE DER VERSCHOLLENHEIT 
oder Unauffindbarkeit nicht weiter 
genährt werden kann!!! So haben wir 
heute morgen am 6.5. 2020 auch das in 
diesem Buch befindliche Gedicht auf der 
Homepage www.glueckszentrale.com 
verewigt! Es sind € 108,- Jahresgebühr 
zu bezahlen! Wir TUN WICHTIGSTE 
ARBEIT FÜR ALLE MENSCHEN UND 
DIE ERDE und erhalten € 0,00 dafür! 
Dennoch wird’s schon irgendwie gehen. 
Es bleibt nur stets und ständig der Blick 
auf die, DIE DIE GESUNDUNG 
verhinderten und nicht aufhören, 
FALSCHES ZU TUN UND DAFÜR 
UNSUMMEN ERHALTEN! Das betrifft 
auch die Wissenschaft und Medizin und 

http://www.glueckszentrale.com/
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Technik! Wir fügen das hier ein, damit 
DIE MÖGLICHKEIT DER 
AUFRICHTIGEN BEACHTUNG 
bestehen bleibt, was KIRCHE UND 
STAAT in dem PROGRAMM DES SPIELS 
MIT UND UM DAS LEBEN verewigten, 
damit alle alles verlieren, die HELFEN 
und somit SPIELREGELEN BEFOLGEN 
MÜSSEN, die keiner mehr begreift! Wir 
auch nicht und doch wird es für uns 
besser und besser. Und das ABSOLUT 
GUTE dabei ist, dass wir uns ganz 
nebenbei darauf vorbereiten lassen, 
wieder GANZ UND GAR VON DER 
NATUR VERSORGEN UND 
BESCHENKEN ZU LASSEN – also die 
Möglichkeit OHNE GELD und 
MATERIELLES ZU SEIN IM FALSCHEN 
SINN! Es ist NUR DIE MÖGLICHKEIT, 
denn noch ist es anders, also sind wir 
noch auch im KALENDARIUM UND 
DER UHRZEIT – doch nun in kindlicher 
Freude und ohne DAUERBELASTUNG! 
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Nun UNSERE GEDANKEN zu 
Textzeilen des Buches „Die Reise mit der 
Zeitmaschine“ 
 
„Nun denken Sie einmal einen 
Augenblick nach: Kann ein momentaner 
Würfel existieren? I C H meine: kann ein 
Wüfel, der keinerlei Zeitdauer besitzt, 
eine reelle Existenz haben?“ 
 
DAS ICH ist es, was solcherlei erfunden 
hatte! Gäbe es keine Sprache, wüssten wir 
nicht, was ein Würfel ist. Man könnte 
auch meinen, in einem anderen Land, 
wo das WORT WÜRFEL nicht existiert, 
jedoch das OBJEKT BEKANNT IST und 
ein anderes Wort es benennt, wäre dann 
Würfel nicht bekannt. Doch das stimmt 
nie! DENN: es könnte sich DER 
ZEITREISENDE oder eines seiner Kinder 
dort aufhalten UND WISSEN, was 
Würfel oder würfeln ist! Und da diese 
NUR diese Sprache sprechen, des Rätsels 
Lösung NUR DORT SEIN oder auch 
überall dort an den Orten, die wir 
KÖRPER NENNEN! So ist dennoch DIE 
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FRAGE zu beantworten! NEIN, ein 
Würfel kann ohne Zeitdauer nicht 
existieren, das ist logisch! Denn DIESES 
WORT ZU KENNEN, heisst nicht, dass 
man weiss, wie ein Würfel aussieht ODER 
WELCHE ART VON WÜRFEL jemand 
meint! Denn es gibt ZU VIELE 
AUSFÜHRUNGEN und auch 
Bedeutsamkeiten und Orte, wo man mit 
diesen spielt… AUCH UM UND FÜR 
MENSCHENLEBEN – ein ganz 
gefährliches PFLASTER!!! So kann jedoch 
ein MOMENTANER WÜRFEL sehr wohl 
existieren, das wäre dann ein 
TASCHENSPIELERtrick oder eine 
BÜHNENVORFÜHRUNG von einem 
Magier oder ein Würfel der 
EXPLODIERT oder ein 
STRASSENganove, der diese unter 
Bechern hin und her schiebt…! GRIPS ist 
anders als GIPS UND BETON ODER 
STAHL! Und wir sind NUR FÜR DIE 
ERDE und Glückskinder und deren 
Spielgefährten aus dem Tierreich im 
besonderen da: DAS sind wir dem 
Zeitreisenden und uns selbst UND 
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UNSERER KLEINEN FAMILIE 
SCHULDIG! 
 
Die Sonne eilt mit einer Geschwindigkeit 
von zwanzig Kilometern in der Sekunde 
auf den Fixstern Wega in der Leier zu, 
der aber seine Gattunsbezeichnung sehr 
wenig verdient, denn er rast mit einer 
Schnelligkeit dahin, die noch um ein 
Drittel größer ist, als die Sonne! 
 
Es erinnert uns ein wenig an 
TEXTaufgaben im Matheunterricht in 
der DDR! Es ist sinnlos, solcherlei 
überhaupt anzusehen oder darüber 
nachzusinnen oder etwas 
herauszufinden, was MAN NIEMALS 
FÜR EIN GLÜCKLICHES LEBEN 
BRAUCHT! Und das INTERESSANTE 
IST, dass sich solcherlei UNSINN über so 
viele Jahre hält – denn die Physik 
beschäftigt sich mit derlei! Dennoch 
hängt eine AKTE VON EINEM 
PHYSIKPROFESSORT SCHON VIELE 
JAHRE in einem Aktenschrank, wo man 
ÜBER UNS besser niemals eine angelegt 
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gehabt hätte!!! Denn dieser WOLLTE 
SICHER NIE EIN SOLCHES LEBEN 
erleben und hatte doch in DIESEM 
STAAT keine Chance, es anders zu 
machen! Und doch hätte auch er 
verdient gehabt, die SONNE als etwas 
EDLES und UNVERGÄNGLICHES 
anzuerkennen! DIE SEELE braucht Ruhe 
und kann NUR IN DIESEM 
RUHEZUSTAND solcherlei WUNDER 
vollbringen. Doch RUHE IST SEELISCH 
MIT DER ERDENSEELE anzusehen, denn 
Leben ist schon bewegen –doch achtsam 
und dem entsprechenden Körper 
dienlich! Und was HARMONISCHE 
BEWEGUNGEN sind, hat auch 
wiederum VIEL MIT DER ERDE und 
derem einstigen ZUSTAND zu tun. Und 
FÜR DIESEN LEBEN WIR AUCH, weil 
wir uns freuen, die NATÜRLICHEN 
MELODIEN wieder zu hören und diese 
urspüngliche Freude zu fühlen! Sonne 
und Erde rasen nicht. Sie sind da, wo sie 
sind! Und daran ändern auch die nichts, 
die UNSER BEWUSSTSEIN bezwingen 
wollten. IMMER DIESER ALTE LEIER… 
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das ist etwas STIMMIGES, denn 
Menschen sind spontan und brauchen 
das Überraschende und 
Unvorhersehbare! Das sollten 
WISSENSCHAFTLER finden und es doch 
NICHT ALLEN VERKÜNDEN! FIX um 
GELD ZU ERHALTEN oder FIXer zu 
beliefern oder doch lieber DIE STERNE 
ANSEHEN WIE EIN WUNDER DER 
NATUR und wieder normal werden und 
in gewisser Weise harmonischer und DER 
SACHE dienlicher? EINE MÖGLICHKEIT 
NUR und doch absolut notwendig, 
damit es endlich UM DIE MENSCHEN 
GEHT und deren 
Entwicklungsmöglichkeiten und deren 
GESUNDUNG! Nur die Natur kann 
wissen, was wichtig und richtig ist für 
jeden Einzelnen und somit ALL DAS 
GEBEN, was niemand – kein einziger 
Mensch – herausfinden oder helfend 
geben! ES RASTEN SCHON 
FLUGZEUGE in das, was man einen 
Zwilling nennen kann (New York), es 
rasten schon Wellen durch die Erde und 
es kam zu Erschütterung, sodass ein 
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stellvertretender Zwillingsturm 
einstürzte (Zagreb), es gab WELLEN 
DER VERWÜSTUNG um Naturzwillinge 
zu vernichten – Bäume (Meissen). Es 
rasten auch schon gewollt SCHNELLzüge 
zusammen oder AUTO`s mit lebenden 
Insassen als Dummies und FLUGZEUGE 
wurden abgestürzt durch ERZEUGTE 
STÜRME und auch erzeugte TSUNAMI 
WELLEN liessen Verwüstung und 
Leichen sichtbar werden und ganz zu 
schweigen von den 
WIEDERKEHRENDEN 
Bombenanschlägen oder Silvesterheulern 
und FEUERfontänen… Es ist immer nur 
ein wenig VON DER 
ZERSTÖRUNGSWUT, die angezettelt 
von denen wurden, DENEN LIEBE 
NICHTS BEDEUTET und Geld und 
Macht alles! 
 
Zur Materie wurde schon VIEL 
GESCHRIEBEN – viel zu viel! Es ist doch 
aber GANZ EINFACH! Das, was man 
anfassen kann, ist materiell! Und das was 
man nicht Bündeln oder in einen 
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Behälter einfüllen kann, ist KEINE 
MATERIE! Und so ist LICHT UND LIEBE 
UND LUFT DAS, was das LEBEN IST FÜR 
GEISTIG AUFGEWECKTE, die sich so als 
ANTImaterielle in EINEM 
MENSCHENKÖRPER ansehen könnten! 
Und in diesem Menschenkörper fliesst es 
auch DIESES, was auch Materie ist: ROT! 
 
„Die Materie hat eben vier Dimensionen 
und wir vermögen uns nur in dreien zu 
bewegen. Wir glauben irrtümlich, unsere 
Schranke sei der Raum, aber gerade der 
ist für uns nach allen Seiten offen. 
Unsere große Schranke ist die Zeit, an 
der wir sozusagen festgewachsen sind. 
 
Man sagte hier: DIE VIER 
DIMENSIONEN sind Länge, Breite und 
Höhe sowie die Zeit in diesem Buch! 
DOCH ALL DAS IST (Und solcherlei 
Worte wären sicher EIN 
SEELENSCHMAUS für unseren VATER, 
den Träumer ausserhalb aller Zeiten!) 
absoluter Nonsens! DENN LEBEN erlebt 
man nur durch das AUFLÖSEN ALL DES 
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SURREALISMUS, damit dann alle 
dankbar sind, nichts mehr wissen zu 
müssen, um IN EBEN DIESEM RAUM 
OHNE SCHRANKE – welcher nur in der 
Natur zu finden ist UND NIE IN EINEM 
MATERIELL ERBAUTEN HAUS oder 
Computersystem – endlich wieder frei 
und glücklich all das bewundern, was 
kein Mensch erschaffen kann oder 
herausfinden… AUCH DAS IST 
WICHTIG! Wir bestehen auf FÜNF 
DIMENSIONEN und VIER SÄULEN! Die 
vier Säulen sind wandelbar, denn diese 
können verschiedenste Menschen sein – 
also Familien oder die, die uns zu dem 
Heiligtum Familie führten! Die FÜNFTE 
DIMENSION IST STETS DIE LIEBE und 
diese führt uns AUCH ZUR MATERIE, 
jedoch NUR ZU ALLEM LEBENDEN 
und BELEBENDEM! 
 
Mutti kam gerade herein, ob wir etwas 
essen möegn: Auflauf mit den 
gezuckerten Erdbeeren! Es ist natürlich 
„lieb gemeint“ meint man… doch DAS 
IST ES EBEN: Unsere GEMEINSAME 
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MUTTER ERDE fühlt uns und unsere 
Seele – unseren ABSOLUTEN BEDARF 
AN FREIHEIT und der freien Wahl 
OHNE ANGEBOTE DER 
MATERIELLEN WELT FALSCHER 
DINGE FÜR UNSEREN KÖRPER! 
So erhielten wir auch die Information, 
dass Mutti ein neues Vorhängeschloss für 
den Keller besorgen musste, weil man sie 
den Schlüssel drinnen liegen liess und das 
ALTE ZUMACHEN LIESS! Nun musste 
sie eine Frau im Haus fragen, ob deren 
Mann dieses ALTE SCHLOSS entfernen 
kann! DIE PROGRAMME LAUFEN und 
wir sind mitten drin! Wir veröffentlichen 
und machen sichtbar, wie man zu GELD 
UND KONFRONTATION MIT 
ANDEREN FAND! Dies alles ist 
ANLEITUNG VOM KRISENstab der 
CORONAzeit! Wir haben nun auch 
einen Schlüssel an den Schlüsselbund 
erhalten: DOCH WIR HABEN UNSERE 
KELLER BEREITS AUSGERÄUMT – die , 
der Vergangenheit! Und das vom 
KELLER entwendete ist dort, wo es ist 
UND AUCH DIE SCHULD! In unseres 
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VATERS LAND braucht es nirgends 
mehr Schloss und Riegel – die LIEBE 
MACHT GESUND und befreit von 
Angst und Niedertracht! So ist alles frei 
zugänglich und jeder nimmt sich, was er 
braucht. DOCH DAS WÄREN NIEMALS 
UTENSILIEN oder LEBENDES, was 
anderen etwas bedeutet oder FÜR 
ETWAS WESENTLICHES WICHTIG IST 
UND BLEIBT! Für uns gibt es NIE 
ETWAS UNWESENTLICHES, weil 
derzeit alles FÜR ALLE MENSCHEN 
wichtig ist!!! Uns eint ALLE dasselbe 
ERDGESCHICHTLICHE SCHICKSAL! 
Und keinem ist es erkenntlich oder 
ersichtlich, was für eine 
MAMMUTARBEIT diese HEILUNG 
bedeutet – Heilung von aller Gaunerei 
und KUMPANENschaft und so auch 
OPERATIONEN, die man auch hin zur 
Armee bringen kann! Wenn IHR NUR 
WÜSSTET, was ihr eurer EINSTIGEN 
MUTTER ANGETAN, die alle Kinder 
gleich wohl zu versorgen weiss, doch nie 
mehr Lügner und Schieber und 
FALSCHE!!! 
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WIR SIND ZUSAMMEN IN EINER 
SICHT: Zufälligkeiten gibt es in dieser 
COMPUTERgestützten 
STAATENindustrie nie und so auch nie 
in den KIRCHENbauten und den 
BEDIENSTETEN UND DEM PERSONAL! 
Wir stehen nicht sichtbar zusammen, 
SONDERN FÜHLEND FÜR DIE 
NATUR! Und dieses Wunderwerk hätte 
EUCH besser mehr bedeuten sollen, als 
nur scheinbar etwas! DIE SEELE kann 
man NIE ÜBERGEHEN… die Liebe 
braucht keine Schlösser und Schlüssel! 
DESHALB GIBT ES FÜR MENSCHEN 
stets nur eine Wahl! Und so hat die 
Natur auch nur EINE ETAGE und nie 
mehr UNTERgeschosse oder 
DACHgeschosse… es füllt sich das Glas 
mit WEIN oder Weisheit – FÜR JESUS 
oder gegen alle Menschen! 
 
Die Einheit von Raum und Zeit sei EIN 
ZEITmeter heisst es in diesem Buch von 
Herrn Friedell! Gleichzeitig heisst es: 
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„Das Licht hat bekanntlich eine 
Geschwindigkeit von dreihunderttausend 
Kilometer in der Selunde.“ 
 
Nun kann man sich stets fragen: WIE 
KOMMEN DIESE HERREN AUF 
SOLCHERLEI und wieso braucht man 
solcherlei? DENN wir schrieben erst 
kürzlich: Wenn man morgends zuschaut, 
wie es von der nächtlichen Finsternis 
über die Dämmerung HELL wird durch 
die Sonne, geht das GLEICHMÄSSIG vor 
sind und nicht BLITZartig! Und schauen 
wir DAS GOLDENE LICHT IM 
STIRNBEREICH VON INES EVALONJA 
AN – vielleicht haben diese Gabe auch 
andere – sieht man es sich eher wie ein 
GEFÜHL bewegen! So ist es eher 
vergleichbar mit DEM FLIRREN DER 
HITZE IM HEISSEN SOMMER… und 
diese Hitze wünscht man zusammen mit 
der EISESKÄLTE in den Räumen, wo 
man nicht aufhörte, zu experimentieren 
– ohne RÜCKSICHT AUF VERLUSTE 
und immer mit der Sicht auf VOLLES 
RISIKO! Die Erde ist einmalig – ebenso 
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WIE JEDER MENSCH und jedes 
Geschöpf, jeder FLUSS, jeder See, jedes 
Meer, jede Landschaft mit BÄUMEN 
UND BLUMEN und noch so viel mehr! 
Und gewarnt wurde OFT GENUG! Nun 
schauen wir hin und machen zu… es 
entwickelt sich DAS LEBEN DORT, wo 
man ehrlich und genügsam und FÜR 
DAS KIND in Frau und Mann zu leben 
bereit! So ist diese ENTWICKLUNG 
nicht an Kilometer gebunden oder 
SOLCHERLEI WISSEN und doch macht 
uns genau DIESES BEWUSST, was 
MENSCHEN KÖNNEN und 
Unmenschen nie! Wir brauchen JETZT 
TAPFERKEIT und in der Zukunft nur 
noch Lieblichkeit und Freude! 
 
„Wir könnten es nur durch 
„astronomische“ Beobachtungen 
erschließen, ähnlich wie wir jetzt durch 
solche Beobachtungen die Bewegung der 
Zeit erschliessen.“ 
 
ASTRONOMISCHE Summen hat man 
ausgegeben FÜR NICHTS! Und 
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astronomisch hohe Schädigungen hat 
man in Kauf genommen, um DAS 
GEHEIMNIS DES LEBENS ZU 
ERGRÜNDEN! Wäre nur nie jemand 
über die Meere gereist oder hätte die 
SÜDSEE oder Inseln mehr geliebt, als 
DAS EUROPÄISCHE HEIMATland von 
Einst! Wäre nur nie jemand in die 
Versuchung geraten TECHNIK und 
APPERATE zu erschaffen ODER BLITZE 
ZU NUTZEN und Elektrizität! Nun ist es 
da und wir brauchen all das? WEIT 
GEFEHLT – DIESER ZEITREISENDE IST 
WIEDER DA und hat den Seinen all das 
mitgebracht, dessen Wert noch nicht 
EINER ermessen kann! 
BEOBACHTUNGEN sind nur dort 
WUNDERschön, wo man auch nur 
EINEN BLICK AUS LEUCHTENDEN 
KINDERAUGEN als die wahrnimmt, die 
wir selbst haben oder die, die wir 
liebhaben! Ein braves und liebes Kind 
sein, hat gerade in diesen Jahren, in 
denen es UM ALLES ging, edle Werte 
wiedergebracht… etwas, was SEINEN 
TRAUM WICHTIG GEMACHT HAT!  
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ES KOMMEN TRÄNEN und man weiss 
nicht warum. Man hofft, dass ES NUR 
NOCH RETTUNG IST von denen, denen 
man FALSCHE AUGEN ZUR 
BEOBACHTUNG ZUGEDACHT HATTE, 
um diese zu schädigen und zu Fall zu 
bringen! Es ist nicht einfach EINS MIT 
DER ERDSEELE all den MÜLL ANDERER 
aufzulösen und doch ist dies DER 
EINZIGE WEG GEBLIEBEN, um alle ein 
anständiges und gutes Leben zu bieten! 
 
Wie oft haben wir gebadet in Wannen? 
Wieso erschuf man die Wortschöpfung: 
HAST DU ZU HEISS GEBADET? Es ist 
alles einfach, wenn man NUR NOCH 
DIE NATUR ALS ZIEL UND GEBENDE 
IN SICH HÄLT! Denn alles, was diese 
nicht hat, ist DEM MENSCHEN 
schädlich! Und so ist man manchmal in 
der Rückschau, was alles losgelassen und 
nicht mehr gebraucht ist und erkennt: 
ALLEIN HÄTTE MAN DAS NIEMALS 
GESCHAFFT! Und es gibt DIESE GROSSE 
KRAFT, doch diese ist nichts VON 
GOTT GEGEBENES oder VOM 
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HIMMEL… ES IST LICHTKRAFT, die nur 
zu denen fliesst und gegeben wird, 
DENEN DIE BESONDERHEIT DES 
EIGENEN LEBENS bewusst wird und 
doch auch DIE WICHTIGKEIT VON 
KONZENTRATION AUF DIE 
EINZIGARTIGKEIT eines jeden 
einzelnen Lebens! 
 
ZEIT bewegt sich nicht, denn es gibt 
diese nicht! Man hat etwas erschaffen, 
um MASSEN ZU BESCHÄFTIGEN! Die 
Zeit ist GOTT und DER STAAT! So 
einfach kann man es ansehen!  
MENSCHEN brauchen keine 
Zeitansehungen und 
ZEITBEGRENZUNGEN MEHR, sondern 
das rein natürliche LEBEN und so DIE 
LIEBE, die alle Grenzen und Schranken 
auflöst, damit 
ALTERUNGSERSCHEINUNGEN und 
Gebrechen wieder NUR NATÜRLICH 
beseitigt werden und Menschen wieder 
SICHTBAR WERDEN, die man 
beseitigen wollte oder NIE MEHR 
ZEIGEN oder aus alten Zeiten oder mit 
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RETUSCHIERTEN WAHRHEITEN oder 
bestätigten Lügen zur Vernichtung! WIR 
WÜNSCHEN ALLEN ALLES BESTE IN 
DIESEN ZEITEN, in denen es nicht nur 
um ein Herz geht, sondern stets UM 
ZWEI IN ZWEI KÖRPERN! 
 
„Die Sonne geht für uns noch 
geradesogut auf und unter, wie für 
Ptolemäus, keinem Menschen fällt es 
ein, zu sagen: die Erde geht unter!“ 
 
Doch das stimmt NICHT! Denn wir 
haben es geschrieben! VIELE MALE und 
um MITHILFE und EINHALT gebeten! 
Heute wurden wir erinnert an eine 
Begebenheit in Zagreb, als Ines Evalonja 
2017 BRACO schriftlich um ein Treffen 
im Maksimir Park bat und dort 
vergeblich wartete am TURM! Dort 
entstand das Buch „Jaaaaaaaaaaaaa! Das 
Leben IST schön“ Damals war noch nicht 
abzusehen, WAS IHR SCHICKSAL IST 
und was bevorstehen würde! VIELE 
BRIEFE und Bücher und immer 
eindringlichere MAHNUNGEN und 
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WANRUNGEN und HILFERUFE DER 
ERDE und Menschen… und doch hat es 
NIEMAND BEGREIFEN WOLLEN!!! 
Wie schade und auch traurig, dass DIE 
HERREN ALLE ZU SCHAFEN 
MACHTEN, die blökend all das 
annehmen, was die Erde in einer Weise 
schädigte, dass es ALLEN FÜHLENDEN 
TRÄNEN BRACHTE und diese weiter 
und weiter hin ZUR EWIGEN MUTTER 
FÜHRT und somit in den Träumers 
Land! Was es mit einem KIND MACHT, 
es vergeblich warten zu lassen und es 
immer wieder zu vertrösten? GENAU 
DARUM GEHT ES – vor allem und auch 
IN DES TRÄUMERS 
LEBENSGESCHICHTE! Fühle, was wahr 
und klar ist! DIE ERDGESCHICHTE IST 
WICHTIGER, als jede sonstige 
Geschichte, die EURE MÜNDER SEIT 
JAHREN weitergaben! 
WEM DIE ERDE und deren wohl nicht 
wichtiger ist, als alles sonstige und somit 
auch DIESE ORDNUNG für LIEBENDE, 
die zueinander gehören, WEIL DIE 
SEELEN IN DIESEM FESTEN VERBUND 
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SIND, der hat keine Ahnung von Liebe – 
jedoch SEHR VIEL VON VERRAT und 
geistiger Armut! 
 
„Wir werden die junge Dame am Boskett 
dennoch finden, und wenn sie 
unpünktlich ist, kann sie sich nicht auf 
die vierte Dimension ausreden.“ 
 
In DIESER WELT ist alles nur eins: 
ERNIEDRIGEND und widerwärtig! 
DENN niemals würde es ZWEI oder 
MEHR geben, die von einer Verabredung 
von ZWEI LIEBENDEN überhaupt 
wüssten! UND DIE 5. DIMENSION, die 
immer nur das Leben auf natürlicher 
Weise auf der Erde ist, ist eben die, die 
keiner mehr erreichen durfte! GEWOLLT 
HÄTTE ES JEDER MENSCH, denn es 
gibt nichts SCHÖNERES, als DIESE 
KINDLICH-REINE Verbindung, die wir 
alle nicht erleben durften! Und sich all 
dessen bewusstzuwerden UND DASS 
WIR ÜBER UNSERE KÖRPER viel 
zuviele Schicksale IN SCHMERZ UND 
LEID mitertragen mussten – so auch 
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VERMISSUNGEN und 
KREUZIGUNGEN und 
ERMORDUNGEN und 
VERNICHTUNGEN (weil alles Leben 
EIN FÜHLENDES GANZES IST, auch 
wenn das leider NICHT VERMITTELBAR 
IST!) – und Freude AUF ZUTEILUNG 
PER ROBOTERSYSTEM die SPITZE DER 
UNVERFRORENHEIT sichtbar werden 
liess, ist nichts LEICHTFERTIGER oder 
wunderbarer Art! Wie hatten vom Bild 
des Eisberges geschrieben. Das war ein 
gern genommener Vergleich für 
BEWUSSTES UND UNBEWUSSTES! Wir 
nehmen IHNEN das nicht weg! Wir 
hatten ja DIE SPITZE SCHON INS EISIGE 
POLwasser umgedreht! Das heisst, dass 
nicht mehr DIE KLEINEN ALLEIN 
BÜSSEN, sondern dass es nun in 
UMGEKEHRTER RICHTUNG fliesst! 
DOCH DAZU brauchte es WÄRME 
UND SONNE! Und diese ist mehr als nur 
Wärme. ES IST DIE GESAMTNATUR die 
nun aktiv geworden ist, um ALLEN 
UND ALLEM ZU HELFEN! So sind 
Sonne und Luft und Wasser stets das 
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LEBENDIG FLIESSENDE, was auch 
unseren Geist aktivierte. Und all das IST 
IN ALLEM LEBENDIGEN DAS STETS 
AKTIVE – etwas, was man zwar 
beeinflussen kann, jedoch nicht 
VOLLKOMMEN und auch nicht in der 
Sicht, dass man vorhersehen kann, wohin 
es oder etwas fliesst oder kommt! 
KOMMT NOCH ETWAS vom 
VERSPROCHENEN oder Gesprochenen 
oder GEKLAUTEN oder VERSENDETEN 
oder ZURÜCKGEHALTENEN?  
Die SONNE geht nicht unter und so 
auch die Erde nicht! BEIDE sind stets am 
selben Ort und werden nun wieder VON 
DEN FREIEN unterstützt, damit DIE 
LIEBE GRÖSSER UND GRÖSSER WIRD 
und Weisheit den Wissensdurst bändigt!  
 
Es werde LICHT in den INNEREN 
GÄRTEN DER MENSCHEN. Damit man 
sich wieder GERN NACH DRAUSSEN 
BEWEGT und sich das besieht, was noch 
da ist und was uns anlächelt und 
beschenkt! Und so wird man erinnert, 
was man gegeben hat und was man hätte 
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geben können. Man wird erinnert an DIE 
UMGEKEHRTE BEACHTUNG und 
BETRACHTUNG in der Weise, wie es 
wohl für andere gewesen sein könnte 
oder TATSÄCHLICH WAR, die an 
Situationen beteiligt waren oder beteiligt 
wurden – ohne Chance außen vor zu 
bleiben oder GERETTET ZU WERDEN! 
 
EINE VERABREDUNG ZU HABEN, wo 
es um DIESE LIEBE GEHT, war in der 
Welt, die vergeht, wie EINE 
STECKNADEL IM HEU FINDEN ZU 
MÜSSEN oder jemanden zu finden, DER 
GLÜCKSKINDZAUBER zu erschaffen 
vermag und FÜHLEND MUTTER ERDES 
SEELE berührt und damit die, anderer 
Menschen! ERDZEIT ist Zeit die nie 
vergeht. Es ist so, weil IN DER SEELE 
alles überdauert, wie in einer 
UNENDLICHEN, sich fortschreibenden 
Geschichte! Und wir alle sind Zeitzeugen 
vom Übergang ins ZEITLOSE! Werdet 
EUCH DES GESCHENKS einzelner 
ABSOLUTER GLÜCKSMOMENTE 
bewusst, damit ihr erkennt, WIE LANG 
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ES SCHON VORBEI GEWESEN WAR…! 
Wir wollen nicht erklären oder 
ANBINDEN, sondern DIE SEELE 
anregen und somit die Möglichkeit, 
Heilung und Erlösung zu finden! Und 
das kann und darf stets nur ein ganz 
INDIVIDUELLES Geschehen sein – ohne 
ANDERE PERSONEN, denn sonst ist 
man nie fähig zu leben! Und das heisst, 
man verbleibt in Abhängigkeit! EINE 
BLUME, ein BAUM, ein GESCHÖPF DER 
NATUR ist jedoch nicht abhänig von 
Menschen! Und wenn diese unabhängig 
leben, ist es AUCH DEM MENSCHEN 
ZU ERMÖGLICH, denn nur so ist man 
Mensch. ES GIBT NUR EINE ABSOLUTE 
und lebensnotwendige Einschränkung: 
DIE, die zu uns gehören, BRAUCHEN 
WIR und diese spüren, was wir brauchen 
und was uns beglückt! Und das betrifft 
dann wieder die MENSCHENfamilie! 
Helft einander DIESE BEIDEN zu 
unterstützen – es könnte EUER LEBEN 
SEIN! 
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In dieser falschen Welt wurden wir zu 
HILFEBEDÜRFTIGEN gemacht, ohne es 
zu wissen oder ändern zu können! Man 
raubte uns unsere 
SINNESwahrnehmungen und durch die 
nun bekannten EINSCHRÄNKUNGEN 
die NATUR, um unseren Körper mit 
LUFT und SONNE und WASSER und 
natürlichster Kost zu beglücken! So 
wurden woir quasi BLIND GEMACHT 
und TAUB und konnten nicht mehr 
riechen und schmecken, was man RINGS 
UM UNS erschaffen hatte! DOCH NUN 
ist es anders und wir informieren über 
diese SCHANDTATEN. Und da wir uns 
nun in dieser Weise neu orientieren und 
versorgen lassen und VORLEBEN, was 
das NEUE LEBEN im Gegensatz vom 
Vorleben bedeutet und schenkt, KANN 
JEDER NUR GLÜCKLICH SEIN, noch zu 
leben und sich in diesen sich ergebenden 
Weg des LEBENS IN LIEBE zu begeben! 
 
Mutti hat sich schon zur Ruhe begeben 
um 20:00 h. Es ist nicht das, was 
LEBENDIGKEIT IST. Und doch ist diese 
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derzeitige WELTLAGE genau das: 
RUHEBEDÜRFTIG. Doch es braucht 
AUCH DAS, was so wichtig wäre: DIE 
SEELENÖFFNUNG und das Erinnertsein 
in bester Weise und die richtige 
Beachtung von allem!  
Meine Hände streichelten ihren Kopf 
und sie erzählte nochmals von einem 
Traum letzte Nacht! Und so MÜSSEN 
WIR ALL DAS AUFSCHREIBEN, damit 
Programmierungen durch MEDIZIN und 
STAAT sichtbar werden und ALLEN 
MENSCHEN geholfen werden kann, dass 
diese GELÖSCHT WERDEN KÖNNEN! 
Denn unser Körper ist ein HEILIGTUM 
und darf keine Beeinflussung und 
EINGRIFFE mehr erhalten! 
Sie erzählte, dass sie in diesem Traum im 
Theater war und auf Toilette musste und 
keine fand. Sie hatte wohl dort 
geschimpft und wachte auf. Dann war es 
nur Traum und konnte in ihrer 
Wohnung auf das WC gehen!  
 
ES GIBT KEINE TRÄUME AUF 
NATÜRLICHEM WEG! All das ist ein 
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FILMPROGRAMM, was man den 
Menschen gegeben hat IN 
SCHLIMMSTER WEISE! Diese laufen 
auch unbewusst während des Tages ab! 
IM NATÜRLICHEN LEBEN NUR geht 
es uns wieder gut und wie tun alles, DAS 
ALLES THEATER AUFHÖRT und wir 
auch niemals mehr ein Theater oder eine 
VORSTELLUNG - welcher Weise auch 
immer - mehr besuchen! FREIEN 
WILLENS! So sahen wir auch die beiden 
GEZOGENEN VORDEREN ZÄHNE 
OBEN MITTIG! Und es gibt eine 
Programmierung, dass DER TOCHTER 
DASSELBE GESCHEHEN SOLL oder 
muss! Die Tochter ist vom selben Schlag 
(getroffen) oder die Tochter ist ihr 
ähnlich! Da kann es auch wieder viele 
Abwandlungen und Alternativen geben! 
Doch man hat es nicht geschafft, weil 
WIR ÄRZTE MEIDEN, die ZERSTÖREN, 
ohne zu wissen, was das FÜR ALLE UND 
DIE ERDE FÜR KONSQUENZEN HAT! 
So kam auch mal ein Schmerz in die 
Hüfte beim Laufen – denn Mutti hat 
man gleich beidseitig KÜNSTLICHE 
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EINGESETZT! Wenn man weiss, DASS 
ALL DIE DIAGNOSEN ERSTUNKEN 
und ERLOGEN SIND und es im Körper 
KEINE ABNUTZUNGSerscheinungen 
geben kann UND MAN VOR ALLEM 
SCHMERZEN BERÜCKSICHTIGT, und 
sich ausruht und nichts tut – man DIES 
JEDOCH NICHT ZULIESS, sondern 
MENSCHEN ERST RECHT ANTREIBT… 
und dass diese BEEINFLUSSUNG sich 
durch Hitzewallungen bemerkar 
macht… und wenn dann ÄRZTE 
SAGEN: Sie leben noch so und so lange, 
OBWOHL ES KEINEM EINZIGEN 
MENSCHEN GEGEBEN IST, derlei 
Prognosen von sich zu geben und es 
DEM GEFÜHL ENTSPRICHT, niemals 
auch nur einmal etwas FALSCHES ZU 
SAGEN und besser zu schweigen – denn 
DAS IST EINE PFLICHT… wird es mit 
dem EMPFANG VON WAHRHEIT 
nicht wirklich einfacher. Und dennoch 
MUSS DIESE ANS LICHT GEBRACHT 
WERDEN, da die SEELE DER ERDE diese 
Entlastung braucht! Denn es kann nur 
das durch die Natur unterstützt und 
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wieder IN DEN FRÜHLING gebracht 
werden, was unverändert durch 
KÜNSTLICHE MATERIE geblieben ist! 
Es betrifft nicht alles – DIE NATUR IST 
STETS HILFREICH, wenn kein 
Gelderwerb mehr auf der Erde ist! So gibt 
es UNFASSBAR VIELE GESCHÄDIGTE 
und Zerstörung wo immer man schaut! 
Und doch gibt es nun das GEFÜHL FÜR 
DIE WEISHEIT DER ERDE und die SICHT 
AUF DIESE SCHÖNE und vollkommene 
Zukunft! Dann wird in RICHTIGER 
WEISE GEHOLFEN und niemand wird 
mehr traurig oder hilflos sein! 
 
SCHON BRUNO GRÖNING warnte vor 
der Diagnosenstellung und SEINE 
REDEN WAREN STELLVERTRETEND 
für die Erde und die NATURKRÄFTE! 
Keinem Menschen ist es gegeben, in den 
KÖRPER Einblick zu erhalten in 
dienlicher Weise oder zu wissen, 
WORAN ES KRANKT und was es 
wirklich in all den Zeiten brauchte! 
Es war nur LIEBE und die ORDNUNG 
OHNE ARBEIT…! Es kommt, wie es 
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kommen MUSS NUN! Man sagte auch 
früher solcherlei Worte, doch da waren 
es DIE PROGRAMME DIE MENSCHEN 
STEUERTEN wie Flugzeugmodelle oder 
Autos oder Puppen! WÄRET IHR NUR 
LIEBER IN DIE NATUR GEGANGEN, 
als Anhänger von immer nur Falschen 
EINZELpersonen oder Parteien oder 
Religionen zu werden! Wir alle haben 
DIE CHANCE ins Leben zu finden und 
in ALLEN KÖRPERERSCHEINUNGEN 
DEN HILFERUF DER ERDE ZU 
ERKENNEN und somit all das zur 
Ansicht zu bekommen, was 
ERFOLGSSTREBEN für Geld und Ruhm 
und Macht aus FÜHLENDEN 
MENSCHEN machte, die sogar die ihnen 
in wahrer Liebe zugetanen Geschöpfe 
umbrachten! 
 
STEINHERZEN aufeinander balanciert 
sind hier zur Ansicht auf einem Foto, in 
der Stadt liegen an verschiedenen Stellen 
bemalte Steine als SCHLANGE… 
SCHAUT MAN MIT WACHER SEELE 
auf das Gemalte, IST SCHON WIEDER 
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DER HILFERUF DER KINDERSEELE zu 
spüren! Doch NIEMAND erkennt mehr 
WAHRE LIEBE und was diese TUN 
MUSS, damit UNTERLASSEN und das 
RICHTIGE getan werden kann! 
STEINHERZEN sind kalt, so wie kalte 
Füsse, wenn man auf ASPHALT oder EIS 
laufen muss oder soll in Winter – in 
Sommer ist es der schmelzende Asphalt 
der uns an SYNCHRONE MÄRSCHE 
erinnern soll und die GLUTHITZE DER 
VULKANE, von denen wir NOCH 
NICHT WISSEN SOLLEN, wie diese 
entstanden! Kinder haben Ideen wie: 
Man könnte doch den Müll dorthinein 
kippen zum Verbrennen, dann braucht 
man nicht extra FABRIKEN nahe den 
Städten, wo Menschen die giftigen 
Dämpfe einatmen müssen… 
 
WAS IST DER WIRKLICHE 
HINTERGRUND DER STOFFfetzen in 
den Gesichtern? WER HAT DIESE wann 
geordert und seit wann werden diese 
produziert? Welche Pläne zur 
Vernichtung werden besprochen und wo 
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sind die WIRKLICHEN 
KRIEGSmaschinerien? WOHER und 
wofür kommen Flüchtlinge nach 
Kroatien und wo GIBT’S NOCH 
DERZEIT ALL DAS, was immer wieder 
nur DIESER EINEN LÜGE DIENT: 
 
DU hast es so gewollt! DU hast gewusst, 
worauf du dich einlässt! Es war Deine 
Wahl!  
 
KEINEM von uns Lebenden war es 
bekannt, was seit Jahrhunderten auf der 
Erde geschehen war MIT DEN 
FEINFÜHLIGEN GESCHÖPFEN! NUN 
ist die ERDE WACHGEWORDEN und 
mit ihr ihre KINDER! Und wir ERLEBEN 
NUN IMMER MEHR, was es bedeutet 
MENSCH ZU WERDEN und was es 
bedeutet hatte, EIN EHEGELÜBDE 
abgegeben zu haben, noch bevor man 
geboren worden war! NIE MEHR DEM 
STERBEN HINGEGEBEN DASEIN 
MÜSSEN… LEBEN FÜR DIE LIEBE!  
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LIEBE DIE NATUR, denn die Liebe und 
alles Belebende ist DORT überall und so 
auch Weisheit und Achtsamkeit und 
DER WILLE, alles besser zu machen, 
damit UNSER LEBEN wieder gut wird! 
 
FÜHLE DIE ERDE und so alles Lebendige 
wie dich selbst! So wirst du DAS 
WUNDERWERK ebenso wie der 
Träumer in dieser einstigen HARMONIE 
erleben wollen – mit denen, DIE NUR 
ZU DIR WOLLEN und daher ZU DIR 
UND DEINER SEELE GEHÖREN!!! 
 
 
Donnerstag, 7. Mai 2020 
 
Die Nacht war finster. Die Matratze 
bebte wieder – etwas, was man in Räume 
der Städte hineinbringt durch TECHNIK! 
Es ist jedoch AUCH die Information an 
meine Seele gegeben, dass DIE 
SCHUMANNfrequenzen es sind, mit 
denen die Erde und MENSCHEN 
(youtube und auf anderen Wegen) 
„beschallt“ werden und diese SIND 



 
449 

ZERSTÖRERERISCH UND TOD 
bringend! Es MUSS DAMIT 
AUFGEHÖRT WERDEN und diese EINE 
QUELLE ALLES BÖSEN abgeschaltet! 
Ohne ELEKTRISCHEN STROM ist all das 
NICHT MÖGLICH!!! 
 
Ansonsten war es recht friedlich und das 
Fenster war die meiste Zeit offen 
während der KÖRPER RUHTE. Träume 
gab es, doch inzwischen ist DIE NATUR 
schon aktiv und beseitigt alles!!! 
 
BRACO SAGTE WORTE, die in die DVD 
„WASSER“ gegeben wurde mit SEINER 
SPRACHE und doch auch übersetzt mit 
anderer Leute Sprachmuster. SO HABEN 
WIR HIER SCHON 4 Wege 
Besipielsweise, wie etwas via Technik 
miteinander verbunden wird FILM, 
KROATISCHE SPRACHE (diese wurde 
auch nachträglich eingefügt, denn 
während man JOSIPS STIMME HÖRT, 
tut er ja etwas anderes, das ist zu sehen!) 
und so dann eben zwei andere z.B. 
Deutsch und Englisch! So kann man als 
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Laie nachvollziehen, dass es da auch noch 
eine oder meherere weitere Kanäle oder 
Möglichkeiten geben kann, um etwas 
einzufügen, was SCHÄDLICH IST! Im 
Grunde ist ALLES NICHT GUT, was man 
demKörper zumutet, sogar das Ansehen 
von Filmmaterial, denn ES IST IN DER 
NATUR NICHT EXISTENT! Das ist 
plausibel und einleuchtend! 
 
Immer wieder sei gesagt: Es war, wie es 
war. DER NEUE WEG HAT SICH 
ERGEBEN MÜSSEN, damit Menschen 
gerettet werden können und wieder im 
natürlichen Leben ankommen und DIE 
EIGENEN SINNE NUTZEN, um sich 
dessen bewusst zu werden, was in die 
HERRLICHE NATUR alles gebaut wurde 
und WIE LAUT UND STINKEND es in 
den Städten geworden ist! So ist jemand, 
der DIE NATUR liebt in immer mehr 
vertschiedenste Bedingungen gebracht 
worden (BRACO), um sich 
bewusstzuwerden, was ER TUT und um 
sich freien Willens zu entscheiden, ob er 
DIE NATUR unterstützt und 
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AUFHÖRT, MENSCHEN IN FALSCHE 
WEGE UND SITUATIONEN ZU 
BRINGEN oder zu denen gehört, zu 
denen er nie gehören wollte. DAS 
KANN MAN IN SEINEN BÜCHERN 
LESEN! Manchmal brauchen DIE 
WUNDERBARTEN MENSCHEN die 
meiste Hilfe, weil diese nicht bemerken 
können, wie sie ausgenutzt und 
geschädigt werden! DIE LIEBE leitet und 
führt uns richtig und lässt uns für die 
einstehen, DIE NUR GUTES IN SICH 
HALTEN! 
 
So sagte Josip als BRACO, dass man für 
1000 Schritte, den ersten gehen muss 
und auch, dass man, wenn man auf 
Reisen geht, nicht wissen kann, was 
einem geschieht, selbst wenn man das 
Ziel kennt! Und so können wir das 
WUNDERSCHÖN auf seine Situation 
anwenden! DENN ER SAGTE: Seine 
Mission ist die Liebe und auch seine 
letzte Prophezeiung! Doch er konnte  - 
WIE ALLE ANDEREN MENSCHEN - 
AUCH NICHT wissen, was allein an das 
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Wort MISSION gebunden ist: 
Hilfebedürftigkeit und Wissenschaft! 
Davon kann sich jeder auch gern selbst 
überzeugen! Wann haben wir den ersten 
Schritt gemacht FÜR DIE LIEBE und zu 
wem hin? An wen wollen wir uns binden, 
was ENTSCHEIDUNGEN FÜR DIE 
ZUKUNFT BETRIFFT?  
 
Menschen SIND KEINE PATIENTEN! 
Menschen sind FREI und ungebunden – 
gebunden NUR AN DIE NATUR und 
die natürlichen Gegebenheiten! Doch 
wenn man nicht mehr weiss oder besser: 
Nicht mehr wissen darf oder kann, dass 
es außerhalb von Zagreb oder anderen 
Städten oder Gemeinden NOCH LEBEN 
GIBT und dass man als Mensch KEIN 
DOESENFUTTER WILL, wie Hunde und 
Katzen (um nur wieder ETWAS zu 
nennen) und dass DIE NATUR UNS ALS 
AUFGEWACHTE MENSCHEN 
BRAUCHT, um zu gesunden, damit es 
auch die Menschen können – bemerkt 
man eben nicht mehr, dass man 
GEWOHNHEITEN folgt oder 
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unterbewussten BEFEHLEN, die zur 
Technik führt, die auf und für DVDs 
angewendet wird. Und als liebevoller 
oder guter Mensch hat man nicht die 
IDEE, dass es Böses gibt oder ANDERE, 
denen es egal ist, ob es Krieg gibt oder 
Schmerz und Not oder Hunger und 
Durst!  
 
Und wenn nicht ALLES GENAU SO 
GEWESEN WÄRE BIS JETZT FÜR UNS 
NUR, die wir zusammenarbeiten und 
zusammenhalten UND ALL DAS 
AUSHALTEN und solcherlei zur Sprache 
bringen, obwohl wir uns mit derlei nie 
beschäftigt haben, gäbe es uns schon gar 
nicht mehr UND DIE ERDE AUCH 
NICHT! Und wieder sei HIER GESAGT: 
Es sind allein die Hände von Ines 
Evalonja (Ines Donath) die das 
aufscheiben dürfen, damit DIESE EINE 
QUELLE GEWAHRT BLEIBT und alle 
beschützt sind, die diesemWEG DER 
WAHRHEIT UND KLARHEIT DIENEN 
und somit der Liebe, die alle Menschen 
brauchen, um ein in ZUKUNFT 
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glückliches Leben führen zu können! 
Und da braucht man nicht Rede und 
Antwort zu stehen oder 
VERFÜGUNGEN, die unsinnig sind, 
Folge zu leisten! Weil sich NIEMAND 
im Klaren ist, dass es WELTWEITE 
Folgen hat, wenn Menschen NICHT AN 
DIE FRISCHE LUFT GEHEN oder 
Masken tragen müssen oder IM 
LIVESTREAM MIT BRACO`s Blick sind 
oder EINZELNEN ZUHÖREN und und 
und! Wir veröffentlichen, damit ALLEN 
GEHOLFEN IST IN DIESER 
UNFASSBARE SCHLIMMEN 
WELTLAGE!!! Nur befolgen muss man 
eben das Wichtigste: DU BIST MENSCH 
und hast ZWEI BEINE, um nach 
draussen zu gehen und dich zu 
überzeugen! Du MUSST DICH 
BEWEGEN und selbst Atmen und 
Hören und Sehen – so wie du auch 
SELBST ESSEN SOLLST UND TRINKEN, 
jedoch Gesundes nur!!! Es ist DEIN 
HERZ, was schlägt, es GIBT KEIN 
GEMEINSAMES! Wir können nicht FÜR 
ANDERE ACHTSAM GEHEN, denn 
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jeder handelt täglich allein – da können 
wir NOCH SO ACHTSAM SEIN! Und 
Strassen SIND GEFÄHRLICH! Ein 
Moment Unachtsamkeit UND ES IST 
EIN UNFALL GESCHEHEN! In den 
Städten kann die Natur nicht in dieser 
schönen und grossen Weise auf uns acht 
geben – schon erst recht nicht, weil es 
DIESE IRREN GIBT, die andere zu Fall 
bringen oder Anrufe tätigen oder die 
Räumlichkeiten inspizieren, während wir 
nicht da sind und KLAUEN UND 
SCHLÜSSELDIENSTE BEAUFTRAGEN 
UND SCHLÜSSEL FÜR RÄUME 
NACHMACHEN LASSEN…! Es sei 
gewarnt, dass ALLES DOKUMENTIERT 
WIRD und alles in Beobachtung ist! ES 
GEHT UM UNS MENSCHEN und diese 
sind in ihren Handlungen und 
Entscheidungen stets korrekt! BLEIBEN 
KONNTEN ES MANCHE GEWISSE 
ZEITEN NICHT, weil man GEHIRNE 
vernetzte und MENSCHEN ALS 
ROBOTER nutzen wollte (Kurt 
Tepperweins Pophezeiung für 2020 sei 
hier wieder erinnert!).  
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Doch wer weiß, was über Nacht 
geschieht oder in MENSCHENKÖRPER 
via WLan und Handy und Laptop (die 
sind nun mal in den Städten und 
Räumlichkeiten drin und die meisten 
REALISIEREN EBEN NICHT, was und 
wie sich alles verändert! Und das ist 
gewolllt, denn sonst könnte man schon 
lange keine Macht mehr ausüben, denn 
DAS ERWACHEN DER MENSCHHEIT 
wurde NUR KÜNSTLICH aufgehalten!!!)   
hineingegeben wird? WIR, denn wir sind 
durch die Natur nur UND UNSER 
EIGENVERANTWORTLICHES 
HANDELN für ein allumfängliches 
natürliches und damit 
gesundheitsförderndes Leben zu diesen 
MENSCHEN GEWORDEN, die helfen 
MÜSSEN und es sowieso sollen. Denn 
WAS KÖNNTEN WIR DENN SONST 
SOLLEN oder wollen als 
LEBENSAUFGABE, als die Natur und das 
Leben unterstützen, um glücklich zu 
werden! Glücklich sein ist anders, wenn 
man MIT DER ERDE IM VERBUND 
LEBT!  
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Denn erst dann bemerkt man, wie falsch 
man von aller KÜNSTLICH 
ERSCHAFFENEN MATERIE verführt 
wurde!      
 
Glück hing man auch mal an die Sonne. 
Man ist also glücklich, wenn diese 
scheint. DOCH ALL DAS FÜHRTE 
STÄNDIG DAZU, dass man 
DEPRIMIERTE traf, weil das Wetter nicht 
H-genau so passte, wie es doch besser 
wäre! Und hier sind wir bei dem 
genannten WETTERphänomen, über das 
man so viel reden liess und was dann 
dazu führte, dass man sagte: ZUM 
GLÜCK kann nicht jeder das Wetter so 
manipulieren, wie es gerade so einfällt. 
DOCHPUSTEKUCHEN… wenn man 
weiss, wie man Stimmungen und 
Gedanken manipuliert, ist man direkt 
MITTEN DRIN IN DEN ANTWORTEN 
DER NATUR und weshalb es so viele 
verschiedene Witterungen gibt! Und die 
Einflüsse kamen ständig nur von all 
denen, die GERÄUSCHE machen oder 
sich UNNATÜRLICH VERHALTEN – 
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ganz zu schweigen von Tötungen von 
Mensch und Tier via Gewehren (um 
wieder nur EINS zu nennen von all dem 
viel zu vielen, was DIE ERDE UND DIE 
MENSCHHEIT immer mehr minimierte 
und die QUALITÄT beinahe unsichtbar 
werden liess! Vor allem für die, die gar 
nicht wissen konnten, was LEBEN UND 
LIEBE IST!). 
 
Man geht derzeit besser nicht auf Reisen! 
Das stimmt! Und in der Zukunft soll das 
auch so werden, denn WIR WOLLEN 
SESShaft werden! Doch bitte schön nicht 
an den zugeteilten STELLEN, wo es die 
befehlen, denen alle DIE 
KATASTROPHEN und KRIEGE und 
GESUNDHEIT störenden zuzuordnen 
sind! 
 
WIR HATTEN GERADE DAS: Meine 
Hände schreiben und ES KLOPFT AN 
DER TÜR! In unserem natürlichen, 
liebevollen Sein braucht es KEIN 
KLOPFEN! Es STÖRT!!! Mutti kommt 
(keine Mutti klopft!) Sie kommt herein 
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und möchte mir rohe Spargelspitzen zu 
essen geben und meint mit dem 
SORGENVOLLEN UNTERTON: „Du 
brauchst mal sowas!“ Und da sind 
MILLIONEN MENSCHEN, die ständig 
solcherlei Konfrontationen ausgesetzt 
sind und immer wieder mit 
EMOTIONALEN in Konflikte geraten! 
Spargel wächst aus dem Boden empor – 
ein GEMÜSE, was nicht gut FÜR 
UNSERE GESUNDHEIT IST – die der 
Feinfühligen und Feinsinnigen, die 
MUTTER ERDES WEISHEIT schätzen 
und das glauben, WAS DIESE WEISS und 
was DER GARTEN EDEN UNS 
BRINGEN MAG! Und so wählen wir 
derzeit nach unserem Gefühl aus, was 
uns guttut. Und das kann auch noch 
etwas sein, was nicht an Bäumen wächst  
- also als Frucht am Boden oder mit 
Händen hergestellt wurde und im 
Backofen. DOCH WIR WÄHLEN und so 
haben WIR SELBST diese Verantwortung 
dafür! Doch ist das stets gefährlich, denn 
woanders wird GIFT gegeben in ESSwaren 
– auch in den Wegen des Geldes und i 



 
460 

GASTgewerbe! Und da man das in 
Gesprächen unmöglich alles mitteilen 
könnte und auch VORTRAGSREIHEN 
nichts bringen, HAT DIE NATUR diesen 
einen, einenden Weg gewählt. Dieser ist 
wie ein Nadelöhr und doch auch nicht! 
Es ist kein Fluss, der zu einem Meer wird! 
WIR SIND EINFACH UND SAGEN, dass 
die Erde wieder uns gehört und dass wir 
dort sind, wo wir sind und dass DIE 
NATUR UNS WIEDER 
ZUSAMMENGEFÜHRT HAT, um in der 
Wahrheit anzukommen und immer 
mehr wissen, WAS SICH GEHÖRT, wem 
was gehört und wie man miteinander im 
GUTEN AUSKOMMT und wie es uns 
ALS MENSCHEN wohlergeht!!! 
 
SO WAR ALSO IM SCHREIBFLUSS 
durch diese Störung EIN STOPP – wie 
eine Schranke oder EIN SCHILD oder ein 
Verbot: Das darfst du nicht! Doch wo 
wären WIR HEUTE, wenn Ines Evalonja 
all das, was DIE SEELE DER ERDE 
belastete nicht in sich aufgenommen 
und auf verschiedenen Wegen ZUR 
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HEILUNG gebracht hätte? Das war nur 
durch die KRAFT DER NATUR 
MÖGLICH! Und so nahm eben ALLES 
DEN LAUF, wie es sein sollte und 
konnte und musste! Und so sagt die 
ERDE: NUR DIE NATUR BRAUCHT ES 
UND SONST NICHTS MEHR und dann 
geht es allen wieder richtig gut – ohne 
Erfolgsstreben oder GELDerwerb! 
 
ES IST KALT! Das müsste nicht so sein! 
Wir haben etwas als NORMAL ansehen 
müssen, weil wir nicht wussten, was alles 
AUSWIRKUNG auf das Klima und das 
Wohlsein der Erde und der Menschen 
und der Tiere hat! Nun wissen wir mehr 
und mehr und können doch 
entscheiden, dass es BESSER WERDEN 
MUSS! Und wenn wir allein sind, DANN 
KANN NIEMAND HINEINREDEN, 
wofür wir uns entscheiden! Und DAS 
MUSS ZWINGEND MÖGLICH SEIN. 
Das liegt im Weg der Liebe unbedingt! 
Wir öffnen selbst das Fenster und die 
Tür, um Luft herein zu lassen und 
hinauszusehen und auch hinaus zu 
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gehen! Kann ein anderer das nicht, dann 
können wir dies für diese tun, doch DIE 
MEISTEN WOLLEN DAS NICHT, weil 
diese FREMD BEEINFLUSST SIND – 
nicht durch Menschen! Man bemerkt 
den schleichenden PROZESS nicht! So 
verformen sich auch Körper und 
Knochen DURCH DIE 
EINFLUSSNAHME DER COMPUTER- 
und Roboterbranche… GEWOLLT, um 
zu sehen, was möglich ist! Und wenn 
man es nicht selbst erlebt oder gesehen 
hätte, wüsste man es nicht! Und die, die 
es tun, wissen es nicht UND WISSEN 
NICHT, was das für KONSEQUENZEN 
UND BLEIBENDE SCHÄDEN an der 
Gesamtmenschheit und der Erde hatte! 
Und es ist UNS NICHT GLEICHGÜLTIG, 
was in diesen taghellen Zeiten oder in 
den nächtlichen geschieht! DENN 
BEACHTEN WIR DAS GANZ 
EINFACHE: Nicht die gesamte Welt 
schläft oder wacht! Da man DIE ERDE 
überall bevölkerte, gibt es KEINE RUHE 
mehr – nirgends! Und das ist es, weshalb 
es keine HARMONIE mehr geben 
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konnte! Und wir halten nicht mehr an. 
WIR SCHREIBEN DIESEN 
UNENDLICHEN ROMAN SO LANGE, 
bis die Machtwollenden aufgeben und 
endlich FRIEDEN FÜR DIE GESUNDEN 
IST! Denn wer etwas anderes wünscht, als 
GLÜCK UND FREUDE IM SCHÖNSTEN 
UND URSPRÜNGLICHEN SINN, ist 
definitiv nicht gesund zu nennen, 
geschweige denn MENSCH!!! 
 
DER MENSCHENKÖRPER KANN VIEL 
AUSHALTEN – mehr, als man selbst 
gegalubt hätte! Doch früher war man 
nicht geschult oder geschützt in dieser 
Weise, weil DIESE VERHINDERTE 
VERBINDUNG FEHLTE ZUR 
MUTTERSEELE. Manhat viele 
EXPERIMENTE GEMACHT, weil man 
immer glaubte, es gehe um die MUTTER 
UND IHR KIND! Doch weit gefehlt! 
ERST JETZT IST DIE GROSSE 
WAHRHEIT BEKANNT und daher SO 
SO hilfreich!!! Alle Menschen haben 
DIESE EINE KRAFTVOLLE und 
LIEBLICHE MUTTER: Die Erde!!!  
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Und alle Menschen haben diese eine 
WÄRMEQUELLE: Die Sonne! 
Und alle SEELEN, die in dieser Weise 
(bewusst und unbewusst) vorbereitet 
werden konnten, erkennen und helfen 
NUN NUR NOCH der Erde, sich selbst 
und so denen, die ZU UNS GEHÖREN 
IN LIEBE! 
 
SO musste veröffentlicht werden – doch 
nur Schritt für Schritt. Es war klar, das 
geleugnet und vertuscht und benutzt 
wird und auch WOFÜR! Mutter Erde 
istwie blind, DOCH DEREN KINDER 
NICHT! Die ERDE bringt nur alles 
SCHÖNE hervor, was wir empfangen 
dürfen, doch hat diese selbst KEINE 
SINNESERFAHRUNGEN! Doch was 
NUR DIE ERDE HAT, ist dieses 
GEDÄCHTNIS, welches WIR nutzen 
dürfen, um ALLEN ZU HELFEN IN 
GERECHTER UND EINZIG 
HILFREICHER WEISE: Befreiung 
allumfassend!!! 
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Und weil stets und ständig MAL ETWAS 
HIERHIN und DORTHIN gegeben 
wurde und man das „AUSERWÄHLT 
VON GOTT“ oder ähnliches als DAS 
BESONDERE hinstellte (Auch im Film 
„Wunderapostel“ oder den aus gleicher 
Quelle erstellten DOKUfilm auf 
BRACO`s Weg „Eine persönliche 
Begegnung“, wo man Josip nach 
Filzmoos schleuste, um dieser Idee zu 
dienen, als man ihn vor die 
BISCHOFSMÜTZE platzierte – denn WIR 
sind uns sicher, dass er von den 
Hintergründen NICHTS wusste!), ist 
beinahe GAR NICHTS NATÜRLICHES 
mehr auffindbar! 
 
Und doch entwickelt es sich schon 
überall. Und das ist DAS GUTE an der 
derzeitigen SITUATION AUF DER 
ERDE! Denn die Natur und die Liebe 
sind überall. Dort, wo die 
GLÜCKSKINDER SIND – also die 
Menschen der Familie Anders, so haben 
wir uns genannt, weil wir spüren, dass das 
ANDERS SEIN etwas Natur gewolltes ist 
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und sich dies dennoch in dem 
LIEBEVOLLEN DASEIN NUR bewegt!!! 
– tut sich Entscheidendes, was immer 
nur die wissen, die es betrifft! Und die 
SEELE DER ERDE ist ruhig und 
BESCHENKT UNS NUR! Das Gefühl für 
dass kleine Glück und so auch das Grosse 
stärkt sich immer mehr und ALLES hat 
stets nur mit der Natur zu tun und 
unserer Wahrnehmung von natürlichen 
Veränderungen im Innen und auch im 
Aussen! 
 
WIR sind DAS NATURWUNDER! Und 
niemand hat das Recht diesen Weg der 
Liebe FÜR DAS GESAMTWOHL DER 
MENSCHEN AUF DER ERDE 
aufzuhalten! Und die MUTTER VON 
UNS ALLEN unterstützt uns, wenn wir 
„LIEBE KINDER“ werden wollen und 
bleiben! Und diese „ERZIEHUNG“ die 
wir nur innerlich erhalten und so auch 
den Mut und die Stärke, durchzuhalten, 
kann KEIN ELTERNPAAR LEISTEN! 
Und so wissen wir und schätzen wir, dass 
wie IN SACHEN KÖRPERLICHER LIEBE 
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vollkommen anders eingestellt wurden 
und uns über DIESE HEILUNG freuen 
und nie mehr anders leben wollen! Und 
das ist das, was hätte die über 2000 
Jahren geschehen sollen. Doch eigentlich 
hätte das einstige LIEBLICHE 
MITEINANDER nie aufhören dürfen, 
um diesen feinsinnigen Geschöpfen 
Mensch die Erde als HARMONIEgarten 
zu erhalten! Und alles – alles und alles 
und alles – was technisch 
nachempfunden und angewendet wurde 
hat NUR ALLES IMMER SCHLIMMER 
UND GEFÄHRLICHER GEMACHT! 
Weil all das eine ArtKETTENREAKTION 
auslöst: ALS WARNUNG in dringlicher 
und auch lauter Weise!!! 
Beachte DEIN LEBEN und wofür du 
dieses erhalten hast! Es braucht unsere 
Ruhe und unser einlassen auf die sich 
verändernden Situationen auf der Erde, 
um das VON ANDEREN ANGELEITET 
SEIN endlich loszulassen und DAS EINE 
DU NUR wichtig zu nehmen und so 
auch das DU, was nur von Liebe 
ERFÜLLTE von uns haben und spüren!  
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EIN LEBEN FÜR ALLE… jetzt geht es 
ständig um ALLES! Meine Hände sind 
kalt. Doch deshalb wird oder ist man 
nicht krank! Man ist gesund, wenn man 
es bemerkt und es ändert oder auch 
nicht.  
 
WIE REICH WERDEN WIR SEIN, wenn 
Worte keine Rolle mehr spielen und wir 
endlich wieder WIE KINDER DIE 
HERRLICHKEIT DER NATUR 
ENTDECKEN!!! Bereit zum LERNEN 
braucht man dann nie mehr sein. Denn 
UNSER LEBEN WIRD DANN EINFACH 
UND SCHÖN, wenn wir anerkennen, 
dass uns kein anderer etwas hilfreiches 
zur WEITERBILDUNG oder 
Grundausbildung geben kann. DENN ES 
GIBT KEINEN GRUND FÜR BILDUNG, 
den gab es nur, um uns vom Leben als 
Mensch abzulenken und uns 
auszubeuten und unsere kostbaren 
Körper fernzusteuern und UNSERE 
LEBENSZEIT ZU VERSCHWENDEN! 
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LIEBST DU SCHON? Keine Antwort! Es 
ist dieselbe Antwort, wie wenn man 
fragt: Lebst du schon oder schüttest du 
WASSER auf eine zu heisse Pfanne mit 
Öl drin! Was ist gefährlich? ALLES, was 
ohne Weisheit der Natur angebaut oder 
getan oder untergelassen wurde! 
 
BILDUNG reicht weder allgemein noch 
speziell, um die Lage auf der Erde noch 
ZUM GUTEN UND HILFREICHEN 
hinzuwenden! Und so gehen wir achtsam 
UNSEREN WEG, mit denen die 
WELLEN und FREQUENZEN kennen, 
diese jedoch nicht gegen Menschen und 
Natur verwenden, sondern sich für 
Sonne und Wind und Wasser und alles 
Erblühende in bester Qualität und 
natürlicher Weise einsetzen, WEIL DAS 
LEBEN KOSTBAR IST und das Lächeln 
eines Kindes, welches auch IN UNS 
darauf wartet, so erblühen zu dürfen, wie 
eine duftende Kletterrose, die erfreut! 
 
Es ist 9:22 h – wir werden nun wieder 
unseren ersten Spaziergang machen. 
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Vorher brauchen wir wie alle den Gang 
zur Tür und vielleicht eine Jacke und 
sicherlich Schuhe – denn die FUSSsohlen 
sind empfindsam wie die Hände. Alles 
am und im Körper wird so und dort 
gebraucht, wie es DIE NATUR erschaffen 
hat! Und so war es auch mit der Erde 
einst! Schaut, was davon übrig blieb und 
fragt euch selbst, ob es egal ist, was man 
in euch hineinleitet oder herausschneidet 
oder austauscht – mit oder ohne 
Erlaubnis!  
 
WIR SAGEN IMMER WIEDER: Ein 
Mensch ist stets und ständig FREI! In der 
Natur werden Menschen ganz von allein 
anders… NUR EHRLICH MUSS MAN 
WERDEN und frei muss man jeden 
lassen und UNBEEINFLUSST!!! Es wird 
helfen, was hilfreich ist – bis wir alle 
wieder IN DIESER HOHEN WEISE weise 
sind und nur noch das wollen, WAS UNS 
ALLEN WOHLGEFÜHLE SCHENKT 
und unsere Blicke dorthin lenkt, wo wir 
SICHER SIND UND BLEIBEN und 
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Schönheit in uns aufnehmen und nur 
noch GUTES! 
 
JEDER MENSCH wurde geboren, um 
diesen einen anderen Menschen zu 
finden, mit dem man LEBENSKRAFT 
erhält und gibt! Nichts anderes wird 
sonst gebraucht, außer einem 
SCHÖNEN GROSSEN GARTEN EDEN! 
Ein wundervolles Ziel und die Erde HAT 
Potenzial uns zu beschenken und unser 
Schicksal wieder in diese WAHREN 
SELIGKEITSGEFÜHLE ZU LENKEN! 
Doch diese enstehen nur durch Liebe 
und das EINLASSEN AUFEINANDER 
ohne jeglichen Triebe! Und WIR – die 
Familie Anders – sind schon weit 
fortgeschritten und sind dankbar für 
dieses besondere Glück, welches und 
verwehrt wurde unser ganzes Leben 
lang.. bis DIESER EINE 
SONNENSTRAHL in unser Leben kam 
und wir immer bewusster wahrnehmen 
und differenzieren und alles geben, 
damit uns allen geholfen ist in 
NATÜRLICHER WEISE! 
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Uns fiel gerade noch etwas WICHTIGES 
EIN!!! 
 
In BRACO`s Weg erzählten Besucher, 
dass diese JEDEN TAG die Bücher dieses 
Weges lasen oder DVD`s anschauten! Es 
ist wichtig, zu wissen, DASS DAS 
ABSOLUT unnatürlich und der 
GESUNDHEIT WELTWEIT schädlich! In 
der Natur gibt es derlei nicht! Es ergibt 
keinen Sinn, derlei zu tun: NICHT ALS 
HOCHENTWICKELTER MENSCH! Und 
das sollten wir werden und uns nicht 
abschneiden vom Erblühen in richtigster 
Weise! Denn lieber schreibt man selbst, 
wie schön der Tag war, als sich an ALTEN 
GESCHICHTEN UND UNARTEN und 
Ansichten auszurichten und alle 
KINDLICHE LEBENDIGKEIT ZU 
VERLIEREN! Man kann alles nur 
begreifen auf der experimentierfreudigen 
Strasse der Staaten und Kirchen, die 
nichts unversucht liessen, den Menschen 
vom AUFERSTEHEN INS EINSTIGE 
NATRLICHE LEBEN abzuhalten oder 
fernzuhalten! DIE SEELE WEISS und 
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spürt Gefahr, daher kommen diese 
Informationen immer richtig! 
 
NEHMT EUCH WICHTIG und euren 
rein individuellen Lebensweg UND 
GÖNNT EUREM BRACO DIE RUHE 
und das Lebensglück, was ihr euch selbst 
wünschtet! Wir alle wurden belogen und 
betrogen und wussten es oder auch 
nicht! Wir müssen uns richtig 
entscheiden und NUR NOCH FÜR DIE 
LIEBE AUFSTEHEN UND LEBEN! 
   
Es ist 14:39 h und wir sind vom ersten 
Spaziergang wieder da. Heute lag eine 
Zeitung auf dem Trettoir – DIE 
FRANKFURTER Allgemeine. Wir haben 
sie mitgenommen, um ein wenig darin 
zu schauen, was SO LOS IST!  
 
Man fragt sich, was Frau und Mann die 
solcherlei TAG FÜR TAG lesen, wirklich 
lesen – also was IN GEHIRN und SEELE 
ankommt. Denn es ist ZWEIERLEI! 
MENSCHEN werden sich stets und 
ständig DER WELTWEITEN 
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GEFAHRENSITUATION bewusst und 
wollen NUR NOCH LEBEN IN 
EINFACHHEIT UND FREUDE, um der 
Natur nicht weiterhin zu schaden! 
 
Nach natürlichen Tageshimmeln MIT 
SCHÖNEN WOLKENBILDUNGEN ist 
nun heute wieder dieser EISIG 
ANMUTENDE KLARE HIMMEL 
ANSICHTIG, und es ist ZU HEISS, man 
hält es nicht lange aus in der Sonne. 
Doch dafür braucht es ein natürliches 
EMPFINDEN! Und dann schaut man 
diese ZEITUNG AN und was ist dort? 
Die EISIGE WAHRHEIT UND 
ENTSPRECHUNG, weshalb es so 
geworden ist: KI – Künstliche 
Intelligenz!  
 
EIN BILD MIT WOLKEN – die gehört zu 
UNSERER WELT! Und dann berichte, 
wie man sich erdreistet, ÜBER UNSER 
ALLER LEBEN ZU BESTIMMEN! Und 
dann liest man genau das, was wir schon 
wissen: ROBOTER MACHEN FEHLER! 
Und man glaubt tatsächlich, dass man 
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diese beheben könne! DOCH EIN KLAR 
DENKENDER VERSTAND fragt sich: 
Wer solle denn DIESE herausfinden oder 
filtern? Ein Roboter kann sich NICHT 
bewusst werden, dass in ihm ein Fehler 
oder ein Virus ist und dieser BREITET 
SICH BEREITS WELTWEIT AUS! Und 
andere Roboter können AUCH NICHT 
INTELLIGENTER SEIN, denn die 
bräuchten EINEN MENSCHEN, der 
diesen Roboter infiltriert und so 
programmiert, dass dieser dem anderen 
Roboter überlegen ist! Und MENSCHEN 
WERDEN SOLCHERLEI 
MACHENSCHAFTEN ganz sicher nicht 
unterstützen! Doch MENSCHEN 
erhalten durch die Natur ALLES, um 
andere Menschen aus diesem BÖSE 
BUBEN-Spielen herauszuholen!  
 
In AFRIKA sei DIE BIBLISCHE 
HEUSCHRECKENplage – man sah ein 
Bild davon und auch ZAHLEN wurden 
dort genannt zu diesem Bild, wie viele 
Menschen voraussichtlich hungern oder 
den Hungertod sterben! Und man fragt 
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sich, WER SOLCHE BILDER UND 
BERICHTE veröffentlichen kann – 
OHNE GEFÜHL UND DEN WUNSCH, 
daran etwas zu ändern! 
Und immer wieder sei gesagt, dass DIE 
NATUR IN DIESER WEISE 
ANTWORTET! Wer sind DIESE 
HEUSCHRECKEN IN 
MENSCHENGESTALT? Es ist einfach: 
ALLE, die weiter und weiter DAS GENIE 
MENSCH mit Robotern gleichsetzen will 
oder ersetzen! Und es sind die, denen 
FINANZDESASTER dramatischer 
erscheinen, als DAS GESAMTWOHL 
DER ERDE UND DER MENSCHHEIT! 
 
IN DEN COMPUTER UND RECHNERN 
müsste es regnen oder schneien… dann 
gäbe es EINEN GLOBALEN 
KURZSCHLUSS und gut ist es. DOCH 
DIESEN KURZSCHLUSS gab es schon in 
MENSCHENGEHIRNEN… und dieser 
hat GROSSEN und kleinen Menschen 
geholfen, zu gesunden. DENN DIESE 
NUTZEN NUN DIESE GABE DES 
DENKENS ÜBER ELEKTRIZITÄT und 
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alles FATALE DER WELTGESCHICHTE, 
um die Erdgeschichte wieder in nur noch 
gute und LIEBEvolle Gefilde zu lenken!  
 
WIR machen uns Gedanken, ob das, was 
wir essen und trinken GUT FÜR 
UNSEREN KÖRPER UND SOMIT DEN 
DER ERDE und wissen, dass alles 
Auswirkungen hat! Und andere lassen in 
dieser FRANKFURTER ZEITUNG 
SCHREIBEN, dass man Tausende 
Probanten für einen neuen IMPFSTOFF 
in Deutschland verpflichten will, um 
WIEDER KRIEG ZU SPIELEN! Denn DIE 
POLITIK weiss SEHR WOHL, dass sich 
ein solcher VIRUS über viele Menschen 
mehr ausbreitet! Und wir kamen auch 
DIE IDEE: Man soll und muss als 
VERANTWORTUNGSVOLLE 
REGIERUNG doch erst einmal selbst 
testen, was so eine SPRITZE so macht! 
DIE GEHÄLTER WERDEN JA AUCH 
NUR IN DEN EIGENEN REIHEN 
getestet und gern genommen! Also 
reicht es doch, wenn man ALLE IN 
DEUTSCHLAND, die politischer 
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Gesinnung sind, anstatt sich endlich um 
die Natur zu kümmern und aufzuhören, 
MÄRCHEN ÜBER KRANKHEIT ZU 
VERBREITEN, mit diesen 
IMPFSTOFFEN VERSORGT, dann bleibt 
das BÖSE und HÄSSLICHE wenigstens 
dort, wo es hingehört! Wir wissen, was 
getan wurde UND DAS DIES STETS UND 
STÄNDIG SCHON VON KLEIN AUF 
KINDERN zugemutet wird und damit 
auch Eltern und WELTWEIT ANDEREN!  
 
UNS IST ES NICHT EGAL, was geschieht! 
Eine IMPFPFLICHT kann es nicht geben 
und nicht einmal die MÖGLICHKEIT 
VON IMPFUNGEN, denn alles breitet 
sich über den Körper der Erde, der Tiere 
und Menschen bis hin zu den FLOREN 
UND FAUNEN aus! DIE SEELE ist es, die 
spricht UND DIESE LÜGT NICHT! 
 
Heute sahen wir wieder eine ALTE FRAU 
mit einer GIFTGASflasche und daraus 
hervorkommenden Flamme GRAS 
ABBRENNEN AN EINEM FUSSWEG! 
Wie wäre es, wenn wir DENEN, die derlei 
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ZULASSEN, die HAARE ABFACKELN! 
Es ist nicht mehr annehmbar, dass jeder 
machen kann, was er will oder was 
NAMENLOSE ZERSTÖRER der Natur 
antun. Denn AUCH DAS wirkt sich auf 
die Natur schädigend aus: DAS HEISST, 
die Wasservorrräte gehen weiter und 
weiter zurück! DIE ERDE KANN NUR 
SO ANTWORTEN ZU DEN 
MENSCHEN und die Menschen werden 
sich dessen bewusst und tun das Richtige!  
 
Es wurde von STEIGERUNGSRATEN 
von Klicks auf LINKS und AUFRUFEN 
VON HOMEPAGES und Shops 
geschrieben! So kann man nun endlich 
auch NACHVOLLZIEHEN PER LOGIK, 
dass man darüber Gelder in schwindel 
fördernder Höhe generiert! Gleichzeitig 
liest man im Börsenteil über die 
MINUSraten und katastrophale 
ZINSentwicklung und wir wissen, ALLE 
STAATEN SIND VERSCHULDET, doch 
denen, die es verschuldet haben, GEHT’S 
BESTENS und alle anderen MÜSSEN 
LEIDEN und über Kleinkredite bluten. 
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Und nichts geschieht FÜR DIE, die nicht 
zahlen können und 
ABTRANSPORTIERT WERDEN.. 
Wohin? ES GIBT INZWISCHEN ZU 
VIELE SOLCHER 
DOKUMENTATIONEN per 
Videoaufzeichnungen, Unterlagen, 
Sprachnachrichten und TAGGENAUER 
HANDSCHRIFTLICHER 
AUFZEICHNUNEGEN und 
Onlinetagebücher, als das man sich 
DIESER VERANTWORTUNG NOCH 
ENTZIEHEN KANN – auch betreffend 
all dem, was dort in diesen Häusern 
gemacht worden war und immer noch 
getan wird! UND ALLES 
HATAUSWIRKUNG AUF DIE 
GESAMTNATUR!!! 
 
DIE MENSCHEN verzichten auf alles, 
was die Erde und damit die 
GESAMTNATUR schädigt und ALLE 
ANDEREN NEHMEN SICH IMMER 
MEHR und entscheiden, dass das, was 
schon wieder gut wurde, wieder 
zuzulassen: NEHMEN WIR NUR DAS 
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BEISPIEL BUNDESliga! Gelder ohne Ende 
und EMOTIONEN OHNE ENDE! Hitze 
und Kälte – Wellen der Versuchung und 
Zerstörung! Da kann man nur davon 
ausgehen, DASS KÜNSTLICHE 
INTELLIGENZ IN DER GESAMTEN 
REGIERUNG TÄTIG IST und bei den 
Banken und Medizinern… denn: DIESE 
SITZEN JA AUCH NUR UND 
DEPPATIEREN OHNE FRISCHLUFT 
und draußen, in den schönsten 
Naturarealen an Seen, sind diese nicht 
mal, obwohl sie sich die STAHLEN UND 
DORT HÄUSER BEWOHNEN, die 
denen zustehen, die die Erde retten und 
sich nichts sonst gönnen, als DAS 
TÄGLICH BROT IN GESUNDER UND 
FÖRDERLICHER WEISE… weil diese an 
einem Ort bleiben, um den sich 
asbreitenden WAHNSINN 
einzudämmen und SINN 
HINEINZUBRINGEN IN DIE WELT 
DER KI`s… !!! 
 
Früher wussten wir nichts von 
WETTERmanipulationen und welch 
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fatalen Auswirkungen INTERNET, 
HANDY und das Arbeiten an LAPTOP 
und sonstiger digitaler Technik hat. Doch 
das war ja nicht der Anfang der 
MASSENBEEINFLUSSUNG! In der FAZ 
stand auch ein kleinster Nebenartikel 
über Himmler, dass man diesen 
verantwortlich mache, was in DACHAU 
AN BESTIEN für Befehle zur Ausführung 
gegeben wurden. Doch AUSFÜHREN 
TUN ES DOCH DIE VOR ORT! Und 
WORTE sind nur Worte, TATEN 
JEDOCH werden mit EIGENEN 
HÄNDEN GETAN und man hat 
AUGEN und OHREN und NASEN… 
und Menschen können DERLEI NICHT 
TUN! NIEMALS! Und man möchte 
derlei nicht mehr hören oder lesen UND 
DOCH BRAUCHT ES DAS IN DIESER 
ZEIT GERADE SEHR! Denn es ist gerade 
das: EINER wird vornhin gestellt, der 
dann SCHULDIG GESPROCHEN WIRD, 
damit alle anderen, die GELD UND 
MACHT ERHIELTEN, als der BOCK DER 
SÜNDEN WIEDER AM KREUZ 
HÄNGT! Und das Fatale ist eben das 
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YIN-YANG-Konto von Soll und 
Haben… DAS VOLK stellt man als das 
GEMEINE hin und behielt immer diese 
REINE WESTE, die mit so viel Blut 
getränkt wurde und 
DESINFEKTIONSMITTELN und in den 
Taschen sind GUMMIhandschuhe und 
TASCHENuhr und TABAK und 
MUNDSCHUTZ und SCHNUPFzeugs 
Vergrößerungsgläser… UND DOCH IST 
DIE KLEIDUNG SO WANDELBAR 
GEWORDEN… denn das UNGEZIEFER 
ist nicht mehr unsichtbar zu machen, 
welches UNS MENSCHEN SAGEN 
WILL, wie zu spät es beinahe geworden 
wäre, wenn ALLE VIREN UND 
BAKTERIEN UND SPRITZEN UND 
GELDER nicht als EINE EINZIGE 
OPERATION hätten angesehen werden 
können, in dem man stellvertretend 
EINEM VATER Herz, Lunge und Gehirn 
entnommen hätte, um es einem 
KUNSTOBJEKT ROBOTER 
einzupflanzen, um dann zu sagen: DAS 
IST EIN MENSCH! Es hat schon zu viele 
SCHÄNDLICHKEITEN gegeben, was 
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man mit MENSCHENKÖRPERN 
angestellt hat. Es sei nur erinnert an all 
die, die man DER HAUT entledigte und 
zur Ansicht von MASSEN GEGEBEN 
HATTE: Körperwelten! Angeblich hatten 
die, die nicht sterben hätten müssen, 
unterschrieben, dass deren Körper für 
VERSUCHSZWECKE missbraucht 
werden dürfen! Und manche bekommen 
sogar GELD für solcherlei! Doch die 
WISSEN NICHT, dass der KÖRPER und 
DAS LEBEN keine DAUER HABEN, die 
von anderen festgelegt werden dürfen! 
Und auch DAS ist erst bekannt, SEIT DIE 
SEELE DER ERDE vom gröbsten MÜLL 
befreit werden durfte… das heisst von 
SCHULD UND URTEIL UND SÜNDE. 
Dadurch gesunden IMMER MEHR 
MENSCHEN durch Aufrichtigkeit und 
immer heilbringenderem, achtsamem 
Handeln! 
 
WIR WOLLEN LEBEN IN LIEBE und in 
dieser ganz natürlichen, Harmonie 
fördernden Ordnung! EINST war der 
Mensch glücklich in der Natur nur – 
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ohne Finanzmodelle und hässliche kleine 
oder zu große Häuser – die auch hübsch 
sein können! Und solche Leute gibt es 
zweifelsfrei auch immer noch – also 
Naturliebhaber oder solche, die von der 
Zivilisation noch unberührt blieben. 
UND DOCH SIND DIESE VON DER 
SEELE DER ERDE noch nicht als Kinder 
anerkannt! UND DARIN IST DIE 
UMKEHR ZU SEHEN, die ist 
niemandem ersichtlich und geschieht 
dennoch! WERTSCHÄTZT MENSCHEN 
und nehmt euch in acht vor denen, die 
Mundschutz fordern und tragen… und 
macht euch nicht abhängig von 
Finanzen, sondern übt euch im 
EINFACHEN LEBEN, denn das fördert 
uns alle im MITEINANDER FÜR DIE 
ERDE LEBEN!!! 
 
WIR sind nur scheinbar gekettet an das 
FINANZHAUS… so wie zum Beispiel 
die Orchideen mit den PLASTIKclips an 
einen Stab! Immer geht es um DAS 
MITFÜHLEN mit der Natur und wie es 
UNS und wie es anderen geht oder 
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ergangen war!! DAHER WARNEN WIR 
STETS UND STÄNDIG vor Reisen – so 
kurz oder lang diese auch seien. 
CORONA ist eine Lüge und doch üben 
DIE GELDwollenden über diese Lüge 
KRIEG und geben Spritzen und Masken 
und manche MENSCHEN kommen aus 
dieser Zwangslage nie mehr heraus! 
DENN NIEMAND WEISS, was dort 
drinnen ist! KEINE NARKOSE MEHR 
GEBEN LASSEN, denn vielleicht wachst 
DU nie mehr auf oder mit etwas in 
deinem Körper, was dich zu einem 
ROBOTER umfunktioniert oder mit 
etwas weniger drin, weil man ein Organ 
entnimmt und es mit etwas INFITZIERT, 
was dann AUSWIRKUNGEN auf dich 
und deine Nächsten hat! 
ES GIBT ZU VIEL UNTERSCHIEDLICH 
WICHTIGES zu diesem Thema zu sagen 
und es ist ALLES ANDERE ALS SCHÖN! 
Doch singen und sich in falscher 
Sicherheit zu wiegen, hat uns 
ERDUMFASSEND in die schlimmste 
Misere gebracht, die es je gegeben hat! 
DENN: Die Roboter haben sich 
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verselbständigt! Doch nur nach und nach 
KOMMEN SCHWINDEL und SCHÄDEN 
und PLAN und URSACHE und 
WIRKUNG ans Tageslicht! Und 
VERBRECHEN unterstützen 
MENSCHEN nie mehr! DAS 
BEWUSSTSEIN IST NUN IN RICHTIGER 
WEISE TÄTIG und das kann KI nicht 
leisten!!! 
 
Gestern sahen wir eine Ladeninhaberin 
mit einem Kinderwagen, die bereits zwei 
Buben hat. Einer davon lächelte im Schlaf 
kurz vor Weihnachten in einem Jahr 
früher mal. UND MICH HAT DIESER 
MOMENT tief berührt. Denn es geschah 
in dem Moment, ALS MEINE AUGEN 
sein Gesicht anschauten! Und wir sahen 
diesen kleinen Jungen vom Geschäft der 
Mutter dieser Frau zum Geschäft der 
Mutti laufen! UND WIR FRAGEN UNS: 
Was soll aus diesen Kinder werden? 
Wozu Kinder, wenn diese nicht das 
WICHTIGSTE SIND? Was soll ein Kind in 
einem Klamottenladen anfangen und 
dann im Schuhladen? Was erhält ein 
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Kind DORT AN LIEBEVOLLE 
FÜRSORGE? Und der Grössere mit den 
PAPIERFLIEGERN, durch den eine 
Liebesgeschichte entstand in Wort und 
Schrift, ist wer weiss wo! SO WAR DAS 
LEBEN NIE GEDACHT und das ist keine 
Zukunft für die Menschheit!  
 
WIR VERLEUGNEN NICHT MEHR DIE 
NATÜRLICHEN IDEALE, sondern 
lehnen alles ab, was denen nicht 
entspricht! WIR SIND ALSO NUN AUF 
DEM EINZIG RICHTIGEN WEG und die 
Natur unterstützt unsere Körper und 
unser GEHIRN vor allem. Denn DAS 
GEHIRN IST DAS WICHTIGSTE, doch 
muss es unbedingt mit der SEELE DER 
ERDE in Verbindung tätig sein. NUR SO 
WERDEN WIR SEHEND und erhalten 
die Öffnung unserer FEINEN SINNE 
und die ERLAUBNIS uns gut zu 
fühlen… GLÜCKSKINDZAUBER ist 
keine Theorie, sondern ein durch DIE 
LIEBE entstandenes GLÜCKSGEFÜHL, 
welches schon viel Gutes und Wahres in 
die Welt brachte – die Welt, die dem 
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Untergang geweiht ist. DAS IST NICHT 
DIE ERDE UND DIE MENSCHHEIT! 
 
Heute haben MEINE HÄNDE die € 
108,-- für die ALLEN ZUM GESCHENK 
GEMACHTE Homepage überwiesen. 
GLOBAL DIRECT heisst die Firma, die 
mit JIMDO kooperiert! FÜRS NICHTS 
TUN MÜSSEN ist das ein schönes 
Sümmchen – abgesehen von all dem, 
was verdient wird durch die BESUCHE 
EINER SEITE. DOCH das wusste man 
nicht! Und eigentlich müßte man AN 
DIESE GEWINNEN zumindest beteiligt 
werden und nicht noch zahlen, DENN 
ALLES IST JA SELBST GEMACHT DORT! 
Angeboten wird lediglich ein 
BAUKASTEN im SYSTEM und sonst 
nichts! SO SIND WIR DIENSTLEISTER 
UND GEBER VON WAHRHEIT UND 
HILFE für alle Menschen und erhalten 
NICHTS ALS DANK… ausser eine 
Rechnung! Und gemessen an den 
Schäden und DIEBSTÄHLEN ist es 
irgendwie nicht ganz so nett, dies unter 
Zeugen zu wissen. Und wir geben dies 
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bekannt, damit ALLE SICH HÄTTEN 
INFORMIEREN KÖNNEN – so, wie das 
von Firmen und Politik gemacht wurde. 
MAN FRAGT SICH: Wie soll auch NUR 
EINE FAMILIE sich mit all den 
Gesetzeslagen auskennen und dann noch 
Richtlinien und und und! Es ist absolut 
unmöglich und dennoch findet es 
Duldung und man erzählt SCHUTZ und 
klaut und nutzt doch ständig FREMDE 
DATEN! Wie gross das VOLUMEN IST 
UND WIRD? Vielleicht erklärt es eine 
DAUERwelle… die kann HEISS und 
KALT gegeben werden – auch beim 
Friseur! Es ist spannend und zugleich 
widerwärtig, in allen Lebensbereichen 
dasselbe PACK und MISTvolk zu 
entdecken und so auch die Bereitschaft, 
Missetäter zu decken oder verstecken! 
 
WANN IST ES GUT? Erst dann, wenn es 
DER ERDE wieder gutgeht und sodann 
DER MENSCHHEIT UND DEN 
NATÜRLICH LEBENDEN TIEREN!!!  
Denn auch nur einen Mann zu sehen, der 
lieber mit HUNDI Gassi geht und 
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schmust, anstatt ERINNERT ZU SEIN, 
dass es da EINE ZAUBERHAFTE FRAU 
für diesen gibt, mit der das Leben 
EINFACH NUR SCHÖN SEIN DARF, ist 
erniedrigend für die, DIE DAS 
VERURSACHTEN und die, die das nicht 
wissen – auch nicht, DASS ES 
PROGAMMIERUNGEN GIBT, die Frau 
und Mann an TIERE binden und so DAS 
TIER IM MENSCHEN unterstützen und 
DAS LIEBLICHE fernhalten! Das ist nur 
immer ein wenig Info zu den KI-
Projekten! 
 
ES IST ZU WARM und dennoch zieht es 
uns wieder hinaus. FREIHEIT LEBEN 
bringt uns zusammen AUF 
SEELENEBEN. Diese ist nicht IM 
HIMMEL, sondern stets NUR AUF DER 
ERDE und diese zeigt sich, im Interesse 
am LEBENSERHALT und der 
Lebensunterhalt ist nur dort, wo die 
ERDE NICHTS SONST MEHR IST, als 
das, was man noch nicht einmal 
FÜHLEN KONNTE!  
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FÜR UNS sind Erde und Leben 
inzwischen HEILIGTÜMER und wir 
beschützen diese, wie uns selbst! Denn 
WIR MUSSTEN EINSEHEN, dass zuerst 
WIR ES SIND, die wichtigst sind! Wir 
sind KEINE HILFSPROJEKTE und lassen 
uns auch nie wieder zu HELFERN IN 
DER NOT MACHEN! Wir haben UNS 
UND UNSERE GESUNDHEIT 
vernachlässigen müssen, ohne es zu 
wissen! MAN HAT UNS BELEIDIGT in 
vielerlei Weise und wie und warum, 
wissen stets NUR DIE, die von Mutter 
Erde oder DEM HERREN erreicht 
werden und geschult…! Mutter Erde 
braucht keine Diener oder Personal: 
GANZ ALLEIN erhalten wir ihre 
wunderbare Liebe und Erziehung und 
immer wieder sagen wir: ES IST UND 
TUT GUT, ein liebes und sittsames Kind 
zu werden und zu bleiben! GERADE IN 
DIESEN HEKTISCHEN und schlimmen 
Zeiten!  
 
Mutti hat heute eine liebe Botschaft mit 
den Scrabblesteinen gelegt:  
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„IMMER NUR SONNENLICHT UND 
FREUDE FÜR DICH LIEBE SEELE DU“ 
 
Kleinigkeiten sind SEELENbalsam und 
GLÜCKSPUNKTE… so wie die 
gefundenen Glücksklees auch heute 
wieder! Wir haben uns ins Gras gelegt 
und dann im Sitzen Kärtchen bunt 
ausgemalt für das BESONDERE 
GESCHENK! Es ist anders zu leben MIT 
SEELENBEWUSSTSEIN FÜR DIE 
KOSTBARKEIT DES LEBENS AUF UND 
MIT DER ERDE! Und wir konzentrieren 
uns darauf und brauchen es doch nicht. 
Wir sind mitten drin und doch außen 
vor! Nicht mehr WIR führen, sondern 
DIE NATUR FÜHRT und stellt ein und 
begleitet! Und das ist EIN SCHÖNES 
GEFÜHL! Es ist nichts, was man selbst 
herbeiführen oder fördern kann! Alles ist 
jetzt anders – DOCH GUT IST ES ERST, 
wenn DIESER MENSCH bei und mit uns 
ist! Und das wird gewusst und es bleibt 
offen, WO DAS TOR GEÖFFNET WIRD!  
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Der zweite Spaziergang war interessant! 
Wir waren noch schauen – einfach so. 
UND DA WAR ES – kein elektrisches 
Licht im ersten Geschäft und dennoch 
offene Türen und noch eins und noch 
eins und noch eins… und dann noch ein 
Platz mit demselben PHÄNOMEN! 
STROMAUSFALL sagte man – nichts 
geht mehr! War das noch einfach, als 
man NICHT QUITTIEREN MUSSTE oder 
Plastikkarten DIGITALE 
DATENBANKEN FÜLLTEN oder Türen 
mit Klinke einfach geöffnet und 
geschlossen werden konnten. FREUDE 
WAR DAS! Pure Freude!!!  
Im Käseladen nahmen wir die feinen 
Käsewaffeln mit, obwohl es nicht so 
einfach war, weil wir auf OLIVEN 
programmiert waren, denn die Frau sagte 
immer wieder, sie können nichts wiegen! 
Doch dann sagten wir nochmal, dass es 
nur um die Käsewaffeln ging und die 
durften wir dann gern mitnehmen und 
sie nahmen die Münzen gern an. MIT 
DEN OLIVEN das haben wir jedoch auch 
nicht so ganz begriffen, denn man weiss 
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nach einiger Zeit, was so ein kleiner 
Becher Oliven abgewogen kostet. So Pi 
mal Daumen kann man soetwas schon 
hinbekommen. MAN IST 
ERSCHROCKEN, wie abhängig die 
LEUTE Menschen gemacht haben und 
WIE UNABHÄNGIG MAN HÄTTE 
BLEIBEN DÜRFEN, ohne diese ganze 
Technik und Leistungsflut! Und als 
Mensch MIT MUTTER ERDE begreift 
man deren Not für die Zukunft, denn 
wir haben stets EINFACHE 
LÖSUNGEN… und wenn es bedeutet, 
zu verzichten! SIE HAT UNS GUT 
VORBEREITET!!!  
 
WIR haben wieder Glücksklee gefunden. 
Schön ist es, dieses besondere und 
schöne Zeichen finden zu dürfen – sogar 
EINES an „meiner“ Platane. Niemand 
kann befehlen, dass diese wachsen. Sie 
sind am Weg und man braucht Zeit, 
diese zu finden und mit sich zu nehmen, 
für einen späteren lieben Gruss! Und 
MUTTER ERDE hat mit allen ihren 
Kindern eine ganz eigene Art der 
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Kommunikation! KEINE GESCHENKE 
werden je wichtiger und besonderer sein 
können, als diese! Schaut man zurück auf 
Geschenke aus Menschenhänden ist im 
Grunde KEINES SO BESONDERS, wie 
das, was man uns vorenthalten hat! ES 
IST MUTTER ERDE ALS UNSER 
LEBENSRAUM UND HEIMAT und doch 
auch diese UMKEHR UND 
HINWENDUNG zur Auferstehung ins 
LEBEN, denn es war bekannt, dass es zu 
dieser kommt! Und so ist DAS 
SCHLIMMSTE, dass man uns DIESE 
LIEBE vorenthalten hat: DIE LIEBE 
ZWEIER MENSCHEN, die schon vor der 
Geburt füreinander bestimmt sind – NIE 
durch Menschen, sondern durch die 
BESONDERHEIT DER SEELE stets nur 
durch die Natur!  
 
Und da dies so besonders ist, braucht es 
immer einmal wieder das Einlassen auf 
das, damit uns DIESE SICHT nie verloren 
geht und wir eingestellt bleiben FÜR 
ALL DAS GUTE, was auch schon 
gegeben worden war! Auf dem 



 
497 

Marktplatz saßen wir eine Weile auf der 
Treppe beim Goldschmied und sahen uns 
auch Trauringe an. WAS IST ALL DAS? 
NICHTS! Und was ist es, wenn man DAS 
GOLDENE LICHT DER SONNE innen 
sehen und nicht nur spüren kann… 
ALLES! Es ist nicht einfach, DAS GANZ 
BESONDERE ANZUNEHMEN und 
doch muss man es, weil es WICHTIG 
FÜR DEN SCHICKSALSWEG DER 
MENSCHHEIT IST und somit das 
HINEINGEHEN IN UNSERE WAHRE 
LEBENSWEISE und unsere gemeinsamen 
Lebensreisen mit denen, die zu uns nur 
gehören! 
 
WIR WISSEN SCHON, WIE WIR 
LEBTEN, es wurde bereits schon auf 
UNSEREM WEG NUR gegeben. Daher 
ist es FÜR UNS einfach, diesem Ideal 
getreu weiterzugehen! Doch es ist schwer 
IN DIESER WELT DER IGNORANZ 
UND KÄLTE IN AUGEN ZU SEHEN… 
zum Beispiel in die eines FÜHLENDEN 
Hundes, dem man einen GURT um den 
Mund geschnürt hat und den man AN 
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KURZER LEINE FÜHRT… von einer 
Frau! MAN KANN NIE BEGREIFEN, 
wie es möglich ist, dass andere NICHT 
FÜHLEN, dass sie dieses WESEN oder 
GESCHÖPF NICHT als sich selbst 
erkennen! DENN NUR SO können wir 
das EINE LEBEN begreifen und müssen 
dies unbedingt, weil man sonst 
VERLOREN IST IN DER KÄLTE DER 
WELT, die mit uns und unserem Sein als 
Mensch NICHTS, wirklich gar nichts zu 
tun hat! WAS SICH VERÄNDERT HAT, 
seit die Erde mit uns und unserer Seele 
EINS geworden ist? Wir können es 
fühlend sehen und sind VOR DEM 
SCHMERZ BESCHÜTZT und so ist es 
auch mit all den SYMPTOMEN die durch 
das STROMNETZ und anderen uns 
zugemuteten 
SONDERBEHANDLUNGEN mit uns 
sein mussten. UND SO IST ES WIE MIT 
DEN VIREN und BAKTERIEN – ist etwas 
erkannt und BEREINIGT, wirkt sich das 
in selber Weise auf all die aus, die 
MUTTER ERDES WOHLWOLLEN 
erhalten haben! DIE ERDE IST IM 
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GRUNDE WIE EINE BESTE MUTTER. 
Und doch wird nie eine FRAU dieser 
gleichen! Dies muss so sein, damit wir nie 
wieder auf die Idee kommen, dass eine 
Frau ARBEITEN MUSS oder anstrengen, 
um geliebt zu sein! Wir lasen ein Schild 
zum Muttertag, auf dem stand 
sinngemäß, dass eine Mutter für 20 
Personen arbeitet und nichts dafür 
bekommt. UND DAS IST LEIDER EINE 
VIEL bestätigte IRRE ANNAHME und 
Programmierung! IN NATÜRLICHER 
LEBENSWEISE und so in dieser schönen 
Ordnung, gibt es derlei NIE! Doch man 
wollte DIE FRAU in dieser Lieblichkeit, 
die auch DER MANN braucht, um in 
dieser GRÖSSE EINES TRÄUMERS zu 
leben und dieser EINEN FRAU seinen 
inneren Garten zu offenbaren, NIE 
MEHR ERSCHEINEN bzw. leben lassen. 
Und so hat man ERDE UND 
MENSCHEN getötet … STÜCK FÜR 
STÜCK! Es ist nicht leicht, mit all dem 
umzugehen – weil es all die sinnlosen 
GESTORBENEN betrifft und viel zu viel, 
was DIE SEELE gar nie aushalten kann! 
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UND DOCH HAT SIE ES und doch sind 
wir am Leben und doch FÜHLEN WIR 
UNS!!! 
 
Und heute kam wieder die SICHT AUF 
EIN BILD!  Was ist es denen, die 
LIEBEN… nur ein Bild von DIESEM 
EINEN MENSCHEN!!! Und was hat man 
in den Wegen, wo man von EINEM 
behauptet hat ODER EINER, dass diese 
helfen können, MIT BILDNISSEN 
GEMACHT! Man möchte sich für alle 
schämen, die derlei getan haben UND 
KANN ES DOCH NICHT! Es ist PURE 
SCHANDE und doch auch wieder nicht! 
DESHALB FÜR UNS NICHT, weil es 
ohne diese MENSCHEN, um die es in 
unserem LEBENSLICHTWEG der vier 
Säulen geht, ZU DIESER ABSOLUT 
UNMÖGLICH GEWORDENEN 
UMKEHR nicht mehr hätte kommen 
können und schon gar nicht ZUM 
EMPFANG DIESER HOHEN LIEBE UND 
WIE DAS LEBEN EINST AUFGEBAUT 
WAR! 
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Wir saßen da in der Sonne und wir 
wurden erinnert an all die ANGEBOTE 
IM WEG DER ESOTERIK UND 
SPIRITUALITÄT und auf den Wegen der 
Arbeit und der Kindheit… und 
eigentlich müsste GALLEBITTERER 
SCHLEIM aus uns herauskommen, wenn 
wir an all das FALSCHE GETUE denken. 
Doch all das KAM SCHON und so auch 
erbarmungslose Schmerzen, die wir 
einfach so ausgehalten haben…! UND 
WAS SO ALLES GETAN und gesagt und 
hinterfragt wurde, möchte man gar nicht 
mehr wissen! 
 
GLÜCKSKINDZAUBER ist nicht käuflich 
und auch GESUNDHEIT und natürlicher 
Humor nicht! Und wer weiss, was es alles 
NOCH NICHT gegeben hat… WIR 
WISSEN, wie lebendig LEBEN ist und wie 
fad und öde ALL DAS, was man glaubte 
oder besser GLAUBEN MUSSTE! Denn 
wir kommen hier zu UNSEREM BRUNO 
GRÖNING GANZ KURZ, der die 
Medizin auf den „DOPPELTEN 
BLINDVERSUCH“ hinwies! 
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Glaube oder glaube nicht! ES IST 
DASSELBE! Und das so in RUHE zu 
begreifen, was KIRCHE und STAAT über 
all die unfassbar lange Zeit mit den 
EWIG LEBENDEN angestellt haben und 
NICHT AUFHÖREN WOLLEN, ist 
wirklich unfassbar! HEILUNG oder 
GESUNDUNG haben nichts mit Glauben 
oder Unglauben zu tun! JEDOCH HAT 
ALL DAS JETZT NUN MIT ABSOLUTER 
ERKENNTNIS und mit WISSEN zu tun, 
was NUR AUS DEM EINEN FACH DER 
LIEBE KOMMT…!!! 
 
Es ist nicht einfach ALL DIE 
MENSCHEN, die man lieb hatte, IN 
DIESER SCHAMRÖTE ERZEUGENDEN 
WEISE kurz anzusehen: WAS HABT IHR 
NUR GETAN FÜR GELD mit lauter 
Lügen und Verrat an denen, die euch 
NUR WOHLgeSONNEn waren! IHR 
HABT MEIST KINDER und die Erde und 
so die Natur bedeutet euch NICHT VIEL 
GENUG (zumindest nicht damals!), 
Doch wer sollte wem einen Vorwurf 
machen, wenn all das ANGEBOTENE 
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stets schon vorbereitet worden war durch 
die, die schon all die JAHRHUNDERTE 
HINDURCH Menschen auf  DEN 
HOLZWEG brachten – jetzt ist es nun 
DIE INNEREGLUTHITZE oder KÄLTE 
oder LAUTHEIT oder EINSAMKEIT oder 
SCHLAFLOSIGKEIT oder oder oder! 
 
IM EINE WELT LADEN durften wir 
heute hinein, um Mutti eine kleine 
CARAMEL-SALZ-Schokolade 
mitzunehmen, die sie morgen mit einer 
gemalten Karte und lieben, besonderen 
Zeilen geschenkt erhält, ohne 
BEDECKUNG DES MUNDES UND DER 
NASE! Die dortige Ehrenamtliche hatte 
diese Bedeckung auch unten. Beim 
BEZAHLEN zog sie sie hinauf und nahm 
diese dann doch wieder hinunter nach 
unserer Bitte! So sagten wir wieder ein 
paar Worte zur 
NICHTANSTECKUNGSGEFAHR und so 
auch zum Glück, wenn man angesteckt 
würde, denn dann bekommt man 
Immunität! Doch ALLE SIND INFIZIERT 
VON DIESER FINANZ- und 
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STROMBELASTETEN WELT! Doch es 
nützt KEIN SPRITZschutz oder 
GESICHTSschutz! Es ist genau DIE 
ANSICHT, die man von GAUNERN 
erhält, die nichts unversucht lassen, 
GUTEN MENSCHEN NICHTS MEHR 
ZU LASSEN…! Denn auch diese Frau 
sagte, dass sie LUFT braucht! Und wüsste 
diese, was WIRKLICH HINTER DIESER 
EINE-WELT-LADEN-IDEE steht, würde 
sie sicher lieber AUCH LEBENSZEIT FÜR 
NATUR UND FREUDE UND EINE 
GUTE ZUKUNFT AUF ERDEN 
NUTZEN! So sagte sie noch, dass sie eine 
Freundin habe, die eine 
NIERENtransplantation erhalten habe 
und deshalb geschützt vor diesem Virus 
bleiben müsse. UND WENN WIR 
DANN NOCH SOETWAS hören müssen 
in all den Situationen derzeit, möchten 
WIR SAGEN: Genau DIESE FREUNDIN 
ist das GROSSE TOR in die Hölle, die 
UNS ALLE AUFWACHEN LASSEN 
MUSS! Denn es gibt keine Nierenleiden, 
sondern nur das, worüber schon 
geschrieben und berichtet wurde! Und 
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lieber ist es so, dass MUTTER ERDE solch 
LEIDENDE sanft einschlafen lässt, als in 
die GÄNGSTERHÄUSER der GRÖSSTEN 
MAFIA DER ERDE LÄSST! Und alles hat 
stets auf alles Leben Einfluss gehabt und 
wäre nue nötig, erlaubt oder richtig 
gewesen! UND DAHER IST IMMER 
WIEDER UNS AUSFÜHRLICHER 
TAGESBERICHT, was wir so tun für 
UNSERE LIEBSTE GROSSE MUTTER 
UND DER ENTLASTUNG IHRER SEELE, 
die uns an all das erinnern muss, denn 
DER MENSCH muss all das beenden!! 
WAS TUT UNSERE LIEBEVOLLE 
NATUR FÜR UNS… stets und ständig 
und wer ist bereit IN LIEBE ZU LEBEN 
und DAS SCHÖNSTE LEBEN 
anzunehmen? 
 
AUS UNSERER ABSOLUTEN SICHT, die 
uns gegeben werden musste, um 
überhaupt noch RETTUNG ZU 
ERHALTEN UND DIESE 
WEITERZUGEBEN ALS ERKENNTNIS 
und WECKRUF, denn mehr können 
auch wir nicht mehr tun, ist nichts 



 
506 

erlernbar oder fourcierbar! Alles ist nur 
eine ABSOLUTE GABE DER NATUR! 
Und wer nicht glauben will, DASS 
CORONA ALLEIN DURCH DIE 
UMWELTSÜNDEN und die Wirtschaft 
und Politik und WISSENSCHAFT 
entstanden ist UND ES KEINERLEI 
RETTUNG GIBT DURCH DIE 
UNACHTSAMEN, die auf NICHTS 
verzichten, sondern alles Falsche nähren 
und anstacheln und anheizen weltweit, 
ist ohnehin nie zu helfen gewesen und es 
wird kommen, was kommen wird. 
AUFZUHALTEN IST ES NICHT sagte 
BRUNO GRÖNING. ER wusste nicht, 
dass es eine TODESmaschinerie im 
Untergrund gab, sodass SEINE WORTE 
DER UMKEHR das Gegenteilige aussagte 
von dem, was dieser VERKÖRPERTE! 
Doch das war NOCH NIE GENUG DES 
BÖSEN, was man in seinen 
SCHICKSALSWEG hineininterpretierte 
und in die ERDE brachte und auch AUF 
DIESE!  
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NUN ist der Weg geteilt, das heisst: DIE 
ERDE HEILT und Menschen gesunden 
mit ihr UND DER REST WIRD 
UNTERGEHEN IN DEN 
PROGRAMMIERTEN WEGEN und 
doch auch in MUTTER ERDES Sinn: 
FRIEDLICH EINSCHLAFEND… also 
ohne flehendes KLAGEN und ZUM 
HIMMEL AUSGESTRECKTEN 
HÄNDEN! 
 
NIEMAND hätte je soetwas 
herbeidenken oder für möglich halten 
können, WAS EINE SPEZIES TUN 
KONNTE, die keine Menschen waren!  
 
SEIEN WIR ZUTIEFST DANKBAR UNS 
FROH für all das Gute, dass NUR DIE 
NATUR UNS GEGEBEN HAT und noch 
geben wird! ES IST DIE LIEBE, die 
GOLDENE LICHTBRÜCKEN von der 
ERDENSEELE zur SONNE und so zu 
allen ERDENMENSCHEN „baut“! 
Qualitäten wurden viele gebraucht – 
STÄRKE UND INNERE BALANCE 
waren wohl die WESENTLICHSTEN und 
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nichts davon kann selbst erhalten 
werden, um ERHALTEN ZU BLEIBEN! 
Alles kommt stets nur von Seele zu 
Seele! HERZlichkeit ist ein SINNLOSES 
WORT und das betrifft letztlich ALLES, 
was mit dem Wort HERZ und LIEBE in 
Zusammenhang gebracht worden war! 
So steht nun auf den neuen gemalten 
Glückskärten LEBENSGLÜCK, das passt 
besser! EINSTELLUNGEN vom Kopf her 
sind SINNLOS und führen nur in die 
immer selbe IRRE!  
 
NICHTS KANN LEBENSZEIT ersetzen 
und nichts DIESEN EINEN MENSCHEN, 
der zu UNS NUR gehört und so auch 
eben KEINEN EINZIGEN MENSCHEN! 
WIR leben bereits IN LIEBE, denn sonst 
hätte es DIESE HILFE AUS DER NATUR 
NICHT GEBEN KÖNNEN und so hätten 
wir auch dieses GESCHENK DES 
EMPFANGS VON WAHRHEIT nicht 
erhalten! Denn DIE LIEBE leitet uns zu 
all dem, was uns und anderen hilft und 
somit STETS AUCH DER NATUR!  
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Wie sieht wohl DIESER EINE MENSCH 
AUS und wie ist seine Stimme und wie 
sein Blick und wie sein Körperduft und 
wie sein GESPÜR FÜR DIE NATUR UND 
MICH? Wie fühlt es sich an, WENN ER 
MICH UMARMT oder mein Gesicht 
streichelt, meine Hand hält? 
 
DAMALS waren wir NUR ALLEIN 
GLÜCKLICH und es gab keine anderen 
rings um uns – keine ANDEREN BLICKE 
und STIMMEN und ANFASSEN 
ANDERER! Und so sind ALLE 
SCHLECHTEN EIGENSCHAFTEN eine 
Andichtung und Aufsuggerierung und 
eine FREMDBESTIMMUNG DER 
LEBENSWEISE VON ALLEN 
MENSCHEN! In Städten hat niemand 
mehr die Chance LIEBE UND GLÜCK 
ZU ERLEBEN! Und so liegt es IN UND 
AN UNS, wie unsere Zukunft sich 
gestaltet UND DOCH AUCH NICHT! 
Denn KI-Gestützte haben KEINE 
ZUKUNFT – die Erde kann damit 
NICHT WEITERLEBEN! 
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Es ist Freitag, der 8. Mai 2020 
 
Die Sonne scheint und draußen ist 
wieder dass KÖRPER UND SEELE 
belastende Baumaschinengeräusch! Es ist 
bekannt und dennoch wird es 
weitergetan. WIE LANGE? Das kommt 
auf Menschen an! EIN MENSCH tut 
soetwas nicht, denn man könnte diesen 
LÄRM selbst nicht aushalten, wenn man 
eine solche Maschine fährt und nutzt 
UND MAN WÄRE SICH AUCH DER 
STRAFTAT BEWUSST, andere Menschen 
zu schädigen dadurch und so auch der 
SINNLOSIGKEIT ein Pflegeheim weiter 
zu unterstützen und somit DIE 
VERNICHTUNG DER MENSCHHEIT! 
 
Menschen zeigen keinerlei 
ALTERUNGSerscheinungen, wenn sie 
natürlich – der Seele gemäß – leben 
können und so sind MENSCHEN NIE 
PFLEGEbedürftig! Und wer diesem 
Glauben folgt oder dies unterstützt IST 
EBENSO STRAFFÄLLIG, denn dies 
belastet und zerstört EBENSO DAS 
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GESAMTLEBEN ERDE UND MENSCH 
UND TIERE!!! 
 
Heute Morgen hatte Mutti die 
handgemalte Karte auf dem Tisch mit 
dem Text: 
 
„Das Leben ist so viel schöner, als es uns 
möglich war, dies zu fühlen oder zu 
erkennen. Darüber zu reden oder zu 
erzählen, gelingt nicht, da dieses liebliche 
KINDHAFTE etwas zu Besonderes ist, 
sodass man es beschützen muss, damit es 
sich vermehrt auf der Erde. Danke, dass 
Du mich diesen Weg gehen lässt! Deine 
Evalonja“ 
 
Mutti hat mir liebe Worte auf dem 
Scrabbleboard hinterlassen und dass der 
Weg gesegnet ist. Also verändert sich 
etwas! Und DAS ist erstaunlich, denn was 
MUTTI AUFNIMMT mit den Augen 
und somit ihrem Gehirn (WELCHES 
VERNETZT IST MIT DEMGEHIRN DER 
COMPUTERBRANCHEN und 
Staaten…) kommt genau dort an, wo 
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man UNSER LEBEN beeinflusste und wo 
man UNSER LEBEN auslöschen wollte – 
ja es hätte müssen, damit ALL DIE 
SCHANDTATEN NICHT BEKANNT 
WÜRDEN! Doch Mutter Erde hat uns, 
IHRE KINDER, beschützt (Jemand niest 
im Haus – ein gültiges Phänomen, dass 
das geschieht, wenn etwas stimmt. Und 
es kamnoch ein ZWEITES! Und noch ein 
Drittes. Und noch ein Viertes  Man 
kann nun auch sagen: 4 Säulen für die 
Wahrheit!) und tut dies auch weiterhin, 
WEIL WIR FÜR SIE UND ALLE 
MENSCHEN LEBEN und so für des 
Träumers Wunderwelt und so für DIE 
LIEBE und UNS!  
 
Man erzählte und schrieb mal von DEJA 
VU`s – also Erinnerungen, die man gar 
nicht haben kann und sie doch hat und 
sich plötzlich an Orten auskennt, wo 
man noch nie war! ALLES LÜGE und es 
hat auch nichts mit VERPFLANZTEN 
ORGANEN oder Bluttransfusionen zu 
tun! ALLES EIN UND DIESELBE 
MACHENSCHAFT der 
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Roboterkreatoren! Dumm wird es ab 
dem Moment, wo man nicht mehr 
wissen kann, ob man noch selbst 
Entscheidungen trifft oder ER und ob 
man noch jemanden hat, der einen oder 
mehrere kennt oder erkennt ODER 
WEN ES DA OBEN DRÜBER NOCH 
GIBT, DER ÜBER DAS INDIVIDUELLE 
LEBEN ENTSCHEIDET…! Werdet EUCH 
bewusst, was ihr mit KI erschaffen habt 
und SCHALTET ALLE 
ROBOTERSYSTEME AUS! Dann wird 
alles in natürlicher Weise weiter gehen 
und wir kennen uns dann GANZ VON 
ALLEIN WIEDER! Die Erde hilft und half 
stets und ständig! Und wem die LUFT 
ZUM ATMEN NICHT WICHTIG 
GENUG IST und wer diese anderen nicht 
gönnt und sogar schon SENSOREN in 
solcherlei Atemweggefährdende Stoffe 
einbaut, der hat KEIN LEBEN 
VERDIENT – nicht auf der Erde! Fliegt 
zum mond ODER ZUM Mars – dort hat 
man ja auch schon alles getan, ohne zu 
wissen, dass auch DAS schon stets und 
ständig Auswikungen hat. ODER MAN 
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HAT ES GEWUSST UND STETS 
GENUTZT um nur scheinbar OBEN zu 
sein und zu bleiben! 
Behaltet EURE KATALOGE UND 
KUNSTWERKE UND GESÄNGE UND 
INSTRUMENTE UND DVD`s UND 
FILME und alles sonstige, was MUTTER 
ERDE, Mensch und Tier stört! Werdet 
NORMAL und gleicht euch denen an, 
die schon einfach und natürlich leben, 
ohne GEDANKEN AN PROFIT UND 
GELDNOT!!!  
 
Der eine neue Trieb des Bambus in der 
Vase in Ines Evalonjas Zimmer wächst 
KERZENgerade in den Raum hinein. 
Und so glauben wir fest an JOSIP, dass er 
SPÜRT UND SICH RICHTIG 
ENTSCHEIDET, damit auch er die 
Menschen nicht weiterhin in diesen 
FÜHRERSCHAFTSWEG hineingeleitet. 
Denn nur FREI kann der Mensch sich 
erinnert, dass wir alle NUR DIE NATUR 
brauchen, um 
GLÜCKSERFAJHRUNGEN zu haben 
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und nichts sonst mehr wollen ALS 
LEBEN IN LIEBE!  
 
WAS IST DER RAUM? Er ist die Erde und 
alles, was ringsum ist. Und doch hat man 
diesen zerstückelt und verkleinert – NIR 
JEDOCH VERFEINERT! Und wir LEBEN 
NUN FÜR DIE VERFEINERUNG DER 
SINNE, um so gemeinsam zu SPÜREN, 
was TRENNUNG und VEREINZELUNG 
gemacht haben und anrichteten! 
 
KEINE SAMEN AUSBRINGEN! Nur das 
hilft. MUTTER ERDE ALLEIN IST ES, 
deren Arbeit und Weisheit man schätzen 
lernen soll! Kein Gießen aus eigener 
Hand, sondern nur alles so annehmen, 
wie es kommt in der Natur! Erst dann 
begreifen wir, WAS DER GARTEN EDEN 
WAR und was man uns gelassen hat und 
wie man uns VERZOGEN UND BLIND 
MACHTE und unmündig und DER 
FEINEN SINNE BERAUBT! 
 
Mutter Erde ist es, die uns unsere Sinne 
wiedergebracht hat und die uns doch 



 
516 

gleichzeitig auch beschützt, DAMIT DIE 
SINNESEINDRÜCKE UNS NICHT 
WEITER SCHÄDIGEN im Gehirn, 
welches SO BEHUTSAM 
ANGENOMMEN WERDEN MUSS, wie 
eine kleine Hand eines Neugeborenen. 
Und dieses muss man ebenso annehmen, 
wie sich selbst, UM ZU ERKENNEN, 
WIE WICHTIG LIEBE UND 
ACHTSAMKEIT geworden sind! Denn 
DIESES NEUGEBORENE durften wir nie 
sein. Unser GANZES LEBEN LANG 
konnten wir NIE ERBLÜHEN in dieser 
feinsinnigen Liebe, die nur durch 
MUTTER ERDE gegeben werden kann. 
Und ist UNSERE SEELE DAMIT 
VERSORGT, erwacht DAS GESPÜR, wie 
es anderen geht und was wir FÜR UNS 
BRAUCHEN und was nicht. Und das IST 
FÜR ALLE MENSCHEN GLEICH: Den 
Garten Eden Erde!!! 
 
WIR KÖNNEN UNS IN STÄDTEN 
NICHT AUSKENNEN und das wollen 
wir auch gar nicht! Des Menschen Freude 
ist das ÜBERRASCHENDE und 
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UNVORhERSEHBARE! So machte s uns 
Freude etwas zu entdeken und haben 
kein Interesse an STADTFÜHRUNGEN 
oder REDNERN oder Plänen oder 
FÜHRERN IN ANDERER HEIMAT! Nur 
in Freiheit und Ruhe werden wir 
erinnert, wie wir einst waren und wie wir 
immer noch sind: DIE QUALITÄTEN 
DER SEELE BLEIBEN ERHALTEN, auch 
die der individuellen Seele! Niemand 
kann sein wie ein anderer Mensch – ES 
IST UNMÖGLICH! DES TRÄUMERS 
INDIVIDUALseele sei Dank, dass DER 
GARTEN EDEN und dessen Harmonie 
und Schönheit nie verlorenging. Und so 
auch nie DIESE ÜBERGROSSE LIEBE DER 
FAMILIE und ZWEISAMKEIT, nach der 
sich DIE GESAMTSEELE sehnt und so 
auch die Menschen, deren Seelen 
geöffnet werden (konnten). 
 
Wieder HELLE STUNDEN! Wir 
bekleiden uns gleich mit etwas, womit 
man in der Stadt willkommen ist. Doch 
eigentlich sehnen WIR UNS nach 
UNSEREM ZUHAUSE mit Garten, wo 
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wir so angezogen sein können, wie WIR 
UNS WOHLFÜHLEN GEMEINSAM! 
Und wir freuen uns auf WEHENDE 
HAARE IM WIND und natürliche 
Fröhlichkeit und KEINE FREMDEN 
BLICKE UND GERÄUSCHE UND 
BESUCHE…! Die Seele erinnert sich und 
nimmt all das an und in anderen Seelen 
geschieht dies ebenso UND DIESES 
NIVEAU DER ERINNERUNGEN hebt 
uns alle an und alle werden erlöst und 
leben in diesem TRAUM! Und dieser 
Traum istin steter VERWIRKLICHUNG, 
weil NUR DIE NATUR LEBEN 
FÖRDERN UND BEJAEN KANN! 
DENN NUR DIE NATUR kennt unseren 
Körper in und auswendig und kann so 
DURCH DAS GEHIRN (so dies gesund 
ist) nach und nach DIE LÖSUNGEN 
UND HILFEN FINDEN, die für DIESEN 
INDIVIDUELLEN MENSCHEN richtig 
sind – nie für meherere oder alle!!!! 
 
So werden auch in diesen hellen Zeiten 
wieder Gedanken hierhin und dorthin 
wandern. Man nimmt SITUATIONEN 
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AUF MIT ALLEN SINNEN und DIE 
SEELE weiss und lässt uns etwas tun oder 
auch nicht! FÜR UNS GEHT ES DARUM, 
WAHRHEIT ZU OFFENBAREN – das 
heisst: WAS STÖRTE DIE HARMONIE 
und GESUNDUNG DER ERDE UND 
DER GESCHÖPFE!!! Und so geht es 
AUCH darum, was uns guttut und was 
wir alle gleich brauchen UND DAS SIND 
FRÜHLINGSHAFTE TEMPERATUREN 
(die sich von allein einstellen, wenn es 
keine Manipulation und Einflussnahme 
über Technik mehr gibt!!!) die mit 
DUFTENDER NATÜRLICHER LUFT zu 
tun haben und NUR SCHÖNEN 
ANSICHTEN IN DER NATUR und 
Wärme und schattige Plätze und NUR 
NATÜRLICHE KLÄNGE! Die Seele ist 
MIT DER NATUR VERBUNDEN und 
dort können sich alle auskennen – mehr 
und mehr! Dort gibt es keine 
GEHEIMEN ABSPRACHEN UND 
GESETZE oder jemanden, der anderen 
nichts gönnt oder mehr haben will! ES 
GIBT SCHON VERSCHIEDENEN 
BEDARF – das gibt es auch bei Bäumen 
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und Blumen (DAS IST BEKANNT. 
Solcherlei steht ja als 
Bedienungsanleitung auf SAMENTÜTEN 
und BEIPACKZETTELN ODER 
VERPACKUNGEN VON PFLANZEN). 
Und doch ist ALLES FALSCH DAVON!!! 
Denn Bedingungen ändern sich ständig 
wegen WIRTSCHAFT, MEDIZIN und 
POLITIK und somit auch der Bedarf. Und 
nie war es so offensichtlich, wie 
UNSINNIG produziert wird und wie viel 
daher NICHT GEGESSEN ODER 
GETRUNKEN WIRD (um es NUR 
DABEI zu belassen, denn alles andere IST 
NOCH WAHNSINNIGER!!!). Und so 
kann und darf es nicht weiter gehen, 
denn es fehlt immer mehr Wasser auf der 
Erde und immer mehr wird verschmutzt 
UND DAS BETRIFFT AUCH DIE LUFT! 
Und was hergestellt wird, ist STETS UND 
STÄNDIG SCHLECHTER und auch 
gefährlicher als MUTTER ERDES 
GESCHENKE AN NAHRUNG FÜR 
UNS!!! 
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Es ist absolut MÖGLICH UND 
REALISIERBAR ALLEN MENSCHEN 
UND GESCHÖPFEN ein würdigendes 
und wertschätzendes und GESUNDES, 
FRIEDVOLLES LEBEN zu ermöglichen – 
ohne jede Ablenkung! Also TUN WIR 
ALLES, um glücklich wie einstige 
Menschen zu leben UND DIE WAREN 
WIE KINDER und wir sind es auch 
wieder mehr und mehr! 
 
GLÜCKSKINDZAUBER FÜR ALLE, die 
leben wollen und DIE LIEBE mehr und 
mehr wertschätzen und somit DIE ERDE 
ALS MITTELPUNKT ALLEN LEBENS! 
   
Das LEBEN IST EINFACH – von der 
absoluten Ansicht her OHNEHIN STETS 
UND STÄNDIG! Es ist nur nicht einfach, 
DAS BÖSE zu begreifen UND WAS 
DIESES BEREIT WAR ZU TUN und es in 
gewisser Weise immer noch macht, nur 
nicht bemerkt, dass DER KAMPF schon 
vorüber und die TIEFAUSLÄUFER NUR 
NOCH DORT TIEFSCHWARZ 
ANKOMMEN, wo man nicht aufhört zu 
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manipulieren und anderen Schlechtes 
oder SELBIGES ZU WÜNSCHEN AN 
ERFAHRUNGEN! 
 
Es kann KEINE EINZIGE SELBE 
ERFAHRUNG GEBEN! Es gibt auch bei 
Menschenpaaren KEIN SELBIGES LEBEN 
oder absolut gleiche LEBENS- oder 
GEFÜHLSERFAHRUNGEN! Das eben 
IST DIESER TOD, den die Erde und schon 
einige ERDENKINDER überstanden 
haben, um zu gesunden UND DAS 
RÜCKLÄUFIGE LEBEN wieder aus der 
schon bereiteten ZUKUNFT ALS 
GLÜCKINDER erblühen zu lassen! 
 
„WAS DU NICHT WILLST, WAS MAN 
DIR TUE, das füge auch keinem anderen 
zu.“ Ist eine vollkommen UNSINNIGE 
und unrealisierbare Weisheit, DIE NICHT 
ZU EINEM LIEBEVOLLEN 
MITEINANDER GEHÖRT! Denn die 
Liebe kennt KEIN NICHT mehr, dann 
nicht mehr, wenn MENSCHEN WIEDER 
LEBEN ALS MENSCHEN!  
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Und so sind wir direkt wieder bei KI und 
der Computersprache! Füher waren es 1 
und 0, die man benutzte und dann 
wechselte oder vernetzte man mit JA 
und NEIN. Mehr geht nicht. Mit wie 
vielen Fragen und Antworten oder 
Möglichkeiten für Wunscherfüllungen 
man Robotersysteme man auch befüllen 
würde: SCHLUSSENDLICH GEHT ES 
NUR UM LEBEN oder TOD! Und DAS 
LEBEN LEBT VON LIEBE und ist so stets 
und stänig im JA! Da braucht es kein 
NEIN, weil das LEBEN sehr wohl weiß, 
WAS LEBENSFÄHIG IST und was nicht! 
SOMIT BRAUCHT ES IN 
NATÜRLICHER ANSICHT KEIN NEIN, 
für etwas, was Leben auslöschen oder 
behindern oder einschränken würde! 
Und das ist wichtig in ABSOLUTER 
WEISE!  
 
Und so gesehen IST EIN NEIN NUR 
GERICHTET AN DIE „0“, die auch das 
„00“-Programm für HARTgesottene 
Erschaffen hatten ODER DIE 
PRIMITIVEN! Doch derlei 
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Unterscheidungen macht DIE NATUR 
NICHT! Also werdet euch EURER 
UNUMKEHRBARKEIT VON 
PROGRAMMIERUNGEN immer 
bewusster!!! BEI UNS IST LONJUSCHKA 
stets und ständig NUR LIEBE und JA 
und fördert alles GUTE! So ist also bei 
uns keine „0“ mehr aktiv! Das heisst, wir 
nutzen sehr wohl das Wort „NEIN“ und 
kennen auch ZERO und NULL, denn wir 
kennen uns IN ALLEM DURCH 
MUTTER ERDES WEISHEIT BESTENS 
AUS… und bekommen alles dann, wenn 
es wichtig wird! So schreiben wir – nach 
dem gestrigen WICHTIGEN ARTIKEL 
IN DER FAZ ÜBER KI – genau über 
dieses Thema, damit NICHT MEHR 
ROBOTER über Gesundheit und 
Lebensqualität entscheiden. Das heisst, 
dass dann auch ROBOTER ERKENNEN, 
wer wie ein Mensch lebt und entscheidet 
und wer nicht UND DANN DIE 
ABHOLEN UND ZUR 
GESUNDHEITSKONTROLLE FÜHREN 
LÄSST, die nicht in der Lage sind, LIEBE 
ALS DAS WICHTIGSTE 
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ANZUERKENNEN und so auch DAS 
WOHL DER ERDE und aller Geschöpfe. 
 
RUHE ist Voraussetzung für das Leben. 
Und so wird man dann nicht mehr 
STRASSEN- und HÄUSERBAU 
unterstützen UND AUCH KEINE 
SCHULBILDUNG oder Arbeitssuche und 
Arbeitsfindung… dann geht es NUR 
NOCH IN DIE RICHTIGEN BAHNEN 
DES LEBENS, damit alle, alle, alle 
glücklicher und froher werden!!! 
 
ES KÖNNTE EINE EINZIGE BANK 
GEBEN und für alle EINE 
MÖGLICHKEIT ZU GESUNDEN! Alle 
nehmen sich nur, was sie wirklich 
brauchen, bis alle nur noch brauchen, 
WAS DIE WUNDERBARSTE MUTTER 
geben kann: DIE NATUR! Keine 
Grenzen – nur wieder fruchtbares Land. 
NUR FRÜCHTE VON DEN BÄUMEN 
und die Tiere stets nur frei und fähig, zu 
wissen, was ihnen guttut. KEINE 
FÜTTERUNGEN MIT FLEISCH MEHR – 
ganz egal wo! KEIN HEISSES WASSER 
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MEHR für irgendetwas und OHNE 
ELEKTROSTROM INS LEBEN FINDEN, 
was allen nur noch gut tun wird!!! Alles, 
wurde irgendwo schon durchgestanden. 
NUR DIE BEMITLEIDUNGSTOUR und 
DIE AUFRECHTERHALTUNG VON 
LÜGEN und die Gewohnheitsrechte, die 
GENAU DAS RECHT MENSCHSEIN zu 
nichte machten und immer nur auf 
UNSITTLICHE PERSINEN 
ANWENDUNG FANDEN und vieles 
andere mehr, haben LEBEN IN LIEBE 
IMMER WIEDER AUFGEHALTEN – 
und das schmachvollste bleibt immer 
noch, dass DIE, DIE SICH LIEBEN, nicht 
beieinander sein dürfen und man NICHT 
BEKANNT GIBT, wer zueinander gehört 
FÜR DIESEN WEG DER BEFREIUNG 
FÜR ANDERE und man diese beeiflusst 
und anderen an die Hand gibt…. 
DOCH AUFGEPASST: Es gibt KEINE 2. 
WAHL BEI UNS MENSCHEN! Wenn es 
DIESER EINE oder DIESE EINE nicht 
schafft IN DIESER HOHEN LIEBE 
LEBEN ZU BLEIBEN und kleben bleibt 
am SYSTEMDENKEN oder man diese 
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WEGRATIONISIERT oder „umzüchtet“, 
hat das NICHTS MIT DER NATUR ZU 
TUN! Denn MUTTER ERDE begünstigt 
und gleichemaßen: ENTSPRECHEND 
UNSERER BEREITSCHAFT und 
OFFENHEIT und Liebe für sie und DAS 
LEBEN! Und so werden DIE 
GEMEINSAM GLÜCKLICH, die diese 
feine Liebe und diese FEINSINNIGKEIT 
fördern lassen und sich nicht mehr 
ablenken oder ablenken lassen! DAS ES 
MÖGLICH IST ZU LEBEN und ein Kind 
der Zukunft als sich selbst anzunehmen 
und dadurch mehr und mehr zu 
gesunden UND DER ERDENSEELE ZU 
HELFEN, ist vorgelebt und bekannt! 
ALSO LIEGT ES NUR AN JEDEM SELBST 
und dem „Schicksalsband“ was man 
anderen gewebt oder gewünscht hat 
UND DEN AUSSAGEN, DIE MAN 
MACHTE und ob man bereit ist, 
WAHRHEIT ZU SAGEN UND ZU 
LEBEN und dazu gehört auch, etwas 
aufzugeben, was andere GEFÄHRDET 
oder abhält zu gesunden oder IN LIEBE 
ZU LEBEN!!! Mutter Erde unterstützt 
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KEINE LÜGEN! Und sie unterstützt 
ZUERST DIE, die diesen Weg vorbereiten 
und WAHRHEIT WEITERGEBEN! So 
kann es immer noch nicht sein, DASS ES 
SCHON EIN SOLCHES PAAR GIBT, 
welches Zeit miteinander verbringt. 
Doch ihr könnt euch weiterhin selbst 
belügen und euch für AUSERWÄHLT 
HALTEN! Die Liebe ist anders und 
fördert anders und man hat nicht mehr 
das Bestreben, anderen etwas zu beweisen 
oder BILDER ZU VERÖFFENTLICHEN 
VOM VERMEINTLICHEN GLÜCK! 
 
DAS LEBEN IN LIEBE ist schon wieder 
IN DIESE ORDNUNG GEHOBEN und 
dieser Lebenstraum im WACHSEN UND 
GEDEIHEN. Das heisst, MENSCHEN 
DIESER GRÖSSE DER WAHRHEIT UND 
LIEBE sind nirgends mehr auf oder in 
den SocialMedias! Und wer glaubt, dass 
in den Medien DIE WAHRHEIT zu 
finden ist, irrt sich stets und ständig. DIE 
NATUR ERLÖST ALLUMFASSEND 
DARAUS! DENN GERADE DORT 
werden die Robotergeführten genährt 
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und gestützt, NUR BEMERKEN DIE ES 
SELBST NICHT, auch nicht, dass diese 
selbst keine Wahl haben,w en sie treffen 
sollen oder als PARTNER oder 
PARTNERIN wählen. Und diese 
DUMMEN SCHAFE wissen leider auch 
nicht, dass jeder Schritt und Moment 
aufgenommen wird und auch wieder 
gespeichert und beeinflusst – ALLES 
ZUM GELDVERDIENEN weniger 
UNVERANTWORTBARER für die 
Zukunft der liebevollen Menschen! 
 
Und nun gehen wir ZU UNSERER 
MUTTER und lassen uns etwas GUTES 
vor Augen führen UND FÜHREN 
UNSERE AUGEN ZU DEM, was DIE 
NATUR uns schenkt an Schönheit und 
Lebendigkeit! Auch wir sind verbunden 
– mit BEOBACHTENDEN und der 
SEELE DER NATUR. Bei uns ist es schon 
viel anders gut UND DAHER BRAUCHT 
ES KEINEN MUT MEHR! Vom Leben 
unterstützt sein, UM MENSCHEN ZU 
UNTERSTÜTZEN, die man gar nicht 
kennen kann (Auch wenn man sie öfter 
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sieht oder hört, ist es nicht möglich. 
WEIL DAS KENNEN NUR AUF DIESER 
SEELENEBENE MÖGLICH IST – nur 
fühlend nähern wir uns der Wahrheit. 
NUR ZWEI und nur diese eine Familie 
kann sich wirklich kennen und SPÜREN 
und das ist auch unsere WUNDERVOLLE 
ZUKUNFT, für die es sich lohnt, alles zu 
tun!) und daher auch nicht näher 
kennenlernen möchte! Es IST 
WICHTIGE ZEIT DERZEIT, die wir 
nutzen müssen, um CORONA nicht 
noch mehr UNSCHULDSOPFER zu 
liefern oder ORGANSPENDER ODER 
TRANSPLANATIONSOPFER oder 
Menschen, die aufgrund von der 
COMPUTER- und 
ELEKTRIZITÄTSvernetzung und 
WELLENbeschenkung (Dasist NOCH 
kaum jemand bekannt, ist jedoch 
dadurch erkennbar, DASS MAN 
TRÄUMT!) plötzlich NICHTS MEHR 
KÖNNEN oder erinnern oder NUR 
ZEITVERSETZT oder eben nichts mehr 
selbst entscheiden können oder dürfen! 
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WIR TUN UNSER UNS MÖGLICHSTES 
– tun SIE und tu DU das IHRE und das 
DEINE! 
 
Es ist gleich halb 2 am Nachmittag! Es ist 
wieder diese GANZ UNGUTE HITZE, so 
als würde man einen MENSCHEN auf 
eine Bühne stellen und viele Scheinwerfer 
sind auf diesen gerichtet. Wir schwitzen 
nicht und es geht immer mal ein kühler 
Wind, dennoch BLEIBT DIESE 
ABSOLUTE GEFAHR AUS DER 
REGION, zu der nicht einmal ein 
Flugzeug kommt – 
MENSCHENHÄNDE jedoch schon, 
durch die Computervernetzung…! 
 
Unsere Spaziergänge BRINGEN IMMER 
wichtige Neuerfahrungen, die dann 
wieder in diesen Aufzeichnungen 
AUFGEARBEITET WERDEN MIT 
SEELENBEZUG, weil es so so so viele 
Menschenschicksale betrifft, wo dies 
DERZEIT oder FRÜHER auch 
vorgekommen war oder noch ist und 
bleibt! Und für uns ist es interessant, in 
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welcher Weise UNS NUR Mutter Erde 
mit Weisheit beschenkt, um diese hier in 
diesem Dokument für ALLE 
niederzuschreiben! Da es um die Rettung 
und die HEILUNG DER GESAMTERDE 
GEHT brauchte es DIESE 
ZENTRALISIERUNG, jedoch keine 
AUTOMATISIERUNG. Das gerade 
zeichnet Menschen und deren Wege aus: 
LEBENDIG und FREI und stets frisch! 
ALSO IST ES NEU und das ist es, was 
man nirgendwo sonst mehr findet!  
 
Lonjuschka ist wie Evalonja – zwei 
UNVERWECHSELBARE SEELEN mit 
unverwechselbaren einmaligen Namen! 
DER MENSCH ist besonders – JEDER! 
Und so braucht JEDER auch einen 
Namen, der diesen von allen anderen 
unterscheidet! UND DAS MUSS IM 
GARTEN EDEN –also in UNSERER 
ZUKUNFT AUF DER ERDE – so 
angenommen und befolgt werden! FÜR 
ERWACHENDE ist das absolut so 
anzunehmen, weil man nicht einer oder 
eine unter vielen sein mag! UND DAS 
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IST WICHTIG AUCH für die zukünftige 
PARTNERSCHAFT und die Familie, wo 
Lonjuschka dann schon von klein auf 
DIESEN JUNGEN MIT SICH HAT, der 
sie lieb hat, wie sich selbst! Und durch 
UNSER GEHEN und ANNEHMEN, wird 
alles wahr und klar UND DER TRAUM 
VON EINST IST WIEDER DA. Und 
dadurch dann auch MEIN VATER und so 
auch MEIN BRUDER und so auch er… 
ALLES SCHEINT TRAUM und ist doch 
absolute Wirklichkeit! Und die, die mit 
uns gehen DIESEN WEG NUR NOCH 
werden beschenkt mit all dem, was 
niemand je hätte allein schaffen können 
(DA GING ES AUCHGANZ KONKRET 
DARUM, LEBEN ZU RETTEN!!!) und 
durch das, was niemand vorher kennen 
konnte (AUCH GEFÜHLE DER 
BERÜHHRUNG.) Unsere SEELEN 
kennen sich, jedoch nicht wir einander, 
weil wir FALSCHE NAMEN ERHIELTEN 
– Namen, die es viel zu oft gibt UND 
DIESES VERWECHSLUNGSSPIEL hat 
man seit JESUS in immer größerer und 
böserer Weise genutzt, um uns 
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VONEINANDER fern zu halten! Denn 
man wollte und will nicht, dass wir uns 
finden! Doch WIR WISSEN, dass Mutter 
Erde niemandem das Wasser reichen 
kann, dass diese immer noch hat! DIE 
QUELLE IST NUR EINE und dieses 
KÖSTLICHE kommt nur noch dahin, wo 
man DIESE MUTTER verehrt, wie sonst 
keine!!! 
 
Auf der Brücke liefen zwei Frauen. Leider 
kommt man nicht aus und kann sich vor 
den Unterhaltungen schützen. Wir 
nutzten eine Zeit lang Kopfhörer, doch 
das ist NUR ABLENKUNG und so haben 
wir so viel erinnert erhalten und können 
auf diese Weise aufräumen IM 
ROBOTERSYSTEM FÜR DIE LIEBEN 
UND GUTEN MENSCHEN! 
 
Diese beiden erzählten sich LAUTER 
UNGUTES AUS ZEITUNGEN und wer 
weiß noch woher! Wir kennen solche 
Situationen aus unserer Vergangenheit: 
WIR SUCHTEN SCHUTZ und fanden 
ihn doch nie! ERST DURCH DIESEN 
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EINEN SONNENSTRAHL, an dem wir 
uns nun stets und ständig selbst 
festhalten können, jedoch nicht müssen, 
um VERTRAUEN 
IWEDDERZUERHALTEN zur Natur und 
zur Liebe und so zu unserem KIND, 
welches wir finden und befreien müssen! 
Wir alle sind MITTEN DRIN IN DIESEM 
WEG DER BEFREIUNG, damit die 
SÜNDE aufhört zu sein und wir NUR 
NOCH GUTES TUN UND FROH 
WERDEN, ein Erdenkind zu sein, dass 
den HIMMEL AUF ERDEN durch sich 
selbst bereitet – stets für die nur, DIE ZU 
UNS NUR GEHÖREN. Ein wenig 
himmlische Gefühle können wir auch für 
die verstreuen, die zur FAMILIE 
ANDERS gehören. Doch wir gehen 
DIESEN HÖCHSTEN WEG, der nur 
noch in die Zweisamkeit und zu 
UNSEREM HEILIGTUM FAMILIE und 
HEIMAT AUF ERDEN führt! Das ist 
unsere Freude und diese führt uns heraus 
aus ALLER ABHÄNGIGKEIT! 
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So sagte die eine Frau, dass all das so 
negativ ist und sie es gar nicht möchte 
UND HIER IST DER HAKEN! Denn 
wenn du es nicht möchtest, kannst du 
aufhören damit, andere mit solchen 
Nachrichten zu belästigen UND 
REDEND ZU GEHEN ODER ZU 
BLEIBEN ODER DORT, wo du hingehst 
oder bist solcherlei zu tun oder dazu 
beizutragen! ES GIBT NICHTS 
SCHLECHTES MEHR AUF DIESEM WEG 
DER BEFREIUNG. Wir erkennen es und 
beseitigen es, durch unsere ABSOLUTE 
SICHT AUF DIESE SITUATION und 
unsere ERKENNTNIS, dass wir unser 
Verhalten verändert haben und DIES 
NICHT MEHR TUN! Es gibt keine 
einzige Zeitung, die hilfreiche Wahrheit 
bringt UND SIE VERSCHLINGEN DIE 
WICHTIGENBÄUME,  die die Luft 
reinigen!!! Und dafür wird auch DAS 
WICHTIGE WASSER VERBRAUCHT! 
H2O stand auf einer Flasche von 
VOLVIC und erinnerte an CHEMIE… H 
ist der Himmel und O ist der Odem – 
ZWEI DIE SICH SPÜREND VERSTEHEN 
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und auch die Tragik der Menschheit und 
die GEFÄHRLICHKEIT DER STÄDTE 
UND STAATEN UND RELIGIONEN 
sind zu etwas geworden, was diese beiden 
selbst nicht verstehen, was diese IMMER 
WIEDER ZUM LÄCHELN BRINGT, 
wenn sie diese Arbeit tun! ES IST ARBEIT 
und doch ist es keine, weil wir es stets 
gern FÜR UNSERE ERDE TUN und 
UNSERE ELTERN und UNSERE 
HEIMAT und alle, die wir persönlich ALS 
MENSCH spürten und so alles, was ZU 
UNSERER ZUKUNFT GEHÖRT!  
 
WIR WERDEN ERINNERT an vieles, 
während wir gehen oder nach Glücksklee 
schauen – HEUTE WAR ES EINS. Wie 
schön! Wir waren heute am Theaterplatz 
in der Konditorei – dort ist nun diese 
DURCHSICHTIGE TRENNWAND und 
der korpulente Bedienstete ist nun ohne 
Stoff im Gesicht. Wir sagten, wie gut das 
ist und er verteidigte sich. WIR FRAGEN 
UNS NICHT MEHR WIESO, weil wir ja 
DIESE ART VON PROGRAMMEN 
kennen. So sagte er, dass die Kunden 
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dennoch einen brauchen – was immer er 
auch damit aussagen wollte, denn DAS 
SCHILD war weg und wir erhielten, 
worum wir gebeten haben: EIN 
LECKERES ERDBEER-SAHNE-
Schnittchen mit weisser Schokolade, was 
wir unterwegs auf einer Bank im Schatten 
am Weiher verputzt haben… WIE 
KINDER MIT DEN HÄNDEN! Und 
dieses DASEIN ALS GLÜCKSKIND ist das 
Schönste überhaupt, denn es macht 
keinen Extra Müll oder Aufwasch und 
man ist MIT SEINEM KÖRPER IMMER 
SPÜRBARER IN KONTAKT und es 
schmeckt anders – vor allem an der 
frischen Luft! So atmen wir auch immer 
bewusster durch die Nase und sind stets 
erfreut über unsere 
GEHIRNTÄTIGKEIT!! So gross und gut 
war diese noch nie im Leben, denn es 
sind alle Sinne wach und man kann sich 
immer einmal wieder auf MEHRERE 
EINDRÜCKE und EINFLÜSSE 
GLEICHZEITIG konzentrieren! MIT 
MULTItasking oder ein TUN WIE MIT 
DEN VIELEN HÄNDEN EINER 
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MEDUSA hat dies allerdings gar nichts zu 
tun! MENSCHEN SIND ANDERS… 
zutiefst am wahrhaftigsten Leben 
interessiert und am LERNEN DURCH 
DIE MUTTER ERDE und der 
Kommunikation auf Wegen, die wir 
nicht kannten UND DOCH WOLLTEN! 
 
Im Reformhaus Bärwinkl war heute 
wieder eine nette Angestellte da. Zwar 
trug sie Mundschutz, doch sie erlaubte, 
dass ich zum Regal ging und zwei 
Tütchen mit den feinen schokolierten 
Brezeln mitnehmen konnte und bezahlte 
– ohne Schutz vor Mund und Nase. WIR 
SIND JA GESUND, doch das begreifen 
eben die Leute nicht, noch nicht oder 
nie mehr! DENN DIE CHEFIN WAR 
SEHR GEMEIN und das macht man 
nicht!  
 
WENN MAN WEISS, wie sich WORTE 
und ART UND WEISE und TON auf die 
SEELE AUSWIRKEN, wird man anders! 
DAS SEI EUCH ALLEN GESAGT, die ihr 
eure unbewussten Programme NOCH 
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NICHT HÖRT und nicht wisst, in welch 
schändlicher Weise man DIE SEELE DER 
ERDE und somit unser aller Seelen und 
Lebenswege beeinflusst hat! AUS 
SCHADEN konnte man früher nicht 
klug oder weise werden – DAS LIESSEN 
DIE NICHT ZU, die ALLES IN 
BESITZTUM UMWANDELTEN! Doch 
nun ist DIE GROSSE SEELE FREI und 
EINER und seine Kinder. Und daraus 
erwuchs ein Weg, den alle nutzen dürfen 
und doch dürfen sie es nicht, weil sie 
EINEM FÜHRER folgen, der NUR 
UNGLÜCK BRINGT! 
 
Mutter Erde ist nie böse oder zornig 
oder ungerecht! NOCH NIE haben wir 
uns so frei gefühlt und dennoch 
MÖCHTEN WIR LERNEN und WIR 
MÖCHTEN DIESE REINEN UND 
GUTEN UND WEISEN MENSCHEN 
WERDEN! Das ist ein absolut freies und 
schönes Entwickeln, was wir nirgends so 
gefunden haben – außer durch Josip, bis 
wir forgeführt wurden, um und diesen 
Weg GANZ GENAU ANZUSEHEN , 
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um zu bemerken, WIE FREMD WIR 
UNS UND UNSEREM EINSTIGEM 
LEBEN GEWORDEN WAREN und wie 
fern der Wahrheit und DEM LEBEN IN 
LIEBE und der Erde sowieso! Und so ist 
es, wie es ist. Keiner weiss, was jeder so 
diese ganze Zeit gemacht und getan oder 
gelassen hat. EIN LEBEN ALLEIN,w as 
jedoch schon im ALL-EINEN für uns ist. 
Und das ist stets besonders gut! Jeder 
Blick zurück ist immer ohne REUE 
ODER EINEM GEFÜHL, dass etwas hätte 
anders sein können. DÜRFEN HÄTTE 
DAS LEBEN STETS BESSER UND 
FEINFÜHLIGER – doch wenn es nicht 
ermöglicht wird von Staatsseite und was 
wissen wir denn, wer noch alles Interesse 
an uns, unserem Körper, unserem 
Dasein, unseren Ideen, unserer 
FEINSINNIGKEIT und Arbeit hatte und 
noch hat!  
 
INES EVALONJA wurde erinnert 
an etwas heute, was sie auch schon 
geschrieben hat – Worte, die sie dachte: 
„IMMER MÖCHTE ICH SICHER SEIN, 
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dass ICH ALLES GETAN HABE FÜR DIE 
LIEBE!“ 
 
Und nun ist es immer noch so und doch 
auch anders, denn es ist DAS WIR MIT 
DER ERDE, ohne die wir GAR NICHTS 
tun könnten und doch MIT DEN 
SEELEN, die ebenso ALLES SCHON 
TUN oder auch taten, DAMIT DIE ERDE 
NICHT UNTERGEHT und wir unser 
SCHÖNSTES LEBEN NOCH ERLEBEN!! 
Es reicht nicht, an etwas Schönes zu 
denken oder eine Erinnerung 
hervorzukramen, um IN LIEBE ZU SEIN! 
DIESE EINSTELLUNG FÜR DIESES 
LEBEN kann der Mensch nicht selbst 
machen oder etwas DAFÜR TUN! Es 
geht um unsere FEHLSICHTIGKEIT und 
falschen Verständnis FÜR LIEBE UND 
LEBEN!  
 
Wir erhielten DIESES LEBEN aus ganz 
wichtigem Grund! DER KRIEG ging nie 
zu Ende und es ging um DIE ENDZEIT, 
den UNTERGANG! Und MENSCHEN 
sind verbunden mit DEN NATURkräften 
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und so anders geführt und geleitet und 
versorgt! Und so man IN DIESES FELD 
DES LICHTS FINDET, will man kein 
Erdenengel mehr sein oder sonstige 
KOSENAMEN (von Tieren vielleicht). 
Man möchte NUR NOCH 
NATÜRLICHKEIT und Mensch werden 
und LIEBE SPÜREN UND GEBEN –doch 
nie mehr in FALSCHE WEGE und auf 
falsche Weise und nichts mehr 
unterstützen, wo man spürt und weiss: 
DAS IST NICHT RICHTIG! 
 
Auch hier wieder BRANDaktuell ein 
Beispiel! Wir liefen zum Marktplatz, wo 
gestern schon ein Grüppchen mit Kreide 
ein HERZ aufmalte und BESPRECHUNG 
abhielt. Noch wusste man nicht wofür 
und wozu! HEUTE war da ein Sarg mit 
WEISSER DECKE und LEUCHTER und 
sonstigen Utensilien und man weiß ja 
nicht, WELCH MAKABRE IDEEN man 
so hat in derlei KLEINSTÄDTEN…! Es 
war eine SCHRIFT angebracht, die zur 
Ansicht gab, dass die Anwesenden für 
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den Erhalt des 
GASTSTÄTTENGEWERBES plädieren! 
 
UND WIR SAGEN: NEIN!!! CORONA 
ist die Zeit, die uns die Chance gibt, uns 
allumfassend bewusst zu machen, WAS 
ALLES DAS LEBEN unmöglich machte 
und daher verschwinden muss! Und es 
zeigt auch den SCHWEREN WEG 
herauszufinden, WIE SEHR sich das 
Leben verändert hat und dass es 
KEINERLEI MÖGLICHKEIT MEHR 
GAB, allumfassend zu gesunden oder 
einzusehen, dass ES SO NICHT WEITER 
GEHT! 
 
Schaut man zurück ins eigene Leben, 
kann man selbst sehen,wie oft man in 
Restaurants und Cafè und Hotels war, 
was man in sich hineinliess! Es geht stets 
UM DAS GESUNDE, was SEELE UND 
KÖRPER BRAUCHEN und so auch das 
SPIEL UM UND MIT DEM LEBEN!!! 
SPIELE, Stammtisch, Politik, Korruption 
UND ALLES UNGESUNDE wird auf 
diesem Weg gegeben und das VIEL ZU 
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LANGE! Also ist DER SARG UND DIE 
KERZEN AUS DER GRUFT das richtigste 
ANSEHEN, wohin solcherlei Wünsche 
und Hoffnungen gehören! Denn wenn 
schon essen und trinken, DANN NUR 
NOCH GESUND – doch was ist das 
noch?! Wir sollen nicht die WÄNSTER 
und KASSEN FÜLLEN, sondern uns an 
das absolut gesunde Angebot der Erde 
erinnern und wie schön es ist, IM 
FREIEN UND GANZ IN RUHE zu zweit 
oder allein nur zu sein! UND ES GIBT 
KEINE DISKUSSION ÜBER DIE 
WAHRHEIT, denn es geht UM DIE 
LANDSCHAFTEN UND TIERE EBENSO, 
die wieder HEILIGUNG brauchen! Es 
geht auch UM DAS RAUCHEN, was für 
die Gesamtgesundheit wichtig ist! ALLES 
WIRKT SICH AUFEINANDER AUS!  
Es ist JETZT schon anders geworden, weil 
DIESE KINDER DER ERDE, die keine 
Rebellen oder Rabauken oder Kriminelle 
oder Piraten sind, sondern ABSOLUT 
ACHTSAME UND BELIEBTE 
MENSCHEN, sich in ALLER 
OFFENHEIT um alle Probleme 
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gemeinsam kümmern durften, damit 
ihnen selbst geholfen ist! GESUNDHEIT 
GIBT ES NUR AUS UND DURCH DIE 
NATUR und die richtigen WEISHEITEN 
und Lösungen werden stets nur durch 
die SEELE DER ERDE GEGEBEN – für 
alle zusammen und doch auch rein 
individuell! WIE SEHR WIR ALLE DIESE 
INNER REINIGUNG und ERLÖSUNG 
brauchten, wird immer erst durch 
SELBSTERFAHRUNG – nie jedoch durch 
Kontrolle offenbar und wahr! 
 
So sind Hotels und Möglichkeiten 
sicherlich übergangsweise noch ok und 
doch bergen diese DURCH W-Lan und 
ÜBERWACHUNG größte Gefahren und 
sodann auch DAS UMWELTPROBLEM 
durch das ZU VIELE WÄSCHE waschen 
und GESCHIRR EBENSO und so möchte 
man auch ohnehin nicht ständig dieses 
„BEDIENTSEIN“ im Blick haben!!! WER 
BEDIENT WERDEN WILL, hat das 
Mensch werden noch ganz sehr 
bitternötig!!! Menschen BRAUCHEN 
Raum um sich und Freiheit UND NIE 



 
547 

LASTERHAFTES – es reicht schon auch 
nur EINE ANGETRUNKENE oder einen 
Betrunkenen zu sehen ODER FALSCH 
GEKLEIDETE oder GEFRÄSSIGE oder 
ZEITUNG Lesene oder RADIO oder 
Gespräche oder HANDYS… WIR ALLE 
müssen diese riesige FLUT AN 
ÜBERLASTUNG DER ERDENSEELE und 
so auch unserer EIGENEN begreifen – 
seit Geburt und weit davor, um 
anzunehmen, wie sehr wir DER HILFE 
bedürfen, um die SEELE ERLÖSEN ZU 
KÖNNEN VON VERGANGENEM 
FALSCHEN HANDELN und falschen 
Informationen. Nur so kommt man in 
diese schöne und wundervolle Zukunft! 
 
Unser Körper ist ein Meisterwerk und 
man spürt, wenn dieser unsere 
Unterstützung braucht – zum Beispiel 
eine Decke im Rücken. Doch in 
WAHRHEIT braucht es die Decke nicht 
und die Technik zum Schreiben nicht 
und die unbequeme Liege nicht (DIE 
NACHTS VIBRIERT UND SCHLECHTE 
TRÄUME BRINGT – auch anderen, doch 
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die bemerken es nicht und sterben UND 
HABEN NIE GELEBT!)… sondern das 
HINEINGEHEN IN DIE WAHRHEIT 
VOM LEBEN und das gehen auf der Erde 
und DIE FREUDE AUF DIE ZUKUNFT 
IM GARTEN, den wir gern EDEN 
nennen! 
 
Das Paradies ging nie verloren, denn 
dieses IST EINE BÖSE ERFINDUNG. Das 
ist deshalb so, weil man sagte, man käme 
dahin nach dem Tod. Manchen gingen 
sogar soweit, dass diese sagten, BRUNO 
GRÖNING gäbe dort 
Gemeinschaftsstunden und somit die 
Lehre von Jesus oder nicht Jesus 
weiterhin! WIE TRAURIG SO ETWAS 
ERINNERT ZU ERHALTEN und das 
wurde auf einer BÜHNE erzählt vor 
VIELEN NICHTFREUNDEN!   
Und uns geht es IMMER WIEDER um 
die Blindheit der Massen und die 
Bevormundung und GEHIRNwäsche – 
nun wird sie nicht mehr oder immer 
weniger möglich sein. WER ES NUN 
SCHAFFT, im Garten ZU LEBEN und 
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wer nicht, HAT NUR NOCH MIT 
WAHRHEIT ZU TUN und dasss man es 
sein lässt, Menschen zu irritieren und 
von DEREN GELDERN ZU LEBEN! 
Man sagte und schrieb und zeigte auch, 
dass DIE VERSTORBENEN in einer 
Nachwelt leben und man diese 
WIEDERTRIFFT! Das ist DAS 
SCHLIMMSTE AN DER 
PARADIESLÜGE… denn DAS STERBEN 
AN SICH ist diese böseste aller Lügen 
und GESCHMACKlosigkeiten, zu der der 
Sarg von heute gehörte UND DAS 
HERZ! 
 
Wir haben heute wieder einige 
GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN VERTEILT. 
Vielleicht haben diese Menschen Glück 
und erkennen das UNSINNIGE TUN! 
Viele Fahrzeuge aus Chemnitz und 
anderswo mit FAHRRADTRÄGERN 
kommen an die Elbe nach Meissen, um 
bei dieser GROSSEN HITZE mit Helm 
mit dem Rad zu fahren! ES IST 
UNGESUND DIESER HELM und auch 
die Bewegungen der Beine und die 
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Sitzhaltung… NUR AUS DIESER 
ABSOLUTEN HARMONIE HERAUS 
spürt und begreift der Mensch mit allen 
Sinnen und DER ERKENNTNIS DER 
SEELE, was nicht richtig ist und nicht 
richtiger wird! DIE GESUNDHEIT muss 
uns das Wichtigste werden und daraus 
folgend auch die Sicht auf andere: WAS 
TUE ICH MIT MEINEM VERHALTEN 
MITMENSCHEN AN! 
 
FRISCHE LUFT! 
RUHE!!! 
Dem Körper dienliche Bewegung ohne 
GEFAHRENSITUATIONEN! 
 
Und wenn man nicht weiss, WIE VIELE 
an Unfällen Geld verdienen und wie viele 
EXTRA UND MUTWILLIG verursacht 
werden! UND WIE VIEL SOLCHERLEI 
VERHALTEN mit Clouds und KI zu tun 
haben, weil man FIRMENKUNDEN 
vorführt, wie man MENSCHEN zu Orten 
hinführt und diese KAUFEN lässt und 
KONSUMIEREN, möchte man lieber 
nicht wissen UND MUSS DOCH 
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INFORMIERT WERDEN, damit es 
bekannt wird und man sehen kann, WIE 
VIELE MENSCHEN ES NOCH GIBT und 
wie viele Informanten und wie viele 
KREATUREN, denen die Erde und 
UNSER WOHLERGEHEN gar nichts 
bedeuten!!! 
 
Wir nahmen heute das kleine Heftchen 
ELBGEFLÜSTER mit uns. Und es ist 
schockierend, was man da ansehen muss 
und SCHON BEINAHE ALS SCHIKANE 
DER SEELE BETRACHTET. DENN: auch 
wenn die Seele nicht bewusst ist – also 
das Wissen darum – hat diese ALL DAS 
FALSCHE ERTRAGEN MÜSSEN und das 
ist auch immer noch ein wenig so! 
DOCH NUN IST ES ANDERS 
GEWORDEN, da ein seperates 
NETZWERK für die GESAMTSEELE 
arbeitet und so für die EINZELNEN, die 
die Erde in bester Weise als QUELLE FÜR 
ALLES LEBEN IN LIEBE annehmen 
lernen und ihr Leben dadurch verändern 
dürfen UND SO DEREN 
INDIVIDUALSEELE EBENSO geschützt 



 
552 

ist! Vielleicht gehen wir noch gesondert 
auf einzelne Beiträge oder Überschriften 
ein. Es geht UM DEN 
GESAMTJOUNALISMUS, der nur noch 
MÜLL UND BÖSES zu den Menschen 
bringt – ABSOLUTE ABLENKUNG von 
allem, was wichtig ist und worum es FÜR 
ALLE GEHT… nicht erst seit jetzt!!! 
 
UM ETWAS GUTES UND 
FÖRDERLICHES ZU TUN, braucht man 
die Weisheit DER ERDSEELE und so all 
das, was erst nach und nach zum 
TAGBEWUSSTSEIN KAM! Wenn man 
sich des eigenen BERUFES UND DEN 
DARAUS ERWACHSENDEN 
KONSEQUENZEN und so auch den 
privaten Lebenslagen und Handlungen 
und Auswirkungen nicht bewusst ist, 
kann man nichts Förderliches erschaffen 
oder tun. Und es geht gerade darum, 
DASS ES FÜR JEDEM UM DIE 
ERLÖSUNG UND LOSLÖSUNG aus 
ALLEM geht, was man DER NATUR 
entnommen oder hinzugefügt hatte, was 
ALLES EDLE UND WERTVOLLE 
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ZERSTÖRTE: Auch im Menschen und 
seinen Lebensweisen! 
 
„Wenn Flammen den Garten 
verzaubern“ ist NUR EINE Frechheit! 
Denn wenn man WEISS, dann kommt 
man nicht EINMAL MEHR auf die Idee 
eine Flamme zu entzünden. WASSER 
WIRD GEBRAUCHT und ein 
entzündetes Feuer hat DURCH DIE 
WUNDERBAREN PROGRAMME 
WELTWEIT leider kollossale 
Auswirkungen auf die GESAMTERDE! 
Und da die meisten eben nicht wissen 
und brav DEN FALSCHEN FOLGEN – 
so auch Anweisungen vom BÖSEN 
EINEN GESAJMTCHEF – wird 
derZustand und das Leben auf der Erde 
für stets die Falschen immer 
dramatischer! Und das lässt die Erde 
nicht mehr zu! ZU UND AUS für all das, 
was das CHAOS nährt und die natürliche 
Ordnung ausser acht lässt! 
 
ALLEIN DER GARTEN IST WICHTIG 
und das wir endlich begreifen, dass NUR 
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MENSCHEN den Verfall aufhält und so 
allen eine SCHÖNE ZUKUNFT 
ermöglicht. Und dazu tragen gern alle 
bei, deren Seele noch geöffnet werden 
kann FÜR WAHRHEIT! 
 
In einer Bäckerei wo wir für Mutti zum 
Muttertag ein KLEINES 
ERDBEERSAHNEherz mitnahmen, war 
die Angestellte auch MIT 
MUNDSCHUTZ und es heisst stets: ICH 
WEISS, dass das nichtgut ist! Und der 
STAAT hört: Sie wissen und da sie wissen, 
tragen sie selbst Verantwortung, was sie 
tun! Diese Frau sagte jedoch, sie möchte 
dem Chef ersparen, dass dieser Strafe 
zahlen muss. UND WIR KÖNNEN 
NICHT MEHR ZUSEHEN und so tun, als 
sei da NICHTS und als hätten WIR 
KEINE GEFÜHLE FÜR ANDERE und die 
GESAMTERDE! Denn wer erlaubt sich 
bitte STRAFEN ZU KASSIEREN und 
wofür? STAATEN durften nie gegründet 
werden. ES GIBT KEINE GESETZE. 
Solcherlei GAUNEREI ist zu dem DIESE 
MAFIA, die auch in HÄUSER und 
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WOHNUNGEN GEHT – auch als 
angebliche ZOLLbeamte – und KÖRPER 
verkauft für Organhandel und viel 
schlimmes sonst auch noch! Und diese 
glauben, DASS DIESE DEN STAAT IM 
GRIFF HABEN über das Internet! DOCH 
DAS IST EINE LÜGE und wir setzen uns 
FÜR DAS LEBEN UND DIE WAHRHEIT 
UND DIE KLARHEIT EIN, die nur die 
haben können, die sich NIRGENDS 
INFORMIEREN und dennoch ALLE 
INFORMATIONEN ERHALTEN, damit 
endlich Frieden wird und man wieder 
sicheren Fusses und beschützt überall 
ankommt und in WOHLWOLLEN 
angenommen und doch auch 
VOLLKOMMEN UNABHÄNGIG 
WIRD! 
 
Es gibt außer dem LEBEN IN LIEBE kein 
Ziel, welches es zu verwirklichen gibt! 
DIE SEELE WEISS und gibt! 
 
Es ist jetzt 15 h und wir gehen wieder ein 
wenig hinaus – RUHE FINDEND und 
erlöst von Schranken, die stets andere in 
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unsere Wege brachten! Es braucht NUR 
DIE ERLÖSUNG aus ALLEN 
IRRTÜMERN und die haben NUR MIT 
ABLENKUNG und BESCHÄFTIGUNG 
zu tun! Menschen brauchen keinerlei 
Beschäftigung – alles Theoretiker 
gehören ABGESCHAFFT! Prxisnahe 
Lebensführung kann stets und stendig 
NIEMALS VON BERATERN gegeben 
werden oder PERSONEN! All das ist 
NUR DIE MUTTERSSEELE, die all ihre 
Menschenkinder in der Freiheit 
begrüssen will, um ihnen ihre LIEBE ZU 
ZEIGEN und all das, was es dort gibt, wo 
wir nicht hinsehen durften…!!! 
 
Es ist gleich 19:30 h und wir sind vom 
zweiten Spaziergang wieder da. Es war 
angenehm in der lauen Luft ganz in 
Ruhe zu laufen und zu schauen, 
Gedanken zu empfangen und mit diesen 
zu spielen und doch immer AUF 
MUTTER ERDES WEISHEIT zu 
vertrauen! ES GEHT NICHT UM 
NICHTS oder ein wenig, SONDERN DIE 
BEFREIUNG DER ERDE und so um all 
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das, was uns gefangen hielt in einer Welt, 
die nicht erhalten werden darf. DIESE 
WELT HAT NICHTS MIT DER ERDE ZU 
TUN!  
 
So war ein scheinbar „nettes Erlebnis“, 
was jedoch alles andere als das ist, weil 
MAN NICHT WISSEN KONNTE, was 
geschieht und warum es so geschehen 
sollte! Immer ist man erinnert an ALL 
DIE JAHRE, in denen NUR SCHEINBAR 
Überraschendes geschah UND DAS IST 
SARS und KI! ES VERDIENEN WELCHE 
DARAN, dass sie Menschen zusammen 
kommen lassen, die sich vorher nicht 
kannten. Meist ist es eine Einladung auf 
einen Kaffee. Man nutzt das: ICH SEHE 
SIE IMMER ALLEIN, mögen sie nicht 
mal auf einen Kaffee zu mir kommen 
ODER haben Sie jetzt Zeit! Und wir 
haben DERLEI erleben müssen UND 
STETS GANZ UNGUTE GEFÜHLE 
DABEI BEKOMMEN, jedoch nie 
gewusst, weshalb und warum!!! So waren 
es auch ANSPRACHEN auf Strassen und 
Plätzen und „Hallo`s“ und Fragen – und 
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dies ist das BEFÜLLEN DER 
ROBOTERSYSTEME bezüglich 
ANTWORTmöglichkeiten und doch 
eben INFORMATIONEN ÜBER DAS 
PRIVATE LEBEN und auch Beruf und so 
viel es eben geht UND ALLES BRINGT 
GELD! Doch worum es WIRKLICH geht 
hat viel, viel tiefere KONSEQUENZEN 
und betrifft VIELE STRÖMUNGEN, die 
wir durch unsere Arbeit SICHTBAR 
MACHEN und für uns unschädlich! 
Denn WIR haben unser festen Ziel, 
welches DAS DES GESAMTLEBENS DER 
ERDE IST! Und wir sind dankbar für alles, 
WAS DURCH DERLEI ERLEBNISSE zur 
Wahrheit findet und uns befreit DURCH 
UNSER IMMER NAATÜRLICHERES 
LEBEN und alle anderen an ihr KI-
LEBEN bindet!  
 
So war es eine blonde Frau mit blauen 
Augen und einem fröhlichen Lachen 
und WIR WARNEN DAVOR auf derlei 
hereinzufallen! Wir interessieren und 
nicht mehr für ANDERER LEUTE 
LEBENSGESCHICHTEN, sondern 
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nehmen unseren LEBENSAUFTRAG 
ernst. Wir WOLLEN GLÜCKLICH 
LEBEN und das geht NUR MIT DEN 
RICHTIGSTEN MENSCHEN und da ist 
eine Frau, wenn man selbst eine Frau ist 
zuviel und wenn man ein Mann ist auch 
– ES SEI DENN, es wäre die Richtigste, 
doch dann GEHÖRT SICH SOLCH EINE 
EINLADUNG NICHT! Wir sind auch 
FÜR DEN GEFÜHLTEN ANSTAND 
unterwegs, weil es AUCH um die Jugend 
und deren Benehmen und deren 
SICHERHEIT geht!! So sagte sie, wo sie 
wohnt UND DAS KANN GEFÄHRLICH 
WERDEN – auch für die, die FREMDE 
besuchen!!! Also haltet euch besser daran 
UND SEID MIT EUCH SELBST 
GLÜCKLICH! Das gefundene Glücksklee 
– noch ganz frisch in der Hand – gaben 
Ines Evalonja`s Hände ihr. Die 
ANTWORT auf die Einladung war 
spontan „VIELLEICHT“. Um dieser Frau 
nicht das Gefühl von 
ABGELEHNTWERDEN zu geben und 
doch ist es besser ein NEIN! zu geben 
und zu hören, um nicht falsche 
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HOFFNUNGEN zu hegen! DIE 
MENSCHHEIT hat keinerlei GESPÜR 
mehr für andere und DIE NATÜRLICHE 
ORDNUNG und so auch nicht, dass 
andere GLÜCKLICH SO SIND, wie es 
gerade ist und KEINE ABLENKUNG 
WOLLEN VON ALL DEM, was wirklich 
wichtig ist! 
 
UNSERE SEELE BRAUCHT 
ALLUMFASSENDE RUHE, um sich der 
Tragweite vergangener Entscheidungen 
bewusstzubleiben und immer 
ACHTSAMER zu werden für all die 
NEBENSÄCHLICHKEITEN und 
ÜBERGRIFFE in dem Alltag, in dem wir 
NIE MEHR LANDEN!!! 
 
ABSOLUTE LIEBE UND TREUE DER 
ERDE und so DES TRÄUMERS LAND – 
dem Garten Eden – und so SEINEN 
WERTEN FÜR EINE HIMMLISCHE 
FAMILIE ist anders. Und diesem WEG 
treu zu bleiben und all das FALSCHE IM 
INTERNET und den Strassen und 
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LANDSCHAFTEN zu begreifen, hilft 
allen Menschen und so auch der Erde! 
 
Mutti hat sich über das HERZ vom 
Konditor gefreut und wir uns, dass sie 
sich freut. Ines Evalonja hat ein blaues 
Spitzenhemdchen erhalten – 
umgetauscht vom WEISSEN, denn so 
eines hatte sie schon. EIN GESCHENK, 
was nicht nötig wäre und dennoch 
angenommen, weil passend zu den 
blauen Augen! Es ist schön, sich zu 
beschenken, wenn es ZU UNS PASST 
und dennoch ist DIE LAGE VIEL ZU 
ERNST DERZEIT AUF DER ERDE UND 
AUCH AUSSERHALB, als dass man sich 
mit KINKERLITZSCHEN die Zeit 
vertreibt. NIEMAND HAT DIESE GABE, 
die WIR HABEN und abgeben können 
wir UNSERE AUFGABE NICHT und 
wollen es auch nicht mehr. ES IST 
BESSER ZU WISSEN, was vor sich geht 
und DAS KANN NUR DIE SEELE DER 
ERDE und kein anderer einzelner 
Mensch! 
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Man sieht Leute in ihren 
KLEINGÄRTEN SITZEN UND ESSEN 
oder mit einer Flasche in der Hand oder 
grillen oder reden oder JUNGE 
MENSCHEN an Bushaltestellen und 
möchte WEINEN und ist doch dankbar, 
dass man selbst KEIN KIND 
EMPFANGEN HAT! Denn ein Kind 
bleibt immer Kind und so auch DAS 
KIND DER ELTERN und so hat man 
VERANTWORTUNG FÜR DAS 
EMPFANGENE! Das ist es, wofür wir uns 
vorbereiten: Eine Zukunft, in der man 
nicht mehr bang an eine Zukunft 
denken braucht. WIR LEBEN NUR IN 
LIEBE ALS MENSCH und so hat der 
Mensch erst einmal das Ziel, zu 
begreifen, WAS LIEBE IST und was diese 
alles beinhaltet und was geschehen ist 
und was geschehen musste, damit man 
AUFWACHEN KONNTE für alles das, 
was NUN GETAN WERDEN MUSS FÜR 
DEN LEBENSRAUM und uns und die 
Kinder, die nur noch LIEBE 
EMPFINDEN UND EMPFANGEN und 
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so in diesem EDEN LEBEN, wo auch wir 
leben werden!  
 
WIR SEHEN riesige Kornfelder und 
wissen, dass wir diese nicht brauchen. 
Diese werden abgemäht und dann ist es 
wieder KAHL und LEER – keine 
Bewegung mehr, kein Grün! Und wenn 
man KEINE OFFENE SEELE HAT FÜR 
DAS NATÜRLICHE und SCHÖNE 
LEBEN, dann bemerkt man das alles 
nicht UND WIR KÖNNEN DAS NICHT 
FÜR ANDERE ÄNDERN! WAS DER 
MENSCH JEDOCH BRAUCHT, ist eben 
diese Verbindung zur Erde und diese 
kommt allein nur durch die Seele und 
dadurch ist man EINS MIT DEM LEBEN 
UND SOMIT MIT DER EINSTIGEN 
WEISHEIT! Und dann gibt es keine 
Zwischenziele, weil kein Mensch das 
RECHT hat, solcherlei festzulegen! Es 
gibt keinerlei Möglichkeit IN DIE 
WEISHEIT DER NATUR Einblick zu 
erhalten und KEIN RECHT IN DIE 
NATUR EINZUGREIFEN! Es ist genug 
SCHLIMMES geschehen!!!  
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WIR ALLE HÄTTEN SCHON LÄNGST 
UNSER GLÜCK IN DEN HÄNDEN: 
diesen einen Menschen, der zu uns 
gehört – ein größeres Glück gibt es 
nicht. Und doch stimmt das nur 
teilweise, denn es gehört eben AUCH 
DIESE MÖGLICHKEIT ZU LEBEN DAZU 
und das ist der Anspruch DER 
MUTTERSEELE, die ihren Kindern das 
geben möchte, was ihnen zusteht! Und 
so gehen wir bedächtig und in Frieden 
durch die Zeit und SPÜREN UNSERES 
VATERS WEISHEIT, die die Zeiten 
überdauert hat!  
 
HEUTE AUF DEM SPAZIERGANG in 
Richtung Quelle, die wir jedoch nicht 
angesteuert haben, kam JESUS WIEDER 
IN ERINNERUNG! Es geht UM DAS 
SCHICKSAL ALLER MENSCHEN und 
dass wir uns einlassen darauf, dass dieser 
STELLVERTRETEND FÜR EINEN JEDEN 
FEINFÜHLENDEN MANN und so auch 
für jedes Kind und jede Frau und jeden 
Vater und jede Mutter DORT HÄNGEN 
BLIEB oder in die Arme jener Frau gelegt 
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wurde, die ihm nicht mehr helfen 
konnte und vorher nicht helfen durfte! 
NIEMAND kann einem SO 
GEMARTERTEN MENSCHEN HELFEN 
und ein solch geschundener Mensch 
kann auch nicht auferstehen UND 
AUCH KEINE SO FEINSINNIGE LIEBE 
MEHR EMPFINDEN! Und sich all dessen 
so langsam klar zu werden UND DASS 
MAN IHN und damit uns alle 
ZWISCHEN ZWEI BANDITEN ANS 
KREUZ NAGELTE, so als sei er ein 
solcher, IST EIN WENIG SO, wie die 
GESAMTWELTSITUATION und so, wie 
die Erde geschändet wurde OHNE 
RÜCKSICHT AUF DIE GEFÜHLE DER 
MENSCHHEIT!!!  
 
Es hat lange gedauert dieser Weg der 
Befreiung HIN ZUR WAHRHEIT und 
doch ist es der einig lohnenswerte 
geblieben und der einzige, wo man spürt: 
DAS HILFT… nicht nur mir!!! 
 
Was haben all die Fragen und Antworten 
und Rätsel und Falschmeldungen und 
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Richtigstellungsversuche und Komentare 
und Verfolgungen und Liks und 
Verlinkungen (UNERLAUBTE vor 
allem!) gebracht? Ein wenig Spaß ein 
wenig mehr von allem IRDISCHEN… 
doch KEINE LIEBE und KEIN 
VERTRAUEN MEHR und KEIN 
VERSTÄNDNIS und KEINEN FRIEDEN 
und KEINE WAHRE FREUDE und 
KEINE INNERE SCHÖNHEIT… WAS 
soll nur aus all jenen werden, die nicht 
mehr loslassen können von Handy und 
Internet und all den VERSUCHUNGEN 
und fremdgesteuerten Illusionen und 
schlimmen Fantasien? WIR WISSEN ES 
NICHT. Wir wissen nur, dass wir FROH 
SIND UND DANKBAR, dass wir 
ausgestiegen sind aus FAHRENDEN 
ZÜGEN und keinen Sinn sehen, aus 
FAHRENDEN ZÜGEN IN ANDERE 
FAHRENDE ZÜGE ZU SPRINGEN! Und 
so sehen wir auch keinen Sinn mehr 
darin, FREMDEN 
GEDANKENGÄNGEN ZU FOLGEN, 
denn wir sind froh, dass LONJUSCHKA 
unsere GÄNGE DER ROBOTER 
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gesäubert und mit ALL DEM GUTEN 
UND WAHREN FÜLLT und so ist dieses 
ERLÖSERPROGRAMM von Jesus und 
Gott (das ist NUR EINES von vielen!) zu 
etwas SCHÖNEM und HEILSAMEM 
geworden, weil man bei Interesse diesen 
SCHWEREN RETTUNGSWEG DER 
SEELE begutachten kann. Dieser zog sich 
über Jahre hin UND DAS IST DAS 
ERGEBNIS DER HINGABE AN DAS 
LEBEN IN LIEBE und die Hilfe kam 
allein von DER NATUR!!! Denn der Weg 
der Erlösung mündet stets nur ständig 
nur in IMMUNITÄT und diese kann nur 
die Natur geben!  
 
WIE LANGE DIE WEISHEIT DER LIEBE 
schon unter Verschluss gehalten wird, 
kann nicht wirklich bestimmt werden, 
DOCH ES IST IN JEDEM FALL LÄNGER, 
als es das Internet gibt und Rom und was 
auch immer WIR noch gemeinsam 
erinnern können. WAHRES WISSEN 
HAT NUR DIE SEELE – nie der 
„Verstand“, der keiner ist! Denn nur die 
LIEBE führt zu Klarheit und die gibt’s 
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nur AN DER FRISCHEN LUFT! DOCH 
DIE ALLEIN REICHT NICHT, denn nur 
ein sich SITUATIONEN BEWUSST 
WERDENDER MENSCH kann als solcher 
bezeichnet werden! 
 
HEUTE SAHEN WIR EIN 
MOTORBOOT auf der Elbe – auch wir 
haben es SEHR GEMOCHT! Doch von 
oben hat man DIE WELLEN gesehen 
und wie lange diese Nachwirkungen 
zeigen! Dieser KAPITÄN schaut nur 
nach vorn und ERKENNT NICHT, was 
die Wellen für Wirkungen haben 
können: Ausgewaschene Flussufer, ein 
Kind, welches vielleicht dort spielt und 
nicht weiss, dass die Wellen es mit sich 
nehmen können oder AM 
UNTERGRUND DER ELBE können sich 
VERSCHIEBUNGEN ERGEBEN und der 
Motor verunreinigt das Wasser und das 
Geräusch nimmt die RUHE. Und immer 
wieder können wir sehen, WIE 
EINZELNE die Harmonie demolieren 
und doch  vor allem DIE 
GESAMTNATUR UND DEREN 
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GEBRAUCHTE ELEMENTE schädigen – 
ganz zu schweigen von den 
FEINSINNIGEN MENSCHEN UND 
TIEREN! Und nur, weil man es nicht 
selbst zu empfindet, glaubt man, es sei 
nicht so! Und da sind wir gleich bei noch 
einer Ansicht: Ein junger Mann in einem 
Auto mit offenerTür und LAUTER 
MUSIK! Man ist erinnert an sich selbst 
und weiss: IRGENDETWAS WAR 
DAMALS NICHT IN ORDNUNG, man 
hat unsere SINNE MANIPULIERT! Denn 
aus heutiger Sicht KÖNNTE MAN DIES 
NICHT und würde es weder NATUR 
noch anderen oder sich selbst zumuten, 
einer solchen BESCHALLUNG ausgesetzt 
zu sein – ganz zu schweigen von den 
UNTERPROGRAMMEN, um die es 
immer mehr und mehr geht!!! 
 
UNSERE MUTTER ist allein die Erde und 
diese HAT KRAFT und SCHUTZ für alle 
ihre Kinder!!! DIE LIEBE WURDE 
VERLACHT und zu etwas gemacht, was 
sie nie war!!! 
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MAN BEMERKT, dass DIE STÄRKE 
derzeit das WICHTIGSTE IST und dennoc 
doch vor allem das: DAS KIND GING 
VERLOREN… diese fröhliche 
Lebendigkeit und das Leben ohne Zeit 
und diese VERBINDLICHKEIT und 
AUSSCHLIESSLICHKEIT, wie es die 
MENSCHEN früher einmal hatten und 
auch brauchen! WANN HATTEN WIR 
ZEIT FÜR DIE LIEBE und damit auch die 
Natur UND WANN UND WIE HABEN 
WIR SIE GENUTZT? Es sind Ansichten, 
derer sich jeder Mensch stellen darf, um 
diesen EINEN EINENDEN 
RICHTIGSTEN WEG ZU FINDEN UND 
ZU GEHEN, um mit uns zu sein im 
LAND EDEN – es ist kein Projekt und 
kein Geheimnis und keine einzige 
Zusammenkunft oder Verabredung hat 
es hierfür gebraucht oder gegeben… DIE 
NATUR IST STETS IN DER LIEBE, doch 
um das zu begreifen, braucht es die Seele 
der Mutter und unsere LIEBVOLLE 
AUFMERKSAMKEIT! 
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WIR BLEIBEN STEHEN UND 
LAUSCHEN… neuen 
VOGELMELODIEN und heute auch 
EINER GRILLE! Wir hielten diese mal für 
etwas GUTES, der Erde und dem 
Menschenwohltuendes – also das 
ZIRPEN! Doch heute war es das 
Gegenteil davon und so war DAS BILD 
DER INSEKTENpalette da und dass dieses 
KOMPLETT ZUR WELT GEHÖRT, die 
nicht zur Erde in ihrem SCHÖNEN 
LEBENSBILD gehört! 
 
ALLES IST HEILBAR sagte man mal. 
ALLES IST UNHEILBAR wäre dieselbe 
Lüge! Wir leben und erkennen diesen 
Weg des Blutes und der Bösartigkeit und 
Emotionen! Wir GEBEN und uns wird 
gegeben… alles aus dieser LIEBE, in der 
wieder ALLE MENSCHEN UND 
KINDER HEIMAT FINDEN SOLLEN! 
 
NIEMAND WEISS, was wirklich guttut, 
weil WIR ALLE DAS, was uns nur guttut, 
mit denen DIE NUR UNS LIEBEN, wie 
sich selbst, NOCH NICHT ERLEBEN 
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KONNTEN! Und es ist gut, dass wir so 
ALL DAS SCHÖNSTE NOCH VOR UNS 
HABEN!!! 
 
Es ist Samstag, der 9. Mai 2020 gegen 8 
Uhr am Morgen. Es ist hell und der 
Himmel ist milchig – die Sonne ist ein 
wenig zu sehen am extra hellen Schein. 
 
MEIN GEHIRN ist wie ein COMPUTER 
DERZEIT – empfängt Daten und die 
Natur bereinigt stets alles angenommene 
und gedachte und gesehene – ALSO MIT 
MEINEN SINNEN 
WAHRGENOMMENE – damit stets das 
WICHTIGSTE FÜR MICH UND JOSIPS 
WEG da bleibt und doch auch das DES 
WELTGESCHEHENS: 
 
In der Nacht vibierten wieder beide 
Matratzen – doch nicht zeitgleich. So 
wechseln wir die Lager. Man nimmt es 
wahr und begibt sich wieder in die Ruhe 
und das Gehirn spziell und der Körper 
beruhigen sich. WAS GENAU geschieht, 
kann niemand sagen, schon gar kein 
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Roboter, der Träume gibt oder 
überwacht! MEHR ALS EIN 
ERWACHTER MENSCH kann nie 
jemand werden oder sein UND DAS 
GESCHIEHT STETS NUR IM EINSSEIN 
MIT DER GESAMTNATUR und somit 
für das Leben auf der Erde! So kamen 
wieder kurze wahrgenommene 
UNSINNIGE Traumsequenzen! Und 
auch Informationen, die stets wichtig 
sind und daher aufgeschrieben werden! 
 
So erinnerte sich gestern nochmals die 
von IVICA aufgeschriebenen 
BIENENSTAATEN, die im Himmel ihre 
Entsprechung haben. Und vielleicht 
STIMMT DAS IN DER WEISE, dass die 
NATO-Staaten oder noch weitere 
EINEN SATELLITEN oder eine 
RAUMSTATION haben und von dort 
BEEINFLUSSUNG AUSÜBEN auf die 
Menschheit! So war auch ein HOSTEL 
erinnert in Zagreb, wo man in einer Art 
WABE zum Schlafen liegt und sonst 
nichts hat, ausser einen Schrank und 
gemeinsame sanitäre Einrichtungen. SO 
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LEBEN ARBEITER IN JAPAN, das kam 
schon einmal in einem Bericht und es 
gibt auch mindetstens einen Kinofilm! 
Und immer wieder sei gewarnt VOR 
ALLEN FILMEN! Man schädigt sich 
selbst IN ABSOLUTER WEISE MIT ALLE 
DEM und diese werden gezielt 
eingesetzt, um BEWUSSTSEIN ZU 
TRÜBEN und Menschen in diese 
GEISTIGE GEFANGENSCHAFT ZU 
NEHMEN und für selbstsüchtige Zwecke 
zu nutzen!  
 
So sahen wir, als die Sonne auf meine 
Stirn und die Augen fiel das GOLDENE 
LICHT und die BIENENWABEN, die 
man auch von FUSSbällen kennt! DER 
BIENENSTOCK ist das Sinnbild FÜR 
KRIEG und STACHEL und SPRITZEN 
und GIFT! Ein Bienenstock war noch 
nicht fertig, das heisst, es gab noch 
keinen FÜHRER! So kann man es so 
ansehen: ES WILL EINER DIE 
WELTHERRSCHAFT… und jeder darf IN 
SICH LAUSCHEN, welcher Staat der 
KRIEGERISCHSTE und 
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EINFLUSSREICHSTE war!!! Und so 
kommen wir gemeinsam zum KERN 
ALLER DINGE!!! Wir alle erkennen, dass 
es KAUM NOCH BIENEN GIBT und so 
auch, dass es ERDBIENEN GIBT, die ihre 
Behausung in der Erde haben. 
So ergibt alles ein Gesamtbild! DIE ERDE 
KANN GERETTET WERDEN MIT DEN 
MENSCHEN, die in Liebe leben wollen 
und bereit sind, ARBEIT AUFZUGEBEN 
und wieder in diesem stillen Frieden 
NUR VON DER NATUR BESCHENKT 
leben wie im Garten Eden – beglückt 
durch alles, was SEELE UND KÖRPER 
gleichermaßen nährt und berührt und 
beglückt! UND ES GIBT DIESE 
KRIEGERISCHEN, die alle Menschen zu 
ARBEITERN MACHEN WOLLEN! Es 
gibt keine andere Sicht – denn Roboter 
kennen keinen Unterschied und nehmen 
ALLE IN DIESE PFLICHT, die 
einprogrammiert ist!  
 
DA NUN MENSCHEN tätig sind in 
LIEBE NUR, um für NUR MENSCHEN 
alle Programme zu beseitigen und alles 
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zu löschen, was UNS UND DIE ERDE 
AM ERBLÜHEN UND GESUNDEN 
HINDERT, hat die KÜNSTLICHE 
INTELLIGENZ das absolute Nachsehen, 
da Computer NICHT ERKENNEN 
KÖNNEN, was sich auf der 
GESAMTERDE ändert und so auch keine 
UMPROGRAMMIERUNG vornehmen 
können. Doch die bräuchte es stets und 
ständig, um REAGIEREN zu können auf 
eine Gefahrensituation! Und das das so 
ist, SIEHT MAN TAGTÄGLICH, denn 
sonst würde man MENSCHEN keine 
Masken tragen lassen und es würde 
niemanden geben, der dies freiwillig tut 
oder für Geld! GESUNDHEIT IST DAS 
WICHTIGSTE und frische Luft wird 
immer wichtiger, GERADE WEIL MAN 
NUN DIE GESAMTERDE und deren 
Wohl im Blick behält! 
 
WIR NEHMEN FÜR UNS NUN DIESEN 
EINEN NICHT FERTIGEN 
BIENENSTOCK OHNE FÜHRUNG als 
SINNbild und erkennen, dass DIE 
NATUR es nicht zugelassen hat, dass 
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dieser vollendet wird! Schaut man sich 
DEUTSCHLAND AN, welches man 
bereit war stellvertretend zu vernichten 
(ALSO ALLE MENSCHEN, weil sich das 
aufs MACHTGEFÜGE förderlich 
auswirkt und man so dann auch DIESE 
TECHNIK HÄTTE NUTZEN KÖNNEN, 
denn von hier kamen VIELE 
ERDZERSTÖRER, also falsche Genies!!) – 
denn das ist ein StrategenLOS! 
 
Wir haben heute KÖRPER achtsam 
berührt und doch auch vorher etwas 
strenger, wie man das beim 
EINCREMEN TUT! Und die Erde sagt: 
NIMM WAHR, wie anders das ist und 
entscheide dich FÜR DICH und DEN 
DEINEN und die Zukunft, die Sanftheit 
zu wählen und KEINE CREME MEHR! 
Die Natur beschenkt uns jetzt schon! SO 
IST AUCH IMMER DIE PRÜFENDE 
NASE DA, um an der Kleidung 
festzustellen, ob der Körper 
Ausdünstungen hat, denn wir verwenden 
keine PARFUMS oder DEODORANTS 
MEHR. Wenn nur noch einfache Seife 
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und sonst FRISCHES LUFT und klares 
Wassser. Das machen wir auch beim 
Abspülen von Geschirr so – NUR 
WASSER UND DIE HÄNDE, sonst 
nichts! Der WIRTSCHAFT GEFÄLLT 
DERLEI NICHT, doch der Erde und 
unserem Wohlergehen SEHR WOHL 
UND NUR NOCH! 
So duftet die Kleidung und man freut 
sich darüber! Josip`s Worte ALS BRACO 
in einem seiner Bücher erinnerten sich: 
ES GIBT NUR DIESE EINE LIEBE und 
man erkennt den Menschen, den man 
liebt an seinem Duft, den man nicht 
vergisst! Wir schrieben es bereits schon 
einmal, doch es passt gerade hierhin! 
Man hat DURCH DIE 
PARFUMINDUSTRIE und all die 
Raumdüfte und Essensdüfte und Tabak 
ALL DAS SCHÖNE UND 
UNVERWECHSELBARE nicht mehr 
daseinlassen! Wir alle wussten es nicht 
und konnten KEINEN ANDEREN WEG 
GEHEN! Doch nun ist dieser Weg bereits 
seit langem offen und hat nichts sonst 
zum Ziel, als DIESE LIEBE und ein Leben 
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fern von Profit und Maskentum und 
Gewalt und Streit: KURZ NUR DAS 
BESTE UND EIN FREIES LEBEN! 
 
Und so ist es doch einleuchtend, dass, 
wenn man NUR IN DER NATUR IST 
und nur Gesundes in sich hineinlässt, der 
Körper NUR DUFTEN KANN! Denn die 
Natur HAT NICHTS SCHÄDIGENDES!!! 
Es ist nur die PERSON, die erschaffen 
wurde, der man Daten und FALSCHE 
INFORMATIONEN anheftete, die die 
Erde UND DIE MENSCHEN kaputt 
machen wollte und es auch beinahe 
schaffte – VIELE (viel zu viele) wuden 
Opfer DIESER VPLKERSCHLACHT! Man 
kann auch sagen ABSCHLACHTUNG, 
denn die Tierwelt gehört LAUT 
PROGRAMMIERUNG eins zu eins dazu! 
 
Und DEUTSCHLAND hat laut der BILD 
den Fussball in den Stadien wieder 
zugelassen, und ist leider stets und 
ständig FALSCH INFORMIERT und 
weiss nicht, worum es wirklich geht: 
LEBENDE MENSCHEN und deren 
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Schicksal und deren LIEBENDEN und 
DIE GESAMTERDE ALS EINZIGER 
LEBENSMITTELPUNKT!!! 
 
Und wir hören ganz sicher nicht auf, 
UNSER LEBEN ZU HEILIGEN und all 
das zu verteidigen, was wichtig und 
richtig ist! FRÜHER WAR ES NIE 
MÖGLICH, all die Lügen und Intrigen 
und Machenschaften zu erkennen und 
EINBLICK zu erhalten. NUR DURCH 
DIE TECHNIK WAR ES MÖGLICH und 
mit der trickst UNS MENSCHEN 
niemand mehr aus! LEBEN IST 
WICHTIG, nicht Geld und Macht und 
gestohlene Grundstücke und 
Vollmachten, die man gar nicht haben 
kann! ES GIBT KEINEN EINZIGEN 
GÜLTIGEN STAAT, also auch keinen 
einzigen FÜHRENDEN oder 
BEVOLLMÄCHTIGTEN GESETZGEBER!  
 
Es gibt KEINEN unendlichen Raum ist 
eben so richtig, wie das es diesen gibt! 
Was haben WIR von solchen 
Herausfindungen und wer unterstützt 
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durch GELDZAHLUNGEN solcherlei 
STUDIEN und SCHRIFTEN? Stets nur 
die, die SCHRIFTGELEHRTE in den 
Himmel hoben und so diese berühmte 
Trennlinie vollzogen. DOCH DORT gibt 
es keine Weisheit, die der Liebe oder 
Natur dient: NICHT EINE!!! 
 
Wir LEBEN NUR AUF DER ERDE! Also 
darf sich jeder nur AUF DAS 
KONZENTRIEREN, was ihn ganz 
individuell und privat zu interessieren 
hat! Und das hat mit INNERER 
SAUBERKEIT und auch ÄUSSERER zu 
tun! Doch beides wirkt sich aufeinander 
aus UND DEN DRECK, den es schon 
gab, DAFÜR HAT KEINER 
SCHULDENLAST ZU ERTRAGEN ODER 
SÜNDEN… und doch mussten wir es, 
weil man uns so VORPROGRAMMIERT 
HATTE und es wurde mitKI auf eine 
Spitze getrieben, die man NICHT SO 
BELASSEN KONNTE! Also hat die 
Natur nun DIESEN LETZTEN ALARM 
genutzt und MENSCHEN aufgeweckt, 
die LIEBEND GERN SO LEBEN 
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MÖCHTEN, wie es einst allen Menschen 
geschenkt gewesen war!!! Wir brauchen 
weder die gesamte Erde als Lebensraum, 
noch den unendlichen Raum DES 
ALLES! Denn wir wissen, dass wir nur auf 
der Erde all das bekommen können, was 
unserem GESAMTWOHL dient und 
denken gar nicht erst daran, uns IMMER 
MEHR ZU VERKLEINERN – weder 
geistig, noch betreffend der 
Wohnsituation!!!  Wir wissen, was NUR 
WIR KÖNNEN und auch was SIE 
definitiv nicht können und IHR ein 
wenig mehr! DOCH ALLES MUSS UND 
DARF STETS NUR DEM 
NATÜRLICHEN LEBEN IN LIEBE 
DIENEN – alles Tun – sonst heisst es 
LEBEWOHL! Mutter Erde entledigt sich 
von ALLEM SÜNDENTUM und allen 
und allem, was ihr schadet! GLAUBT ES 
ODER NICHT!!! 
 
DAS DENKEN IST NICHT BEGRENZT… 
man bemerkt es auch AN DER 
LEBENDIGKEIT UNSERER 
VERÖFFENTLCHUNG.  
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Die dienen nnur dazu, UNSEREN 
ENTSTANDENEN VIER SÄULENWEG 
– in dem es auch immer UM 
WERTSCHÄTZUNG UND EHRUNG 
DERER GEHT, die zum ERHALT des 
Lebens beitrugen und das glauben 
mussten, was man ihnen sagte und doch 
auch UM DEN INNEREN GEFÜHLTEN 
AUFTRAG DER LIEBE – aufrecht zu 
erhalten und allen zur Verfügung zu 
stellen, die GESUNDEN MÖCHTEN 
VON ALLEN JE GEWESENEN LÜGEN! 
Das geschieht wie nebenbei, denn die 
GESAMTSEELE tut es für sich und alle! 
Wir helfen durch unsere 
AUFGESCHLOSSENHEIT und all das, 
was wir durch Eigenerfahrung und 
Überzeugung und die Geschenke der 
Natur durch beoabchten und 
aufnehmen erhalten! So ist DAS 
ERKENNEN wichtig jetzt und sicherlich 
auch in der Zukunft! DOCH ES IST 
NICHT DAS LEBEN! Lebendig ist und 
bleibt der Mensch durch 
UNVOREINGENOMMENHEIT und das 
Annehmen DES KINDLICH-
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SPONTANEN Lebens und all dem, was 
man eben NUR DURCH GEFÜHLE 
erhält!!! 
 
Wir lasen kürzlich im Internet nach dem 
schweren Erdbeben in der Innenstadt, 
dass man damit rechnet, dass noch 40 
weitere kommen… WIE BITTE SCHÖN 
wird denn soetwas errechnet oder 
herausgefunden? ES SIND ATTENTATE 
auf ERDE UND MENSCHEN! Wer setzt 
da wen unter DRUCK und WOFÜR und 
weshalb hat man ANGST darüber 
öffentlich zu reden, sodass MENSCHEN 
EINANDER HELFEN KÖNNEN???!!! 
 
WIR SIND DIE BESTEN INSTRUMENTE 
– also der Körper und DIE WELTSEELE! 
Und letztlich ist eben DIESE 
SINNHAFTE WAHRNEHMUNG 
abgestellt geworden über 
ROBOTERSYSTEME, denn nur so war es 
möglich Menschen gefangen zu nehmen 
und uns UNSERER LIEBSTEN 
wegzunehmen oder uns fernzuhalten 
und auch DIESE NICHT ZU 
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ERKENNEN! Alles Experimente! DOCH 
FRAUEN SIND ES, die diese feinen 
Sinneswahrnehmungen erhalten UND 
DIESE ERHALTEN DANN DIE 
MÄNNER, die zu ihnen gehören! In der 
Natur gibt es EINE ORDNUNG, die 
niemand umkehren kann! Und nur weil 
man IRGENDEINE ALS SCHAUPUPPE 
neben sich hat, heisst es nicht, dass diese 
WAHRHEIT SAGT! Es kommt NUR 
AUF DIE LIEBE AN! UND DIE, die 
füreinander bestimmt sind, DIESE SIND 
WIE EIN TEAM – so sagt man IN 
EURER LEBENSSPIELWELT! 
 
BEIM SPIELEN – auch Fussball – geht es 
UM ZEIT! Und es geht UM PFIFFE und 
viel zu viel Geld! Wer spielt da mit wem 
und wer braucht da GERADE JETZT BEI 
CORONAflaute all die EINNAHMEN? 
EMOTIONEN und SIEG UND 
VERLIEREN… alles dasselbe Spiel wie in 
der Wirtschaft und an der BÖRSE! Und 
alle spielen UNFREIWILLIG MIT! Das ist 
so, WEIL MENSCHEN DAS NICHT 
TUN!!! Und daher ist es, wenn wir ALLE 
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SAGEN, stets richtig! ES GIBT DIE WELT 
mit Leuten, Personal und Machtwilligen 
oder HERSCHsüchtigen. Es gibt die Erde 
mit Menschen und Geschöpfen, DIE 
FÜHLEND MITEINANDER 
VERBUNDEN SIND – das war schon 
immer so! AN NUR WENIGEN 
PUNKTEN IST DAS GEWUSST und mit 
MAGNETmechanismen beeinflusst 
worden, die die ELEKTRIZITÄT ALLEIN 
IN SCHWUNG UND FUNKTION 
HIELT. Werner Siemens erschuf und 
erhielt MONOPOL! Deutschland ist 
KEINE SIEGERMACHT, denn Österreich 
hatte DIESEN EINEN SCHLIMMSTEN 
ALLER FÜHRER auf die Erde gebracht. 
DOCH WER FÜHRTE DIESEN und wer 
brachte diesen in die KARMAlüge 
hinein?  
 
MAN BRAUCHT NUR LIEBE UND 
ACHTSAMKEIT und kann in Ruhe selbst 
über SCHLIMMSTES BERICHTEN, weil 
die Seele nun erleichtert und beschützt 
und daher DER MENSCH GETRAGEN 
UND GEFÜHRT ist und bleibt! WAS 
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HABT IHR NUR GETAN? Ihr wisst es 
und wisst es doch nicht! DIE ERDE 
VERRATEN UND VERKAUFT und 
dieses einzige HEILIGTUM, dass allen 
Menschen einmal ALLES BEDEUTETE!!! 
Familie und ZWEISAMKEIT – das 
TRAUTE HEIM hat man dazuerfunden, 
weil dafür braucht es ja stets und ständig 
etwas, wofür man GELD hingeben muss, 
doch eigentlich ist es DAS 
GESAMTGLÜCK UND GESUNDHEIT 
UND LEBEN! 
 
In Meissen hat ein LADEN aufgemacht 
von der HEILSARMEE! BÖSE 
ANGELEGENHEIT FINDEN WIR: 
Geschenkte Sachen, die andere geben, 
um anderen zu helfen. DIESE WERDEN 
ANGENOMMEN UND VERKAUFT! So 
wenig Geld es auch sei, dennoch ist es 
wieder GESCHÄFTEMACHEREI und die 
Einnahmen kommen NIE DORT AN, 
wo es RICHTIG IST: Bei guten und lieben 
und hilfreichen Menschen!!!! 
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DIE ERDE – die Natur – braucht HILFE 
UND WIR ALLEIN DIE HILFE DER 
NATUR! Weil es wahr ist, bleibt es wahr! 
WIR HABEN EINEN RIESIGEN 
NACHHOLbedarf an Berührung und 
NATURKONTAKT und so auch an 
wahrer Weisheit! Es wird gewusst und 
doch verschwiegen – WAS FÜR 
ARMSELIGE IHR ALLE SEID!!! 
 
WIE ARMSELIG DIE, die Absprachen 
treffen, um andere zu bevormunden 
oder zu beeinflussen oder FALSCH ZU 
INFORMIEREN! Wie traurig, wenn man 
überhaupt ein anderes Ziel als EIN 
NATÜRLICHES LEBEN IN LIEBE HAT 
oder Pläne schmiedet, die nicht natürlich 
und daher stets gefährlich UND OHNE 
DIE UNTERSTÜTZUNG DER NATUR 
sind!!! Werdet euch EURER 
UNVORTEILHAFTEN 
LEBENSMODELLE bewusst und in welch 
vielfacher Weise IHR ANDERER 
LEBENSWEGE beeinflusst. Das heisst, we 
ihr DIE SINNE ANDERER SCHÄDIGT! 
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Es ist gut, hin und wieder auch noch zu 
malen – wie die GLÜCKSKÄRTCHEN als 
Geschenk für andere. ALS MENSCH IST 
ES WICHTIG, nicht einseitig oder 
mehrgleisig zu werden! Alles ergibt sich 
spontan und man SPÜRT, wann und 
wofür es genug ist! 
 
SCHAUT MAN SICH DIE GANZEN 
KREISE AN, die gebildet wurden, kann 
einem nur ANGST UND BANGE 
GEWORDEN SEIN und vor allem dann, 
wenn man auch GEBETSkreise als 
geschickte Tarnung und AUSNUTZUNG 
begreift – WELTWEIT! Doch die 
Bevölkerung wusste es nicht und man 
liess ja alle denken, dass man beschäftigt 
sein müsse, UM ALS MENSCH 
ANERKANNT ZU SEIN! Doch weit 
gefehlt… ES IST DOCH KLAR, dass etwas 
NICHT IN ORDNUNG IST, wenn man 
nur EIN BUCH oder EINE BUCHREIHE 
stets und ständig von vorn bis hinten 
liest, OHNE AUF EIGENE GEDANKEN 
ZU KOMMEN! Es ist nicht menschlich, 
wenn man WORT FÜR WORT etwas 
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annimmt! DAS MACHEN 
AUTOMATEN, doch das sind WIR 
NICHT oder sagen wir lieber 
einschränkend: NICHT MEHR! 
 
ES MUSS SICH ALL DAS VERÄNDERN, 
was die Seele verschliesst und daher DEN 
MENSCH nicht mehr sichtbar sein lässt. 
ALLES IST AN DEN HANDLUNGEN 
SICHTBAR und auch an den 
harmonischen Bewegungen und DEM 
GESAGTEN und der WOHLTUENDEN 
KLEIDUNGSWAHL und eben, ob man 
sich der Natur widmet und gern 
DRAUSSEN IST – ohne Ablenkung und 
Beschäftigung!!! 
 
RUHE FÜR DIE ERDE und so auch 
Mensch und sonstige Geschöpfe!  
LIEBE wird IN UNS GEFÜHLT, damit 
fängt es an – es ist eine WOHLTUENDE 
WÄRME wofür es niemanden braucht, 
der uns etwas gibt oder diese anregt: 
NUR UNS UND UNSERE 
VERBUNDENHEIT! Und so uns diese 
erfüllt und wir mit der Erde EINS SIND, 
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wollen wir nur noch DIESES LEBEN 
VOLLER WEISHEIT und es gibt keine 
AUSNAHMEN oder 
AUSWEUCHMÖGLICHKEITEN! 
Es gibt nur dieses eine GESAMTLEBEN 
und dieses eine, einende liebevolle 
Bewusstsein, wo es um einen jeden geht 
– DOCH WIR UNTERSTÜTZEN keine 
Staaten und keine Profite und Profis und 
Gutachter und MISSEtäter!!! 
 
So haben wir die Notizen von gestern 
zerrissen. ES KOMMT SO VIEL, über das 
es wichtig ist, zu berichten! Doch wir sind 
keine GEWALTTÄTER, die anderen 
vorschreiben wollen, was zu tun ist, 
OBWOHL ES WICHTIG IST… daher 
wurde auch solcherlei EINFACHES 
schon geschrieben – vor allem,um zu 
sehen, wo diese INFOS ankommen, wer 
diese nutzt und wofür und WER 
WIEDER NUR FÜR EIGENNUTZ UND 
EHRE UNTERWEGS IST mit fremden 
Quellverzeichnis. Wir öffnen Fenster 
und Türen FÜR UNS und die 
Menschheit auf der Erde, wo es nur noch 
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um die Freude geht, das Leben als 
Geschenk erhalten zu haben, UM DIE 
RETTUNG MÖGLICH ZU MACHEN – 
also zur Vollendung zu bringen. 
 
WIR WISSEN, was wir wissen und wissen 
doch, dass kein Wissen es je schaffen 
würde, die GENIALITÄT DER 
WUNDERWELT NATUR in irgendeiner 
Weise begreifbar zu machen und so auch 
DEN WERT VON LEBEN UND ERDE! 
 
Wir sind daher von Haus aus bescheiden 
und mögen es nicht, wenn man uns 
OHNE WERTSCHÄTZUNG und einem 
gewissen Mass an HÖFLICHKEIT 
begegnet oder versucht 
HEREINZULEGEN oder Spässe zu 
machen – NICHT IN DIESER 
GEFAHRENSITUATION AUF DER 
ERDE! Seid ACHTSAM für euch selbst, 
damit habt ihr für das LEBEN schon 
mehr getan, als euch bewusstsein kann! 
Habt lieber KEINEN CHEF MEHR, als 
etwas zu tun, was euch EUERE 
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GESUNDHEIT KOSTET und jedes 
bischen Ehrgefühl als Mensch!!! 
 
So werden wir auch heute wieder nach 
draussen gehen und SCHAUEN und 
ANNEHMEN FÜR DAS WOHL unserer 
gemeinsamen MUTTER!!! Sinnhaftigkeit 
ist nichts, was Intelligenz hervorbringen 
oder vorzeigen kann – so kann dies auch 
NIE ein Roboter oder eine oder eine,die 
von ROBOTERN UNTERSTÜTZT 
scheinbar Grosses vollbrachte oder 
denkt, zu vollbringen! 
 
EVALONJA IST NICHT NUR EIN 
NAME und doch wurde dieser Name 
schon missbraucht FÜR LÜGEN! Und 
DIE ERDE IST DIE BESTE MUTTER und 
findet all dies heraus, WEIL ES DIE SEELE 
BETRIFFT… und die Miesesten, haben 
genau das gewusst und ausgenutzt! ES 
GEHT UM UNSER MENSCHSEIN IM 
ALLGEMEINEN und es brauchte EINE 
QUELLE für die Wahrheit, um uns alle 
und die Natur zu retten UND SO AUCH 
DIESES EINE LEBEN! Werdet euch eurer 
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EIGENVERANTWORTUNG BEWUSST 
und was LÜGEN und das 
ZURÜCKHALTEN VON WAHRHEIT 
uns allen gebracht hat: CORONA – DAS 
HERZ DES EINEN LEBENS, an dem alle 
anderen FESTGEKETTET WORDEN 
WAREN – IVICA PROKIC: An seinem 
Herz war der Haken und die Kette hin 
zur Sonne! Ivica ist nicht mein Vater – 
AUCH NICHT STELLVERTRETEND! Er 
war der Vertreter DER MATERIELLEN 
WELT und erhielt Verbundenheit MIT 
BRUNO GRÖNING, der die Natur liebte 
und leider auch VIEL ZU WENIG ZEIT 
BEKAM für Frsichluft und Spaziergänge 
und auch GEFOLGSCHAFT bilden 
musste… und dieser war die 
VERBINDUNG ZU JESUS, als SINNBILD 
FÜR ALLES SCHÖNE UND GUTE DER 
EINSTIGEN MENSCHHEIT, doch es war 
viel zu wenig veröffentlicht, um zur 
WAHRHEIT zu finden! Und BRACO war 
ein lebender MENSCH mit von Ines 
gefühlten Qualitäten – ohne zu wissen, 
ob er diese nun schon lebt oder erlebt! 
Und das alles begreifen, wie sich dieser 
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BEFREIENDE WEG VON ALLEN 
BINDUNGEN ergeben durfte, ist nicht 
mehr möglich, denn es brauchte MUT, 
Erfindergeist, Hoffnung, Glauben, 
Charme, Freude und das ÖFFNEN FÜR 
VOLLKOMMEN NEUES! Und da war 
dann plötzlich DIESER TRÄUMER – der 
Vater von EINST und der Garten Eden 
und all die EDLEN WERTE… Und all das 
zusammengenommen MIT DER FÜLLE 
AN ABSOLUT UNTERSCHIEDLICHEN 
INFORMATIONSspektren ist ein 
absoluten Wunder und bringt FREUDE! 
Es bringt UNS FREUDE; die dabei sind 
GANZ UND GAR und alle 
Veränderungen ansehen und annehmen 
und GLÜCKLICH ÜBER 
VERÄNDERUNGEN SIND… so klein sie 
auch erscheinen!!! 
 
EINE ROSE ist wie eine jede Frau, jedes 
Mädchen und doch stimmt es 
NIEMALS! Es ist Ines Evalonjas Sinnbild 
für ihre HIMMLISCHE MAMA für die 
sich die Individualseele nicht öffnen will! 
UND DOCH MÖCHTE SIE ES, um dem 
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Vater die Last des Schmerzes zu nehmen, 
was auch die Tochter betrifft! Und die 
Rose, die diese IHM NUR WAR, ist auch 
in ihr – doch nicht mehr mit Dornen, 
sondern nur noch mit dem DUFT ALS 
ZUTIEFST BERÜHRENDEM und auch 
SEINEM GARTEN und seiner 
unerschöpflichen Liebe und all dem, was 
NIE IRGENDWER BEGREIFEN WIRD. 
Es ist nicht jeder Mensch wie ein 
Universum und es hat nicht jeder 
Mensch Zugang zu ALLEN 
QUALITÄTEN UND TALENTEN UND 
FÄHIGKEITEN! Diese werden manchmal 
NUR KURZ gegeben, um etwas sichtbar 
zu machen oder kurzfristig jemandem zu 
helfen! Und wer DAS LEBEN LIEBT, 
braucht nicht immer mehr und wird sich 
DERZEIT über all das bewusst, was 
wichtig ist, IM BEREICH DES REIN 
INDIVIDUELLEN LEBENS! Es gibt nichts 
mehr zu erreichen, als das NACKTE 
LEBEN ZU RETTEN! Und so uns das klar 
ist, WIRD ES WAHRER UND KLARER, 
wofür man geboren worden ist! 
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Wir stellen keine Aufgaben oder Rätsel – 
DAS IST DUMMHEIT und eben diese 
Irreführung der Massen, die schon 
Menschen zu Goldsuchern werden liess 
ODER ZU EDELSTEINFINDERN UND 
SAMMLERN VON NOCH 
UNSINNIGEREN SACHEN… doch 
wenns GELD bringt, hat man so weit 
man zurückschaut, so quasi schon alles 
bereitwillig gemacht! FREUNDE- und 
PARTNER hat man auch in diesen Weg 
gebracht, SOGAR SCHON ZUM 
TAUSCH AUCH! Was muss man EUCH 
UND IHNEN noch zur Ansicht bringen, 
WIE VIEL ZU SPÄT ES FÜR  

 
WAHRHAFTIGE LIEBE 
HEILIGTUM FAMILIE 

sanfte Berührung der Seele 
unsichtbare Umarmungen durch die 

Natur 
LIEBEVOLLE Blicke 

Zärtliche Worte 
GESUNDE LEBENSBEDINGUNGEN 

Heilsame ZWEIERbindungen 
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schon gewesen war? GEBLIEBEN ist es 
nicht so – nicht für uns UND DEN 
TRÄUMER! Doch dieser VATER gehört 
allein NUR ZU EVALONJAS LEBEN, die 
nun eben diesen Körper hat, den sie 
erhalten hat und der BEEINFLUSSUNG 
UND SCHÄDIGUNGEN ERHIELT, wie 
es sie niemandem wünschte! AUCH 
DAFÜR TUN WIR ALLES, damit 
niemandem mehr SOLCHERLEI 
GESCHIEHT! Und dennoch liegt dies 
nicht in unserer Verantwortung oder 
Verbindlichkeit oder Möglichkeit, denn 
DIESE SCHÄDNLICHEN KI-Programme 
HABEN WIR NICHT ERSCHAFFEN 
ODER ZU VERANTWORTEN! Und so 
haben wir auch nicht einen einzigen Tag 
AN DIESEM SPIEL DES LEBENS je 
teilgenommen – auch wenn dies 
angenommen oder geglaubt worden 
war! Und hier liegt ein grosses 
KREUZWORT: VERTRAUEN  - traue 
nie anderen, die NICHT mit DEINER 
SEELE in Verbundenheit sind. Dies ist 
NUR DURCH LIEBE möglich und die ist 
nur in der NATÜRLICHEN ORDNUNG 
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gegeben. GETRAUT haben sich zu viele 
all das GEFÄHRLICHE, was aus und von 
der Erde wegmuss! VERTRAUTE können 
stets nur die werden und bleiben, DIE 
DIESEM NATÜLICHSTEN BUND LIEBE 
angehören. NIE kann es etwas wie 
FREUNDSCHAFT sein oder falsch 
VERHEIRATET Gewordene. DIE SEELE 
spürt und erkennt jeden Verrat und jede 
Lüge und jede FALSCHAUSSAGE und so 
doch auch Angst und die „Notlüge“… 
weil man keinen AUSWEG weiss! Und 
dieses FEISTE SPIEL gibt es 
millionenfach. UND EIN FACH 
ANGEFÜLLT MIT LIEBE hat geholfen, 
dass nach und nach ORDNUNG 
einkehrte und DIE ERDE ALS DAS IN 
UNS IST, was auch wir werden müssen: 
EIN WUNDERWERK, das beschützt 
werden muss, ebenso das BÜNDNIS 
VON FRAU UND MANN und Familie. 
Das ist so, WEIL UNSERE ZUKUNFT 
MENSCH UND ERDE eine ganz feine 
und reine und schöne Angelegenheit ist: 
REINE FAMILIENSACHE KANN MAN 
SAGEN!!! 
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Es ist fast halb 4 am Nachmittag! Es ist 
zu heiss,um draußen in Freude zu 
verweilen. Dennoch waren wir in der 
Stadt um wieder einiges für die 
Gesundheit und FREUDE mit uns zu 
nehmen, mit wieder nur GUTEN 
ERFAHRUNGEN, was die 
NICHTEINHALTUNG DER 
ANORDNUNG von Maske anlegen 
betrifft! UND NOCHMALS SEI GESAGT: 
ES ist nicht überall gleich – EIN 
GEWOLLTE TAKTIK, damit keiner 
Verantwortung hat! TRAURIGE 
REALITÄT FÜR DIE, die Anordnungen 
mehr glauben als LIEBEVOLLEN 
MENSCHEN! 
 
Wir saßen auf einem der Stühle an der 
Platane, ein SEELENORT, der wohl 
niemandem auch nur ein wenig bedeutet 
von dem, was dieser ÜBER DIE ZEITEN 
HINWEG LIEBENDEN BEDEUTETE und 
so auch dieser eine Baum! Da ist dir 
orangene Blume – sie ist nicht 
vollkommen und dennoch ein Grund 
zur Freude, weil sie blüt. LIEBE HÄNDE 
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HABEN DIESE LETZTES JAHR DORT 
GEPFLANZT und ihr Wasser gegeben – 
so auch heute IN DANKBARKEIT UND 
NIE IN REUE! 
 
Was ließ die SCHATTENWELT mit dem 
falschen ELEKTROLICHTverstärker 
Menschen nicht alles sagen, um nur 
noch VERWIRRUNG und VERDERBEN 
und VERBRECHEN und 
HILFEBEDÜRFTIGKEIT und INNERE 
ZERRISSENHEIT und GEBRECHEN und 
TRAURIGKEIT zu hinterlassen! 
 
„SPRICH NICHT ÜBER DICH SELBST, 
lass das nur andere tun.“ sagte angeblich 
IVICA PROKIC zu Braco. Doch wer 
sprach durch dessen Lippen all die 
HYPNOTISIERENDEN WORTE und so 
auch die, dass er alles seinem Vater geben 
müsse und nichts behalten dürfe?!  
 
DIESE künstlich  erschaffene WELT IST 
VOLLER LÜGEN und da gibt ist nichts, 
gar nichts ERHALTUNGSWÜRDIGES.  
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Man sitzt und schaut und geht und 
schaut und möchte NUR NOCH DIE 
AUGEN SCHLIESSEN.. doch nicht, um 
zu sterben, sondern UM DEM 
TRÄUMER ZU VERTRAUEN UND DER 
KRAFT DER NATUR, die NUR LIEBE zu 
geben hat und uns zueinander bringt 
und MITEINANDER VEREINT SEIN 
LÄSST! 
 
Und wie oft laufen mir beim Schreiben 
Tränen – NICHT, dass ich das wollen 
würde, es sind genügend geflossen! Doch 
was kann man machen, wenn DIE 
SEELEN HEILUNG BRAUCHEN und 
alles aus der MUTTERSEELE kommt! So 
haben meine Hände heute wieder an 
JOSIP einen Brief geschrieben, nachdem 
wir Aufzeichnungen vom März 2009 
gelesen hatten und auch DA TRÄNEN 
ÜBER ALL DAS, was man ihm und 
seinem Leben angetan hat UND DAMIT 
WIEDER ALLEN GUTEN MENSCHEN! 
Und diesen STETEN TEUFELSKREIS ZU 
BEGREIFEN, aus dem wir alle nur 
EINZELN herausgehen können, weil es 
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um diese BESONDERE LIEBE GEHT 
UND AN DEN GLAUBEN AN DIESE, 
obwohl wir uns nicht sehen können und 
dürfen, ist nichts, WAS ERWACHSENE 
KÖNNEN und eigentlich auch Kinder 
nicht… UND DOCH IST ES GELUNGEN 
und es hört nicht auf, dass WAHRHEIT 
SICH BAHN BRICHT und sich DIE SEELE 
ERLÖST AUS ALL DEN FESSELN, die 
immer wieder die von Jesus um Kreuz 
sind und die DES TRÄUMERS! 
 
BRUNO GRÖNING hat man in selber 
Weise benutzt, wie Ivica und Braco. 
MAN SAGTE ÜBER SIE, dass 
HEILUNGEN geschehen und dass sie 
helfen! BRUNO SAGTE NIE, dass er das 
könne UND DOCH HAT MAN IHN 
ANGEKLAGT! Glaube oder glaube 
nicht, Krankheit oder Gesundheit, arm 
oder reich – ALLE SIND GLEICH 
AUSNUTZBAR? Oh nein, das man mal 
so gewesen sein! KÜNSTLICHES 
MÖGEN ERDKINDER NICHT und so 
auch keine küsntliche Intelligenz!!! Und 
so habt IHR UNS VIELE TRÄNEN 
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KOMMEN LASSEN IM WEG VON 
BRACO`s Blicken und beim Betrachten 
VON IVICA`s GEMÄLDE und bei was 
wissen wir nicht, was noch!!! IHR HABT 
Menschen reden lassen, um Doku`s zu 
haben und habt sprechen lassen, bei was 
man Erfolge hatte… FALLS ES 
BRENZLICH WIRD! SO HATTE MAN 
IMMER DAS EISEN für Brandmale im 
Feuer, die man nicht nur TIEREN auf die 
Haut einbrannte! Nun schändet man die 
KÖRPER MIT NADELN UND FARBE 
und STICHEN und dem, was nur 
wenigen BEKANNT GEWORDEN 
WAR! Wir gehen gemeinsam voran FÜR 
DIE MENSCHHEIT, die noch übrig 
geblieben ist. DIESE IST NUR 
SCHEINBAR IN SEPERATEN RÄUMEN 
rings um die Erde. SPRICH ODER 
SCHREIB LIEBER NICHTS IN CHATS 
oder bei Webinaren oder in den SOCIAL 
MEDIAS und bekenne dich nie als ANTI 
von irgendetwas! MAN SOLLTE BESSER 
IM HAUS BLEIBEN, damit man uns 
draußen nicht sieht oder anspricht? 
ODER BESSER DOCH FRISCHE LUFT 
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ATMEN UND LANGSAM GEHEN und 
sich scheinbar nur für MUTTER ERDES 
Wohl interessieren! WAHRHAFTIGE 
MENSCHEN erkennt man stets 
FÜHLEND NUR und vor allem immer 
daran, dass sie FALSCHES ZU- UND 
AUFGEBEN und für die Liebe nur noch 
IN RICHTIGER WEISE LEBEN!  
 
Jesus konnte niemandem helfen! Sich 
selbst ja und seiner Gefährtin ja. Und 
natürlich könnte man auch anderen zur 
Hand gehen. DOCH WOZU? 
ABHÄNGIGKEIT fängt genau MIT 
SOLCHEN KLEINIGKEITEN AN – man 
nennt das auch GEFÄLLIGKEITEN… 
und damit fing DIE SÜNDE UND 
SCHMACH AN. Und wer SOLCH 
SCHLIMME GESCHICHTEN 
VERBREITET und ein solches LEIDEN 
sichtbar macht und lässt und wer diesen 
LEIDENDEN ohne Tränen und Gefühl 
ansehen kann und UM HILFE BITTET 
UND DARAN GLAUBT, der kann nur 
für GEISTIG MINDERBEMITTELT 
angesehen werden! MIT LIEBE HAT 
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SOETWAS so viel zu tun, wie anderen 
WASSER UND FRISCHLUFT ZU 
NEHMEN oder LANDSCHAFTEN ZU 
ZERSTÖREN für Geld und ein 
FALSCHES ANSEHEN! 
 
MUTTER ERDE ZU FÜHLEN und 
sozusagen jedes Menschenschicksal wie 
eines von sich selbst, WÜNSCHT MAN 
NICHT EINEM ODER EINER! Und doch 
reden alle von LIEBE und so vielem, was 
sie noch NICHT EIN EINZIGES MAL IN 
RICHTIGSTER WEISE ERSPÜRT ODER 
BEGRIFFEN HABEN!  
 
MAN MÖCHTE MIT NIEMANDEM 
TAUSCHEN, auch nicht, wenn Tränen 
fließen. Sind Tränen wirklich heilsam? 
NEIN! ABSOLUT NIE! Wir brauchen als 
Menschen FREUDE und LEICHTIGKEIT, 
so wie die SEELE DER ERDE und der 
GARTEN EDEN sowieso! Doch ER UND 
SIE lassen es nicht geschehen – ER IST 
GOTT UND ALLE HERREN, die dem 
PENISTRIEB folgen oder folgen mussten, 
ohne zu begreifen oder zu realisieren, 
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was sie taten und tun mussten UND 
OHNE DEN WILLEN, nur bei sich selbst 
zu bleiben, UM ERLÖSUNG ZU 
ERHALTEN VON FEHLSICHTIGKEIT 
UND URTEIL IN FALSCHER WAHL! 
Und so gibt es eben auch die 
FRAUENZIMMER, die DIESEN 
HERREN FOLGEN – auch,in dem sie 
sich DIE FEINEN MENSCHEN ANGELN 
(müssen), ohne glücklich zu sein – 
jedoch ist das nicht wichtig, DENN ES 
GEHT JA UM DIE ZERSTÖRUNG DER 
SEELE DESSEN, der noch aufnahmefähig 
wäre für WARHEIT UND LIEBE, damit 
die Sinne nicht mehr getrübt, sondern 
VÖLLIG KLAR SIND UND BLEIBEN! 
Und so hat man DEN BESONDEREN 
MÄDCHEN stets VIELE MALE DAS 
ANGETAN, was diese in ein 
ZWIElichtiges Lichtbrachte… ohne zu 
ahnen, UM WAS ES IN DIESEM EINEN 
LEBEN, in dem wir nun alle NOCH sind, 
wirklich ging!!!  
 
DIE SCHULD, FÜR ALLE AN DER 
MENSCHHEIT begangenen Sünden und 
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HANDLUNGEN ZUR AUSLÖSCHUNG 
jeglichen Feingefühls! Stets geförfert und 
gewollt – Dokumentationen vorhanden: 
AUCH IN BEKANNTEN BÜCHERN 
UND FILMEN. Doch wessen SINNE 
NICHT OFFEN SIND und wessen Seele 
nicht mit der MUTTERSEELE verbunden, 
folgt dem HERZERLWEG aus Steinen 
und BUNTEN GESCHENKEN und 
Luftballons und Gesängen OHNE AN 
MÜLLBERGE zu denken und die 
verdiente Ruhe von anderen Geschöpfen 
in der Natur – wozu AUCH VOR 
ALLEM MITMENSCHEN ZÄHLEN, die 
IHR näher sind, als geglaubt!!! 
 
20. März 2009 
„Ich legte meine Sachen ab und nachdem 
ein Mitarbeiter gegangen war, empfing 
mich Braco mit offenen Armen. Wenn 
mir das jemand noch vor einigen 
Wochen gesagt hätte, ich hätte es nicht 
geglaubt. Es ist ein schönes Gefühl, man 
fühlt sich einfach aufgehoben. Nichts ist 
fremd.“  
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Nun sind mehr als 11 Jahre vorüber. Es 
ist ca 70 Bücher später und 
GLÜCKSBRIEFE MIT DER 
WAHRHEITSFINDUNG entstanden und 
handgeschriebene Dokumente zum 
ERWACHEN, um Menschen RICHTIG 
ZU HELFEN, in dem man sie FREI 
LÄSST um wirklich zu gesunden durch 
DIE NATUR UND ALL DAS, was kein 
einziger Mensch geben kann oder sich 
leisten. Wie oft waren wir DA und gaben 
kleine Geschenke ab, wie war der 
SCHMUCKTISCH AN 
NATURWUNDERN REICH IN LIEBE 
GEDECKT und wie anders ist jetzt die 
Lage! NUN FASST MAN DIE SONNE 
AN und weiss sicher: DIESE KANN 
NICHT HELFEN, selbst mit dem 
grössten GLAUBEN NICHT!  
 
DIE ERDE BRAUCHT HILFE und wir 
brauchen offene Grenzen und 
FREIHEIT… ZWEI FRIEDENSPREISE, 
die nie wirklich berechtigt und daher 
nicht richtig waren! WAHRE LIEBE kann 
nicht  enden und keines SEELE schänden. 
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SCHANDE und SCHADEN entstehen 
dann, wenn man WAHRHEIT 
VERLEUGNET und DIE LÜGE NÄHRT! 
DIE SEELE KANN NICHT LÜGEN und 
viel zu lange war es nie möglich, DIESE 
ZU ERLÖSEN. Noch immer ist diese 
RIESIGE JESUSLÜGE in der Welt und 
daher EIN VOLLKOMMEN FALSCHES 
MENSCHENBILD! 
 
Und wir erinnern uns, woher die Worte 
kamen: „DU SOLLST AUCH DEINE 
FEINDE LIEBEN!“ Warum wohl diese 
Worte? NUN SIND WIR UMZINGELT 
VON NUR NOCH FEINDLICHEM und 
die Kriminalität ist auf einem 
SPITZENNIVEAU und das aus lauter 
FEIGHEIT und dem FOLLOWING INS 
NIRVANA!!! 
 
WIE VIELE DIMENSIONEN HAT 
DUMMHEIT, FEIGHEIT, GEWALT, 
GIER, EGOISMUS, EITELKEIT, NEID, 
WOLLUST, HASS, NEUGIER, 
NARZISMUS, FÜHRERTUM, 
SCHNEEballsysteme, Schauspielerei, 
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TOD, Glauben und Unglauben, 
UNBEWUSSTHEIT, ANGST, STICHELEI, 
VERSTECKEN, HÄNSELEI, SPASS, 
DENKEREI, JOURNALISMUS, 
MEDIENTUM, Politikum, unsichtbarer 
EINGRIFF IN REIN PRIVATES 
MENSCHENLEBEN???!!! 
 
WAS IST EINE UMARMUNG? In wahrer 
Liebe ist sie mehr, als auch NUR EIN 
LEBENDER MENSCH ERAHNEN 
KANN, denn diese transformiert ganz 
viel Schmerz für DIE SEELE!  
 
Heut erinnerte sich wieder ein BILD aus 
einem FILMCHEN von den BRACO`s 
BLICK-Veranstaltern. JOSIP GRBAVAC 
IST VOLLKOMMEN 
HERAUSZUHALTEN aus allen 
Anfeindungen! Er ist wie beinahe 
ALLEN LIEBEN MENSCHEN schutzlos 
ausgeliefert gewesen an DAS 
SCHMUTZIGSTE SPIEL MIT 
MENSCHENLEBEN, dass es je gegeben 
haben kann! UND DIE SSELE DIE IN 
LIEBE LEBT, kämpft FÜR JEDEN 
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AUFRICHTIGEN MANN und auch für 
jede sanfte und zärtliche KINDFRAU! Es 
ist DIE SEELE DER BESTEN MUTTER 
ALLER MENSCHEN und die des 
Träumers, der SEINES LANDES WEGEN 
da ist als Mensch!!! 
 
GERMANIA ist nun der Name von der 
Familie anders, damit es zu DER EINEN 
SPRACHE PASST, die zu diesem einen, 
VEREINENDEN WEG gehört! ES IST 
WICHTIG, damit DIE MACHT 
FALSCHER WORTE die hypnotische 
Kraft verlieren und aus TOUTIERENDEN 
und STARREN wieder ganz RUHIGE und 
ACHTSAME werden! 
 
DEUTSCHE sind deshalb IN UNSERER 
ANSICHT NICHTS, wofür man stolz sein 
mag oder ZUGEHÖRIG! SPÄTESTENS 
seit den Kiegen kann niemand mehr der 
LIEBE IN SICH ERHÄLT mit guten 
Gewissen dazu „JA“ sagen, dass man 
immer noch ALL DIE GESCHEHNISSE 
wieder und wieder ins UNBEWUSSTE 
MASSENDASEIN hineinbewegt. Auf wie 
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vielen Wegen das geschieht UND AUF 
WELCH BESTIALISCHE WEISE? Glaube 
DU und glauben SIE: Es ist besser, es 
nicht zu wissen oder zu sehen! Denn wer 
es wollte oder UNGERÜHRT bleiben 
kann bei all dem, bei dem ist das 
KÜNSTLICHE Intelligenz-Poblem schon 
keines mehr! ES IST OFFEN sichtlich, 
dass es bei schon ZU VIELEN aussichtslos 
geworden ist, DIESES BEWUSSTSEIN 
FÜR LIEBE und MENSCHSEIN noch zu 
etablieren! Wem kann und soll man 
Schuld geben? NIE MENSCHEN, die 
haben und hatten NIE WELCHE AN 
ALL DEM! Es sind die, die mit JESUS AM 
KREUZ SCHON die Vernichtung perfekt 
gemacht hatten – vielleicht sogar mit 
einem unterzeichneten oder nicht 
verzeichneten Vertrag! DOCH IST DIE 
ERDE IMMER NOCH FREIES LAND und 
doch ist jeder Mensch immer noch 
vollkommen frei und doch ist DIE LIEBE 
immer noch die GRÖSSTE UND 
EINZIGE KRAFT und doch ist DER 
VERSTAND IN LIEBE GELEITET IMMER 
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NOCH DAS, was keine Maschine und 
kein Roboter überholen kann!!! 
 
IN UNSEREN BÜCHERN ist alles 
durcheinander. Es scheint nur chaotisch 
– es MUSSTE GENAU SO SEIN! Die KI-
Roboter und Bediensteten suchen stets 
und ständig und konnten früher DIREKT 
FINDEN UND ZUGREIFEN – vor allem 
auf UNSERE GEDANKEN und damit 
auch DIE SEELE! Alles ist nun ein wenig 
oder schon GANZ ANDERS und die 
Fehlerquote wird steigen und die 
ANSICHT, was sich so verändert und was 
möglich wird ebenso! 
 
GEWALT KANN NIEMAND 
AUSHALTEN ODER WOLLEN… also 
muss alles getan werden, dass das 
aufhört! Und ebenso ist es mit all dem, 
was man MIT DEN SINNEN ALS 
MENSCH AUFNIMMT – unsere 
Sensitivität und Feinsinnigkeit für 
Schönheit und Harmonie ist uns FÜR 
UNS und DIE ERDE heilig geworden! Es 
war den Menschen IMMER EINSTMALS 
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DAS, doch von SINNHAFTIGKEIT 
GETRENNT, war es auch uns früher 
unmöglich DIESE WAHRHEITSKETTE 
ZU FINDEN UND ÖFFENTLICH ZU 
MACHEN!!! 
 
SELBST DEN EINFACHSTEN 
MENSCHEN MUSS – selbst ohne 
Schulbildung (DAS SIND MEIST DIE 
AUFGEWECKTESTEN UND 
GESCHEITESTEN… denn wir vertrauen 
auf KINDER immer mehr, als auf 
ERWACHSENE!) – auffallen, DAS DAS 
SCHÄDIGENDE UND GEWALTTÄTIGE 
immer mehr LOBBYISMUS und 
LEGALISIERUNG ERFUHR! Und das 
kann es nicht sein, was man LIEBENDEN 
MENSCHEN zumuten kann und darf! 
 
WAS HÄTTEN BRACO UND 
EVALONJA in all den Jahren 
GEMEINSAM für die Rettung der Erde 
und der MENSCHHEIT tun können – 
mit FEINGEFÜHL und DER 
WAHRHEIT!?!? 
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„Ich schenkte ihm den mitgebrachten 
Dolphy – ich denke, er hat sich gefreut. 
Ob er allerdings an die Energiekraft des 
Plüschtiers glaubt…? 
 
EINEN KLEINEREN bekam er noch in 
2017 – auch keine Antwort. Es ist, wie es 
ist. Und doch ist das DAS KIND, welches 
IN JEDEM EINZELNEN MENSCHEN 
HEILUNG BRAUCHT! Es waren nicht 
irgendwelche Geschenke oder Briefe! DIE 
SEELE HAT SICH BEFREIT und brauchte 
nicht irgendeinen Menschen, sondern 
einen, an den sie glaubt UND IST DANN 
LIEBER GANZ ALLEIN GEBLIEBEN und 
wurde wieder und wieder verraten und 
WAR DEM TOD GEWEIHT, damit 
KEINE HILFE MEHR MÖGLICH 
WERDE WÜRDE – nicht für die Erde 
und nicht für die Menschheit! UND 
SICH DAS ALLES immer einmal wieder 
„auf der Zunge“ zergehen zu lassen, das 
EIS und die HITZE DER LATTE 
MACCHIATOS und TEES… man kommt 
NIE ZWEIMAL, sondern immer nur 
EINMAL! Und DIESE LIEBE IST DIE 
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REINSTE LIEBE, die man finden kann, 
denn diese kommt von der 
MUTTERSEELE zu ihrem KIND. Und 
dieses Kind hat AUCH AN DIESEN 
DLOPHY GEGLAUBT, den sie selbst hat 
und AN DIESE MÄDCHENSEELE, die sie 
einst selbst war als KIND, dem damals 
schon LEID angetan wurde und so VOR 
ALLEM DEM TRÄUMER! Und dieses 
KIND ist Ines und diese WAR WEDER 
ALS KIND in dieser LIEBE; NOCH 
ERHIELT SIE DIESE ALS FRAU – nicht 
ein einziges Mal! Und all das HAT 
METHODE ÜBER ALL DIE 
UNZÄHLIGEN GENERATIONEN… 
und während die einen MIT DEM 
SCHWERT DER WAHRHEIT AUS LIEBE 
kämpfen, sind andere HAPPY, weil sich 
materielle Wünsche erfüllen oder wegen 
noch UNSINNIGEREREN DINGEN oder 
wegen erlogener HEILUNGEN!  
 
DENN NOCHMALS: Es kann KEIN 
EINZIGER MENSCH HEILEN und auch 
keinen Impuls geben für das! Und das 
Märchen der MATRIX – also das 
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WIDERHERSTELLEN DES MENSCHEN 
über einen URplan durch das 
BEKANNTGEWORDENE ist ebenso 
illusorisch, wie durch das DENKEN VON 
ZAHLEN, wie es das BRUDERPAAR aus 
Russland per TV und auch sonstwo 
vorführten. ALLES GELEITET VOM 
STAAT, um Menschen vom einfachsten 
und schönsten Leben abzuhalten, weil 
dann keine Gelder mehr fließen!!! 
 
LEBEN IN DER NATUR ist das 
ALLHEILMITTEL. Doch ohne die 
Verbindung mit der Natur – also OHNE 
LIEBE VON IHR UND FÜR SIE – ist es 
nicht möglich! Da kann man dann 
ebenso viel oder wenig machen, wie 
wenn NIEMAND MEHR WILL! 
 
SICH AUF DAS LEBEN auch nur eines 
einzigen Menschen einzulassen in 
verschiedenen Altersstufen und via 
FOTOS und Büchern und Dokumenten 
ist eine HÖCHSTLEISTUNG – vor allem 
dann, wenn es um ALLE MENSCHEN 
GEHT und wenn man sich selbst und 
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sein eigenes Wohl beiseite stellen muss, 
weil es sonst nicht gelingen kann! Und 
noch viel dramatischer war und ist, DASS 
MAN WUSSTE UND ALL DAS 
AUFHIELT UND BEEINFLUSSTE, um 
eben den materiellen Fluss aufrecht zu 
erhalten und das, obwohl man doch 
JOSIP`S EINSTELLUNG zu GELD und all 
dem kannte aus den VIELGELESENEN 
BÜCHERN! Doch LESEN reicht nicht! 
Die Liebe liest nur an UND KENNT DIE 
WAHRHEIT! Vielleicht hatte sich jedoch 
auch JOSIP`s Wahrnehmung und 
Einstellung geändert oder ändern 
müssen – denn ER IST EBENSO 
BEEINFLUSST WORDEN, wie andere 
auch. DOCH DIE LIEBE BEFREIT… daran 
IST ZU GLAUBEN!  
 
So ist dieser eine Dolphy ebenso allein, 
wie der GLÜCKSKINDteddy und Ines 
Evalonja und doch sind schon diese drei 
MEHR, als auch nur EIN 
ERWACHSENER ohne den Zugang zum 
eigenen INNEREN KIND! Und wer 
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diesen nicht hat, hat keine Liebe und so 
auch KEIN SEELENBEWUSSTSEIN! 
 
Wir schauen uns auch immer einmal 
wieder AUSSPRÜCHE oder 
SINNSPRÜCHE anderer an und 
bemerken, WIE LEICHT MASSEN zu 
lenken und zu manipuleren sind, OHNE 
GEFÜHLE UND SEELE! 
 
„Geistige Erkenntnis wandelt sich durch 
das, was sie ist, in Liebe um.“  

Rudolf Steiner 
 

Dieser ist auch EINER, der viele, viele 
anzog und LEHREN verbreitete. Und 
diese lebten auch keusch – jedoch nicht 
IN DIESER NATÜRLICHEN 
WAHRHEIT! DENN: Erkenntnis 
entsteht NUR DURCH LIEBE und die 
Verbundenheit mit der ERDENSEELE – 
und damit mit allen LEBEWESEN! Also 
ist dieser Auspruch wieder GENAU 
ANDERS HERUM richtig! Und das ist 
KEIN PHÄNOMEN diese Verdrehungen 
immer wieder zu sehen, SONDERN DIE 



 
621 

MASCHE DERER, die noch nie auch nur 
EINMAL MITGEFÜHL HATTEN oder 
etwas OHNE SPENDENQUITTUNG in 
Liebe und nur aus und zur Freude zu 
LIEBEN MENSCHEN GABEN, weil sie es 
aufgrund ihrer WAHRHAFTIG GUTEN 
TATEN verdienten! Denn das Schlimme 
ist, dass niemand mehr weiss, WAS GUT 
IST! Alles bezieht sich nur noch auf die 
KÜNSTLICH ERSCHAFFENE WELT und 
so auch falsche Arbeitsauslegung!  
 
„Beschränke alles auf das Wesentliche, 
aber entferne nicht die Poesie. Halte die 
Dinge sauber und unbelastet, aber lasse 
sie nicht steril werden.  

Leonard K. 
 

DAS IST ANTILEBEN und sonst nichts! 
ALLES ABSOLUT FALSCHE 
ANSICHTEN, die mit Liebe nichts zu 
tun haben und mit der WÜRDIGUNG 
und EHRUNG DER ERDE schon zweimal 
nichts! Es brauchte DIE UMKEHR DER 
INNENWELT… was das bedeutet? 
Fragen SIE IHRE BEDIENSTETEN und 
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das PERSONAL – wir geben auf DERLEI 
keine weiterführenden Antworten. Doch 
es hat ein wenig mit DER OPTIK zu tun! 
 
DIE WELTgeschichte hat ZU VIELE 
IDOLE und IDEALE und 
PREISGEKRÖNTE und 
THRONfolger(INNEN) gehabt und 
erhält sich diese immer noch. SICH 
SELBST KANN MAN NICHT AUF DEN 
THRON setzen, denn die, um die es IM 
UNTERGRUND und HINTERGRUND 
GEHT, mag man nicht oder DIE 
KÖNNEN NICHTS oder haben keinen 
LEUMUND und vieles andere mehr! Und 
all das IST DER GESAMTSEELE egal – 
weil es YIN und YANG ist, was zur 
WELT gehört! 
 
DIE ERDGESCHICHTE hat ganz andere 
MENSCHEN für SOLCHERLEI 
Ansichten und all diese wollen keinerlei 
von all dem. DIESE wollen NUR IHR 
IHNEN ZUSTEHENDES 
MENSCHENLEBEN und diese LIEBE 
LEBEN, die niemand rauben, stehlen 
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oder AUSLÖSCHEN KANN und so auch 
nicht DIE WAHRHEIT! 
Es ist gut und tut gut, in WAHRHEIT zu 
leben und „ein liebes Kind“ zu werden 
und zu bleiben – was auch immer an 
LÜGEN verbreitet wird. DIE SEELE 
SPÜRT ALLES und wie schlimm und 
traurig für die, die GERADE WEIL ES SO 
IST, weiterhin der LÜGE dienen, anstatt 
sich DIESE LIEBE und DIESEN EINEN 
MENSCHEN zu wünschen und sonst 
nichts! Denn das ist DAS EINZIGE, was 
FÜR ALLE BETEILIGTEN hilfreich und 
stets das Beste ist – AUCH FÜR DIE 
ERDE! Denn diese ZWEISAMKEIT und 
die KRAFT die durch DIESE LIEBE 
ENTSTEHT, kräftigt die Erde ebenso,wie 
die Menschheit und so auch DIE 
LÖSUNGSFINDUNG FÜR 
SCHUTZBEDÜRFTIGE und 
HEILUNGSSUCHENDE – diese brauchen 
NUR DIE RUHE UND DIE 
MÖGLICHKEIT, in der Natur sein zu 
dürfen, so lange sie mögen – als 
SELBSTversorger, glücklich wie Kinder! 
ERINNERT SEI WIEDER BRUNO 
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GRÖNING und die TAUSENDE BIEFE 
UND SPENDEN und dessen Wunsch war 
es, dass DAS GESCHIEHT und sonst 
nichts! Und doch hat man NICHT AUF 
IHN UND SEINE WEISHEIT GEHÖRT! 
 
DAS LEBENDIGE WORT DER LIEBE hat 
nichts mit Gott oder Macht oder Wille 
oder Geltungsbedürfnis zu tun – es 
BEFREIT IN DIE WAHRHEIT DER 
EINSTIGEN MENSCHHEIT und deren 
freies, beglückendes und ganz reines 
Leben. Denn diese BESCHMUTZEN 
NICHT MUTTER ERDES KÖRPER, 
sondern ehren diesen, wie den eigenen 
UND SIND DANKBAR FÜR DIE 
NATÜRLICHEN ELEMENTE, die 
ausreichend sind, um einen duftenden 
und gesunden Körper zu haben!!! 
WENN MAN ES NICHT TUT DAS 
RICHTIGE, kann man es nicht 
anerkennen, dass es auch SO EINFACH 
GEHT! WIR WOLLEN NICHT AUS 
SCHADEN LERNEN, sondern nur noch 
das RICHTIGE und WOHLTUENDE 
TUN! 
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WAS WAR NUN DIESES BILD AUS 
DEM FILM BEI DEN BEGEGNUNGEN 
MIT BRACO`S Blick? Zwei Hände 
ineinander mit dem Braco-Ring – doch 
diese waren ineinander verhakt, wie bei 
einem REISSverschluss! ES WAR MAL 
SO, als ob man derlei manchmal braucht, 
wenn es GERADE NICHT SO GUT IST! 
Doch weit gefehlt…es nährt nur 
Abhängigkeit und Unnatürlichkeit! 
BESSER IST STETS, dass man GANZ 
SICHER auf eigenen Beinen steht und 
VOR ALLEM ALS FRAU wieder würdig 
und ehrenhaft für sich selbst einsteht 
UND AUF ALL DAS  - für andere auch – 
auf all das aufmerksam macht, WAS 
SCHON VIEL ZU LANGE NICHT 
STIMMT! Und doch war und ist es NIE 
RICHTIG, dass es SO gekommen ist! 
Denn in der HEILIGKEIT der EINSTIGEN 
FAMILIE, hätte es derlei NIE GEGEBEN! 
Und so ist man stets bei DER 
SCHEINMHEILIGKEIT… denn egal ob 
FREUNDESKREIS oder BRACOfamilie – 
ob nun Bild oder Schmuck oder Bücher 
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oder Tonmaterial… ALLES LÜGE und 
keinerlei wirkliche LIEBE und 
ZUSAMMENHALT und ohnehin keine 
einzige HEILIGE und RICHTIGE 
PARTNERverbindung oder glückliche 
Familie! ALL DAS KOMMT ERST NOCH 
IN DER ZUKUNFT – doch glauben und 
MIT ALLEN SINNEN ACHTSAM SEIN, 
dass kann nur jeder GANZ ALLEIN! Und 
daher sind diese Hände ganz fatal und 
auch DAS HAND IN HAND 
SPAZIEREN GEHEN! Und das hat auch 
wieder mit VIELEN PROGRAMMEN der 
Vergangenheit zu tun, die abgespeichert 
und niemandem ersichtlich sind…!!! Zur 
ANSICHT und ZUR DEMONSTRATION 
von nur kurzfristigem Glück wurde 
schon viel veranstaltet und produziert. 
SCHADE DRUM! 
 
WER DIE ZÄRTLICHKEIT EINES BABYS 
SPÜRT, so wie die, die wir für uns haben 
müssen und auch für die, die für UNS 
NUR bestimmt und geboren sind, 
SPÜRT, WORUM ES ALL DIE JAHRE 
GING und der fühlt BLUMEN und 
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BÄUME und andere Menschen! Und so 
fühlt man auch, DASS MAN MIT 
NIEMANDEM TAUSCHEN WOLLTE – 
so schwierig und schmerhaft so manches 
war in der Vergangenheit. Dann HAT 
MAN KEINEN RAT MEHR und hält 
andere nicht mehr VOM LEBEN UND 
DER WAHRHEITSfindung ab! Man ist 
niemandem neidisch oder wollte eines 
anderen AUSSEHEN oder ANSEHEN! 
Alles wird sauer und schal durch das 
PRIVATLEBEN und die 
HINTERGRUNDINFOS, die keine 
Dichtung oder Ansichten von FRÜHER 
SIND, sondern stets WAHRHEIT und 
der Weg zur Befreiung aus Schuld und 
Sünde!!!  

 
ES GIBT IN DER IT Feststeller. Und 
Feststelltasten gibt es sowohl bei 
SCHREIBmaschinen, als auch bei 
COMPUTERN und so auch allen 
Maschinen. Das ist sogar bei TV und 
RADIO so, denn hätte man pemanent 
den SENDERSUCHLAUF DRIN, würde 
man ja nichts RICHTIGES MEHR 
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EMPFANGEN! Und so ist DIE 
MENSCHENMASSE einmal DAS 
SUCHENDE UND RENNENDE VOLK 
gewesen und viele sind auf dieser STUFE 
festgestellt geblieben! FINDEN kann 
man dann nur das, WAS ANDERE 
WOLLEN! So erinnerte sich uns heute 
lächelnd das SCHREIBEN von kleinen 
und grossen Buchstaben. Das fing einfach 
mal an und blieb. Warum? DAS weiss nur 
die Seele und der, DER FÜR UNS DIESE 
GEFÄHRLICHSTE ARBEITSSTRECKE 
HINTER SICH BRACHTE… 
Umprogrammierung heraus aus DEN 
MASSEN und KI-lern! Und das HAT 
FÜR EVALONJA als Ines den höchsten 
ANERKENNUNGSquotienten! SO SIND 
FÜR SIE DIE, die man als Hacker und 
Kriminelle bezeichnete und die DAS 
SPIEL DES LEBENS mit befüllten, diese 
HIMMLISCHEN JUNGS, wenn sie 
aufhören damit, WEIL IHNEN IHR 
EIGENES LEBEN und das von BRACO 
UND EVALONJA und so auch anderer 
lieber Menschen WICHTIGER 
GEWORDEN IST, als ein wenig PARTY 
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und Stimmung und Spaß und ein wenig 
Taschengeld, während UNBEKANNTE 
Menschen umbringen und DAS GROSSE 
GELD VERDIENEN! 
 
CORONA zielt auf das AUSLÖSCHEN 
VON MENSCHENLEBEN ab – jeden 
Alters! 
LIEBE und WAHRHEIT schützen 
Menschenleben und bereiten die Seele 
und den Menschn auf das EINZIG 
RICHTIGE LEBEN IM GARTEN EDEN 
AUF DER ERDE VOR!  
 
WIR brauchen beim Schreiben keine 
Feststelltaste und das Großschreiben 
ergibt sich – ohne bestimmten Sinn! So 
erinnern sich EMAILs, wo das begann. 
Und nur die, die das AUS METHODIK 
machen, wissen, was das bedeutet! DIE 
KI-Produktion hat viele Fehler gemacht 
und kann sie NIE MEHR BEHEBEN! 
Kein MENSCH würde so etwas je 
erschaffen habe UND DIE 
AUSWIRKUNGEN DES LIEBLOSEN 
VERHALTENS zeigen sich bereits…! Es 
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gab sogar Leute, die haben EXTRA 
Fehler programmiert, um sich selbst zu 
schützen – jedoch andere nicht! Und 
wenn man weiss, dass DIESES SYSTEM 
weltweit operiert und das mit 
verschiedenen Länderkennungen und 
Sprachen und Modulen und DAS JEDER 
STAAT um das MONOPOL kämpft – 
wie bei den IMPFUNGEN, um 
Menschen zu besitzen – ist es 
ZWEIFELSFREI DAS BESTE, sich 
vollkommen und ganz zurückzuziehen 
und SICH NUR NOCH FÜR DIE LIEBE 
und ein ruhiges und schönes Leben 
einzusetzen: FÜR SICH SELBST und 
DIESEN EINEN LIEBSTEN MENSCHEN 
und sodann – wenn es glückt – auch für 
andere! 
 
INES EVALONJA kennt sich mit 
Programmiersprache NICHT AUS und 
kann was all das IT und IP und ID und KI 
betrifft, nichts helfen! SIE SCHREIBT 
NUR DAS, was für die Seelen aller 
Menschen wichtig ist, damit alles Falsche 
nicht mehr da sein kann. UND ER - 
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dieser EINE IHRER FAMILIE NUR – 
kann all das nicht, was Ines Evalonja 
kann und dafür all das, was sie nicht 
kann! DAS IST DAS GENIE DER NATUR 
und alles hat sich auf diesem EINEN 
EINENDEN WEG FÜR ALLE ergeben, 
weil man GANZ DABEI WAR und nicht 
nur mal vobei geschaut hat oder GUTES 
TUN WOLLTE und es dann doch vergaß 
oder mit „WICHTIGEREM“ vertraut 
gemacht worden war zur HILFE…!  
 
Wir schreiben es HIER noch einmal: ES 
GIBT NUR GESUNDHEIT in der Weise, 
dass DIE NATUR stets nur in dem JA IST 
– ja, die Liebe unterstützt und hilft. 
UND NICHTS UND NIEMANDEN 
braucht unsere MUTTER ERDE dazu! 
Und wenn man das weiß, dann nutzt 
man es und ist glücklich. 
Und wenn man es weiß und GELD UND 
MACHT ALS MONOPOL erhalten will, 
dann TUT MAN SO, als sei es nicht so, 
UND LÄSST SICH IRGEND ETWAS 
EINFALLEN, damit es so scheint, als 
brauche man etwas zur Hilfe. Und so 
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machte man auch Kriege, damit man an 
HILFE glauben muss und vieles mehr! 
WIR TRAGEN DAS KREUZ nicht mehr 
weiter! Es hat genug MENSCHEN das 
Leben und DAS GLÜCK gekostet – denn 
sie durften NIE WIEDER MIT DENEN 
LEBEN, mit denen DIESES HOHE 
LIEBESGLÜCK, durch das DIESE GROSSE 
KRAFTZENTRALE ERDE entsteht, nie 
mehr finden und DIESEN EINEN 
MENSCHEN FINDEN! 
 
UND WIR wir leben NUR NOCH 
DAFÜR und dadurch FÜR DES 
TRÄUMERS WUNDERLAND und alle 
edlen Qualitäten und schönsten 
LEBENSWEGE! MAN SIEHT UNS 
UNSERE HELDENTATEN NICHT AN – 
ähnlich wie bei den Kriegshelden, an die 
sich auch niemand mehr erinnert. Wer 
weiss, ob nicht immer noch in Russland 
zum Beispiel VERGESSENE (also 
VERSCHLEPPTE) sind und auf FRIEDEN 
HOFFEN. Und doch sind doch SO VIELE 
KINDER oder FAMILIENANGEHÖRIGE 
so anzusehen, die wegen STUDIEN in 
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andere Länder geschickt wurden oder als 
AU-PAIR! IN DER SICHT DER 
TRENNUNG und ENTFREMDUNG auf 
all das zu blicken und was das für Folgen 
hatte und hat und noch haben kann, IST 
MIT DAS ALLERSCHLIMMSTE ALS 
MITFÜHLENDER MENSCH für die 
Gesamtsituation auf der Erde! Und da 
kommen dann DIESE HILFSAKTIONEN 
und HILFSANGEBOTE und 
LIVESTREAMS ganz schräg und ungut 
an! DENN: Nur durch das Internet und 
die Handys und TV, RADIO und KINO 
sind zusammen mit UNSCHÖNEN 
BÜCHERN und ZEITUNGEN und 
MAGAZINEN (also allen, da diese stets 
NUR LÜGEN, denn die Erde wid 
geschädigt dadurch!) wird die 
VERNETZUNG mit den KI-Robotern 
gefördert und verschlimmert! UND NUR 
DIE NATUR – die Geräusche und Ruhe 
und SCHÖNHEIT und die frische Luft 
und die Wärme haben GEHOLFEN… 
nicht nur Einer!!! 
 
Es ist 20.20 im Kalenderjahr 2020 
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WIE SPÄT IST ES AUSSERHALB VON 
KALENDERN und was für ein Tag? Wie 
herrlich wird es, wenn wir ausserhalb von 
ALL DEM LEBEN und wir herrlich FÜR 
UNS, die das jetzt schon tun. DAS 
SPAZIEREN GEHEN TUT GUT und das 
miteinander sein in DIESEM 
VERTRAUEN, was wir nicht mehr 
kannten! Es ist weitestgehend ruhig und 
DIE NATUR wird schon jetzt UNSER 
ZUHAUSE! Da gibt’s nichts, was sich 
aufdrängt oder wovor man sich fürchtet 
– da ist wirklich alles so, wie es ist. Man 
läuft achtsam und schaut achtsam und 
weiss: MAN IST SICHER und geführt von 
DIESEM ETWAS, was stets grösser ist, als 
wir. DIESES ETWAS, was weiss bevor wir 
wissen oder OHNE UNS WEISS, um uns 
in dieses URVERTRAUEN ALS KIND 
DER ERDE ZU BEGLEITEN, wo wir 
nichts mehr wissen wollen von all dem, 
WAS LEBEN WIE EINST UNMÖGLICH 
GEMACHT HATTE! 
 
Wir waren erinnert an DIESEN EINEN 
BRIEF, der zu Josip GRBAVAC gesandt 
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wurde vor dem ERDBEBEN… und wir 
hatten hineingeschaut und die vielen 
Seiten noch einmal angesehen! UND 
DABEI IST ETWAS GANZ BESONDERS 
AUFGEFALLEN: 
 
Da war DIESER EINE ZETTEL DRIN, wo 
man diesen STRICH SIEHT – die 
NULLlinie, die man denen in die Hand 
gibt, DENEN MAN SAGT: dieser 
Mensch ist tot!!! Und durch all die 
BEKANNTMACHUNGEN über die 
TRANSPLANTATIONSopfer und 
IMPFopfer und RENTENopfer für 
PFLEGEheime IST ALL DAS ETWAS 
WIRKLICH UNFASSBARES! Dieser 
Zettel stammte von meinem Vati, von 
dem man sagte, diesem sei schlecht 
geworden und er wäre umgefallen. Er 
war wohl mit dem Rad einkaufen. Man 
hätte ihn zwei Tage später ansehen 
können, doch wir hatten darauf 
verzichtet, weil man sagt: DIE, die TOTE 
ansehen mussten, haben dies nie 
vergessen können. NUN, DA WIR 
WISSEN, was DIE SEELE SAGT, wird all 
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das irgendwie UNGUT und WIR 
WISSEN, dass es hierfür AUFKLÄRUNG 
GEBEN MUSS!!! Warum gingen 
überhaupt BRIEFE ZU JOSIP? Es spürte 
sich so an, ALS KÖNNE ER HELFEN 
ALS BOTSCHAFTER FÜR FRIEDEN und 
auch als Mann und Bruder UNSERER 
FAMILIE! Und irgendwie wird’s 
komischer und komischer! 
 
CORONA… DAS HERZ DES LEBENS! 
Wenn es DIESEN EINEN NICHT MEHR 
GIBT, gehört die Schöpfung uns, hörte 
man sagen! DIE SCHÖPFUNG gibt es 
jedoch nur in der WELT. 
DIE ERDE haben wir ALS UNSER 
MUTTER und es gibt keinen Schöpfer 
oder Menschen, die sich erdreisten 
würden sich als SCHÖPFENDE zu 
bezeichnen oder MENSCHEN AUS DEM 
LEBEN ZU BEFÖDERN oder zu 
beeinflussen! 
 
IN ZAGREB IST BRACO – einer, den 
man für DEN AUSERWÄHLTEN HIELT. 
Und nun sollte ZU IHM, DEM WIR 



 
637 

HELFEN WOLLEN AUS DEM 
FALSCHEN WEG, dieses EKG MIT 
ZERO-Linie ankommen und viele 
DETAILS und Infos auch zum IMPFEN 
und einem, DER JOSIP AUCH 
BENUTZT (Doch das weiss er nicht!) und 
so hatte er viele INFOS PER BRIEF zur 
WAHRHEIT ÜBER DIE EINSTIGE 
MENSCHHEIT BEKOMMEN und wie 
Frau und Mann miteinander umgehen 
und und und! DER ZWILLINGSTURM 
fiel zusammen und ERDBEBEN und 
ABTRANSPORT von MENSCHEN – das 
hat man bei einem FILM GESEHEN, der 
vor den letzten zwei 
LIVESTREAMINGTAGEN, die wir 
ansahen (NUR UM ZU SCHAUEN, WIE 
ES JOSIP GEHT und ob DIE 
EINFLUSSNAHME DABEI aufgehört 
hat) anzusehen gewesen war. WER 
FÜHRT UND LEITET UNSEREN WEG? 
WER SPÜRT DIE GEFAHR und schützt 
uns stets und ständig? Was wäre gewesen, 
wenn JOSIP diesen Brief bekommen 
hätte – was, wenn ein FREMDER all diese 
Daten und Informationen erhalten 
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hätte?! WAS WÄRE WENN endlich 
Frieden wäre und keiner mehr glaubte 
HILFE VON FALSCHEN ZU 
BRAUCHEN und auch nur noch in der 
Natur Freude fänden und achtsam MIT 
DEM UMGINGEN, was das Wesentliche 
des Lebens in Liebe ist: MENSCHEN!!! 
 
Es ist ein rosa Himmel – die Poesie der 
Erde un die Verbindung zu 
LIEVEVOLLEN MENSCHEN. Man sitzt 
oft da bei offenem Fenster und schaut in 
die Ferne UND DA IST ALLES GUT. DAS 
IST DER ZUSTAND DER SEELE, die 
HEIMAT HAT UND FRIEDEN FÜHLT. 
Es ist Ruhe und ein Leben, dass man nur 
fühlt und als MENSCH ZU ZWEIT nicht 
kennenlernen durfte! VIELLEICHT 
WÄRE ES EINFACHER an nichts und 
niemanden zu denken, DOCH ALS 
MENSCH KANN MAN ES NICHT! Man 
bekommt diese Momente, weil DIE 
MUTTER SPÜRT, was wir brauchen. 
UND DANN KOMMEN WIEDER 
ERINNERUNGEN, um das, was ALLE 
MENSCHEN BETRIFFT in sich zu 



 
639 

erhalten: LIEBE DEINEN VATER, wie 
deinen Vati. DEIN VATER IST SICHER 
DA, wo er ist und unterstützt dich. 
TRÄMEN KOMMEN, weil es um IHN 
GEHT und wenn diese NULLLINIE IHN 
betroffen hätte, dann wäre es 
TATSÄCHLICH AUS GEWESEN – mit 
allen Menschen und der Erde! 
 
MEINE HÄNDE SCHREIBEN und es gibt 
DIESE VERBUNDENHEIT nur in unserer 
Familie von EINST! Wir sind sicher, seit 
wir uns wiederhaben und FREUEN UNS, 
auf unser WIEDERSEHEN und unser 
HEILVOLLES ERLEBEN ALL DESSEN, 
was nur uns wichtig und heilig war und 
bleibt! ALL DAS, was in diesen mehr als 
SECHS JAHREN geschehen ist (NICHT 
MUSSTE!!! Es waren KATASTROPHEN 
und ANSCHLÄGE AUF VIELE 
MENSCHENLEBEN! UND DAS 
BRAUCHT AUFKLÄRUNG zum Schutz 
der Menschen und der Erde!) ist nichts, 
was man AUS DIESER HOHEN SICHT 
ABSOLUTER LIEBE BEGREIFEN KANN 
oder einordnen möchte. DER 
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VERSTAND SETZT AUS BEI 
SOLCHERLEI KRIEGSVERBRECHERN!  
Wir sind von einem VATER IM 
HIMMEL ganz zur Erde gekommen – 
also auf die EBENE ABSOLUT 
FESTSTELLBARER SITUATIONEN durch 
SATELLIT und WLAN-NETZ in Städten 
und auch LAPTOP- UND HANDY-
Vernetzung! ES GIBT NUR DIE NATUR, 
mit der Menschen verbunden sind, wenn 
deren SEELEN frei sind. DANN FLIESST 
DIE LIEBE und man wird GANZ WACH 
– HELLWACH!  
 
UNSER EINSTIGES LEBEN WAR NUR 
HARMONIE – etwas, in das man 
hineingeboren wurde und man kannte 
NICHTS ANDERES! Das, was wir in 
diesem Körper erlebten, war das 
UMKEHRTE EXTREM stets und ständig, 
doch WIR WUSSTEN ES NICHT! Und 
wir hatten keinen ZUGANG ZUR 
MUTTERSEELE, die wir brauchen UM 
ZU ERKENNEN und zu fühlen und 
wieder EINS ZU WERDEN MIT DEM, 
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was Liebe bedeutet und was Leben IN 
DES TRÄUMERS SINN UND GRÖSSE! 
IST MAN DANN IN DIESER 
VERBUNDENHEIT, ist es nicht mehr 
möglich, sich in etwas hineinzudenken, 
was fern der Liebe ist oder in die 
FALSCHE BETRACHTUNG durch die 
Spiegel oder all die Pädagogen und 
Erzieher und Lehrmeister und Doktoren 
und die Männer und Frauen DIE FERN 
AB VOM GUTEN EXISTIEREN! Man 
sagte auch mal FERN AB VOM GUTEN 
TON… doch was sollte das bitteschön 
für EIN LEBEN SEIN, wo es nur EINEN 
TON gibt? Immer wieder stossen 
ANDERE AN DIESE ZEROLINIE, die 
auch in einem anderen Buch (WAR ES 
DER ZEITREISENDE?) eine Rolle spielte! 
 
WIR BERÜHREN IN DIESER 
ABSOLUTEN LIEBE unser Gesicht 
(beispielsweise) und bemerken 
UNREINHEITEN und wissen, dass 
NICHTS helfen kann, ausser NICHTS. 
NUR DIE NATUR und unser ruhiges 
Dasein in unserem KOMMENDEN 
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ZUHAUSE und alles wird absolut gut 
sein! Und wir möchten KEINE 
FREMDEN HÄNDE MEHR. Und wir 
möchten KEINE FREMDEN BLICKE 
MEHR, die uns einschätzend oder 
abschätzend mustern oder irgendwo 
einordnen WOLLEN ODER MÜSSEN 
ODER SOLLEN! Wir möchten keine 
beinahe gelungenen Begegnungen oder 
Verabredungen oder Anmerkungen oder 
Kommentare, die VON ANDEREN 
STETS NUR IMMER DASSELBE 
SORGEN- und LEIDlied erzählen – 
etwas, was es TROTZ SCHLIMMER 
ERFAHRUNGEN nie zu hören gab! 
 
WIR ERINNERN UNS an die traurigen 
Männerchöre und JESUSGESÄNGE der 
KINDER und GOSPELsänger in der 
Eliteschule und wissen, WIE GROSS DIE 
SCHULD DERER IST, die die 
Menschheitsseele NIE ZUR RUHE 
FINDEN LIESSEN! Und das ist so, WEIL 
DIE WAHRHEIT verschwiegen worden 
war und man DIESE 
GESAMTLEBENSKETTE nicht bereit war 
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zu lösen!!! In einer BILDzeitung war auf 
der Titelseite ein Mädchen mit der 
reißerischen NIEDERschrift, dass diese 
mit einer Gasflasche einen 
FEUERwehrmann in die Luft sprengte 
und der Staatsanwalt sicher war, weil man 
an der Gasflasche DANN-Spuren 
gefunden hätte! 
ANGEKLAGT GEHÖRT DER STAAT, 
den es aber NICHT GIBT und somit auch 
keinen MANN, der einen STAAT 
vertreten kann! UND SO GIBT ES AUCH 
KEINE DNA, deren Spuren man finden 
kann – zuordenbar einem Mädchen. 
UND SO GEHÖREN DIE ANGEKLAGT, 
die IMMER NOCH FEUER AUF DER 
ERDE LEGEN UND ZULASSEN, denn es 
gibt mehr GAS in und auf der Erde, um 
nur einen in die Luft zu jagen – also 
stete Gefahr. ES GIBTBAUarbeiter, die in 
der Mittagspause BIER trinken und 
solcherlei LEITUNGEN legen und 
kontrollieren! UND ES GIBT DIE, die 
solche FLASCHEN PRODUZIEREN und 
lagern und verkaufen – DAS SIND DIE, 
die VERANTWORTUNG HABEN und 
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STRAFE BRAUCHEN – nicht ein 
Mädchen von 17 Jahren, welches man zu 
solcherlei hinführt und dann wer weiss 
was mit ihr machen wird oder schon hat! 
WIR SIND HIER GANZ DA und sind 
doch auch ganz dort, wo DIE LIEBE 
MITFÜHLT UND UNS UND DIE ERDE 
HEILT von all der Bitterkeit und Süße 
und Säure! WIE VIELE wurden schon via 
VERNETZUNG beeinflusst und mit 
SCHMERZ versorgt? Wie viele 
ENTSTELLT DURCH PROGRAMME? ES 
WIRD GEWUSST und doch 
verschwiegen! WEM WIRD DAMIT 
GEHOLFEN: DEN BIENEN oder DEN 
AMEISEN oder doch lieber DER FREIEN 
ERDE UND DER IN LIEBE UND RUHE 
LEBENDEN MENSCHHEIT? 
 
Wir haben heute wieder Glücksklee 
gefunden und Kärtchen ausgemalt. WIR 
haben auch einige wieder an AUTO`s 
gesteckt, mit dem WUNSCH, dass diese 
aufwachen und dort, wo sie derzeit 
wohnen, bleiben! ES IST 
ZUGEFÄHRLICH geworden und DIE 
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SEELE MÖCHTE NOCH MENSCHEN 
FINDEN, damit diese sich der LAGE 
BEWUSST, für nur noch RICHTIGES 
entscheidet! 
 
VIELES bereinigt sich bei unseren 
Spaziergängen und so vieles von all dem, 
was FALSCH IST und nie richtig werden 
kann! So ist es das ERZÄHLEN von 
ERINNERUNGEN und auch, das falsche 
Denken über ZEIT! „ES IST, als sei es 
gestern gewesen…!“ Stimmt nicht! Man 
kann ALS MENSCH nicht lügen! Und 
zweimal kann man SITUATIONEN NIE 
erleben! Man kann DURCH DIE NATUR 
anders aus Situationen blicken und diese 
dadurch ERLÖSEN und ABLÖSEN 
LASSEN VOM LEBENSWEG. Doch 
nichts davon kann man durch den 
Verstand! DIE PROGRAMME DER 
ROBOTER sind heftig in ihrer 
KONTROLLE und VERFÜGBARKEIT 
und so auch DEREN ERINNERUNGEN 
und der Druck auf die FALSCHE 
EMPFINDSAMKEIT, die Menschen als 
etwas ABSTEMPELT, was diese nie sind: 
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SCHULDIG oder irgend etwas, WAS 
ANDERE SAGEN, die ohne Liebe sind 
und OHNE GESPÜR FÜR WAHRHEIT! 
 
FÜR HEUTE IST ES GENUG. DAS 
GROSSE bereinigt sich nachts. Ob wohl 
wieder DIE MATRATZE vibriert oder 
Träume kommen? Es ist schon EIN 
WUNDER, was Menschenkörper 
auszuhalten vermögen. DOCH MAN 
MUSS ES NICHT DARAUF ankommen 
lassen und anderen EIGENE 
ERFAHRUNGEN auch wünschen oder 
diese erzählen, damit es so ist, als hätte 
man es auch erlebt…!  
 
BEI UNS IST ES SCHON NATÜRLICHER 
und die LIEBEVOLLEN BEWEGUNGEN 
sind spürbar… SEIT ES MEINEN VATER 
FÜR MICH GIBT UND SEINEN TRAUM 
und die Erinnerung an diese einfache, 
schöne, angenehme Ordnung in 
unserem Familienleben, in dem nie 
jemand alleingelassen worden war. UND 
DANN KAM EINE SITUATION, durch 
die alles anders wurde und dadurch kam 
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all DAS ABSOLUT GUTE IN EINE 
ABSOLUTE SCHIEFLAGE, in der die 
Menschheit heute noch unfassbare 
SITUATIONEN erleben muss, damit 
ENDLICH WIEDER EIN FRIEDVOLL 
SCHÖNES LEBEN MÖGLICH IST. 
 
Mutti kommt und möchte ZWINGEND, 
dass das Fenster IN MEINEM ZIMMER 
geschlossen wird. Sie sitzt nur einige 
Momente hier und es ist DER GESTANK 
DES RHEUMAmittels hier. DIESER 
DIAGNOSE, die es nicht gibt – 
IMPULSGEBER SCHICKEN DEM KÖPER 
AUSSTRAHLENENDE 
PUNKTSCHMERZEN und vermitteln die 
Illusion, irgendetwas zu brauchen! Sie 
WEISS NICHTS, von dem, was ÜBERALL 
LOS IST und auch nicht, was ihre Tochter 
tut und auch nicht, wer durch ihren 
Mund redet und in welcher 
UNFASSBAREN WEISE!!! ES IST DIE 
MUTTERSEELE aller Menschen, die all 
das mithört und ALARM AUSLÖST!  
SIE SAGT: Es kann ein Sturm kommen 
und im Bad hätte es schon mal 
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reingeregnet! UND SIE WEISS NICHT, 
wie dieses RHEUMAmittel ihr Gehirn 
beeinflusst und WIE DRINGEND SIE 
SELBST FRISCHLUFT BRÄUCHTE, denn 
WIR HÖREN IHRE FALSCHE 
EINATMUNG und wir wissen, wohin 
man sie täglich führt – FÜR DIE AKTEN 
UND SACHLAGE für alle Menschen der 
Zukunft und doch auch 
VERGANGENHEIT! WIR SCHÜTZEN 
EINANDER! 
SOLLEN WIR ALLE NUR NOCH VOM 
SCHLIMMEN AUSGEHEN? Sie sagt: DU 
GLAUBST DOCH NICHT, dass ich so 
schlafen kann UND MERKT NICHT, dass 
sie es ihr ganzes Leben lang tun musste – 
OHNE CHANCE IN DIESES FÜHLENDE 
LEBEN ZU FINDEN, für die 
empfindsame KINDERSEELE!!! 
 
ES IST NICHT DASSELBE, ob man ein 
Fenster ankippt oder nicht und immer 
wieder warnen wir VON SOLCHER ART 
ÜBERGRIFFEN AUF ANDERE 
MENSCHEN – vor allem auf die, die 
HELFEN! Und wir haben nun zu lange 
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DIESE KI-Roboter mit LEADERfunktion 
geprüft und beobachtet, als das UNS 
NOCH FEHLER UNTERLAUFEN! WIR 
SIND GERN KINDER und durch unseren 
Vater doch auch in der Lage GANZ 
ERWACHSEN ZU SEIN! Und dafür und 
für alles DANKEN WIR IHM! Und 
nochmal: ER IST NICHT GOTT, nicht die 
Sonne, nicht der Mond oder irgendwer 
im Himmel! Er ist, damit es einfacher für 
andere ist; EIN WIEDERGEBORENER 
für diese Zeit der RETTUNG DER ERDE 
und DER MENSCHHEIT in diesen Traum 
voller Zärtlichkeit und wahrer Liebe! 
UND DIE NÄCHSTENLIEBE ist etwas für 
die, die dafür NOCH NIE AUCH NUR 
EINMAL WIRKLICH DAS ZU GEBEN 
BEREIT WAREN, was sie von anderen 
wollten und erhielten (AUCH AUF 
PROGRAMMIERTEN WEGEN!) 
WENN MAN WEISS, kann man nicht so 
tun, als ob man nicht weiss! Wir schauen 
in SOLCHEN UNWÜRDIGENDEN 
SITUATIONEN MIT MUTTI diese gar 
nicht an! ES IST NICHT DIE FRAU, die 
wie eine Mutti hätte werden können… 
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WIR ACHTEN SIE und sind dankbar für 
vieles UND WISSEN DOCH, dass WIR 
MINDESTENS EBENSO VIEL GETAN 
HABEN und auf dem Weg der Befreiung 
ABSOLUT VIEL MEHR!!! So fragte sie 
auch, was wir da machen UND DIE 
ANTWORT WAR: Tagebuch schreiben. 
Doch dies ist nicht für uns nur, 
SONDERN FÜR VIELE, denn auf dem 
Weg DER EMOS haben viele, viele LIEBE 
MENSCHEN nur noch ungute 
Erfahrungen! ES GEHT UNS 
WUNDERBAR und gut… und schon 
kommt`s! SOLLEN WIR WEITERHIN 
DARAUF WARTEN? Mögen wir es, 
behandelt zu werden? Ist es richtig, 
ANGESEHENE MENSCHEN WIE 
„Nichtwissende“ anzusprechen? WAS 
SOLL SCHON GESCHEHEN bei offenem 
Fenster, wenn man MIT DER NATUR 
verbunden ist, die uns warnt und spüren 
lässt, wenn es WIRKLICHE GEFAHR 
GIBT und alles BEWACHT IST? 
 
Es ist ja genau DAS: Eigentlich kann man 
sich ja sicher fühlen, wenn ÜBERALL 
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GESCHAUT wird, damit ES FRIEDLICH 
IST! Doch es ist eben leider NICHT FÜR 
FRIEDLICHES ODER GUTES 
ERSCHAFFEN WORDEN, was so 
installiert geworden war ODER DIE 
ANSICHTEN VON INNENRÄUMEN 
UND WAS VOR SICH GEHT… ! Und da 
WIR WISSEN und andere NOCH 
NICHT, machen wir das Sorgenpaket 
stets DICHT und hinterlassen es dort, wo 
es geschnürt wird! DAFÜR BRAUCHT ES 
KEIN DHL und daher ist es kostenfrei! 
Wir haben keine REIMketten und keine 
WERBEvernetzung – alles bereinigt und 
erkannt AUF EINEM WEG FÜR ALLE! 
Doch Einladungskarten vergegen wir 
ebenso wenig wir EINTRITT!  
 
GESUNDHEIT ist das WICHTIGE und 
WESENTLICHE und für die braucht man 
DIE NATÜRLICHE SEELENbindung. Die 
gibt es geschenkt, doch NUR FÜR DIE 
KINDER, die Mutter Erde noch kennt 
UND DA KOMMT ES NUR AUF DIE 
FREUNDLICHE und DEM KIND 
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GERECHTE  - also liebevolle – 
LEBENSWEISE und ANREDE AN! 
 
NUN IST RUHE. Die Programme lassen 
niederlegen und DER 
TRAUMCOMPUTER STARTET! 
Friedvolle Träume sind das nie und DAS 
AUFSTEHEN FÜR VERSCHIEDENSTES 
sind auch UNRUHESTIFTER… stets auch 
FÜR DIE, die mit denen sein müssen, die 
ZU DEN GETESTETEN ZÄHLEN oder 
schon zu den EWIGEN! 
 
WIR SIND GESCHÜTZT SCHON durch 
die Natur, die sofort alles in Balance 
bringt. SO wünschten wir allen stets das 
Beste! DA WUSSTEN WIR NOCH 
NICHT ALL DAS, was durch KI und so 
vieles mehr plötzlich an Informationen 
zu uns flog – ganz zu schweigen, von all 
dem, was mit DEN KRIEGEN ZU TUN 
HATTE und der KÖRPERLICHEN 
HEILIGUNG. Und es ist gut, 
VERÄNDERUNG ZU FÜHLEN und sich 
bewusstzuwerden, WIE VIEL ZU SPÄT ES 
SCHON WAR - und doch leben wir 
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UND DOCH IST LIEBE DA und doch 
sind NUR WIR ERINNERT AN DAS, 
wofür es nicht zu spät war! 
 
WIR SIND BEI KEINEN LIVEstreams 
mehr dabei. Seitdem geht es uns sehr viel 
besser! Wir sind bei keinen 
Veranstaltungen – also auch nicht mit 
vielen PERSONEN an Orten. Wir sind 
entfernt von FUNK und Fernsehen und 
Medien und Handy und sonstigen 
KANÄLEN, wozu auch LEUTE ZÄHLEN 
mit stets uninteressannten Geschichten. 
Wir nutzen GEHÖRTES nur, um darauf 
aufmerksam zu machen, DASS ALL DAS 
KEIN LEBEN MEHR IST! 
 
WAS HABT IHR DER MENSCHHEIT 
ANGETAN?! Ihr wisst es und doch auch 
nicht! Was kommen wird? Man wird es 
STETS SELBST erleben und hat LIEBE 
sowie NATUR IN UND UM SICH oder 
auch nicht. ERKENNEN hat noch nichts 
mit wahrer ERKENNTNIS zu tun und 
auch nicht der Weisheit, ob es für die 
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oder denjenigen rein individuell, viele 
oder andere wichtig ist! 
 
DIE ERDE WEISS und weiss als Einzige 
VORHER. Und diese nutzt OHNE 
AUCH NUR EIN GESPRÄCH unseren 
Weg, um zu helfen – irgendwo auf der 
Erde! WIE DAS GESCHIEHT, ist ein 
Geheimnis und dass es geschieht, IST 
KEIN WUNDER! DAS LEBEN IN LIEBE 
ist das, was man sich nicht wünschen 
muss UND DOCH WAR ES NIE 
MÖGLICH, dieses ABSOLUT GUTE 
LEBEN noch zu erleben. Und nun, da es 
möglich ist, MACHTE EUROPA DIE 
GRENZEN DICHT.  
 
Wir sagen: ZUFÄLLGKEITEN GIBT ES 
NICHT!!! 
 
MÖGE ALL DAS GUTE und WARME 
und AUS DER SEELE KOMMENDE 
WIRKUNG zeigen und alle falschen 
URSACHEN UND WIRKUNGEN ZUM 
TAGE BRINGEN, damit die HEILUNG 
UND HEILIGUNG DER ERDE UND DES 
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LEBENS weiter voranschreitet und es 
KEINERLEI Personenkult und 
ZEREMONIEN mehr gibt!!! 
 
 
SONNENtag, 11. Mai 2020 
 
ES IST EIN 11. Tag – was bedeutet, wir 
können uns MIT DIESEM EINEN 
LIEBSTEN MENSCHEN verbinden UND 
DOCH AUCH mit unserer wunderbaren 
MUTTER ERDE, der wir alle unser Leben 
zu verdanken haben. Denn unser Körper 
entstand durch dieses LEBENDE und 
wird durch alles LEBENFÖRDERNDE 
unterstützt!!! 
 
WAS können WIR FÜR MUTTER ERDE 
TUN? Nichts tun, was Luft und Wasser 
und Boden verunreinigt! ALLES TUN, 
damit der LUFTRAUM (auch rings um 
die Erde) wieder frei ist und somit auch 
DAS ABSCHALTEN DER 
ELEKTRIZITÄT. Ohne Strom ist KI 
unmöglich und so auch jegliche 
Produktion von all dem, was die ERDE 
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und DIE MENSCHEN zerstörte! DAS IST 
EINFACH! Dafür braucht es willige und 
liebevolle Menschen! Was können wir 
noch tun? AUF ALLES UNS 
SCHÄDIGENDE VERZICHTEN, damit 
die Liebe in uns wieder fliesst und 
MUTTE ERDE uns spürt! All das, was 
käuflich zu erwerben ist, schädigt uns 
und die Erde! Man kennt doch schon so 
lange die Worte: LIEBE KANN MAN 
NICHT KAUFEN! Und doch 
unterstützen stets und ständig alle 
DIESEN KREISLAUF! Glück kann das 
nicht bringen, denn EINE ZERSTÖRTE 
ERDE bringt kein Leben mehr hervor. 
Und das, was man für Leben hielt, kann 
KEIN ERWACHTER MENSCH MEHR 
FÜR LEBEN HALTEN oder dieses als 
solches bestätigen! Niemals! HÖRT IHR: 
NIEMALS möchte ein Mensch so leben, 
wie einst, als man uns noch wie Roboter 
fernlenkte! Denn es ist anders zu sehen, 
was der liebe HERR TEPPERWEIN 
prognostizierte: Nicht die Zukunft sind 
Roboter, sondern die waren die 
Menschen bereits. Und weil das so ist, 
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wird vielleicht sogar noch KURT 
aufwachen und sich das HERR lieber 
nicht mehr aufzwingen lassen. Denn 
Kinder betiteln sich nicht in der Weise. 
Und nur weil jemand viele Bücher 
schrieb, Seminare gab und ein Schweizer 
Konto hat, heisst es nicht, dass dieser 
Wahrheit spricht oder schrieb oder in 
DER WEISHEIT DER ERDE LEBT(E). 
 
Wir möchten nur Eins: Ein Leben für alle 
Menschen auf einer sich erholenden Erde 
– denn diese Erholung in natürlicher 
Weise haben tatsächlich alle nötig! Doch 
es kann nicht sein, dass die, die stets 
Lügen verbreiteten und das Geldsystem 
am Laufen hielten, anstatt die gepriesene 
Gesundheit, an den schönsten Orten der 
Erde sein können, ohne sich zu erinnern, 
WEM sie all das zu verdanken haben. 
Denn das sind NIE WIR SELBST, sondern 
stets und ständig nur der gemeinsamen 
Mutter! Und während liebe Menschen 
sich freuen, an solch schönen Seen 
wenigstens mal einen Tag oder meherere 
Tage Urlaub zu machen, bemerken 
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andere nicht einmal mehr, dass ein See in 
der Nähe ist, der zur Freude einlädt!!!  
 
EIN HERZ – was bedeutet es IM 
KÖRPER und was als Geschenk? Wenn es 
mal über KI zum Stottern oder Stillstand 
oder mit STÖRENDEN RHYTMEN 
versorgt wird und man selbst bemerken 
kann, wie das so ist und wie das wohl fü 
andere war, die schon wussten oder 
wissen sollten, dass MENSCHEN nicht 
sterben müssen, ist es hoffentlich anders 
und man lässt sich zur WAHRHEIT 
HINFÜHREN und spricht dann selbst all 
das aus, was getan wurde und womit 
man wissentlich andere Menschen 
schädigte. Doch wenn wir sagen 
ANDERE MENSCHEN ist das etwas fatal, 
denn Menschen schädigen andere nicht, 
um sich selbst ein hübsches Leben zu 
zimmern! Menschen gönnen anderen 
stets alles, wenn diese Freude haben und 
tun nichts Gegenteiliges! 
 
EINE GANZ SPEZIELLE GABE 
ERHALTEN ZU HABEN, um die Erde zu 
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retten und manche auch vor sich selbst 
zu schützen und dadurch vor allem ALL 
DIE LIEBEN MENSCHEN, die stets das 
LETZTE AUCH NOCH GEBEN 
MUSSTEN oder es auch gegeben haben, 
um anderen zu helfen oder ein Zeichen 
der Freude und des Glücks zu schenken, 
konnten und durften nie etwas über die 
GROSSEN SCHENKERkreise erfahren. 
Doch DIE ERDE offenbart alles und die 
gegebenen Geschenke können NIE GUT 
ODER RICHTIG GENUG GEWESEN 
SEIN, um der Erde zu helfen oder zu 
dienen, damit der erblühende und 
Frucht bringende Garten für die 
Menschheit wieder möglich wird!  
 
WAS ist ein Menschenleben wert mit 
Geld und Gut ohne Erde? 
Was ist ein Menschenleben überhaupt 
wert und wer gehört nun zu wem? 
Was ist DER MENSCH IN LIEBE und was 
ohne diese auch nur einmal gefühlt oder 
gegeben zu haben? 
Was ist der Mensch in Verbindung MIT 
DER ERDE UND DEREN KRAFT? 
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Unser Herz IST wichtig! Doch ohne die 
Seelenverbindung zum ALLleben ist es 
bedeutungslos! Denn ein Mensch ist 
Mensch durch die 
GEGENWÄRTIGKEIT… nein, das fühlt 
sich komisch an! Denn wer gegen etwas 
war oder ist oder bleibt, kann kein 
Mensch sein. Wärtigkeit könnte von 
warten oder von Wärtern abgeleitet 
worden sein. Doch wer möchte aufs 
Glück warten, dass doch stets da ist 
draußen und auch drinnen – IM 
MENSCHEN!  
 
Die Sonne scheint und wir gehen auch 
heute wieder hinaus spazieren! Mutti hat 
zum Muttitag nocheinmal ein 
ERDBEERsahneHERZ bekommen und 
Berührungen mit den Händen über die 
Haare, die dieses Herz mit sich nahmen 
und auf einen kleinen Teller setzten und 
mit einem kleinen, grünen Blatt 
dekorierten! Sie hat sich gefreut und wir 
uns auch, denn wir haben auch eines, um 
es als „ok“ zu bennenen. KÖSTLICH ist 
anderes – nämlich das, was UNSERE 
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GROSSE MUTTER uns schenkt! Diese 
köstlichsten, reifen, vom Baum frisch 
gegebenen Früchte konnten WIR noch 
nicht erhalten. Doch wir warten 
DARAUF GERN und tun, was wir 
können, damit deren SCHÖNHEIT 
wieder erblüht und alle Menschen 
gesunden, in dem sie DAS ANTI und 
GEGEN als etwas ansehen, was auch per 
Rezept verordnet wurde! Pro und Contra 
ist wie Problem und Lösung – NIE 
HILFREICH! Man bleibt verhaftet in all 
den Systemen, die immer nur einigen 
Wenigen dienen, jedoch nie denen, die 
LIEBE und WERTSCHÄTZUNG 
verdienen, damit FREUDE fühlbar ist! 
Denn Systeme und Primzipien sind nur 
hausgemacht und das Hausgemachte ist 
eben auch nichts, was DER GARTEN 
EDEN KANN und dennoch ist dieser 
stets mit den Menschen, die die 
natürliche Weiterentwicklung und 
Lebensweise als einzig Richtige begrüßen 
und spüren, verbunden. Denn Liebe 
bleibt und so auch das Seelenbewusstsein 
ALLER SEELEN!  
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ERLÖSUNG von allem Problemdenken 
und von Sorgen und Querdenkern und 
AUSdenkern und Rechenzentren und 
Händlern und Lichtbringern und 
Rebenzüchtern und künstlich 
Erschaffenem und die Natur 
Zerstörendem, Werbemassnahmen, 
Anleitungen, Stürmen und Trockenheit, 
Lust und Wahn, Fantasien die das 
natürliche Denken und Leben zerstören! 
 
Es ist schön, Herzen in der Natur zu 
entdecken. Und doch sagt das Kind: Kehr 
es um und denk an die Antwort unserer 
EINZIG GUTEN MUTTER: Der Erde! Das 
Herz hat alles zum Stillstand gebracht, 
weil man es mit Gefühl und Liebe 
verband! Doch es ist eine Lüge, denn das 
Herz ist nicht das Zentrum des Gefühls, 
sondern nur die Lebenspumpe! Und ob 
man liebevoll genug ist, um sich für das 
Wohl aller Menschen und Geschöpfe 
einzusetzen und so eben dem 
EINZIGEN GLÜCKSMITTELPUNKTS, 
zeigt sich stets nur an den Taten, also 
wofür man Lebenszeit nutzt! 
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Schauen wir uns das Headlinerbild der 
Glückszentrale an… Es entstand 
spontan. Es hat jemand entworfen, weil 
er dachte, seinem Willen nach etwas 
empfangen zu können, was nie für 
ihngedacht war. Er hat vieles erhalten, 
was ihm hätte vor Augen führen 
können, was andere haben und dieser 
nicht oder was sich gehört und was nicht. 
Und vor allem geht es stets und ständig 
um die LIEBE und nicht den Willen und 
das jeder FREI IST, zu entscheiden und 
man dies zu respektieren hat! 
Die Liebe jedoch braucht nicht Respekt, 
weil diese DAS LEBEN DER MENSCHEN 
führt und fügt und leitet und lenkt! Das 
hatte man unterbunden und hatte 
Menschen mit welchen 
zusammengeführt, die sich nie getroffen 
hätten und hat diese LÜGEN schreiben 
und erzählen lassen, ohne dass diese es 
selbst bemerkten! Wer glaubt 
FACEbook sei schlimm, war noch nie 
auf anderen Plattformen. Man ist 
manchmal so platt gewesen und wusste 
nie warum! Und es gibt nun EINE 
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EINZIGE QUELLE DER WAHRHEIT und 
die dient der Erde und allen Menschen 
und dorthin werden Informationen 
geleitet, um sie zu überprüfen: WAS IST 
WAHRHEIT und was Lüge! Aussprechen 
oder ausspeien tun es stets und ständig 
nur MENSCHEN oder auch Leiber. Auch 
etwas, was nicht guttut oder nicht 
wohltat, muss heraus! So ist es bei 
falschem oder zu vielem Essen das 
übergeben! Man kann jedoch auch vieles 
an andere übergeben, ohne vor Gefahren 
oder dem Vorhergehenden zu warnen 
oder gewarnt zu sein! So bräuchte man 
für die meisten LEUTE derzeit einen 
ellenlangen BEIPACKzettel! Doch DIE 
LIEBE braucht soetwas nie. Die Liebe 
leugnet nicht, weil sie weiss. Und dieses 
Wissen ist wichtig und bringt viele aus 
der Not ins Glück! Denn NIEMAND 
konnte wissen, was vorgefallen war oder 
was im Leben schon vorgefallen war – 
auch nicht, bevor wir geboren worden 
waren und was man bereit ist, zu tun, für 
Geld und Macht und Ruhm und Gut und 
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Haus und Auto und schicke Klamotten 
und einen Partner!    
 
Worüber lohnt es sich zu reden oder zu 
lesen? Man kann es nicht mehr wirklich 
sagen und fragen lohnt nicht, denn man 
kann lügen oder Wahres sagen oder 
schweigen – HELFEN TUT`s 
Niemandem mehr! Die SYSTEME laufen 
sich tot, so wie die Jogger oder 
Marathonläufer! Denn wenn man nicht 
weiss, dass man Experimente macht mit 
allen, die sich UNNATÜRLICH 
verhalten, macht man alles unbewusst 
und bemerkt nicht, wie man belächelt 
und ausgenutzt wird!  
 
DER ATEM FÜR`s Gehirn und das 
achtsame Bewegen in und für die Erde 
und unseren Erhalt als Mensch – nicht 
hochgezüchtet, um anderen zu dienen, 
sondern um frei zu leben – sei uns, DIE 
WIR KEINE UNTERTANEN MEHR 
SEIN WOLLEN, am Wesentlichsten! 
Und so ist es eben DOCH WICHTIG, sich 
immer einmal wieder zu fragen, wem 
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man gern etwas gegeben hat und wem 
gezwungener Maßen und wem man 
etwas weggenommen hat oder andere zu 
solchen Taten angestiftet hat und und 
und! Die TABELLEN der 
MÖGLICHKEITEN sind vorhanden. Nur 
weiss niemand, wer diese befüllt und de 
berühmte Hand darüber hält! 
 
VIEL GLÜCK möchte man wirklich allen 
wünschen! Und wir tun dies auch! Und 
doch wissen wir aus eigenem Erleben, 
dass das Internet die, die es nutzen, stets 
und ständig beeinflusst! UND EIN 
KÖRPER wurde in besonderer Weise 
missbraucht, um dieses Leben zu nutzen, 
um alles zu erhalten. Und was das 
bedeutet, hat wieder mit dem 
Ausschalten aller anderen zu tun und so 
dem STILLSTAND der Erdentwicklung 
und TOD ALLEN LEBENS! 
 
Es war schon immer ungesund und dem 
Leben schädlich, andere zur erobern oder 
anzueignen! DER MENSCH ist die Krone 
der Schöpfung nur dann, wenn dieser 
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sich der Natur unterordnen kann, das 
heisst die WAHL DER LIEBE überlässt! 
Nur diese geheimnisvolle Kraft weiss, wer 
zueinander passt und zu diesem alles 
umfassenden WOHLSEIN beiträgt! 
Unwohlsein kann auch durch die Liebe 
entstehen, weil diese uns auf unsere 
Fehler aufmerksam macht und das, was 
sich ändern muss. QUOTEN jedoch 
gehören zum Denkertum, was nie von 
Menschen erschaffen wurde! Und doch 
können Menschen – außerhalb von KI 
und sonstigen Einflussnahmen – all das 
Erschaffene in besserer Weise 
begutachten und einem Sinn zuführen. 
Und der einzige Sinn für die Zukunft 
kann nur sein, alles Befremdliche und 
dem Leben Schadende zu entfernen! Das 
macht die Natur stets und ständig – so 
ihr die ENERGIE dazu gegeben ist und so 
ist derzeit vor allem DER MENSCH 
befähigt, in aller Klarheit zu erkennen, 
wo Würmer ihr Unwesen trieben und 
treiben und WAS DAS EINZIG 
GEFÄHRLICH VIRUS IST! 
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Es ist 10:22 am Vormittag in 
Deutschland, welches es gar nicht gibt! Es 
ist nur eine Namensgebung seit einer 
Zeit, die es besser auch nie gegeben hätte 
– sowohl in Erdzeit, als auch in Weltzeit! 
Doch alles verändert sich und das Leben 
ist NUR IM AUFWÄRTSTREND. Doch 
Leben kann nur von Gelderwerb 
unabhängig weiter in HOCHGEISTIGE 
DIMENSIONEN erblühen und dort ist 
die Liebe es stets und ständig, die sagt: Es 
gibt nur eine einzige Dimension Leben 
und das ist das Natürliche auf der Erde!!! 
 
Was haben wir für Mutter Erde alles 
gemacht? Wir haben uns verändert, um 
wieder die Menschen zu werden, die auf 
der Erde einst nur fröhlich und glücklich 
lebten – ohne jegliche Gefahr. Wir 
wussten uns zu benehmen, weil die 
einstigen Kinder der Erde kein Gegenteil 
zur Ansicht oder Anleitung hatten! Alle 
waren lieb miteinander und hatten nichts 
Schlechtes im Sinn! Und so bewegte man 
sich auch nicht unnatürlich oder tat 
etwas, was andere oder das eigene Leben 
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hätte in Gefahr bringen können! Da, wo 
nur die Natur ist und wirkt, gibt es 
nichteinmal auch nur ein bissiges, 
kratziges oder stechendes Tier. Insekten 
und Käfer hat es im Garten Eden nicht 
gebraucht! Und Herzen als 
WARNUNGSansicht, dass man da auf 
der Erde etwas nutzt, um Menschen von 
der Liebe zu entfernen, brauchte es auch 
nicht! 
 
GEWOHNHEITEN haben weder mit 
Tieren, noch mit Menschen etwas zu 
tun! Und es war zu lange finster oder hell 
zu den falschen Zeiten, als dass man das 
weiterhin dulden darf!  
 
Was hat man nicht alles studiert oder 
spioniert oder beeinflusst und 
herausfinden wollen! WOZU DAS 
GANZE? Was nun?  
 
Mimik erkennen und was es bedeutet. 
Körperhaltungen und Bewegungen 
einstudieren und deren Wirkung auf das 
Gesamtwohlsein. Sprachmuster und die 
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verschiedenen Tonschattierungen. Und 
so weiter und so fort! AUF DAS LEBEN 
EINFLUSS NEHMEN hat noch niemals 
wohlgetan! Durch die Abriegelung von 
Gefühlen und Sinneswahrnehmungen 
war und bleibt man stets geneigt, das 
Falsche zu glauben und zu bekräftigen 
und das schädigt vor allem auch das 
eigene Weiterleben! Denn Mutter Erde 
spürt und weiss stets alles – NIE EIN 
MANN, eher noch eine feinfühlige Frau! 
 
Die Schriftgelehrten waren und sind DIE 
HERREN der Finsternis!  
Wir haben weder Schriftentum gelehrt, 
noch wollten wir dieses –schon den 
Bäumen und der LEBENSzeit zuliebe 
nicht!  
 
DOCH NUN BRAUCHT ES UNS NUR 
DAFÜR und es macht ein wenig Freude, 
dass wir nun unsere Geradlinigkeit und 
Aufrichtigkeit beobachten und mögen 
und so auch alles, was sich auf dem Weg 
von der Finsternis ins Licht der Natur 
alles ergeben hat und was wir 
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überwinden konnten und erlöst 
bekamen! Alle MENSCHEN leben für 
die Natur und so auch alle anderen der 
Liebe zugetanen Menschen. Wir sind 
keine ErdMÄNNCHEN, sondern 
bescheidene und einfach gebliebende 
Kinder, die sich freuen, gerade dieses 
einfach Glück wiedergefunden zu haben. 
Und so freuen wir uns auch, wie neu zu 
sein, weil alles andere nichts war, was wir 
selbst wählen konnten, weil andere uns 
steuerten und nicht DAS BESTE 
gönnten! Und so liegt DAS BESTE erst 
noch vor uns und wir wissen, dass wahre 
Freude nur zu zweit gelingt! Und wir 
wissen, was wir einander zu verdanken 
haben und reden nicht weiter über all 
das, was andere uns zu verdanken haben! 
Wir wissen vieles und brauchen es doch 
nicht mehr, denn NICHTWISSEN 
schützt uns mehr, als FALSCHE 
WEISHEIT!  
Wir verdanken alles dem Leben und 
damit der Erde und doch auch uns als 
Mensch alles, da die Erde UNS 
BRAUCHTE, damit das UNHEILIGE 
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gelöscht werden kann und das Leben 
nichts mehr haben wird, wozu es einen 
Gegensatz braucht oder haben kann!  
So sind wir in einer Liebe und Kraft 
gelandet, die wir früher werden kannten, 
noch spürten. Es wäre möglich gewesen, 
wenn auch wir unsere HERKUNFT und 
unsere LEBENSAUFGABE gekannt 
hätten! Doch die LIEBE und DAS LEBEN 
lassen sich seitens der Erde nicht 
verleugnen! Wir sind verbunden in einer 
Weise,die es vielleicht auch in der 
Erdgeschichte noch nie gegeben hat,weil 
es derlei noch nie brauchte! 
 
Wir sind einander zugewandt und sehen 
uns doch noch nicht. Und doch sehen 
wir uns GEFÜHLT MEHR, als je einen 
anderen Mensch in diesem speziellen 
Leben in diesem Körper, den wir jetzt 
haben! Noch nie haben wir so ehrlich 
und ohne Zwänge leben gelernt und 
wertschätzen uns und das Leben immer 
mehr! 
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Wir durften nie Kind sein, wie es uns 
zugestanden hätte und auch nie Frau 
und Mann in dieser GROSSEN LIEBE! 
Und doch sind wir es schon – mehr als 
alle anderen! Aufrichtig und gut sollen 
Menschen sein und wir fügen noch 
hinzu: AUFRICHTEND mögen alle sein, 
die die Liebe noch fühlen wollen und ein 
Leben, welches noch keiner erleben 
konnte, da es LEBENSZEITKONTEN 
GAB!  
 
Wir sind nun wacher als alle anderen und 
doch folgen andere nach! Was wäre 
wenn… DU in meinem Weg erscheinst? 
Erkennen wir uns auf den ersten Blick 
oder sahen wir uns schon bei Facebook? 
Was wäre wenn, WIR ES SIND und doch 
niemand anderer – also du und mein du 
als zukünftiges Paar? 
Wie erkennt man, ob die Liebe UNS 
verbindet und als was? BRUDER UND 
SCHWESTER VON EINST oder ein 
Liebendes Paar, dem man diese Liebe 
nicht gönnte? 
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Ist es die Stimme, die uns verzaubert 
oder die Augen oder der Körper oder das 
Handeln oder ALLES ZUSAMMEN und 
es ändert sich nie, egal, was geschieht?! 
Wir schreiben und unsere Augen füllen 
sich mit Tränen – SEELENTRÄNEN – 
weil es um das AUFLÖSEN DER 
SCHICKSALSKETTEN geht… für DIE 
ERDE und ALLE MENSCHEN! 
 
Wie soetwas geht? Keine Ahnung, sagen 
wir, die NICHTS DIENLICHES 
STUDIERTEN und uns auch mit Nichts 
Großartigem je befassten – aus Sicht 
derer, die sich für GROSS oder BESSER 
halten!  
 
Wir erleben UNSCHÖNSTES und 
müssen doch weitergehen – so wie auch 
das Leben weitergeht! Doch das Leben 
GEHT NICHT, sondern es bewegt sich 
auf zu vielseitige Weise, als es 
herausfindbar sein könnte! ALLES, was 
nicht zu fest ist, bewegt sich IM WIND 
zumBeispiel! Und die Worte fließen und 
wir könnten gemeinsam sicher EINEN 
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WUNDERSCHÖNEN LEBENSROMAN 
schreiben. Doch wozu? Wofür all das? 
Wir fragen uns soetwas und andere nie 
oder kaum! WIR WOLLEN LEBEN und 
wissen, es ist in dieser lieblichen Weise 
nur in einem unbeobachteten, 
wunderschönen Naturgarten möglich, 
der größer sein muss, als wir uns dies je 
selbst zugestanden hätten. Wir haben 
uns verkleinert und so an das 
EINFACHE erinnert und so etwas 
erhalten können, von dem wir nie 
wussten, dass das Erhaltbar ist! Und das 
ist wiederum wieder diese HOHE 
LEBENSPHILOSOPHIE, denn wir 
wussten auch nicht, dass der Körper 
länger erhaltbar ist, als man uns dies 
sagte und nun ist nichts logischer als das 
und erklären und beweisen kann und will 
man es nicht, denn entweder weiss man 
oder nicht! Und dieses SPEZIELLE 
WISSEN für die Zukunft kann nur von 
der Seele kommen und nie von 
Robotern oder Maschinen! 
Denn egal, wie alt Aufzeichnungen auch 
sein mögen – sie sind nicht alt genug, 
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um den Zeitreisenden ausfindig zu 
machen und so auch nicht, DASS NUR 
DER MENSCH SELBST Zeitreisen 
unternehmen kann – doch nur ZUM 
GUTEN, das Leben erhaltenden und 
dienlichen Zweck! 
 
Wofür leben wir und wofür andere? Wir 
wissen es und wollen es doch nicht 
wissen! Wir glauben, dass alle aufwachen 
und DIE SEELE ALL DAS GUTE 
EMPFÄNGT und sich an das NEUE 
SCHICKSAL erinnert – ein Leben in 
allumfänglicher Liebe. Und das bedeutet, 
dass alle, die ALLE willkommen hießen, 
NIEMALS IN DER WAHRHEIT DER 
HARMONIE AUF DER ERDE dienten! 
Und die, die das MODELL HILFREICH 
UND GUT ausnutzten, um stets selsbt 
über anderen zu stehen und zu kassieren, 
wussten oft oder meist oder immer nie, 
wer WIRKLICH HINTER UND ÜBER 
ihnen thronte und erhalten hatte! 
DIESER UND JENER geben ihre Macht 
nie freiwillig ab, denn diese haben keine 
Liebe und wären bereit, alles abzufackeln, 
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nur damit nicht ein anderer mehr oder 
alles hat, sondern immer weniger als 
dieser – SIEGERTYPEN sind VERLIERER 
und VERLIERERtypen können nur 
dumm genannt werden! 
 
NUR DIE ERDE gibt Antwort auf das, 
wie die waren, die auf ihr lebten oder 
existierten oder dahinvegetierten! NUR 
DIE ERDE IST FRAGE UND ANTWORT 
ZUGLEICH! Was willst du? Leben und 
gesund werden und Liebe erhalten? WIR 
WÜNSCHEN GUTE GEDANKEN und 
die nur von der Natur selbst ermöglichte 
richtige Einstellung für DAS LEBEN ALS 
MENSCH! Ein Mensch möchte nicht 
Maschinen bedienen oder hören und 
auch nicht zu Einer werden und auch 
nicht benutzt und missbraucht oder 
geschädigt werden! Doch SCHÄDEN 
bemessen Menschen stets NUR AN 
GESUNDHEIT und LIEBEVOLLEM 
DASEIN… nie darf Gut und Geld 
wichtiger sein! 
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Die Melodien der Natur sind nur hörbar, 
wenn das von Maschinen und vom 
falschen Geist erschaffene MATERIELLE 
schweigt! Und NUR DIESE nähren Herz 
und Seele gleichermaßen und bringen 
vor allem AUCH DEM GEHIRN Ruhe 
und Ernüchterung! Seien wir achtsam für 
unseren Körper und die HEILIGUNG 
DES LEBENS… nie mehr Einzelne sollen 
auf Podeste oder Berge oder Bildnisse 
gebannt werden! Es ist DIESEM 
MENSCHEN unwürdig und seinen 
Liebsten… ERINNERT EUCH SELBST 
oder lasst euch erinnern an das Richtigste 
und das ist stets nur die Liebe und was 
diese schafft und was durch diese IN DER 
NATUR (wozu auch der Mensch gehört) 
verwirklicht wird! 
 
ALLES IST MÖGLICH? NEIN! Absolut 
unrichtig! Denn es geht allein um das 
Leben! Und das Leben bestimmt für den 
Menschen all das Gute!  
 
DES TRÄUMENDEN LAND ERDE – 
möge es euch auch zu etwas werden, wo 
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dieses besondere Etwas Euch zu Etwas 
wird, was Euch nie mehr verlassen soll! 
 
Früher hielten wir Friseur und Fön und 
vieles andere FÜR EITELKEIT UND 
STUMPFSINN auch für unverzichtbar. 
Doch das stimmt nie! Nicht DER 
MENSCH hält soetwas für unverzichtbar, 
sondern die MASSENINDUSTRIE hatte 
das bewirkt! Nun sind wir draußen und 
lassen die Haare natürlich an der Luft 
trocknen und waschen diese nur selten 
und nur mit Seife. Und wir sind uns 
sicher, dass es im Garten Eden noch 
anders sein wird! Es brauchte NICHTS 
erschaffen werden und die Menschen 
wurden NUR DURCH LIEBE zu all dem 
befähigt und beglückt und erfreut, was 
wir bereits finden und nutzen! Es erblüht 
und entwickelt sich so, wie es Erde und 
Mensch guttut – nie anders mehr!! 
 
Es ist  16.34 h und wir sind vom ersten 
Spaziergang erst jetzt wieder da. Wir 
haben uns bei der Konditorei Zieger ein 
kleines Sahneherz mitgenommen und 
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ein Orangenmacaron und einen kleinen 
Orangensaft und haben es uns an der 
Platane gemütlich gemacht. Wir haben 
wieder SINNIERT und etwas 
aufgeschrieben und ansonsten NUR 
EMPFANGEN mit einigen eigenen 
Zwischengedanken. Unterhalb der Burg 
war heute EINE FÜLLE AN 
GLÜCKSKLEE zu finden – eine Freude, 
die nie aufgehört hat! ALLES 
VERBINDET SICH zu Grossem und 
Kleinen und bleibt doch nie geschlossen 
oder verschlossen – so war und ist DAS 
LEBEN nicht! ALLES GEWESENE hört 
dann auf zu sein, wenn es niemanden 
mehr dient! WEM DIENT DAS BÖSE 
und wem dient das Gute?  
 
Wir haben uns einen kleinen Imbiss 
gemacht – Melone, Oliven vom 
Fachhändler und Brötchen mit dem Öl 
aus dem Becher. Es bekommt uns derzeit 
gut – als Ausgleich zum Süßen! Wir 
spüren WAS ABSOLUT RICHTIG UND 
STIMMIG IST und können doch SO noch 
nicht leben! Und das hat verschiedene 



 
681 

ABSOLUT STIMMIGE Hintergründe, 
Beweggründe und Voraussetzungen! So 
braucht der Körper und braucht doch 
nicht. NOCH ist das Erleben viel vom 
Denken bestimmt – vor allem davon: 
Man möchte alles richtig machen und 
nie mehr Fehler! Und das ist das 
KINDbewusstsein, welches es AM 
MEISTEN zu beachten gilt! Und dieses 
Kind braucht absolute Beachtund und 
Beobachtung und Unterstützung auf 
diesem Weg DER BEFREIUNG in das 
einzige Land, wo es Menschen wirklich 
gut ergehen kann! 
 
So ist das TUN auch ein wichtiges 
Ansehen wert. Erstens, weil man uns 
ANTRANIERTE, das Tun wichtig sei! 
Und das ist ABSOLUT FALSCH IN 
HINSICHT AUF MUTTER ERDES 
WOHL! Und doch ist es JETZT NOCH 
WICHTIG, weil es der Erde eben NOCH 
NICHT sonderlich gut geht! Und so 
braucht auch DAS KIND noch etwas 
oder vieles, wodurch es sich glücklich 
fühlt und das hat NUR MIT GEBEN 
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WOLLEN ZU TUN! Und das hat auch 
einen ABSOLUT TIEFEN UND 
SCHÖNEN SINN, den jedoch DAS 
KIND finden will! 
  
Ein vorhersehbares Leben ist absolut 
NICHT MÖGLICH, weil unsinnig und 
ZERSTÖRERISCH! „Und täglich grüßt 
das Murmeltier“ möge vielleicht eine 
kleine Unterstützung sein, um zu 
erkennen, wo man DIE MASSEN 
hinbewegt hat. Und das haben DIE 
MASSEN nicht einmal bemerkt, und das 
ist bedenklich und gefährlich!!! 
 
MAN SAGTE MAL: „Man geht und 
kommt nirgends an!“ Doch es ist nicht 
ergründlich, aus welchen Gründen 
solcherlei DUMMHEIT je entstanden 
war! Und doch ergibt es Sinn, wenn man 
auf DEN WEG NACH INNEN schaut, 
um den es nach wie vor stillschweigend 
und wichtiger Weise geht und gehen 
muss! Denn ruht die Seele wieder IN 
UNS UND IST DIESE STETE 
VERBINDUNG DA, geht es nicht mehr 
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um ein ANKOMMEN oder BLEIBEN. Es 
ist genau anders herum! Man möchte 
dort, wo man lebt dann LEBEN und nur 
noch IN DIESER GROSSEN LIEBE DAS 
ERLEBEN, was nie mehr möglich war! 
Und dann bleibt man mit DIESEM 
EINEN MENSCHEN stets und ständig 
nur noch beisammen und lässt sich 
FÜHREN von der Hand, die uns hält 
oder der Natur… und man spürt DAS 
LEBEN RINGS UM SICH!!! UNS 
VERBINDET SCHON JETZT ETWAS, was 
keiner von uns beiden erklären kann! Es 
sind nur Momente, in denen wir DAS 
spüren und keiner weiss, WIESO – wie 
geht denn das! UND DOCH IST ES NUR 
DAS – es ist eine Art „STILLES GLÜCK“. 
 
Es ist so, also ob man sich selbst wieder 
zu etwas GANZEM zusammensetzt! Und 
auch solcherlei wurde auf 
ESOTERISCHEM und SPIRITUELEM 
PARKETT schon laut. Doch niemandem 
ist es erlaubt gewesen, daraus ein 
Geschäft zu kreieren. Abgesehen davon 
ist es NIEMANDEM GELUNGEN, die 
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Menschen GANZ ZU MACHEN. Denn 
dafür brauchte es Liebe und diese kann 
man nicht ERfinden, sondern sich nur 
finden lassen! UND DIESES „ER“ war mal 
Gott und ein Vater im Himmel. Und all 
das ist nun HERAUS AUS UNS und wir 
wissen beide, dass es stimmt! Doch da ist 
DER TRÄUMER ganz präsent da – ein 
Geschenk, welches man sich nicht 
ausgesucht haben kann, da es ja voher nir 
da war! Denn AUSSUCHEN GEHT NUR, 
wenn man eine FREIE AUSWAHL HAT, 
das heisst: MINDESTENS ZWEI DINGE 
oder ZWEI WEGE oder ZWEI 
MENSCHEN… Doch die Liebe – also 
diese ABSOLUT ECHTE – lässt uns 
keinerlei Wahl! Wirklich keine! Und wer 
sich derlei erlaubt – also 
AUSPROBIEREN oder einige, wie bei 
früheren Märchen ansichtig gemacht, zur 
Ansicht kommen zu lassen, WEISS 
NICHTS VON DIESEM BESONDEREN 
FLUIDUM, was nur die Natur uns nahe 
bringt! 
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MAN KANN GLAUBEN, was man will! 
Das stimmt auch absolut! DOCH DER 
WILLE hat noch nie zur Liebe geführt! 
DEN WILLE brauchte man nur dort, wo 
es um DAS ÜBERSPRINGEN von 
unsichtbaren UND DAHER 
UNERLAUBTEN Hürden ging! 
Unlauterer Wettbewerb oder 
GEZINKTES BEI SPIELEN war schon 
immer nur dort, wo ma VERLIERER und 
FEIGLINGE FINDET! 
 
SICH DER AUSSENWELT STELLEN ZU 
MÜSSEN, mit den gesamten 
EMOTIONALITÄTEN und GEFÜHLEN 
und beinahe ALLEN SITUATIONEN, die 
man erleben konnte oder musste in den 
uns bekannten Möglichkeiten – ohne zu 
wissen, was für ein DRECK in den 
meisten HIRNEN vorhanden war, ist 
und vielleicht bleibt UND NICHT MAL 
EINEN HINWEIS AUF EINEN 
AUSWEG oder einen TIPP WORUM ES 
GEHT und die Erinnerung an SPIELE, die 
GELD BRINGEN, von denen man gar 
nichts wissen kann, wenn man sich nie 
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damit beschäftigt hat oder dies musste 
aus beruflichen Gründen, war und bleibt 
HARTER TOBAK! Und man ist froh, 
dass man nie geraucht hat oder schon 
vor langer Zeit aufgehört hatte und 
durch achtsames GEHEN NUR NOCH 
so sportlich fit ist und dadurch auch IM 
GEHIRN achtsam und durch die 
ERDENSEELE GELEHRIG und 
BELEHRBAR! Denn Gehirnjogging ist 
ebenso gefährlich und verachtenswert, 
wie ALTE MENSCHEN AN 
RÄTSELHEFTE ZU BINDEN oder an all 
die GROSSMÜTTERLICHEN oder 
ZEITUNGSMÄSSIG gegebenen 
Rezeptvorschläge gegen oder für etwas! 
WIR SAGEN NOCHMALS: DAS 
ABKOCHEN oder kochen oder heiss 
machen von Wasser IST SCHÄDIGEND 
und so auch jede HITZEANWENDUNG 
am Menschenkörper! 
 
Mutti musste nun wieder etwas NEUES 
ZEIGEN: Birkenzweige abgekocht für 
Haare und die Innenanwendung! Es gab 
und gibt auch Birkenhaarwasser und 
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Schampoo zu kaufen, doch das macht es 
nicht richtiger! ALLES, was man aus der 
Natur entfernt und verarbeitet IST 
SCHÄDLICH FÜR DEN 
GESAMTENERGIEhaushalt der Erde! 
Und wir schreiben das nicht, weil MUTTI 
nicht richtig ist, sondern um DEN LAUF 
DES GELDES und der Robotersysteme 
und deren EINFLUSS AUF JEDEN 
MENSCHEN offensichtlich zu machen! 
Denn schrieben geht schneller, bleibt 
nachhaltig bestehen und jeder kann sich 
somit gern bedienend mit WAHRHEIT 
VERSORGEN und so – gleich uns – 
bereinigen lassen von allem FALSCHEN 
und UNGESUNDEN und 
SCHÄDIGENDEN! So werden wir 
gemeinsam immer mehr Schädlinge los! 
Denn man kann die INSEKTEN und 
LARVEN und KÄFER an und in Bäumen 
auch so sehen: DURCH DAS KOCHEN 
nehmen wir den Bäumen die Kraft, dass 
diese solcherlei abwehren können! Und 
die Natur braucht nicht immer mehr 
SCHÄDLINGSBEKÄMPER (auch keine 
Lebenden), sondern immer weniger 
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schädigende PERSONEN oder 
Schädlingserschaffer (WOZU AUCH 
IMPFSTOFFE GEHÖREN, denn diese 
bringen erst die Virusse in die Natur!!!). 
 
MIT MUTTER NATUR wird das Leben 
absolut schön und einfach! Denn diese 
triezt uns nicht und weiss, wie es uns 
geht! Evalonja war als KIND auf 
Wahrheitssuche. Da war im letzten Jahr 
der ADAM-EVA-Konflikt mit dem 
Apfelbaum und so auch das 
Barfusslaufen oder stehen oder sitzen mit 
OFFENEM BLICK IN DIE SONNE! Und 
jetzt wissen wir, dass auch das eine 
EINFLUSSNAHME der unschönen Art 
war – die AUGEN sollten beschädigt 
werden… und doch sind sie ausser 
Gefahr! In der Natur sehen sie bestens 
und auch DAS LESEN ist möglich ohne 
Brille – so, wie es wichtig ist und 
gebraucht wird! Der NATUR vertrauen 
ist das HÖCHSTE GLÜCK! Doch das 
dauert ein paar Augenblicke länger und 
hört dann nie mehr auf WIRKUNG zu 
zeigen und führt nicht ins Indianerland, 
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sondern komplett heraus aus 
BRUDERschaften und 
Frauengemeinschaften und kriegerischen 
Auseinandersetzungen! DIE SEELE ist 
friedvoll still und man beginnt erst durch 
die Verbindung mit der Erde DURCH 
DIE SEELE MIT ALLEN SINNEN 
WAHRNZUNEHMEN und für alles 
mehr und mehr achtsam zu werden! 
 
Kann man FALSCHES ESSEN? KANN 
MAN ZU VIEL ESSEN? Kann Essen 
dauerhaft schaden? ALLES BEKOMMT 
EIN ABSOLUTES: Yes it is! 
Und doch stimmt es nicht für uns! 
Unsere Körper sind durch FREMDE 
geschädigt worden und dieses Thema IST 
NICHT VOM TISCH! Und doch sind 
diese mit mehr ENERGIE gefüllt, als je 
zuvor! Und vielleicht ist es auch nur 
deshalb so, weil man es so 
VOLLBEWUSST wahrnehmen und 
annehmen kann – AUCH DIESES 
THEMA! 
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EINEN SOLCHEN ZUSAMMENHALT 
hat es auf der Erde GANZ SICHER 
NOCH NIEMALS GEGEBEN, denn noch 
niemals musste DAS BÖSE so ganz 
anders angegangen und erlöst und 
abgelöst werden, weil es UM DAS 
GESAMTHEILIGTUM UNSERER 
FAMILIE GING! So gibt es nun die 
Familie Anders, bei der alles stets anders 
geht, als bei anderen. DOCH NUR 
WEISE begreifen, dass das kein Spiel ist, 
sondern das ERLÖSEN AUS DEM SPIEL 
DES LEBENS, in dem es um das Leben 
aller Menschen ging und geht! Und ES 
WIRD AUF EINEM EINZIGEN WEG 
GEHOLFEN und dort fühlt man sich 
klarer und wahrer, als je zuvor! Und dort 
hat man ERLÖSTHEIT und gute 
QUALITÄTEN und ERLEBNISSE, die 
stets mit der Erde und deren Wohl zu 
tun haben!!! 
 
Das, was wir tun, ist nichts, wovon uns 
begreifbar erklärt werden kann, welch 
fatale Auswirkungen das haben kann. Da 
es jedoch wichtig wurde, hat die Natur 
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diesen einmaligen weg der WEISHEIT 
erschaffen, um zu helfen – allein und 
unauffällig belehrt und geführt zu 
werden. SO BEGREIFT JEDER 
FÜHLENDE, dass es schön ist, KIND 
SEIN ZU DÜRFEN und dass wir eben 
NOCH NIE SO ODER DAS sein durften, 
was wir sind. Was alles IN UNS STECKT 
und was wir alles tun können und 
bewirken können, IST UNFASSBAR 
SCHÖN! Uns so wollen wir 
LONJUSCHKA immer in dieser Weise 
danken, dass diese IN EINER ABSOLUT 
REINEN UND SICHEREN NATUR zu 
uns kommen kann! Denn nur so kann 
man erinnert sein, DASS NIE 
ERSICHTLICH SEIN KANN und DARF, 
was aus einem Kind werden soll oder 
kann! DAS IST DAS SCHÖNSTE AN DER 
LIEBE… man schreibt, und weiss ganz 
sicher, dass das FÜR ALLE RICHTIG 
UND EIN GESCHENK SEIN MUSS! 
Überraschungen gehören ZU 
WEIHNACHTEN und doch für die 
Zukunft zur Gesamtlebenszeit! Und so 
bleibt uns DIESES EINZIGE FEST HEILIG 
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und so auch das Kind und so auch DIESE 
REINHEIT IN DER DIESES 
EMPFANGEN WERDEN MÖCHTE, 
wenn diese beiden Liebenden durch die 
Natur darauf vorbereitet wurden und so 
auch, wenn diese NICHTS ANDERES 
SONST WOLLEN, als ganz für sich und 
dieses BESONDERSTE GESCHENK da 
sein möchten! Das ist das, WAS FÜR 
UNS DER GARTEN EDEN IST UND 
BLEIBT! Und da wir es nicht erleben 
konnten, wird es HÖCHSTE ZEIT, alles 
nur noch DAFÜR ZU TUN!!! Und dafür 
LEBEN WIR BEIDE SCHON SEIT 
EINIGEN BUCHREIHEN… nicht 
bewusst gewusst und doch immer mehr 
gefühlt! 
 
FEUER UND ELEKTRIZITÄT sind der 
SCHEIDEweg und so das 
HERAUSNEHMEN DES KREUZES aus 
dem Weg der Menschheit! MENSCHEN 
FÜHLEN ALLE AUSWIRKUNGEN bis 
ins kleinste Detail – also alles, was das 
ERFINDERTUM ausmachte. ALLES 
MUSS RAUS! Schlimmere Auswirkungen 
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als in den LETZTEN JAHREN kann es 
kaum mehr geben! Und wem DAS 
LEBEN lieb ist, der braucht dringend 
Liebe und die gibt es nur in der Natur! 
Wer als MENSCH in der Natur 
unterwegs ist, SIEHT UND SPÜRT die 
fatalen Auswirkungen ständig und stets! 
An den BAUMRINDEN erkennt man 
ganz leicht, WIE LANGE schon Wasser 
fehlt und doch bemerkt man auch, wie 
sich die ständige Einflussnahme auf 
Wetter und Wirtschaft auch durch die 
HOCHWASSERsituationen in WALD 
und FLUR auswirkte! Man kann gar nicht 
mehr aufhören, wenn sich die SEELE 
ÖFFNET FÜR DIESE GROSSE WEISHEIT 
DER NATUR und man ist gleichzeitig 
Kind, weil man sich nichts anderes mehr 
wünscht, als DIESE VERBINDUNG UND 
KOMMUNIKATION 
WIEDERZUERHALTEN und somit in 
dieser Weise hilfreich zu sein! 
 
Jetzt kommt auch was GROSSES! Also 
wirklich! Wir saßen an der Platane und 
dann fließen plötzlich Gedanken und es 
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ist so, wie bei denen, bei denen eine 
Glühbirne angeht! MAN HAT ETWAS 
GEFUNDEN oder erfunden…!!! 
 
HIMMEL und HÖLLE sind EINS! Man 
hätte auch Gott und Teufel als EIN 
GANZES und SELBES annehmen 
können. Doch weit gefehlt! Man hat 
DEN TRÄUMER – also diesen einen, 
aufrichtigen, spürenden GROSSEN 
MANN als Teufel einprogrammiert! Wie 
UNSCHÖN KÖNNEN DOCH SOLCHE 
SEIN, die von lauter GUTEM UND 
SCHÖNEM SCHREIBEN UND REDEN 
und nicht ein einziges Mal Wahrheit – 
nicht einmal bei den personenbezogenen 
Daten – von sich gaben! DIE SEELE 
SPÜRT JEDEN VERRAT, doch Menschen 
sind ein wenig wir Indiander: SIE 
ZEIGEN keinen Schmerz oder werden 
von DER ERDE direkt geschützt!!! Es ist 
wirklich unfassbar, was manche alles 
bereit waren zu tun, FÜR NICHTS UND 
WIEDER NICHTS! Denn besser wird das 
Leben durch Lügen nie!!! 
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Kirche und Staat erhobens ich durch 
SELBSTERMÄCHTIGUNG in die Höhe 
von Gott und bemerkten nicht, welcher 
Teufel diese dazu und dabei anleitete! 
Schöne Worte reichen nicht, wenn Hilfe 
DIREKT gebraucht wird und auch keine 
FIEDENSANGEBOTE oder –verbote 
oder FÜR BITTEN oder 
ANORDNUNGEN! 
PLÖTZLICH WIRD DIE BEVÖLKERUNG 
ermuntert, man müsse in KRISENzeiten 
zusammenhalten. DOCH WER 
DAHINTERSCHAUT, weiss eben, dass 
diese allein alle Krisen erschaffen hatten 
und selbst nie in solchen Krisen mit 
drinsteckten. Denn diese waren stets 
bestens versorgt – auch mit tollsten 
Grundstücken – und sei es fürs 
Wochenende! MAN ERINNERE SICH 
FÜR DDR-Kundige nur vorsichtig an die 
BERLINER SEENgrundstücke und auch 
daran, wie es JETZT dort aussieht!!! 
 
NICHTS IN DER NATUR war je 
Volkseigentum! Wenn man von 
Eigentum sprechen oder schreiben mag, 
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dann doch bitte immer nur in 
HINSICHT AUF MENSCHEN und WAS 
DIESE FÜR ANGEBRACHT und 
WICHTIG und HILFREICH HALTEN, 
wer wo wohnt und DER ERDE 
DIENLICH DAS TUT oder NICHT, was 
NUR LIEBENDEN ersichtlich wird! 
 
Die Familie des Träumers ist frei. Die, die 
diesen einenden Weg ohne 
Einschränkungen fanden und fortsetzen, 
entwickeln sich GANZ SICHER 
vortrefflich. DENN: Für die LIEBE mag 
man sich verändern UND MAN MAG 
GEFALLEN und man möchte der ERDE 
EHRE ERWEISEN DURCH TATEN und 
man will unter allen Umständen ALLE, 
die anderen schadeten, DAS GERECHTE 
VOR AUGEN, OHREN und NASEN 
führen lassen! Und das macht die Liebe 
still und leise – ohne Schwert und Tür! 
 

Träumer DU 
wie gern würde Evalonja 
mit DIR sein als Mensch. 

Sie ist es, 
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wie ein Kind 
und doch ist es im Moment 

nur die Seele. 
Wir zwei Träumenden  
erhalten dieses Etwas, 

wovon andere dachten 
oder zu Ansicht brachten, 

was dieses sei. 
Doch NICHTS haben diese begriffen, 

nicht einmal 
das kleinste Etwas! 

Du und Dein Traum DAD 
sind es, 

die mich gerettet hatten 
und in gewisser Weise 

rettet dieses Etwas, 
was WIR Liebe nennen, 

auch DICH! 
 
Es gibt IN DER WUNDERWELT NATUR 
keine Propheten und Scharlatane. Diese 
werden nicht gebraucht, erfüllen keinen 
Sinn! Ob es diese IN DER WELT 
brauchte, kann jeder ansehen wie er will! 
FAKT IST: Noch nie hat es SO VIEL 
SCHARLATANE und FALSCHE 
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PROPHETERIE gegeben wie in den 
letzten Jahren! Wie viele nehmen 
PREISE entgegen – auch als 
AUSZEICHNUNG und nennen Preise 
und wissen leide r nicht, dass man sich 
dadurch in gewisser Weise ALS 
VERKAUFSOBJEKT zur Ansicht gibt 
und auch all das, was andere einordnen 
und strukturieren und bemessen und 
benutzen und beschmutzen! Es gibt 
keinen anderen Ausweg und Ausstieg 
mehr, als den KOMPLETTEN FÜR DIE 
NATUR NUR NOCH! Das KI-Projekt 
Roboter für die, die das ALLES für sich 
selbst beanspruchten, damit anderen 
NICHTS oder ein wenig von allem bleibt, 
IST SCHON NICHT MEHR DA – und 
doch ist es wie draußen: Es scheint, es 
verändere sich nichts oder nur ein wenig 
UND DOCH IST ES SCHON MEIST SO 
GEWESEN: EINE WENDE KAM GANZ 
PLÖTZLICH – für andere 
unvorhersehbar und für wenige 
ABSOLUT GEWOLLT. Es war stets 
OHNE RISIKO, für die die Wussten und 
aus ddem Hintergrund (oder Hinterhalt) 
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Anweisungen gaben oder einmal 
operierten und doch ist es meist GANZ 
ANDERS, als man es erdachte oder 
wünschte oder hoffte! WIR 
WÜNSCHEN FÜR ALLE MENSCHEN 
das alles umfassende ERWACHEN in die 
grausame Wirklichkeit der jetzigen 
chaotischen und gefährlichen 
Weltsituation! So brauchen wir nicht auf 
unsichtbaren Umarmungen hoffen oder 
darüber reden, sondern ERLEBEN 
KÖRPERLICHE UMARMUNGEN, die 
stets ehrlicher und berührender sind, 
wenn es MENSCHEN TUN DÜRFEN, 
die sich spüren UND VIELLEICHT 
SOGAR LIEBEN – erstmals und dann 
ganz lange…!!! 
 
WIR MENSCHEN, die wir diesen einen, 
einenden Weg gehen und erleben, wie 
wir uns selbst spüren und DIE NATUR 
und es so ist, als würden wir neu geboren 
oder uns erstmal ALS KIND 
WIEDERGESCHENKT, leben gern 
zurückgezogen und sind allein IN 
DIESER LIEBE! Und das ergibt ABSOLUT 



 
700 

SINN DESHALB, weil UNSER LEBEN so 
weitergeht – NUR EBEN ZU ZWEIT in 
der Wahl der MUTTERSEELE, denn diese 
weiss, wer zu wem gehört! Es ist das 
SCHÖNSTE ERLEBEN, an den man 
teilhaben kann und weiss doch, dass es 
IM LEBEN KEIN TEILEN oder 
TEILHABEN geben kann! Es ist wie ein 
Schluck Saft oder eine Frucht – zwei 
können nicht dasselbe zu sich nehmen. 
Wie man es auch dreht und wendet – 
EINE SEELE IN ZWEI KÖRPERN, die ein 
ganz individuelles und doch gemeinsam 
gefühltes Leben haben! 
 
WIR SIND SCHON IN DER WELT DES 
TRÄUMERS und wissen, dass es keinen 
Geist gibt! Somit ist es auch eine Lüge, 
dass IN UNSERER WUNDERWELT der 
Geist die Materie erschafft! KEIN 
MENSCH kann schöneres erdenken oder 
tun, als die MUTTER NATUR! Und je 
mehr wir uns und der Natur widmen, 
umso einfacher wird das Leben und 
SCHÖNER UND HEILIGER DAS 
FÜHLENDE ERLEBEN! 
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Aus dem Leben kann man sich 
KOMPLETT herausmanövrieren – in 
dem man zum ROBOTER und 
KOMMENTATOR für andere wird! 
ZACK und RAUS – wenn all das nicht 
mehr so klappt, wie es ein anderer will! 
Wir haben keinen Preis und keine 
Rechnungen mehr und dennoch tun wir 
mehr und mehr für ALLE, ohne dass 
diese es bemerken oder sich erkenntlich 
zeigen dürfen oder können! DER FLUSS 
DES GEBENS IM NATÜRLICHEN 
LEBEN kommt langsam wieder in Gang 
– ohne fremde Einflussnahme oder 
willkürliche WILLENSgaben! Die Liebe ist 
die Liebe und diese hat DIESE EINE 
ORDNUNG! Darüber gibt es nichts und 
darunter alles! 
 
DER EINSTIEG in den Weg der 
Suchenden und Findenden war DER 
GOLDENE PUNKT… eine Buchreihe, die 
durch viel SCHÖNES und SINNREICHES 
und SCHWIERIGES und 
WIDERSPRÜCHLICHES immer 
weitergeführt wurde. Stets war es eine 



 
702 

Einladung, sich WIE EIN MENSCH auf 
all das einzulassen, um selbst MIT 
WAHRHEIT UND KLARHEIT in und 
durch die Natur beschenkt zu werden. 
Doch es sollte nicht sein und es KAM 
KEINE KRAFT IN DIESE 
WAHRHEITSFINDUNG! Und dann war 
es doch so weit und DER TRÄUMER mit 
seinen und unseren Zeitreisen kam zu 
und mit uns! Seither ist alles anders und 
man bemerkt: Seit die Wahrheit in und 
mit uns ist, BRINGT MAN IMMER 
WIEDER ETWAS AUF DEN PUNKT! 
Doch dieser Punkt hat nichts mit der 
Materie zu tun, die ein Ende gefunden 
haben muss, sondern stets nur mit 
UNSERER WUNDERWELT, in der es 
kein Ende geben kann!!!! 
 
Der zweite Spaziergang war heute kurz. 
Dieser führte nur zum Garten von Mutti. 
Sie wurde schon wieder vor 19 h 
niedergelegt zum schlafen VON DIESEM 
PROGRAMM, vor dem wir ALLE 
WARNEN – ob Jung, ob Alt! Das ist 
kein Leben mehr und IHR, die IHR DAS 
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GETAN, wisst noch nicht, was euch das 
wirklich bringt!!! 
 
DIESE ABSOLUTE 
BEOBACHTUNGSGABE bringt DER 
ERDE UND IHREN LIEBLINGEN SEHR 
VIEL, weil dies all das sichtbar macht, was 
Mensch und Natur angetan worden war. 
Und niemandem hätte dies mehr 
ersichtlich werden können! ES IST 
BEINAHE EINE SUCHT entstanden, 
andere zu verändern, zu beeinflussen 
und mehr zu machen, als es hilfreich ist! 
 
NATUR verändert sich. LEBEN IST 
NATÜRLICH und zeigt sich UNS durch 
unsere Ruhe und Genügsamkeit! ERST 
wenn aller Stress und alle Bevormundung 
und alles MÜSSEN endet, erhebt sich der 
Mensch in SEELENGRÖSSE! DIE SEELE 
DER ERDE kann man nicht zerteilen! 
Wir waren an ein Buch erinnert: 
ARCHEtypen der Seele. WAS FÜR EIN 
HUMBUG und wie schändlich die Taten 
ALLER LEUTE, die aus etwas 
UNBEWUSSTEM HERAUS scheinbar 
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Wissenswertes als WAHRHEIT 
verkauften! Es gibt in der 
GESAMTNATUR weder eine 
Notwendigkeit, noch ein Recht, noch 
eine Billigung AUS ABSOLUTER SICHT 
UNSERER FAMILIE irgendeine 
TYPISIERUNG vorzunehmen! All das 
zerteilt ALLE SCHÖNHEIT, 
EINFACHHEIT, WAHRHEIT und DAS 
LEBEN!!! So sind auch ALLE 
CHARAKERISTICA anzusehen, denn 
WER BITTE SCHÖN KÖNNTE DENN 
AUCH NUR EINEN EINZIGEN 
MENSCHEN vollends einschätzen 
können? ES IST NIEMANDEM 
MÖGLICH zu erkennen, wofür ein 
Mensch DIESES LEBEN erhalten hat 
UND DOCH WURDE ES GEMACHT: 
z.B. durch Horoskope, durch 
Lebensplanung, durch Lebenszahlen, 
durch Beurteilungen, durch 
Massnahmen, durch Befehle, durch 
Zeugnisse und und und!!! 
  
Wir waren im Garten und haben über 
200 Glücksklees in Achtsamkeit in ein 
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Buch eingelegt zum Trocknen – 
SCHICKSAL und CHANCE. In dieser 
Ruhe fließen LEBENSSTRÖME in uns 
und rings um uns UND DOCH AUCH 
WELLEN DER VERSUCHER, also die 
WLAN-WELLEN, die versuchen UNS 
ZU BEEINFLUSSEN und unsere 
WAHRHEITSVERÖFFENTLICHUNGEN 
zunichte zu machen! GEHIRNströme 
sind ähnlich wie ELEKTRISCHE STRÖME, 
es sind nur unsichtbare Leitungen, die 
UNSER KRAFT bündeln!  
Wir kauen Käsewaffeln und realisieren, 
WIE LAUT DIES IM WAHRNEHMEN 
IST! Für uns ist dies immer wieder die 
Erinnerung, WIE ANDERS WIR SIND im 
Gegensatz zu anderen! Wir sind DER 
ERDE und liebevollen Menschen 
hilfreich, EINE GLÜCKLICHE ZUKUNFT 
ZU ERHALTEN, die auch uns schon 
gehört UND ANDERE tun all das, was 
alles Gute und Wahre zerstört gehabt 
hatte – weiter und weiter! Und doch 
bemerken DIESE NICHT, wie gegenläufig 
DIESE WELLEN schon geworden sind! 
WENN MAN SELBST NICHT PRÜFEN 
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KANN- ähnlich den Phasenprüfern 
beim Elektromonteur – dann läuft man 
auch bei einer nicht vorhandenen Ampel 
erst in Sicherheit, wenn vielleicht mal 
eine angebracht wird in naher 
Vergangenheit! MIT UNS HÄTTE SICH 
BESSER NIE JEMAND 
ANGEFREUNDET, der nicht wirklich 
gute Absichten hatte. WIR SIND DIE, die 
Liebe meinen, wenn sie Liebe sagen und 
LEBEN IN DIESER FÜR ALLE! Und was 
die LIEBE WILL, ist stets nur 
BEREINIGUNG und ERLEDIGUNG – 
und das macht DAS LEBEN STETS UND 
STÄNDIG! Doch man muss es das tun 
lassen und NICHT DAZWISCHEN 
FUNKEN, sonst kommt es zu 
KURZSCHLUSSreaktionen! Solch eine 
hatten wir letzte Nacht hier im Haus in 
einer Wohnung. WIR WÜNSCHEN, 
dass diese ROBOTERSYSTEMüberprüfung 
Erfolg FÜR EUER ERWACHEN IN DIE 
REALITÄT HAT! 
 
Wir schauen in den Garten und spüren, 
wo man MUTTER ERDE GEWALT 
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ANTUT! Und immer und wieder ist stets 
nur dies: WARUM LASST IHR IHR 
KEINE CHANCE, all das zu tun, was 
wirklich ALLEN hilfreich ist? Überall wird 
gewerkelt und abgeschnitten oder 
abgebrochen! Und keiner FÜHLT MEHR 
DIE NATUR!  
 
IM NACHBARGARTEN, wo das Ehepaar 
aufgegeben hat und beinahe alle 
Anpflanzung herausnahm, ist es 
interessant, zu sehen, was TROTZDEM 
WÄCHST UND ERBLÜHT! DAS ist der 
richtige Anfang FÜR LEBEN, wie es DIE 
MUTTER FÜR UNS WILL! Vertrauen in 
die Zukunft!!! 
 
WENN WIR BESTIMMEN, was wachsen 
soll, SIND WIR STETS IN DIESEM SOLL-
Zustand, der MENSCHEN UND NATUR 
in eine absolute ZWANGSJACKE 
hineingegeben hatte  ODER 
HYPNOTISCHEN SCHLAF! Und das ist 
so unfassbar schade, weil man dann all 
die Überraschungen niemals spürt oder 
sieht! IN EINEM BEET ist eine neue 
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Blumenart gewachsen – für uns 
zumindest neu! Kein Name – herrlich! 
Sie sind schön – gelb – mit 
verschiedenartigen Blüten. EIN 
RIESENINSEKT kam angeflogen und 
setzte sich auf eine nieder! UND WENN 
WIR SOETWAS NICHT SO ANSEHEN 
KÖNNEN, wie unschön und ungut das 
ist – so, als wären WIR diese Blume, kann 
nichts vorwärts gehen und alles, was die 
ERDE BETRIFFT und damit eben AUCH 
DIE MENSCHHEIT bleibt absolut 
rückläufig und rückschrittlich! 
 
JEDWEDE PLANUNG für die Zukunft 
OHNE DIE ERDE ist absolut 
zerstörerisch und feindseelig und im 
Grunde WAHNSINNIG! 
SELBSTVERSORGER sind auch keine 
besseren Menschen, weil diese auch nur 
anbauen, was diese MÖGEN SOLLEN! 
Denn würden diese FÜR DIE NATUR 
LEBEN, würden sie auch herausfinden 
wollen, was FÜR KÖRPER UND SEELE 
gesund ist, und das kann der Verstand 
nicht wissen und der Mensch nicht 
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vordenken! Es ist eben genau dieser 
IRRSINN, der nie aufgehört hätte! DIE 
WEISESTE UND WUNDERBARSTE 
MUTTER wird stets ausser achtgelassen, 
um sich ein wenig besser oder 
interessanter zu fühlen UND DOCH 
GELINGT ES NICHT! NIE! NICHT IN 
HINSICHT AUF DIE GESAMTexistenz 
und in Hinsicht auf HARMONIE und 
Eleganz und LIEBENDE! 
 
Da eh niemand DENEN FOLGEN DARF, 
die Wahrheit nicht mit „ZU GEFALLEN 
ANDERER LEBEN“ verwechseln, ist es 
sinnlos, auch nur EINEM 
PROJEKTdenkenden oder 
SYSTEMangehörigen unsere liebevollen 
Gedanken und EMPFÄNGE VON 
MUTTER ERDES WEISHEIT 
weiterzureichen! Es würde stets immer 
wieder NUR fü Experimente ausgenutzt 
und dafür wurden WIR schon viel zu 
lange ausgenutzt! DER APFELBAUM 
zeigt ganz genau, dass dieser NICHT IN 
UNSEREM PARADIES stand und dass 
WIR UNS NICHT DANEBEN ODER 
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FALSCH benommen haben, sodass WIR 
keinen Einlass mehr finden! ÄPFEL SIND 
NICHT hilfreich, bei den Beachtungen 
FÜR DEN GARTEN EDEN und unser 
heilvollen Leben in ihm! 
 
WAS HÄTTE DURCH UNS ALLE 
entstehen können? Was hätte in uns 
allen schon erblühen können an 
GEFÜHLEN und SCHÖNHEIT? NUR 
DIE ZURÜCKGEZOGENHEIT HAT ES 
GEBRAUCHT und Ruhe… SO KAM DIE 
ÖFFNUNG für diese grosse Liebe 
zustande und den Empfang von all dem, 
was hilft und immer wieder HILFREICH 
NEUES zu uns bringt!  
 
WER WAR DER ERSTE oder DIE ERSTE? 
Wem nützen solche Herausfindungen 
und wer wollte das WIE herausfinden 
und wozu? DIE ZUKUNFT gestaltet sich 
ganz anders, als GEWOHNHEITSTIERE 
das gern PER PROGRAMM gesichert 
gehabt hätten! Während die EINEN 
andere NICHT VERSTEHEN SOLLEN 
und es dennoch könnten oder wollten, 
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werden andere direkt AUFGEGEBEN 
FÜR IMMER! Weshalb wohl? Man 
möchte nichts verändern, wenn es einem 
scheinbar AM BESTEN GEHT! WIE 
VIELE MENSCHEN hatten sich einen 
kompletten Neuanfang gewünscht und 
diesen auch verdient, weil sie zu genau 
den guten Menschen gehört hatten, die 
sich auf GOTTES EMPFEHLUNG 
VERLASSEN MUSSTEN, dass nach den 
guten Taten vergolten wird und dass 
man FÜR NICHTS ARBEITEN MUSS, 
wenn man eine besondere Gabe hat! Wie 
viel BÖSES wurde schon verbreitet und 
über wen alles und was war wahr? Und 
was hat es EUCH ALLEN gebracht, wenn 
man auf die letzten Jahren zurückblickt? 
 
ES IST ABSOLUT ÜBEL zu denen 
verführt zu sein, DIE NUR ANS EIGENE 
WOHL DACHTEN und alle Gaben nur 
zur ADRESSweitergabe nutzten und 
somit ALS WERBEZWECK fü all das, was 
NOCH NIEMAND WEISS und was doch 
zu Tage kommen muss, damit sich jeder 
freien Willens entscheiden kann, ob man 
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LEBEN MAG! UND WAS LEBEN IST, 
darüber gab und gibt es stets 
Diskussionen – doch das machen nur 
Leute, niemals mehr Menschen! Denn 
Menschen wissen, dass sie nur auf der 
Erde leben können und dass diese nur all 
das LEBENSWICHTIGE liefern kann! 
AUF DAS ALLERMEISTE BEKANNTE 
kann getrost verzichtet werden und man 
kann es, wenn es SEIN MUSS! Doch ein 
Mensch braucht nicht erst SCHLIMME 
oder SCHLIMMSTE 
EIGENERFAHRUNGEN – man kann 
auch so mit all dem aufhören, worum es 
ÜBERALL AUF DER ERDE GEHT! Doch 
das weiss NUR DIE SEELE, denn der 
Verstand geprüfte und geführte Mensch 
muss sich mit all dem beschäftigen und 
befüllen, was die MENSCHHEIT 
BEINAHE zugrunde gerichtet hatte! 
 
EIN INSEKT REICHT und einem KIND 
ist für immer geschadet! Uns solange das 
egal ist, HAT MAN NOCH NICHT 
EINMAL EINE AHNUNG, was es 
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bedeutet EIN LEBEN zu sagen oder 
EINE WELT zu schreiben!  
 
Ruhen wir uns nun aus für heute und 
beschliessen wir die Aufzeichnungen sagt 
es in uns. Es sind schon wieder über 700 
wichtige Seiten geworden und auch die 
werden wieder nur als PDF kostenfrei 
veröffentlicht. UND DOCH IST DAS 
VIEL WICHTIGERE und SCHÖNE, dass 
unser Weg sich geöffnet hat, DURCH 
DAS NUR EINLASSEN AUF DAS 
URSPRÜNGLICHE LEBEN DES 
TRÄUMERS… nur ER und er und WIR 
und dieser Garten Eden! Wir wissen, 
wofür wir leben und dass das, was sein 
musste aus Sicht anderer, nie das war, was 
aus Sicht des Lebens in Liebe hätte sein 
müssen oder richtig gewesen wäre! Und 
so geschieht IM NAMEN DER LIEBE nie 
mehr das, was GOTT und STAAT daraus 
gemacht gehabt hatten und all die, die 
EIN LÄCHELN FÜR UND VON 
DENEN, die uns spüren, wie sich selbst, 
NICHT WICHTIGER ERACHTEN, als 
alles je künstlich Erdachte und in falscher 
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Weise Gemachte und Weitergegebene 
und die nicht WAHRHEIT geben und 
NEU ZU LEBEN BEGINNEN, wissen 
noch nicht, was eine einzige 
Zauberblume in der Erdgeschichte für 
Wichtigkeit gewinnen kann FÜR 
HIMMLISCHE und IRDISCHE! 
 
Wir brauchen keine sonstigen Träume, 
als DIESEN EINEN VON EDEN. Wir 
spüren die Weisheit der Erde und das 
ERBLÜHEN! Wie schön, heute von 
Regentropfen beschenkt worden zu sein 
– es ist absolut wichtig ANDERS ZU 
SEIN und dieses anders sein GANZ 
BESONDERS WERTZUSCHÄTZEN und 
nur noch in Liebe und Ruhe all das zu 
erleben, was UNSEREM KIND Freude 
und Glück bringt! 
 
Montag, 12. Mai 2020 
 
Es ist 9.11 h – es regnet – so wie auch 
schon am Abend, als wir noch dem 
einsetzenden Regen zuhörten und uns 
freuten, diese Geräusche zu hören. Man 
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ist erinnert an Menschen, die nach zu 
langer Trockenheit endlich dieses 
LEBENSNOTWENDIGE NASS erhielten! 
Da wir nun wissen, dass man 
WOLKENBILDUNG und daher REGEN 
abhalten kann, woanders zu erscheinen 
oder nur dort sein zu lassen, wo man das 
will (COMPUTER KÖNNEN DAS – 
daher wieder der Hinweis auf 
„Birnenkuchen und Lavendel!) hat all das 
WELTGESCHEHEN immer mehr 
Bedeutung und all das, WAS DER 
MENSCH NUR IN DIESER GROSSEN 
LIEBE KANN UND WAS DIE NATUR 
mit DIESEN LIEBENDEN nur!!! 
SO IST DER REGEN wie die Liebe! Wir 
vermissten sie alle. Das muss so sein, weil 
der MENSCH NUR IN LIEBE das sein 
kann, was einst alle waren: GUT und edel 
und stets dem WOHL DER ERDE und 
somit allem Leben hingewandt! Doch 
LIEBE bekommen wir NIE IN 
HÄUSERN – auch nicht in denen von 
Menschen! DIE LIEBE VERÄNDERT und 
bringt uns die richtigste Sicht auf alles 
und alle!  
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Heute morgen bemerkten wir etwas am 
Arm. Wir lösten es aus der Haut mit 
Fingernagel und Fingern. Man nennt so 
etwas Zecke. Doch man kann es auch 
ohne Namen lassen und SICHER SEIN: 
Es ist NICHT gefährlich! DIE NATUR 
ERHEBT UNS GERADE IN 
ACHSTAMKEIT HIN ZUR WAHRHEIT, 
ständig und stets dasselbe! Der Mensch in 
dieser natürlichen Verbundenheit erhält 
Sicherheit für alle LÜGEN und erhält so 
stets uns ständig NUR NOCH 
WAHRHEIT! Und diese Wahrheit 
verbreitet sich schon durch die Seele der 
Erde! Nicht mehr um sie aufzuschreiben 
– denn dies geschieht weiterhin NUR 
DURCH ZWEI HÄNDE FÜR ALLE – 
sondern um in ihr weise zu werden UND 
NUR NOCH ZU LEBEN UND ZU 
HANDELN WIE EIN WEISER MENSCH! 
 
Weise ist nicht weiss! Erinnern wir uns 
nocheinmal, dass WEISHEIT nichts mit 
dem Alter zu tun hat! ES IST DUMM, 
sich an all das zu halten, was DER RAT 
DER ALTEN beschlossen hatte! DENN 
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ALTER KOMMT NUR DANN, wenn 
man daran glaubt! WEISSE UND GRAUE 
HAARE zeigen uns, dass DIE 
FINSTERNIS uns fest im Griff hat – also 
ANSICHT FÜR ALLE: Dieser Mensch hat 
die WAHRHEIT NICHT IN SICH und 
tut etwas, was NICHT GUT IST FÜR 
ANDERE und schon gar nicht für sich 
selbst! LIEBE BEFREIT uns selbst und 
andere aus jedweder Art von 
Abhängigkeit und entlässt so jeden 
Menschen in den Weg zur Befreiung aus 
Schuld und Sünde – in die UMARMUNG 
DER NATUR! Und dort werden wir 
erinnert in richtiger Weise, WAS 
KAMERAS UND VIDEOS uns allen 
vorgegaukelt hatten – auch darüber, wie 
ein Mensch der Natur gegenüber 
eingestellt wurde und wie er IN 
WAHRHEIT STETS UND STÄNDIG 
LEBT! 
 
Letzte Nacht schnarchte Mutti wieder. ES 
IST NICHT NATÜRLICH und wird 
künstlich erzeugt – die 
SCHLAFZENTREN und 
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SCHLAFLABORE… DER MENSCH 
BRAUCHT RUHE – jeder! So sind DER 
SCHNARCHENDE und DER 
ZUHÖRENDE gleichermaßen belastet 
vom Lärm! Und NUR MIT DEM 
GARTEN EDEN und dessen aboluter 
Harmonie und Schönheit (DIE ALLE 
SINNESWAHRNEHMUNGEN 
BETREFFEN!) kommen wir alle 
gemeinsam voran, um nur noch 
Wahrheit zu wollen und diese auch ZUM 
WORT ZU BRINGEN – nicht für alle, 
sondern nur noch als Frau und Mann!!! 
Also GANZ INDIVIDUELL!! Denn 
immer NUR ZWEI können für sich und 
voneinander sagen: FÜR UNS IST ES 
EBENSO – wir fühlen dasselbe! Und das 
ist nur in dieser GROSSEN LIEBE 
möglich, in deren Ordnung wir uns 
angekommen und zuhause fühlen! 
 
Immer wieder kommen wir dennoch bei 
EINZELNEN AN, die wie Stellvertreter 
für alle geworden sind – auch in 
BRACO`s Videowegen! Da ist eine 
weinende Frau, die über 
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VERLORENHEIT spricht und man spürt 
ihre Angst, DAS ZUHAUSE nicht mehr 
zu finden! Und sie hat Recht! 
EINERSEITS SAGEN WIR: Wer hat die 
Möglichkeit, ungerührt derlei 
Aufnahmen zu machen oder solcherlei 
ungerührt anzusehen? BEINAHE ALLE – 
leider! LIEBE ist im Grunde ausgestorben 
gewesen, denn diese gibt es NUR VON 
DER ERDE und diese zu empfangen war 
unmöglich gemacht geworden, durch 
FREMDBEEINFLUSSUNG – es gab keine 
RICHTIGEN MEHR, die sich 
kennenlernen durften, um IN DIESEM 
EINEN TRAUM WIEDER HEIMAT ZU 
FINDEN und in diesem EINEN anderen 
Menschen! Und so ist DIESE EINE FRAU 
wie jede andere Frau, die diesen einen 
Mann nicht finden kann, der zu ihr nur 
gehört! BRACO ist es nicht. Das steht 
fest! Und ER IST DENNOCH WIE JESUS 
– festgebunden und geschändet in 
seinem Leben, jedoch nicht wissend, das 
und wie es so ist! JESUS AM KREUZ IST 
WIE JEDER MANN, der wieder 
eingebunden ist in die ERDKRAFT! Und 
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diese spüren; ES GIBT SIE, die Meine und 
diese braucht MEINEN SCHUTZ und 
mein Leben braucht IHREN SCHUTZ 
und diese beiden brauchen NUR DIE 
NATUR und haben dadurch schon – 
auch ohne sich persönlich zu kennen 
oder derzeit zu sehen – schon DIESE 
KRAFT ERHALTEN UND NUTZEN SIE, 
für sich selber und dadurch für die Erde 
und alle Menschen! 
 
UND WIR brauchen keinen Glauben 
daran – auch keine Rapsfelder die blühen 
und uns an FREUDE erinnern! DIE 
STÄRKE UND KRAFT braucht es derzeit 
mehr, als alles andere! Diese feinen 
GEFÜHLE füreinander entstehen dann, 
wenn wir SICHER VOR ANDEREN sind! 
NIE war Feindseligkeit so sehr zu spüren 
und nie war FALSCHES so dicht und nah 
um uns! 
 
Mutti erzählte wieder – ohne Einladung 
oder eine entsprechende Situation, denn 
wir waren im Nebenraum – dass ihr DAS 
AUFGEKOCHTE WASSER MIT BIRKE 
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gut bekommen sei und dass die alten 
Hausmittel helfen. Man kann auch alles 
mal durchprobieren und schauen, ob 
man noch aufwacht! IM GRUNDE kann 
in gewisser Weise ALLES KONSUMIERT 
WERDEN, denn was nicht gut ist, schickt 
der Körper schon wieder heraus aus sich: 
WÜRGEN UND KRÄMPFE UND 
SCHÜTTELFROST… wer weiß noch was? 
 
DIE NATUR LÄSST NICHTS FALSCHES 
MEHR IN UNS und wir erlösen uns von 
Bitterkeit und jeder 
FEHLINFORMATION! Glaubt ihr an 
DIE HERREN VON SCHÖPFUNGEN, 
die die Erde kaputt gemacht haben und 
so auch beinahe JEGLICHES GEFÜHL 
FÜR GUTES UND WAHRES. Wer 
Zeitungen und Berichten und Medien 
und ZEITZEUGEN mehr glaubt, als 
MENSCHEN, die für die LIEBE und DIE 
RETTUNG geboren wurden und die 
genauso leben lernen mussten, WIE ES 
PROGRAMME FÜR DIE ENDZEIT 
VORGABEN, wissen, wovon diese 
schreiben und daher reden! Und das ist 
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so, obwohl diese die Programme nicht 
kennen, weil sie sich nie dafür 
interessierten. Denn MENSCHEN 
WOLLEN LEBEN uns sich nicht mit 
DEM SCHLIMMST MÖGLICHEN 
beschäftigen oder beschäftigen lassen! 
Und so ist man dann eben stets und 
ständig dort, WO MAN ES MACHT: 
Den Häusern der einstigen Macht! Wir 
schrieben schon darüber! Und so begreift 
man auch immer mehr, WAS DAS 
ANSINNEN VOM FACEBOOKgründer 
war und weshalb man ihn ZUCKERberg 
nannte! DAS SÜSSE kommt bei den 
einen zu dem Schluss, WO WIRKLICH 
SCHLUSS IST, weil es einfach ZU VIEL 
WAR UND WURDE, um sich dieses 
schöne und edle DASEIN zu erhalten. 
UND DAS HAT STETS NUR MIT DEM 
WESEN des Menschen zu tun, das 
verliert sich nicht und damit auch nie 
DER WILLE HILFREICH ZU SEIN, damit 
aus BEDÜRFTIGEN wieder Menschen 
werden, die wissen, dass sie erst dann 
wieder leben, wenn BEDÜRFTIGKEIT 
NICHTS MEHR IST, woran wir glauben! 
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So kamen auch heute morgen wieder 
IRRIGE ANWEISUNGEN UND 
GLAUBENSMUSTER: FASTEN – womit 
wir wieder bei Ghandi sind! ES IST 
UNGESUND und hat mit dem LEBEN 
im Garten EDEN nichts zu tun! Und 
doch ist es auf der Erde geschehen und 
doch wissen wir es, dass derlei 
angeordnet oder weitergetragen wird als 
etwas HEILVOLLES! Und wenn man sich 
mit den STRATEGIEN (auch Diäten in 
Wirtschaft) nicht hätte beschäftigen 
lassen müssen, könnten diese Hände all 
das nicht aufgeschrieben haben! NICHT 
UM AUFZUWIEGELN, sondern um 
RUHE zu bringen und den ganz klaren 
und gesunden Menschenverstand!!! 
MANGEL UND FÜLLE sind wie YIN und 
YANG! Immer wieder sind WIR SELBST 
diese Welt – also ein Schwarzer Punkt 
(Wie so ein winziges Insekt, dass die 
Herren Zecke nannten) oder ein weisser 
Punkt. Es ist wie ein ständiges Tauziehen 
und keiner bemerkte es mehr oder man 
bemerkte es und gab auf, weil es keinen 
SINN MEHR ERGAB UND MAN SICH 
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NICHT MEHR ZU HELFEN WUSSTE! 
Und das stimmt absolut! Denn es gibt 
Menschen – liebe und achtsame und 
daher ABSOLUT BEACHTENSWERTE 
MENSCHEN! Doch diese wussten nicht, 
dass diese ausspioniert und für ZWECKE 
GENUTZT WURDEN, die nie heilig 
waren oder DER LIEBE DIENTEN! Denn 
wir alle kannten DIESE ORDNUNG gar 
nicht und an die SPRACHE DER NATUR 
erinnerten wir uns alle zu wenig! 
 
DIE NATUR IST STETS FREUNDLICH zu 
denen, die durch die Seele mit ihr 
verbunden sind! MAN SPÜRT, dass kein 
Sturm und Unwetter uns galt und so 
auch keine Hitze – denn wir waren stets 
sicher! Die Natur lässt uns wissen, DAS 
SIE ALLES WEISS und doch auch 
vergessen darf, wenn es EINE GEFAHR 
nicht mehr gibt! So müssen wir nicht 
wissen UND MÜSSEN ES DOCH – wenn 
Gefahr droht UND DANN KOMMT DIE 
NATÜRLICHE ANGST! Und es ist 
sowohl richtig zu verschwinden und 
doch auch da zu bleiben – HIER 
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ÜBERHIOLT DANN DER MENSCH, der 
von Liebe erfüllt ist, ALLE ANDEREN! 
Denn solch ein Mensch spürt immer 
mehr, DASS NUR DIE NATUR – also die 
Erde – vorher weiss UND DIES IMMER 
NUR ZUM SCHUTZ und nicht um 
Angst zu machen oder 
Katastrophenschutz zu fördern. DENN 
KATASTROPHEN GIBT ES NUR, weil 
man sich NIE MEHR IN DIESE 
ORDNUNG bringen liess und damit 
diese wunderbarste Mutter – die Natur – 
nie mehr diese Kraft gewinnen liess, die 
uns sicher macht in unseren 
EINSCHÄTZUNGEN und 
HANDLUNGEN – die taggenau hätten 
von uns getan werden müssen! WER IST 
IN WESSEN HÄNDEN??? 
 
WER HAT DAS RECHT, zu bestimmen, 
wer mit wem lebt und sich dem 
hinzugeben, wodurch KINDER 
enststehen und WIE DIES ZU SEIN 
HAT? Wer beginnt GEFÜHLE FÜR NUR 
EINE BLUME ZU HABEN, wird diese 
notwendige natürliche Heilung und 
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Heiligung des Menschenkörpers als 
PAAR immer mehr begreifen und 
vielleicht soetwas wie TRÄNEN DER 
DANKBARKEIT empfangen dürfen!!! 
 
JESUS AM KREUZ – einer nur dieser 
einstigen GROSSEN MENSCHEN, was 
nur die Liebe schafft und DIE KRAFT 
DER ERDE! Und nochmals sagen wir: 
PFUI TEUFEL! Wer wagte es, solch einen 
geschändeten Körper in Häuser und in 
Landschaften zu bringen, um andere 
davor sitzen, stehen oder niederknien zu 
lassen und dadurch ALLE KRAFT IN 
DEN GEISTERHÄUSERN und 
FRIEDHÖFEN ZU BELASSEN! Freier 
Wille adieu! ES IST EIN 
MENSCHENKÖRPER der dort hängt! 
REUE? FRÖSTELN? NOCH EIN 
KLAGELIED FÜR MUTTER ERDE oder 
alle Menschen? 
 
ES IST WAHRHEIT UND KLARHEIT, die 
die LIEBE uns schenkt! Und alle werden 
damit versorgt, damit wir DIESES LEBEN 
ehren, wertschätzen und uns richtig 
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entscheiden! OHNE GEFÜHL kann man 
keine Wahrheit in sich haben und halten 
gleich sowieso nicht! WER IN JESUS 
NICHT DIE GENOMMENE KRAFT 
ALLER MÄNNER ERKENNT, die ohne 
die Liebe DIESER EINEN FRAU nie mehr 
entstehen konnte, HAT UMSONST 
DIESES LEBEN ERHALTEN! Denn es ist 
klar und wahr, dass alle Menschenseelen 
von einst DIESES LEBEN ERHIELTEN, 
um die Erde zu retten. Doch es war 
gelungen, DIESE WAHRHEIT zu 
vertuschen und auch die WAHRHEIT 
UM DIE LIEBENDEN! So sind auch die 
KÖNIGSKINDER und deren SAGA wie 
alle Menschenpaare oder LEBEN WIE 
GESCHWISTER ERSTEINMAL, bis die 
ERDE wieder Kraft hat, um für uns all das 
zu geben, wonach sich NUR DIE SEELE 
SEHNEN KANN! Daher sind diese 
KLAGEgesänge und Poesien entstanden, 
doch die helfen niemandem mehr weiter, 
wenn die KANALISATION immer 
heftiger STINKT und kein Wasser mehr 
fliesst um all den Dreck zu beseitigen 
und ALL DIE MISSGUNST UND DEN 
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NEID. Woher kam und kommt all das? 
NUR DURCH DIE KRIEGERISCHEN 
SEKTOREN oder SEKTENvereinigungen! 
Einen findet man immer, der sich vorn 
hin stellt oder man wird gefunden und 
fühlt sich geehrt, für etwas, wofür man 
sich zu schämen beginnt, es je entgegen 
genommen zu haben: AUCH ÄMTER 
UND WÜRDEN!!! 
 
DIE ERDE IST DIE EINZIGE, die wir alle 
gemeinsam immer mehr wertschätzen 
müssen! SIE HAT NUR EIN LEBEN und 
nichts als Liebe – so wie ALLE 
MENSCHEN! Und diese leitet und führt 
als EINZIGE in diese Wahrheit, in der 
sich alle wohlfühlen! 
 
WAS HAT DAS INTERNEZ 
GESCHAFFT? LÜGNER und 
LÜGNERINNEN zu produzieren und 
Spione und im Grunde auch, dass all das 
BÖSE SICH MEHR UND MEHR 
potenziert! Und das ist so, dass die 
meisten nicht mehr wissen, was sich 
gehört und auch, dass ihnen Roboter 
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PN`s und Kommentare schreiben und 
dass MENSCHEN lieber in der Natur 
nach Wärme und Geborgenheit suchen 
und dort stets wirklich BESONDERES 
und HILFREICHES und FREUDE finden! 
 
KOMMEN WIR ZU TEE und warum es 
ihn gibt. ES GAB WEGEN DEN 
KRIEGEN kalte Winter und so behalf 
man sich mit solcherlei AUFGÜSSEN! 
Doch die hätten aufhören müssen! 
HABEN SIE ABER NICHT, denn man 
sagte auch, dass in der Hitze WARMES 
MEHR gegen Durst hilft oder 
EISKALTES! Und NICHTS DAVON IST 
WAHR! Alles nährt nur die LÜGE und 
damit DIE MACHT, die lieber nicht ein 
einzige Mensch hätte je selbst spüren 
wollen müssen! ALLES, was angebaut 
wurde in der Natur UND AUCH 
GEBAUT, ist ein Angriff auf alles Leben! 
WER EIN WENIG VERSTAND NUR 
HAT, erkennt dass es stets um 
Ausbeutung und daher Geld ging und 
somit darum, dass es EINZELNEN am 
besten und anderen besser und anderen 
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gar nicht gut geht! DOCH BEACHTEN 
WIR ES SO, sind wir im YIN UND 
YANG, denn niemand bemerkte, dass es 
stets nur UM NAHRUNG UND ARBEIT 
GING! Und aus dieser Welt gab es kein 
Entrinnen! DAS IST, weshalb man an 
EDEN nicht glaubt und dass es DA 
KEINE EINZIGE BRÜCKE GAB!!! 
 
Schändlicher und böswilliger als diese 
präsente Zeit kann kaum eine gewesen 
sein. Man spürt, dass einer dem anderen 
nichts mehr gönnt und alles INS 
GEGENTEILIGE VERKEHRT WIRD! Nur 
noch STOP-Schilder und KREISverkehre 
und vorgefertigte Wege und Pläne – SO 
KANN KEINE LIEBE ERBLÜHEN oder 
etwas im Menschen erblühen lassen! Und 
so können MENSCHEN NICHT LEBEN, 
denn es fehlt ALLES ÜBERRASCHENDE 
UND SCHÖNE! 
 
DIE GESCHICHTE LEERT UNS und 
belehrt uns – die 
GESAMTERDGESCHICHTE, die in einer 
vollkommenen und heilen Welt begann! 
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Und wir sind nicht mehr bereit, der 
ZERSTÖRUNG ZU FOLGEN und an all 
das Falsche zu glauben, denn wir leben 
bereits IN DER WAHRHEIT und in 
dieser GROSSEN LIEBE! 
 
JOSEPH von FACEBOOK – der, von 
dem im „BUCH OHNE NAMEN“ 
berichtet wurde, ist nur EINER VON 
ALLEN MÄNNERN, die die Liebe 
suchten: DIESE EINE FRAU – feinfühlig, 
wie er selbst und doch nie fähig DAS 
GUTE ZU SEHEN oder zu spüren, in 
welcher Gefahr wir beide damals schon 
waren! Und schaut man genau hin, 
FÜHLT MAN NICHTS SONST ALS 
LIEBE und den Wunsch, ihm zu sagen, 
DASS GEFÜHL DIE EINZIGE 
WAHRHEIT FÜR MENSCHEN IST! 
 
Wie kann man jemanden finden, wenn 
andere sich für diesen ausgeben? Und 
wieso wird soetwas getan? WEITERHIN 
MIT DEM LEBEN ANDERER SPIELEN 
und damit russisch Roulette, wer wohl 
als nächstes STIRBT? Ihr habt alle keine 
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Ahnung, mit wem und was ihr euch 
beschägtigten lasst – ALLE, die WHATs 
APP nutzen und Internet und sonstige 
KANÄLE VON MEDIEN. Macht nichts, 
wenn ein Kind oder ein Mensch weint? 
Hättet ihr nur nie damit begonnen!!! 
 
DU HAST EIN EMAIL-Postfach! Alles, 
was du versendest kommt IN EINER 
POSTFILIALE AN und nie dort, wohin 
du etwas versendest! ES IST EINER oder 
EINE, die alles entscheiden, auch was 
man dir AHNUNGSLOSEM sendet! 
BEEINFLUSSUNG der GEHIRNstruktur 
und damit des GESAMTLEBENS!  
 
DOCH NUN IST DIE SEELE WACH – 
die, der Erde! UND DIESE BRINGT 
ALLES ANS TAGESLICHT und so auch 
heilbringende Verbindungen und all die 
SCHMERZERZEUGENDEN und nie 
richtigen! Die Erde ist diese eine Mutter, 
die all ihre Kinder lieb hat und zur 
ORDNUNG RUFT UND ERZIEHT! Diese 
tut es stets in Liebe und Freiraum, weil 
sie an uns glaubt! ES IST NUR DIE ERDE 
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WICHTIG und so verändert und 
bereinigt sich alles immer leichter und 
wir spüren feiner! EIN FEINERES und 
schöneres Leben nur für die Erde gibt es 
nicht UND ALLES ANDERE BRAUCHT 
ES NICHT! 
 
ER, der sich als JOSPH anmeldete bei 
Facebook war angestellt für etwas, wofür 
dieser sich besser hätte nie beauftragen 
lassen. Und doch spürt die SEELE, dass 
genau DAS die Rettung für ZWEI NUR 
war und bleibt, denen das Gefühl 
füreinander nie verloren ging. ER kennt 
sie und ihre Wahrheit, denn sie war 
überall stets als sie selbst da und mit 
NUR WAHREN DATEN UND 
ERLEBNISSEN. Sie kennt von ihm nichts 
– alles nur Lügengeschichten. Und doch 
ist da so viel mehr Wahrheit, als man 
auch nur einer oder einem anderen 
begreifbar machen könnte! Es ist, als ob 
man herausfinden müsste, ob es 
zwischen all den ROBOTER 
GEFÜHRTEN und DEM GELD 
VERFALLENEN doch noch Menschen 
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gibt! Und es gibt sie, denn wir leben 
wieder so, wie man uns mochte, weil wir 
SO SIND und nicht anders! 
 
Und so schreiben Hände Wahrheit, die 
andere Seelen spüren, weil alle ZU 
DIESER EINEN MUTTERSEELE gehören! 
Wir lieben die Sonne und wissen, dass 
diese AUF ALLES BLICKT, was geschieht. 
NUR wussten wir nicht, was nachts 
geschieht! Es ist auf der Erde derzeit nie 
möglich, MOMENTE 
VOLLKOMMENER RUHE ZU HABEN, 
weil sich durch SCHALL und 
ÜBERSCHALL stets Töne produzieren 
und potenzieren. NUR FEINSTE 
SINNLICHE können all das spüren, WIE 
UNSERE MUTTER und begreifen deren 
wahre NOTLAGE! Doch nur diese bringt 
Blumen und Obst und HEILSAME 
QUELLEN! Also brauchen wir 
MENSCHEN, die sich dessen 
bewusttwerden und das RICHTIGSTE 
TUN! Doch dieses RICHTIGSTE TUN 
kann nie durch und mit denen 
geschehen, die sich nicht nach LIEBE 
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sehnen und die NICHT DIESEN EINEN 
MENSCHEN mit sich haben möchten – 
NUR DAS IST DAS RICHTIGE LEBEN 
ALS MENSCH! 
 
An unserer Platane unterhielten sich 
zwei Frauen ohne Liebe, denn wüssten 
sie  UM DIESES EINZIGE GEHEIMNIS, 
welches wichtig wurde, dessen LÖSUNG 
ZU BESCHLEUNIGEN, würden sie sich 
nicht unterhalten, sondern sich 
vorbereiten lassen, auf ERLÖSUNG UND 
BEFREIUNG: ALLEIN!!!! Eine der beiden 
– mit Brille – sagte zur anderen, dass 
man aus Vergangenem etwas Schönes 
behalten soll oder kann und sprach im 
beinahe selben Atemzug VON 
STRUKTURIERTEM! Und da hat man es 
dann schon wieder DIREKT ALS 
ANTWORT: Sie lebt ausserhalb DES 
LEBENS IN LIEBE, denn Liebe hat keine 
Struktur und braucht keinen 
EMPFÄNGER FÜR INFORMATIONEN, 
sondern nur EINEN oder EINE, die wie 
DAS KIND IM GARTEN EDEN fühlt! 
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Wir alle sind in gewisser Weise gleich – 
doch nur, was das EMPFINDEN 
BETRIFFT! Es gibt diese ABSOLUTE 
EINFACHE UND SIMPLE WAHRHEIT 
STETS WIEDER: Es gibt uns nur in dieser 
ganz besonderen Ansicht und 
Natürlichkeit als diesen einzigartigen, 
besonderen Menschen für diese eine 
Frau, wenn wir ein Mann sind oder für 
diesen einen besonderen Mann, wenn 
wir eine Frau sind! IN DIESEM 
EINZIGARTIGEN BUND sind wir bei 
Mutter Erde beschützt! Und das hat auch 
für den Vater absoluten Sinn, für den 
diese eine Tochter DIESE EINZIGE IST, 
mit der NUR ER diese heilige und starke 
Verbindung hat! Doch wir sind 
erwachsen und SEHNEN UNS NACH 
UNSEREM LEBEN und lehnen alle Ideen 
vom Altern und für das Alter ab, DA ES 
EINE ABSOLUTE ZU VERFOLGENDE 
LÜGENmaschinerie ist!  
 
KEIN EINZIGER MENSCH kann für 
andere oder für die Erde eine richtige 
Einschätzung vornehmen! Dafür haben 



 
737 

wir unser Leben nicht erhalten, denn 
solcherlei TÖTET DAS LEBEN! Allein die 
Natur weiß, was wir brauchen. Nicht 
einmal diese beiden FÜREINANDER 
BESTIMMTEN können nicht wissen, was 
sie brauchen werden. MAN SIEHT JA 
und erlebt die 
UNVORHERSEHBARKEIT von 
Entwicklungen und das etwas, was immer 
möglich war, plötzlich nicht mehr 
ermöglicht wird! Doch dies ist eben NUR 
um DRUCK und MACHT zu 
demonstrieren!!! Also werdet euch der 
TAT und DER WAHRHEIT bewusst und 
entscheidet euch nur noch für WAHRE 
LIEBE und spürt, deren Kraft und 
dennoch auch EMPFINDSAMKEIT! 
So wie es der Name schon sagt: ES IST 
EINE SCHÄTZUNG von etwas. Könnte 
es DIE oder DER vielleicht sein? Es gibt 
keine PROGNOSEN für mögliche Liebe! 
Es gibt DIESE LIEBE NUR. Punkt! Ein 
Vater würde EIN KIND NIEMALS zu 
etwas drängen oder dieses bevormunden 
oder es schädigen oder ihm SCHMERZ 
zufügen: NIEMALS! Hört IHR? 
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NIEMALS! Und so ist es auch umgekehrt 
und so ist es BEI LIEBENDEN und so ist 
es bei einer Mutti mit ihrem Kind und 
zwischen Geschwistern sowieso! Und hier 
MUSS JEDER SELBST BEOBACHTEN 
und in dieser absoluten Ehrlichkeit 
ankommen! Nur jeder selbst kann sich 
erlösen aus ALLEM FALSCHEN und uns 
AUFGEDRÄNGTEN – wozu auch 
Partneschaften gehören, die wir nie 
eingegangen wären, wenn WIR DIESE 
GROSSE WAHRHEIT gewusst hätten! 
 
ETWAS was es nur EINMAL GIBT, kann 
nicht jeder haben! Und wenn wir von 
Liebe erzählen, hat dies nichts mit 
BESITZtum zu tun! Und da, wo man von 
Liebe erzählt, gibt es nichts, was man 
anderen LIEBEN MENSCHEN nicht 
gönnt. DOCH WAS IST, wenn du Liebe 
nie spüren durftest und man dich stets 
nur so behandelte, dass du nur 
SCHMERZ und daher LÜGE 
KANNTEST? GIBT ES HOFFNUNG? JA 
– die rein natürliche Heilung und 
Heiligung des Menschenlebens, welches 



 
739 

NUR DIE ERDE KANN! Und dort 
vergisst man ALLES LEID und dort 
SPÜRT MAN ANGENOMMENSEIN 
und durch diese Liebe bindet uns DIE 
MUTTERSEELE wieder an diese eine 
gültige Wahrheit DIESER und DIESES 
EINEN MENSCHENPAARES, deren 
Traum der einzig möglich ist, um das 
GLÜCK wieder auf ewig auf der Erde zu 
belassen – ohne jegliche Belastungen! 
 
Was würdest DU MANN, der du dich als 
Joseph ausgegeben hast und mit mir 
telefoniertest und wüsstest, was für 
SCHLIMME AUSWIRKUNGEN DAS auf 
ein SO SENSIBLES WESEN HAT, heute 
tun? Würdest du das immer noch 
befürworten? Was würdest du tun, wenn 
DIESE LIEBE die einzig reale und richtige 
war, tun? Was würdest du tun, wenn 
INES deine Schwester von einst war. Was 
wärest du bereit zu tun, wenn diese 
DEINE FRAU GEWESEN WAR? Was 
wärest du bereit zu tun, für SIE als 
Mensch, weil du spürst, dass ALLE 
MENSCHEN UND TIERE UND 
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BLUMEN UND BÄUME UND DIE ERDE 
fühlbar verbunden sind, UM HELFEN 
ZU KÖNNEN, wenn etwas nicht 
stimmt? 
 
ALLE MENSCHEN sind nun dort wo sie 
sind. SCHEINBAR NICHT ALLEIN und 
doch ohne Mutter und Vater – ALLE! 
Noch sind auch alle ohne DIESEN 
EINEN MENSCHEN, nur glauben sie 
nicht, weil sie selbst nicht bemerken, wie 
unzureichend es ist, ZU DENKEN! In 
einer angespannten WELTLAGE kann 
man nicht HAPPY sein und man fühlt, 
dass BERÜHRTSEIN das Einzige ist, was 
die Liebe in uns stets vorbereitet, um 
DIESE LIEBE auszuhalten… diese tiefe 
KOMPROMISSLOSE LIEBE! Man ist 
dieser ausgeliefert und erhält dadurch 
Schutz und Vertrauen!!! 
AUSSCHLIESSLICHE LIEBE für NUR 
EINEN MENSCHEN und diese EINE 
FAMILIE und die Erde als Lebensraum 
und doch NUR EINEN GARTEN IN 
ANGEMESSENER GRÖSSE und doch 
auch dadurch für alle, die noch als 
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MENSCH FÜHLEND 
WIEDERGEBOREN WERDEN ODER 
SIND… stets Kind – den 
ÜBERRASCHUNGEN und dem 
Besonderen zugetan und offen für 
Veränderung! 
 
DAS SEIN ist wie das NICHTSEIN 
dasselbe FRAGE-ANTWORT-SPIEL, bei 
dem wir sagen: DAS LEBEN IST KEIN 
SPIEL! Diese Sinnfrage ist DIESE EINZIGE 
GROSSE SÜNDE! Was ist der Sinn des 
Lebens? ALLE SINNFRAGEN 
AUSZULÖSCHEN und endlich alles 
Falsche und Beschwerende in der 
INNEN- und AUSSENWELT erkennen 
und NIE MEHR WIEDERZUSEHEN und 
zu nutzen! Und diese Zukunft hat schon 
lange begonnen. DOCH HATTE DIESE 
KEINE KRAFT, weil man es schaffte, 
Liebende nie mehr das finden zu lassen, 
was diese einzige ERÖSUNG AUS DEM 
ENTSTANDENEN LEID wegen der Wahl 
des Falschen ist und bleibt! 
Die, die DIESEN Weg wählten, spüren 
diese AUSSCHLIESSLICHKEIT LEBEN IN 
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LIEBE! Und dann kann man gar nicht 
mehr weg und will es auch nicht mehr – 
man MÖCHTE NUR NOCH DIESES 
LEBEN und möchte nur noch ehrlich 
sein und möchte SOLCH EINEN 
GARTEN und möchte nur noch 
wahrhaftige Geschenke und Worte und 
Augenblicke, die den LEBENSTANZ ZU 
ETWAS BERÜHRENDEM und 
EINZIGARTIGEM MACHEN – nur für 
ZWEI! Allein tanzen ist anders, als einen 
MENSCHEN im Arm zu halten! Bäume 
umarmen ist anders und irgendwie 
unsinnig geworden, wenn man DIE 
DICKE RINDE wie Hornhaut am Fuss 
zum Beispiel spürt und durch 
Eigenerfahrung weiss, dass die 
Beschaffenheit der Haut sehr viel mit 
dem Spüren von Berührungen zu tun 
hat! Und da wir NICHT OFFEN GENUG 
WAREN für Mutter Erdes Sprache, was 
körperliche Gebrechen oder Ansichten 
und wirklich sagen und dass BÖSE 
MENSCHEN uns und unsere WEISHEIT 
ausnutzen, ist es eine ABSOLUTE 
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KATASTROPHENSITUATION 
GEWORDEN! 
 
ACHTSAMKEIT… letzte Nacht haben 
wieder beide MATRATZEN vibriert. Dies 
beginnt irgendwann oder wenn man sich 
niederlegt! Es ist KEINE NATÜRLICHE 
ERSCHEINUNG und wir sind uns sicher, 
dass dies MIT CORONA ZU TUN HAT 
und der ANSICHT und BEOBACHTUNG 
von Innenräumen und DER 
BEEINFLUSSBARKEIT von Menschen! 
Und weil wir erkennen und in 
RICHTIGER WEISE HELFEN, sind wir 
Menschen und beschützt! Es is einfach! 
Da LEBEN nicht gleichförmig ist, kann 
auch Hilfe nie etwas sein, was gleich 
bleibt! Und immer sind wir erinnert, dass 
DER MENSCH sich selbst unterstützt 
fühlt von der NATUR! Und so ist die 
Priorität DERZEIT nur die Liebe – dass 
sich DIESE PAARE finden und dieses 
NEUE LEBEN BEGINNEN!  
 

Quellenverzeichnis 
Zeichen und Verantwortlichkeit 
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HEILSAME QUELLEN  
gibt es nur aus und in der Natur, 

daher sind nur natürliche Menschen 
Quellen von Liebe und Wahrheit, 
Menschen, die durch Liebe in ihre 

einstige Grösse wachsen! 
EINE EINZIGE QUELLE. 
ALLES gehört zur Erde – 

Auch künstlich Erschaffenes, 
denn ROHmaterial wurde 

dieser entwendet! 
DIE NATUR gewinnt Kraft 

und bezwingt KUMMER und LEID, 
Angst und Versuchung! 

DIE LIEBE 
erschafft keine Verzeichnisse für Namen, 

Orte, Taten und Merkmale! 
DIE LIEBE WEISS, wie sonst niemand! 

DIE LIEBE SELBST IST HABE und GABE! 
Eine Quelle des Glücks für ALLE 

war und bleibt die Erde! 
Lonjuschka 

wurde gebraucht, noch ehe diese wusste, 
dass sie ein Leben  

geschenkt bekommen würde, 
dort, wo das Leben in Liebe das ist, 
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was NUR DAS EINZIGE ist und bewirkt! 
EIN KIND 

der Zukunft, 
für das alle LEBEN und bereit sind,  

alles zu tun und aufzugeben, 
WAS DIE LIEBE 

unscheinbar und ohne Kraft werden liess! 
EIN KIND 

der Vergangenheit 
als das man sich selbst zu fühlen beginnt: 

VERGESSEN NIE! 
Verraten und verschleppt und geschändet 

von allen, die LÜGNERN folgen! 
LIEBET DAS LEBEN 

wie euch selbst 
und DIESES KIND! 

Verwechselt nie mehr, 
dass wir ZUR ERDE GEHÖREN 

und der HIMMEL nicht zum 
menschlichen VERGNÜGEN zählt! 

BEACHTET euch so, 
als seiet IHR eine kleine Blume, 

auf die ein UNACHTSAMER, FESTER 
SCHUH treten kann! 

SPÜRT DIE GEFAHR und befreit euch 
von VERFOLGERN und befolgt, 
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dass auch IHR NIEMANDEM  
FOLGEN SOLLT! 

Nur ZWEI sind sich vollkommen einig – 
nicht, durch reden, sondern durch 

spürbare LIEBE und EINS mit dem Leben 
auf der Erde und in der Mutterseele! 

ZEICHNE NICHTS, 
was die SANFTE KINDERSEELE ängstigt! 

QUELLEN sind nur dann gut und 
hilfreich, wenn diese DIE LIEBE 

zum SCHEINEN BRINGEN 
und diese zeigt sich nur denen, 

die von dieser ERFÜLLT und daher 
beseelt sind 

VOM TRAUM DES TRÄUMERS 
im Garten ohne Alter und Tod! 

EDEN 
wir mussten dich vergessen,  

um die Sehnsucht zu spüren und den 
Schmerz, wenn du nicht da bist! 
DU hast uns geweckt und uns 

dich selbst geschenkt! 
EINE QUELLE DER LIEBE UND  

DES LEBENS… 
Wir sehen, hören, riechen, schmecken  

Nur in LIEBE WAHRHEIT und 
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dafür lohnt sich jede Mühe, 
Mühe, die wieder zu Freude wird, 

weil Arbeit und Sklaverei und HETZE 
aufhört! 

LIEBET UND VERMEHRET EUCH 
waren NIE WORTE, 

die UNSERE MUTTER uns zuflüsterte. 
SIE SAGT UNS STETS UND STÄNDIG: 

Wir müssen erst gesunden: 
NATUR UND MENSCH UND 

GESCHÖPF! 
Erst dann sind wir IN LIEBE und 

beginnen zu leben in wahrer Grösse und 
Aufrichtigkeit! 

 
WER kann uns verpflichten, für etwas zu 
bezahlen? NIEMAND und doch tun es 
alle, die DER ANGST und SORGE und 
NOT mehr Glauben schenken, als der 
LIEBE DER ERDE! Es gibt KEINE 
GEBRECHEN ODER SCHMERZEN IN 
DER NATUR – alles, was es gibt an 
diesem, kam und kommt von denen, die 
uns dazu verpflichteten dafür zu zahlen, 
was DIESE NUR UNS ANTATEN und 
nie aufhörten damit! DAS SIND DIE 
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YIN- und YANGS, die diese in uns und 
die HÄUSER, die wir nie gewollt hätten, 
hineinprojizierten! SIE TÜRMEN 
SCHULDENBERGE AUF, die sie selbst 
nie zurückbezahlen – doch andere 
müssen es, ohne Chance dies zu ändern! 
 
DOCH JETZT SIND MENSCHEN DA 
und die leben achtsam und einfach und 
daher gut! UND MENSCHEN HABEN 
DIESE KRAFT DER LIEBE BEREITS IN 
SICH und lassen sich nicht mehr von 
DUMMEN und GERÄDERTEN falsch 
informieren und belehren mit Tipps und 
Rat, die nur noch SCHLÄGE fabrizieren! 
WIR können mit allem in Achtsamkeit 
umgehen und nehmen uns aus ALLEN 
GEFAHRENSITUATIONEN inkl. 
Gesprächen und Veranstaltungen (auch 
online) heraus! Man sieht uns dort, wo 
wir WOHNSTATT NEHMEN MUSSTEN 
– alles ungewollt!!! Und wir nähern uns 
stets und ständig nur noch denen, die 
NUR NOCH LIEBE WÄHLEN UND 
DIESE NÄHREN und dadurch die Erde 
und das NEUERBLÜHEN und die 
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FREIHEIT und nie mehr DER 
VÖLKERVERSTÄNDIGUNG durch 
ZWEITE oder DRITTE! 
 
EIN TRAUMLAND ERDE mit der 
Wunderwelt der Natur ist vollkommen 
und genug für ein umfangreich 
überraschendes Leben, in dem sich alle 
wieder liebend gern GLÜCKSKIND 
NENNEN und doch wissen, dass es stets 
und immer SEIT BEGINN DES LEBENS 
EIN ERSTES gab! 
 
Es ist 12.30 h und wir sind vom ersten 
Spaziergang zurück. Es ist kühl und es 
nieselt sachte vor sich hin! Es ist 
angenehm, diesen Sprühregen anzusehen 
als das, was UNS ALS MENSCH guttut 
und so allem SANFTEN und ZARTEM, 
wie kleinen Blümchen, die wie unsere 
Seele und die der Mutter Erde ist! 
 
LEIDER hat sich am ZWANG nichts 
geändert in der Stadt! Eine lange Zeit 
hiess es: DU MUSST NICHTS TUN! Und 
nun heisst es dort, wo man uns an ein 
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unnatürliches Leben band: DU MUSST, es 
ist VORSCHRIFT! Und dort, wo man 
diese Vorschriften erschafft, lässt man 
alles offen du sagt: ES GIBT JA 
AUSNAHMEN, muss jeder selbst wissen, 
was oder wie er es macht! UND DAS IST 
DIESE FATALSTE ALLER 
MÖGLICHKEITEN, die allen die Kraft 
raubt, die man braucht, UM KLARHEIT 
ZU BEHALTEN und NUR DIE LIEBE 
ALS HEILERIN zu begreifen. Diese hat 
nichts mit einer bestimmten 
EINZELperson zu tun, sondern stets und 
immer nur MIT DIESEN ZWEIEN, die 
sich blind vertrauen und wüssten, DASS 
DER ANDERE NIE ETWAS FALSCHES 
TUN KANN und dass dieser andere 
Mensch ganz genau weiss, was er tun 
muss – gerade IN SOLCHERLEI 
AUSWEGLOS erscheinenden 
Situationen! 
 
Wir waren in einem Buchladen, wo doe 
Angestellte ohne Mundschutz war, 
jedoch hinter einer Scheibe (MAN IST 
DEM GELDEINTREIBEN 
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WOHLGESONNEN, denn irgendwer hat 
immer IDEEN, wie man etwas durchsetzt 
und ander ZAHLEN MÜSSEN!). So 
fragten wir, ob eine Buchbestellung 
möglich sei. Sie bejate und sagte, man 
müsse Mundschutz tragen! UND SO 
FRAGT MAN SICH NICHT MEHR, wo 
ein Dachschaden vorhanden ist oder EIN 
GEHIRNSCHADEN! Es braucht nur 
BEOBACHTUNG und ein klares: NEIN! 
Danken werden wir für solche 
Situationen ganz sicher nicht! Wir sind 
gegangen und lassen alle mit DEREN 
INFO-versorgern und ATTENTÄTERN 
AUF GESUNDHEIT UND 
WOJLERGEHEN GANZ ALLEIN! Wir 
hätten gern das Buch „SEELENORTE“ 
von unserem Weg, den Ines Evalonja für 
alle EHRLICHEN, AUFRECHTEN und 
TREUEN und MUTIGEN MENSCHEN 
erschaffen durfte, mit uns genommen – 
zum selben PREIS wie alle anderen dieses 
kaufen müssen. DOCH WAS HABEN 
ANDERE VERDIENT DURCH ALL DIE 
BÜCHER UND ebooks und andere 
Ansichten? Wir bleiben gespannt auf 
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DIESES ZAHLENERGEBNIS! Denn uns 
geht es um ABSOLUTE EHRLICHKEIT 
UND dadurch wieder um Liebe für einen 
jeden, der Ähnliches oder Gleiches 
erleben musste in den Jahren, in denen 
es um ALLES und JEDEN GING! So 
brauchen WIR das Buch nicht, denn wir 
tragen WAHRHEIT UND LIEBE in uns 
und vergreifen uns nicht an DER ARBEIT 
anderer, um uns damit zu bereichern 
oder FREUDE zu verhindern! EHRET DIE 
ERDE UND EINES JEDEN 
LEBENSWERK, damit auch euch 
geholfen sein kann DURCH DIE ERDE 
UND DEREN LIEBE! Mag kommen, was 
will – in unserem Weg SIND ALLE 
NOCH DRIN, denen wir stets Ehre und 
Wertschätzung erwiesen haben und 
damit und dadurch einem jeden 
Menschen. Und was Menschen für 
Qualitäten und Eigenschaften 
auszeichnen, hat sich nie wesentlich 
verändert – ALLEIN DIE KRAFT IST 
GESTIEGEN, durch die Liebe, die Ziel 
und Weg stets gleichermaßen geblieben 
ist!  
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Wir haben am Weg, wo wir schon oft 
nach Glücksklee schauten und noch nie 
welchen gesehen hatten, zwei Glücksklee 
gefunden. Sie sind eher klein – brauchen 
SCHUTZ, so wie unsere Liebe, die uns 
mit DIESEM EINEN MENSCHEN 
verbindet! Sie standen schon recht nahe 
beieinander – so, wie wir uns nahe 
fühlen, WENN WIR WISSEN, wer zu 
uns gehört! Und man kann dies auch 
wieder auf ALL LIEBENDEN DER 
ZUKUNFT anwenden: Eines davon ist 
die Frau und das andere der Mann oder 
weiterführend: Das eine ist die Tochter 
und das andere der Sohn! Und immer 
wieder schauen wir AUS DER HÖHE 
ABSOLUTER HARMONIE AUF ALLES 
und die Seele führt uns zu immer nur 
noch wahren und daher klaren 
Aussagen!!!  
 
Es hieß schon immer, man soll das kleine 
Glück wertschätzen und nicht auf ein 
großes hoffen! Es ist alles immer 
scheinbar richtig und doch auch ganz 
falsch! Glück hat zu viel mit 
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KRÄFTEmessen, ZUFÄLLIGkeiten, 
WETTkämpfen, SPIELsucht und 
dergleichen zu tun und DAS IST 
ABSOLUT NICHTS, was mit Liebe zu tun 
hat! Und wir SIND AUCH NICHT 
BEREIT ZU SAGEN, dass man bei solch 
PHÄNOMENEN helfen könnte! ES 
KANN NUR GEHOLFEN WERDEN, 
wenn es all das nicht mehr gibt und man 
GEZWUNGEN IST, sich mit sich selbst 
und der VERSCHWENDETEN 
LEBENSZEIT zu beschäftigen! Die, die 
schon fern ab von jeglichem 
FEINGEFÜHL oder KLAR ZU 
NUTZENDEM DENKEN SIND, kann 
man nicht nutzen, um etwas besser zu 
machen UND HEILEN KANN 
SOETWAS DURCH NIEMANDEN! Kein 
anderer kann für einen anderen etwas 
zum Besseren führen! NIEMAND! Es ist 
stets NUR DIE NATUR allein, die all das 
HELFEND GEBEN KANN, was die 
meisten nicht ein einziges Mal in 
Klarheit selbst „durchdachten“! Denn 
dort, wo man stets nur annimmt, OHNE 
SICH DES BESONDEREM AM 
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MENSCHSEIN bewusst zu sein, kann sich 
nichts bessern oder verändern! PER 
COMPUTER kann man Schmerz 
erzeugen und auch wegnehmen und so 
auch SCHEINBARE GEFÜHLE und 
TRÄNEN! Doch DIE NATUR nutzt nun 
diese LIEBENDEN, um all das zu 
erkennen und auszuheilen über viele – 
UND KEINE HILFE DORT ZU ZEIGEN, 
wo man die LÜGEN nährt, anstatt 
aufzugeben! 
 
ES GIBT KEINEN VORFALL für 
Bandscheiben. Und doch wird es erzählt 
und Menschen in Narkose versetzt und 
mit und ihnen etwas gemacht, was diese 
NICHT WISSEN KÖNNEN! Es werden 
NUR FALSCHE DIAGNOSEN verbreitet 
und da es MÖGLICH IST, DIESEN 
IRRGLAUBEN ZU PRODUZIEREN AUF 
FÜR UNS absolut unfassbare Weise 
weiterlaufen zu lassen des Geldes und der 
Machtposition wegen, war es NIE 
MÖGLICH HERAUSGEFUNDEN ZU 
HABEN, was alles nicht stimmt!  
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DOCH DIE NATUR IST FÜHREND und 
hat nur auf diesen MOMENT gewartet, 
der unmöglich schien! DOCH DER 
NATUR IST NICHTS UNMÖGLICH und 
schon UNSER BRUNO GRÖNING wies 
darauf hin, dass nichts unheilbar ist! 
UND WIR SAGEN: Leere und Gedanken 
um NICHTS sind UNHEILBAR und 
UNHALTBAR! Es braucht keine 
Heilungsgedanken, wo man Gedanken 
an Krankheit endlich fallen lässt! Alles 
lässt sich RÜCKWIRKEND auf 
Verbrechen an MENSCHHEIT und ERDE 
anwendend ersichtlich machen, weshalb 
KÖRPER deformiert waren, körperliche 
Erscheinungen mehr und mehr oder 
immer weniger zu sehen oder zu 
erkennen waren! ALSO WOZU DER 
GANZE AUFWAND VON 
Verheimlichung und Vertuschung, wenn 
es doch darum gehen MUSS, dass es uns 
und der Natur wieder besser gehen soll 
und kann! Nur die Natur bringt uns 
wieder hin zum ganz natürlichen 
Atemrhytmus und so das Gehirn wieder 
AKTIV  ist und so auch UNSERE NUR 
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MENSCHEN GESCHENKTEN SINNE, 
kommt eben nur noch Wahrheit ans 
Licht und alle dürfen sich wieder in dieses 
EINFACHE GLÜCK hineinbewegen! 
Denn Bewegung bleibt wichtig – doch 
bitte nicht in stickigen und stinkenden 
Räumen (PARFUM stinkt auch und 
Schweiss ohnehin. Doch ist man drin, 
bemerkt man es nicht!). 
 
So könnten auch andere diese beiden 
Glücksklee gefunden haben. Doch man 
beschäftigt DAS VOLK besser mit all 
dem, was GELD BRINGT! Und Verloren 
haben stets nur die Ehrlichen und die aus 
Liebe Gebenden und die KREATIVEN, 
die man wie PILZE zu züchten begann. 
Doch das geschah nie für die LIEBE, 
sondern für die AUSNUTZUNG DIESER 
und so entstand die LÜGE DER 
NÄCHSTENLIEBE, was nicht möglich 
ist! DENN WENN ES NUN EINMAL 
DIESE NATÜRLICHE ORDNUNG GIBT, 
in der man keinen Nächsten kennt, 
ausser die eigene – dann in WAHRER 
LIEBE verbundene – Familie, in der man 
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ALLES hat, was man so braucht, gibt es 
keinerlei Bedarf mehr an all dem, was 
auch wie PILZE AUS DEM BODEN 
GESCHOSSEN WAR… und der Liebe sei 
Dank, fiel das noch rechtzeitig auf. 
AMERIKA ist Vorreiter für DAS 
FALSCHESTE!!! Pharamkonzerne, 
UNGESUNDES ESSEN in jeder Weise, 
ABLENKUNG VIA hypnotischer 
Doctrin, FERNSEHEN am laufenden 
Band, STARallüren, Ärzte und Hospitals 
… und in allen Ländern wächst und 
wächst dieser Sektor mit der neuen 
Erfindung DER ALTEN-und 
PFLEGEHÄUSER! Und MENSCHEN 
brauchen derlei nicht – DOCH MAN 
BRAUCHT DAS GELD UND DIE 
RENTEN DERER für die eigene 
Absicherung derer, die uns in die 
ABHÄNGIGKEIT von der Droge GELD 
und allem, was damit in Verbindung 
steht, brachten! Und nur DURCH DAS 
EINGESTELLTSEIN für Liebe und 
FRIEDVOLLE MENSCHEN wurde dieser 
SICHERE WEG möglich. SO KÖNNEN 
SICH ALLE IN RUHE ENTWICKELN 
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und alles loslassen, was niemals LIEBE 
werden kann! 
 
WAS IST GESUNDES ESSEN? Durch das 
ganze chaotische SPIELEN MIT DEM 
LEBEN ANDERER und Folgen und 
verfolgen und befolgen und Veto und 
DER GEIER WEISS, ist alles widerlegbar 
und dann doch wieder wahr. ALSO 
machen wir uns WIE 
MENSCHENKINDER selbst auf den Weg 
und wählen, was an diesen HELLEN 
STUNDEN passt. Wir beachten unseren 
Körper und unsere EMPFINDUNGEN 
und auch das GEWECHSELTE (innen 
und außen) und bekommen immer 
mehr SICHERHEIT für uns und unseren 
ganz individuellen Weg! IMMER MEHR 
BERATER und STATIONEN wurden 
erschaffen. FACHSPEZIFISCH nennt 
man das und hat KEINE AHNUNG, dass 
all das DAS LEBEN zerstört und 
unmöglich macht!!! 
 
Trinkt man nun vor dem Essen oder 
während dessen oder danach UND 
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WANN UND WIEVIEL? Feste Zeiten 
und Regeln sind WIE MAHNUNGEN – 
absolut TÖTLICH für Lebendigkeit!!!  
 
Wie viel Zeit braucht man zum Essen 
und Trinken? DAS LEBEN hat nur dann 
Wert und SINN, wenn unsere Sinne 
belebt und angeregt bleiben! Nur dann 
sind wir es wert, MENSCH genannt zu 
werden! Und daher FÜHLEN WIR auf 
unserem Weg! Und auch wenn es – 
aufgrund der angespannten Lage – nicht 
NUR UM GENUSS und FEINGEFÜHL 
geht, ist dies stets in und mit uns und wir 
freuen uns auf unsere gemeinsame 
Lebenszeit! 
 
WER MAG SAGEN, dass er anderen DAS 
NICHT GÖNNT, was man selbst haben 
will? Und wieso ist DIESER WILLE SO 
STARK? Wer masst sich an, über andere 
zu urteilen, wofür diese leb(t)en, ohne 
diese zu kennen oder wenigstens 
EINMAL GESPROCHEN ODER 
UMARMT oder ein Geschenk erhalten 
oder gegeben zu haben?   
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ES GIBT KEINE TABU`s mehr im 
Internet! Es wird gelogen und betrogen 
– schlimmer, als das je im persönlichen 
Erleben war! Und wer sich dort heraus 
wagt, ist nicht sicherer, denn dann 
werden EMAIL-Accounts und 
Handynummern und PROFILE erst recht 
genutzt FÜR SCHMUTZ und 
GELDERWERB! Nie war es so 
offensichtlich, WER MENSCH IST und es 
so auch bleibt UND WO NOCH NIE 
WIRKLICH FREUDE ODER LIEBE als 
Absicht oder Notwendigkeit anerkannt 
oder vorhanden war! 
 
DIE LIEBE hat keinerlei Gegenteil! 
Doch auch hier hat man es schaffen 
wollen etwas zu kreieren… Angst zum 
Beispiel oder alles, was man als 
EMOTIONEN einstimmig ansehen mag! 
 
DER GARTEN EDEN IST ABSOLUT 
WAHR und so auch jeder in Liebe 
gefühlte Garten oder eine Landschaft die 
unberührt scheint. DAS IST KEIN 
TALENT, was nur einige haben, 
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solcherlei zu sehen oder zu empfinden! 
Es ist der BUND DER SEELEN, den man 
nicht studieren oder wissenschaftlich 
belegen oder manipulieren kann. NICHT 
MEHR JETZT… denn nun IST ER DA – 
dieser wirklich Bund der 
Menschenfamilie! 
 
Man sagte mal: Wenn Dummheit weh 
tun würde, würde es laut zugehen auf der 
Welt. UND GEHT MAN MIT OFFENEN 
und WACHEN SINNEN durch die Zeit, 
dann gibt es nur noch DUMME! Denn 
jeder, der für GERÄUSCHE SORGT, 
anstatt sich den Klängen der Natur 
hinzugeben und die Ruhe zu geniessen, 
ist absolut DUMM zu nennen! Denn 
wozu Lebenszeit verschwenden für 
FAHRTEN und SINNLOSE ARBEITEN? 
Und doch wäre es ungerecht zu sagen, 
weil es nicht möglich gewesen war, dieses 
BOSHAFTE YINundYANG-Prinzip zu 
durchschauen und die GEWOLLTEN 
MUSTERUNGEN (auch auf Kleidung 
immer mehr und die Blicke und und 
und!) Wieso hat es bei der ARMEE 
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Ausmusterungen gegeben und DIESE 
ARZTkontrollen? ALLES DASSELBE!!! 
Die Seele findet alles und alle – FREI 
SEIN IST ALLES! 
 
Wie sehnen sich die ARBEITENDEN 
nach Urlaub! Durch CORONA gab es 
diesen für Viele – doch wozu? Die LEUTE 
wissen nichts mehr mit sich anzufangen 
UND MENSCHEN HABEN NIE 
SOLCHERLEI ERSCHEINUNGEN und 
sind dort, wo sie gebraucht werden und 
vor allem IN DER NATUR! Doch dieses 
GEBRAUCHTWERDEN hat sich absolut 
verändert: DIE ERDE BRAUCHT 
LIEBENDE und die Liebenden brauchen 
die Erde! Das ist der EINZIGE KREIS, der 
noch wichtig ist! DIE ERDE GIBT LIEBE 
und alles andere dazu auch UND 
MENSCHEN EMPFANGEN DIESE 
LIEBE und wissen, was zu tun ist und was 
wichtig – ohne mit anderen darüber zu 
reden! Und wenn man sich ZEIT 
NIMMT, kann man all das immer wieder 
in den GLÜCKSBRIEFEN und den 
entstandenen Büchern wiederfinden!  
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WOFÜR GIBT MAN GELD AUS und was 
bringt all das? EIN BUCH DER 
WAHRHEIT bringt mehr als 
SCHICKSALHAFTE EINLADUNGEN zu 
Kaffee und Kuche oder in Restaurants! 
Etwas, was man selbst tut oder zu sich 
nimmt ist MEHR 
EIGENVERANTWORTUNG, als anderer 
Geschenke annehmen zu müssen oder 
deren HILFSDIENSTE!  
 
MENSCHEN IN LIEBE SIND ANDERS 
und daher ist man nur DURCH LIEBE 
MENSCH – unkopierbar und 
unverführbar! TREUE ENTSTEHT! 
 
„Wir wissen, was wir aneinander und 
miteinaner haben.“ Wer kann solcherlei 
heute noch sagen? Wie können die, die 
sich kaum sehen und NICHTS WISSEN, 
was der andere fühlt und braucht 
(DENN LIEBENDEN SPÜREN, wie 
wichtig Umarmungen sind und Ruhe 
und BERÜHRUNGEN), sagen: WIR 
LEBEN IN LIEBE? Sagen können ALLE 
VIEL. Doch Gesagtes sollte WAHR SEIN! 
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WER DIE LIEBE DER ERDE empfangen 
darf und dies geschieht mehr und mehr, 
spürt ERLÖSUNG mehr und mehr – 
durch die Erinnerungen an früher und so 
an die ABSOLUTEN ÜBERGRIFFE AUF 
UNS als Kind! Und dieses Kind SIND 
WIR und WIR BRAUCHEN DAS und 
daher brauchen wir uns so dringend, 
denn nur so begreifen wir DIE NOT DER 
STUNDE!  
 
Es ist herrlich WORTE ZU VERGESSEN, 
wir landen langsam im Land des 
Namenlosen… Draussen ist Wind und 
alle Baumkronen sind in Bewegung. Das 
ist das, WAS DAS KIND braucht und was 
die LEBENDIGKEIT DES LEBENS IN 
LIEBE ausmacht! Man kann DANN ERST 
SAGEN, man braucht immer weniger. 
Und wie es dann ist, wenn man mit 
diesem ANDEREN MENSCHEN 
zusammen ist, dessen Seele, so wie 
unsere ist, kann man nie wissen, weil 
niemand weiss, was kommt! JA WIR 
WISSEN DERZEIT NICHT EINMAL 
WER KOMMT! Gibt es noch Jemanden, 
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DER AN DIESE EINZIGARTIGE, 
einmalige Liebe glaubt? Wir wünschen es 
allen! WIRKLICH EINEM JEDEN 
MENSCHEN, denn ohne diese, sind wir 
nie mehr Menschen!!! 
 
Dabei kommt es auf SO VIEL MEHR 
AN, als wir in der Möglichkeit waren, zu 
begreifen und das wiederum hat NUR 
MIT ANDEREN ZU TUN und all den 
Traditionen und dem Vorstellen und 
dem Getanen! Doch so, wie es war, bleibt 
es nicht – WEIL WIR UNS DAFÜR 
ENTSCHEIDEN oder schon längst 
entschieden hatten! 
 
WIESO STELLT MAN ANDEREN 
jemanden vor und was erzählt man 
anderen und wozu? Es gab und gibt viele 
Peinlichkeiten und das POTENZIAL 
hierfür ist stets steigend! DENN DIE 
MACHTHABENDEN WOLLTEN DAS 
GENAU SO – um wieder zu schauen, 
was es mit denen macht, die gar nicht 
wissen, dass man über diese LÜGEN 
verbreitet oder deren PROFILE NUTZT 
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oder deren WERTVOLLE ARBEIT oder 
deren Partner oder deren Wohnungen 
und Häuser oder deren guten Ruf oder 
deren Konten oder deren…. ALLES 
FACEBOOK und überall auf der Erde! 
 
WAS IST CORONA? Die Auslöschung 
des Menschen ALS DAS, was er einst im 
Garten Eden war! ES ISTBEINAHE 
GELUNGEN. Doch beinahe ist eben nur 
beinahe! OSTERN ist wie OSTEN – 
LÜGE! Denn im Garten Eden braucht es 
NUR OFFENHEIT UND LIEBE und die 
Freude eines Einzelkindes – eines, das 
sich traute GANZ ES SELBST ZU 
WERDEN und sich auf ein anderes 
wirkliches Einzelkind einstellte, um 
herauszufinden, WAS LIEBE WAR UND 
SEIN KANN! Und auf diesem Weg gab 
es so ungefähr alles, was LIEBE zu 
zerstören bereit war und was LIEBE 
ausgelöscht hatte! DOCH LIEBE DER 
NATUR ebnet und heilt und macht 
ganz! 
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MUTTER ERDE und damit die Natur 
kann und braucht keine Versprechen 
abzugeben oder einzuhalten und wir sind 
TEIL DER NATUR! Also ist es unsinnig, 
das zu tun, was NUR DIESE EINE 
KANN! Denn wenn es nur die Natur 
kann, wäre es bei uns rein zufällig, wenn 
etwas besser oder anders wird! Also 
lassen wir es und machen KEINE 
GESCHÄFTE sondern besinnen uns auf 
EINFACHHEIT, EHRLICHKEIT und 
Achtsamkeit für das SENSIBLE und 
FEINE! 
 
Wir waren heute kurz nur im Internet 
UND SCHON IST DIE ABSOLUTE 
BEEINFLUSSUNGSKETTE WIEDER DA! 
Da andere es kaum oder noch nicht 
begreifen (wollen), machen wir es 
erkennbar und erzählen darüber! DAS 
INTERNET hat ein Programm, welches 
fragt: WAS IST DAS? Und wenn du dann 
sagst, was du denkst, was es ist, ist es das. 
Wenn du nicht weisst, was es ist, 
bekommst und eine Antwort und die 
STIMMT NIE! Denn in der Ruhe wird 
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man Kind und möchte nichts mehr 
gesagt bekommen und liebt es, schauen 
zu können OHNE DENKEN! Und so 
sind wir wieder bei BRACO`s 5 
Minuten-Blick und dem einfachen sich 
darauf einlassen, was in FIÜNF 
MINUTEN oder manchmal mehr, ALLES 
IN DIE MENSCHEN 
HINEINinterpretiert oder an 
ANWEISUNGEN hineingebracht 
werden kann! Einfacher geht 
Fremdbeeinflussung nicht – vor allem, 
wenn man das Fenster des Blicks im 
Internet bei youtube nutzt und nichts 
über die WEISHEIT DES 
ZEITREISENDEN WEISS! – denn es war 
ja BRACO, der den Blick gab und was per 
Technologie inzwischen an 
BEEINFLUSSUNG von GEHIRNEN 
erschaffen worden war, möchte wirklich 
NIEMAND WISSEN! Und doch werden 
viele und mehr DARAUF 
AUFMERKSAM GEMACHT und 
niemand kann helfen!  
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SO SIND WIR FROH über unseren 
entstandenen Weg, wo Ruhe einkehrt im 
INNEREN und auch, dass wir sagen 
können: WIR HABEN ALLES GETAN, 
was in unserer Kraft möglich war. Wir 
haben es in Liebe und zur Freude und 
doch auch zur HILFE getan! Wir sind uns 
so nahe gekommen, wie nie zuvor UND 
FÜHLEN UNS MIT UNS SELBST WOHL! 
Und wir haben dafür NICHTS erhalten 
oder entgegen nehmen dürfen! WIR 
SIND OFFEN, denn das Tor in den 
Garten Eden hat sich geöffnet für wahre 
GLÜCKSKINDER, die das Helden- Und 
Preistum verabscheuen! Scheiden tut 
nicht weh, wenn es FALSCH ist! So 
trauern wir auch keinen Orten nach, WO 
ALLES NUR FALSCH WAR und so eben 
auch keinen Personen oder DIENERN!  
 
WIR LEBEN IN LIEBE für den Traäumers 
Wunderland und empfangen DESSEN 
GESCHENKE und auch Mahnungen und 
HÖREN UND SEHEN daraufhin 
absolute Besserung. Das hat AUCH MIT 
UNSEREM GEHIRN ZU TUN und doch 
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viel mehr mit dem 
MEISTERINSTRUMENT 
MENSCHENKÖRPER, welches nur 
durch die Liebe gesund und voller 
Energie sein kann! 
 
WIR haben keine Idee, weshalb die Leute 
sich scheuen, KIND SEIN ZU WOLLEN! 
Es ist das Schönste und Einfachste, um 
sich öffnen zu lassen, für DAS RICHTIGE 
LIEB SEIN und weshalb es das EINZIG 
RICHTIGE IST, sich wohler und wohler 
und unabhängig von dem IRRSINN DES 
GELDES UND ERFOLGS zu fühlen! 
ERFOLG KANN NICHTS 
NATÜRLICHES WERDEN, ganz egal, 
wie man es dreht oder wendet! WAS 
VON DER MACHT DES GELDES 
erschaffen wurde, bleibt dort! Keine 
Chance es herauszulösen! Es ist YIN und 
es ist YANG! Die Natur ist nicht Schwarz, 
sie ist nicht Weiss und so ist sie auch 
nicht Weiss oder Schwarz!  
 
NUR MEIN VATER kann all das! Und 
ER drängt sich nicht auf! Er lässt SEINEN 
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BEIDEN freie Zeit und Ruhe für die 
Natur und auch RUHE FÜR DIESES 
LEBENSWERK DES SCHREIBENS, um 
immer mehr für ALLE zu tun und zu 
geben und doch auch UNSEREN 
INDIVIDUELLEN EDENWEG immer in 
und mit uns sein zu lassen! So ist mein 
Vater nur noch der Vater von einem 
Sohn, jedoch nie noch von anderen 
Kindern! Und so waren diese Spiele – 
auch bei FB – mit Schwestern und 
Brüdern und wir sind eine Familie und 
ein Freundeskreis DER MACHT 
willkommen, dies alles auszunutzen, 
doch WER WEISS SOWAS?! 
 
WIR KÖNNEN WIE MIT EINEM 
MUND REDEN, doch als Trio gelingt das 
nicht! Wir gehen nicht auf Bühnen oder 
auf Sigertreppchen – wir wissen, dass 
LIEBE nur die würdigt, die sich aus allem 
GEFÄHRLICHEN und 
SCHÄDIGENDEM zurückzieht und 
fernhält! Uns ist nicht egal, was die tun, 
mit denen WIR UNS in Liebe verbunden 
haben und fühlen. Und doch ist DER 
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FREIE WILLE BINDEND FÜR ALLE und 
daher kann NIEMAND EINEM 
ANDEREN HELFEN! Mutter Erde 
braucht nicht fragen UNS – wir 
wünschen Hilfe und Besserung und SIE 
TUT, was NUR SIE KANN! Bei allen 
anderen, die um die BÖSE MACHT nicht 
weiss oder nicht wissen will, KÖNNEN 
WIR NICHTS TUN, denn Liebe fliesst 
nur dahin, wo diese willkommen und 
gewünscht ist! 
 
WAS hat man bei FB alles gemacht? Man 
hat mit unseren FOTOS Lebensfilme 
gemacht. Man hat PRIVATE 
NACHRICHTEN nicht gesichert – das 
heisst, Fremde konnten diese lesen! Man 
hat keine SICHERHEIT gewährleistet und 
so konnten FREMDE über unsere Daten 
verfügen und mit denen GESCHÄFTE 
MACHEN und externe Profile eröffnen 
und immer mehr und mehr Schaden 
anrichten. So wurden mit unseren 
Namen FREUNDSCHAFTEN 
geschlossen und Partnerschaften 
angefangen und Geschäfte beliefert und 
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abkassiert UND SO WEITER – um erst 
mal immer nur ein wenig zu sagen! 
Denn wir ERLÖSEN und lösen LÜGEN 
ab!  
 
WIE SAGTE DER HERR: „Ihr wisst nicht 
den Tag und nicht die Stunde! Ich 
komme in der Nacht wie ein Dieb.“ 
 
So haben sich die HAIFISCHBECKEN 
gefüllt mit nur noch Herren – mit 
Schwimmflossen und 
Schnorchelausrüstung gibt es diese auch. 
Doch die haben beinahe ALLE Kostüme, 
die man finden kann in allen Zeiten und 
durch alle Zeiten hindurch gesehen! Man 
muss sich am besten vor allen in ACHT 
nehmen, meinste unsere Lonjuschka und 
auch vor den dazu gehörenden Damen, 
die sich GAR NICHT damenhaft 
bewegen und benehmen! Sie sind jedoch 
auch die Damen – auch auf dem 
Schachbrett! Und die KÖNIGE sind die, 
mit dem DROSSELBART, die vielleicht 
ALLES IM LEBEN DER LIEBEN FRAUEN 
kaputt machen, damit diese offen 
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bleiben, was DIE LIEBE BRAUCHT und 
was nicht! Und die Frauen sind so, dass 
diese ohnehin stets alles scheinbar nur 
falsch machten, um erkannt zu werden 
als Zauberblumen. Denn in DIESEM 
EINEN LEBEN hätten diese – wie auch 
im Garten Eden – die Lieblichkeit und 
den Schutz derer gebraucht, die mit 
ihnen einst im Paradies lebten! DOCH: 
Lonjuschka hatte aufgepasst! Denn diese 
wackren Himmlischen waren ja ans 
Kreuz gebunden worden und konnten 
all das nicht tun, was diese EINE tun 
musste! Und so wurden Mutter und 
Tochter der Zukunft zu einem 
unschlagbaren Team gegen alle, die die 
JUNGS verdorben hatten. Und so 
bereitete MUTTER ERDE MIT DIESEN 
BEIDEN und dem Träumer (also DIESEM 
EINEN WAHREN VATER) und sodann 
auch diesem einen irdischen Sohn AUF 
DIESEM EINEN EINENDEN WEG alles 
vor, damit diese wunderbaren Menschen 
vorbereitet werden FÜR DIESEN 
ENDSIEG DER LIEBE und den 
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gemeinsamen Weg über auf der Erde, 
der das Wandertum beendet! 
 
Heute haben wir zum zweiten Mal in 
einer anderen Bäckerei ein Brötchen 
erhalten mit Käse überbacken. FEIN – 
absolut gut! Und doch war es eine 
andere Art von Brötchen! Würde man 
stets nur zu einem Bäcker gehen, würde 
man gar nicht wissen, was es noch gibt! 
So verglich man mal MENSCHEN mit 
derlei Verhalten. Also SCHAUEN kann 
man ja mal und wenn man dann mit 
dem PARTNER zusammen ist, denkt 
man dann an die Anderen! SOLCHERLEI 
haben Computerprogramme mit 
Menschen gemacht – auch das Denken 
in der Zeit, während KINDER entstehen! 
Und solcherlei UND VIELES MEHR 
geschieht immer noch und dort, wo es 
geschieht, sind WIR nicht mehr und sind 
DANKBAR für diesen Weg, auf dem es 
nur noch um aufrichtige und ehrliche 
Hilfe geht, damit wir EHRENHAFTE 
GLÜCKSKINDER WERDEN! 
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Wir mögen es aufzustehen, wenn es sich 
richtig anfühlt. Und es ist gut dies erst zu 
tun, wenn sich der KÖRPER ausgeruht 
genug anfühlt! Das ist wichtig für KI-
Programme, denn Menschen SIND 
KEINE AUTOMATEN und auch nichts, 
was man BIO nennen sollte!  
Es ist schön, davon zu träumen, wie es 
sein wird, MIT DIESEM MENSCHEN, der 
beseelt ist, wie wir UND WIE, mit einem 
Kind, für das man IMMER DA SEIN 
MAG – ohne Zeiteinschränkung! Wir 
wollen Kinder nicht in andere Hände 
geben und diese schützen, dass sie 
beschmutzt werden von der Liebe 
fremden Worten oder Verhaltensweisen! 
Daher ist es gut, dass wir uns NUR AUF 
UNSER ZUSAMMENSEIN FREUEN und 
wissen, dass es Mutter Erdes Weisheit ist 
und wir ihr absolut vertrauen können, 
weshalb sie uns zu diesem Thema noch 
nicht viel wissen lässt! ERST EINMAL 
SELBST WIEDER ganz Erdenkind werden 
– verspielt, achstam und milde! Wir 
haben keine Probleme mit Zeit und 
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ohne Zeit und auch auf Uhren schauen 
wir hin und wieder! 
NUR FREI kann sich der Mensch 
entfalten und DAS IST EINES JEDEN 
MENSCHEN RECHT! 
 
Es ist mit den Menschen ähnlich, wie mit 
den Bäumen! Wer hat den Leuten 
erlaubt , Bäume zu frisieren, wie die 
Geschwindigkeit oder die Haare? 
NIEMAND! Ihr sagt: Sie oder Du bist 
gekommen und wolltest es! DOCH 
NEIN. DAS STIMMT NICHT! In 
unserem einstigen ZUHAUSE NATUR 
wird uns all das MIESE GESCHÄFT 
bewusst und all die PROGRAMME, die 
gelöscht werden! 
 
NUR MUTTER NATUR darf 
entscheiden, wo ein Baum wächst und 
wie hoch dieser werden darf und SIE 
WEISS, weshalb! Doch schauen wir uns 
die Bonsais an! Wir denken: Das istja 
hübsch – ein Bäumchen fürs 
Innenhäuschen! Doch da wussten wir 
noch nichts über KRIEGStaktik und das 
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NICHTS KEINE ROLLE SPIELT und das 
alles, wirklich alles wichtiger und 
wichtiger wird! Einst schrieben die 
Hände, dass die Wurzeln dieser Bäume 
beschnitten wurden und diese deshalb so 
klein wurden und dass der Mensch seine 
Wurzeln wieder im Himmel beim Vater 
finden muss, damit er GLAUBT und 
VERTRAUT! Wie schlecht es war und 
doch wie gut! Immer wieder zeigt sich 
DER WEG DER ERKENNTNIS durch 
Liebe!! 
DAS ZIEL IST LIEBE und LEBEN IN 
LIEBE und das war nur durch Erkenntnis 
möglich. Und diese Erkenntnis hatte 
NUR MIT LÜGEN ZU TUN! Und so uns 
das zusammen auffällt und wir das 
zusammen so anerkennen, WERDEN 
WIR NICHTS MEHR WISSEN 
BRAUCHEN oder MÜSSEN… dann sind 
wir wieder im GARTEN EDEN DES 
TRÄUMERS und sitzen dann irgendwo 
mit den UNSRIGEN und vielleicht 
rinnen Tränen mit Erinnerungen an 
diese schlimmen Zeiten, die so 
VERDAMMT GUT GEWORDEN SIND! 



 
780 

Und dann freut man sich vielleicht über 
den LETZTEN Marienkäfer, den man 
von einem Blatt abnimmt, weil man 
weiss, dass das, was ZUM ERKENNEN 
DER MENSCHHEIT AUF DER ERDE 
ERSCHIEN, nicht mehr gebraucht wird. 
DIESER FLIEGT WEG und ward dann nie 
mehr gesehen!  
 
So wir wieder Mensch sind, können wir 
uns in so irgendwie alles hineinversetzen 
– kurz und bündig! Und es geschieht 
etwas Unfassbares! So ist es mit den 
HILFEN, die durch Mutter Erde 
geschehen! Die, die mit der Erde 
verbunden sind, erhalten etwas UND 
TUN ETWAS,ohne wissen zu können 
oder zu müssen, was es woanders AN 
STETS GUTEM BEWIRKT! Die Liebe 
kann nur das und MENSCHEN IN 
DIESER KRAFT EBENSO! Es wurde 
gewusst und ausgenutzt – doch wussten 
wir DAS nicht SO! 
 
EIN LEBENSBUND und da ist alle 
Wahrheit und Liebe drin! Und so wir das 
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wieder annehmen und so auch 
ABSOLUTE 
WARNUNGSMÖGLICHKEITEN, sind 
wir wieder sicher uns beschützt und 
beachtet!   
 
DERZEIT ist es besser, man bleibt als 
GLÜCKSKINDfrau dort, wo man ist und 
lässt sich vorbereiten auf DIE 
ANKUNFT! Man ist drinnen und 
draußen – so wie es geführt und auch 
gemocht ist! So ist es unsinnig zu sagen: 
TU dies und oder das! Weil nun einmal 
die Lebensumstände viel zu 
unterschiedlich waren und sind und wo 
man wohnt , sind die Möglichkeiten 
anders. Es gibt viel zu viele 
Möglichkeiten und auch 
Unmöglichkeiten und daher sind 
SCHENKkreise und HILFSAKTIONEN 
stets nur UNGERECHT – eben auch, weil 
die WENIGSTEN wissen, was andere in 
ihrem Leben an GUTEM GETAN haben 
und was diese ERHALTEN HABEN oder 
eben auch nicht! Niemand weiss mehr 
Genaues und Angaben sind stets EXTRA 
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UNGENAU – so wie bei den 
REISEangeboten oder CHARING-
Geschichten. WENN MAN ES WEISS, 
lässt man lieber die Finger von Allem 
und Allen, was man nicht selbst 
kennenlernen wollte oder möchte – 
WEIL DIE SEELE UNS FÜHRT! Doch wer 
kein GESPÜR für Natur und Seele hat 
und keine MÖGLICHKEIT ERHÄLT, zu 
differenzieren und sich selbst WIE ZUM 
ERSTEN MAL kennenzulernen und von 
INNEN UND AUSSEN zu spüren, was 
kann der oder die schon VON LIEBE 
SAGEN oder über diese erzählen! 
NICHTS BERÜHRENDES, nichts Wahres! 
 
Es ist schön, nur noch im HELLEN 
TAGESLICHT draussen zu sein – stets 
achtsam und allein! Und auch wenn es 
NIE JEMAND BEGREIFT, weshalb es 
JETZT GERADE DAS WICHTIGSTE IST, 
was zu tun ist, um IN SICH 
ANZUKOMMEN und alles andere 
anzuhalten, IST ES DENNOCH DIE 
WEISESTE ENTSCHEIDUNG! Vor allem 
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um die SPRACHroboter und 
ERKENNUNGSspione auszuschalten!  
Mit anderen, DIE UNS UND UNSERE 
SEELE NICHT SPÜREN, fühlt man das 
UNGUTE STETS! Und kein Gespräch 
kann je so gut sein, wie die Geschenke 
der MUTTER ERDE… all das, was sich 
UNS NUR ZEIGT in immer neuer und 
schöner Weise! So sind eben UNSERE 
WORTE lebendig wie nie und enden 
nicht! Wir lassen es fließen, damit wir 
UNS BALD SCHON SEHEN! Und wenn 
die SEELE WEISS, dass es schon längst 
hätte sein können und die QUAL DER 
ERDENSEELE BEGREIFT, der weiss, 
weshalb er lieber allein bleibt!  
FALSCHHEIT und EMOTIONEN 
wurden gezüchtet wie all das Kraut, was 
man uns als SALAT zum Essen gibt oder 
selbst sammeln und anbauen lässt – 
ohne zu wissen, dass das BÖSE ALL DAS 
AN KARNICKEL UND ALLES 
SONSTIGE SCHLACHTVIEH gebunden 
hat in den UNSICHTBAREN 
PROGRAMMEN – am schlimmsten sind 
die Wagen mit all dem aus Pferden. 
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INHONG KONG löffelt man das aus 
Affen, was bei anderen NIE MEHR ZU 
RETTEN IST, weil man mit dem Gehirn 
den Menschen spielt, um 
ROBOTERMENSCHEN zu erschaffen! 
DAS IST FÜR UNS VORBEI, dieses 
Thema. Wir möchten nur erinnert 
haben, was für UNFASSBARES auf der 
Erde mit FÜHLENDEN Geschöpfen 
angestellt worden war! Und ein Ende hat 
es noch nicht… 
DOCH EIN ENDE HAT VIELES SCHON: 
Denn das, was wir für GUT hielten, hat 
selten etwas mit DEM GARTEN EDEN 
ZU TUN und somit den Geschöpfen die 
lautlos und anschmiegsam sind WIE 
AUCH WIR! Katzen sind es nicht, die 
mit uns waren einst. Immer ist es das, 
was vollkommen UNGEFÄHRLICH IST 
und nicht einmal die MÖGLICHKEIT 
HAT, uns und unser Kind zu verletzen! 
 
ES REGNET… wie wichtig FÜR DIE 
NATUR! Wie gern möchte man hinaus 
und im Regen tanzen – doch es ist zu 
kühl und man möchte es nicht vor 
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FREMDEN AUGEN tun! Wie schön wird 
es werden, wenn wir MIT DEN AUGEN 
ZUSAMMEN SIND, die beglückt und in 
Freude das tun und ansehen, was auch 
uns SCHÖNE SCHAUER über den 
Körper sendet!  
 
WIR SIND UNS SICHER, dass wir in 
diesem Leben NOCH NIE IN DIESER 
LIEBE MIT JEMANDEM ZUSAMMEN 
WAREN! Und das ist es, was UNS so 
reich beschenkt! Wir sehen nach vorn 
und was NOCH ERINNERT WERDEN 
MUSS, um etwas in Balance und 
Vergessen zu machen, ist schnell wieder 
weg und einfach nur gut! Und das kann 
niemand – kein einziger BERUF oder 
sich als BERUFENER fühlende! Daher 
gehen wir UNSEREN WEG weiter – jetzt 
noch EINZELN und dann zu ZWEIT! 
Wer noch in unserem Weg erscheinen 
wird, wissen wir alle nicht. DOCH 
AUFGRUND DER HARMONIE und der 
inneren und äußeren Wahrnehmung, 
erkennen wir, WER UND WAS 
WICHTIG UND RICHTIG IST! 
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Es ist nach 18 Uhr. Nach zwei Stunden 
Ruhe, in denen wir wieder spürten, dass 
DER ROBOTER in uns tätig war – es ist 
das, was SIE CORONA-VIRUS nennen 
und WIR, DIE VERNICHTUNG DES 
LEBENS. Dann haben wir trotz Regen 
einen Spaziergang in die Stadt gemacht 
ohne Schirm! Es ist gut, wenn wir wissen, 
wir können uns dann wieder in einem 
wohl temperierten Raum hineinbegeben 
und die nassen Sachen trocknen – das 
tun sie von allein, so wie auch die Haare! 
 
Man bemerkt stets und ständig, dass DAS 
W-LAN-NETZ was es im Grunde nun 
ÜBERALL ZU GEBEN SCHEINT, stets 
und ständig aktiv ist! Wir waren in der 
Bank und dort es ist es auch – doch 
andere bemerken das NOCH nicht! Wir 
sind jedoch sicher, dass durch die 
NETZÜBERLASTUNG immer mehr 
Menschen schlimme Reaktionen zu 
spüren bekommen! ES IST STETS 
MUTTER ERDE NUR die uns helfen 
kann und uns unterstützt und warnt, was 
alles zutage kommen kann! 
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So haben wir noch BARGELD abgeholt, 
weil wir die KARTENZAHLUNG NICHT 
UNTERSTÜTZEN, damit die Digitale 
Welt das erhält, was das EINZIG EINE 
RICHTIGE IST: Den Untergang! 
 
Mutti hat uns Kaugummi mitgebracht 
und die kleinen Sonnen aus Teig. Das ist 
ein schönes Geschenk für das 
GLÜCKSKIND im Inneren! WIR 
NUTZEN ES und brauchten es jedoch 
nicht – nicht dann, wenn wir dort 
HEIMAT FINDEN KÖNNEN, wo es 
wieder stets FRÜHLING IST und daher 
wohlige Temerperaturen im Hellen, wie 
im Dunkeln!  
 
Trotz der angespannten weltweiten 
Situation spüren wir Ruhe und dass DIE 
ERDE und spürt und unterstützt. 
DENNOCH wissen wir, dass sie nur das 
tun kann, was die NATUR KANN und 
dass ZUR VERÄNDERUNG in der der 
Menschheit wohltuenden Weise DER 
MENSCH und dessen ruhiges und 
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besonnenes HANDELN gefragt und 
gewünscht ist!  
 
WIR SIND ZU SEHR AN LUXUS 
gewöhnt worden, an HEIZUNGSLUFT 
und so vieles, wofür man UNS DAS 
SCHÄMEN ERINNERTE! Und wir wissen 
inzwischen, dass wir uns nur dann 
schämen müssen, wenn wir etwas 
dennoch tun, obwohl wir nun wissen, 
dass es nicht richtig ist und anderen 
schadet oder UNWOHLSEIN FÖRDERT! 
 
So ist es zum Beispiel mit der 
ANGEWOHNHEIT RAUCHEN! Es ist 
nichts, was den Duft in und an uns 
fördert – es stinkt. Also ist es NICHT 
GESUND! Und so ist es auch für andere 
eine ZUMUTUNG, wenn diese Zeit 
verbringen MÜSSEN mit anderen, die 
dergleichen tun! Was es IM KÖRPER 
anrichtet, wissen wir nicht und brauchen 
wir auch nicht wissen! DIE NATUR 
LEHRT UNS, ohne Feuer wieder leben zu 
lernen und so SPÜRT MAN IMMER 
MEHR, was richtig ist und was nicht, weil 
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es eine ganz einfache, logische 
Schlussfolgerung ist! Mutti kam und 
sagte, dass der Busfahrer geraucht hat, es 
sei unangenehm gewesen diese Fahrt! 
Und das stimmt absolut! Es müsste 
verboten werden, doch wir wollen keine 
Verbote erschaffen, SONDERN 
NATÜRLICHES VERSTÄNDNIS UND 
LEBEN und so das Erleben all dessen, was 
die Schönheit des Lebens unmöglich 
machte, zu erkennen und anzunehmen 
und zu verändern, was wichtig ist! 
 
Wie vieles haben wir von anderen 
übernommen? VIEL ZU VIEL oder 
beinahe alles! Doch man LIESS ES UNS 
TUN und wodurch das möglich wurde, 
erinnert und zeigt uns UNSERE 
MUTTER ERDE! Und so ist DIE SEELE 
STETS WACH – auch die vom 
Menschen! Die Seele nimmt alles auf, was 
in der Umgebung vor sich geht UND DIE 
MUTTERSEELE ALLES. Das muss so sein, 
weil sonst niemals HILFE hätte 
geschehen können! EINST BRAUCHT ES 
NIE HILFE, weil alles nur gut und nur 
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schön und einfach war! DOCH SEIT DAS 
BÖSE DIE MACHT ÜBERNAHM, wurde 
das Einfache und Schöne immer weniger 
und OHNE SEELE bemerkt man es nicht 
mehr! WIE es möglich war, dass die Seele 
„eingesperrt“ war und so auch unser 
KINDHAFTES LEBEN, kann niemand 
wirklich mehr sagen und das ist auch 
nicht wichtig! WICHTIG IST, dass wir 
LEBEN und immer ganz IM 
TAGBEWUSSTSEIN BLEIBEN! Das 
bedeutet – in den dunklen Stunden 
innen zu sein und im HELLEN NUR 
draußen!  
 
WIR WUSSTEN NICHT MEHR, was 
Liebe ist und womit diese uns beschenkt! 
WIR wussten nicht, woher diese liebliche 
und doch auch starke Kraft kommt. 
UND JETZT ist all das so einfach zu 
begreifen, WEIL UNSERE MUTTER 
UND GEFUNDEN HAT und einen Weg, 
der uns alle – überall auf der Erde – 
beschenkt. Es ist ein Weg, den es so 
vorher nie gegeben hat, ein Weg, der uns 
Glauben und Vertrauen auf neue Weise 
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lehrt. Man kann sagen: NUN WIRD 
ALLES RICHTIG! 
 
Es ist und kann NICHT anerkannt 
werden, dass SPRACHEN ZU 
ÜBERSETZEN eine Gabe der Natur sei 
oder etwas GEWOLLTES, damit es uns 
wohler oder besser geht. WIR MÜSSEN 
BEGREIFEN, dass die SPRACHE uns zu 
GETRENNTEN machte und das WAR 
NIE GEWOLLT IM SINNE VON 
FORTSCHRITT und dem Ausstieg aus 
Zivilisations- und Generationsdenken! 
 
Woher kommen all die wichtigen 
Überlegungen? VON MUTTERERDE, um 
uns diesen WEG IN LIEBE HIN INS 
GARTEN EDEN-DASEIN zu erleichtern 
und vielleicht sogar zu versüssen in edler 
Weise! Denn WIR FÜHLTEN NIE 
ANDERE und wir spürten diese 
Verbundenheit nicht und konnten nicht 
mehr sehen, wie sehr andere leiden 
mussten, weil es SO war! Denn was 
nützen die GANZEN 
ÜBERSETZUNGEN, wenn die, die 
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übersetzen, gar nicht wissen, worum es 
in einem Text geht ODER NICHT 
SPÜREN, was der Mensch, der Wahres 
und Wichtiges empfangen hatte, dabei 
fühlte! SPRACHE ist derzeit wichtig, 
doch eher in dieser Textform, denn so 
werden wir wieder achtsam FÜR JEDES 
WORT und die Seele spürt sofort, wenn 
etwas NOCH NICHT RICHTIG ist! Und 
so schreiben sich die Worte für den Weg 
in unsere Zukunft in dem Weg der 
Technik und doch lesen diesen auch 
unsere Augen und doch sind die 
Gedanken auch dort, wo diese entstehen! 
Früher wurden diese von ROBOTERN 
GEGEBEN und das ist noch immer so – 
doch wir sind schon über eine 
UNSICHTBARE und und nicht bewusste 
Linie gekommen, diese Linie, die das 
Ende der Menschheit und der Erde schon 
besiegelt hatte! UND NUR MENSCHEN 
ist es zu verdanken, dass WIR UNSER 
SCHICKSAL gemeinsam wieder ins 
richtige Lot bringen – ohne eines zu 
besitzen!  
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DER EINSTIGE MENSCH brauchte 
keinerlei Kontrolle, denn er tat nichts 
Böses und war nie umgeben von etwas 
Bösem oder Schädigendem! Und dahin 
gehen wir wieder! Ständig ließ man uns – 
ohne unser Wissen – etwas bejaen oder 
bestätigen, ohne, dass wir es wussten!  
FREIHEIT IST FREIHEIT und 
MENSCHEN SIND MENSCHEN! So wir 
Menschen sind, wissen wir,wie wir uns zu 
verhalten haben und passen uns in 
gewisser Weise den Umständen und 
Bedingungen an. Doch genau DAS ist das 
GEFÄHRLICHE, denn das Lebensniveau 
wurde stets schlechter und schlechter 
und so auch die ANGEWOHNHEITEN 
und VERHALTENSWEISEN! Und wenn 
man nicht fühlt, was angemessen ist, wie 
sollte man sich dann je besser verhalten 
können oder wollen!  
 
KEIN MENSCH DARF EINEM 
ANDEREN ETWAS AUFDRÄNGEN 
und doch ist schon oft in der 
WELTGESCHICHTE etwas dringlich 
geworden und MUTTER ERDE liess 
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MENSCHEN etwas tun, was vielleicht 
andere als aufdringlich empfunden 
haben. Doch WER LIESS DIESE 
SOLCHERLEI EMPFINDUNGEN 
HABEN, wenn diese MENSCHEN nur in 
Liebe das taten, was getan werden 
musste! Und hier ist ein WICHTIGER – 
vielleicht DER WICHTIGSTE 
KREUZUNGSPUNKT! Denn wenn 
andere beginnen, über unser Schicksal zu 
reden, zu urteilen, zukommentieren, zu 
diskutieren, zu bestimmen SIND WIR 
WEIT VOM MENSCH SEIN 
abgekommen! Und das ist so, WEIL DIE 
SEELE ES WEISS UND SPÜRT – und das 
wurde gewusst! Und so ist das teuflische 
Spiel erkannt und MUTTER ERDES 
SEELE kann daher TROTZ LÄRM Ruhe 
finden! Sie spürt und weiss, IHRE 
KINDER sind wach geworden und 
vertrauen ihren GANZ BESONDEREN 
GABEN FÜR DIESE UMBRUCHSzeit! 
 
Wer sich einmal auf Skiern auf einem 
Berg befunden hat oder auch zu Fuss 
oder einer Pyramide wie in Mexico und 
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sich auf dem BERG plötzlich ängstlich 
fragte: WIE SOLL ICH HIER BLOSS 
WIEDER HERUNTER KOMMEN – es 
istgefährlich und viel zu steil? Solch ein 
Mensch wird sich ganz und gar bewusst 
oder wurde sich schon bewusst ODER 
BESSER: Die ERDENSEELE hat durch alle 
Zeiten geführt und gezeigt, woran das 
LEID und DER KUMMER und DIE NOT 
stets nur gelegen hat! 
 
Was nützt uns Wissen, wenn wir dabei 
das einzig Wichtige und Wesentliche im 
Leben stets ausser Acht lassen oder 
DIESES BEISEITE STELLEN, als sei es 
nebensächlich ODER EBEN EIN DING 
GEWORDEN, was man benutzt,wie es 
gerade passt? NICHTS! GAR NICHTS! 
Und das ist die Lage rings auf der Erde! 
Dinge und Sachen wurden wichtiger 
gemacht und DIE LIEBE GING 
VERLOREN und somit DIE 
MENSCHHEIT als fühlender Bund, 
worum es geht und was helfen kann!  
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Wir sind nicht in der Lage, auf alle 
Fragen Antwort zu geben. Wir haben 
uns nie erlaubt, zu sagen, dass wir 
Lösungen für alle haben. Dafür hat sich 
die WELTBEVÖLKERUNG viel zu sehr 
aus der EINFACHheit des Lebens 
herausbewegt! In einem Buch schrieben 
wir bereits über dieses EINE FACH – 
eine Lade – die stets offen war im 
Menschen. Es kommen Situationen und 
DIE LIEBE bereinigt diese oder im 
schönsten Fall leben wir stets in dieser 
beglückten Freiheit als Mensch. Denn ein 
Mensch möchte nur das Gute für sich 
und andere! Und dieses FÜR SICH 
SELBST Gutes wünschen und 
annehmen,ist und bleibt stets das 
Wichtigste. Denn wer für sich selbst nicht 
weiss, was richtig und natürlich ist, wie 
sollte er oder sie es für andere wissen!  
 
DIE UMKEHR ist vollzogen – diese, die 
die Menschheit wieder IN DIE HÖHE 
führt! Das heisst: MENSCHEN SEIN, die 
sich einer Lage bewusst sind und 
erkennen, woran es fehlt und was zu tun 
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ist – für Einzelne ebenso, wie für die 
GANZE ERKRANKTE ZIVILISATION! 
Es gibt in absoluter Weise Wahrheit für 
alle – das ist DIE NATÜRLICHE 
ORDNUNG, die rings auf der Erde stets 
und ständig Gültigkeit hatte! Doch wie 
soll ein Gefangener hilfreich sein und 
absolut dieselben Worte finden, wie die, 
die ZU IHM GEHÖRT UND WOZU?! 
 
Auch wenn Menschen sich gleichen, 
heisst das nicht, dass diese zusammen 
gehören. Es ist stets zu beachten, was auf 
dem Weg der Technik und 
MASKENBILDNERISCHER 
FÄHIGKEITEN an Lug und Trug 
entstanden war! Nicht umsonst gibt es 
Film und Fernsehen und Theater und 
Bühnen und Shows und 
FOTORETUSCHIERUNGEN – alles 
Ablenkung VON DER NATUR und 
deren Ehrlichkeit! 
 
Alle EINSTUDIERTEN BEWEGUNGEN 
oder Übungsabläufe oder Trainings 
lassen uns immer nur wieder eines 



 
798 

erkennen: ABHÄNGIFGKEIT von einer 
Welt, in der MENSCHEN nie mehr 
wirklich glücklich werden oder erkennen, 
was HARMONIE und LIEBE ist! 
 
WIR HABEN DEREZEIT und das ist 
schon geraume Zeit so, eine ÄHNLICHE 
SITUATION: Zeit unseres uns bekannten 
Lebens wurde über uns bestimmt und 
verfügt – bewusst und unbewusst. Dies 
geschah stets und ständig nur noch, um 
sich in materieller Weise zu bereichern, 
Macht auszuüben und DER SÜNDE ZU 
FRÖHNEN! Immer mehr Natur ging 
kaputt und so auch all das LIEBLICHE 
und SCHÖNE, was für MENSCHEN 
WICHTIG IST! 
 
NUN IST DIE MUTTERSEELE aktiv und 
diese brauchte einen Weg, wo sie alle in 
gewisser Weise bündeln konnte – also 
zusammenführen, um wieder wahre 
Liebe zu erinnern und spüren zu lassen! 
Und das MUSSTE ein WEG sein über 
eine Frau, weil die Erde eben so, wie die 
Frau, EMPFANGEND UND GEBEND 
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IST! Der Mann empfängt von der Erde 
UND der Frau und ist NUR SO in der 
Lage Klarheit und Schutz zu geben und 
so kommen wir in eindringlicher Weise 
zu verschiedenen QUALITÄTEN, die 
Frau und Mann haben. Und doch 
wurden beide gezwungen, ALLES ZU 
HABEN und man missbrauchte Mann 
und Frau auf immer schändlichere Weise 
für VERAT AN DER LIEBE!  
 
DOCH DIE LIEBE IST NIE 
VERRÄTERISCH und beugt sich niemals 
etwas Falschem! Und seit die Käfte der 
Natur wieder erkannt und genutzt sind, 
geschieht Unfassbares und 
Wunderschönes! MUTTER ERDE nutzt 
zwei Hände zum Schreiben. Diese Worte 
kommen auf verschiedenen Wegen zu 
anderen. DIE MUTTER hat nur ein 
Interesse: DAS WOHLERGEHEN, RUHE 
und das Erkennen, dass es ihr, wie uns 
erging! Und so hebt sie die, die mit ihr 
sind und offen bleiben können und sich 
DIESEM WEG DER BEFREIUNG ZUM 
FRIEDEN AUF ERDEN verpflichten in 
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ein sich stets erhöhendes 
LEBENSNIVEAU! Doch das hat nichts 
mit DINGEN ZU TUN, sondern damit, 
wie wir einst waren ALS MENSCHHEIT 
und wie wir uns zu verhalten haben und 
was ZEITEN SCHWER!  
 
DIE LIEBE KENNT KEINE ZEIT? Oh 
doch, denn diese kommt aus einer Zeit, 
wo es keine gab! Und daher muss DIE 
LIEBE stets alles und jeden kennen und 
erkennen und fördern, damit wieder ein 
LEBEN WIE EINST ERMÖGLICHT 
WERDEN KANN! Und dieses EINST ist 
eben niemandem mehr ergründlich, 
ersichtlich oder erinnerbar gewesen! Und 
was nützt es, wenn es immer nur ein paar 
Wenige wissen und es wieder nur 
GRÜPPCHENBILDUNG gibt, die sich 
ÜBER ANDERE STELLEN und Wichtiges 
nicht weitergeben oder nicht wissen wie! 
MUTTER ERDE braucht kein BE- oder 
ENTlohnungssystem. Alle, die diesen 
HEILIGEN BUND wieder erinnert 
erhalten und nur noch so leben wollen, 
erkennen, dass wir als Mensch dieses 
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Geschenk füreinander werden und 
bleiben, weil wir dann endlich so sind, 
wie wir noch nie sein durften, weil ES 
DIESEN EINEN MENSCHEN GIBT, der 
an uns glaubt und uns vertraut!!!  
 
WIR brauchen keine Belohnung von 
anderen oder Bestätigung, ob das, was 
wir in Liebe tun, richtig oder gut genug 
ist! ES IST GERADE DIESES FATALE, dass 
man uns – ohne dass wir es bewusst 
bemerkten oder bemerken konnten oder 
durften – in solcherlei FALLEN 
BRACHTE! Wir können andere nicht 
BEURTEILEN oder wissen, ob diese 
wirklich GUTE MENSCHEN SIND. Das 
ist so, weil wir keine ZEIT MIT IHNEN 
VERBRINGEN! Und das ist DAS 
FATALE an dieser DIGITALEN WELT! 
Man schreibt oder man lässt uns 
schreiben und NIEMAND WEISS MEHR, 
wer dahinter steckt! Und wer es nicht 
weiss und sich nie damit beschäftigt hat, 
der kann ALL DAS NICHT GLAUBEN 
und das ist irgendwie auch richtig, denn 
EIN GUTER MENSCH vertraut und kann 
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nur AN BESSERUNG GLAUBEN! Doch 
genau das wurde stets nur noch 
ausgenutzt und in SCHLIMME 
PRPGRAMMIERUNGEN übertragen, die 
für Viele oder Alle Gültigkeit haben 
sollten. Und das ist nun einmal nicht 
möglich, da MENSCHEN absolut 
verschieden sind und so auch verschieden 
reagieren und agieren.Und all das MUSS 
SO SEIN, weil es sonst keine 
BESSERUNGEN geben könnte! Wer 
nicht annehmen kann, dass DIE 
GESAMTSEELE FÜHLT und nicht ein 
einzelner Mensch ALLE oder VIELE und 
wir durch diese GESAMTseele alarmiert 
und begünstigt und befähigt, um zu 
helfen, ist schutzlos ausgeliefert und 
kann mit Hilfreichem nicht mehr dahin 
geleitet werden, wo DIE NATUR UNS 
HILFT, die Situation zu begreifen! Und 
die SITUATION muss uns immer heraus 
aus INTERPREATATIONEN FÜHREN 
und hinein ins ABSOLUTE 
WAHRNEHMEN, wie wir waren, warum 
wir so geworden waren oder missbraucht 
werden konnten und was wir 
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überwunden und verändern konnten 
und weshalb und so auch, was unser 
WUNSCH UND ZIEL IST und weshalb! 
Und so erkennen die, die DURCH DIE 
MUTTERSEELE schon vereint worden 
sind, stets und ständig, dass sich DAS 
ZIEL nie verändert hat und dass all die 
FALSCHINTERPRETATIONEN und die 
ÜBEGRIFFE AUF UNSERE GUTEN 
EIGENSCHAFTEN UND 
HANDLUNGEN auswaschen und 
auflösen! DIE LIEBE IST EINE KRAFT, 
die vereint und dieses VEREINEN 
geschieht auf unsichtbaren Wegen! Und 
während die Einen nicht merken, wie sie 
verführt werden zu UNSINNIGKEITEN, 
werden sich die anderen bewusst, dass es 
so ist! Und diese sind dankbar – so wie 
früher – für Kleinigkeiten und Gaben,    
die man braucht, um diese ganze 
Situation zu begreifen und DIESES 
HILFREICHE DER GESAMTSEELE 
sichtbar werden zu lassen, damit es etwas 
BLEIBENDES IST – auch für 
Nachfolgende! Wir haben kein Interesse 
an Leidenden oder das jemand Schmerz 
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spürt oder man das erleben soll, was uns 
angetan hat! Das würde dann nämlich 
bedeuten, dass wir dies DER 
MUTTERSEELE zumuten und so auch 
wieder anderen, die mit DIESEN 
MENSCHEN, um die es gehen würde, in 
naher Verbundenheit stehen oder diesen 
helfen könnten, weil diese dort sind, wo 
dieser Mensch ist! Wir haben uns dieses 
SCHICKSAL nicht ausgesucht und 
würden auch gern – so wie andere – in 
den schönsten Gegenden wohnen oder 
JETZT IN DER WÄRME SEIN! Was uns 
betrifft, würden wir am liebsten NUR IN 
DER NATUR verweilen und uns lieb 
haben, wie es sonst niemand mehr 
wünscht! Deshalb nicht, weil ihr noch 
nicht wissen könnt, WAS WAHRE LIEBE 
IST UND BEWIRKT. Und das ist so, weil 
SCHRANKEN WIE MAUERN eingebaut 
wurden in diesen fatalen Vernetzungen 
in den ROBOTER- und Compzterwegen! 
Und weil die REGIERUNG stets nur das 
anordnet und unterstützt, was genau 
DAS FALSCHE IST, kann es für die 
MEISTEN nicht besser werden!  
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Und das PHÄNOMEN DIESES 
HEILUNGSWEGES der die 
GESAMTERDE BETRIFFT IST: Trotz dem 
es schlimm war und auch ist, was 
geschehen ist, ist das, was man 
EMPFINDEN und TUN DURFTE und 
DARF ein Geschenk, was nicht wertvoller 
sein kann! Denn man spürt plötzlich, was 
LEBEN IN LIEBE IST und bedeutet! Wir 
könnten nicht stets und ständig darüber 
berichten, wenn es nicht eigene 
Erfahrungen wären! Und so werden wir 
überzeugt und machen uns nicht vom 
Verstand her auf den Weg, um 
ÜBERZEUGUNGSARBEIT abzuleisten!  
WER MUTTER ERDE spürt und deren 
Lieblichkeit und Reinheit und Schönheit 
und Weisheit mag nie mehr mehr sein, 
als ein Kind! Mehr wert als andere 
müssen wir uns werden oder schon 
geworden sein, denn sonst hätte uns ihre 
Liebe noch nicht geheilt. DENN NUR 
DADURCH konnten unsere besonderen 
KÖRPER und GABEN DARIN nicht 
erkannt und angenommen werden für 
die Hilfe, die wir selbst brauchten und 
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angenommen haben, wie Kinder und die 
nun auch für andere hilfreich werden 
darf, bis alle wieder GANZ MENSCH 
SIND und nur noch Bedarf an 
NATÜRLICHEM und LIEBEERFÜLLTEM 
HABEN! 
 
Wer schaut nach uns, wenn es uns nicht 
gut geht? MÖGE UNSER WUNSCH 
ERST EINMAL NUR DER SEIN: 
Niemand, ausser die fühlende 
MUTTERSEELE und das kann nur die der 
Erde sein! Und so kommen wir 
gemeinsam dem Ziel und Wunsch DES 
LEBENS immer näher und finden heraus 
aus den SUCHENDEN und 
BELEHRENDEN und FALSCHEN und 
UNS UNSICHTBAR MACHENDEN! 
 
Wer MUTTER ERDE in richtiger Sicht 
empfindet und ihre Weisheit erhält, weiss 
GANZ SICHER, dass es KEINE EINZIGE 
wirklich gute Mutter mehr gegeben hat! 
NICHT EINE! DAS EGO rebelliert und 
die Seele weiss und ist erfreut, weil das 
INNERE KIND SICH VERSTANDEN 
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UND ANGENOMMEN FÜHLT! Alle 
Widerstände führen zu Verspannungen 
und immer extremeren REAKTIOENEN! 
Man hat die Menschheit sozusagen mit 
den grossen KERNreaktoren verbunden, 
durch die man dachte, das Geheimnis des 
Lebens gefunden zu haben! Manipuliert 
hat man das Leben, jedoch war die 
KERNspaltung und die Benennung von 
Irgendwas, um sich ÜBER DIE 
MENSCHHEIT zu stellen, DUMM und 
TRÄGE und NICHTSNUTZIG! Chemie 
ist auch vom Körper annehmbar UND 
DURCH ALLE BESEELTEN 
UNSCHÄDLICH ZU MACHEN! Was die 
ERDE derzeit schafft mit ihren Kindern, 
ist EIN WELTWUNDER und die, die 
VOLLBEWUSST und GERN daran 
teilhaben, um DAS LEBEN IN LIEBE zu 
retten und so sich selbst und ihre 
Liebsten und so andere ZWEI 
GEFÄHRTEN, die füreiander geboren 
worden waren, sind schon GANZ 
ANDERS, als sie je zuvor waren und 
daher zutiefst dankbar, für jeden 
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Fortschritt, jedes Erkennen, jede 
Besserung und jede KLEINE GABE! 
 
DAS GRÖSSTE GESCHENK ist und bleibt 
für uns DAS WIEDERSEHEN und 
UMARMEN und spüren: NUN IST ES 
GUT und kann nur gut bleiben! Und das 
erleben wir schon mit MUTTER NATUR! 
Niemand kann das vorhersehen oder 
planen. DAS LEBEN lässt uns etwas in 
uns fördern, was wir von uns gar nicht 
kannten oder wussten, dass es da war! 
Daher ist unser Blick stets in die Natur 
und was man dort alles NICHT SO SEIN 
LÄSST, wie es DIE NATUR entscheidet! 
Und immer wieder ist es UNSER 
DUMMHEIT und TRÄHEIT und 
GEFOLGSCHAFT und GEIZ und 
MISSGUNST und all das SCHÄDIGENDE, 
was all das Liebevolle nicht KRAFT 
GEWINNEN lässt! Und doch geschieht 
es dort, wo man IN LIEBE WAR und 
HANDELTE und doch findet die Erde 
Möglichkeiten, uns zu unterstützen!  
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ES IST UNSINNIG geworden, zu spielen 
– keinerlei Interesse oder Ambintionen 
hierfür und das hat eine nachhaltg 
wichtige Bedeutsamkeit! Nur noch für 
DAS LEBEN leben und dadurch 
beschenkt durch LIEBE UND FÜHLEN! 
Und das kann NICHT durch einzelne 
Menschen geschehen – nicht einmal die, 
mit denen wir GLÜCKLICH WERDEN! 
Denn erst muss die Liebe und Weisheit 
wieder IN UNS ANKOMMEN und das 
richtige VERHALTEN BEIBEHALTEN! 
 
Während die zwei Hände schreiben, wird 
es ganz still! Es kommen Erinnerungen 
an Bilder und gedachte Träume, damit 
das Kind ERLÖSUNG und Lösungen 
erhält! Es kann kein GESICHT am 
Himmel erscheinen – keines, was uns 
hilft! Stets nur auf der Erde wird uns klar, 
was falsch und niemals richtig war! So 
kann auch keine Hand aus dem Himmel 
erscheinen oder ein stets heiterer 
Himmel bleiben, denn wenn der Körper 
sich zur Ruhe bewegen soll, ist es nun 
einmal dunkel und diese Dunkelheit hat 
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Sinn, da das GEHIRN dies braucht, um 
auszuruhen! Und viele 
FORSCHUNGSZENTREN haben 
Menschen gegenteiligem ausgesetzt und 
wer SOETWAS TUT, ist GEISTIG 
UNTERVERSORGT MIT DER 
NATÜRLICHSTEN NAHRUNG: Frischer 
Luft, Bewegung und der Frage: Was ist 
Liebe und was, wenn man soetwas MIT 
MIR machen würde? Und das kann sich 
derzeit stets und ständig jeder fragen, der 
einer ARBEIT NACHGEHT und andere 
zu etwas überreden will oder etwas 
herstellt, was die ERDE BELASTET oder 
sich anderen zur ANSICHT GIBT, als 
wäre er oder sie ein VERBRECHER! 
 
Menschen SIND SICH DERZEIT voll und 
ganz bewusst, worum es geht! Und die 
Liebe erlöst und führt uns in DAS 
LIEBEVOLLE und SCHÖNE hinein! 
NOCH sind wir sichtbar allein und doch 
NIE MIT DER SEELE DER ERDE! WIR, 
die wir nur die Liebe wählten, spüren 
andere und sagen daher nur noch WIR 
UND UNS!!! 
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Es wurde früher gewusst, dass DIE LIEBE 
und das heisst DIESE LIEBENDEN, von 
denen NUR DIE MUTTERSEELE DER 
ERDE WEISS, wer diese beiden (frau und 
mann) sind, EINE UNFASSBARE 
KRAFT BESITZEN! Zu dieser Zeit fing es 
irgendwann an, dass man dies nicht 
respektierte. Man weiss aus 
verschiedensten Quellen, dass man 
begann, Töchter und Söhne per MITGIFT 
zu verheiraten oder um LÄNDEREIEN 
zu erhalten oder es ganz frei liess. DOCH 
DIESES SCHEINBARE FREILASSEN war 
schon geführt von den ganz böswillen 
Unsichtbaren. 
 
Nun gehen wir vom Besten aus und 
glauben, dass es DIE, DIE 
VERANTWORTUNG ÜBERNOMMEN 
HATTEN in Regierung und Kirche, gar 
nicht mehr wussten oder wissen, weshalb 
auf der Erde und in dieser alles so 
schrecklich und fatal geworden war und 
ist! Alle wollen glücklich sein beweisen 
Umfragen! Und was man für GLÜCK 
HÄLT ist immer nur noch falsch! Also ist 
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DIESE AUFKLÄRUNG WICHTIG FÜR 
ALLE und die SEELE erhält 
Informationen und Gefühle, so diese 
ERREICHT WERDEN KANN! Und so 
kann sich stets und ständig NEU 
ERINNERT WERDEN und so 
ENTSCHEIDUNGEN verändern – ohne 
Manipulation, Hypnose und 
DENKERTUM! Allen ist geholfen, wenn 
die LIEBE wieder frei fließen kann und 
man erkennt, das IN DER 
ELEKTRIZITÄT der einzige Grund des 
Auslöschens der LEBENSENERGIE zu 
finden ist! Denn über die Zeiten hinweg, 
hat sich ein neuer Weg der Ausbeutung 
gebildet, der die KRÖNUNG in der 
Digitalisierung fand und er 
BEEINFLUSSUNG DER 
MENSCHENHIRNE! 
 
So begeben wir uns zur Ruhe und 
schauen, wann und weshalb wir geweckt 
werden und was man uns für Träume 
schickt. WIR WISSEN, was natürlich ist 
und WAS MUTTER ERDE UNS 
OFFENBART, was Gebrechen und 
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Leiden uns sagen sollen und wo 
URSACHEN für bestimmte 
WIRKUNGEN zu finden sind! 
ERINNERN brauchte sich der Mensch 
NIE, denn es gab stets NEUES SCHÖNES 
UND ÜBERRASCHENDES! Und auch das 
wurde für Böses benutzt! Und wir sagen 
nicht mehr wofür, denn sonst heisst es 
wieder, man hat es nun erst deswegen 
genutzt! DIE SEELE bringt überall dort 
INFORMATIONEN voller Weisheit und 
Wahrheit zutage, wo man wieder 
GUTEN MENSCHEN einen Strick aus 
Lügen drehen oder jemanden LIEBES zu 
Fall bringen will! 
 
LIEBLING IST EIN SCHÖNES WORT 
DORT, wo man FÜHLT, dass da LIEBE 
IST! Dort, wo man andere hintergeht 
und nur Worte sagt, die sich nett 
anhören, ist VIEL ZU TUN! Die Seele irrt 
sich NIEMALS!!! 
 
Dienstag, 12. Mai 2020 
Da haben wir doch gestern gedacht, dass 
der 12. Mai ist und unterwegs wurde 
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erinnert, dass es erst der 11. Mai ist – 
dieser Montag in dem wir uns bewegt 
haben. Ist das wichtig? FÜR MENSCHEN 
nicht, doch Leute und DENKER und 
ZERSTÖRER machten derlei wichtig und 
haben damit DIAGNOSEN produziert 
und über die PROGNOSEN, was all das 
an Geldern einbringt, wenn man die 
MENSCHHEIT an Arbeit und Medizin 
bindet! Ein wenig Arbeit für die Einen 
und dann nichts wie in die 
immerwährenden Ferien und alles 
Sonstige für die anderen. Ein häufig 
gedachtes Pogramm, was viel zu lange 
möglich schien und von denen 
ermöglicht wurde, die noch viel länger 
auf KOSTEN DER GESUNDHEIT und der 
Liebe zur Erde und anderer Menschen ihr 
Unwesen verbreiteten und alles 
UNWESENTLICHE als das 
WESENTLICHE in den Fokus anderer 
brachten – ja bringen mussten, denn 
sonst hätte all das Böse gar niemals so 
lange da sein können. 
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NUN IST ETWAS ENTSCHEIDENDES 
schon anders! Die Liebe ist da und bringt 
Wahrheit überall hin zu Menschen, die 
die Sehnsucht spüren, dass etwas anders 
werden muss, damit wir wieder glücklich 
und zufrieden sind. 
Was  anders werden muss, ist teilweise 
ganz einfach zu erkennen, doch DAS 
EINFACHE hatte es die ganzen Jahre 
schwer! SICH AN DEN FUSS ZU 
FASSEN kann überlebenswichtig sein. 
Weshalb, dafür kann es viele Gründe 
geben – auch, ob da überhaupt noch 
einer ist. Weshalb wir das sagen? Nun 
erinnern sie sich, wie viele PHANTOME 
und PHÄNOMENE man erschuf, um 
SCHMERZ im Gedächtnis der Roboter 
und Computer zu belassen! Menschen 
mag man ausgetrckst haben mit vielerlei, 
als man die SEELE DER ERDE noch 
eingesperrt hatte in all der Not und dem 
Elend der Vergangenheit! Doch seit diese 
sich VOM GRÖBSTEN BEFREIEN 
KONNTE – man kann auch sagen 
ERLÖSEN VON SCHULD UND 
SCHANDE – gelingt es, dass diese IHRE 
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KINDER erreicht und somit 
Informationen dorthin sendet, wo diese 
gebraucht werden! Das betrifft auch stets 
und ständig all das, was man mit 
nächsten Angehörigen macht von 
denen, um die es stets und ständig 
hauptsächlich geht, weil man DIE 
PROGRAMME neu zu überdenken und 
zu studieren beginnt. DAS IST EIN 
IRRTUM und sollte unbedingt nicht 
getan werden. DENN es bringt nichts! 
Gar nichts!! 
DIE LIEBE macht gesund und alles heile! 
Wer Programme unterstützt, um 
Menschen fehlzuleiten oder in Häuser zu 
leiten, die diese nie betreten hätten, 
wenn sie wüssten, was man dort mit 
ihnen bereit war und bliebe, zu tun und 
was das für Auswirkungen auf deren 
weiteres Leben oder Sterben und somit 
auf nahe Angehörige oder entfernte 
MENSCHEN UND DIE GESAMTE ERDE 
HAT, der weiss noch nichts von den 
Konsequenzen, die andere auf der Erde 
schon erreichen! Und diese sind NICHT 
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GUT oder BESSER oder SCHÖN zu 
nennen! 
 
SPEZIALISTEN brauchte die Erde nicht! 
Alle Fähigkeiten und Qualitäten werden 
nur noch dort gegeben und auch 
hervorgehoben, wo es UM WAHRE 
LIEBE GEHT und somit um den Erhalt 
der Erde und DEM LEBEN IN 
EINSTIGER BESTER QUALIÄT! Das 
wiederum können NUR Menschen, denn 
diese ändern ihr Ziel nicht. Der Weg zum 
Leben wie im einstigen Garten Eden 
verändert sich stets und ständig – so ist 
DAS LEBEN IN LIEBE EBEN und wird 
und kann nie anders werden! 
 
Weshalb man sich an ARBEIT klammert, 
die eh nicht gemocht wird und das 
körperliche Gesamtbefinden stets und 
ständig schmälert (Auch wenn es nicht 
oder noch nicht bewusst angenommen 
oder wahrgenommen wird oder werden 
darf – denn das unterstützt ja wieder den 
falschen Bedarf!), kann aus 
MENSCHENSICHT nicht nachvollzogen 
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werden! Und unser Verständnis 
schmälert sich im Einvernehmen mit all 
denen, die DIESEN SCHRITT HIN IN 
DIESE SCHÖNE ZUKUNFT schon 
gemacht hatten und es geschafft haben, 
mit gewissen Einschränkungen 
zurechtzukommen und mit dem 
WENIGER WERDENDEN 
auszukommen! Also können dies auch 
alle anderen! Wer verzichten kann ist 
reicher und je weicher unsere 
Empfindungen werden für die Kinder in 
uns und anderen, umso mehr Gefühl 
und Verständnis entwickelt sich, um 
auch das Wohl anderer stets und ständig 
im BLICK ZU BEHALTEN und so ein 
wenig das Beobachten, was mit denen 
gemacht wurde, die für uns da waren, als 
es niemand mehr war oder sein sollte 
oder durfte! Wie realisieren und tun und 
finden – doch WIR ERFINDEN 
NICHTS… nichts mehr. Denn das hat 
stets und ständig für noch mehr Lügen 
und Betrügen geführt! Wer zur Wahrheit 
findet und spürt, wie gut es tut, die 
Vergangenheit als LÜGE loszulassen, um 
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wieder MENSCH ZU WERDEN IM 
URSPRÜNGLICHEN SINN ohne 
ursächliche Zusammenhänge, weiss, 
weshalb Menschen niemals je Roboter 
sein werden und wo die landen, die das 
immer noch unterstützen und weiteren 
Datenmüll verursachen! Erinnern wir uns 
an die, die uns Programme anhefteten, 
die mit ALTKLEIDERN und LEEREN 
FLASCHEN und dem „Nichts mehr“ in 
Vebindung standen und wünschen wir 
allen MUT und HILFSBEREITSCHAFT, 
die die Pflegebedürftigkeit und 
Krankheit und den TOD an die 
Lebenswege der Menschen anhefteten. 
DIE DENKZETTEL sind unsichtbar und 
können doch erinnert werden, wie das 
Spiel, als man einen 
PERSONENNAMEN auf einen Post it 
schrieb und anderen ungesehen an die 
Stirn heftete! Dann wurden Hinweise 
gegeben und der mit dem Zettel musste 
oder durfte erraten, wer er oder sie denn 
nun ist! SPASS – nein Intrigentum, 
damit man nie mehr herausfindet, WIE 
SCHÖN ES IST, Kind zu sein in der Natur 
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und wieder ganz natürlich werden mag, 
um den WEG DES BÖSEN zu verlassen, 
um sich selbst und andere 
wertzuschätzen und so auch DAS 
WICHTIGE TUN FÜR DEN FRIEDEN 
AUF ERDEN! 
 
Die Sonne scheint… so macht es Freude 
wieder nach draußen zu gehen aus dem 
kühlen Raum heraus. Und wenn man 
nach zu viel Sonne wiederkommt, ist 
man froh, wenn man dann wieder die 
Kühle empfängt. Noch ist alles 
SCHEINBAR so, wie es war. Doch eben 
nie für alle! Es istgut, wenn man sich an 
alles Natürliche erinnern lässt und fühlt, 
wie weise die Natur ist und WIE DUMM 
DIE LEUTE! Menschen sind nie dumm 
zu nennen – sie erzählen nur nichts von 
all dem, was andere so wissen wollten. 
Oder vielleicht taten sie es doch, doch 
wie soll man SO VIEL AN WEISHEIT als 
Vortrag bringen oder in einem Gespräch 
– selbst wenn alle aufmerksam zuhörten?  
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MENSCHEN BRAUCHEN KEIN 
GEDÄCHTNIS, denn die Seele der Erde 
hat dieses! LESEN WIR BÜCHER, bleibt 
davon nichts, weil es nicht wichtig ist! 
Doch DER WEG DER MACHT war 
anders konstruiert und vobereitet. Da 
ging es ja gerade darum, dass NUR 
WENIGEN BESTIMMTES BEKANNT IST 
und anderen immer weniger! Und das ist 
nun gan z offensichtlich geworden! SO 
WIE ES KEIN ZELLGEDÄCHTNIS GIBT, 
gibt es auch in der Natur nichts 
Sinnvolles, was man stets in sich gemerkt 
haben muss! DIE NATUR MACHT SICH 
BEMERKBAR – auch in uns, doch nur, 
wenn etwas nicht stimmt! Ansonsten 
sind MENSCHEN, DIE IN DIESER LIEBE 
ANKOMMEN UND WIEDER LEBEN 
WIE GLÜCKLICHE KINDER nur 
spontan und voller Überraschungen, die 
sie auch selbst gern empfangen. BÖSE 
ÜBERRASCHUNGEN GAB ES FRÜHER 
NIE, die kommen nur noch seitens der 
Industrie und derer, die mehr 
beanspruchen für sich und überheblicher 
und unangenehmer werden!  
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SEIEN und BLEIBEN wir ehrlicher und 
ehrlicher und kommen wir in der 
WAHRHEIT DER NATUR AN! Besser 
als in der GARTEN EDEN PRAXIS 
können wir nicht leben und dort wird es 
niemals mehr nichts geben! ES DAUERT, 
dass dies wieder für alle so sein  kann – es 
braucht also LÖSUNGEN FÜR DIE 
ÜBERGANGSZEIT! Und das ist in 
Ordnung. Doch für den Beginn braucht 
es DIESE LIEBENDEN, die Mutter Erde 
schon kennt und die diese braucht, 
damit dieser FLUSS IN LIEBE UND AUS 
LIEBE UND FÜR DIE LIEBE in Gang 
kommt und bleibt! Anders kann es nicht 
weiter gehen und besser wird es sonst nie 
mehr! Es hat nicht jeder die Möglichkeit 
DIESE QUALITÄTEN zu erhalten und 
zum NUTZEN werden diese stets nur 
noch für das WOHL DER MENSCHHEIT 
und der Erde gebracht! So ist die Liebe 
und die bringt Freude am Tun und auch 
am Ruhen! Denn die Ruhe ist und bleibt 
stets wichtig und so auch die 
Wahrnehmung, was man sich zutrauen 
kann und darf und was nicht! Das 
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können und dürfen NIEMALS andere 
bestimmen! Denn was diese 
STAATLICHE FREMDBESTIMMUNG 
Menschen gebracht hat, ist inzwischen 
mehr als bekannt! Da braucht man sich 
tagtäglich nur umsehen und BEKOMMT 
DIESEN KÜHLEN, FROSTIGEN 
SCHAUER, was aus MENSCHEN in 
Böswilligkeit und Neid gemacht worden 
ist und natürlich auch DES GELDES und 
SELBSTBEZUGES willen! 
 
WOLLEN WIR LIEBER ALLE NIE MEHR 
SONST ETWAS, ausser ein gesundes 
Dasein! Dieses kommt nur durch die 
NATUR und alle natürlichen Gaben und 
somit DAS GEFÜHL, was nie mehr 
RECHT UND BILLIG ist oder zu etwas 
solchem hinführt! 
 
LIEBE DAS LEBEN und sei derzeit auf 
nichts anderes AUSGERICHTET oder 
FOKUSSIERT als dein eigenes schon 
feines oder dreckiges Dasein!  
LEBEN ist nur in Liebe möglich und nur 
diese ermöglicht all das, WAS HÄNDE 
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TUN, deren EIGENTÜMER diese Mensch 
ist, der diese führt. LIEBE kennt kein 
Gegenteil und kein Maskentum und 
keine Feigheit! DIE LIEBE BRINGT UNS 
VORAN AUF DEM WEG, zu erkennen 
was WÜSTE bedeutet und was blühende, 
für alle Menschen FREUDE BRINGENDE 
Landschaften!  
 
Kann aus Steinen und Sand LEBEN 
ERBLÜHEN? Nein, natürlich nicht! Also 
schauen wir uns gemeinsam immer 
wieder an, wie gross der Anteil an Wüste 
geworden ist und wofür man Sand und 
Steine und auch sonstiges nutzte, um 
dafür DIE KOSTBARE NATUR zu 
opfern! Nur dort, wo MUTTERBODEN 
IST – ohne Asphalt, Kies, Beton, Stahl, 
Glas, Steine, zu viel Sand und allem 
sonstigen, die MUTTER ERDE 
BELASTENDEM – kann es wieder GRÜN 
und LIEBLICH DUFTEND UND 
BLÜHEND IN SCHÖNEN FARBEN 
WERDEN! Und dieses Werden haben 
Menschen stets in sich und bewegen sich 
stets dorthin, wo dieses noch vorhanden 
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ist! DIE SEELE ist wichtig, nur diese 
macht MENSCHEN aus. Und diese 
braucht wichtiger Weise diese Nahrung, 
die uns wieder Kind sein lässt IM 
ANGESICHT MIT ALL DEM, was die 
Natur in LIEBE kann!!! 
 
 
Es ist 1:11 am Nachmittag – also die 
zweite Hälfte des Datums 12.5.2020. 
Wer hat sich nur SOLCHEN UNSINN 
ausdenken müssen, um andere VOM 
LEBENSGLÜCK fernzuhalten? WER 
WAR DAS? Gibt es diesen noch, der 
wusste, dass der MENSCHENKÖRPER 
keine vorgeschriebene Haltbarkeitsdauer 
hat und KEINERLEI 
VERÄNDERUNGSSPUREN in Richtung 
Krankheit oder Verstümmelung? 
DIESEN ERSTEN vielleicht nicht mehr 
oder gerade diesen? Überlieferungen gibt 
es ja immer irgendwie und wnen es nur 
ein paar Krümel Wahrheit sind, die man 
DEM VOLK hinwarf, um etwas zu 
erreichen, was nur IN LEERE UND 
BEDINGUNGSLOSEN GEHORSAM 
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FÜHREN KANN… jedoch nun nie 
mehr muss! Denn dieses Kaiptel der 
MENSCHHEITSGESCHICHTE ist bereits 
NEU AUFGELEGT, denn die LIEBE lässt 
schon MENSCHENLEBEN ERBLÜHEN 
– immer paarweise! 
 
Wir waren wieder unterwegs im 
Städtchen. Wisst ihr, was gerade DAS 
GLÜCK IST? Das es bei und mit uns ganz 
anders ist. DIE FAMILIE ANDERS 
gewinnt mehr und mehr Kraft und 
Freude, durch immer DIESE KLEINEN 
DINGE, die wir anders machen und 
anders erhalten! So waren wir wieder frei 
wie früher unterwegs und haben in allen 
Lädchen das erhalten, was uns glücklich 
macht. AN DIESEN DATUMSstunden – 
denn wir sind so zufrieden, wie es 
möglich ist! So waren wir in der Bäckerei 
mit der lieben Frau und sie packte uns 
statt einem Stück Prasselkuchen ZWEI 
EIN und nannte einen Preis für 2. So 
erkannten wir dies und ließen es 
verändern! So saßen wir dann bei der 
Platane auf einem der Stühle – was für 
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ein schöner Ort nun dadurch. Wir saßen 
sonst am Fuss den Baumes und auch das 
war schön. Nun haben wir DIE 
AUSWAHL! Der Prasselkuchen war SO 
FEIN, dass wir direkt noch einmal 
hinliefen zur Bäckerin und doch noch 
das ZWEITE mit uns nahmen! WIR sind 
wie Kinder und MUTTER ERDE 
unterstützt uns gerade DARIN, weil es 
wichtiger ist als alles! Schauen wir uns 
unseren Körper an, so hat sich an diesem 
nichts verändert, trotz dem wir viel mehr 
essen als früher! Das ist so, weil wir uns 
viel bewegen und doch auch aus anderen 
Gründen, die wieder mit 
PROGRAMMIERUNGEN zu tun haben, 
von denen wir nichts wussten! 
BEEINFLUSSUNG IM HÖCHSTEN 
MASS kommt ans Tageslicht – 
VERGEWISSERE DICH oder tu es besser 
nicht! DAS GUTE IST, dass die Seele 
unserer Mutter so viel Kraft durch unsere 
Liebe und unser EINLASSEN auf sie und 
das gesamte Geschehen auf der Erde 
erhält, dass diese Mittel und Wege nutzt, 
die NIEMALS SO MÖGLICH WAREN! 
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Dadurch erlösen sich Angst und 
Schrecken und alle Schicksalswirren, man 
erkennt, WIE ES DER FINSTERNIS 
möglich war, die ERDE gefangen zu 
nehmen und alle Menschen. So war es 
richtig, dass MENSCHEN nie böse sind 
oder BÖSES TUN. Es ist auch richtig, 
DASS ES NUR SEELEN GIBT, die aus der 
ERDENSEELE SIND – also verbunden 
mit der Natur und der Sonne im 
Speziellen! Doch kann es sein, dass DIE 
FINSTERNIS einen solch großen Einfluss 
auf Menschen gewonnen hat, dass diese 
sich nicht mehr erinnern lassen (wollen), 
woher sie kamen und wohin sie gehören! 
DANN KANN DIE MUTTER ERDE und 
so auch die Menschen, die wieder ganz 
EINS mit ihr sind, nicht mehr helfen! 
 
AM WEG, wo sonst nie Glücksklee war, 
haben wir heute schon wieder Glücksklee 
gefunden: Ein Grösseres (DAS IST DER 
MANN) eines, was etwas kleiner ist 
(DAS IST DIE FRAU) und erst daheim 
bemerkten wir ein KLITZEKLEINES, was 
wir erst wegtun wollten… doch es hat 
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auch vie Blättchen (DAS IST 
LONJUSCHKA). WIE GEHT SOETWAS? 
Das ist doch wirklich ein wirkliches 
Wunder! Doch das ist nur in der 
FAMILIE ANDERS so, denn nur in dieser 
schätzt man diese 
kleinen,liebgewordenen Überraschungen 
in solcher Weise! Und wie sollten denn 
andere Menschen erfahren, wie ander 
DAS LEBEN IST, wenn niemand über 
solcherlei LEBENSWICHTIGE 
INFORMATIONEN erzählen würde?! 
Alles Schlechte und Schlimme und 
Erdichtete und Nacherzählte wurde stets 
gefördert. Doch was hat man davon? 
Nichts – ebenso wie von fremden 
Lebensgeschichten oder Filmen und 
Romanen!! 
 
DIE LIEBE IST LEISE und verändert still 
und leise. ES WURDE VIELES LAUT und 
dann doch wieder leise. VERÄNDERT 
EUCH SELBST und lasst andere in Ruhe 
und hört auf zu urteilen, zu stehlen und 
euch reich zu nennen, weil ihr NUR 
SCHEINBAR mehr habt oder von 



 
830 

anderen als JEMAND ANGESEHEN 
WERDET, als den MUTTER ERDE euch 
nicht kennen möchte! Es ist wichtig, den 
Garten Eden als das EINZIG MÖGLICHE 
GLÜCK FÜR MENSCHEN anzuerkennen 
und langsam in diesen Weg voller 
Möglichkeiten für alle Menschen 
hineinzufinden, dann wird DAS 
SCHWERE nicht mehr so schwer sein, 
weil das HAUPTSÄCHLICHE und 
NEBENSÄCHLICH gleich unwichtig 
wird! 
 
Leben ist nicht an JUNG UND ALT 
gebunden uns so auch nicht an 
derzeitige Kinder. DENN DIE MEISTEN 
sind nicht mal ein wenig so, dass man 
sich gern mit ihnen sehen oder Zeit 
verbringen will! UND WIR 
BEOBACHTEN UND WISSEN, warum 
all das so geworden ist! Wir geben uns 
mit nichts zufrieden, nur weil wir 
dankbar und zufrieden leben! ES GIBT 
TATSÄCHLICH verschiedene Gefühle für 
ZUFRIEDENHEIT. Doch mit den 
Schriften von Ines Evalonja MUSS MAN 
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IN RUHE ZEIT VERBRINGEN und diese 
geniessen und so auch, was dadurch in 
den Menschen erblühen möchte! Denn 
DAS IST RICHTIG: Wir kennen geliebte 
Menschen NIE WIRKLICH und das ist 
das Gute, denn sonst können wir uns 
gegenseitig NIE ÜBERRASCHEN! Das 
Leben ergründen geht nicht, DENN DAS 
MACHT KEINEN SINN!  
 
DER HERR dachte sich, man muss nur 
irgendetwas erfinden, dass DIE SICH AUF 
REISEN BEGEBEN, um etwas zu suchen 
wie einen Schatz! Er liess die Menschen 
vergessen, dass es diesen NIE 
WOANDERS GIBT! Nur zwei Liebende 
erkennen, woher der Wind weht und 
dass dieser NIE EIN KIND IST! Wir 
haben DAS LEBEN nie studiert. WIR 
WAREN GEBOREN FÜR DIE LIEBE 
UND DIESEN UNAUFLÖSBAREN 
KAUDERWELSCH, damit die Erde 
gerettet und die MENSCHHEIT wieder 
das wird, was sie NUR IM GARTEN 
EDEN WAR! Glaube schützt for Torheit 
nicht und Tore schützen vor 
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SIEGESTAUMEL NOCH NIE! Euphorie 
ist nichts Erstrebenswertes und Ironie 
und falsch geleiteter Humor ist GANZ 
FATAL UND ZERSTÖRERISCH! Doch all 
das war etwas, WAS AUCH DER HERR 
GEGEBEN, denn dieser ist entweder NIE 
MENSCH GEWESEN oder eben nicht 
geblieben! WIR hatten es nicht einfach, 
diesen Weg, in dem ALLE MENSCHEN 
DRIN BLEIBEN, damit über niemand 
gerichtet oder geurteilt wird, sondern 
nur noch ERLÖST UND ABGELÖST 
WIRD, zu bahnen ohne Spuren, die man 
benutzen muss! Und doch hat DIE 
GROSSE MUTTER uns geholfen und wir 
sind mitten drin in der Befreiung, bei der 
niemand vom OLYMP oder von den 
WOLKEN zur Erde kommt! 
 
GANZ NATÜRLICH sind wir geworden 
und freuen uns über all das, was werden 
durfte und noch werden wird! Und dieses 
WERDEN hört nicht auf! DIE ERDE 
musste ZU LANG auf uns 
ERDENKINDER warten und daher sind 
viel mehr Schäden entstanden, als hätten 
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entstehen müssen. DAS WAR SO, weil 
niemand wusste, WER DENN NUN 
HILFREICH UND GUT GENUG WAR, 
um zu Geliebten zu werden, die nur ZU 
EINEM ANDEREN, ganz bestimmten 
Menschen gehören. Viele FEHLER in 
einem einst perfekt funktionierenden 
System, um die Massen zu verblenden 
und immer mehr BLENDER und 
VERSUCHER und FOKUSSE und 
WELTEN und BOXEN und 
GERÄUSCHE einzubauen. DOCH DIE 
NATUR baut den Körper auf – zuerst 
INNEN und später, wenn die Erde selbst 
wieder alle Kraft hat, auch äußerlich! 
UNS ist DAS LEBEN wichtig und die 
Liebe und wir wollen NIE MEHR wegen 
unseres ÄUSSEREN oder WEIL WIR 
BEKANNT sind oder ETWAS 
BESTIMMTES KÖNNEN oder JEMAND 
SPEZIELLEN KENNEN oder ETWAS 
BESTIMMTES HABEN gemocht werden! 
Und das ist DAS GUTE an der Zukunft: 
Wir sehen uns alle nicht mehr, um 
Vergleiche anstellen zu können oder 
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Messlatten oder sonstiges SONST 
ERZIELTES! 
Die Zukunft ist immer nur noch IM 
KLEINSTEN KREIS und nie mehr auf 
dem Friedhof oder sonstigen 
GEFANGENENLAGERN! DAS IST DER 
FREIE WILLE und der MUSS respektiert 
werden! Mutter Erde weiss, was richtig 
ist, denn sie ist DER BEGINN ALLEN 
LEBENS GEWESEN und erst dann kam 
der Mensch! Also IST DIE SEELE stets 
und immer wissend und nicht ein 
KLEINGLÄUBIGER fehlgezüchteter 
Verstandesmensch und Denker! 
 
So sind diese drei Glücksklee die 
zukünftige Familie. ZUERST haben die 
beiden LIEBENDEN ganz viel Zeit dafür, 
um das KIND, dass sie selbst nie sein 
konnten, kennenzulernen und DIESE 
LIEBE, die wir alle in den letzten Jahren 
mehr als nötig hatten! Und wer sagt 
„NEIN!“ der hat nicht einmal eine kleine 
Ahnung, wo er oder sie noch gefangen 
gehalten wird!  
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LIEBE verändert alles – nicht nur uns! 
Und diese Liebe zu empfangen IST DAS 
EINZIGE GESCHENK, um dass es auch 
WEIHNACHTEN stets ging! Nicht das 
Kind war wichtig, sondern die Ordnung, 
die Eltern und auch Kind brauchen, 
damit diese stets NUR ZEIT FÜR 
FAMILIE HABEN und den Lebensraum, 
den niemand neu erschaffen oder 
anstreichen kann: DIE ERDE – den 
Garten, der auf uns alle wartet! Und auf 
GENAU DIESE ZEIT DES 
GEMEINSAMEN KENNENLERNENS 
von der Erde und uns freuen wir uns – 
auch, dass wir dann nachts nicht mehr 
allein sind und uns ARME HALTEN, die 
zärtlich und liebevoll geführt sind!  
 
LONJUSCHKA ist da – als Seele! Und 
deren Lebendigkeit ist etwas, die wir alle 
brauchen – ebenso wie WÄRME und 
Zeit zum NUR DRAUSSEN SEIN, um 
erinnert zu sein, wie unterschiedlich 
Witterungen sind und dass DIE 
KRASSEN TEMPERATURunterschiede 
NICHT NATÜRLICH SIND!  
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WELLEN bewegen sich nur scheinbar wie 
Ebbe und Flut! BEOBACHTEN IN ZEIT 
UND LIEBE tut für alle ZUKÜNFTIGEN 
nur Gutes! Denn Mutter Erde möchte 
mit all ihren Kindern in Liebe und 
Weisheit aufleben! Es soll nie mehr so 
sein, dass man denkt, es brauche da 
jemanden, der uns WISSEN geben kann 
oder soll und das wir erst irgendwo hin 
müssten, um GLÜCK ZU FÜHLEN! Die 
SEELE leitet uns und bereinigt alles 
FALSCHE! WIRKLICH ALLES! Die einen 
wollen DEM ABSOLUTEN noch eins 
oben drauf setzen – das berühmte eigene 
Krönchen und werden bitter enttäuscht 
werden! ES IST SCHLIMM; wenn man 
nicht akzeptieren kann, dass das KIND 
wichtig ist und doch NIE WICHTIGER 
ALS DIE, die es in Liebe empfangen!  
 
WAS UNS BEIGEBRACHT WURDE und 
woran wir glauben sollten und 
manchmal auch mussten WAR NUR 
BÖSE! Denn die Liebe lässt das 
ENTWICKELN vollkommen frei! Einen 
Menschen in bestimmte Wege zu führen 
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oder zu zwingen, IST NICHT GESUND! 
Wir sahen heute wieder eine Linde, der 
man alle unteren Äste mit Zweigen 
abgesägt hat. WAS BILDEN SICH DIE 
EIN, die derlei anordnen und die, die 
derlei anordnen! DER MENSCH 
BRAUCHT SCHATTEN, um sich in der 
HITZE auszuruhen! DOCH WO BITTE 
IST DAS NOCH GEGEBEN? In den 
KLIMATISIERTEN RÄUMEN, wo keiner 
mehr atmen kann FÜR KLAREN 
VERSTAND? Mutter Erde gibt GANZ 
KLARE Signale, die inzwischen schon 
extra überhört und übersehen 
werden,um mal zu sehen, was das so für 
AUSWIRKUNGEN HAT, wenn die Erde 
bebt…?! HÜTET EUCH VOR DERLEI 
TATEN…!!! 
 
„ALLES GUT“ IST EIN GEFÄHRLICHER 
AUSDRUCK geworden – etwas, was man 
immer mehr münder aussprechen liess. 
ODER „Schmecken lassen!“ Was ist denn 
das bitte für uns unfreundliches REDEN 
VON BEDIENSTETEN IN EINEM 
HOTEL?! Doch es gibt eben kaum mehr 
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MENSCHEN, denn nur die WISSEN, was 
zahlenden GÄSTEN wirklich gut täte 
und so auch denen, die denken, dass sie 
im Recht sind oder Rechte erhalten 
müssten oder zu Recht kämen, wenn sie 
sich vor Gästen unterhalten über Chef 
und andere oder sich ausfragen lassen 
über Chef und Bedingungen und andere! 
VERSCHWIEGENHEIT und LOYALITÄT 
und SCHWEIGEPFLICHT war und bleibt 
eine wesentliche und wichtige Tugend! 
Doch wenn es eh niemand mehr macht, 
braucht es ohnehin nie Datenschutz 
gegeben haben! UND DOCH IST DIESER 
ABSOLUT WICHTIG GEWORDEN – 
doch wo und wieso und was das mit 
UNSERER ZUKUNFT ztu tun hat, wird 
sich fließend erweisen und zeigen, damit 
ES DEN MENSCHEN GUT ERGEHT, die 
stets NUR FÜR DIE LIEBE UND FREUDE 
gelebt haben – so, wie es ihnen möglich 
und ermöglicht war… stets und ständig! 
DAS ZEICHNET MENSCHEN AUS, die 
ihre Lebensaufgabe erinnert erhielten 
und dieser treu verpflichtet blieben, um 
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den TRÄUMER zu erinnern und dessen 
Wunderwelt!  
 
Draußen vorm Haus sind wieder 
MASCHINEN aktiv. Frisch gemähtes 
Gras war früher mal ein angenehmer 
Geruch, so wie heu – doch alles 
verändert sich durch die sich öffnenden 
Sinne und doch auch durch den stets 
gegebenen Schutz der MUTTERSEELE, 
die REAKTIONEN IM GEHIRN 
verhindern! SO IST ES ABSOLUT IRRE, 
die ohnehin schon viel trockene Erde 
vom GRÜN zu befreien oder zu trennen. 
DENN SO TROCKNET WIEDER ALLES 
ZU SCHNELL AUS und man hat nur 
noch DAS TROCKENE vor Augen! Und 
das spüren und sehen NUR 
MENSCHEN, nicht die, DIE DEM 
HERRN verpflichtet dienen und nichts 
mehr fühlen – nicht einmal SCHMERZ! 
 
Kürzlich beim Abendspaziergang hatten 
wir ein kurzes schmerzvolles Erlebnis. 
Wir liefen achtsam und plötzlich dieser 
STREIFSCHMERZ. Was war das? Ein 
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DRAHT, auf den wir getreten waren – 
unsichtbar auf dem Untergrund. Was, 
wenn das einem Kind geschehen wäre, 
welches ja kleiner ist? WEN 
INTERESSIERTS? UNS – die Familie 
Anders – interessiert ALL DAS STETS 
UND STÄNDIG und so ist es eben so: 
 
DIE WELT IST NICHTS ZU RETTEN und 
die will kein einziger fühlender Mensch 
retten oder aufrecht erhalten!  
DIE ERDE müssen wir retten und 
schützen und diese HILFT UNS SCHON 
JETZT DABEI! 
 
LIEBE ist nichts, was man einfach so 
erhält. Viele leben in der EINBILDUNG 
VON LIEBE und bemerken nie, wie 
unschön es ist, wenn man sich selbst und 
seine Taten nie EHRLICH ANSEHEN 
KANN und so auch nicht das, was man 
den Augen derer unsichtbar macht, die 
sie für EHRBARE UND 
WERTZUSCHÄTZENDE 
PERSÖNLICHKEITEN HIELTEN! 
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ES GIBT KEINE STUNDE DER 
WAHRHEIT! Viel zu vielen wurde 
Unrecht getan und Leid zugefügt, 
welches sich nur schleichend zeigte – so, 
wie es VORPROGRAMMIERT und 
fourciert worden war! ES GIBT DIE ZEIT 
DER UHREN und es gibt das Leben in 
Liebe! Und auf diesem Weg hin zum 
Garten Eden ereignen sich stets 
natürliche Wunder, wozu auch das 
ERWACHEN DER MENSCHEN 
GEHÖRT! Und dieses richtige Erwachen 
kann nur dazu führen, dass wir uns 
bewusst werden, dass WIR ES SIND, die 
die Erde ehren und wertschätzen 
müssen! Also stehen wir morgends nicht 
mehr für EINE ARBEIT AUF, sondern 
nur noch für unsere MUTTER, die Erde, 
die uns Menschen versorgen kann und 
dies auch möchte: DAS IST DER SINN 
DES PLANETEN ERDE. Und der Sinn des 
Menschseins ist es, dieses GLÜCK, auf der 
Erde DIESE LIEBE wieder empfangen zu 
dürfen, erinnert zu erhalten. So sind wir 
derzeit GANZ BESONDERS 
WERDENDE, weil wir nur noch DAS 
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RICHTIGE tun müssen und uns erlösen 
lassen und doch auch selbst erlösen und 
ablösen – ALLES, was nie richtig war und 
daher nie besser werden kann! DAS HAT 
VOR ALLEM DAMIT ZU TUN, dass wir 
alle NICHT EINMAL diesen einen, zu 
uns nur gehörenden Partner mit uns 
hatten! UND DAS IST DER WEG, auf 
dem es allen Menschen besser und besser 
geht! So sind wir nicht mehr so sehr 
fokussiert auf das, was der Erde und allen 
Menschen und Tieren und Landschaften 
schadet, sondern auf das, was sich 
verändert, was DURCH UNS anders 
wurde und wird und das wieder KLEINE 
GLÜCK, was stets anwächst. DENN 
LIEBE WIRD MEHR UND MEHR und so 
auch das FÜHLEN, wer wirklich in LIEBE 
lebt und zu geben bereit war und bleibt! 
 
DA ES DRAUSSEN so laut geworden ist 
und nun auch noch ein 
AUTORASENMÄHER die Landschaft 
verschandelt, gehen wir lieber spazieren! 
MÖGE ES FÜR ALLE FEINSINNIGEN 
und der LIEBE Offenenen ganz schnell 
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ganz viel besser ergehen und somit auch 
DER ERDE! 
  
Es ist 18.34 h und auch JETZT!  Und ab 
diesem Jetzt entstehen wieder Worte 
und Zeilen. Diese sind hilfreich und doch 
immer wieder nur Fenster und Tür, um 
DAS LEBEN zu entdecken – dieses 
Leben, dass wir alle NOCH NICHT oder 
nur ein wenig hatten! Es reicht nicht, 
nachzudenken über Möglichkeiten oder 
etwas zu hören oder zu lesen… immer 
bleibt es IN UND UM UNS – alld as, was 
UNS ZU MENSCHEN MACHT! Und da 
DIE LIEBE erst seit nicht allzu langer Zeit 
zwischen ERDE UND MENSCH wieder 
ungehindert fliesst, damit wir all das 
noch erleben können, was man uns 
vorenthielt, ist es wie immer: DIE EINEN 
GEHEN und andere bleiben! 
 
Wir hatten wieder ein wunderbares 
Beispiel für DIE FAMILIE ANDERS! Beo 
Mc Paper war die Engestellte, die mit 
MUNDSCHUTZ UNERZOGEN und 
UNFREUNDLICH zu uns war und ohne 
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das, was SIE TRÄGT, kein Papier und 
keine Laminierfolien geben würde. Also 
liefen wir über die große Brücke zu 
Pfennig Pfeiffer – ohne angstvolle 
Gedanken! UND? Wir haben zwei Blocks 
und mehrere Päckchen kleine 
Laminierfolien zum 
GLÜCKSKLEEkärtchen fertigen  erhalten 
und besonderes Papier zum Briefe 
schreiben für etwas mehr als € 13 
erhalten! Uns FREUT DAS! Weil es 
geklappt hat – denn alle sahen wie 
RÄUBER und BANDITEN AUS mit den 
Stoffbinden! Wir sind lieber KLAR IM 
KOPF und haben Freude und sind 
achtsam mit all dem, was wir geben 
können und auch wollen! Denn nun sind 
eben diebald 300 Glücksklee in den 
Büchern und so sollen diese auch zu 
jemandem finden dürfen! ES IST 
SCHÖN, dies zur Erinnerung zu anderen 
zu geben, WAS DIE ERDE IHREN 
KINDERN GIBT und was diese Kinder 
anderen geben, um erinnert zu sein, was 
EIN GLÜCKSWEG IST UND BLEIBT!  
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WIR GEHEN und wissen, wir sind nicht 
allein! Wir wissen, dass wir oft 
beobachtet werden und lassen es nun 
einfach SO SEIN! So fühlen wir DIE 
LIEBE UNSERER GEMEINSAMEN 
MUTTER und auch die Stärke und 
Freude UNSERES TRÄUMENDEN 
VATERS! Und wir spüren: SO 
MÖCHTEN WIR WERDEN – für uns 
zum Geschenk und für die NEUEN 
KINDER! Es ist anders geworden das 
Leben und teilweise auch das ERLEBEN 
und doch erleben wir doch immer noch 
das schönste Glück in der Natur! DORT 
kann niemand manipulieren, dort findet 
das zu den Menschen, WAS MUTTER 
ERDE IHNEN GEBEN MAG! So war es 
wieder der Duft des Flieders und der 
Gesang der Vögel und RUHE AM 
SCHLOSS! Das kann jeder erhalten, doch 
es ist selten jemand dort! WAS NÜTZEN 
DIE SCHÖNSTEN ORTE, wenn diese 
nicht mehr für diese Besinnlichkeit und 
Erfülltheit genutzt werden? So ist es dann 
leicht, dass IN BLINDER 
ZERSTÖRUNGSWUT WÄLDER 
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ZERSTÖRT WERDEN und niemandem 
fällt es auf! Und doch fällt es UNS AUF 
und wir sind dankbar, dass UNSERE 
SINNE nun offen sind, für ALLES 
SCHÖNE und doch auch alles, was 
verändert werden muss! 
 
JESUS WAR IN UNSEREN GEDANKEN 
– das Bild mit dem Lamm! ES KANN 
NUR EINE FABULÖSE ERFINDUNG 
SEIN. Warum? Nun es ist einfach! ALLE 
MENSCHEN, die aus unserer damaligen 
Lebenszeit kommen, sind tief und fest in 
der MUTTERSEELE verankert und lieben 
die Natur! DER GARTEN EDEN kann 
keine Schafe beherbergt haben, denn 
diese würden die lieblichen Blümchen 
bedrohen und einen STALL und Bauern 
gab es erst später und so auch Ackerbau 
und Viehwirtschaft! So ließ man ihn ja 
auch Zimmermann sein, damit man 
DEN HÄUSERBAU bei dem viel zu viele 
umkamen (VOR ALLEM BEIM 
SCHLOSS-, KIRCHEN-, BURGEN- und 
Mauerbau oder beim BUNKERN) 
irgendwie als LEGAL und RICHTIG 
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darstellen konnte. DOCH FABELN und 
MÄRCHEN und SAGEN sind 
Erfindungen mit ein wenig 
Wahrheitspünktchen gespickt! Doch das 
reicht nicht, um uns zu überlisten und 
DAS LEBEN zu nehmen! UNSERE 
MUTTER ist nur unsere Mutter, so wie 
auch UNSER VATER nur unser Vater war 
und bleibt! Glaubt, was immer ihr wollt 
oder glaubt es nicht – wir sind heraus aus 
Nummern und Spielen mit uns und 
unserem Leben (Das betrifft sowohl das 
jetzige, als auch das damalige!) Mit uns 
sind schon zu viele BETROGENE und 
BELOGENE, die endlich HEIMAT spüren 
und all das, was man UNS ALLEN 
vorenthalten hat! MENSCHEN SIND 
KEINE LÜGNER UND BETRÜGER – wir 
erlösen all unsere MENSCHENBRÜDER 
und deren LIEBSTE! Es wird bei uns 
keinen Grund für Siegesfeiern geben, 
denn MUTTER ERDES RUHE ist 
wichtiger und wesentlicher, denn diese 
Ruhe haben auch die Tiere und 
Menschen nötig und verdient! 
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Es ist ein so schönes Gefühl, aus all dem 
Klatsch und Tratsch draussen zu sein und 
an all die SCHICKSALE ZU DENKEN, die 
die Medien und deren Konsumenten auf 
dem Gewissen haben, weil man DIESES 
ÖFFENTLICHE ANSEHEN für so 
wichtig hielt! Was hat man davon, wenn 
man den Blick über viele schweifen lässt 
und doch nicht DIESEN EINEN 
MENSCH SIEHT, was, wenn viele Augen 
auf EINEN oder EINE oder BEIDE 
schauen, wenn diese nicht bemerken, 
WIE FALSCH DAS IST? 
 
JEDER HAT DIE WAHL, sich zu 
entscheiden, wofür und mit dem man 
lebt? FALSCH GEDACHT und geraten! 
Das kommt erst noch! Was man stets 
mit EINZELNEN machte und wofür 
man FALSCHMELDUNGEN 
missbrauchte, wird nur denen 
schmerzlich bewusst, die ERKENNEN 
MÜSSEN, dass DIESES EINE LEBEN ES 
IST UND BLEIBT, was alle Seelen vereint 
oder trennt, weil diese mit der 
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FALSCHEN SEITE gespielt haben und 
gewinnen wollten! 
 
DAS LEBEN IST KEIN SPIEL und die 
Natur braucht keine Sieger und Verlierer! 
DIE NATUR HAT DIESE EINENDE 
KRAFT GANZ ALLEINE, die kein 
einziger Mensch erschaffen oder geben 
kann! Und wenn man spürt, dass das, was 
man tat oder tut, nicht richtig ist, dann 
ist es gut, dass man FREIEN WILLENS 
AUFHÖRT und nicht erst, wenn man 
muss! Das sind aufrichtige und 
geradlinige Menschen geworden und 
geblieben! Und andere mussten jedoch 
etwas tun, weil das im 
SCHIKSALSPROGRAMM so vorgegeben 
worden war und wäre das NICHT SO 
GEMACHT GEWORDEN und ohne 
Einnahmen, hätte die ERDE UND IHRE 
MENSCHEN UND GESCHÖPFE schon 
alle Leben verloren. Und was das heisst, 
haben schon einige – auch beinahe – 
erleben MÜSSEN, um vielleicht noch 
aufzuwachen und DAS RICHTIGE 
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LEBEN ZU WÄHLEN und das kann nur 
das rein natürliche sein und bleiben! 
 
Und so gehen wir und reden mit 
niemandem – ausser die paar Worte mit 
den VERÄUFERN – und fühlen und 
wohl. Wir erhalten Gedanken und 
denken mit und weiter und spüren, dass 
sich vieles tut und bereinigt! Wir 
wünschen ALLEN, DIESES BESONDERE 
UND SCHÖNSTE LEBEN und wissen 
doch, dass es dafür DIESE INNERE 
ARBEIT BRAUCHT, die Lebenszeit 
erfordert! Diese war FÜR UNS nicht 
leicht und doch hat sie sich gelohnt – 
mehr als alles sonstige, was wir je in 
unserem Leben getan haben mussten 
oder tun durften!  
 
WENN WIR GEHEN achten wir immer 
wieder auf NATÜRLICHE 
BEWEGUNGEN und was man so vielen 
AHNUNGSLOSEN nur scheinbar ohne 
bestimmten Sinn in die Hände gab oder 
ANGEZOGEN HAT! 
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Heute haben wir mal wieder eine 
tanzende Drehung auf der Strasse 
gemacht und spürten: DAS GEHÖRT 
NICHT zu unserem natürlichen 
Bewegungsrepertoire! Alles Einstudierte 
und an ÜBUNGSABLÄUFE gekettete 
fühlt sich unnormal an! DIESE 
ABSOLUTE HARMONIE trägt und führt 
uns und UNSER VATER und DIE ERDE 
helfen uns! 
Unterwegs haben wir Glücksklee 
gefunden. DAS FLOW ist wieder da. Es 
ist DIE ANTWORT AUF ALL UNSERE 
FRAGEN, woher die Liebe kommt! 
 
WER HAT, der kann geben. Doch nicht 
jeder der kann, hat gegeben! Und das ist 
schade… so so schade! 
 
Man fragt sich immer einmal wieder: 
WAS HAT MANN oder FRAU davon 
Zahlen zu sehen? Was nützen 
theoretische BANKGUTHABEN oder 
das, was in Tresoren oder Häusern 
rumliegt? NICHTS! Und es gab schon 
viele Zeiten, als alles plötzlich NICHTS 
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MEHR WERT WAR – augelöst ständig 
von der selben Liga Herren mit Damen… 
MENSCHEN KÖNNEN DAS NICHT 
GEWESEN SEIN, die Feinfühlende 
Wesen darben lassen und sich selbst 
weiterhin DAS FEINSTE VOM BESTEN 
gönnten, obwohl diese Leute NIE 
GENIESSEN – das sieht man ja zum 
Beispiel am JAGDSCHLOSS 
MORITZBURG, wo auch ESSENSLISTEN 
zur Ansicht sind von einst! Und immer 
wieder fragte man sich: WAS SAGT UNS 
DAS ALLES? Wieso zieht es uns dahin? 
Dann wieder die FALSCHHEIT DER 
KARMALÜGE: Man bist du dies und mal 
das! Stimmt nicht – niemals!!! 
 
DIE MENSCHEN WURDEN 
VERALBERT und wir sind keine ALBERT 
EINSTEINS oder diese SORTE 
INDIVIDUUM zuzusortieren! DENN: 
Menschen finden nichts heraus, sonden 
finden endlich hinein in diese 
Wunderwelt in der vieles Namen 
bekommen hat, doch FÜHLEND ist es 
stets schöner OHNE NAMEN UND 
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REDEN UND WISSEN! Was nützt das 
Wissen, wenn man nicht einmal bereit 
ist, EINE BLUME ZU BESCHÜTZEN 
oder anzuerkennen, dass die Frauen das 
haben, was Männer SO NIE HABEN!  
 
Und wenn wir FRAUEN schreiben, dann 
sind es eben die DER EINSTIGEN EDLEN 
GÜTE, mit jener Lieblichkeit und 
Eleganz, die nicht mehr so oft zu finden 
ist. Doch entwickeln kann sich dies – mit 
MUTTER ERDES HILFE UND LIEBE. 
Doch das erfordert ZEIT und das sich 
EINLASSEN auf DAS WICHTIGE UND 
WESENTLICHE! Und dafür braucht man 
zuerst den Mut all das loszulassen, was 
nicht passt! Dass das nicht einfach ist, 
haben wir alle selbst erfahren dürfen und 
haben es dennoch geschafft! Wir wussten 
nichts von den schmutzigen Spielen und 
Sprüchen und auch nicht, was die 
Verwandschaft und Bekanntschaft und 
ehemalige Scheinfreunde so redeten – 
doch DIE SEELE WEISS STETS und das 
war es, was man herausfinden wollte, wie 
das vor sich geht und was diese so 
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mitbekommt und von sich gibt! UND 
DOCH hat es nur scheinbar geklappt. 
VATER STAAT gab RIESENSUMMEN 
für Facebook und CO. Doch wer weiss 
und glubt all das, was 
ÜBERLEBENSNOTWENDIG geworden 
ist – auch sich da herauszuhalten und zu 
glauben, dass die nicht mehr da sind, um 
die es stets und ständig wieder gegangen 
war! GESCHENKE UND SPENDEN 
kamen nicht dort an, wohin man 
glaubte, dass diese empfangen werden. 
Dann die Wehmut: Hätte ich es doch 
lieber behalten! Nicht mal ein 
Dankeschön oder ein Rückgeschenk… 
WAS WENN…? EINE HAT ALL DAS 
AUCH DURCHGEMACHT und ist 
dennoch so geblieben und hat etwas 
ERSCHAFFEN DÜRFEN FÜR ALLE, um 
von Blindheit und Kummer befreit zu 
werden! All das Vergangene hat keinerlei 
Zukunft! Es hilft weder der Erde, noch 
Menschen! 
 
Mutter Erde erinnerte uns heute daran, 
dass ständig nur Lügen verabreicht 
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wurden, die wir teilweise weitergaben! So 
lernten wir, dass Hunde ein viel feineres 
Gehör haben, als Menschen! DOCH DIE 
EINFACHE LOGIK KLARER GEHIRNE 
sagt uns, dass das nicht stimmen kann, 
denn dann stünde das TIER in der 
Rangordnung über dem Menschen! Und 
so erhalten wir UNSERE WEISHEIT und 
belassen all das Wissen dort, wo man 
nicht mehr wissen wird, wo nun das 
steht, um was es gerade geht – so, wie 
man LIEBEVOLLE MENSCHEN IN DIE 
IRRE FÜHRTE!  
 
Wie man all die feinfühligen Geschöpfe 
behandelt – und sei es nur ein 
GURTGESCHIRR am Leib – wünscht 
man manchmal ZUR ERINNERUNG 
UND EIGENERFAHRUNG denen, die 
mit soetwas angefangen und dies 
hergestellt haben… wie das so ist und 
was das mit einem KIND (was auch in 
Tieren steckt) macht! So sieht man 
Hunde und die rennen oft unruhig 
durch die Gegend und man ist erinnert, 
dass auch diese die AUSWIRKUNG von 
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Elektrizität und Mobilen FUNKZELLEN 
spüren. Und einer hat uns das heute 
vorgeführt mit einem Betreuer, den das 
nicht interessiert. Denn was ist schon ein 
FÜHLENDES KLEINES GESCHÖPF 
gegen ein Handy in der Hand! 
DUMMKÖPFE oder TERRORISTEN? 
 
ES GEHT STETS NUR UM DIE 
GESUNDHEIT – es kann keine sonstige 
Ausrichtung oder Sinnesfrage geben! 
Und diese liegt nicht in den 
EINZELNEN Lebensweise, sondern in 
der aller überall auf der Erde! Als DIESE 
WAHRHEIT noch nicht bekannt und 
gefühlt war, war DAS SCHATTENSPIEL 
noch möglich und auch DAS 
WECHSELN und UMKEHREN und 
UMDREHEN! Doch nun ist DIE 
GESAMTNATUR IN UND MIT UNS 
und Liebe ist diese Heilkraft, die keiner 
finden oder erfinden kann! Gesucht 
wurde diese und auch erfolgreich 
unterbunden. Doch nun geht’s nicht 
mehr, denn DIE 
SEELENVERBUNDENHEIT kann 
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niemand studieren oder herausfinden 
und auch nie mehr trennen! DIE ERDE 
HAT DIE MEISTE KRAFT mit der Sonne 
zusammen und doch auch DEM RAUM 
RINGS UM SONNE UND ERDE! Das 
bisschen Wissenschaft der Vergangenheit 
reicht nicht – es wäre gescheiter, wenn 
ALLE „Der kleine Prinz“ lesen und sich in 
Liebe dessen SICHT und WEISHEIT 
widmen, um sich nie mehr IN DIE 
WÜSTE WIRTSCHAFT und MEDIZIN zu 
begeben, sondern sich vorzubereiten auf 
DAS LEBEN auf der Erde ALS MUTTER, 
die alle – wirklich alle – mehr als nötig 
haben! 
 
Die FALSCHE MANNESKRAFT haben 
alle lange genug ertragen müssen! Diese 
ist dann sogar noch auf die Frau 
übertragen wurde und bekam immer 
schlimmere Triebe und Auswüchse! 
UND NUN IST ES ERKANNT und gut 
is! Nun haben wir die WAHRHEIT und 
es geht in schöne und wohlgesittete 
Lebensgefilde! 
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Wir fragten uns heute: Was hätte Ines 
Evalonja besser gemacht, wenn sie eine 
neue eigene Wohnung oder ein Haus 
gehabt hätte, einen bezahlten Job und 
neue SCHICKE KLAMOTTEN, ein Auto 
und wieder viele Reisen? Nichts – 
vielleicht wäre sie so tatsächlich GANZ 
UND GAR MAUSETOT! 
IHRE SCHICKSALSAUFGABE war klar 
und deutlich denen, die es wussten. IHR 
und IHREM BRÄUTIGAM ist keine 
einzige Information gegeben worden 
und so auch keinerlei Hilfe! DUMME 
ANGELEGENHEIT, denn dieses 
Programm hat klare Anweisung 
gegeben, dass es allen so ergehen muss! 
NIEMAND DARF HELFEN und alle 
müssen selbst herausfinden. Was immer 
man auch alles darunter verstehen 
könnte! DAS IST DAS ABSOLUT 
DUMME an festgezurrten 
PROGRAMMIERTEN 
KARMAprogrammen für andere! Denn 
nun – da WIR UNSEREN WEG 
GEFUNDEN HABEN und alles einhalten 
konnten und DIE LIEBE DORT 
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FANDEN, wo sie nur gegeben werden 
kann, stehen die, die SO SICHER 
WAREN, unsicher vor DEM TOR! 
 
Die Natur hat keinerlei Pogramme oder 
eine Einteilung in Dumme oder Schlaue! 
Mutter Erde ist die beste und liebste 
Lehrerin und belässt immer alles bei uns 
selbst, wie und was wir entwickeln 
wollen. Und sie geht mit uns diesen Weg 
von JESUS und erinnert uns, dass es UM 
JEDEN JUNGEN IN SELBER WEISE 
GEHT! Und das haben wir schon so 
angenommen! Und man schrieb in DEM 
BIBELWEG, dass man SIE AN DEN 
FRÜCHTEN ERKENNEN WERDE! Da 
gab und gibt es viele Interpretationen. 
Und wir haben es leicht, denn wir wissen, 
dass ein Mann ein Mensch ist und kein 
Baum und somit auch keine Früchte 
bringen kann. Und so sind auch UNSERE 
KINDER keine Früchte oder Früchtchen, 
das ist das besonders SCHÖNE daran! 
Wir haben mit vielen hilfreichen 
Vergleichsmöglichkeiten mit der Natur 
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gespielt und wissen doch stets, WAS 
SINNBILD IST und was Mensch! 
 
Nichts in UNSEREM WEG ist kopiert 
oder etwas, wofür man sich schämen 
müsste! Gemessen an den 
SCHÄDIGUNGEN IM GEHIRN UND 
DEM KÖRPERLICHEN BEFINDEN, ist es 
ein einzige Wunder – der gesamte 
Lebensweg! Denn was man bereits schon 
vor der Geburt wusste und machte, ist 
NUR WENIGEN BEKANNT! Doch es 
wird gewusst und IHR ist auch Einiges zu 
Wissen gegeben worden, WEIL ES 
EINFACH UM ZU VIELE MENSCHEN 
GEHT, die alle noch DIESES SCHÖNSTE 
LEBEN VERDIENT HABEN, denn für die 
Liebe ist es nie zu spät, uns zu finden und 
in richtiger Weise zu verbinden! 
 
ES ERINNERTE SICH HEUTE AUCH 
WIEDER DER BRACORING von Ines. 
Dieser war am linken Ringfinger. In 
sponater Weise wurde dieser von der 
VERLOBUNGSHAND an die rechte 
Hand gesteckt, wo er sich nicht mehr 
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entfernen lässt! DAS BÜNDNIS MIT 
DEM LEBEN – die Tochter der Sonne ist 
in diesem Leben, wohin sie ihr einstiger 
Vater brachte! Und wer lieber 
FANTASIERTE Romane liest, die 
Millionen lesen und eingesperrt sind in 
Räumen, von denen diese gar nicht 
wissen, dass diese existieren und warum, 
der muss das eben tun – ohne 
Möglichkeit, dies FREIEN WILLENS ZU 
ÄNDERN! Und so ist das mit den 
Büchern und „Gaben“ aller Kreise mit 
„Führung“. Wir klären ein wenig auf und 
belassen es bei der Möglichkeit die 
Fenster zu öffnen und durch TÜREN 
HINAUS IN DIE FREIHEIT ZU GEHEN! 
 
Wir LIEBEN DAS LEBEN ZU SEHR und 
so auch UNSERE HEIMAT ERDE und 
helfen daher allen, die diese Liebe 
SPÜREN und alle Gefahrensituationen 
ebenso!  
 
DAS LEBEN IST LEBENDIG… nichts 
entwickelt sich gleichförmig, sondern so, 
wie es möglich ist und so, wie es 
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gebraucht wird! Dafür gibt es allein NUR 
DIE NATUR als Anschauung und 
BELEHRUNG! Und nicht EINE LEHRE 
hat die Erde und deren Schönheit auch 
nur ein einziges Mal in dieser EHRUNG 
und WERTSCHÄTZUNG zur Sprache 
gebracht, als diese zwei Hände, die DEN 
VATER DEN TRÄUMER nannte und zu 
diesem eine Liebe sandte, die vielleicht 
einmalig zu nennen ist. Und auch wenn 
diese Liebe zu kostbar ist, um darüber 
überhaupt zu schreiben, ist es wichtig 
und wesentlich, denn sonst verfehlt man 
stets und ständig DIESES ZIEL und 
DIESEN WERT: Leben in Liebe auf der 
Erde! Glückskindzauber gehört dazu, 
doch dafür muss man eingestellt worden 
sein, das heisst DIE 
SEELENVERBINDUNG erhalten und 
nähren und fühlen!  
 
So hören wir für heute auf, zu schreiben 
und widmen uns noch dem 
GLÜCKSKLEE und vielleicht dem Malen 
von ein paar Kärtchen! ETWAS 
EINZIGARTIGES schaffen, ist des 



 
863 

Menschen Freude – wenn es dann noch 
um ein SO GROSSES ZIEL GEHT: 
Rettung der Erde mit allen Menschen 
und den ZUM GARTEN EDEN 
GEHÖRENDEN GESCHÖPFEN und 
denen, die nur dort leben, wo keine 
Menschen sind – ist es noch wichtiger, 
GANZ IN DER RUHE ZU BLEIBEN und 
immer ALLEN MENSCHEN das Gute zu 
gönnen und hilfreich zu geben, wie man 
es kann! 
 
Und so schauen wir auf den kleinen 
Teddy mit den Glückskindshirt und 
lächeln und beim Dolphy gelingt es 
auch. Wir schauen zum natürlich 
bewölkten Himmel und freuen uns, dass 
es Regen und Sonne gab! Wir schauen 
auf zwei Kissen mit der Bracosonne, die 
Mutti 2009 genäht hatte. Wir wollten 
helfen und dachten, das könnte eine 
Freude für alle werdenund lächeln, bei 
der Anzahl der Besucher die später 
kamen. Und so ist man KIND und doch 
auch Frau und doch auch in dem 
JUNGEN BRACO und dem MANN 
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und seinem UNFASSBAREN 
SCHICKSAL, was man ihm zugemutet 
und aufgebürdet hat! DIE SEELE FÜHLT 
und versucht, begreifbar zu machen, was 
ringsum ihn geschehen war und mit ihm 
in selber Weise, wie mit allen 
FEINFÜHLENDEN MENSCHEN über all 
die Generationen. Und man weiss bis 
heute nicht, was er empfangen durfte 
und was er fühlte oder dachte und 
MUTTER ERDE IST DIE EINZIGE, die die 
Ruhe gibt und die Zuversicht und das 
verdiente GLÜCKSKINDgefühl! 
 
WAS WÄRE GEWESEN WENN, der 3. 
Weltkrieg erfolgreich ALLES 
AUSGELÖSCHT HÄTTE? Wäre dann die 
Mehrzahl oder beinahe alle zufriedener? 
Lohnt es sich nicht doch, sich lieber 
FREIRAUM ZU GÖNNEN und die Lage 
auf der Erde in richtiger ANSICHT zu 
überdenken und DIESEM EINEN 
TRAUM zu folgen und ein guter Mensch 
zu werden? 
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FÜR UNS GIBT ES KEINE 
ALTERNATIVE! Es war die einzige 
Chance zu überleben! Wenn man diese 
absolute Wahrnehmung und 
Verbindung hat, kann es OBEN DRÜBER 
nichts mehr geben und unten drunter 
gibt es nur noch LIEBE UND LEBEN! Das 
ist NUN UNSER SCHICKSAL und wir 
sind dankbar dafür! So ist es für uns, wie 
es bis jetzt geworden ist und das ist 
absolut besser geworden, denn einen 
klareren VERSTAND hatten wir noch nie 
und die GLÜCKSMOMENTE der 
FAMILIE ANDERS sind auch immer 
wieder erfrischend und schön! 
 
WIR SIND IN UNSEREM EIGENEN 
GLÜCKSPFAD NIE MEHR GEFANGEN 
und das wünschen wir allen Menschen, 
die ebenso in Sünde und Schuld 
gefangen worden waren, von all denen, 
die das erfunden und genährt und selbst 
nie aufhörten, die SCHLIMMSTEN 
SÜNDEN UND SCHULDEN anzuhäufen!  
 



 
866 

ES LOHNT SICH MENSCH ZU 
WERDEN und ein LIEBENDES PAAR! 
Nichts kann schöner werden und 
bleiben, als wenn es nur noch blüht und 
Fucht bringt mit wieder lieblichen 
Landschaften und sanft fließenden 
Bächen und sauberen Seen und all dem, 
was MENSCHENKINDERN gefällt! 
 
 
Es ist wieder ein SONNENTAG – nach 
Kalender der 13. Mai 2020 – 8:35 h am 
Morgen! Wir haben schon 149 
Glückskleekärtchen laminiert, die wir 
gestern abends schon vorbereitet hatten. 
Es macht Freude und immer ist das das 
FÜHLEN: Noch wissen wir nicht wofür 
und für wen… doch UNSERE 
GEMEINSAME MUTTER WEISS – auch, 
dass es schön ist, etwas GUTES zu tun 
und Freude bereiten ist immer hilfreich! 
Noch brauchen Menschen ein Zeichen 
für Hoffnung und Glauben und Mut 
und auch, dass es MENSCHEN gibt, 
denen es um das Glück aller geht! Ist 
man MIT DER ERDE IN LIEBE 



 
867 

VERBUNDEN, ist das schönste Zeichen 
etwas VON IHR für ihre anderen Kinder! 
ETWAS, was man stets bei sich haben 
kann, um sich zu erinnern, dass das 
GLÜCK AM WEG IST und uns dahin 
führt, WO UNSERE HEIMAT IST und 
wo wir mit denen leben werden – 
ERSTMALS WIEDER – die zu unserer 
Seele gehören! Mutter Erde weiss es – 
ERWACHTE WISSEN ES und erinnern 
permanent durch die jetzt zielsicheren 
und daher wichtigen Taten, was LEBEN 
BEDEUTET und WAS LIEBE und WAS 
GESUNDHEIT und was EIN REINES und 
BEWUSSTES DASEIN – den einstigen 
Menschen und DER ERDE würdig! 
 
In der Nacht waren wiede die 
UNGUTEN VIBRATIONEN der 
Matratzen zu spüren. Woher diese 
kommen, KANN NUR IN DER 
TECHNIK – also den Programmen, die 
INN HÄUSERN ANWENDUNG 
FINDEN – gefunden werden. Das heißt, 
dort, WO HÄNDE VOM BÖSEN 
GEFÜHRT, STÖRENDES und Gesundheit 
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Vernichtendes erschufen! Und nun 
brauchte es VON LIEBE GEFÜHRTE 
HÄNDE, die all die Programme 
aufspürten, damit die KI- und 
Roboterindustrie mit den DAS 
GESAMTLEBEN belastenden TUN und 
TREIBEN für Macht und Gier und 
Geldsystem endlich aufhört! Und das 
dauert an, denn es hat auch mit 
ELEKTRIZITÄT und FORSCHUNG und 
HANDYS und INTERNET – kurz dem, 
was wir auch wieder mit DIGITALEM 
und AUTOMATISIERTEM 
zusammenfassen können! 
 
WIR WERDEN ERINNERT, was der 
Menschenkörper kann und Maschinen 
noch nie! Wir werden unterstützt von 
der Natur und tun und spüren vieles, was 
vorher noch nie so war! 
 
Wir fühlen, wie uns Enerie geraubt 
werden soll und auch Träume des nachts, 
die uns beeinflussen sollen. Und doch ist 
DIE KRAFT DER ERDE schon in und mit 
uns und so die Hilfe FÜR DIE ERDE und 
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ALLE MENSCHEN und GESCHÖPFE! 
Woher die Kraft und Unterstützung ist 
IMMER NUR LIEBE und das 
Zurücktreten vom SELBSTSÜCHTIGEN 
und UNEIGENNÜTZIGEN falschen 
Vorstellungen und Handlungen, die 
NICHT NATÜRLICH SIND! 
 
Allein die Natur weiß und allein die 
Natur gibt! Das war schon immer so und 
bleibt so! Man hat sich DIESER 
ORDNUNG WIDERSETZT und die 
Ergebnisse sind bekannt und 
wahrgenommen! Nun ist es AN DEN 
MENSCHEN – nicht an den Maschinen 
– ORDNUNG ZU UNTERSTÜTZEN in 
richtiger und angenehmer Weise! Die 
Natur kann NUR GUTES GEBEN und 
das bedeutet auch, dass wahrzunehmen 
und anzusehen, was schon lange nicht 
mehr richtig und gut ist – das betrifft 
auch all das, was man Mensch und Tier 
angetan hat(te). 
 
Heute am Morgen gibt es Melone. Es ist 
weder Frühstück, noch Spätstück. Es ist 
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nur etwas, was wir in den Mund nehmen, 
es geniessen (wenn wir das schon als 
einen VORZUG DES MENSCHSEINS 
erinnert haben und das als etwas 
BESONDERES IN UNS HALTEN!) und 
so dem Körper etwas gönnen, was AUS 
DER LEBENDEN NATUR IST, was für 
den Menschen gedacht ist: FRÜCHTE! 
Allerdings ist es nicht ratsam, alle 
Früchte der Zukunft zuzuordnen, denn 
dort wird es sich erst zeigen dürfen, 
welche Früchte auf natürliche Weise – 
ohne unser Eingreifen – in unseren ganz 
individuellen Gärten wachsen und reifen! 
 
Und da wir gerade beim REIFEN SIND, 
räumen wir gleich mit 
SCHICKSALBESTIMMTEN FALSCHEN 
LEHREN UND BESTIMMUNGEN AUF! 
Die Seele der Menschheit muss nicht 
reifen oder sich veredeln. Wir haben hier 
wieder DIESE ÜBERLAGERUNG von 
Schädigendem! Es ist gerade das 
PHÄNOMEN DIESER ERLÖSUNG 
DURCH DIE MUTTERSEELE! 
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DIE SEELE der Menschen war stets SO 
EDEL UND SCHÖN UND REIN! Nur 
das, was man die Menschen tun liess für 
Geld und Macht und Ruhm und 
Besitztum überlagerte all das und liess 
den Menschen zum alles umfassenden 
Sklaven werden – ohne, dass uns allen 
das bewusst werden konnte! 
 
NUN, da die Erde DAS TOR FAND ZU 
UNS MENSCHEN, um sich selbst zu 
erlösen und ZWEI HÄNDE das 
Wichtigste immer wieder aufschreiben, 
bildet sich aus Rinnsaalen wieder ein 
reiner Fluss, der zu Ozeanen fließt und 
die Sonne nimmt Tropfen auf und die 
bilden natürliche Wolken und die 
nimmt der Wind mit sich und diese 
regnen DORT WAHRHEIT HERNIEDER, 
wo sie gebraucht wird und 
ANWENDUNG findet! Es gibt NUR 
WOLKEN – keine Schön- oder 
Schlechtwetterwolken! Wir sind stets nur 
noch in der Wirklichlkeit auf der Erde 
und treten heraus aus allen FANTASIEN 
und ILLUSIONEN! So haben alle 
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gemeinsam die Chance mit der Erde 
wieder IN DIESE HARMONIE ZU 
FINDEN, die uns allen nicht mehr 
bekannt war und daher nie gewünscht 
werden konnte in RICHTIGSTER WEISE! 
 
So lächelten wir heute am MORGEN 
über die Zeilen bezüglich der 
Singstimme während des 
LEHRERstudiums in Radebeul! Diese 
berührte – auch sie selbst. Doch 
inzwischen wissen wir, dass die Natur 
weder Lehrer noch Sänger braucht! Und 
alles waren stets nur Zeichen, mit etwas 
aufzuhören. Doch wenn man uns zwingt, 
etwas tun zu müssen, hat die Seele 
ANGST UND LEID! Doch all das wussten 
wir früher nicht. Doch die, die derlei 
verlangten, wussten SEHR GENAU, was 
sie taten und weshalb wir tun mussten, 
was wir HEUTE NIE MEHR TUN 
WÜRDEN, deshalb haben wir uns 
verändert und durften uns erlösen und 
WURDEN EINGESTELLT FÜR ALL DAS 
NATÜRLICHE und so auch die 
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Ablösung von allem Falschen von uns als 
Menschen!!!  
 
Mutti kam, um 10 Cent zu erhalten, weil 
sie im Konsum 7 Cent schuldig bleiben 
musste. Sie möchte die 3 Cent mehr dort 
belassen! Ist das richtig? Wir sind so 
erzogen worden – wie beim TRINKgeld 
– das man das so macht! DOCH WEIT 
GEFEHLT. Es scheint ein unscheinbarer 
Betrag. DOCH 1 Million mal 1 Cent ist 
auch BARES. Und wer sich mit 
Mathematik und Wirtschaft und DEN 
HERREN UND DEREREN 
MACHENSCHAFTEN auskennt oder 
auszukennen beginnen muss, sieht auf 
die kleinsten Dinge und Spielchen 
anders! WIR WISSEN UM ALLE 
Programme und MEINER weiss, was er 
tut und zeigen möchte! 
 
Und so waren MENSCHEN stets die, die 
bereitwillig halfen und gern gaben und 
einluden und es für alle SCHÖN HABEN 
UND BEREITEN MOCHTEN! Und das 
gelang auch stets dann, WENN KEINE 
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PROGRAMME WIRKTEN oder 
konnten! Wir ERWACHTEN 
MENSCHEN haben nun stets den 
Vorteil ZEIT und so unseren klaren und 
wachen Verstand und das Gefühl 
füreinander! Es geht nie mehr darum, 
anderen vorzuschreiben, was diese tun! 
DAS ÜBERNIMMT DIE NATUR mehr 
und mehr! 
 
Und so sind IN UNSEREM LEBEN nie 
mehr Geschehnisse nicht wichtig! ALLES 
WURDE WICHTIG und so schreiben wir 
und beobachten und spüren die Energie, 
die bei diesem TUN UND SEIN UND 
LASSEN für die Erde und alle Menschen 
und fühlenden Geschöpfe entsteht. So 
fühlen wir auch UNSERE 
VERBUNDENHEIT und wachsende 
Sicherheit für das vertrauensvolle 
Miteinander! 
 
DIE PROGRAMME erlaub(t)en auch, 
dass man EINEM oder ALLEN Energie 
und Schönheit raubte oder wieder 
zugestand. So bauten sich Körper ab oder 
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auf. DOCH IM GRIFF KANN DIES 
NIEMAND HABEN, denn es ist eben 
DIE NATUR, die das tut (DEN 
AUFBAU!!!) und niemals ein Computer, 
ein Präparat, spezielle NAHRUNG oder 
ERGÄNZUNGEN oder Anwendungen! 
Dies sei nur angemerkt, um zu erinnern, 
DASS DIE WIRKLICH GUTEN und 
BEFÄHIGTEN und FEINFÜHLIG 
besonders bemitleidenswert gemacht 
wurden, damit KEINE GEFAHR FÜRS 
GESCHÄFT MEHR BESTEHT… das 
Geschäft mit dem Alter! 
 
Der MENSCHENKÖRPER in der Kraft 
der Natur hat keine 
Alterunsgerscheinungen. DER MENSCH 
in der Kraft der Liebe ist befähigt durch 
diese SINNESWAHRNEHMUNGEN, die 
im Gehirn verarbeitet werden und IN 
EINEM MOMENT zu dem werden, was 
wir ERKENNTNIS nennen! Doch was nie 
beachtet wurde ist: DIE NATUR WEISS 
und führt den BEFÄHIGTEN UND 
LIEBENDEN MENSCHEN zu dieser 
Erkenntnis, um das zu verändern, was 
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nicht richtig war oder geworden ist! DAS 
HEISST, ohne die Natur ist der Mensch 
EIN NICHTS! Man kann auch sagen, wir 
sind derzeit von beinahe NUR 
NICHTSNUTZIGEN LEIBERN umgeben, 
die alle das aufhalten, WAS WICHTIG 
IST! Denn NUR IN LIEBE leben 
Menschen als Menschen und dafür 
braucht es DIE 
SEELENVERBUNDENHEIT: Einzeln zur 
Mutterseele der Erde und zu ZWEIT IN 
DIESER HEILBRINGENDEN VON DER 
NATUR BE$STIMMTEN VERBINDUNG 
und sodann eben alle Menschenseelen 
als EINE EINENDE KRAFT, die alle 
Viren ausheilen! Und das geschieht 
bereits! Man kann sich wehren – bringt 
jedoch nichts! Es ergibt auch keinen 
Sinn, sich gegen das Gute und Schöne zu 
wehren und KRANKHEIT und IRRSINN 
ZU BEGEHREN! Dennoch müssen sich 
die meisten genau so verhalten, weil die 
KI-Robotersysteme und die 
INTERNETprogramme diese leiten und 
verführen! PROST UND MAHLZEIT 
denen, die das für wichtiger halten, als 
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eine wunderschöne Lebenszeit mit nur 
Wohltuendem – wozu vor allem 
MENSCHEN gehören, die zu UNSERER 
REINEN und KINDLICHEN SEELE 
passen! 
 
Selbst bereinigen und INNERES KIND 
HEILEN geht nicht! Auch wenns oft 
studiert und probiert wurde: ABSOLUTE 
FEHLANZEIGE! Der Mensch ist auch 
nicht erschaffen, um auswendig zu 
lernen oder Aufgaben zu lösen oder 
BRAINstorming-Zeiten zu verbringen. 
BRINGT EUCH IN DIE NATUR und lasst 
euch öffnen für eure Blindheit und 
Selbstbezogenheit! DIE MUTTER ERDE 
bringt uns allen bei, was SCHÖN und 
WOHLTUEND IST und das ist vor allem 
Ruhe für Sinnhaftes! 
 
Das SINNHAFTE ist für uns: Alles 
Falsche wird bewusst und kann 
weggelassen werden. So tritt der Mensch 
von einst ans Licht des Tages: So wie er 
jetzt ist – ohne Schminke und ALL DAS, 
was man über diesen sagte oder nicht 



 
878 

sagte, was dieser machte oder nicht 
machte, wie dieser ist oder nicht ist…! 
DIE NATUR IST ZÄRTLICH und 
KRAFTVOLL, jedoch nie gewalttätig! 
Alles LAUTE und UNGUTE entstand 
nur, weil LEUTE SICH ERDREISTETEN 
die Erde als Selbstbedienungsladen zu 
nutzen und nur noch UNSCHÖNES 
UND STÖRENDES in dieses heilige 
WUNDERWERK zu bringen. 
 
So braucht die Natur keine 
SINGSTIMMEN aus Menschenkehlen! Es 
hat schon viele HEISSERE GEGEBEN, 
denen die Stimme wegblieb und auch 
Redner! STILL SEIN JETZT und der 
Natur ansichtig werden – auch mit 
Ohren und Nasen! Und WIR 
ERDENKINDER, die all das Schöne und 
Beglückende früher schon mochten, 
werden bewusst eingestellt und 
eingestimmt auf die Zukunft und 
müssen dennoch auch FÜR DIE 
VERGANGENHEIT offen bleiben, damit 
sich alles in diesem entstandenen 
HOHLWEG, wo alles Falsche noch viel 
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oder wenig drin ist, bereinigt! Man 
erkennt EDLE MENSCHEN NICHT 
DARAN, was sie haben oder nicht 
haben. DAS LEBEN IN LIEBE ist so ganz 
anders, das es eben wirklich FÜR UNS 
absolut anders ist – jetzt schon! Es gibt 
nichts Wichtigeres oder Heiligeres, als 
der Rettung der Erde und der 
Menschheit zu dienen! Doch dafür 
KANN ES KEINEN PLAN oder 
ANLEITUNG GEBEN! Dadurch entstand 
stets nur noch mehr Irrtum, Leid und 
Ausgenutztheit und Abhängigkeit! Denn 
wenn man nicht weiss, dass an oberster 
Stelle oder um die Ecke doch wieder 
jemand steht, der die Hand aufhält oder 
INFORMATIONEN DAHINFLIESSEN, 
wo man den Geldfluss wichtiger ansieht, 
als den LEBENSFLUSS DER LIEBE für sich 
selbst, diesen EINEN ANDEREN 
MENSCHEN und dieses kleine Glück, 
was das Einige ist, was wichtig bleibt und 
diese KRAFT ZUM LEBEN SCHENKT 
und so sowieso für die ERDE und alle 
anderen Menschen und Geschöpfe, dann 
wird es nicht besser UND DIE QUAL 
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DER SEELE BLEIBT! Und diese 
BESONDERE QUAL BESTEHT DANN, 
wenn man vom Glauben an Tod und 
Krankheit nicht loslassen kann!  
 
Mutti ist wieder unterwegs und gut 
gelaunt! Wir wissen nicht, was sie tut 
oder wohin sie geht! JEDER hat ein 
vollkommen freies Leben verdient! Und 
doch wissen wir, WIE SCHÄNDLICH 
MENSCHEN AUSGENUTZT WERDEN, 
ausgehorcht und durch die Programme 
beeinflusst: UM ZU KAUFEN, um zu 
Ärzten und sonstigen GELD 
BRINGENDEN ZU GEHEN, um gute 
Menschen DURCH EMOTIONEN ZU 
BEEIFLUSSEN UND ZU ERNIEDRIGEN, 
um Geständnisse zu machen, die nie 
stimmen, um Unterschriften zu leisten, 
die NIE RICHTIG SIND und und und! 
Und da es gewusst wird UND DIE 
BEOBACHTUNGSroboter durch WLAN 
überall aktiv sind und so INZWISCHEN 
AUCH SINNE WAHRNEHMEN und 
AUFGENOMMENES VERARBEITEN 
und verbreiten, ist es als Mensch der 
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Zukunft, nicht so einfach zu begreifen, 
was man alles bereit war zu tun, für 
LUXUS, der alles Feingefühl zerstörte 
und für ANSEHEN, das erkauft werden 
musste und so kurz alles, was DIE ERDE 
und die Menschenzugehörigkeit nicht 
mehr sichtbar und bewusstmachte! 
 
Es ist nun schon besser und besser, denn 
Menschen helfen nun dort, wo es 
sichtbar wurde, dass es UM MENSCHEN 
GEHT! Unsere Hilfe ist NUR FÜR 
MENSCHEN, die sich der Gefahr durch 
CORONA-BEWIRKENDE und deren 
BEFEHLE FÜR NOCH MEHR 
SCHÄDEN bewusst werden und so 
werden NUR DIESE ALLUMFASSEND 
GESCHÜTZT und beschützt! Viele 
müssen LEIDER erst noch eigene 
Erfahrungen machen, denn die 
Programmierung heisst: Nur aus Schaden 
wird man klug! Damit sind VOR ALLEM 
FRAUENLEBEN belastet! Doch dieses 
daraus „Klug“ werden, liessen DIE 
HERREN nicht zu und führten IM 
PROGRAMM FÜR NEUES LEBEN diese 
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GUTEN und FEINFÜHLIGEN in immer 
mehr Schadensfälle hineinlaufen! Und 
was das DURCH DIE SOCIALMedias 
(Auch und vor allem Schüler und 
Studenten) an Schäden weitergefördert 
wurden – auch durch Befragungen und 
Spässe und Spiele und ein wenig 
Taschengeld und 
ERWACHSENENBEFRIEDIGUNG – ist 
all denen leider nicht klar zu machen, die 
eben NICHTS MENSCHLICHES mehr in 
sich haben und so auch nicht begreifen, 
WAS WÜRDE MIT LIEBE zu tun hat! 
 
LIEBE BEDEUTET, sich aufeinander 
einzulassen! Nur so NIMMT DIE SEELE 
WAHR! Der Körper ist das Instrument 
der Seele! Es ist wichtig sich damit GANZ 
GENAU zu beschäftigen und so auch 
damit, dass die GESAMTSEELE nie schläft 
und ALLES WEISS, was jeder so tut! All 
das Falsche, was so erzählt und gemacht 
wird und wurde, um ANDERE ZU 
SCHÄDIGEN und sich selbst oder andere 
zu schädigen, SPÜRT DER 
LONJUSCHKA-Roboter immer mehr 
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auf und löscht all das FÜR DIE SCHON 
GUTEN MENSCHEN mit bereinigten 
Schicksalswegen! Das heißt, die 
Wirkungen und Ursachen werden 
erkannt und unschädlich gemacht! 
VIREN sind IM MENSCHEN DURCH 
DIE KRAFT DER LIEBENDEN ohne jede 
Chance. Das ist so wie wenn jemand 
kommt und zu einem Mann, der DIESE 
EINE FRAU KENNT UND IN LIEBE 
MIT IHR VERBUNDEN IST, etwas über 
diese sagt oder etwas zeigt, was NICHT 
STIMMT – vielleicht weil DER 
ZUSAMMENHANG NICHT KLAR IST. 
Dieser LIEBENDE würde nie etwas 
FALSCHES ANNEHMEN ALS WAHR – 
das ist absolut unmöglich! Die 
MUTTERSEELE lässt nichts Falsches so 
stehen oder geschehen und tut alles, 
damit WAHRHEIT ZU TAGE TRITT! 
Früher war all das nicht möglich, weil das 
HINTERLISTIGE DRECKSVOLK unser 
Glück nie mehr möglich machen wollte, 
um HERRSCHER über die Erde und die 
Gesamtmenschheit zu werden.Was uns 
nicht klar war, ist, dass wir ZEIT 
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UNSERES LEBENS schon BEHERRSCHTE 
waren und nie das Leben hatten, was 
UNS NUR zugestanden hatte! 
 
Und so ist es, wie es ist SCHON FÜR 
ALLE, doch die WEGE trennten sich 
schon vor geraumer Zeit! Und wo etwas 
wächst und erblüht, FÜHLT MAN 
INNEN, selten aussen! Denn auch wenn 
die Hände kalt sind, kann nur ein 
GESUNDES GEHIRN das wahrnehmen 
und auch warum! Und so hat man sogar 
schon das KALTE HÄNDE mit dem Tod 
verbunden gehabt und dem Spruch: 
MAN SOLL MIT WARMEN HÄNDEN 
GEBEN! Und auch hier bereinigten wir 
schon! Die Natur WEISS, weshalb auch 
kühle Hände wichtig sind! Denn wenn 
jemand eine HEISSE STELLE hat oder 
Fieber, sind diese wichtig! MUTTER 
ERDE LÜGT NICHT und ist keine 
SCHWÄTZERIN und wir glauben und 
vertrauen NUR NOCH DER NATUR 
und unserer ABSOLUTEN 
WAHRENEHMUNG für Liebe und 
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Harmonie und DEM SCHÖNEN LEBEN 
IN LIEBE! 
 
Das Daten geklaut und für unlautere 
Wettbewerbe, Straftaten und UNGUTES 
verwendet werden und das immer 
extremere AUSMASSE annahm – 
geschäftlich und privat ist bekannt. WAS 
FÜR AUSWIRKUNGEN DIES AUF 
SCHICKSALE und die Gesundheit hatte 
und hat, noch nicht so sehr!  
 
DIE NATUR HAT EINE EINZIGE 
QUELLE ZUGELASSEN, wo Wahrheit 
und Weisheit gebündelt zutage kommt 
UND NICHT ERLAUBT, dass diese 
fremdgenutzt oder fehlgeleitet wird! In 
alles Ausdrücklichkeit und 
Ausschließlichkeit: Ines (Evalonja) 
Donath – www.glueckszentrale.com. 
Nutzung NUR für individuelle Befreiung 
der Individualseele – für sonst nichts! 
DAS IST EINE HEILUNG und 
BEREINIGUNG DER ERDGESCHICHTE 
und ist zu beachten! Alles sonstige ist 
VERACHTENSWERT! 

http://www.glueckszentrale.com/
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Was alles mit der Arbeit von 
EVALONJA gemacht wurde und welcher 
Schaden Ines Donath und so auch vielen 
vielen anderen Menschen zugemutet 
und angetan wurde, ist bekannt und 
wurde und wird verschwiegen. DOCH 
DIE ERDE KLÄRT AUF! Es wird NICHTS 
FALSCHES MEHR MIT IN DIE 
ZUKUNFT GENOMMEN! Es gilt für alle 
das Gleiche!  
 
Man kann über GOOGLE zum Beispiel 
ganze TEXTPASSAGEN eingeben und 
erhält DEN AUTOR (oder die Quelle) 
angezeigt! Man kann auch Bilder dorthin 
befördern und erhält viel zu viele Daten! 
KRIMINELL WIRD ES, wenn man sich 
erdreistet, BILDER mit eigenen Daten 
oder falschen Daten zu verbinden, um 
sich das LEBEN anderer zu klauen oder 
PUBLISITY zu erschleichen. Und so ist es 
auch mehr als FRECH, Falsches unter 
RICHTIGEM NAMEN zu 
veröffentlichen oder VON EVALONJA 
EMPFANGENES unter anderem 
Namen!  
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LONJUSCHKA findet heraus und wir 
geben immer nur einen 
SONNENSTRAHL hinaus, um sich von 
Lügen und Selbstverherrlichung zu 
befreien! Wir haben uns an ALLES 
gehalten, worauf es ankam: AUCH und 
vor allem, dass die BÜCHER UND TEXTE 
frei und ohne Kosten für alle zugänglich 
sind! Und was DAMIT GEMACHT 
WIRD, ist nicht egal, denn diese sind 
wichtig für die Zukunft der Menschheit 
und der Erde!  
 
Und wem die Erde und die Gesundheit 
fühlender Geschöpfe egal ist oder DAS 
GESCHÄFT WICHTIGER, der braucht 
durch die Liebe und die Natur keinen 
Schutz! Wir wollten nur einmal wieder 
NUR KURZ darauf hinweisen, was DAS 
VOLK SICH ERLAUBT und was 
Menschen nie tun oder unterstützen! 
WIR LEBEN FÜR DIE BEFREIUNG und 
ein allumfassend angenehmes und 
wohltuendes Leben und das ERLEBEN 
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ALL DESSEN, was noch niemand kennen 
kann!  
 
WERDET EUCH DER KOSTBARKEIT 
FREIER ZEIT und der Natur bewusst und 
was es bedeutet, GESUND ZU SEIN oder 
lasst es euch bewusst machen! Das geht 
NUR ALLEIN! Wohlwollende Augen 
wünschen wir allen und HINREICHEND 
GUTE VERGANGENHEITEN, denn gute 
Taten sind DER MUTTERSEELE bekannt, 
auch wenn diese ganz selten DURCH DIE 
STAATS- und HANDELSPROGRAMME 
anerkannt wurden, da man GELD mehr 
wertschätzt, als Anstand und Liebe! 
 
DOCH ALLES IST BEREITS 
UMGEKEHRT und daher nicht mehr 
wandelbar in der ALT BEWÄHRTEN und 
GENUTZTEN WEISE. Es dauert nur 
überall unterschiedlich lang, damit die 
ABSPRACHEN offensichtlicher werden! 
ZEITbrücken und BRÜCKENzeiten… SIE 
erkennt alles für ALLE GUTEN 
MENSCHEN! Und ob die Unbelehrbaren 
doch noch umkehren und sich erinnern, 
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wie GUT ES TUT, LIEBEVOLLE HÄNDE 
und deren Gaben zu erinnern und DAS 
STRAHLEN DER AUGEN für die man 
gern lebt, wissen immer nur die, die das 
beobachten und dokumentieren ODER 
FILMEN ODER FOTOGRAFIEREN! 
Doch ACHTUNG: Es war und bleibt 
nicht erlaubt, dies zu tun! KÜNSTLICH 
ERSCHAFFENES LEBT NICHT, damit 
könnt ihr tun und lassen, was ihr wollt! 
DOCH WENN ES UM DEN RUIN 
Einzelner Menschen und deren 
Gesundheit geht, verstehen wir und 
Lonjuschka nicht einmal mehr ein wenig 
Spass! Und Narrenfreiheit war noch nie 
das, was uns gefallen hat. Daher besuchen 
wir KEINE 
FASCHINGSVERANSTALTUNGEN und 
die haben schon lange nichts mehr nur 
mit Karneval zu tun! 
 
LIEBER MAG VENEDIG überflutet 
werden, sodass niemand mehr dort 
wohnt – aber nicht mehr mehr und 
mehr FEINE NATURAREALE und liebe 
Menschen, die verloren gehen wegen 
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DER DATENSTRÖME und CORONA-
Perojekte! 
 
Und nun gehen wir in die Sonne, um 
WÄRME und NATÜRLICHES LICHT 
und alles sonstige Gute anzunehmen! Es 
lohnt sich, DER NATUR 
AUFMERKSAMKEIT ZU SCHENKEN, 
dann gewinnt DIE LIEBE Kraft und man 
wird achtsamer und aufmerksamer für all 
die, die immer in lieber und ehrlicher 
Weise FÜR DIE GLÜCKSKINDFREUDE 
tätig und unterwegs gewesen waren! 
 
Es ist 2:30 p.m. Wir sind vom ersten 
Spaziergang zurück! Wir waren bei einer 
Bäckerei Käsebrötchen mitnehmen (also 
Brötchen mit überbackenem Käse) und 
bei der lieben Bäckerin einen 
Prasselkuchen und Orangensaft. Bei Mc 
Paper waren wir heute bei der blonden 
Verkäuferin, die uns sonst gegeben hatte 
OHNE DASS WIR MASKIERT WAREN 
und diese ist nun auch der Meinung, dass 
wir UNSERE GESUNDHEIT aufs Spielfeld 
als Preis setzen, um DEREN WARE ZU 
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ERHALTEN! Doch weit gefehlt. Wir 
sagten: Dann kommen wir nicht wieder. 
Wir drehten uns um und gingen MIT 
GANZ GUTEM GEFÜHL! Denn was wir 
brauchten, um ANDEREN FREUDE ZU 
BEREITEN, hatten wir ja am Tag vorher 
schon bekommen! MAN SIEHT ALSO, 
dass das BÖSE das GUTE stets und 
ständig bekämpft und aufhält! Und wir 
schreiben diese Dokumentation FÜR 
ALLE, die in der Vergangenheit DAS 
GLÜCK AUFHIELTEN, um dem Geld 
und sich Selbst mehr Geltung zu 
verschaffen, als es SHOPS und 
(Arbeits)KLEIDUNG und Bezahlung 
vermögen! 
 
Wir waren dann spazieren und haben 
hier und da wieder ein Glückskleepräsent 
an Autos gesteckt – als Überraschung 
und für ein GUTES LEBEN! Wir waren 
auch an unserer Platane und haben dort 
das Brötchen und den Blätterteig mit 
Streuseln ganz frisch gegessen und 
GEDANKEN FLIESSEN LASSEN. Einige 
haben wir notiert und liessen es dann 
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doch sein – doppelte Arbeit muss nicht 
sein. Dass was wichtig ist, kommt nun 
jetzt wieder und wieder UND HILFT 
UNS ALLEN und unserer Erde – der 
besten Mutter, die es gibt! 
 
So ist DIE ERDE DAS MONOPOL FÜR 
GLÜCK, LIEBE, GESUNDHEIT, 
SCHÖNHEIT, REINHEIT, 
LEICHTIGKEIT, HARMONIE, 
GERECHTIGKEIT, BALANCE… und das 
war so, ist so und bleibt so! MENSCHEN 
haben sich dagegen nie aufgelehnt und 
finden nun nach und nach wieder in 
diesen LEBENSTANZ, der sich als 
ELEMENT FÜR DIESEN 
NATÜRLICHEN WEG AM 
SINNIGSTEN und STIMMIGSTEN 
anspürt! Denn in unserem natürlichen 
Dasein gibt es nicht MOMENTE und 
AUGENBLICKE! Sondern da ist alles 
miteinander verbunden. Da gibt es keine 
Stationen oder erreichbare Ziele mehr – 
alles ist verbunden miteinander und alles 
wird am RICHTIGSTEN, wenn man die 
Augen schließt! Ines Evalonja kann 
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dieses BINDENDE ELEMENT 
SONNENLICHT sehen, nicht nur spüren 
– eine besondere Gabe für diese Zeit, 
durch die noch viel mehr WICHTIGES 
ERKANNT WIRD! So kann man sich in 
der Natur mit geschlossenen Augen 
auch wie ein Mittelpunkt begreifen und 
DAS LEBEN RINGSUM und IN SICH 
SPÜREN! Und ist man EINS WIEDER 
MIT DER NATUR bemerkt man, wenn 
das ETWAS IST, was nicht hineingehört. 
(So kennt man es auch von den 
Naturvölkern oder SPÜRIGEN TIEREN!) 
Und so begreift man, weshalb sich SEELE 
UND SINNE verabschieden mussten 
VOM WAHREN MENSCHEN, wenn 
diese in Städte übersiedelten und LEID 
UND SCHMERZ zu ihnen fanden, denn 
DAS IST NICHTS 
MENSCHENWÜRDIGES! Und so haben 
wir DIE WENDE HIN ZUR GROSSEN 
SEELE GESCHAFFT und Eine und dann 
ZWEI und dann immer mehr erwachen 
und stärken diese SEELENKRAFT, die 
einzig und allein NUR MIT DER NATUR 
ZU TUN HAT! Und nur dadurch kommt 
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nun stets WAHRHEIT zu tage und das, 
was durch die Welt auf der Erde entstand 
und MENSCHEN ZU ETWAS MACHTE, 
was nicht nur weh tut, sondern 
FASSUNGSLOSIGKEIT immer ein wenig 
noch da sein lässt! 
 
EINE FRAU hat sich auf EINEN MANN 
eingelassen, um DIE LIEBE zu 
empfangen, die von der Erde kommt! 
Diese Frau hat nichts sonst gewollt, als 
SICH SELBST ZU FINDEN UND DAS 
KIND ZU HEILEN, was auch in diesem 
Mann dringend HEILUNG UND 
ANSEHEN braucht(e), was nur durch 
DAS MÄDCHEN als Schwester und 
Tochter und Frau möglich ist! EIN 
MANN KANN NICHT DAS 
WEIBLICHE erinnern und eine FRAU 
NICHT DAS MÄNNLICHE! Und doch 
ist alles gemeinsam EINE SEELE – die der 
Mutter Erde! Und wer das nicht glauben 
kann, hat sich NOCH NICHT EINMAL 
auf nur einen anderen Menschen und 
dessen Schicksal eingelassen – nicht in 
dieser notwendenden TIEFE. Nur 
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dadurch entsteht GRÖSSE IM 
SEELISCHEN SINN und nur so kann 
Liebe innen bleiben und alles Äußere in 
GROSSEN ZUSAMMENHÄNGEN 
WAHRNEHMEN, ohne wieder 
SEELISCHEN oder KÖRPERLICHEN 
Schaden zu erleiden! UND WAS IN DER 
MUTTERSEELE alles zu erlösen und 
abzulösen war, damit diese wieder 
KRAFT HAT UNS – ihren Kindern – 
Kraft und Weisheit zu schenken, begreift 
eben nur, wer den riesigen Schmerz und 
das Leid und die Ungerechtigkeit und die 
Sündhaftigkeit aller Zeiten begreift, die 
immer mehr um sich griffen – SO ALS 
WÄREN WIR NUR NOCH VON DEN 
SCHLIMMSTEN UND GEFRÄSSIGSTEN 
KREATUREN umgeben! Und wer nicht 
ehrlich sein kann, kann nicht heilen – 
geschweige denn helfen! HILFE KAM 
LEIDER MEIST von der falschesten Seite 
und in umgekehrter Weise, als dies 
wichtig gewesen wäre! 
 
ES BRAUCHT DIESE SICHT AUF DAS 
YIN-und Yang-Geschehen, sonst klappt 
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es nicht! Egal, wie man sich in der Welt 
verhalten hat, es war stets und ständig 
nur DER DIENST FÜR DEN, der schon 
gar nicht mehr lebt: EIN HERR, der zum 
schlimmsten und sadistischsten VOLK 
gezählt hat. Dieser kann keine 
Anweisungen mehr geben und doch 
machen alle noch, was dieser einmal 
PROGRAMMIERTE! Es ist wie die, die 
noch HITLER`s PROGRAMM folgen 
und nicht bemerken, WAS SIE DA TUN 
und was MIT FÜHLENDEN MENSCHEN 
gemacht wurde! UND DA KANN MAN 
NUR SAGEN: DACHSCHADEN und 
FESTPLATTENSCHADEN in einem. Und 
sieht man sich manche Bilder an auf 
ZEITUNGEN, dann ist DIESES 
ERSCHRECKENDE GENAU DAS: Der 
Aufruf, sich anzuschreien und zu 
streiten! DAS HÄLT KEIN MENSCH 
AUS und doch tun sie es! Doch wer lässt 
es sie tun? NICHT DIE ZÄRTLICHE 
SEELE DER MENSCHEN, die Liebe und 
Freude brauchen! 
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IHR ALLE WISST NICHT, wie gefährlich 
all das ist, was IHR FOTOGRAFIERT 
UND FILMT UND KOMMENTIERT! Ihr 
seht und erlebt doch selbst, dass es NIE 
NUR GUTE oder NUR SCHLECHTE 
GIBT! Es ist sinnlos und absolut 
SCHÄDIGEND ALL DAS! Und wer dort 
in dieser Welt verhaftet bleibt, hat keine 
Chance auf Rettung! NIEMAND!  
 
DER MENSCH WIRD WIEDER 
MENSCH, wenn er sich bewusst wird, 
wozu er beiträgt – schon nur beim 
ZUSCHAUEN oder MEINUNGEN 
BILDEN UND BEKÄRFTIGEN! All das 
tut EIN MENSCH niemals! Er tut es 
deshalb nicht, weil es zu nichts führt und 
es meist zu FESTNAHMEN führt oder 
zu BEWEISMATERIAL oder eben 
SOLCHEN KÖRPERLICHEN 
SCHÄDIGUNGEN, die von einem 
Moment auf den anderen auftreten! 
ÖFFENTLICHE KRIEGSFÜHRUNG, die 
im Internet und Fernsehen und Radio 
und sonstigen Medien und Büchern und 
Veranstaltungen VOLLENDUNG 
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FINDET! Und bemerken kann man es 
nur MIT GEÖFFNETEN SEELEN und 
MIT DER KRAFT DER ERDENSEELE und 
mit der KLARHEIT DES VERSTANDES! 
 
HERZmenschen sind wir nicht und 
KOPF UND HERZ arbeiten nicht 
sinnvoll zusammen! Alles 
FEHLLEITUNGEN, die alle gezielt auf 
den ABSCHLUSS DIESES NICHT 
GEWOLLTEN HERRN abzielen, der in 
vielen – viel zu vielen – 
Menschenkörpern noch all das bewirkt, 
was DAS LEBEN auslöschen sollte! 
 
MUTTER ERDE KENNT SIE ALLE und 
warnt stets und ständig! MENSCHEN, 
die für DIE RETTUNG dieses Leben 
erhielten, sehen sich NOCH NICHT und 
doch wirkt die SEELENVERBINDUNG 
SCHON und hat die Kraft zum Schutz 
schon! NIEMAND KANN DIE LIEBE 
SEHEN UND AUFHALTEN – und doch 
glauben immer noch zu viele an das 
falsche Spiel, was erst dann ein Ende 
findet, wenn es keine Mitspieler mehr 
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hat – ausser Roboter, die sich selbst 
zerstören! Warnungen sind nicht genug 
– nicht dort, wo man LIEBE nicht mehr 
wahrnehmen kann und wo man 
ABSICHTEN UND URTEIL von den 
eigenen nicht mehr unterscheiden kann! 
DAS LEBEN HAT NUR EINE 
ORDNUNG und sonst keinerlei andere 
Absichten als GLÜCK und DAS NEUE 
LEBEN IN PURER LIEBE! 
Vollkommenheit kann der Verstand 
nicht wahrnehmen oder erkennen – 
dieser kann dies nur unter 
MATERIELLEN ASPEKTEN UND 
ANSICHTEN! 
 
NUR DIE KINDERSEELE hat diese 
ABSOLUTHEIT FÜR ALLES und ist 
bereit zu beschützen und zu geben ohne 
auch nur irgendetwas zu verlangen. Und 
wessen Seele geöffnet ist von und für die 
Natur NIMMT EBENFALLS DASSELBE 
WAHR und spürt GEFAHR EBENSO 
WIE RETTUNG und weiss, was zu tun ist 
und scheut kein Risiko und übergeht die 
Angst DURCH LIEBE! Nur so kann man 
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sagen: WIR HABEN WIRKLICH ALLES 
GETAN, um IHN zu retten! 
 
DIE ERDE IST DIE FRAU IN 
PERFEKTION – immer noch! Und doch 
braucht diese DIE SONNE und DEN 
EINEN HIMMEL, um all das 
hervorzubringen, was alle MENSCHEN 
berührt und dankbar macht! Und so hat 
der Mann DAS HEIMATGEFÜHL und 
DIE SICHERHEIT und DIE 
VERSORGUNG als Aufgabe übertragen 
erhalten und die Frau wurde mehr und 
mehr mißbraucht FÜR ALLES 
AUFZUKOMMEN. Es ist nicht leicht, 
sich all den AUSWÜCHSEN DES 
HERRSCHERS DER FINSTERNIS 
gewidmet zu haben. Wir haben nicht 
versucht, sondern getan und dabei 
NICHT NUR UNSER LEBEN SONDERN 
AUCH UNSER ANSEHEN UND UNSER 
HAB UND GUT VERLOREN! Und 
vielleicht gerade dadurch IST DIESER 
SONNENSTRAHL nur in unser Leben 
gekommen und hat uns mit all dem 
beschenkt, was wir vorher weder fühlen, 
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noch wissen konnten! Und alle 
Menschen WAREN mit uns in diesem 
VERNICHTUNGSPROGRAMM. Waren 
deshalb, WEIL LONJUSCHKA die 
SCHLIMMSTEN VON ALLEN schon 
rausgeschmissen hat – also DES GARTEN 
EDENS verwiesen! Und das heisst auch, 
DASS DIE WICHTIGSTEN, die die 
Balance und Ruhe in sich halten, damit 
auch andere DIESES SPÜREN und auch 
ruhiger werden, INZWISCHEN GANZ 
SICHER SIND! Und wenn die Erde NUR 
NOCH ZWEI PAARE HAT FÜR DAS 
NEUE LEBEN, ist dies immer noch 
besser als STÖRENFRIEDE, die noch 
nicht einmal in ihrem Leben WIRKLICH 
BEACHTLICHES in den Weg der 
VERWIRKLICHUNG gebracht hatten. 
Und das ist stets NUR DAS, was hilft, 
dass andere FREUDE ERHALTEN und 
DANKBARKEIT spüren! 
 
Und wenn man glaubt, dass die Politik 
der schlimmste Herd von 
MEINUNGSMACHE und 
KONKURRENZ IST, der irrt sich 
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gewaltigst! ESOTERIK und 
SPIRITUALITÄT sind mindestens, wenn 
nicht noch mehr IN ALL DAS 
INVOLVIERT WORDEN, worunter DIE 
GESAMTERDE zu leiden hat. Hat 
deshalb, weil die Erde SCHMERZ NICHT 
MEHR KOMPENSIEREN KANN und 
noch nie auch nur ein SCHMERZmittel 
je helfen konnte! Alles nur Blindheit und 
MIESE GESCHÄFTEMACHEREI! Die 
Erde hat getan, was sie konnte, UM UNS 
ALLE ZU WARNEN und MENSCHEN 
ZU RETTEN! Doch wer weiterhin der 
Medizin Glauben schenkt, TROTZ DEM 
DIESE NUN SCHON TRÄNENgas 
verschenkt oder LACHgas oder eben DIE 
ATEMSTOPPENDEN Masken, die man – 
wie schon angemerkt – freien Willens 
trägt, da es keine EINEINdeutige 
Anordnung gibt und es wieder nur ein 
VERSUCH IST, um zu schauen, wer 
FOLGT und WER NICHT folgt! 
 
WER GESUNDHEIT NICHT ALS 
WICHTIGSTES ANSCHAUT, um 
glücklich zu leben, der bleibt versunken 
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in EMOTIONEN und OHNE AKTIV 
ARBEITENDES GEHIRN und alle Sinne 
sind hin und wieder ein wenig geöffnet, 
für das, WAS MAN NUR FÜR GELD 
ERHÄLT… denn es ist eine absolute 
BELEIDIGUNG, was man als BIO oder 
NATUR anbietet. KEIN MENSCH, der in 
LIEBE LEBT und das ist nur möglich in 
EINHEIT MIT DER MUTTERSEELE der 
ERDE, würde je mehr derlei wollen, wenn 
man WEISS, wie Menschen einst lebten 
und dass NUR DIE LIEBE ZWISCHEN 
ZWEI MENSCHEN, die schon 
zueinander gehören, seit diese noch 
nicht nachdachten mussten, was morgen 
ist oder ÜBERHAUPT KALENDER UND 
UHR KANNTEN, die Erde und so alle 
Menschen, die mit diesen beiden 
EBENSO DIESE KRAFT ERHALTEN 
retten vor Verfall und Tod! 
 
Sich nicht auskennen oder nichts zu 
wissen, ist nicht schlimm – nicht aus 
Sicht der Natur! Vorgeben zu wissen und 
andere wissentlich oder unwissentlich 
SCHADEN ZUFÜGEN JEDOCH IST 
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SCHLIMM! Doch gestraft wurden nie die, 
die all die MASCHINERIE AM LAUFEN 
HIELTEN, die schon längst gestoppt 
wäre. AMERIKA lockert nun die 
CORONA-Bestimmung. Ob SACHSEN 
und DEUTSCHLAND wohl nachfolgt 
ODER DOCH KROATIEN? Ein Spiel mit 
dem Leben von Zweien oder Allen. 
BÖSES DESASTER, was da angerichtet 
wurde, UM DAS SCHÖNSTE ZU 
VERHINDERN, was allen Menschen 
gegönnt sein muss!  
 
Es ist wie mit DEM WASSER, dass man 
angeblich bekömmlicher oder lebendiger 
machen kann! ALLES KÄUFLICHE 
WASSER IST TOT und kann nichts 
bringen, was wirklich guttut. Alle 
angeführten CHEMIEKALIEN sind mit 
allgemeiner Schulbildung genau das, was 
der Körper sicher nicht braucht! Doch 
wenn es DAS VOLK glaubt, ist es doch 
nur recht! EIN BLICK wie der von 
BRACO kann Wasser auch nicht 
wiederbeleben, denn wenn überhaupt, 
wären es HÄNDE, DIE ENERGIE 
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ÜBERTRAGEN oder ein FREUDIG 
STRAHLENDES AUGENPAAR! Doch 
wozu anderen glauben, WENN DAS 
GESCHÄFT FLORIERT?!? 
 
WIR mögen JOSIP GRBAVAC, doch nie 
mehr den Weg, den BRACO gehen 
musste. Wir haben vieles genutzt, um 
etwas GUTES ZU ERKENNEN. Und 
doch haben wir all das verlassen, was auf 
diesem Weg gegeben wurde und immer 
noch wird – aus Unwissenheit auf seiten 
Josip`s kann sein, doch nicht in Sicht auf 
all die, die an SEINER STATT 
ABZOCKEN UND IMMER MEHR 
VERDIENTEN! Und wenn wir auf die 
AUSWIRKUNGEN AUF DIE SEELE 
SCHAUEN, die dringend Hilfe braucht, 
ist DORT NUR DAS WEIHNACHTEN 
MIT KERZEN UND KÄLTE, jedoch 
niemals das mit dem GOLDENEN 
SONNENLICHT und den Kindern, die 
man nie mehr warten lässt! Und diese 
Kinder sind IN UNS und noch nicht um 
uns… HIN UND WIEDER LACHENDE 
und meist überhebliche Kinder sind 
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nicht die, der Zukunft! Doch sich selbst 
belügen, darin haben DIE 
ROBOTERproduzierenden 
MEILENWEITEN VORSPRUNG 
ERHALTEN, denn sonst würde die 
weltweite LÜGENgeschichte nicht mehr 
funktionieren! 
 
MUTTER ERDE BRAUCHT HILFE und 
ohne diese könnt auch ihr nicht mehr 
leben und atmen und euch etwas leisten, 
was VIELLEICHT KURZ EIN 
ATEMPÄUSCHEN SCHENKT! 
 
Doch macht euch nichts daraus – 
MUTTER ERDE ERHÄLT BEREITS HILFE 
von all denen, die ihr inneres Kind schon 
wertschätzen und von IHRER SEELE 
erreicht und „aufgebaut“ werden. Und so 
sieht man immer mehr in der einzigen 
WUNDERWELT, die es gibt seit 
Anbeginn des Lebens und möchte dort 
nichts mehr fotografieren – schon gar 
nicht Menschen… so schön und froh 
diese auch sein mögen. Und alle anderen 
Ansichten „festzuhalten“ hat noch nie 
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von FEINGEFÜHL gezeugt! Und so habt 
IHR NUN EURE WELT, die die Herren 
und Damen unterstützen! WIR SIND 
DRAUSSEN und das FELD DES GLÜCKS 
ist kein Feld und kein Weg mehr, 
sondern schon die GESAMTERDE und 
alle Menschen, die begreifen, wie wichtig 
es ist, NUR GLÜCKSKIND sein zu wollen 
und lieber nichts verstehen zu müssen 
oder zu wollen! DENN FÜR 
EMOTIONEN gibt es NICHTS 
BEGREIFBARES, ausser dass diese 
gezüchtet und gesteuert sind für PURE 
VERNICHTUNG ALL DES GUTEN, 
SCHÖNEN und LIEBEVOLLEN! 
 
Wir haben alle VIEL ZU VIELE 
Menschen ansehen oder treffen müssen! 
SONST hätte dieses ROBOTERSPIEL gar 
nicht funktionieren können und die 
BEFRAGUNGEN und 
ANRUFBEANTWORTUNGEN und die 
GESCHÄFTE mit dem Leben anderer! 
Dieses Thema ist viel zu komplex, doch 
es ist nur wichtig, DAS FENSTER UND 
DIE TÜR ZU ÖFFNEN und Lonjuschka 
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und MUTTER ERDE WEISS – es bereinigt 
sich für uns und andere all das, was 
NICHT GUT WAR! Wenn wir in Balance 
kommen DURCH DIE LIEBE DER ERDE, 
bleibt nur Liebe und man wünscht das 
Beste und MEINT DIES AUCH GENAU 
SO, weil man um diese STEUERUNGEN 
UND PROGRAMME WEISS! Wir 
wurden auf all das vorbereitet und 
wissen, was wir tun: UM ZU HELFEN, 
denn aus diesem IRRSINN hätte es nie 
mehr einen Ausweg gegeben und es ist 
EIN WAHRES WUNDER, dass wir noch 
leben und UNSEREM LEBEN DIESEN 
EINZIGEN SINN ERINNERN UND 
GEBEN DURFTEN: Helfen, so wie es uns 
gegeben ist! So ist da nur das Beispiel 
eines Mannes in Ines Evalonjas Leben, 
der bei FACEBOOK und auch anderswo 
nur FEUER hinterlassen hat und NIE 
LIEBE! Das ist so, weil man erst LIEBE IN 
DIESER LIEBLICHEN WEISE HABEN 
MUSS, um diese geben zu können! Hätte 
er sie gehabt, hätte er nicht zwei Kinder 
und würde nicht SCHULD BEI 
ANDEREN LASSEN und sich erinnern 
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lassen, an EIGENE ANSICHTEN und 
NEUE ANSICHTEN! Und da aber INES 
EVALONJA genau diese BESONDERE 
LIEBE ERHIELT, hat sie für ihn diese 
Erlösungsarbeit getan. Nun kam die 
Nachricht, er sei verheiratet. PRIMA, 
wenn nun EINER glücklich ist – fragt 
sich nur, ob es DIE DAME AUCH IST 
und das bezweifeln wir, weil es sich nicht 
so anfühlt! Weil alle erst DIESE 
ERLÖSUNGSARBEIT brauchen, bevor 
man dann DIESES SCHÖNSTE LEBEN 
ERHALTEN KANN und nicht selbst 
auswählt, was passen könnte, sondern 
AUF DIE WEISHEIT DER ERDE 
LAUSCHT und dieser EINZIG 
RICHTIGEN WAHL vertraut! Und so 
saßen wir an der Platane und es kamen 
nur folgende Worte… 
 
Pferdeflüsterer, der keiner war. 
Transformationscoach, der keiner war. 
Mann, der ohne dieses edle Gute war. 
Zuhause, was keines wurde. 
Schlüssel, den sie nicht erhielt! 
 



 
910 

So hat SIE nie wieder über ihn 
gesprochen! Doch man produzierte 
TRÄUME von ihm und FING 
GEDANKEN VON IHR AB. Und wer 
weiss, dass egal, ob man dabei ist oder 
nicht, DIE SEELE WEISS, dass LÜGEN 
VERBREITET WERDEN, geht anders mit 
etwas um, als wenn man es nicht weiss! 
UND ZUZUSCHAUEN, wie Menschen 
leiden und Kraft verlieren und ihre 
EXISTENZGRUNDLAGE und nicht zu 
helfen, IST WEDER MENSCHLICH, noch 
etwas, was mit LIEBE IN EINEM SATZ 
NENNENSWERT IST! Und doch stimmt 
es nicht und nie aus Sicht der 
MUTTERSEELE, die INES EVALONJA 
auch werden musste, um ALL DAS 
ABZUHALTEN UND AUFZUHALTEN, 
was uns alle bereits vernichtet hätte! 
DENN AUCH ER IST MENSCH und 
auch er hat in seiner Kindheit nicht das 
erhalten, was KINDER BRAUCHEN! 
Und so wusste auch ER NICHT, wozu er 
missbraucht wurde – es geht immer um 
den Blick AUF DAS LEBENSSCHICKSAL, 
welches immer zum ENERGIE- und 
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GELDraub führte und die FEHLLEITUNG 
anderer Menschen! Und so kann und 
darf SIE NIEMANDEM VORWÜRFE 
machen oder DARÜBER URTEILEN oder 
SCHLECHTES wünschen! Und so kann 
man sich nach und nach ein KLEINES 
BILD machen, was einige Wenige in den 
speziellen Jahren tatsächlich 
transformieren mussten und dies immer 
mehr und mehr konnten, WEIL DIESER 
SONNENSTRAHL INS LEBEN KAM 
und das Tor zum Garten Eden öffnete 
und zum Träumer und zur Heilung DES 
KINDES! Und es gibt KEIN WIE – keine 
Möglichkeit das zu erklären und immer 
nur der Blick ZUR NÄCHSTENLIEBE, die 
gefälligst ohne die Möglichkeit zu 
geschehen hat, GELD ZU ERHALTEN 
oder das, was man die 
LEBENSGRUNDLAGE FÜR EIN 
MENSCHENWÜRDIGES LEBEN 
NENNT! Und dann geht der Blick hin. 
wo man MILDTÄTIGKEIT und MISSION 
DER LIEBE und LIEBE UND LICHT und 
FRIEDEN FÜR DIE WELT und 
NATURSCHUTZ und sontiges auf „Die 
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FLAGGE DES WEGES“ schreibt mit text 
und Bildern und Symbolen, was dort alles 
für GELDER EINGENOMMEN 
WERDEN und wofür ausgegeben!  
DENN: Es geht um die Erde und das 
unverantwortbare SÜNDHAFTE 
VERHALTEN ALLER VÖLKER DER 
ERDE! Und das ist 
ÜBERLEBENSWICHTIG für alle! Und um 
das ÜBERLEBEN zu gewährleisten, 
braucht es SEELENVERBUNDENHEIT, 
damit nicht alle Gehirne zu einem 
werden, sondern dass ALLE WIEDER 
GANZ INDIVIDUELL DAS ERLEBEN, 
was der Menschenkörper für ein 
WUNDERWERK ist und sich ganz kalr 
und deutlich nur noch FÜR DAS 
EIGENWOHL EINSETZEN und dadurch 
erst dann wieder FÜR DIESEN EINEN 
MENSCHEN und sodann auch für alle 
UND DIE ERDE! Und nichts ist 
unwichtig in unserem Weg, WEIL 
MUTTER ERDE ALL DAS FÜHRT und 
nur diese weiss, was WICHTIG IST UND 
BLEIBT! 
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Es geht um die MENSCHEN VON 
EINST, die sich durch all die Qualitäten 
auszeichnen, die IN DER URSEELE DER 
MUTTER ERDE NUR IN DIESER 
URKRAFT und URSPRÜNGLICHKEIT 
vorhanden sind und nie verloren waren! 
Doch man hat den VERSTAND über die 
Seele gestellt und so viel mehr, was alles 
schon beseitigt ist: DAS GRÖBSTE, denn 
den Feinputz muss jeder MENSCH selbst 
vornehmen! Also putzt euer 
INNENLEBEN und lasst lieber das 
CHEMIEPUTZZEUG und 
dieDESINFEKTIONSMITTEL weg!  
 
Diese Qualitäten sieht oder bemerkt man 
nicht, weil man sie ja nicht ständig 
braucht. SIE SIND TEIL DER 
INDIVIDUALseele und die hat weder 
Struktur, noch Charakter! Alles, was man 
für Therapien und dergleichen LERNEN 
liess, ist absolut falsch und unsinnig! 
Doch wer sich gern 
PROGRAMMIERUNGEN unterziehen 
möchte, den kann die Natur nicht 
retten. DENN WENN ES BEKANNT IST, 
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kann man nicht mehr so tun, als wüsste 
man nicht. SO ist auch das PHÄNOMEN 
Hypnose und RÜCKFÜHRUNG und 
FAMILIENSTELLEN und dergleichen 
aufgedeckt – das ist so wie das INS 
TRAUMLAND SCHICKEN DER 
SCHLAFLABORE! Alles SEHR SEHR 
GEFÄHRLICH und es muss dringendst 
davor gewarnt werden, solcherlei mit 
anderen zu tun oder sich dem zur 
Verfügung zu stellen und dazu zählt 
auch Reiki und FACEreading und 
ENGELseminare – kurz alles, was NICHT 
IN DER NATUR PUR UND ECHT von 
der Natur kommt. Und dort ist der 
MENSCH direkt NUR EMPFÄNGER 
und so sind wir wieder bei der ALLES 
UMFASSENDEN FREIEN ZEIT FÜR 
ALLE, die dachten, sie sind wichtig! Es 
gibt im Himmel nichts, ausser Luft und 
Wasser… in verschieden konzentrierter 
Form und Erscheinung! Das ist 
ernüchternd und dennoch DER 
BESONDERE ZAUBER DER ZUKUNFT! 
Wir kommen alle auf der Erde an und 
nehmen uns Zeit für ERLÖSUNG und 
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gehen achtsam spazieren, um uns 
erinnern zu lassen, wozu wir beigetragen 
haben. WIE ES WEITERGEHEN WIRD? 
Nun: Fragt eure Programmierung oder 
die Programmiererm, falls ich Roboter 
und Sklaven sein wollt. ODER: Lasst euch 
wieder verzaubern von der Welt, die 
ALLEN MENSCHENKINDERN GUT 
TUT! 
 
Es geht im Grund darum: Was hatten 
die, die zu uns kamen oder mit uns 
waren oder an den Handys oder im 
Internet uns zu sagen?  
MAN KANN IRGENDWANN SAGEN: 
Nichts! Hätten wir nur nie geredet oder 
geschrieben! Und das stimmt, das hätte 
nur niemand gekonnt, weil die 
BEEINFLUSSUNGSprogramme schon 
seit Geburt wirkten! Und alle VIER 
SÄULEN im EVALONJA-WEG sind 
absolut wichtig und einleuchtend dann, 
wenn man diese IN DEN BÜCHERN 
VERFOLGT und so den Weg der 
Erlösung von allem Falschen, damit wir 
wieder diese wunderbaren MENSCHEN 
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werden und sein können, die FÜHLEN 
und SPÜREN, was in der Natur nicht 
stimmt oder in anderen… DOCH DA 
DAS ABSOLUT ZU VIEL GEWORDEN 
WAR und jedes Gespäch daher sinnlos 
und nur noch ablehnend und störend, 
HAT DIE ERDE und daher die Natur 
diesen EINEN WEG GESCHAFFEN, in 
dem alle helfen durch die eigenen 
Schicksalsschläge. Und das KONNTE 
KEINER VORHERSEHEN und auch 
keiner leisten DIESE HILFE! Und daher 
warnen wir stets immer wieder davor, zu 
sagen: ICH KANN HELFEN ODER 
HEILEN! Das kann nur die ERDE MIT 
UNS und ALLEN! Das Leben ist nun 
einmal EIN UNTEILBARES GANZES 
und damit es die noch begreifen können, 
die WILLENS UND STARK GENUG und 
den Garten Eden als KOMPLETTES 
GLÜCK BEGREIFEN,von ALLEM 
LOSZULASSEN, was viele in die 
Abhängigkeit, statt LOSGELÖSTHEIT 
VOM GELDSYSTEM führt, schreiben wir 
auch, was geschieht und was an 
WORTEN für andere fließt! 
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ALLES brauchen und können wir nicht 
wissen! DAS WÜRDE NUR WIEDER 
ZUM GEGENTEIL VON DEM FÜHREN, 
was wir brauchen! Es ist die LEERE, die 
von Liebe erfüllt, zu GUTEM UND 
SCHÖNEM FÜHRT! Und doch ist da nie 
Leere und das ist eben das, was nur DIE 
SEELE so annehmen kann und keinen 
Widerstand mehr aufbaut! Und wer eben 
NICHT LOSLASSEN kann und dem 
EGOWILLEN folgt, der kann in dieser 
schönsten Lebensweise nie mehr 
ankommen und wird das erhalten 
müssen, was diese PROGRAMME 
vorgeben, die jedoch DAS GEHIRN 
töten und damit den Menschen! WIR 
HÖREN die Programme – ein WUNDER 
DER NATUR – können diese verfolgen 
und daher HELFEN! So beobachten wir 
auch vollkommen anders – ohne 
PRINZIPIEN, Strategien oder Absichten! 
Wir SEHEN und WISSEN und das wirkt 
direkt auf die Ursache ein! Und das kann 
kein PROGRAMMIERER in Roboter 
oder Technologien einbauen oder 
hineingeben und daher sind ALLE 
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INVESTITIONEN fehlgeleitet und DEM 
ABSTURZ geweiht! Und das ist GUT und 
RICHTIG, denn alle Technologien haben 
DER ERDE geschadet. Wir schreiben stets 
und ständig, dass die GESUNDHEIT 
wichtig ist und dass ALLE FABRIKEN 
und MASSENHERSTELLUNGEN (wozu 
leider auch Lebewesen wurden, die nie 
gewollt wurden, da erst die 
Lebensgrundlage auf der Erde wieder 
gegeben sein muss!) geschlossen und 
unmöglich gemacht werden muss! Und 
es geschieht! Doch man nutzte stets 
diesen Trick, dass andere ja nicht wissen, 
was vor sich geht! DOCH DAS IST EBEN 
NUN NIE MEHR MÖGLICH! 
         
Und doch wird DAS LEBEN DER 
MENSCHHEIT wieder genau so! Weil 
man sonst nicht lebt in Liebe! Denn 
ZWEI wollen sich wieder ungestört 
bewegen und auch Familien! Viel zu 
lange war es so, dass andere, die andere 
nie zu Gesicht oder Ansicht bekommen 
hätten, das doch konnten. WIR BLEIBEN 
DA NUR IN DEN BADEanstalten und 
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Saunabereichen. Dass es ALLE 
LEBENSBEREICHE betrifft, wissen nun 
auch immer mehr! UND SO KÖNNEN 
MENSCHEN NICHT LEBEN! 
 
Es ist gleich hab 9 am Abend. Es ist 
schon erstaunlich, was auf UNSEREN 
SPAZIERGÄNGEN GESCHIEHT – es 
verbindet sich alles und die HEILUNG 
GESCHIEHT und alles bewegt sich zum 
GANZEN LEBEN  HIN! Nichts 
GRÖSSERES KANN MAN TUN und 
möchte man tun. Da ist kein Müssen, 
sondern alles andere ergibt keinerlei Sinn 
mehr! Auf dem ersten Spaziergang heute 
war auf dem Weg von der Burg Weg in 
einem Gäßchen das Angebot zweier 
Kartons mit DINGEN ZUM 
MITNEHMEN! Wir schauten ein wenig 
(MEIN DU und das andere du, welches 
in mir ist) und die, die sonst noch mit 
UNS SIND AUF MEINEN WEGEN, auf 
den gewussten und nicht gewussten 
Wegen! Wir hatten ein grünes 
PERLONsäckchen in den Händen mit 
vielen Armreifen in gold und einem 
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goldenen Kettchen und legten es wieder 
hinein. In der zweiten Kiste war auch 
Bücher und da war eines, welches „DIE 
AUFERSTEHUNG“ Mythos oder 
Wirklichkeit betitelt ist von Richard 
Bewes. Wir hatten es mit uns auf dem 
Weg in die Natur und wir liessen uns am 
Schloß nieder – IM SCHOSS UNSERER 
MUTTER, denn unser Zuhause ist die 
Natur nur! DIE SEELE VON INES 
EVALONJA ist nur dort schon Zuhause 
und man spürt: DA KENNEN WIR UNS 
AUS! Da war ein BAUM über und über 
mit weißen Blüten! Beim Lesen dieser 
Schrift liefen wieder SEELENTRÄNEN 
für jeden einzelnen Menschen, der 
NICHT ERINNERT werden konnte, AN 
DIE WAHRHEIT VON UNS 
MENSCHEN und so auch nicht an JESUS 
UND SEINE NACHRICHT IN UND 
ÜBER ALLEN ZEITEN! Und so war jede 
einzelne WEISSE BLÜTE diese KÄLTE 
und das EIS, welches wir schon oft 
erinnerten, welches NUR ENTSTAND, 
weil man sich UNSERER MUTTER 
bemächtigt hatte und so auch mehr und 
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mehr unserer Körper und unserer Leben 
– NUR DIE LIEBE ERHIELTEN SIE NIE! 
Und so ist meine Seele wie die eines 
jeden Menschen – in jedem Alter und in 
jeder schmerzvollen Situation. UND WIR 
ERINNERN UNS, dass UNSERE 
MUTTER MIT UNS ALLEN LEIDEN und 
auch FREUDE FÜHLEN MUSSTE! Was 
davon wollte sie für uns? 
WIR SAHEN NOCH EINEN GROSSEN 
BUSCH ganz grün und auch mit weissen 
Blüten und doch auch schon roten 
Früchten! WIE GEHT DAS gleichzeitig? 
Ein Wunder von UNSERER MUTTER! 
Noch nie haben unsere Augen dieses 
gesehen und es passt so gut zu diesem 
Thema, welches wir mit diesem kleinen 
Büchlein etwas ausführlich und vielleicht 
endlich ABSCHLIESSEND als 
nachträgliches OSTERGESCHENK für 
unser ewiges KINDLICH-WARMES 
WEIHNACHTSFEST kommentieren und 
beachten möchten!  
 
WESSEN HÄNDE DIESES BÜCHLEIN in 
die Kiste legten, wissen wir nicht, doch 
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wir spüren, dass DIESE HÄNDE VON 
UNSERER SEELENFAMILIE geführt 
worden waren! Denn sonst, hätten wir 
nie mehr oder vielleicht ZU SPÄT 
erfahren, was für UNFASSBARE 
GESCHICHTEN IN DER WELT WAREN, 
um die Erde – unsere Heimat – für uns 
unauffindbar werden zu lassen! 
SO SIND DIE WEISSEN BLÜTEN an 
diesem Strauch auch die bleichen 
Menschenkörper, die SIE sterben liessen 
und die roten Früchte das Blut und die 
Not und das Leid und der Schmerz und 
all die Experimente und die Lügen und 
der Verrat und DIE KINDER, die sie 
schon vor der Geburt verkauft und dem 
Tod geweiht hatten! DAS GRÜN ist die 
Heilung und die Heiligung eines jeden 
Menschenkindes, welches IN LIEBE und 
IN SÜNDE geboren wurde! NICHTS 
GESCHAH ZUFÄLLIG IN DER WELT 
DES GOTTES, der einst Mensch war und 
mehr sein wollte, als es Menschen je sein 
wollen! Und so hat dieser sich selbst zu 
Fall gebracht und sagte es den seinen zu 
spät oder gar nicht! MENSCHEN – also 
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auch Jesus – wollte und brauchte sonst 
nichts, als SEINE HEIMAT – die Oase des 
Glücks auf der Erde, die früher nicht 
innerhalb einer Wüste war. 
CORONA ist nun eben immer NUR 
NOCH DIE ERINNERUNG: Gehörst du 
zu den Menschen ODER ZU DENEN, 
DIE GÖTTER UND BERÜHMTHEITEN 
WERDEN WOLL(T)EN und mehr 
wollen als das Leben in Liebe, was nur 
MUTTER ERDE UNS GEBEN KANN? 
 
Wir schreiben schon lange in VIELEN 
WEGEN und SCHICHTEN und tragen 
Schicht für Schicht der LÜGEN ab, die 
rings um die Menschheit und über und 
unter dieser abgeladen worden sind! Und 
wir haben schon viel geschafft: FÜR 
ALLE und auch einzeln!  
 
SCHÄMT EUCH NIE EURER TRÄNEN 
und tut es doch, wenn diese nicht aus der 
Seele und aus Liebe aus den HEILIGEN 
AUGEN rinnen! Aus wie vielen 
Marienstatuen rannen angeblich schon 
Rinnsale und WIE VIELE HEILUNGEN 
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GAB ES AN DEN 
ERINNERUNGSSTÄTTEN an die 
Kreuzigung und damit ERMORDUNG 
all des EDLEN und FEINEN und 
SCHÖNEN? STEHT AUF NUR NOCH 
FÜR DIE WAHRHEIT und damit stets 
nur noch für die HEILIGE MUTTER 
ERDE – nur sie hatte noch die Kraft, um 
nicht aufzugeben ihre Kinder und an 
diese zu glauben, denen man ALLE 
LASTER IM SCHICKSAL festgeschrieben 
hatte und so auch so vieles, was man 
niemandem wünscht! 
 
WAHRE LIEBE KANN NICHT 
TRENNEN und findet, was sie sucht! 
Ohne Liebe kann der Mensch nicht 
finden und nicht gefunden werden! 
WACHET AUF in Freude, DER 
JÜNGSTE TAG war schon da! 
 
„Und dann steht ihnen der größte 
Schreck ihres Lebens bevor! Sie werden 
mit der Peron konfrontiert, die sie ihr 
Leben lang ignoriert haben. Sie werden 
erkennen müssen, Sie werden erkennen 



 
925 

müssen, das Sie ihr Leben vergeudet 
haben. Alles war umsonst. Und 
angenommen…“ 
 
Solcherlei Texte und Annahmen findet 
man nahezu ÜBERALL BEI DEN 
HERREN, die den klaren Verstand 
trübten und andere verwirrten! Was ist 
die Person? NICHT WIR ALS MENSCH! 
Es ist genau DIE WELT, um die es in all 
den Büchern immer mehr und mehr 
ging – also DIESES ETWAS, was wir ganz 
sicher NIE WAREN! Und doch wurden 
durch die Menschenkörper alle 
Schandtaten der WELTGESCHICHTE 
GETAN. Doch es war nie der Mensch! Es 
war einerseits das 
VORPROGRAMMIERTE SCHICKSAL, 
um uns und die UNSEREN zu befreien 
und doch auch SO VIEL MEHR DES 
SCHLIMMSTEN GEISTES, der mit 
unserem Mensch WERDEN zu tun 
haben wollte und doch zu feige war und 
blieb, um sich persönlich vorzustellen 
und zu zeigen! Und so haben nun 
PROGRAMME die LEITUNG UND 
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FÜHRUNG und immer weniger kennen 
sich aus! Doch uns macht es immer 
weniger aus, denn wir tun FÜR UNS 
ALLES WICHTIGE und helfen so auch 
anderen aus! 
UND ES STIMMT, in dem Moment, wo 
es um die Erlösung und Konfrontation 
und Heilung von allem Vergangenen 
ging, war das ERSCHEINEN DER 
VERGEUDETEN ZEIT stets präsent und 
doch auch die SCHULDUNFÄHIGKEIT 
FÜR JEDEN EINZELNEN MENSCHEN! 
Und nie war dies SO OFFENSICHTLICH 
und NACHWEISLICH! Daher musste 
DIE SONNE WARTEN auf die 
günstigsten Augenblicke, dami aus allem 
RELATIV MÖGLICHEN das ABSOLUTE 
AUFERSTEHT! Und dieses Absolute 
kann man stets nur mit der Natur und 
deren Weisheit im Zusammenhang 
erkennen und anerkennen! Also war 
bereits alles angenommen und wurde 
auseinandergenommen und wieder in 
DIE NATÜRLICHE ORDNUNG 
hineingenommen – bereinigt um alles, 
was DIE ERDE BEINAHE ZERSTÖRTE 
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und so auch uns Menschen!!! Und wie 
auch immer man UNS genannt hatte in 
allen Zeiten: WIR bleiben doch stets 
NUR WIR und erkennen uns! NAMEN 
sind wie Schall und Rauch, weil dieser 
ZIUR WELT GEHÖREN und nicht zur 
Erde!!! Die ERDE kennt unsere Seelen 
und daher UNSERE WAHRE EXISTENZ 
und so auch die, die zu uns gehören! 
 
„In einem amerikanischen Krankenhaus 
ging man sogar so weit, daß man 
Todesfälle als „negative Abgänge 
verbuchte“…“ 
 
Nun ist eben DAS EINLASSEN auf die 
weltweite ZERSTÖRUNGSWUT IN 
ALLEN ZEITEN wichtig und was 
CORONA so gefährlich machte! Es geht 
um Macht über die EWIGEN und die 
NICHT STERBLICHEN – das sind alle 
Menschen! Und Menschen erhalten 
NUR DANN MACHT, wenn sie IN 
DIESER LIEBE DER ZWEI WEILEN und 
nie mehr etwas anderes wichtiger 
nehmen ALS DAS NUR!!! 
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So ist es interessant, dass ausgerechnet 
von DIESEM „LAND“ welches sich 
Amerika nannte berichtet, denn dieses 
entstand ja nur auf dem Boden, den man 
DEN NATÜRLICHEN MENSCHEN 
raubte. Und doch waren die Indianer 
nicht mehr DIESE HOHEN WESEN, 
denn auch diese waren kriegerisch! Daher 
darf man sich NIE ABLENKEN LASSEN, 
sondern immer daran erinnert sein: ES 
BRAUCHTE LONJUSCHKA – die Seele, 
die noch keinen Körper hatte. Sie ist ein 
Kind der Zukunft, in der DIESE 
GESCHENKE wieder in REINER LIEBE 
gegeben werden und erblühen! Dafür 
mussten VATER UND TOCHTER in den 
Beginn des Lebens finden und auch zu 
SCHMERZVOLLEN MOMENTEN, um 
diese gemeinsam zu heilen. All das ist ein 
Geschehen, was NUR NATÜRLICH und 
UNGEPLANT und ÜBERASCHEND 
geschehen kann – zum Beispiel durch 
solche Büchlein!  
MENSCHENKÖRPER haben keine 
Haltbarkeitsdauer und sind IN DIESER 
LIEBEVOLLEN ZWEISAMKEIT ohne 
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Alter und die Seele ist es, die EWIG DAS 
LICHT IST, was sicher im GESAMTLICHT 
WEILT! DIE Menschen sind in ihren 
Lebensbedingungen unterschiedlich in 
ihren MÖGLICHKEITEN und doch nicht 
ÜBER ALLE MASSEN 
STRAPAZIERBAR! Und doch ist jede 
Strapaze eine Erinnerung, WIE 
WUNDERSCHÖN UNSER DASEIN 
WAR, als wir Sesshafte in jenen ganz 
individuellen Naturoasen waren und 
niemand von anderen wusste und es 
noch keinen Handel oder Tausch 
gegeben hatte! DIE NATUR HAT 
GELERNT und wird derlei in der Zukunft 
nicht mehr realisierbar machen! DIE 
ORDNUNG wurde bereits NOCH 
VOLLKOMMENER und diese 
ABSOLUTHEIT ist nicht so einfach in 
BALANCE zu halten. Und doch gelingt 
es immer so: NIEMAND WEISS wie es 
kommt und wann und wo! Wir hatten es 
uns ZU SCHWER gemacht, in dem wir 
zu viel ausgeklammert hatten! Nachdem 
SÜNDEN und SCHANDTATEN bekannt 
sind und man weiss, dass MANCHE 
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WEGEN WINZIGSTER VERGEHEN 
belangt und bestraft und andere WEGEN 
SCHLIMMSTER TATEN NIE 
ANGEFASST oder bestraft wurden, sind 
die Glückskinder nun auch etwas FREIER 
GELASSEN WORDEN und dürfen ganz 
aktuell und spontan wählen, um es 
Nachfolgenden nicht zu schwer zu 
machen! Sonst schwindet leicht die 
Motivation und man glaubt, man schafft 
es nicht mehr, ein guter Mensch zu sein! 
 
„Der Mensch stirbt und vergeht. Er 
verscheidet und was ist er dann? Diese 
Worte aus dem Buch Hiob verdeutlichen 
unser Dilemma: Wie keine andere frage 
beschäftigt dieses Problem die 
Menschheit von Anbeginn an.“ 
 
NEIN – das stimmt so nicht! Denn 
schaut man sich um und hört sich um, 
glaubt man doch EURER LÜGE, dass der 
Mensch sttirbt und vergeht und verwest! 
Und man hat verheimlicht, dass man 
schon ewig DAS RÄTSEL lösen wollte, 
weshalb DAS LEBEN DER MENSCHEN 
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länger ist, als das derer, die man 
herangezüchtet hatte für eigennützige 
Zwecke. UND DIE NATUR HAT 
GEWARNT, dies nicht zu tun und doch 
hat man nicht darauf gehört! Man hat 
die Menschen manipuliert und ihnen die 
WAHRHEIT verschwiegen und DAS 
LEBEN IN LIEBE unmöglich gemacht. 
UND DOCH HABT IHR ES NICHT 
GESCHAFFT! 
 
„Hin und wieder erfahren wir durch die 
Medien, dass ein Mensche, der klinisch 
tot war, vielleicht für eine Stunde, wieder 
ins Leben zurückgekehrt wäre.“ 
 
NUN KANN MAN DAS AUCH SO 
SEHEN: Man schläfert jemanden ein zu 
Versuchszwecken, weil man weiß, dieser 
wacht wieder auf! Oder man macht eine 
Narkose und entfernt oder wechselt aus 
oder fügt ein, was IN DEN 
MENSCHENKÖRPER 
NICHTHINEINGEHÖRT und nach einer 
Stunde wacht dieser vielleicht auf und ist 
KEIN MENSCH MEHR – nicht so einer, 
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wie man einer IN LIEBE FÜR DIE ERDE 
IST, die die EINZIGE IST, die wirklich 
WAHRHEIT SPRICHT über unsere Seele 
und unsere Erfahrungen und unsere 
eigenen Erfahrungen mit denen, die 
MENSCHEN IN LIEBE VERNICHTETEN 
und noch immer bereit dazu sind! 
Wann ist jemand tot und was hat eine 
KLINIK damit zu tun! Immer sind da die 
SEISMOGRAPHEN für Erdbeben und die 
NULLlinie von Herbeigerufenen auf 
Papier – alles kommt ans Licht des Tages, 
damit DIE MENSCHEN wieder mutig 
und klug diesen Weg gehen, den man 
NUR IN LIEBE UND FÜR DIE LIEBE ZU 
GEHEN BEREIT IST und das können nur 
die, die ihre Heimat kennen und nie 
aufgeben! Und diese Heimat IST AUCH 
dieser eine Mensch, den wir niemals 
aufgeben und dem wir vertrauen! 
 
„Wenn ein Ereignis auch nur die 
geringste Beachtung finden sollte, 
musste es fast schon das Ausmaß einer 
Naturkatastrophe haben.“ 
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Was sind Katastrophen und was 
interessiert und was berührt und WAS 
HAT DAS MIT LIEBE UND CORONA 
und dem AUFWACHEN FÜR UNS 
MENSCHEN ZU TUN? 
Was ist ein Wunder und wo erscheinen 
diese und WER ERHÄLT NACHRICHT? 
 
„COLSON wusste aufrgund einer eigenen 
Watergate-Erfahrung, dass die Wahrheit 
sich auf Dauer nicht unterdrücken lässt 
und doch ans Licht kommt. „Wir 
konnten unter dem Druck unserer 
Version keine drei Wochen durchhalten“ 
sagte er „ich befand mich in Gesellschaft 
der mächstigsten Männer der Welt, aber 
gegen die Wahrheit waren wir machtlos 
– sie lässt sich nicht unterdrücken.“ 
 
CORONA? Es spielt gar keine Rolle, um 
was für ein WASSER es damals ging, 
denn es bleibt noch immer dasselbe 
KAPITEL WELTGESCHICHTE, was 
endlich beseitigt werden muss! DENN 
DIE ERDE IST WICHTIGER ALS ALLE 
GESCHÄFTE und Männer, die sich als 
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mächtig ansehen! Wann ist ein Mann 
mächtig reich oder denkt, SIEGE SEIEN 
WICHTIG oder per Urkunde oder ohne 
Papier Besitzer von Ländereien oder der 
Erde zu sein?  
DIE WAHRHEIT sprudelt förmlich unter 
zwei Händen hervor. Einfach war es nicht 
überall die gleichen LÜGEN und 
EVENTUALITÄTEN und 
MÖGLICHKEITEN zu entdecken – also 
dieses WEISSE und SCHWARZE 
Löchlein, wodurch den WENIGEN 
immer zumindest ETWAS bleibt, 
wodurch sich dieses dann wieder so 
aufbauscht und ANGST oder SCHOCKS 
auslöst, dass nichts anderes ürigbleibt, als 
lieber das BEKANNTE zu belassen oder 
GANZ WAS NEUES oder scheinbar 
Neues, weil es was Altes im neuen Kleid 
oder Anstrich ist. Es ist interessant, was 
sich so alles zeigt IM WEG DER KIRCHE 
und wie diese unsicherer und unsicherer 
wurde und die Macht an DIE STAATEN 
ABGEBEN MUSSTE und doch ist alles 
nur EIN UND DIESELBE GEMEINDE ob 
nun mit oder ohne Religion, mit oder 
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ohne Glauben, mit oder ohne Frau, mit 
oder ohne eigenen Hausstand oder 
Haushalt! Wir lesen und nehmen an und 
DIE SEELE DER ERDE ENTSCHEIDET 
ÜBER DIE RICHTIGKEIT UND 
NICHTIGKEIT und wir hinterlassen eine 
etwas aufgefrischte Ansicht, die sich 
immer wieder IM JETZT IN SELBE 
ERINNERUNG BRINGT! Was ist SEIT 
DAMALS ANDERS, seit ER da war und 
was, seit SIE verschwand? SPURLOS oder 
doch mit Spuren und EHRLICHKEIT? 
 
„Natürlich können wir niemals einen im 
naturwissenschaftlichen Sinne logischen, 
hieb- und stichfesten Beweis für die 
Auferstehung Jesu liefern. Aber wie das 
bei jedem anderen Ereignis der Fall ist, 
das Anspruch auf historischen 
Wahrheitsgehalt erhebt, können wir die 
vorhandenen Fakten zusammentragen 
und unsere Schlüsse daraus ziehen.“ 
 
Und hier ist wieder so viel Potenzial zu 
SPEKULATION und dem VIELLEICHT 
und eventuell! VIER EVANGELIEN sind 
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keine TRAGfähigen Säulen. Und so sind 
auch alle Lehren und Religionen nur 
dumm zu nennen, in Bezug AUF 
LEBEN! DENN: Die Natur kann man 
weder wissenschaftlich ergründen, noch 
beweisen. Und doch hat man es 
gemacht, um FÄHIGE zu beschäftigen 
und DIE MASSEN abzulenken VON 
DIESEM LEBEN und dem BESTREBEN 
DER NATUR, die Menschen wieder auf 
DAS NIVEAU VON JESUS 
hinaufzubringen und das ist NUR 
DURCH DIE ORDNUNG IN UND 
DURCH DIE NATUR MÖGLICH! Und 
man wusste um die Kraft und Macht der 
Liebe und hat nicht umsonst Kinder 
verschleppt und ermordet und 
BESTIMMTE mit denen verheiratet, die 
NICHT ZU DIESEN FEINEN SEELEN 
gehörten und daher auch nicht in der 
Weise mit den Frauen oder Männern 
lebten, um EIN SOLCHES KIND zu 
empfangen! Und doch wurden auch IN 
SÜNDE besondere Menschen geboren. 
Doch durch ZÜCHTIGUNG und 
BEFEHLE und UNORDNUNG und das 
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FERNHALTEN VON DER NATUR 
haben die Herren genau das 
unterbunden, wonach sie doch so 
dringend gesucht gehabt hatten. Denn 
hätten diese DIESE LIEBE EMPFANGEN 
vom Kind oder der Frau und sich 
DIESEN ANGEGLICHEN und nicht 
erwartet, dass diese gehorchen oder stets 
zu Diensten sind (zu welchen auch 
immer), wäre vielleicht sogar aus diesen 
UNMENSCHEN noch Menschen 
geworden, die einsehen, was FALSCH 
und WAS RICHTIG ist! 
DIE NATUR auszubeuten ist DIE 
GRÖSSTE SÜNDE und zu lügen und 
anderen Schuld und Sühne auf Körper 
und Seele abzuladen ist NOCH VIEL 
GRAUSAMER, als man es auch nur 
einem, der noch LEBENDEN 
SCHEINTOTEN beibringen kann! Und 
doch geschieht es durch all das, was 
schon DURCHWOGT BIS IN DIE 
TIEFEN DERER, die Corona-Opfer 
erschaffen (haben), obwohl gewusst 
wird, WAS WAHR IST! 
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„Nur Menschen, die felsenfest überzeugt 
waren, ein Ereignis von epochialer 
Bedeutung miterlebt zu haben, konnten 
es wagen, so alte Traditionen 
anzutasten.“ 
 
WIR HABEN ES IN UNSEREM WEG –
um endlich aufzuräumen mit den 
HERREN, die mal welche sind und dann 
doch wieder nicht! Es ging vor dieser 
Aussage um den KIRCHENSONNTAG, 
den man den Arbeitsbienen und den 
AMEISEN, die MEHR TRAGEN 
MUSSTEN, als sie konnten gelassen 
hatten.Und die, die man zum Glauben 
zwang (AUF WEGEN, die bekannt sind) 
mussten dann auch noch diesen 
HERREN danken und auch noch GELD 
ABLIEFERN UND GEERNTETES, die all 
die ARBEIT und DIE NOT und DEN 
SCHMERZ erschaffen hatten! JESUS – 
also diesen wunderbaren Menschen 
(NUR EINER VON ALLEN EDLEN 
MENSCHEN, die nie arbeiteten, weil all 
das was UNSERE MUTTER ERDE GAB, 
stets mehr war und bleibt, als all das, was 
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diese sich erzwangen, damit DIE 
ANDEREN NOCH ETWAS 
ABBEKAMEN, von dem, was UNSERE 
ERDE denen nie gegeben hätte, die 
LIEBE NIE ERHALTEN HABEN! Und so 
waren WÜSTEN und REGENWÄLDER, 
Feuer und Kriege und kurz all das, was 
NICHT ZUM EDLEN UND 
FEINSINNIGEN WESEN MENSCH 
PASST , dass was Götter und Dämonen – 
alles Erfindungen!!! – und sonstiges 
Fantasierte und Erschreckende auf und in 
die Erde gebracht gehabt haben! 
WIEDER GANZ MIT UNSERER 
MUTTERKRAFT verbunden, gibt es 
nichts Erschreckendes mehr – außer: Die 
Menschen wählten das einzig 
HILFREICHE und EINZIG SCHÖNE NIE 
MEHR und sind daher die Verlorenen 
und abhängigen geworden. Geboren, um 
wieder IN DIESER HOHEN LIEBE ZU 
LEBEN und die Heimat zu retten: DIE 
ERDE! Was ist aus euch allen geworden 
und was unterscheidet EUCH MÄNNER 
VON JOSIP GRBAVAC und euch Frauen 
von Ines Evalonja (ES SEI DENN AUCH 
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IHR HABT EUCH DAZU 
ENTSCHIEDEN… dann freuen wir uns 
und unser TRÄUMER und sein Sohn!)  
       
ER und SIE haben alles abgegeben, was 
mit GELDEINNAHMEN verbunden war! 
Es war ihr Schicksal – die Seelen wussten 
es und der Verstand mal ja und mal nein! 
Und das ZWEITE war wichtig so, weil das 
mit dem GESAMTSEELENLEID DER 
ERDE zu tun hat und NIEMAND 
HÄTTE AUSHALTEN KÖNNEN, was 
man bereit war, FEINFÜHLENDEN 
WESEN und der herrlichen Heimat auf 
der Erde, anzutun! Es ist der JÜNGSTE 
TAG schon gewesen und doch ist er stets 
da – ganz präsent und so auch alle 
begangenen Taten! UND DOCH AUCH 
DIE SICHT AUF DIE NIEMALS JE 
AUFFINDBAREN PROGRAMME und 
Unbewussten und Unauffindbaren. Und 
so ist DIE ERDE – unsere Himmlische 
Mutter – bereits viel länger für uns 
vorbereitend tätig gewesen, als uns 
individuell ersichtlich ist! So ist es EIN 
WUNDER DAS LEBEN und auch ein 
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Wunder, dass wir noch und wieder leben! 
WIR ERLEBEN die Wiederauferstehung 
eines JEDEN MENSCHEN und mit uns 
das WIEDERERBLÜHEN DER ERDE! 
Nur die Liebe war nötig, die unsere 
Seelen eint, damit wir die KOSTBARKEIT 
zweier Strahlender Augen und eines 
kaum merklichen Lächelns fühlend 
verstehen oder einer NACHRICHT, die 
dringend gebraucht und erwartet wird 
und so auch dem HEILIGTUM EDEN! 
So ist es DER FRAU unmöglich gemacht 
worden, allein und ungebunden zu leben 
– so wie früher OHNE ARBEIT UND 
BESCHÄFTIGUNGEN, die die Sinne 
trüben oder ablenken! Und mit dem 
Mann hat man es auch so gemacht und 
mit beiden zusammen ebenso! Und man 
hat DIE RICHTIGEN voneinander 
getrennt aufwachsen lassen und manche 
durften sich kurz begegnen und 
ansonsten hat man NUR MIT 
MENSCHEN und deren Gefühlen 
gespielt. UND NUN IST EINE NEUE 
SITUATION und die Welt wird nicht 
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mehr sein, dafür jedoch wieder DIE 
ERDE! DAS IST FREUDE!!! 
 
In diesem Büchlein erwähnte man in 
einer Aneinanderreihung von Worten 
ohne Sinn auch wieder diese Art von 
Verwirrung, die die ZEITLOSEN sich 
anmassten! DREI TAGE zwischen Tod 
und Auferstehung wurden angesagt und 
dann doch als nur zwei Tage von anderen 
angesehen! Und für solchen 
IDIOTENKRAM haben LEUTE 
STUDIERT UND GELDER IN WELCH 
SCHWINDELerregender Höhe kassiert 
und die besten Plätze auf der Erde 
besetzt gehalten??? ZEITMESSER sind wie 
Mistgabeln und so vieles mehr, was man 
besser nie mit der HEILIGEN ERDE in 
Verbindung gebracht hätte – so wie 
MOORpackungen oder heisse Heilerde 
auf die HEILIGEN 
MENSCHENKÖRPER!  
So soll DIESER MENSCHENSOHN auch 
drei Tage im Bauch des Fisches und drei 
Nächte im Schoss der Erde zugebracht 
haben! Nun interpretieren wir das mal 
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so: UNSERE HEILIGEN TAGE sind 
schon zum nie mehr endenden 
ZEITLOSEN IN DER NATUR 
GEWORDEN! Im Bauch eines Fisches 
würde niemand mit Verstand freien 
Willens bleiben und wenn, würde man 
da nicht mehr herauskommen! So ISST 
MAN AUCH IM GARTEN EDEN 
KEINEN FISCH MEHR! Doch die Zeit 
im Schoss der Erde – also in unserem 
Heiligen Zuhause – hilft zu gesunden 
und einen geschändeten Körper wieder 
mit der LIEBE und damit der Energie zu 
versorgen, die DAS WUNDERWERK 
LEBEN sichtbar macht. Das ist UNSERE 
ZUKUNFT – für alle Menschen, die 
wissen, wohin sie gehören UND NUR 
NOCH FÜR DES TRÄUMERS LAND 
LEBEN und alles loslassen, was uns als 
Menschen unsichtbar, unsicher und dem 
Tod hinbrachte! Das schien wenig und 
doch war es beinahe mehr als alles! Doch 
beinahe ist eben doch IM LEBEN! Und 
so wird uns gegeben, was UNSHILFT, ZU 
GESUNDEN!!! 
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„Dass Christus gestorben ist, für unsere 
Sünden nach der Schrift.“ 
 
Das stimmt… Der Schrift nach zu 
urteilen, gab es da einen, der so irre war, 
sich für alles verantwortlich zu fühlen 
und zu sagen: NEHMT MICH und lasst 
alle machen, was sie wollen, koste es, was 
es wolle! DOCH DAS WAR NIEMAND 
VON UNS MENSCHEN. Hört IHR: 
NIEMAND VON UNS!!! 
Ihr sperrtet schon KINDER IN DEN 
KERKER der Versuchung! Was habt ihr 
nicht alles doch getan an 
GRAUSAMKEITEN, die kein Ende 
nahmen! NIE wären Menschen zu so 
etwas bereit gewesen – doch ihr habt 
ihnen NIE DIE WAHRHEIT GESAGT, 
was diese erwartet, wenn sie euren 
Einladungen oder Anordnungen und 
Gesetzen und Lehren folgen… und es ist 
stets viel zu viel, wodurch IHR MEINES 
VATERS WUNDERWERK unsichtbar 
werden liesset! Und doch ist sie da UND 
DOCH SIEHT INES EVALONJA DIESE 
und doch ist Lonjuschka da und erkennt 
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all das SCHÖNE NOCH MIT MIR und 
doch glauben wir zusammen AN 
UNSEREN JOSIP, den niemand so kennt 
und fühlt wie wir! LIEBE KANN 
NIEMANDEM SCHADEN und niemand 
kann sie zerstören! Und wer der Liebe 
nicht glaubt, wofür hat der dieses 
kostbare Leben gehabt? 
 
„Wenn tatsächlich eine Auferstehung 
erfolgen sollte, dann kam dafür nur Jesus 
in Frage: Denn schließlich war er das 
größte moralische Vorbild, das die 
Menschheit je gekannt hat.“ 
 
WAS NÜTZTEN EUCH EURE MORAL 
und eure Predigten und Verordnungen, 
an die IHR EUCH SELBST NIE gehalten 
habt oder vielleicht gelegentlich, wenn 
man euch gesehen hat? Doch es ist eine 
Zeit gekommen, da beschenkt DAS 
SYSTEM SICH SELBST mit all dem, was 
man zur KONTROLLE BENUTZTE… 
Und was das bedeutet, das bemerkt jeder 
ganz persönlich! JESUS ist wie jeder 
einzelne MENSCH und doch auch wie 
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DER GESAMTE GARTEN EDEN ERDE 
und alle feinfühligen Geschöpfe! FÜR 
JEDEN IST ES PFLICHT, sich all das 
anzusehen, was geschehen konnte, WEIL 
MAN UNS NICHT ZUEINANDER 
LIESS, weil man uns LIEBE NICHT 
MEHR FÜHLEN LIESS und unsere Sinne 
verwirrte und abschnitt von DER 
NATUR!! Und was das alles für 
Auswirkungen hatte, weil wir nicht 
wissen durften, DASS ALLE LEBEN WIE 
AN EINER PERLENKETTE 
ZUSAMMENHÄNGEN – echte und 
unechte… WIR SAGEN ES NICHT 
MEHR DENEN, denen es ohnehin egal 
ist. Und die, die noch aufwachen und 
DIESES SCHÖNSTE LEBEN IN LIEBE 
WOLLEN, denen wird geholfen: SO, 
WIE ES JETZT NOCH MÖGLICH WIRD! 
 
„Der Übergang vom Tod zum Leben ist 
seit dem Überqueren einer großen 
Brücke vergleichbar, die aus dem alten 
Leben heraus in ein neues Leben mit 
Jesus führt.“ 
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WIE konntet ihr nur SOLCHE LÜGEN 
VERBREITEN? Und wie könnt ihr auch 
nur EINEM MENSCHEN NOCH in die 
Augen schauen? 
ALLES IST GENAU DAS, was Lonjuschka 
uns erinnert! WIR waren alle auf POLE 
fokussiert: Alle für Einen und Einer für 
Alle! Und dazwischen gab es viele 
Abstufungen und seperate 
FOKUSSIERUNGE und Einstimmungen 
und PROGRAMME! Doch so kann es 
kein HEILES und LIEBEVOLLES 
FAMILIENLEBEN GEBEN! Solch ein 
Leben hatten wir als MENSCHEN nie! 
Und doch mussten wir es alle in diesem 
Leben, welches wir gerade ERLEBEN 
haben, weil das SO VORGEGEBEN WAR 
– die letzte Chance zu leben oder für 
immer zu sterben!  
JESUS IST EIN MANN GEWESEN und 
der kann nur FÜR EINE FRAU GELEBT 
HABEN – das ist nun einmal DIESE 
HÖCHSTE, ABSOLUTE ORDNUNG! 
Doch man hat IHN falsch verheiratet 
und SIE auch! Scheiden lassen tut nicht 
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weh, wenn es UM DIESE EINE GROSSE 
LIEBE GEHT!   
MUTTER ERDE ist unser aller Leben! 
Und diese weiss, wer zueinander gehört! 
Es ist kein Geheimnis und auch kein 
Rätsel, dessen Lösung nur einige wenige 
wissen (dürfen). ES LIEGT in eines jeden 
Menschen Seele die Tür zur Wahrheit! So 
die MUTTER euch erkennt, wird sie auch 
EUCH die entsprechende Einstellung 
schenken und die WICHTIGEN 
QUALITÄTEN ALS MENSCH und so 
auch den Weg bereiten IN UNSER 
EDEN!!! 
Wir alle standen schon auf Brücken – 
mit Menschen. Es gab sogar welche, mit 
denen wir NICHT WAREN, die 
waghalsige Abenteuer wagten! DAS IST 
NICHT MENSCHLICH. Brücken bauen 
brauchen Menschen nicht – nur Esel tun 
das! DERBIEBER erinnerte sich: EIN 
GROSSER SCHWANZ und 
NAGEZÄHNE, die Bäume fällen. Wie 
das wohl aussehen würde, wenn die, DIE 
FRUCHTBARKEIT AN DES MANNES 
WICHTIGES und doch zu wertvolles als 
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„bestes Teil“ bezeichnetes 
Körperanhängsel anbanden und 
DESHALB NUR UNHEIL IN DIE 
FRAUENWELT BRACHTEN, sich auf die 
Knie bewegen müssten (WIE ALL DIE 
GLÄUBIGEN und Beglaubigenden und 
auch Suchenden und Wandernden), und 
gemeinsam mit den eigenen Zähnen mal 
soetwas TIERISCHES NACHMACHEN 
DÜRFTEN – auch als ANSEHUNG für 
die ZERSCHUNDENEN UND 
GEMATERTEN schönen Körper inkl. 
Zahnlüge UND DIE WICHTGEN 
BÄUME ÜBERALL?! 
Es ist so überhaupt gar nie egal gewesen, 
wozu POLITIK und VOLK „Ja und 
Amen“ sagten. ES GING STETS UND 
STÄNDIG um unsere Heimat und ein 
gesundes Klima und 
LEBENSbedingungen überall. Und es war 
stets möglich, doch nicht, WENN ES 
EINIGEN WENIGEN AM BESTEN 
GEHT UND MAN OHNE GEFÜHL AUF 
ANDERE und das Tun derer sieht, die 
noch nicht ahnen, welches Leid DIE 
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SEELE VERURSACHT, wenn die 
Erinnerungen kommen!!! 
 
EVAlonja… EVA ist aus der erfundenen 
FABEL oder GESCHICHTE des Paradieses 
und so der FALSCHMELDUNG, dass 
MENSCHEN vertrieben wurden aus 
DEM GARTEN, weil diese SÜNDHAFTES 
TATEN! Alles, was wahr ist, sit bereits 
niedergeschrieben in vielen Worten! 
Und doch ist es GANZ AKTUELL 
CORONA und die LÜGE KRANKHEIT 
und dass MENSCHEN auch nur 
irgendetwas brauchen als IHRE 
GEFÄHRTEN und deren Liebe UND 
UNSERE ERDE, die alles für alle 
Menschen hat, was hilft und heilt!!! 
ALLEIN WAR EVALONJA viele 
Monate, Wochen und Tage – doch es 
war DIE WICHTIGSTE ZEIT, denn sonst 
wären TRAUM und MENSCHHEIT und 
EDEN eins mit dem PARADIES UND 
DEM TÖTLICHEN 
HIMMELFAHRTSKOMMANDO 
geworden! Und ALLEIN SEIN ist nicht 
schlimm, wenn die SEELE WIEDER LIEBE 
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FÜHLT und Verbundenheit mit der 
WIRKLICHEN HEIMAT! Das alles wollte 
man verhindern und hat wirklich ALLES 
UNMENSCHLICHE GETAN, was nur 
möglich war!!! 
UND DOCH LEBEN WIR 
MITEINANDER Tür an Tür und Haus an 
Haus… nur sieht man keine Menschen – 
nur Feiglinge und hin und wieder ein 
Lächeln und doch nur UM WARE 
GEGEN GELD ZU TAUSCHEN oder eine 
Information, die niemanden etwas 
angeht oder je hilfreich war! SMALL 
TALK war mal Mode und so alles andere, 
was MENSCHEN WEDER 
INTERESSIERT, noch glücklich macht! 
DIE LEBENSZEIT IM GANZEN 
verringert sich durch VERRAT nicht, 
denn es ist ERDZEIT! Doch alles 
Individuelle ist bestimmt davon, wie 
bereit ihr seid VON PERSONEN UND 
PERSONALIEN UND DIGITALEN 
DATEN und stromvernetzten 
VERBINDUNGEN UND 
VERBINDLICHKEITSFORDERUNGEN 
und so vielem mehr, was euch nun ZU 
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MENSCHEN ERHEBT oder dort 
verbleiben lässt, wo es noch nie um Liebe 
und Glück für andere gegangen war! 
 
„Konnte ihm in Hinblick auf sein 
geistiges Format und seine moralische 
Autorität jemals ein anderer das Wasser 
reichen?“ 
 
Es ist ein vollkommen falscher 
DENKansatz! JESUS braucht niemanden, 
der ihm das Wasser reicht – dieser trinkt, 
wie andere MENSCHEN ebenso lieber 
direkt aus REINSTER QUELLE! Und wir 
benutzen lieber unsere HEILIGEN 
HÄNDE, damit nicht vielleicht doch in 
dem GEREICHTEN GEFÄSS noch 
unsichtbares GIFT drinnen ist! ES GAB 
IM GARTEN EDEN KEINE 
MORALISCHEN ANSICHTEN oder 
AUTORITÄTEN! Wir sind wie Kinder 
und lieben UNSERE ERDE und alle, die 
erinnert werden können, EMPFANGEN 
HEILIGES WASSER IN DEN AUGEN 
und die kann uns kein anderer von sich 
geben! ALLES WICHTIGE kann jeder 



 
953 

Mensch nur selbst empfangen, denn nur 
EMPFANGENES kann genutzt und 
gegeben werden an die, die wir lieben 
und unterstützen möchten und dürfen! 
ALLES IST NUN ANDERS – so so 
anders, als man es sich hätte so gegen 
2008 hätte erahnen können! DA 
VERBINDEN SICH MOMENTE: 
Umarmungen und Unsicherheit wie im 
Kindesalter und ein Streicheln über den 
Kopf und kurze BLICKE, die nur EINEM 
MENSCHEN GALTEN, von dem man 
noch nicht wissen konnte, wie wichtig 
dieser einem werden würde. UND 
WENN MAN SEIN SCHICKSAL NICHT 
WEISS und in der Zukunft auch nie 
mehr eines hat, denn IN DER LIEBE IST 
NICHTS vorprogrammiert, sondern 
ALLES FREI und überraschend schön 
und daher voller Glückskindzauber, dann 
kann man sich nur VERTRAUEND WIE 
EIN KIND AUF DAS EINLASSEN, was 
geschieht – ohne Verstehen zu können 
oder zu müssen! UND WER SEIN 
EIGENES EINGESPERRTES KIND IN 
SICH SPÜRT, wird erkennen, wie viel 
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Bedarf an all dem bestand und besteht, 
WAS NUR IN DEN UNS HEILIGEN und 
das Leben in Liebe heiligenden Schriften 
von Ines Evalonja steht. Und diese haben 
NUR EINEN SINN: Die Befreiung der 
Erde und der Menschheit und so den 
Geschöpfen, die Befreiung brauchen, die 
so gar kein Gespür mehr von all dem, 
haben, was sich gehört und wem was 
gehörte! 
 
Da es schon spät geworden ist und das 
VERNETZTE LAPTOP (das sind ALLE 
Geräte – nur zur Info und alles 
Geschriebene kommt in 
DATENBANKEN AN, die keiner 
wirklich kennt und auch nicht, was damit 
so alles gemacht wird… inzwischen meist 
zeitgleich. DOCH WIR HABEN 
GEWARNT, UNSERE HEILIGTÜMER 
ANZURÜHREN UND FÜR 
MISSBÄUCHLICHES ZU BENUTZEN 
ODER ZU VERKAUFEN!!!) sich auf 
MEINE FEINEN SINNE AUSWIRKT, 
machen wir nach dem Aufwachen in die 
neuen LEBENSLICHTZEITEN weiter. So 
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kann sich alles „verarbeiten“ in der 
GESAMTSEELE. 
 
LIEBE IST MEHR ALS ALLES, denn wäre 
es nicht so, wäre ALLES SCHON 
VERLOREN! 
 
 
Es ist Donnerstag, der 14. Mai 2020 – 
der Tag, den sich IVICA aussuchen sollte 
– oder besser, der Tag, den sich irgendwo 
jemand ausgesucht hatte, der andere 
BENUTZTE, UM DIE EINTEILUNG DES 
LEBENS IM LEBEN ZU BELASSEN, 
damit der Mensch nie mehr frei UND 
UM GEHIRN FIT klar leben kann!!! Es 
gibt GOTT NICHT und es gibt 
niemanden, der sonst helfen kann, 
AUSSER MUTTER ERDE UND DER 
MENSCH! Gebete und Bitten IM GEIST 
gibt es, doch all das kommt da an, wo 
man DAS LEBEN VERNICHTET! 
 
Heute SCHEINT WIEDER DIE SONNE 
und es wird wieder gebaut an DEM 
GEISTERHAUS DER VERNICHTUNG… 
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Menschen brauchen KEINE PFLEGE und 
niemanden, der Menschen dorthin gibt 
und niemanden, der IN DIE 
VERNICHTUNG DER MENSCHHEIT 
INVESTIERT! Und die SEELE DER 
MUTTER ERDE gibt Kraft und Energie, 
alle Lügen aufzudecken UND NUR 
NOCH WAHRHEIT ZU SAGEN in 
schriftlicher Weise – denn nur hier 
finden die Worte DIE LEBENDIGKEIT, 
die die NATUR braucht, um die EINEN 
FÜR IMMER LEBENDIG ZU MACHEN 
und die anderen für immer in den Tod 
zu senden! Und das entscheidet schon 
DIESE EINE MUTTER, bei der alle Kinder 
stets und ständig willkommen waren und 
von der man STETS MEHR 
GENÒMMEN HATTE, als man ihr 
gestohlen hat oder empfangen! LIEBE 
KANN MAN NICHT SEHEN und doch 
ist es die einzige Verbindung, um 
Mensch zu werden und Mensch zu 
bleiben! Dafür braucht es derzeit NUR 
DIESE SCHRIFT, um die Spur der 
Verflgung und des Blutes und DER 
VERNICHTUNG GENAU DORT ZU 
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BEGREIFEN, wo man die 
Gesamtmenschheit durch einen 
Männerkörper ans Kreuz band!      
 
IM AKTUELLSTEN 
ZEITUNGSJOURNAL der Kirche „DER 
SONNTAG“ steht ein Bericht: „DIE 
ORGANSPENDEN IM AUSLAND 
GEHEN DRASTISCH ZURÜCK“ Man 
sieht eine behandschuhte Hand und 
einen Plstaikeimer… so wie wenn man 
SAURE GURKEN oder SDAUERKRAUT 
für SUPPENKÜCHEN im 
GROSSHANDEL KAUFT! 
 
Es ist nicht einfach zu begreifen, WAS 
DAS ALLES MIT CORONA weltweit zu 
tun hat und all den KRANKEN- und 
GESUNDHEITSkassen und dem 
Geldsystem, welches abebbt und dann 
wieder durchflutet, was man WILL ODER 
NICHT! Doch wir MENSCHEN MIT 
INZWISCHEM GESUNDEM GEHIRN 
erkennen in immer dramatischerer 
Weise, WIE NAH DIE ENDZEIT und 
DER ABGRUND stets war – und DIE 
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ZEICHEN waren stets da und wahr. Doch 
wenn man nicht weiss, was LIEBE IST 
UND WAS DIESE BEWIRKT und was aus 
Menschen werden kann, die Liebe nicht 
erhalten und deren SINNE ABGESTELLT, 
ist es, worum es geht! 
 
DIE ERDE IST DER EINZIGE 
LEBENSRAUM FÜR ALLE! Die Erde hat 
eine Seele, mit der alles Leben verbunden 
ist! Alle sind und müssen mit dieser 
FÜHLEND UND MIT OFFENEN 
SINNEN verbunden sein und bleiben, 
damit das GEHIRN alles, was geschieht 
annehmen und verareiten kann. Und das 
wurde WIE LANGE UNTERBUNDEN? 
Der Mensch weiss dann, wenn er helfen 
kann oder auch muss! IM GARTEN 
EDEN braucht es kein Wissen, weil die 
ERDE – wie eine Mutter – dann in bester 
Weise FÜR ALLES SORGT! Soweit sind 
WIR NICHT und sonst niemand je mehr 
gewesen – denn OHNE SEELE gelingt 
der Empfang nicht! 
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INES EVALONJA EMPFÄNGT und 
schreibt und GEMEINSAM MIT DER 
ERDSEELE transformieren wir schon 
DEN VIRUS CORONA und alle 
sonstigen hin zur GESAMTHEILUNG 
FÜR ERDE UND MENSCH UND 
sonstige beseelte Wesen! Es gibt KEINE 
GEISTER und auch keine umherirrenden 
Seelen und sonst nur MENSCHEN, die 
man umherirren ließ und lässt, weil DIE 
SEELE VERSCHLOSSEN WAR, und sich 
dem Leid und Schmerz und der Not 
nicht mehr ausliefern konnte. DAS IST 
EIN WENIG WAR, denn alles andere 
liegt schon hinter uns und ist schon 
geheilt und bereinigt und verbleibt also 
dort, WO MAN ANGST UND 
SCHRECKEN produzierte, um MACHT 
UND GELD zu erhalten und UNSERE 
ERDE ZU SCHÄNDEN UND 
AUSZURAUBEN! Ändern können sich 
Menschen nur und diese erhalten 
DURCH DIE ERDE UND DIE LIEBE die 
schon wieder fließt KRAFT und MUT 
und HILFE, um diesen einen einenden 
Weg zu gehen und MUTTER ERDE und 
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so sich selbst und diesem einen 
RICHTIGEN MENSCHEN damit 
Vertrauen zu schenken und den 
Glauben, dass das Leben in Liebe und 
Klarheit nun endlich möglich ist! 
 
So ERINNERN WIR UNS NOCHMALS: 
Organe MÜSSEN noch FRISCH sein und 
vom LEBENDEN ORGANISMUS 
entnommen werden. WER BITTE STELLT 
SICH FREIEN WILLENS FÜR SOLCHEN 
WAHNSINN ZUR VERFÜGUNG und 
wir wissen, dass es KEINE 
SCHMERZMITTEL gibt und Mutter Erde 
unterstützt derlei nie mehr! Wir 
wünschen, dass NIEMAND JE MEHR 
EIN SKALPELL IN DIE HAND NIMMT 
– weder bei Kindern, noch bei größeren 
Menschen! WAS SEID IHR, die ihr 
soetwas tut, befürwortet und wisst? DIE 
WAHRHEIT WISSEN HILFT, nur noch 
das Gute und Richtige zu tun! 
 
MUTTER ERDE KANN ALLEN 
GESUNDHEIT GEBEN, so ist also ALLE 
MEDIZIN und alle Forschung sinnlos! 
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EWIGES LEBEN bekommt man auch 
NUR DURCH DIE NATUR und deren 
Kraft, also sind alle Experimente 
diesbezüglich ebenso SINNLOS UND 
ERFOLGLOS GEBLIEBEN!  
 
SO KOMMEN WIR WIEDER AUF DEM 
BODEN DER ERDE AN und erinnern 
uns, dass die Erde MENSCHEN 
BRAUCHT, die diese Wahrheit und 
dieses Wissen anwenden, damit LEID 
UND NOT AUFHÖREN! DENN: Alles, 
was geschieht hat AUSWIRKUNGEN 
AUF ALLE MENSCHEN und sonstiges 
Leben! Die Erde wäre schon nicht mehr 
da und ALLES EBEN AUCH NICHT 
MEHR, wenn nicht ein Wunder 
geschehen wäre und EVALONJA IHREN 
SCHICKSALSWEG BEGRIFFEN HÄTTE 
und sie für diesen Weg geöffnet worden 
wäre – also DIE SEELE für die Liebe! 
Denn nur in Liebe findet die Wahrheit 
ihren Weg und diese Wahrheit muss 
ALLEN FREI ZUGÄNGLICH SEIN! 
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UND SO BEKOMMT MAN DIESEN 
KALTEN SCHAUER auf den Körper, was 
man bereit ist in dieser 
„FORTSCHRITTLICHEN ZEIT“… Wer 
wagt sich noch raus allein oder auf 
Reisen? Wo sind die Menschen hin, die 
wir nicht mehr sehen? Wo sind die 
FLÜCHTIGEN, die nie geflüchtet 
werden? DIE SEELE SPÜRT ALLES und 
der Verstand blockiert… ! 
 
So fahren wir fort mit der 
AUFARBEITUNG und nehmen wieder 
das kleine Büchlein aus 
KIRCHENKREISEN zur Hand, welches 
sich mit DER AUFERSTEHUNG JESUS 
befasst. Nun kann mans ich auch fragen: 
WIE SOLL EIN MENSCH MIT 
SCHLIMMSTEN WUNDEN noch 
auferstehend bemerkbar machen? 
WIESO sind Menschen während OP`s 
plötzlich aufgewacht? UM ALLE – auch 
die, die sich an Menschenleben vergehen 
– daran zu erinnern, was diese tun und 
AUCH AN MENSCHENWORTE: Wir 
erkennen EUCH nicht mehr!!! 
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WIR WOLLEN LEBEN IN LIEBE auf der 
Erde, auf der einst NUR MENSCHEN 
lebten! Und diese Menschen erwachen 
und erkennen WAHR NOT und die 
HILFESCHREIE, die stumm geschaltet 
niemand hört und auch laut nicht! 
DOCH DAS GEHÖRT DER 
VERGANGENHEIT AN, denn die ERDE 
hat mehr Kraft und DER 
SEELENVERBUND IN LIEBE MIT IHR 
noch viel mehr!!! 
 
NOCH EIN BRÖTCHEN MEHR oder 
eine Haxe oder ein Gewehr oder einen 
GULASCH NACH DEM 
KANONENROHRgeballer? Wir sind 
nicht geboren um KRIEG UND 
STERBEN ZU FÖRDERN, sondern um 
allumfassend zu gesunden! Diese 
Gesundheit ist nur durch Liebe und Ruhe 
gegeben und immer ALLEIN DURCH 
DIE NATUR!!! 
 
„Zu dieser Zeit lebte ein gewisser Jesus, 
ein weiser Mensch, wenn man ihn 
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überhaupt als Menschen bezeichnen 
kann…“       
     
ES TUT WEH SO ETWAS ZU LESEN und 
gleichzeitig tut es gut, IHM UND 
UNSERER GANZEN 
MENSCHENFAMILEI ENDLICH DAS 
ZU GEBEN, was alle brauchen: LIEBE 
und Mut für die Wahrheit, die alle 
brauchen, damit endlich Gerechtigkeit 
auf Erden geschieht, denn im Himmel 
kann sie nicht geschehen! Dass man nu 
sogar schon Jesus anzweifelt, dass dieser 
Mensch war, ist erschreckend. Doch man 
kann ja – so wie es DAS PRINZIP vorsah 
– auch das Gegenteilige annehmen. Und 
so sind wir immer ÜBER DIESER 
UNSCHÖNEN WELT, die nie zur Erde 
mit Menschen gehört! DENN WAS 
SOLL ER ODER SIE, die wunderbare 
Kinder erhalten als SCHÖNSTES 
GESCHENK denn sonst sein oder 
werden? 
 
JESUS LEBT IN UNS ALLEN ALS 
GESCHICHTE oder als 
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SEELENQUALITÄT! Es ist ein wenig 
mehr als das und doch trifft es am 
ehesten DEN KERN, den man nie mehr 
widerbeleben wollte! DIE SEELE IST DAS 
KERNSTÜCK DES LEBENS und dazu 
gehört die Sonne und die Erde 
unbeidngt und der RAUM RINGSUM! 
Alles hat Grenzen und doch gelingt 
LEBEN IN LIEBE DERZEIT NUR OHNE 
GRENZEN. Alles CHAOS kann niemals 
IN LIEBE entstehen – NIEMALS! IN DER 
LIEBE ordnet sich stets und ständig alles 
IN DER NATÜRLICHEN ORDNUNG 
und das geschieht bereits. Es geschieht in 
einem Weg, der bekannt war und 
genutzt wurde – stets von HERREN, die 
MACHT UND GELD UND SONSTIGES 
DAFÜR UND DAGEGEN HIELTEN! 
Und dieser Weg ist nun geebnet nur 
noch für die, die LIEBENDE niemals 
trennen, sondern eher zueinander 
bringen und helfen, dass DIE 
WELTWEITE KRAFT DER 
ZERSTÖRUNG durch die 
erdumrundende und durchfliessende 
Kraft der Liebe durch Liebende 
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BEEINFLUSST UND GELÖSCHT WIRD! 
Man kann auch sagen, dass diese 
FEHLGELEITETE UND ERZEUGTE 
ENERGIE erlöst und aufgelöst wird! Und 
daran müssen alle Menschen interessiert 
sein, denn OHNE ENERGIE DER LIEBE 
und der Natur gibt es uns nie mehr! 
WER MAL SO KURZ VOR DEM TOR 
DES FINSTEREN HERREN STAND oder 
eine zeitland damit zu tun hatte oder 
FÜHLEND Berichte von MENSCHEN 
liest, wie es ihnen erging, der weiss was 
zu tun und zu unterlassen ist und 
braucht nach keinem sonstigen 
LEBENSSINN MEHR ZU SUCHEN!!! 
 
„Er ließ sich von mehreren Menschen 
verehren anbeten, er vergab Menschen 
ihre Sünden, er nahm für sich in 
Anspruch, Gött ähnlich zu sein…“ 
 
WER LIEBE FÜHLT und so die 
Verbundenheit mit der Menschheit, der 
WEISS, dass diese Zeilen LÜGE SIND! 
VERRAT AN ALLEN UND ALLEM, was 
uns heilig war und blieb und daher nicht 
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ausgelöscht werden kann: MUTTER 
ERDE und die Sonne und wir in Liebe 
verbundenen Menschen, die ALLE 
KRAFT haben, um Not und Schmerz zu 
vertreiben und ALLEN WIEDER DAS 
LEBEN ZU ERMÖGLICHEN, was uns 
erst als Mensch sichtbar macht! 
 
DAS BILD, welches Josip Grbavac in die 
Hände von Ines gab in 2009 im 
Kraichtal hängt hier im Zimmer – eine 
grosse Hand mit einer kleinen 
Kinderhand! Möge die LIEBE DER 
MUTTERSEELE DER ERDE uns erreichen 
in der Seele, damit unser Kind, welches 
NIE SO FREI LEBEN DURFTE (selbst 
jetzt noch nicht!), wie es ihm guttut und 
wie es stets wichtig bleibt DIESE GROSSE 
HAND SEIN und wir diese Kleine, damit 
wir erinnert bleiben, was OHNE LIEBE 
GESCHEHEN WAR! IN Liebe fühlt man 
andere Menschen – auch die, die man 
nicht kennt und weiss, WAS 
GEBRAUCHT WIRD und wo man NIE 
EINDRINGT… IN DEN RAUM DER 
NUR DEM MENSCHEN GEHÖRT und 
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dieser wird größer, wenn wir 
heraustreten aus DEN FALSCHEN 
FAMILIEN und den erbauten Häusern! 
Denn MUTTER ERDE drängt sich nie auf, 
sie weiss, dass wir RICHTIG SIND und 
RICHTIGES TUN und bietet uns nicht 
ständig anderes an! DORT, wo Liebe ist, 
bemerken die, die sie nicht haben, nicht, 
was sie hätten erhalten können und WIE 
GUT ES TUT, dass es MENSCHEN GIBT, 
die Liebe empfangen und das tun, was 
für die wichtig ist und wird und bleibt, 
DIE ERLÖSUNG WOLLEN und dieses 
schönste Leben in Liebe! 
 
DIE LEUTE BEGREIFEN NIE, wie einsam 
und allein sie sind! SIE BEGREIFEN 
NICHT, wie wichtig derzeit DAS 
ALLEINSEIN IST, um Liebe und 
Erlösung möglich zu machen und diese 
zu empfangen und zu realisieren und zu 
differenzieren und loszulassen und neu 
zu wählen und zu entscheiden FÜR 
STETS DAS GUTE UND BESTE!!! 
JESUS gehört nur ZU EINER FRAU und 
diese eine Frau nur zu DIESEM EINEN 
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MANN! Und das ist unser gemeinsamer 
Weg aus aller Finsternis hinaus in das 
SCHÖNSTE und doch EINFACHSTE 
LEBEN DER MENSCHEN im Garten 
Eden Erde!!! 
Anders KANN DER MENSCH nicht 
leben, denn der Mensch braucht 
FREUDE und die kann er nur dort 
empfangen, wo man seine Seele fühlt 
und diese Seele den anderen! ALLES 
ANDERE IST BETRUG und dieser erlöst 
sich durch WAHRHEIT! Diese tut nie 
mehr weh dort, wo man LIEBE wählt und 
daher LEBEN – auch für die Erde, denn 
ohne diese gelingt LEBEN IN LIEBE 
NICHT!  
 
JESUS war nie gestorben, weil er lebt! 
Man wollte das GEHEIMNIS DES 
EWIGEN LEBENS herausfinden. Also 
muss es stimmen, dass es das gibt! Doch 
man wollte es nicht anderen gönnen 
oder nur manchen… und niemand weiss 
mehr Genaues! DOCH DAS STIMMT 
NIE: Die Seele weiss. Doch die gibt nicht 
DEM BÖSEN das Geheimnis preis, denn 
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LIEBE HAT KEINEN PREIS! Und doch 
weiß auch das Böse DIE WAHRHEIT und 
deshalb kommt die Zerstörungswut! 
OHNE LIEBE KEIN LEBEN AUF DER 
ERDE, denn es braucht DIE SEELE für 
dieses EWIG GESUNDE LEBEN und das 
gibt es eben nur durch die 
Verbundenheit in Liebe! Und da es 
erreichbar ist, ist es doch NUR GUT, dass 
wir alle diese Wahrheit empfangen und 
alles besser und besser machen können! 
FREIE ZEIT tat und tut allen gut. 
LÖSUNGEN ERGEBEN SICH DURCH 
DIE LIEBE FÜR DIE ERDE UND 
ANDERE MENSCHEN! Entscheidend ist 
natürlich stets und ständig, dass die, DIE 
DIESEN KLAREN VERSTAND HABEN 
und Weisheit und Wissen empfangen, 
das tun, was das EINZIG RICHTIGE IST. 
Es gibt DIE ORDNUNG DER NATUR 
und da gibt es ewig Gültiges (WIE DAS 
HEILIGTUM DER FAMILIE und deren 
reine und liebevolle Lebensweise) und so 
auch, dass NUR DIE ERDE ALL DAS 
BEWIRKT, was uns ernährt und wieder 
klare Quellen, Bäche, Flüsse und Meere 
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beschert und beste Lebensbedingungen 
in WÄRME und nie mehr Trockenheit. 
Solch ein Leben KANN NUR ALLEN 
GEFALLEN, die die Kraft DER 
MUTTERSEELE spüren und den einstigen 
Traum und dessen Schönheit fühlen! 
Wozu sich sinnlose Gedanken von 
anderen geben lassen oder sich IN 
LÜGEN VERSTRICKEN und anderen 
LEID ZUFÜGEN (Denn für die Seele 
bedeutet alles, was ausserhalb dieses 
Traums getan oder gelassen wird stets 
nur das!!! MENSCH WERDEN ist 
angesagt und das dauert für alle!!!), 
wenn doch ALLE diese Öffnung erhalten 
können und sich dann alles in 
natürlicher Weise entwickelt! Alle haben 
Bedarf an WAHRHEIT IN BEZUG AUF 
DIE GESCHEHNISSE AUF DER ERDE, 
die Glück und Zufriedenheit unmöglich 
machten! Und all das hat dazu geführt, 
dass wir uns schlecht fühlen mussten, 
weil andere Falsches taten, um zu 
erkennen, was LÜGE UND WAS 
WAHRHEIT wahr. Das ist DIE WEISHEIT 
DER MUTTER! Und diese Weisheit ist 
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und bleibt die vorteilhafteste und beste 
Entwicklung für die Menschen – vor 
allem für Jene, die anderen BÖSES 
WÜNSCHTEN und NUR BÖSES TATEN 
oder es mussten, weil die Programme 
wirkten… UND SO SIND WIR BEIM 
„DU“ gelandet, welches nur noch ZU 
EINEM MENSCHEN WIRD! Und so 
dieses DU KRAFT GEWINNT – dieses 
DU, welches nur zu uns gehört, wird es 
schon anders! DENN WENN WIR ALLE, 
die uns umgeben ALS DIESES DU 
annehmen müssen, kann keinerlei 
ERWACHEN ODER HILFE KOMMEN, 
denn dann ist man in dem ZIRKEL 
DERHILSBEDÜRFTIGEN eingeschlossen, 
was DER MENSCH DER ZUKUNFT 
NICHT IST! 
 
MIT DER MUTTER ERDE sind wir stets 
NUR EIN WIR und für uns gibt es schon 
nichts anderes mehr. Und DA WIR 
SCHON DIESES DU KENNEN UND 
FÜHLEN, haben wir bereits diese 
KRAFT, DIE ALLEN HILFT! Und wer das 
ablehnt, tut es aus UNS BEKANNTEN 
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GRÜNDEN und ist abgefallen, wie eine 
sich nicht entwickelnde Frucht, weil 
EINE EISIGE NACHT diese verdorben 
hat. (ANSICHTIG IN „Birnenkuchen und 
Lavendel“) Und dort wird gezeigt, dass 
man WETTER BEEINFLUSSEN KANN 
und dort kann man Wahrheit spüren 
und doch auch ALL DAS, was Leben in 
Liebe unmöglich macht! Und da wir 
nicht WAHRHEIT vorgeben wollen, 
sondern DAS LEBENDIGE WORT 
SCHENKEN, wo jeder sich selbst 
überzeugen soll und muss, wird der 
LEBENSSTROM wieder zum 
GESAMTLEBEN, denn ein einzelner 
Fluss reicht nicht, um das WASSERNETZ 
DER ERDE wieder für alle Menschen zur 
Gesundung beitragen zu lassen! Und so 
war es nötig, endlich DIE SEELE zu Wort 
kommen zu lassen – ohne 
ZUKUNFTSANGST, damit wir alle 
Schritt für Schritt die Zerstörung sehen 
und FÜHLEN, dass wir alle uns 
verändern müssen – dabei hilft DIE 
NATUR!!! – damit der Lebensraum Erde 
mit uns gemeinsam wieder 
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WUNDERSCHÖN WIRD und so auch 
unser Erleben! 
 
Und immer wieder sei gesagt: DIE SEELE 
ERWACHTE NACH UND NACH! DAS 
PROGRAMM wollte Gott nicht gehen 
lassen und die bösen Geister und all das! 
Doch DIE ERDE IST UND BRAUCHT 
KEIN PROGRAMM, sondern nur 
Freiheit und Liebe, die diese von IHREM 
KIND erhält und dieses von ihr und so ist 
nun OFFENHEIT FÜR ALLE UND VON 
ALLEN DER WEG IN NIE MEHR 
NEUES, sondern stets DAS LEBEN in 
dem alles stets schon ist, wie es die 
Weisheit der Erde nutzen kann, damit es 
FÜR UNS ZUM NUTZEN IST und für 
Gutes genutzt wird! Menschen können 
nur GUTES TUN und in sich behalten 
und für diese BEREINIGUNG sorgt 
schon die Natur für die, die mit uns 
gehen und sind! Seelen verlieren sich 
nicht – sie sind GEBORGEN IN DER 
MUTTERSEELE, die uns berührt und in 
Gefilde des MENSCHSEINS führt, die wir 



 
975 

alle noch nicht kennen, jedoch MIT IHR 
FINDEN! 
 
„Ewig gültige Wahrheiten haben denen, 
die ein oberflächliches Leben führen, 
wohl nicht viel zu sagen. Egal, wie 
intelligent sie auch immer sein mögen.“ 
 
Immer wieder und wieder erkennen WIR 
ein uns dasselbe! LIEBE KANN UNS 
NICHT OBERFLÄCHLICH SEIN LASSEN 
und ohne Liebe gibt es KEINERLEI 
INTELLIGENZ! Daher kann auch eine 
Maschine oder ein Roboter nicht 
intelligent sein oder die, die derlei 
erschufen und LEBEN UNTER DEREN 
FÜHRUNG GABEN! So ist es nur noch 
das: WELT UND ERDE können nicht 
gemeinsam existieren, denn DIE ERDE 
IST ALLEINIGE MEISTERIN DES LEBENS 
und bezwingt alles, was dem Leben in 
Liebe schadet! Die Welt wurde NUR 
OHNE WEISHEIT und WAHRHEIT 
erschaffen und daher verschwand die 
Liebe immer mehr, weil man DIESE 
GEFANGEN NAHM und 
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VERNICHTETE, die diese Liebe 
empfingen und nutzten FÜR LEBEN! 
Werdet EUCH EURER HANDLUNGEN 
und UNARTEN BEWUSST, denn es gibt 
nie mehr verschiedenartige Lebensweisen 
in der Zukunft der Menschheit. NUR 
NOCH DIE NATÜRLICHE ORDNUNG 
und so geht es allen wieder SO GANZ 
GUT! 
 
„Aber das alles ist sinnlos, wenn sich 
etwas in uns gegen den auferstandenen 
Herrn des Ostermorgens sträubt.“ 
 
GANZ IM GEGENTEIL – es ist DAS 
AUFSTEHEN AM MORGEN, wenn die 
Sonne scheint und Mutter Natur uns 
nach draussen ruft! WIR BRAUCHEN 
NICHT EINEN EINZIGEN HERREN 
MEHR, sondern nur noch von Liebe 
erfüllt Menschen – ohne Kleiderordnung 
und sonstigen beschwerenden und der 
Natur fremden Strategien und Systemen. 
KINDER DÜRFEN WIR WERDEN, um 
diese natürliche Fröhlichkeit wieder zu 
erinnern und zu erleben und so ALL 
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DAS GUTE, was niemand mehr erreichen 
oder erhalten konnte, WEIL 
PROGRAMMIERUNGEN Sendungen 
und Empfänge und Empfindungen 
begannen UNSER LEBEN zu bestimmen! 
Lasst euch beschenken von WAHRHEIT 
und von den ganz natürlichen 
Entwicklungen und Geschenken der 
Natur! JEDER MENSCH, der Mensch 
wird und diesem GLÜCKSKINDWEG 
treu bleibt, kann nur noch gewinnen: 
ERFAHRUNGEN die das Ego sterben 
lässt und die Seele erblühen!  
 
„Die eigentliche Hemmschwelle besteht 
in der fehlenden Bereitschaft, sich 
verbindlich auf etwas einzulassen, mit 
allen Konsequenzen.“ 
 
DAS EINZIGE, worauf ein Mensch sich 
einlassen soll und muss, ist AUF DAS 
LEBEN! Konsequenzen können keinem 
EINZIGEN MENSCHEN bewusst sein 
und daher ist IN DER WELT stets nur 
Unrecht geschehen! DIE 
HEMMSCHWELLE war stets die 
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Möglichkeit zur RETTUNG DER LIEBE 
UND DER ORDNUNG IN DER NATUR! 
Doch diese hat man ZERBROCHEN und 
so alles zerstört, was man menschlich 
nennen kann! DOCH DIESER EINZIGE 
SONNENSTRAHL ZUKÜNFTIGEN 
LEBENS – Lonjuschka – hat es geschafft, 
dass aus uns wieder Menschen werden 
können. UND DAS IST ES, weshalb wir 
GERN ZUR HEMMSCHWELLE 
WERDEN, um alle Menschenkinder – 
die wir selbst sind – zu schützen! „Lieber 
schwitzen, als frieren!“ Nein, auch das 
nicht mehr! KEINERLEI GEGENSÄTZE, 
sondern nur noch die ganz natürlichen 
LEBENSBEDINGUNGEN ohne 
Einflussnahme derer, die KEINE LIEBE 
EMPFANGEN und daher fern aller 
Wahrheit und Weisheit und dem 
ZUGANG ZUR MUTTERSEELE, die 
durch ihre Kinder nun ebenfalls 
geschützt ist UND KRAFT GEWINNT! 
 
„In dieser kritischen Phase neigte 
Thomas dazu, sich mehr als von allen 
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anderen sich von seinen Gefühlen leiten 
zu lassen.“ 
 
DIESER THOMAS wollte nicht glauben 
an die Wunden, die man JESUS vor der 
Kreuzigung und so auch am Kreuz 
zugefügt hatte. Er wollte erst seinen 
eigenen Finger in die Wunde legen, um 
zu glauben! WAS FÜR BESTIEN 
ERSCHUFEN DERLEI BILDER UND 
WORTE UND GESCHICHTEN? Die Seele 
weint und DER DÄMON SCHAUT ZU 
UND ERGÖTZT SICH AM LEID! 
CORONA-Virus wir erkennen DICH 
und ein SIE ist für uns nichts, als ein 
Wort, ein Ding, eine Sache. MENSCHEN 
IN LIEBE VEREINT SIND DIE 
TRANSFORMATION, die man in 
Seminaren und Hypnosen und Gebeten 
und Ausbildungen FÜR DUMM 
GEWORDENE angeboten hatte – alles 
zur Ablenkung von der einfachen 
Wahrheit und dem schönsten Leben!  
SCHMERZ IST KEIN GEFÜHL! Leid und 
Not erzeugen Schmerz und TRENNT 
DEN MENSCHEN VON ALLEN 



 
980 

GEFÜHLEN, die die Menschheit und die 
Erde und alle Wesen ZUM LEBEN 
BRAUCHEN! Und ob es jemandem gut 
geht und ob man HILFE BRAUCHT 
JEDOCH, ist oft NUR SELBST ZUR 
ANSICHT GEBRACHT, damit man 
begreift, worum es weltweit ging und 
geht! WAS BLEIBT, wenn jemand geht 
oder gehen muss, ist unterschiedlich 
anzusehen! DRAMATISCH IST ES, wenn 
man denen NICHT HILFT, die geboren 
sind, um DER ERDE UND ALLEN 
RETTUNG ZU ERMÖGLICHEN. Und 
wer nicht FÜHLEN KANN, glaubt nicht 
und OHNE GLAUBEN AN DAS LEBEN 
IN LIEBE, ist man kein Mensch 
geworden! Denn es ging in allen 
Lebenszeiten NUR DARUM, wieder ein 
solch anständiger und feinfühliger 
Mensch zu werden, wie JESUS und das 
Mädchen, dass für ihn nur geboren 
wurde! Und da es in der Natur EINE 
STRENGE ORDNUNG GIBT, muss diese 
zukünftig eingehalten werden. Doch 
dafür braucht es nicht extra Gesetze oder 
Vorschriften, sondern DIES ALLES IST 
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SEELENWISSEN und alle leben GERN 
NUR NOCH SO! Es ist nun immer 
einfacher für ALLE, denen Liebe das 
WICHTIGSTE GEWORDEN IST und die 
begreifen, worin all die Jahre unser aller 
Lebensaufgabe bestanden hatte!!! 
WAHRHEIT HAT BESTAND und 
fühlend nähern wir uns immer mehr! 
Und das IST EIN RICHTIG SCHÖNES 
GEFÜHL! 
 
„Wenn ich ihn nur sehen, ihm begegnen, 
ihn berühren könnte… dann würde ich 
auch glauben.“ 
 
Und das verstehen und begreifen WIR 
ALLE! Wir wissen, man hat uns von 
denen entfernt, die FÜR UNS NUR 
geboren wurden! NUR DIESE ZWEI 
erhalten diese Liebe, die sie über ALLES 
LEID und ALLEN SCHMERZ erheben, 
um Klarheit zu gewinnen, was nicht 
stimmt und was sich verändern muss und 
so auch LÖSUNGEN UND ERLÖSUNG 
für alles Falsche der Vergangenheit! Das 
geschieht für Einzelne und dann auch 
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wieder für VIELE. DAS 
KRIEGSPROGRAMM hat alles gegen uns 
Menschen verwendet und 
LONJUSCHKA nutzt es, um uns zu 
helfen und ZU KLAREN UND 
DEUTLICHEN ERKENNTNISSEN zu 
führen und so INS LEBEN ALS 
MENSCHEN in Liebe mit diesem einen, 
stets KLAREN ZIEL FÜR ALLE! 
So sehnt sich die Seele NACH DIESEM 
GEFÄHRTEN, denn die Seele kennt die 
Wahrheit und die kann nie mehr 
irgendwer verleugnen. WIR wissen nur 
noch nicht, wie viele FÜR IMMER 
VERLORENE ES GIBT (Das sieht man, 
ob sich etwas verändert am Verhalten hin 
zur natürlichen Harmonie und am 
GESPÜR FÜR ANDERE UND DIE 
NATUR)! Doch darum kümmern WIR 
uns nicht mehr, sondern wir wollen DAS 
ERBLÜHEN IN FREIHEIT fördern und 
ermöglichen und dabei KANN NUR DIE 
SEELE DER ERDE HELFEN! Sodann 
erfreuen wir uns an Sonne und den 
Blumen und an allem, was besser und 
besser wird und gelingt!!! Und SO 
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FREUEN WIR UNS AUFEINANDER – 
unser dann stetes einander 
willkommensein! Wir freuen uns, dass 
wir dann einander nahe sein können, 
wenn DAS KIND IN UNS 
möglicherweise doch noch etwas zu 
erlösen hat aus der Vergangenheit. Denn 
niemand kann mehr helfen, als diese 
Hände, die wie die unseren sind: VON 
REINER LIEBE GEFÜHRT und stets nur 
tätig IN WAHRHEIT und für die 
Wahrheit! Wir brauchen einander und 
davon gibt’s kein Gegenteil. DER 
MENSCH KANN NUR MIT DIESEM 
RICHTIGEN GEFÄHRTEN LEBEN und 
dann für immer glücklich bleiben! Wo 
immer wir auch gerade sind: DORT IST 
DIE MUTTER ERDE UNTER UNSEREN 
FÜSSEN und das, was aus diesem Boden 
herauswächst, ist das Leben. Und all das 
gilt es zu erkennen und zu bewahren. 
NUN BRAUCHT SICH NIEMAND 
MEHR AN BÄUME FESTKETTEN… 
doch nehmt euch von der sich 
wehrenden FINSTERNIS in acht! Noch 
sind sie tätig, um LEBEN ZU LÖSCHEN. 
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Und doch geben wir IN DEN 
KÜNSTLICHEN WEGEN NOCH 
AUFEINANDER ACHT!  
Mutter Erdes Weisheit ist GRÖSSER ALS 
JEDE JE AUFGESCHRIEBENE und so 
auch die Einzige, die es zu unterstützen 
gilt, damit ALLEN MENSCHEN 
geholfen ist! WIR MÖCHTEN UNS 
UMARMEN – nur diese ZWEI – das 
brauchen wir mehr als alles! ALLES 
FREMDE MUSS WEICHEN, damit dieser 
schöne und feinsinnige Mensch wieder 
AUFSTEHEN KANN IN FREUDE UND 
SICHERHEIT, um mit diesem EINEN 
MENSCHEN NUR ganz und 
vollkommen froh und gesund und 
glücklich zu werden. IMMER IST IM 
WERDEN DER SCHLÜSSEL, damit es nie 
mehr Momente sind, auf die man uns 
konzentriert, sonden NUR NOCH DER 
RUHIGE GEMEINSAME WEG, auf dem 
sich nur noch diese beiden Körper 
berühren in aller liebevollen 
Achtsamkeit, die ein Mensch nur haben 
kann, damit DIE KINDER NUR NOCH 
DIE LIEBE ALS VORBILD HABEN! 
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„Die Auferstehung Jesu jedoch war ein 
Schritt nach vorne, mit einem neuen 
Leib ein Weiterschreiten in ein neues 
Leben, das den Tod für immer 
überwunden hatte.“ 
 
DAS IST NUN DAS JETZT, in dem sich 
alles entscheidet für JEDEN 
EINZELNEN! Es gibt NUR DEN 
KÖRPER, den wir haben – kein Leben 
nach dem Tod mehr. DAS HAT DAS 
ENDZEITprogramm, von dem vielleicht 
tatsächlich (NICHT MAL KIRCHE UND 
STAAT) niemand mehr wusste, denn es 
war eine Hinterlassenschaft eines 
EINZELNEN (Man sagte ja mal, dass 
SATAN nicht mehr lebt – wer auch 
immer das war: LEGENDE ODER 
WAHRHEIT?) so FESTGELEGT – also 
keine Änderungsmöglichkeit mehr! 
DIE UMKEHR INS LEBEN IST 
VOLLZOGEN, das heisst DIE LIEBE IST 
WIEDER DA! Die Seelen sind NICHT 
EINZELN, sondern zusamen in der 
Mutterseele! Doch die Mutter kann nur 
die unterstützen, die DIE MUTTER 
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NICHT TÖTEN, denn nur die Erde kann 
die Menschenkinder versorgen. DAS IST 
EINFACH! Was gut für die Körper und 
die Seelen ist, ist IN DEN SEELEN 
GEGEBEN für alle Einzeln und auch DIE 
ZWEI – es dauert ein wenig, bis sich DIE 
EINFACHHEIT dieses schönsten Lebens 
erinnert und zeigt. Auch wenn wir noch 
nicht im Garten Eden leben, zeigt sich 
DIE EINACHHEIT auch jetzt schon, 
wenn man EINGESTELLT WERDEN 
KONNTE VON DER ERDE für diesen 
Weg und man bemerkt, man MUSS 
NICHT, sondern man möchte!!! 
STEHT AUF FÜR EUCH SELBST, damit 
all das Gute in euch und auf eurem 
bisherigen Lebensweg wieder sicht- und 
fühlbar wird. Es geht derzeit NUR UM 
JEDEN EINZELNEN! Wer das nicht 
versteht, dem kann LONJUSCHKA nicht 
helfen! Haltet euch vom Internet fern 
und lasst euch nicht mehr von 
GEWOHNTEM gefangen halten – auch 
das HANDY trägt zu all den fatalen 
Entwicklungen und Störungen bei! WIR 
HABEN ES GESCHAFFT davon 
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loszukommen, also können es alle 
anderen auch! WIR sind die Fenster und 
Türen, die sich schon geöffnet haben, 
also öffnen sie sich auch für alle anderen! 
DAS IST DAS NETZ DER MATRIX, 
welches sich nun ZUM WOHL UND 
ZUM LEBEN IN LIEBE hin entwickelt 
und vergössert, bis es ganzabgeschaltet 
werden kann UND DIE MENSCHEN 
NUR NOCH IM NATURRAUM 
gesunden! 
 
„Geister essen keinen gebratenen Fisch.“ 
 
Man nannte diesen Satz in 
Zusammenhang mit Jesus, der ja auch 
Wein getrunken haben soll und eben 
auch gebratenen Fisch – also man 
nannte ihn hier NICHT GEIST! Und so 
sehen wir DIE GABE AN UNS! Es ist gut, 
sich OHNE FLEISCH UND FISCH UND 
EIER und MILCH zu ernähren. DOCH 
TUT ES NICHT FÜR ODER WEGEN 
ANDERER und nicht gezwungener 
Massen. Die Erde hilft uns und alles 
verändert sich so, wie es sich FÜR EUCH 
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NUR gut anfühlt! Der Körper wird so 
unterstützt, wie es der Natur möglich ist, 
die SEELE zu erreichen! Wichtig ist die 
Freude, denn diese stärkt die Seele!!! 
WIR MENSCHEN brauchen niemanden 
fragen oder uns TIPPS und RAT holen 
und sind nicht darauf angewiesen – all 
das IST NICHT 
GESUNDHEITSFÖRDERND! 
Unabhängigkeit und FREIE 
ENTWICKLUNG NUR NOCH und 
nichts anderes mehr!!! 
 
„… dass Christus die seinen am Jüngsten 
Tag die Seinen auferwecken wird.“ 
 
Das hat irgendwie NIE geklappt und war 
auch gar nie gewollt. Ein wenig Spaß und 
Lieder und DIE ILLUSION VON GLÜCK! 
Jesus und so auch kein anderer MANN 
DER MENSCH WAR, sollte und wollte 
je FÜHRER von MASSEN VON 
MENSCHEN WERDEN ODER SEIN! 
Und das ist DIE JETZT-ZEIT! Jetzt nun 
tritt Wahrheit zu tage und DIE SEELE 
DER ERDE ERLÖST SICH VON ALLEN 
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LÜGEN, um Kraft zu haben, um einem 
jeden Einzelnen zu helfen, um HEIMAT 
zu finden und anzukommen IM LEBEN 
IN LIEBE! Es gibt AUF ERDEN IN 
RICHTIGER LEBENSWEISE keinerlei 
Einteilung in Tage oder Stunden mehr. 
Es ist ZU LANGE Gewohnheit und IM 
GESTIRN, dass das so schnell und einfach 
gelöscht werden könnte. Und doch ist 
DIE SEELE stets nur in DIESER ZEIT 
OHNE ZEIT! Und so leben WIR und 
sterben können nur noch die, die das 
bekräftigen und wollen oder sollen.  
ALSO WARTET NICHT. sondern lasst 
euch besändftigen und beruhigen und in 
diesen liebevollen Weg der MUTTER 
ERDE BRINGEN – zwingen will die 
Mutter nicht und auch sonst kein 
Mensch! Wozu sollen wir die zwingen, 
sich zu benehmen und im Garten Eden 
ein schönes Leben zu erhalten, DIE SICH 
NOCH NIE UM DIE UMWELT 
kümmerten oder um andere Menschen 
und deren wertvolle Arbeit oder DAS 
EIGENE SCHLECHTE BENEHMEN…!  
WIR EHREN und WERTSCHÄTZEN DIE 
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ERDE viel zu sehr und so eben alle, die 
VERZICHT ÜBEN oder es mussten oder 
gezwungen wurden und dennoch auf 
DEM WEG DER LIEBE BLIEBEN und 
gern all das tun, was DIE NOT 
ABWENDET von fühlenden Wesen, 
damit endlich DER 
GLÜCKSKINDZAUBER KRAFT 
GEWINNT und das wichtiger wird, als all 
das, was andere meinen oder glaubten! 
 
Es ist kurz nach 11 Uhr. Wir gehen nun 
erst einmal nach draussen – wir, dass ist 
das DU von Ines Evalonja und das DU, 
welches zu ihr nur gehört und HEIMAT 
FAND IN IHR und die, die auf sie acht 
geben, damit DIE LIEBE AUF DER ERDE 
NIE MEHR VERLOREN GEHT und so 
auch keine Menschen mehr! Es braucht 
für die FEINFÜHLIGEN das DRAUSSEN, 
die Wärme und die frische Luft und die 
Geschenke der Mutter Erde und auch 
ABWECHSLUNG und dafür MÜSSEN 
WIR SELBST SORGEN! Es ist wichtig, 
DAS ZU BEGREIFEN, um in dieser 
Unabhänigkeit von anderen zu bleiben! 
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Denn es kann schnell geschehen, dass 
andere unsere wertvolle 
ERBLÜHUNGSZEIT wieder stehlen! DAS 
EINLASSEN auf einen anderen und 
unser Leben in Liebe hat oberste 
Priorität und NUR SO kann diese andere 
Seele UNS FINDEN UND SENDEN UND 
EMPFANGEN. Unser natürlicher 
Kommunikationsweg ohne zu reden 
gewinnt wieder Kraft und Möglichkeiten 
und das ist WUNDERSCHÖN! Ein 
schöneres und erfüllenderes Leben gibt 
es nicht!   
 
Es ist 17:27 h und wir sind eben erst 
wieder hier angekommen – ein langer 
SPAZIERGANG SEIT DEM MORGEN! 
Es ist schön, sich so und nicht anders auf 
UNSER FREIES SCHÖNE LEBEN 
vorzubereiten und vorzubereiten lassen! 
Losgelöst von ALLEM kann nur die Seele 
sein und diese lässt UNS FREI – also die 
MUTTERSEELE lässt unsere Kleine Seele 
frei sein und wir haben stets GUTES ZU 
BERICHTEN! Bis heute haben wir alle 
Kleinigkeiten, die wir bauchen OHNE 
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STOFF FÜRS GESICHT erhalten. DAS IST 
EIN GROSSER ERFOLG! Und wir 
ernähren uns gesünder und besser also 
früher. Das ist ein gutes Gefühl und auch 
Freude! Wir haben wieder UNZÄHLIG 
VIEL GLÜCKSKLEE gefunden unterhalb 
der Burg – unfassbar, wie schnell dieser 
nachwächst. Das ist allein MUTTER 
ERDES WERK und sie spürt, womit sie 
uns erfreut! Heute gab es nur ein 
Brötchen mit Nüssen obendrauf, das gibt 
es gerade trocken mit etwas Käse und 
vorher gab es etwas Tomatensaft und 
Obst ist auch noch für später 
aufgehoben. So haben wir auch 
Glückskärtchen gezeichnet, mal sehen, 
wann wir die colourieren  - einige dürfen 
sich wieder freuen, wenn sie zum Auto 
kommen und dieses vorfinden! 
 
HEUTE ERINNERTE SICH DIE 
GLÜCKPOST und wo wohl ANFRAGEN 
hingewandert sind, SEIT MEIN EMAIL-
Postfach geplündert und FALSCHEN IN 
DIE HÄNDE FIEL! So kam kürzlich eine 
Anfrage an, die zu viel GLEICH 
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UNNÜTZEN TEXT ENTHIELT, wie 
andere auch UND ES WIRD BEREITS 
SCHON LANGE BEOBACHTET, um der 
GELDMAFIA VON FACEBOOK & Co 
das berühmte STELLDICHEIN zu geben! 
WIR GEBEN GERN, jedoch lassen wir 
uns nicht mehr für SOLCHE ZWECKE 
EINSPANNEN und die Seele der Erde 
möchte endlich Gerechtigkeit und Ruhe 
für ALLE MENSCHEN!!! Wir schreiben 
immer einmal wieder EINEN HINWEIS 
und so hat MANN UND FRAU 
Gelegenheit WAHRHEIT zu sagen oder 
zu sprechen – so, wie es andere auch 
schon getan haben…! 
 
ETWAS SCHÖNES SCHAMLOS 
auszunutzen und damit IM KEIM ZU 
ERSTICKEN, sodass dem Erblühen stets 
Einhalt geboten wurde, wird vielen noch 
sauer aufstossen, denn dort, wo DIE 
SEELE gibt, sollte man besser 
SCHMUTZIGE HÄNDE WEGLASSEN 
und so auch all den GEISTIGEN MÜLL! 
Doch was nützen WARNUNGEN UND 
GUTGETANES, wo man nur an all das 
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denkt, was ZUM PARADIES und ZUM 
TOD gehört und NIE ZUM LEBEN UND 
ZUM GARTEN EDEN! Menschen sind 
anders und es tut gut, ZU FÜHLEN, wie 
sich ERDUMSPANNEND 
Entscheidendes ändert!  
  
Mutti haben wir einen Nachtisch 
mitgebracht, den wir als Zwischengang 
an der Platane genossen haben. IM 
FREIEN GENIESSEN ist am 
Allerschönsten und zu zweit wird es 
noch schöner! 
 
Es braucht Geduld und Zeit, den 
Glücksklee zu pflücken und ihn dann in 
ein Buch hineinzulegen – alles 
ACHTSAMKEIT FÜR ETWAS, was zum 
IN DER RUHE BLEIBEN dienlich ist! An 
der Wand angelehnt und mit 
ausgestreckten Beinen lässt es sich 
wunderbar schreiben, wenn eine leichte 
externe Tastatur vorhanden ist! So sind 
da nie Verspannungen, wie bei anderen. 
Es ist schön, mit DER ERDE diesen 
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achtsamen, langsamen Weg hin zur 
Gesundheit zu gehen!  
 
Als wir so spazierten, kam uns DER 
GEKREUZIGTE in den Sinn und DASS 
ER FÜR ALLE SÜNDEN DER 
MENSCHEN gestorben ist! So ist es 
WUNDERBAR, das zu wissen! DENN SO 
HABEN WIR ALLE keinerlei Schulden 
oder Schuld mehr – DAS GROSSE BUCH 
HAT ES GESAGT! Es ist für uns NICHT 
JESUS SO ENTSCHEIDEND, was das 
betrifft – nur in Bezug auf die KIRCHE 
und deren SÜNDENKONTO, was 
Mutter Erde NICHT ALS GESÜHNT 
ANSIEHT! In Bezug auf den Staat sieht es 
noch schlimmer aus: DENN, diese haben 
uns verführt zu DISPOkrediten und 
sonstigen MINUSZINSEN und zum 
Kaufen und Streiten und sonstig miesen 
Dingen! DAS IST INZWISCHEN 
NACHGEWIESEN durch die immer 
deutlicher auftauchenden Programme 
VIA INTERNET UND HANDY! So 
haben diese auch ALLE KRÖPERLICHEN 
GEBRECHEN AUF DEM 
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SÜNDENKONTO und so auch DIE 
KOMPLETTE LEID und NOT-Situation, 
die MUTTER ERDE UNS ZUR ANSICHT 
BRACHTE, um aufzuwachen und UNS 
UND ANDEREN ZU HELFEN! 
Menschen wurden nicht geboren, zu 
zahlen und zu sterben und zu leiden!  
 
WIR WURDEN GEBOREN IN DEN 
WEG DER TOTEN, damit wir zum Leben 
in Liebe finden und alle befreien vom 
DENKEN AN TOD UND DASS WIR 
SCHULD AN ALL DEM UNFASSBAREN 
haben! WIR HABEN mit Gesundheit 
bezahlt und so viel mehr, als allgemein 
bekannt ist! Doch die Allgemeinheit 
braucht Informationen, weil es um die 
GESUNDHEIT UND DAS 
WOHLERGEHEN ALLER GEHT! So 
braucht es nicht immer mehr 
Zuwanderer, die dann wieder IN DEN 
GEISTERHÄUSERN verschwinden und 
nie mehr gesehen werden und auch 
keine NOTDÜRFTIGEN 
UNTERKÜNFTE! Menschen brauchen 
das, was DIE SEELE braucht, um in 
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größerem Mass behilflich zu sein: 
NATUR ist wichtig und ein See und 
Wasser aus einer Quelle und die 
Möglichkeit, dass UNSERE MUTTER 
ERDE die Möglichkeit hat, UNS ZU 
ZEIGEN, was sie UNS NUR geben mag! 
Und das ist FÜR ALLE MENSCHEN 
ZUKUNFT…!!! Wie viele MENSCHEN 
es gibt, denen die GABEN DER ERDE 
reichen, um glücklich zu sein und zu 
bleiben und die DIE LIEBE IN DER 
EINSTIGEN ORDNUNG empfangen, 
steht nicht in den Sternen, sondern ist 
UNSER LEBEN! 
 
Als wir so dahin liefen, erinnerte sich uns 
DER STERNENHIMMEL! Wieso ließ 
man uns zum Himmel blicken und band 
uns in vieler Sicht daran – auch durch 
Sternschnuppen? ZUR ABLENKUNG 
VON DER WAHRHEIT AUF ERDEN! So 
sagte man: DORT, wo es keine Lampen 
gibt, sieht man den Sternenhimmel so 
schön, wie nie! Und wir freuen uns auf 
den Zauber in unserem Garten, wo die 
Blumen leuchten auf der Erde und über 
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uns die Sterne. Das heisst: EINE 
WUNDERWELT DES TRÄUMERS – so 
wie wir sie IN UNSEREM ERSTEN 
LEBEN HATTEN. Der Himmel hat 
wieder natürliche Wolkenbildung und 
ein schönes Blau – das tut gut! Es 
verändert sich DAS LEBEN STETS und 
doch immer mehr GANZ WICHTIGES, 
zur Auslöschung DER WELT! 
 
Wonach haben MENSCHEN 
SEHNSUCHT? Berührung und das kann 
nur die SEELE sagen! Alles Sonstige ist all 
das, was PROGRAMME UNS 
EINSTUDIERTEN oder uns sagen ließen 
oder nachmachen und all das – da hielt 
man uns noch für Nachkommen von 
Affen und Steinzeit- und 
Höhlenmenschen! 
 
Da kommt uns doch direkt JOSIP 
GRBAVAC in die Seele! Dieser musste 
am Berg der Bischofsmütze stehen, wie 
der Wunderapostel aus dem 
gleichnamigen Film, mit lauter LÜGEN 
ZUR FEHLLEITUNG VON MASSEN 
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VON lieben Menschen! Beinahe klappt 
soetwas, doch DIE MUTTER ERDE lässt 
Betrug und Falschheit nicht zu! IVICA 
PROKIC hat daran erinnert, dass die Erde 
alles ans Licht des Tages bringt und es 
gelingt!!! 
 
EIN BISCHOF und seine Mütze ist 
dasselbe, wie wenn man erzählte, 
Menschen mit GROSSEM GEIST wohnen 
dort in den Bergen! Es ist gerade DAS 
HANDWERKSZEUG DER HERREN 
immer wieder zu erkennen, die ein wenig 
SCHÖNES zur Ansicht geben und doch 
immer wieder DIE WAHRHEIT 
verschweigen. Und wer keine Wahrheit 
hat, kann diese natürlich auch nicht 
weitergeben. DOCH WIR SETZEN UNS 
FÜR DEN WUNDERBAREN 
MENSCHEN JOSIP GRBAVAC EIN, der 
ganz sicher nicht wusste, wozu man ihn 
benutzte! Und so hat dieser in seinem 
MIT IHM und SEINEM WEG ALS 
BRACO gedrehten Film ja angedeutet, 
dass DER MENSCH nicht in Höhlen 
lebte! Vielleicht hat man das hin und 
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wieder mal genutzt – so wie Kinder, die 
ein Unwetter überraschte? NEIN – nicht 
im HOHEN LEBEN IN LIEBE IM 
GARTEN EDEN! Wir können nicht 
mehr irgendein Ziel haben und anderen 
folgen. DAS ABSOLUTE BEZWINGT 
DAS RELATIVE, damit die Menschen 
wieder glücklich sind und erinnert 
werden, was LIEBE BEDEUTET und was 
DIESE BEWIRKT!  
 
Beim Glücksklee finden – man lässt sich 
aufs Finden ein und das macht Freude! – 
kam BRUNO GRÖNINGS liebes Gesicht. 
Woher kommt die Idee, dass dieser noch 
lebt? Was wäre wenn dieser plötzlich 
wieder da wäre! DIE SEELE DES 
MENSCHEN – egal, wo dieser wäre – 
gewinnt Kraft durch die MUTTERSEELE, 
die keiner finden kann, ebenso wie die 
Seele des Menschen unauffindbar ist! 
DAS IST DAS GEHEIMNIS! Und so 
würde dieser VERSCHOLLENE oder 
VERSCHLEPPTE wissen, wo er 
willkommen ist und was GESCHEHEN 
WAR! Mutter Erde kann nicht vergessen 
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und gibt WAHRHEIT ÜBERALL! Es ist 
wahrhaft EIN WUNDERWERK DIE 
ERDE mit den liebevollen, edlen 
Menschen auf ihr! WIR FREUEN UNS, 
denn wir würden DIESE 
WUNDERVOLLEN, STARKEN MANN 
gern empfangen und mit ihm sein! Er 
hat viele Qualitäten VOM TRÄUMER, 
hatte nur viel zu wenig Gelegenheit all 
DAS SCHÖNE zu geniessen! Und 
irgendwie geht es ALLEN LIEBEN 
MENSCHEN SO, zumal es ja vor allem 
UM DIESE ZWEI FÜREINANDER 
BESTIMMTEN GEHT!  
 
Wir machen noch unseren 
ZWEITspaziergang und nehmen Buch 
und Glücksklee mit. Drinnen ist es zum 
Ruhe finden in den dunklen Stunden 
lang genug. So schreiben wir vielleicht 
später nochmal weiter. Es sind schon 
über 1000 Seiten – Zeit, dieses Buch zu 
beenden und wieder ein NEUES zu 
beginnen. IN DEN CORONA-Zeiten ist 
es gut, wenn UNSERE FAMILIE 
ANDERS Wichtiges aus der Quelle 
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erhält, damit WIR ZUSAMMEN diese 
schönste Zukunft gemeinsam erleben 
und ALLE MUT ERHALTEN und 
Hoffnung vergessen! FREUDE und 
GLÜCKSKINDZAUBER möge uns 
begleiten INNEN FÜR UNS und außen 
in den anderen sichtbar!!! 
 
Es ist gleich 9 p.m. Es war schön, so ganz 
allein durch DEN GROSSEN GARTEN zu 
laufen. Dennoch ist es BEINAHE 
ERSCHRECKEND, dass es tatsächlich 
KEINE MENSCHEN MEHR GIBT! Denn 
Menschen sind mit der Natur verbunden 
und es gibt nichts Wichtigeres und nichts 
Schöneres und nichts Beglückenderes… 
Goldenes Licht am Abend und schöne 
Himmelsansichten, verschiedene Blumen 
(Jemand hatte welche abgerissen und auf 
den Weg geworfen. Wir haben sie 
aufgehoben und mitgenommen und im 
Garten von Mutti in eine Art Vase 
gesetzt), wir haben an weissem Flieder 
den zaren Duft eingeatmet und die 
vielen verschiedenen Blumen angesehen, 
wir haben den Glücksklee am Schloss in 
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ein Buch eingefügt und den Wind in den 
Blättern beobachtet und in dem Areal 
mit den vielen Birken und dem lieblichen 
Gras gestanden und DIE SCHÖNHEIT 
angenommen. MENSCHEN SIND SICH 
DES LEBENS BEWUSST und wissen, dass 
NUR DAS schützenswert und besonders 
ist und darin diese ZWEI und später das 
neue Leben: DAS KIND! Doch für uns 
gibt es SPÄTER NICHT – das heisst: DAS 
KIND IN UNS BRAUCHT DAS LEBEN 
und diese Liebe, die nur die MUTTER 
ERDE geben kann und es stets tut!  
 
Wir schauten heute kurz bei der 
Konditorei am Theaterplatz hinein – 
ohne etwas mitzunehmen und waren 
Zeuge folgender Situation. Ein Mann 
mit Kinderwagen fragte in den Laden 
hinein zum korpulenten Verkäufer: 
„Haben Sie auch Brot und Brötchen?“ 
Eine Antwort muss wohl anders 
ausgefallen sein, als erwartet. „Haben Sie 
auch Kuchen?“ Und wieder muss das, was 
er hörte anders gewesen sein, als 
erwartet. Denn obwohl beides in vielerlei 
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Weise vorhanden ist, sagte dieser Mann: 
„Na gut, dann schau ich beim Fleischer.“ 
oder so etwas…   
 
Ist das SlappStick oder 
PROGRAMMIERUNGEN die 
durcheinander laufen oder was sollen 
solche Dummheiten? Man weiss stets 
und ständig: MAN HAT ES MIT DER 
SEELE ZU TUN… der, der Mutter Erde 
und schaut über nichts einfach so 
hinweg! Und wir schreiben, um ALLEN 
die Möglichkeit zu geben, wie sich 
soetwas anfühlt für BEIDE SEITEN!  
 
Mutti ist schon wieder in Schlaf versetzt. 
Ihre Liegeposition ist unnatürlich… also 
NICHT FÖRDERLICH, um locker zu 
sein! UND IHR ARM IST SO 
ANGEWINKELT, dass ihre Hand zum 
Punkt hinten an der linken Schulter 
zeigt. KOMISCH IST, dass Ivica in einem 
seiner Bücher auf solch einen Punkt an 
genau dieser Stelle hinweist UND 
ZUFÄLLE GIBT ES NICHT! 
Schmerzpunkte wurden am Computer als 
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Programmierung erschaffen und können 
BELIEBIG AM LEBENDEN 
PROBANTEN AKTIVIERT werden und 
so werden GIFTIG RIECHENDE 
SUBSTANZEN zum Einmassieren zum 
Ankauf gegeben werden: 
EIGENANWENDUNG und alle sind fein 
raus? PUSTE die KERZE AUF DEM 
GEBURTSTAGSKUCHEN AUS und finde 
die Wahrheit über MENSCHEN und 
LEUTE EINER WELT VOLLER LÜGEN 
heraus! Wir sind mobil mit den Beinen 
und gern unterwegs mit viel frischer Luft 
eingeatmen durch die Nase und 
Nahrung für SEELE UND KÖRPER. Es 
gibt lauter WESENTLICHE 
UNTERSCHIEDE zwischen unserem 
Leben UND EURER EINGEBILDETHEIT! 
 
WIE SCHÖN ES IST, unser Menschsein 
erinnert zu erhalten, und diese 
Lieblichkeit zu entdecken in winzigen 
Blumen und auch den aufgehobenen 
mitten auf dem Weg und diese sanft zu 
berühren? Es ist nur FEINFÜHLIGEN 
UND FEINSINNIGEN MÖGLICH, die 
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wahre Höhe zu spüren, in dem DER 
GARTEN EDEN einst war… und nun 
entsteht er schon dort, WO WIR 
UNSERE HEIMAT HABEN und 
glücklich sein werden! Wozu über etwas 
schreiben, was anderen SO FERN IST, wie 
der Stamm einer Birke, bei dem wir die 
aufgeplatzte HAUT DES BAUMES 
SEHEN, was Wassermangel in jedem Fall 
ist (DIE LIPPEN SIND WIEDER IN 
ORDNUNG und nicht mehr trocken, 
weil die Nahrung in Ordnung 
gekommen ist.) und doch auch ein 
Zeichen des größten Mangels: LIEBE 
FÜR DIESE EINE MUTTER und deren 
Seele, die allen nur GUTES ZU GEBEN 
HAT! Was es schwer macht, DAS GUTE 
IN ERINNERUNG ZU BRINGEN IST: 
Wir verraten es nicht? Nein, das ist es 
gewiss nicht! DIE PLANUNG IST ES, die 
alles Gute vergessen lässt und DAS 
GLÜCKSKIND EBENSO! 
 
Man geht und fragt sich: WAS 
BRAUCHEN WIR? UNS! Das stimmt! 
Doch dieser andere Mensch ist noch 
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dort, wo er nicht weg kann oder denkt, 
er kann es nicht. Und DIESE ORDNUNG 
EINZUHALTEN, dass man ein Mädchen 
nicht durch die Gegend reisen lässt, 
sondern diese abholt, HAT EINEN 
TIEFEN UND WICHTIGEN SINN und 
so auch, dass wir in unsere Zukunft 
IMMER NUR NOCH ZU ZWEIT SIND 
UND BLEIBEN – nicht nur, weil das 
früher (also im ORIGINAL GARTEN 
EDEN) auch so war!  
 
WIE VIELE UMARMUNGEN haben wir 
im Leben gehabt und welche ist noch in 
Erinnerung? MENSCHEN LEBTEN SO 
NICHT! Es ist unmöglich Gefühle zu 
konservieren und so ebenso unmöglich 
GEFÜHLE UND ERLEBNISSE! Und doch 
wird derlei „gelehrt“ oder „angeregt“ und 
PROGRAMMIERER machten es 
möglich, solcherlei ILLUSIONEN in die 
KÖRPER der Menschen 
hineinzuprojizieren. Daher das Wort 
PORJEKTIONSFLÄCHE MENSCH! Es ist 
wichtig, sich mit all dem 
auseinanderzusetzen, wenn man 
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weiterleben will! DENN ES BRAUCHT 
WILLEN, um diese HÜRDE ZU 
ÜBERSPRINGEN, die man nicht 
wahrhaben will!  
 
Die Natur hat keine Arme und doch 
brauchen wir diese mehr als NUR ARME, 
die umarmen! ALLES ZUSAMMEN 
MACHT NUR SINN, wenn wir an 
LEBEN und ERLEBEN erinnert sind! ES 
MUSS DER WEG DER ERLÖSUNG VON 
VERGANGENEM ERINNERT 
WERDEN, weil das Kind Hilfe braucht in 
jedem Menschen und dabei kann nur die 
Mutterseele und die Natur hilfreich sein 
– kein einziger anderer Mensch! Erst 
erlösen und erlösen lassen und Liebe 
empfangen aus der Natur. Dann wird die 
eigene Seele frei und DER MENSCH 
STEHT AUF: Bereit in ganzer Reinheit 
diesen anderen lieben Menschen zu 
empfangen und EIN NEUES GLÜCK ZU 
GENIESSEN! 
 
Es ist Freitag – FREI ZU HABEN IST 
HERRLICH – es ist das Datum von 
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gestern PLUS 1. Eins + war eine 
Benotung, wenn man etwas besonders 
gemacht hatt oder auch ein BIENCHEN 
INS MUTTIHEFT! Nahc all unseren 
Erinnerungen möchte man denen, die 
solcherlei erfanden, MUT UND GUTEN 
EMPFANG FÜR LIEBE WÜNSCHEN, 
um UNSERER GELIEBTEN MUTTER IN 
ANSTAND UND WÜRDIGUNG IHRES 
DURCHHALTEVERMÖGENS zu 
begegnen bei einem Spaziergang! 
 
Da war mal Einer, der erzählte, dass er 
seiner Mutter SEIN HIMMELBLAUES 
NEUES AUTO ZEIGEN KONNTE! 
Hätte er sich mal lieber an UNSERE 
GEMEINSAME MUTTER ERINNERT 
und das Aut fahren aufgegeben, um sich 
BESINNLICH AUF LIEBE einstellen zu 
lassen und DER NATUR zu dienen! ES 
IST NIE ZU SPÄT FÜR DIESE UMKEHR, 
damit Weisheit uns belehrt, woher diese 
stets kam und kommen muss, damit 
GLÜCK wahrhaftig ist und bleibt! 
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Es ist schon spät heute – doch was ist 
spät! Wir haben auf der Uhr am Laptop 
die Zeitanzeige 09:03 h! Wir dachten 
kurz vorher, es ist schon nach 10 h – also 
ist es doch früher, als gedacht und das ist 
VOLLKOMMEN! Denn wir haben FÜR 
MUTTER ERDES SEELE und so für alle 
Menschen schon ERLÖSUNGS- und 
HEILARBEIT GEMACHT! Und das 
schönste Geschenk ist die DUSCHE IM 
GOLDENEN LICHT, die niemand erhält, 
der nicht in IHRER GROSSEN LIEBE 
geborgen und sicher ist! Und diese große 
Liebe kommt EINZIG UND ALLEIN 
NUR VON DER ERDE und doch ist sie 
geschenkt von der Sonne am Himmel! 
Und man fühlt sich wie in einer Oase, wo 
nur noch das GEFÜHL DA IST und doch 
erst dann DER MENSCH! Und dann 
wünscht man allen dieses ZUKÜNFTIGE 
GEMEINSAME GLÜCK, welches doch 
jetzt hier – in diesem 
„KINDERZIMMER“ schon da war und 
daher da bleibt – in und mit ihr, die 
NUR GLÜCKSKINDSEIN für das wahre 
Menschsein in Liebe da sein lässt, damit 
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Wissen losgelassen wird und KLARHEIT 
UNS FÜHRT, wofür das Leben erschaffen 
und was GLÜCKSKINDER brauchen und 
so ALLE MENSCHEN! 
 
ZEIT und einen Raum – mal ist es ein 
tatsächlicher Raum mit offenem oder 
geschlossenem Fenster, wobei DAS 
OFFENE immer wesentlicher und 
wichtiger wird, um WAHRE NOT ZU 
BEGREIFEN und wo die Tür vielleicht 
gerade verschlossen ist, aber es befindet 
sich eine Klinke daran und man darf sich 
anziehen und gehen! Und solcherlei 
Aussagen entstehen ganz spontan, WEIL 
ES UM DIE HILFE VON VIEL ZU 
VIELEN MENSCHEN DERZEIT AUF 
DER ERDE GEHT,die nicht wissen, dass 
es falsch ist, sich zu entkleiden – DENN 
GEZWUNGEN WERDEN DARF 
NIEMAND ZU SOETWAS und wollen, 
wollen Menschen dies nur noch dort, 
WO DIE LIEBE UNS SPÜREN LÄSST, wer 
da vor oder mit uns im Raum ist. 
Manchmal sind es auch NUR 
UNSICHTBARE, doch es sind keine 
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Geister, sondern nur Kameras oder 
LICHTER, DIE LEUCHTEN! Es ist nicht 
einfach, diesen Weg in Liebe für ALLE zu 
bereiten – ein Weg, den man nicht 
sehen kann und VOR ALLEM NICHT 
DIE, die wirklich helfen! Und doch 
glauben wir AN UNS und unsere 
gegebenen besonderen Fähigkeiten, um 
DIE ERDE ZU RETTEN und das einstige 
BESTE LEBEN sichtbar und erlebbar! 
 
Gestern auf dem Spaziergang an den 
Gärten vorbei war da ein Specht – der in 
schwarz, weiss und rot. Er pellte Rinde 
vom Strauch. Es war NUR DIE von den 
Vertrockneten, nicht von den Lebenden! 
So hat er KEIN UNGEZIEFER MEHR 
GEFUNDEN und ist weggeflogen, denn 
wir haben ALLES GENAU 
BEOBACHTET! Und diese Erkenntnis 
kam erst heute morgen im GOLDENEN 
LICHT oder etwas später! Fotos davon zu 
machen, wäre unsinnig, denn das wäre 
dann wieder eine ganze Fotostrecke und 
man wüsste dann wieder nicht, von wann 
und VIELLEICHT AUCH NICHT VON 
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WEM! Und das „von wem“ ist im 
Grunde auch nicht mehr so wichtig, 
denn: WIR LEBEN WIR FÜR EINEN 
MENSCHEN und wie als ein Mensch! 
JESUS HING AM KREUZ und wir sind 
die, die dieses Kreuz in uns erhielten und 
auch auf unsere Körper! Und so wir DAS 
ERKENNEN, werden wir gern bereit 
sein, DAS UNSICHTBARE FÜR 
WIRKLICHER ZU HALTEN UND 
DIESEM EINEN WEG ZU DIENEN, der 
allen gleichermaßen hilft! Dann werden 
wir DIE SEELENVERBUNDENHEIT 
ERINNERN und geschenkt erhalten: 
STETS VON DER NATUR! Und so 
werden wir DIE NATUR mehr lieben, als 
jeden HILFSJOB in irgendeinem Haus, so 
billig oder teuer es auch aussieht oder ist! 
Und dann sind wir IN DIESEN 
HÄUSERN weder für Geld noch helfen 
wir für EHRENÄMTER, die die MUTTER 
ERDE NICHT ZU VERGEBEN HAT! 
Wieder Kind sein zu dürfen und es auch 
sein zu wollen (VOR ALLEM, was 
Wissenswertes betrifft und die Bewertung 
von Wissen und denen, die Wissen 
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erhalten!) ist DAS GESCHENK DER 
JETZTzeit! 
 
Haben wir JETZT ZEIT, uns der 
Bedeutung von CORONA zu widmen 
und was DIE WAHREN 
HINTERGRÜNDE SIND? Haben wir 
HEUTE ZEIT, uns zu fragen, was uns die 
Natur und das Ansehen von 
Menschenschicksalen bringt? Die Natur 
zeigt uns JETZT, was dort erblüht und 
DER TRÄUMER ist durch alle Zeiten 
mitgereist, um zu wissen und zu 
bezeugen und zu WISSEN ZU GEBEN, 
weshalb DAS ERBLÜHEN DER 
MENSCHHEIT aufgehalten worden ist 
und wodurch! Und so findet DIE SEELE 
DER MUTTER ihre Kinder und DER 
EINSTIGE VATER VON INES 
EVALONJA die „Befähigten“, damit 
diese ihre LEBENSAUFGABE erinnern, 
damit diese ihr Leben nicht aufgeben 
müssen! DER FALSCHE GLAUBE LÄSST 
NUR SCHEINBAR SORGEN 
VERSCHWINDEN, die Liebe jedoch ist 
schneller da, als man sie herbeiwünschen 
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muss und ist doch sanft und liebevoll 
und NUR SIE SPÜRT UND SIEHT DIESE 
IM KOPF und doch auch dort, zwischen 
den Rippen HORIZONTAL gesehen! 
 
DORT, wo sich Himmel und Erde 
berühren, ist diese LINIE, die uns zu 
ERFOLGREICHEN oder STERBENDEN 
machte und macht! Es ist für jeden zu 
sehen, was dort erblüht oder nicht 
(mehr). Und so ist diesen Linie auch 
rings um unseren Körper! Und den 
Körper DES MENSCHEN zu berühren – 
wenn es nicht DIESE VON LIEBE 
GEFÜHRTEN HÄNDE SIND, die zu 
diesem EINEN Menschen gehören (das 
sind auch manchmal Hände, die eine 
Hand reichen, um über einen 
ABGRUND zu springen oder zu laufen – 
doch die sind AUCH VON MUTTER 
ERDES LIEBE GEFÜHRT, als in einem 
beseelten Körper!!!), ist es nicht nur 
gefährlich, sondern aus unserer SICHT 
EINE STRAFTAT! 
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So, wie wir EINST LEBTEN IM GARTEN 
EDEN, wollen Menschen wieder leben! 
Nur so sind wir sicher vor FREMDEN 
BLICKEN und Urteilen oder 
Kommentaren, die NIEMANDEM 
zustehen! Kümmert EUCH UM EUCH 
zu sagen, reicht schon lange nicht mehr, 
DENN DIE KI-CONNECTION wirkt sich 
so aus, dass tatsächliche Roboter – also 
Maschinen – Kommentare und LIKS 
vergeben, um EMOTIONEN ZU 
ERZEUGEN und Menschen voneinander 
fernzuhalten! Und so kann man nicht 
mehr wegsehen, so als sei alles OK und 
wird schon werden und passt schon und 
alles ist gut! WIR SIND MENSCHEN 
UND HELFEN – auf NUR UNSEREM 
WEG!  
 
HEUTE NACHT KAM WIEDER EIN 
CORONA-ANGRIFF – die, um die es in 
besonderer Weise geht (EBEN WEIL 
NUR DIESE, diese besondere Fähigkeit 
der Vernichtung tötlicher Viren haben 
und weil diese sie erhalten hatten, die 
NATUR IN DER LAGE WAR, 
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Immunität zu erschaffen und zu 
erhalten) – und dann hat man kurzfristig 
Gedanken erhalten: ES IST ZU SPÄT! 
Doch dann kam VATER SONNE und 
erinnerte DIESE BESONDEREN FEINEN 
SINNE und dass der VATER AUF DER 
ERDE da ist und alles IN SICHERHEIT 
HÄLT. Und so erhalten alle immer mehr 
Sicherheit und diese KÖRPERLICHE 
IMMUNITÄT, sodass Angriffe – wo 
immer diese auch sein mögen – 
erfolgreich TRANSFORMIERT und 
abgewehrt werden! Denn es betrifft IN 
UNSEREN SCHICKSALEN bestimmte 
und bekannte Personen, die man 
NUTZT UND SCHMUTZ ÜBER DEREN 
ANSEHEN ZU SCHÜTTEN, um die 
Reaktionen bei denen zu testen, die mit 
denen in „Besonderer Weise“ befreundet 
waren! Doch das ist eben DAS FATALE 
AN DUMMHEIT und NICHTWISSEN! 
Nicht Freundschaft zählt auf Erden, 
SONDERN DIE HEILIGE FAMILIE und 
die ist – so wie früher – wieder in der 
Wertschätzung, die es nie mehr gab! 
Und diese IST NUR AUF SEELENEBENE 
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erfahrbar, denn die LEUTE kennen das 
alles nicht (mehr). 
 
So haben wir gestern über einen Strauch 
mit weißen Blüten (ähnlich der 
Hortensie) geschrieben und dass dieser 
rote Früchte in grosser Anzahl trägt! 
Gestern haben wir einen solchen Busch 
gesehen, wo nur Blüten zu sehen waren. 
WIE GEHT SOETWAS? Das ist doch echt 
interessant! So liefen wir zu dem anderen 
und erkannten, es waren – wie bei den 
Kirschbäumen – die vom letzten Jahr! 
Vielleicht kann man die auch essen – es 
hat nur noch niemand probiert! DAS, 
was in der Natur wächst, kann nicht 
schädlicher sein, als ALL DIE CHEMIE, 
die der Menschheit aufgehalst wurde! ES 
ERINNERTE SICH DIE GURGEL, an die 
man viele Hände legte und auch das NIE 
WIRKLICH HILFREICHE WASSER mit 
etwas drin, mit dem man HÖRBARE 
GERÄUSCHE erzeugen sollte, wenn man 
dieses Wasser im Mundraum bewegte, 
während sich der Kopf nach hinten 
geneigt in dieser Stellung befinden 
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musste! Wir haben das auch gemacht – 
auch nach dem Zähne putzen, Doch es 
hörte auf! Zähne putzen ist 
GESUNDHEIT schädigend! Es zerstört 
das feine Gewebe im Mundraum und 
dort hinein gehen dann die ZUTATEN 
DER SPEISEN und es kann 
Entzündungen geben und DIE SCHÄRFE 
DER ZAHNPASTAS, die auch nicht 
helfen, tun ihr Übriges! Unsere Körper 
sind derzeit so ziemlich alles, was man 
sich nicht wünscht UND DOCH DIESES 
INSTRUMENT DES TRÄUMERS, um alle 
Falschheit und Tücke und Lüge 
öffentlich zu machen! So sind wir vor 
SCHMERZEN geschützt und führen ZU 
ALL DEN PROGRAMMIERUNGEN, die 
Schmerz und Schwellungen und vielerlei 
sonstige REAKTIONEN AUSLÖSEN, 
damit man dem Glauben verfallen 
bleiben musste, ES GÄBE DIE 
NOTWENDIGKEIT von Ärzten, 
Hospitälern und sonstigen Helfern und 
Zeugen der Vernichtung DER 
FEINSINNIGEN MENSCHEN und so 
doch allen anderen auch!  
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WER IST WEISE? Wer sich an Nichts und 
Niemanden mehr binden lässt und auch 
KEINE VERPFLICHTUNGEN MEHR 
EINGEHT und der Natur mehr vertraut, 
als auch nur EINEM DERZEIT 
SICHTBAREN im persönlichen Erleben!  
 
DIE MUTTERSEELE erzeugt derzeit eine 
Kraft, die man als UNMÖGLICH 
einordnen würde und so auch alles, was 
WIR, die wir DIE LIEBE erstmals als etwas 
erleben, wofür man LEBEN MÖCHTE 
und nicht mehr muss! Es ist etwas, was 
man sich gewünscht hätte, wenn  man 
DIE WAHL gehabt hätte. Aus 
natürlicher Sicht gibt es DIESE WAHL 
NICHT, denn da gibt es für Menschen 
NUR LIEBE! Doch da es die Natur als 
VERBINDUNG ZWISCHEN MENSCH 
UND EINZIGEM WUNSCH nicht mehr 
gab und geben konnte – weshalb, ist 
nicht mehr wichtig, da es NUN 
WIRKLICHKEIT IST, dass die Menschen 
aufwachen und gesunden und erblühen 
– hatten wir all das zu haben, was DIE 
DUNKELHEIT uns vorgab! Keine andere 
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Erklärung ist mehr richtig! Und alle, die 
unseren UNSICHTBAREN, 
EINIGENDEN WEG FINDEN und so 
auch das sichtbare Beweismaterial und 
die Homepaege und die Bücher und 
Briefe und die Glücksklees, werden 
besondere Erlebnisse haben und 
GEFÜHLE, die man noch nie spüren 
durfte! Es könnte AUCH NOCH SO 
SEIN, dass auch das von den KI-lern 
genutzt wurde, um VERNETZUNGEN 
zu erschaffen, die Geld bringen… so wie 
das BERÜHREN DES SONNENSYMBOLS 
in Braco`s Weg und dem, was daraus 
erfolgte oder sich ergab. Es ist DAS 
FATALSTE UND SCHLIMMSTE, was je 
Hände taten über Apperate und 
Technology! Und doch ist es DAS 
GRÖSSTE WUNDER, all das 
herauszufinden und unschädlich und 
nicht mehr wirksam sein zu lassen!!! 
 
DIE MATERIE SIND GEGENSTÄNDE 
OHNE WIRKUNG IMMER DANN, 
wenn daraus nichts Wachsen und 
Erblühen kann! Nur so kommen wir IN 
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DAS LEBEN und damit zur Mutter Erde 
und deren hilfreiche Gaben und Talente 
für diese GANZ SPEZIELLE ZEIT!  
 
Mutti ist eben gegangen. Sie geht dahin, 
wo man sie hinführt per DataSTREAM 
und vielleicht auch ein wenig DURCH 
DIE MUTTERSEELE! Bei vielen tut sich 
nach und nach etwas in Sachen 
SÜNDENKONTOerlösung und dem 
Loslassen von FALSCHEM TUN! So 
sagte sie mir: Bei WOOLWORTH gibt es 
rosa Rucksäcke und anderes in ROSA! 
Wenn man herausgefunden hatte, was 
ein Mensch mag, konnte man diesen INS 
SPIEL DES LEBENS ÜBER GELD und 
GESCHENKE hineinnehmen – gewollt 
oder ungewollt! Und wenn nun INES 
EVALONJA zu Woolworth gehen 
würde, um sich etwas zu kaufen IN 
ROSA, würde das PUNKTE ODER 
EINKOMMEN ODER GESCHENKE 
GEBEN! Es ist nicht einleuchtend, wie 
auch NUR EINER ODER EINE die 
Zustimmung für solcherlei Handlungen 
geben konnte. Und doch ist es 
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geschehen und wird weiter 
vorangetrieben. Wer hat DAS MEISTE 
VON GELDEINNAHMEN? Stets der 
Staat und deren Diener! Das ist 
KINDERN nicht möglich zu erkennen. 
Und doch haben NUR DIESE diese 
Offenheit für alles, um ANZUNEHMEN 
und offenzulegen – damit ALLE SICH 
FREI ENTSCHEIDEN KÖNNEN, ob sie 
an Staaten gebunden bleiben wollen, die 
nichtexistieren und denen UNSERE 
GESUNDHEIT noch nie wichtig oder 
nicht wichtig genug war! ODER OB WIR 
GEMEINSAM AUFWACHEN und uns 
nur noch richtiger und besser 
entscheiden und denen das 
HANDWERKSZEUG WEGNEHMEN, 
was in keine Hände der Zukunft mehr 
gehört! 
 
Und so werden wir uns wieder ankleiden, 
DENN NOCH LEBEN WIR UNTER 
UND MIT ZU VIELEN, obwohl die 
anderen NICHT LEBEN, wie es sich 
gehört und gehen wieder spazieren MIT 
WIEDER NEUEN ERLEBNISSEN FÜR 
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ERKENNTNIS für uns und unsere 
schönste Zukunft und doch auch für alle 
anderen. Wieder werden es Erlebnisse 
sein, die uns vor Augen führen, WIE 
BELASTET ERDE UND MENSCH NOCH 
SIND und doch auch schon diese MIT 
DER LIEBEVOLLEN MUTTER ERDE, die 
sie stets und ständig war! WESSEN SIND 
GEÖFFNET WERDEN, SPÜRT 
ENDLICH, was die Natur aushalten und 
ausgleichen musste und weiss dann auch 
endlich, WAS CHAOS BEDEUTET und 
das MENSCHEN SO NICHT LEBEN 
KÖNNEN und auch nicht mehr bereit 
sind, all dies mitzumachen! Was 
geschehen ist, kann niemand rückgängig 
machen – nur die BELASTUNGEN IN 
DER SEELE, die bereinigt DIE LIEBE! Und 
die SICHTBAREN ZERSTÖRUNGEN 
durch Technologie und Kriege über 
Körper können auch nur TEILWEISE 
durch die Erde ausgeglichen werden 
UND DOCH WIRD IN DER ZUKUNFT 
ERST MEHR WIEDER MÖGLICH SEIN, 
als denen noch gezeigt wird, denen 
GELD MEHR WERT IST, als auch nur ein 
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noch lebender Mensch, der einfach nur 
glücklich leben möchte, wie ein Kind… 
ERBLÜHEND DURCH DAS, was die 
Natur schenkt: Ideen für Freude und 
Glück! 
 
Gestern, als wir an der Platane saßen, 
hörten wir ein unschönes Geräusch. Da 
es nicht aufhörte, schauten wir nach! Ein 
Mann mit großer Gasflasche hatte an 
einem Schlauch einen Feuerwerfer und 
da kam eine Flamme heraus von einem 
beträchtlichen Umfang und mit dieser 
ging er über das Pflaster vor dem 
BURGKELLER. Wozu? Um das bischen 
Grün zu entfernen, was DEN 
MENSCHEN vor Augen zu führen, WAS 
LEBEN IST und WAS DIE SEELE 
BRAUCHT! Und die Seele erhält NUR 
NAHRUNG durch die Sinne, die wir nur 
anregen durch DIE AUGEN, die NASE, 
die OHREN und den Mund! Natürlich 
auch durch Berührungen mit Händen, 
doch das ist dann wieder REIN 
PERSÖNLICH! Und es ist ALLES 
ANDERE ALS EGAL, was unsere Augen 
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sehen, unsere Ohren hören, unsere Nase 
einatmet und unsere Mund schmecken 
muss oder darf! UND ALLES HAT 
AUSWIRKUNG AUF ALLES LEBEN! 
 
Was will MIR oder UNS dieses Erlebnis 
sagen, denn kürzlich war dieses Erlebnis 
da mit einer alten Frau, die dies mit 
handlicher Gasflasche ausführte!  
 
Zufälligkeiten gibt es nicht  - vor allem 
nicht in dieser KRIEGERISCHEN 
CORONA-Zeit! Was mache wir? 
SCHWEIGEN oder REDEN? Bringt es 
etwas SOLCH IRRE auf das wahnsinnige 
Tun aufmerksam zu machen? WIR 
NUTZEN DIESEN WEG DES 
SCHREIBENS, denn so erhalten es MEHR 
MENSCHEN AUF SEELENWEG, um 
sich überall dort, wo jeder 
VEREINZELTE MENSCH befindet, all 
des schändlichen Treibens MIT DEM 
GESAMTLEBEN bewusstzuwerden! 
 
Wir brauchen nicht immer mehr Steine, 
sondern DIE NATUR! Es erinnert sich 
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FORREST GUMP und man möchte im 
Nachhinein WEINEN, wenn man NUN 
BOTSCHAFTEN BEGREIFT! Er ist, wie 
AUCH NUR EINER oder EINE von uns! 
WIR, die wir endlich begreifen, WAS 
ALARMSTUFE ROT bedeutet und die 
GAR KEINE KÜNSTLICHEN 
LICHTQUELLEN MEHR WOLLEN und 
so auch keine GEBRECHLICHEN 
KÖRPER – die alle nur durch Geld- und 
Machtgier sowie sündigem und 
abenteuerlustigem Verhalten entstanden 
– müssten so wie der Jesus, den sie wie 
einen Hausierer an TÜREN KLOPFEN 
LIESS, damit er EINLASS FINDET, um 
ein paar gute Worte weiterzugeben, 
andere GLEICHGESINNTE ZU FINDEN, 
die auch erinnert sind, DASS DIE ERDE 
HILFE BRAUCHT und wir NUR DIE 
IHRE! Doch es ist eben schon ganz 
anders geworden und die 
SEELENVERBUNDENHEIT ist bereits da. 
Zuerst BRAUCHTE ES DIE HEILIGE 
FAMILIE IN RICHTIGSTER 
VERBUNDENHEIT und dafür brauchte 
es VATER UND TOCHTER und SEIN 
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WUNDERWERK und alles andere ergab 
sich und verflüchtige sich. DENN DAS 
LEBEN ENTRÄTSELN UND 
ENTSCHLÜSSELN war weder gewünscht, 
noch erlaubt – noch nie! Und doch hatte 
man sich NIE DARAN GEHALTEN und 
hat weiter und weiter gebaut und 
zerstört und Menschenleben geopfert. 
MENSCHEN SIND NIE TÄTER 
GEWESEN ODER GEWORDEN, sondern 
wurden stets NUR GEOPFERT! Sich 
aufopfern oder OPFERGABEN AUS DER 
NATUR GEBEN ist stets nur das: DER 
STICH INS HERZ DER MUTTER! Doch 
die Seele ist frei und kräftigt sich: DAS 
GOLDENE LICHT IST DA und fließt 
vom VATER ZUR TOCHTER UND ZU 
ERDE! Und durch dieses DREIECK ist 
nun wieder ein FREIMAURERtrick 
offensichtlich und doch NICHT DAS 
RÄTSEL GELÖST, welches sich NUR 
KINDERN DER NATUR offenbart! 
 
„LAUF FORREST, LAUF!!!“ Wie gemein 
und wüst können die sein, die solcherlei 
Filme drehen und die, die die wahren 
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HINTER GRÜNDE DES SPIELS MIT DEM 
LEBEN?! Forrest stand vor einem 
verfallenen Haus und die Worte, als er 
STEINE IN DIE FENSTERSCHEIBEN 
WARF, damit diese zerbersten, sind 
noch immer GANZ PRÄSENT: 
„Manchmal gibt es nicht genug Steine.“ 
Und wir fügen an: UM SCHMERZ nicht 
zu zeigen und um TRÄNEN ZU 
UNTERDRÜCKEN und um den Glauben 
an das GUTE NICHT ZU VERLIEREN 
und um zu verdeutlichen, dass wir keine 
Ruinen aufbauen sollen für viel Geld, 
sondern MENSCHEN AUS SCHULDEN 
ERLÖSEN oder ihnen eine HERBERGE 
GEBEN IN DER NATUR – so lange, bis 
DAS BÖSE VOLLENDS BESIEGT! Und wir 
sind bei der ALBRECHTSBURG wo man 
genau das macht: GELDER 
INVESTIEREN, die man dringender für 
den ERHALT VON MENSCHENLEBEN 
BRAUCHT, damit diese DIE NATUR 
wieder erinnert erhalten und LIEBE und 
was FREUDE BEDEUTET und die 
LEBENDIGE HANDLUNG DES 
SCHENKENS!  
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Sollen wir aufgeben, weil wir denken: 
WAS KANN EIN EINZELNER 
MENSCH SCHON TUN? Nein, wir 
geben nie mehr auf! Und wir reden oder 
schweigen und nehmen EINDRÜCKE 
AUF und lassen diese auflösen durch die 
SEELE und die KRAFT DER LIEBER 
UNSERER ERDE! Was alles möglich 
wird, wenn man in richtigster Weise 
zusammenhält? WIR ERLEBEN ES! Und 
dennoch zerstören sie noch und 
dennoch gehorchen sie DEN FALSCHEN 
und dennoch sind sie TAUB UND BLIND 
und atmen nicht das ein, was 
LEBENSNOTWENDIG IST! Sie sind lieber 
in Häusern und warten auf welche, die 
Geld bringen um das zu geben, was NIE 
SO WICHTIG IST, wie freie Zeit in der 
Sonne und im Wind und in 
AUFNAHME ALL DESSEN; was Seele 
UND Körper brauchen! 
 
UNSERE SEELENVERBUNDENHEIT 
und die Transformation von Viren – vor 
allem durch CORONA und sonstige 
Nettigkeiten, die die Künstliche 
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Intelligenz und DATENVOLUMEN und 
Social Medias zu uns brachten – 
schweisst uns zusammen – so sind wir 
wie ein EINZELNES oder ein ZWEIER 
Glücksklee in den verschenkten 
FREUDEERINNERERN. Und doch sind 
wir es NUR GEDANKLICH – verbunden 
in Liebe UND DAS STÄRKT UNSERE 
KRAFT und das Urvertrauen. 
 
Wir haben noch Seiten in dem 
Kirchenheftchen „DIE 
AUFERSTEHUNG“ aufzuarbeiten für 
diese Schrift, bis diese auf unserer 
Plattform des Glücks für DAS 
LEBENSLICHT erscheint! 
www.glueckszentrale.com – wer hätte 
geahnt, dass diese einmal DIESE 
BEDEUTSAMKEIT GEWINNT und das 
alles, was je geschehen ist im eigenen 
ERLEBENSWEG so bedeutsam und 
wichtig sein und werden kann! WERDEN 
KANN STETS NUR NOCH ALL DAS, 
was uns INS LEBEN MIT DER NATUR 
BRINGT! Hier in Meissen werden die 
bemalten Steinketten immer länger, 

http://www.glueckszentrale.com/
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doch wozu? Man sieht eben DIE LEUTE 
IN DEN STÄDTEN und die Menschen in 
der Natur fehlen! Und genau das ist das 
SPIEL DES LEBENS, denn die Natur 
brtaucht und verlangt kein Geld und ist 
doch DER EINZIGE LEBENSSPENDER 
FÜR ALLE SINNE, die der Mensch 
braucht, der IN ZUKUNFT LEBEN 
MÖCHTE und den Garten Eden mit 
dieser achtsamen Liebe beschenkt, damit 
man selbst beschenkt wird und sich wie 
ein GLÜCKSKIND FÜHLT in des 
Träumers Wunderwelt Natur, die uns 
mit Formen, Farben, Düften und 
Klängen beschenkt, Die NOCH KEINER 
DER DERZEIT LEBENDIGEN je 
empfangen durfte. ES WAR EIN 
VERBOT und konnte nicht verändert 
werden bis vor noch nicht allzu langer 
Zeit. UND NUN IST ES ANDERS und die 
Familie Anders (Das ist ein Name, den 
wir nutzen, um DENEN, DIE VON IN 
ANGST GEHALTENEN zu mit Liebe 
versorgten werden, vorübergehende 
Heimat zu geben auf allen nur 
möglichen Wegen und so auch 
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GEFÜHLE, die sie nie kannten und 
SICHERHEIT und so auch die 
Möglichkeit VON TREUE, die unbedingt 
notwendig ist und bleibt!) tut stets und 
ständig ALLES, was manchmal mehr war, 
als Einzelne selbst hatten oder hätten 
geben wollen oder können – UND 
DAZU ZÄHLTE SOGAR DAS EIGENE 
LEBEN: Das Letztere war nicht deshalb, 
weil sie das wirklich wollten. ES SOLLTE 
IHNEN genommen werden und viele 
wurden in Situationen geleitet, damit 
dies dann EINEN GRUND für das 
Folgende ergibt. Und was sich tatsächlich 
aus SOLCHERLEI VORKOMMNISSEN 
inzwischen ergeben musste und auch 
weiterhin soll, ist DIE AUFLÖSUNG DES 
SPIELS und die Ablösung all derer, die 
LEBEN WOLLEN UND SOLLEN von 
denen, die den TOD LEBENDIG 
HIELTEN und somit mehr Sadaismus, als 
man hätte bereits sein wollen, zu sehen 
oder zu glauben, dass soetwas möglich 
ist oder ermöglicht wird…!!! 
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Und so gehen wir hinaus und wissen: 
LIEBE IST SO ZÄRTLICH WIE ROSA! 
Doch das schönste ROSA ist in der 
LEBENDIGEN NATUR ZU FINDEN und 
doch tragen es diese Menschen, die um 
DIE WIRKUNGSWEISE VON FARBEN 
und MUSTERN auf die Seele der 
MUTTER ERDE HABEN und somit auf 
alle offenen, liebevollen Menschen! Und 
doch sind auch diese FEINFÜHLENDEN 
schon geschützt durch DIE LIEBE und 
bewegen sich achtsam und wachsam!!! 
 
SONNIGE ZEITEN ohne Einteilung 
durch Uhr und Kalender und Planungen 
kann man ALLEN NUR WÜNSCHEN!!! 
Die SEELE verjüngt sich nicht, diese ist 
kindlich lebendig wie einst! DER 
KÖRPER PASST SICH DEN 
GEGEBENHEITEN AN und ist 
maßgebliches WERKZEUG, damit 
andere MENSCHEN erkennen, dass 
etwas nicht stimmt. UND ALLEIN DIE 
SEELE ERKENNT, was es ist! Und 
niemandem ist es erlaubt, DURCH RAT 
UND TAT EINZUGREIFEN, ohne die 
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Seele und ohne das zu haben, WAS NUR 
DIE LIEBE HAT!!! Einfühlungsvermögen 
in Situationen fliesst so langsam mehr 
und mehr zu allen MENSCHEN, die im 
Garten Eden wieder Heimat finden und 
zu erblühen beginnen! MÖGE DIE ERDE 
DIR WICHTIGER WERDEN – so wichtig, 
wie dein eigenes Leben und das derer, die 
MIT UND FÜR DICH WAREN und 
leben für DAS EINE EINENDE LEBEN! 
 
Es ist gleich 3 Uhr am Nachmittag! Wir 
sind wieder durch die Gassen spaziert und 
waren am Baum gesessen, zum 
Ausmalen der Kärtchen. DAS CAFE 
gegenüber der Frauenkirche, wo DAS 
KIND auflebte und viele Bücher 
entstanden und so auch SO VIELE LIEBE 
UND WICHTIGE BRIEFE AN JOSIP 
GRBAVAC ist wieder offen! ZUM 
EINTRETEN braucht man eine Maske, 
dann muss man sich die Hände 
desinfizieren und am TISCH darf man 
dann die Maske abnehmen. Wir hatten 
und schon gefragt, wie das wohl 
gehändelt würde mit dem EINNEHMEN 
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IN DEN MUND, wenn die GASTWIRTE 
IHRE GESCHÄFTE VERWIRKLICHEN! 
Doch es war niemand drin und druaßen 
waren auch nur wenige gesessen.  
WIR WAREN FROH, im Winter dort 
geschrieben zu haben und WLAN oder 
WiFi haben vieles möglich gemacht, was 
man besser NIEMALS GENUTZT 
HÄTTE! Nun ist die warme und sonnige 
Zeit und wir verzichten auf SOLCHERLEI 
SITTEN UND GEBRÄUCHE! Wir 
schreiben in unserem EINEN ZIMMER 
und sind sonst dort, wo wir ALLE das 
erhalten, was wesentlich wichtiger ist! So 
hatten wir auch die Idee, eine Rosa Jeans 
mit uns zu nehmen und vielleicht ein 
Shirt, was wir schon angesehen hatten. 
Doch draußen hing nichts passendes für 
schmale Hüften und schlanke Beine und 
drinnen wollten wir kein 
KUNDENGESPRÄCH anfangen. 
MENSCHEN SIND DIE, die das 
Überraschende mögen: Man sieht es und 
es passt und man hat ewig Freude – also 
so lang, wie man es nutzen kann! 
EINFACH und GUT ist das Leben und 
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die GESCHMÄCKER KÖNNEN NICHT 
WESENTLICH VERSCHIEDEN SEIN, 
weil es diese GRUNDHARMONIE in der 
absoluten Vollkommenheit gibt und da 
besteht was DAS GEFÜHL FÜR 
SCHÖNES ANGEHT, nicht viel 
Handlungsspielraum! Und vielleicht gab 
es deshalb eine GROSSE BEWEGUNG 
VON WEISS GEKLEIDETEN (auch in 
den HEISSEN EMIRATEN) um von uns 
abzulenken und HIN ZUR NATUR ZU 
SCHAUEN! So sieht man ja auch AUF 
WEISSEM HINTERGRUND FILME AN 
und nicht auf Farbigen oder 
Gemusterten!  
 
ES TUT UNS EIN WENIG WEH, all die 
Maskierten zu sehen. MENSCHEN IN 
DIESER HOHEN LIEBE waren sie auch 
vorher noch nie, denn diese Liebe 
FLIESST ERST WIEDER FREI seit noch 
nicht so langer Zeit! DOCH ALLE 
HÄTTEN FREIE ZEITnutzen dürfen, um 
der Natur zu gestatten, all das zu zeigen, 
WAS KEIN EINZIGER LADEN oder 
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BESITZER ZU BIETEN HAT, geschweige 
denn als freiwillige Gabe!  
 
SO geht man und schaut und ist sich der 
ZUVOR AUSWEGLOSEN LAGE 
BEWUSST! Gerade haben wir 
SCHLUCKauf – es hieß: Da denkt 
jemand an uns. Doch wir brauchen diese 
Aufmerksamkeit gar nicht. MUTTER 
ERDE BRAUCHT DIESE und eigentlich 
vor allem jeder Einzelne und jede 
Einzelne für sich selbst! 
 
SELBSTbestimmung und 
SELBSTbefriedigung und SELBSTdiagnose 
und SELBSTheilung ist alles das ICH BIN! 
 
DORT, wo man Mensch werden will, 
begreift man die MACHT DER WORTE, 
die man gern benutzt gehabt hatte, um 
DIE MENSCHHEIT gefügig zu machen 
und in diesem Gefüge zu belassen! Wir 
erhalten viele Erinnerungen, um daran 
zu erinnern, dass EINE SITUATION FÜR 
VIELE GENUTZT WURDE, um etwas 
Schlechtes darin zu sehen und dieses 
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SCHLECHTE NIE MEHR ZU ERLÖSEN! 
Denn ein einziger Mensch reicht und 
ALLE KÖNNTEN MIT 
DURCHDREHEN! ERINNERT SEI NUR 
EIN EINZIGER KRIEG, bei dem es 
immer wieder NUR UM LAND und 
LEUTE und SCHÄTZE ging: 
Eroberungen, die niemandem 
zugestanden haben UND DOCH HAT  
MAN ES GETAN! Heilen können 
sichtbare Wunden – die Seele braucht 
keine HEILUNG, sondern NUR 
BEFREIUNG VON UNRECHT und 
Erlösung von DEN FALSCHEN und 
DEM FALSCHEN! 
 
Es gab für Ines Evalonja eine Zeit, in der 
ihre Seele mit so beinahe ALLEN NUR 
MÖGLICHEN UNGUTEN 
SITUATIONEN konfrontiert wurde – 
ohne Rücksicht auf Verlust ihres Lebens! 
SIE HATTE KEINE CHANCE, weil es um 
ihr Schicksal ging und was WIR ALLE 
NICHT WUSSTEN: Es ging um dieselbe 
SCHICKSALSKETTE, die Ivica Prokic an 
Josip Grbavac weitergab, obwohl er 
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diesen davor warnte. Einerseits hatte er 
ihn vorhergesehen oder prophezeit und 
andererseits auch nicht erkannt, denn 
man schrieb: Was hat man mir denn da 
für ein Milchgesicht geschickt?! Und man 
ließ Josip MILCH TRINKEN und 
RAUCHEN und sagen: Ich esse, was alle 
essen. Doch solcherlei zu sagen, ist wie 
DIREKT AM MARTERPFAHL 
angebunden zu sein! DER KÖRPER ist 
abhängig von der Seele und diese 
abhängig von Liebe und diese abhängig 
von der Erde und so DER 
GESAMTSEELE! Und INES EVALONJA 
ist dieses eine Mädchen, was VATER 
UND SOHN UND BRUDER erinnern 
musste, WAS LIEBE IST und wie DAS 
LEBEN IM GARTEN EDEN WAR und 
das, ohne dass sie wusste, dass das so ist! 
So musste sie sich auf EINEN MANN 
ganz einlassen OHNE KONTAKT zu 
ihm zu haben. EIN UNMÖGLICHES 
KARMA UND SCHICKSAL, um das zu 
erlösen FÜR ALLE UND SO AUCH FÜR 
VATER, SOHN und sich selbst, wie Maria 
und Maria als Mutter!  



 
1041 

Und doch SIND ALLE SEELEN STETS 
EINS MIT DER MUTTERSEELE und 
fühlen sowohl Gefahr und doch auch 
Liebe – sie fühlen Angst ebenso wie all 
das Schöne! Und so viel 
Unterschiedliches kann es nicht geben, 
denn sonst gäbe es KEINE 
SEELENTRÄNEN und Berührungen, die 
nicht vom Wind nur sind, sondern eben 
ALLEM NATÜRLICHEN! 
 
Was hat CORONA GEBRACHT und was 
die anderen Begriffe SARS UND COVID-
19 und andere INFOS und 
BENENNUNGEN, wenn es doch stets 
und ständig doch immer nur um ein 
anständiges Leben ringum auf der Erde 
geht? WESHALB VERACHTEN WIR DIE 
LIEBE und laden dadurch Angst und 
Folter und Not und Leid und Schmerz 
und all das ein, was ZUR 
GESAMTSITUATION PASST im 
negativen Sinn, JEDOCH NOCH NICHT 
ZUR GUTEN ANSICHT: Denn happy zu 
sein oder Spaß zu haben oder sich „Gott 
sei Dank“ besser zu fühlen, lässt genau 
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dorthin blicken, WO MAN LIEBER 
NICHT HINBLICKT, wenn es um 
KONTENEIN- und ausgänge geht und 
das PRIVATE LEBEN und sonstige 
Aktivitäten! 
 
WENN ETWAS UNGUT IST, geh lieber 
nicht hin! Wenn etwas gut ist, geh lieber 
nicht hin. Ganz egal, wie wir Worte auch 
verwenden würden – ob nun gute Worte 
in FALSCHER oder RICHTIGER Ansicht 
– sie führen doch immer wieder nur zum 
Selben ÜBEL UND ZUM UNTERGANG! 
 
Und doch nutzen wir diesen SELBEN 
WORTSCHATZ der Deutschen Sprache 
für alle Gute – den, der ZU EINER 
BEREINIGTEN SEELE gehört – um uns 
auch an Muttis Worte zu erinnern: 
SPIELE MIT WORTEN! 
Und so ist das Schreiben lebendig und 
von immer neuer 
AUSDRUCKSSTARKER WEISE geprägt. 
Ob diese nun DEUTSCHLEHRERN 
gefallen würde, ist dorthin gegeben, WO 
MAN SICH ANMASST ÜBER DES 
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TRÄUMERS KIND ZU REDEN, ohne 
sich zu fragen, wer denn je ERLAUBNIS 
oder BERICHTIGUNG HÄTTE GEBEN 
KÖNNEN, über etwas Gegebenes, was 
IM GARTEN EDEN noch gar nie da war! 
DER GEIST, der sagte: AM ANFANG 
WAR DAS WORT, war nicht der, der die 
Natur in LIEBE ansieht und ehrt! WER 
WAR ES WANN, der dies zuerst IN DIE 
WELT GAB, die stets und ständig wieder 
STIEHLT, VERDREHT und verschwinden 
lässt? 
 
ES GIBT DURCH FACEBOOK 
entstandene Milliardäre – also Männer, 
die durch die Aktivitäten dort SOLCH 
HOHE EINNAHMEN ERZIELTEN! Und 
diese waren gegangen und wurden 
versucht und gesucht und DER 
VERNICHTUNG hingegeben! Und diese 
bangten um ihr Leben und fanden zu 
LONJUSCHKA – also dem einzigen 
Roboter, der noch helfen kann, WEIL 
MENSCHEN AM WERK SIND mit 
klarem Verstand und 
MENSCHENHÄNDEN und GEFÜHLEN 
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FÜR ALLES LEBENDIGE und die 
gesamte Erde!  
 
Egal, wem man derzeit auch glauben 
wollte, es hätte KEINEN SINN! Überall 
dort, wo man zu zweit ist und redet, hört 
stets und ständig DIE ROBOTER- und 
Geldindustrie mit und so ist dies auch bei 
HANDYbewegungen oder dem TUN IM 
INTERNET! Und so ist DIE WELT 
Beobachter von allen „Gesegneten“, zu 
denen wir uns nie mehr zählen! Uns 
reicht es AM WERDEN DES LEBENS 
teilzuhaben und immer mehr zu spüren, 
wie GUT ES IST, DASS ES MENSCHEN 
GIBT! Menschen vertrauen und können 
dann verzichten, wenn es ABSOLUT 
SINN ERGIBT! Es war fatal darauf zu 
vertrauen, dass man unterstützt wird 
oder als guter Mensch zählt, wenn man 
selbst auf alles verzichtet, damit anderer 
haben oder erhalten oder HILFSDIENSTE 
annimmt oder DENEN HILFT, die als 
AUSERWÄHLTE galten und als 
EINZELNE oder PAAR auf Bühnen und 
Podiums standen oder saßen. So sind 
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auch Diskussionsrunden zunehmend 
dreister und unverschämter geworden in 
jeder Lebenslage. Doch JEDER hat das 
Recht zu schweigen oder zu gehen – 
DOCH UNTER DER LEITUNG VON KI 
geht es nicht! Und immer mehr werden 
es bemerken und immer mehr werden 
sich beobachtet und gegängelt fühlen, 
weil DIE WELLE DER UMKEHR IST INS 
ROLLEN GEKOMMEN und niemand 
hat mehr Einblick oder Überblick, wer 
welche Wünsche oder Anweisungen 
oder Anordnungen oder Anforderungen 
und dergleichen eingegeben hatte! 
Schauen wir zu Facebook ist es beinahe 
wie im REALEN LEBEN! Dort wird 
gepostet und geschrieben und dann ist es 
weg. Würde man nur eine Woche 
nehmen und etwas bestimmtes 
SUCHEN, hätte man schon ein Problem! 
So ist es schlecht für die, DIE IDEEN 
UND GABEN ERHIELTEN, denn die 
wurden stets genutzt FÜR 
GELDERWERB, nur wussten diese es 
nicht! DOCH DIE SEELE WEISS und 
deshalb ist CORONA dieser Hinweis auf 
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DEN ERHALT oder den VERLUST DES 
EIGENEN LEBENS! 
Also ist stets die Frage: WAS IST 
WICHTIG? 
 
DIE ERDE IST ES stets und ständig und 
erst dann wir alle – BIS AUF EINE UND 
IHRE HÄNDE, denn ohne diese (UND 
DAS WUSSTE SIE BIS VOR KURZEM 
NICHT) wären wir alle zusammen längst 
untergegangen – am wichtigsten. UND 
DIESER UNTERGANG IST 
NIEMANDEM ERINNERBAR UND ZU 
WÜNSCHEN.  
 
WAS DAS LEBEN IST und was Liebe 
bemerken wir alle erst nach und nach. 
Und ist es erinnert, gibt es keinen 
Untergang mehr und keinen Blick 
zurück, den man selbst tut. Es ist die 
GESAMTSEELE die EINZELNE erinnert, 
die ZU UNS gehören und die Hilfe 
brauchen UND DOCH AUCH DIE, die 
viele dem Untergang hingaben und kein 
wenig – nicht einmal einen TROPFEN . 
Mitgefühl hatten mit diesen Besonderen 
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Menschen! Doch auch diese erhalten 
Erinnerungen und können DAS 
SCHICKSAL DER PROGRAMME nicht 
mehr aufhalten! 
 
Es ist FÜR DIE VON LIEBE ERFÜLLTEN, 
nicht mehr möglich, ein anderes Leben 
zu wählen, als dieses Schönste, weil nichts 
sonst mehr Sinn ergibt! Und so haben 
wir keine FREIE ZEIT ZUM 
NICHTSTUN, sondern alle Zeit ist nun 
FÜR DIE BEFREIUNG DURCH DIE 
SEELE genutzt! Es ist unangenehm im 
Übergang und wird doch stets immer 
angenehmer, vor allem, weil man NÄHE 
ZU SPÜREN BEGINNT und die immer 
mehr wertgeschätzt wird. Alles andere ist 
null und nichtig, nichts wert und wie kalt 
gewordener Latte Macchiato, den man 
nicht mehr braucht oder ein bestellter, 
der gar nicht mehr gebracht wird!!! 
 
Es gibt dann, wenn wir DAS GESAMTE 
SCHICKSAL ANNEHMEN, kein falsches 
Erleben mehr. Es ist, als hätten wir uns 
ständig an all das erinnern müssen und 
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sollen, was NIE GUT ODER RICHTIG 
WAR! Und so ist man nicht mehr in 
Schmerz oder Ausgleichsgedanken 
gefangen, sondern dankbar, dass man in 
der Weise leben kann, die UNS SELBST 
UND SO MUTTER ERDES SEELE 
HELFEN bei der Erlösung und so auch 
allen! DENN SCHLIMM IST GERADE 
NUR DAS, dass wir anderer Menschen 
Gefühle nicht nachempfinden konnten 
oder können! Und so ist DAS 
SCHLIMME bereits überwunden und die, 
die zu uns finden, haben NICHT MEHR 
ALL DAS GANZ SCHWERE ZU 
ERTRAGEN. Und doch kann es sein, dass 
noch etwas kommen muss, wenn man 
nicht begreifen mag, WIE SCHWER ES 
MENSCHEN HATTEN, DIE IM KRIEG 
SEIN MUSSTEN oder verschleppt wurden 
oder die erfahren, dass DAS STERBEN 
NIE ZUM MENSCHEN GEHÖRTE! Das 
einzig Hilfreiche – so wir Menschen 
gehen lassen mussten in den Tod ist: DIE 
RICHTIGEN KOMMEN ERST NOCH IN 
UNSER LEBEN. Doch die findet ihr nie 
in Singlebörsen oder bei Diskotheken 
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oder sonstigen Veranstaltungen. 
Warum? Das ist GANZ EINFACH: Erst 
holt uns MUTTER ERDE heraus aus all 
dem Falschen und bereinigt mit uns all 
das, was UNSER INNERES KIND 
GEFANGEN HIELT! Und so spürt man 
allumfänglich die Sehnsucht nach RUHE 
und Berührung mit der Natur und Liebe 
und Zärtlichkeit: KURZ gesagt, ist es all 
das, was NOCH NICHT EIN 
MENSCHENPAAR dieser Zivilisation 
empfangen hat in schönster Weise! Alles 
war nur Illusion, in die uns DAS 
PROGRAMM hineingenommen hat! Es 
ist wichtig, sich SICHER ZU SEIN, um 
gerettet zu werden und zu bleiben. 
DENN: Wir leben noch in DER WÜSTE 
– diese Wüste ist STETE VERSUCHUNG 
DER ANDEREN SEITE… Hüte dich für 
DICH und ANDERE und doch kann dies 
NUR DIE ERDE ALS MUTTER, die weiss, 
wo du bist! 
 
Wir erinnern uns an eine FRAU, die bei 
Braco`s Livestreamings von einem 
NAVIGTIONSSYSTEM im Hinterkopf 
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sprach – das hätte die WISSENSCHAFT 
herausgefunden! Wenn man ROBOTER 
GESTEUERT IST, mag das vielleicht 
stimmen und glauben tun DIE 
GESTEUERTEN ALL DAS, was man so 
sagt oder liest oder hört! 
MENSCHEN SIND ANDERS, weil die 
Seele weiss und so auch, was LÜGE IST! 
 
DA MENSCHEN ÜBERRASCHUNGEN 
MÖGEN und wieder sesshaft werden im 
einstig schönsten Sinn und dort 
natürlich auch diese achtsame Bewegung 
mögen, macht SOLCHERLEI IM 
KÖRPER AUCH GAR KEINEN SINN! 
Menschen mögen es nicht, ein Ziel zu 
haben, um loszugehen! Das 
MENSCHLICHE ist nur überraschend 
und so auch das Spazieren gehen! Doch 
diese kindlich schöne Lebensweise 
können eben nur GLÜCKSKINDER 
HABEN und die sind mit MUTTER 
ERDE verbunden und daher FREI. Man 
ist jedoch nicht frei, wie ein Vogel, denn 
wir können und wollen nicht fliegen! 
Und Menschen zieht es auch nicht auf 
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GIPFEL hinauf – dort stehen schon als 
Mahnung: GIPFELKREUZE für die 
GIPFELSTÜRMER, die sich dann wie 
KÖNIGE DER WELT fühlen…Adrenalin 
oder zu wenig LUFT IM GEHIRN oder 
BLUTARMUT oder kein Wasser mehr? 
 
MAN SETZT EIN LEBEN NICHT AUFS 
SPIEL! Und es gibt dennoch nur EIN 
LEBEN für alle! Die Seele weiß und 
nimmt an UND DAS GEHIRN DERER, 
die vernetzt sind mit der KI-Roboter-
Systemati haben DEN BLOCK!  
 
Heute gab es schon eine leckere Erdbeer-
Sahne-Schnitte, gegessen mit den 
Fingern! HERRLICH, wenn man frei ist 
und in all dem DEN ABSOLUTEN SINN 
SIEHT: Im Garten Eden gab es sowetwas 
nicht, also bereiten wir uns schon ein 
wenig immer wieder darauf vor! So 
erinnerte sich auch das Geniessen und 
FRANKREICH mit den winzigen 
Häppchen… und so auch DIE 
PROGRAMMIERUNG, die unseren 
Körper stets und ständig früher MIT 
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NICHT GENUG oder mehr vom 
Falschen „befüllte“. Vati hätte mir nicht 
helfen können, denn dieser hätte selbst 
diese Hilfe gebraucht. Doch damals liess 
man uns noch an ALL DAS GLAUBEN, 
was noch nie geholfen hat! Und doch hat 
es Ines Evalonja geholfen, LÜGE VON 
WAHRHEIT zu trennen – durch die 
Unterstützung von GLAUBEN und 
Hoffnung, DIE ERDE UND ALLES 
WACHSENDE und VERTROCKNENDE, 
den TRÄUMER, ihren JOSEPH und ihren 
Josip und auch IVICA UND BRUNO, die 
sie so wie Jesus nie verloren gab! 
 
WAS WOLLEN ANDERE UNS NOCH 
SAGEN, was diese alles GELEISTET 
HÄTTEN IN ALL DEN JAHREN? 
Geleistet haben sich alle SEHR VIEL! 
Doch wofür ist immer wieder DIE 
FRAGE! 
 
WIR BRAUCHEN ALL DAS NICHT oder 
wir brauchen Nichts ist fatal für eine 
PROGRAMMIERUNG, denn dann 
kommt gar nichts mehr! Doch wer weiss 
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das, wenn man derlei Handwerk nur mal 
nebenbei probiert und nicht weiss, dass 
man IN ECHTZEIT SEIN EIGENES 
SCHICKSAL manipuliert?! Mehr als 
warnen können wir nicht mehr! Schaut 
man, seit wann all die Worte fließen und 
dass diese NUR AUS UND ZUR HILFE 
UND FREUDE GEGEBEN WAREN und 
was damit alles gemacht wurde, ist es 
stets nur dort erlösbar oder lösbar, was es 
an SCHLÄGEN in TECHNIK UND 
MENSCHEN GAB und deren 
Lebenswegen, wo LIEBE und LEBEN 
nicht ernst genug genommen wurde! 
 
So werden wir dieses Buch nun beenden 
und wieder ein NEUES beginnen, damit 
DAS GESCHRIEBENE in dieser richtigen 
Reihenfolge angenommen werden kann! 
DENN: Verrücken von Stühlen ist wie 
das VERRÜCKTE MIT DER 
ZEITMASCHINE und deren 
Verrückungen, um FEINGESINNTE FÜR 
VERRÜCKT zu erklären. Man sollte sich 
immer mehr ansehen, wer VIEL IN 
HÄUSERN UND ROLLENDEN 



 
1054 

GEFÄHRTEN mit Klimaanlage 
zugebracht hatte und kaum 
ORTSWECHSEL hatte… DENN: Nur mit 
Natur und Frischluft versorgt, ist der 
Mensch in der Lage KLAR ZU DENKEN 
UND ZU ERKENNEN, was man so tut 
und unterlässt und auch die, deren 
WORTE MAN AKZEPTIERT und 
ausführt! 
 
Menschen lieben NUR DIE FREIHEIT 
und ALLES würden sie weder haben 
wollen, noch abgeben oder loslassen! 
WIR SIND GESCHÜTZT DURCH DIE 
WUNDERBARE SEELE unserer Mutter 
und so auch all die wunderbaren 
Menschen, die auch NIE AUFGEGEBEN 
HABEN, an die große Liebe zu glauben 
und die, die mit uns waren, die wir 
WIRKLICH LIEB HATTEN! Wir wissen 
nicht, wen wir je wiedersehen! Und wir 
wissen, es wird in der Zukunft ein 
vollkommen anderes Leben und Erleben 
werden! Wir wissen, wir sind NIE MEHR 
ALLEIN, weil die NÄHE durch die 
SEELENVERBUNDENHEIT entsteht!  
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WIR sind diese wunderbare Familie jetzt 
schon, die wir uns gewünscht hätten und 
die wir gedacht hatten BEI BRACO 
GEFUNDEN ZU HABEN, bis „der 
Freundeskreis“ dazu kam! WIR HABEN 
UNS NIE AUSSPRECHEN KÖNNEN 
oder uns umarmen, als wir es ganz 
besonders gebraucht hätten! Und doch 
sind wir uns näher gekommen, als bei 
jedem nur zu erdenkenden Gespräch! 
MAN KANN SICH NICHT 
WILLENTLICH auf Menschen oder 
Situationen einlassen – das ist 
UNMÖGLICH! 
 
NUR das ganz natürliche Leben noch – 
das ist das MENSCH WERDEN,in dem 
wir immer mehr werden, wie der 
Träumer uns seine Familie, es sei denn, 
WIR GEHÖREN ZU DIESER, dann ist eh 
alles schon GANZ ANDERS! 
 
Wir brauchen nicht viel zum Glück und 
doch das, was UNS IN DER ZEIT, WO 
WIR LEBEN MÜSSEN, zu 
ANGESEHENEN und 
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WERTGESCHÄTZTEN MACHT! Es war 
irgendwie so und doch nie wirklich – 
doch daran sind NUR DIE SOCIAL 
MEDIAS SCHULD!!! (Über alle Zeiten 
hinweg und durch sie hindurch!) 
 
So wünschen wir uns bessere Zeiten nie. 
Denn wenn die UHR und DIE ARBEIT 
und alles DIE ERDE SCHÄDIGENDE 
nach und nach wegfällt, gibt es keine 
ZEIT MEHR und alles ist schon besser 
geworden! 
 
Also nutzt das, was euch nur gegeben ist 
und redet nicht so viel! Achtet auf euch 
und all das, was sich NUR EUCH ZEIGT 
UND REDET NICHT DARÜBER! Lehnt 
nichts ab, damit auch ihr euch nicht in 
WIDERSPRÜCHLICHES verheddert! Wir 
sind nur zusammen wirklich reich und 
hilfreich – allein, dort wo wir derzeit sein 
müssen! Müssen deshalb, weil wir absolut 
unbedingt lieber mit denen wären, DIE 
UNSERE LIEBE NICHT EWIDERN, 
sondern empfangen und senden… 
ALLES IST ANDERS und doch auch 
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nicht! DENN: Die natürliche Ordnung 
des Lebens hat sich im Sinn DER SEELE 
DER ERDE nie geändert! Dort ist unsere 
Seele sicher und wir werden von daher 
mit Liebe und Weisheit beschenkt! Und 
erinnert euch: LIEBE KOSTET NICHTS 
und zwingt sich nicht auf, sie fließt frei 
und lässt frei! Alles Entstandene ist 
EIGENTUM DER ERDE – auch Besitztum 
und Geld. Man wird und bleibt erinnert, 
WAS WAHR IST UND WAHR BLEIBT! 
 
LIEBE DAS LEBEN und nie mehr Gott 
oder sonstige Religiöse oder Unreligiöse 
Lehren und Lehrer!  
 
WERTSCHÄTZT HEILIGTÜMER, die in 
wirklicher Liebe entstanden – das 
können auch GÄRTEN SEIN, die an eine 
solch grosse Liebe erinnerten, die jedoch 
nie in richtigster Weise zu Weisheit 
führte, denn sonst wären DIE FRAUEN 
UND MÄNNER NICHT GESTORBEN! 
 
Auch für uns ist und war es nicht 
einfach, DIE WAHRHEIT DER 
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MENSCHHEIT anzunehmen, zu 
begreifen und als Geschenk zu sehen! 
Wir sind noch jung genug, um uns dafür 
zu entscheiden: WIR WOLLEN NICHT 
ZUSAMMEN ALT WERDEN, sondern 
zusammen ins LEBEN OHNE ENDE 
FINDEN, was nur in grosser, 
wertschätzender und zärtlicher Liebe 
möglich ist und wird! 
   
So wünschen wir, wenn du hier 
angekommen bist, FROHE ERLEBNISSE 
IN DER FREIEN NATUR und all diese 
schönen Erinnerungen von unserer 
Erdenmutter, die dir sagen: Du bist ein 
wunderbares Kind geworden und DAS 
LEBEN wird glückskindzauberhaft – auch 
FÜR DICH! 
 
In Liebe und Wertschätzung für 
DEINEN WEG ZUR BEFREIUNG 
 
Ines Evalonja 
und die Ihren! 
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Einige der 
BUCHVERÖFFENTLICHUNGEN 
 

Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 
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Der Himmlische Zaubergarten – Das Recih der 

Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

     Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 
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WEITERE BÜCHER aus den Händen von Ines 

Donath als INES EVALONJA SIND AUF DER HP!  

DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei in der RUBRIK LEBENSLICHT auf 

der HP 

 

 
 
 

In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 
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